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День 1 
 
Господа, садимся. Галёрка, рассаживаемся. А с этой стороны всё свободно. О, какая 

сцена! «Взлёт» называется. Мы начинаем. Всё. Время вышло. Пожалуйста, двери закрываем. 
Мы начинаем. Галёрка слева – на свободные места. Всё. 9.00. А дальше – как в кино или в 
театре – на свободные места. Все места теперь свободны. 

 
Съезд победителей 

 
Итак, всем добрый день. Мне придётся говорить на микрофон. Я не люблю это дело, но 

так это постараюсь сорганизоваться, вспомню молодость – там был такой период 
выступлений на микрофон. 

И я рад приветствовать всех Служащих Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца на Съезде ИВДИВО. У нас проводится впервые такой вот Съезд 
масштабный по результатам довольно серьёзных достижений многомесячного труда и, как 
Владыка сказал, правда, я не знаю, ощущаете вы это или нет, – это будет Съезд…  

(В зале выкрикивают: Лена?..) 
Да, я здесь! (Смех) Ну вот, нас сбивают.  
Это будет Съезд победителей. Вот такое интересное слово. А… Да. (Аплодисменты) 

Поэтому мы с вами победили.  
Я понимаю, что кто-то в теме, кто-то не в теме, тут разные слухи ходят. Кто-то 

Синтезы прорабатывает, кто-то нет. Поэтому в деталях мы это будем обсуждать в течение 
какого-то времени. 

И пока вот все собираются, я просто регламент Съезда расскажу.  
 

Регламент Съезда 
 
Первое. Я прошу всех носить бейджики. Вас организаторы тоже это попросят в конце. 

Почему? В зал могут не пустить без них. Поэтому это ваш пропуск на все следующие дни. 
Вас много, а мы не всех знаем. У нас тут прорываются разные специалисты из иных классов 
организаций жизни, и мы их сюда просто не пропускаем. У нас есть запрет некоторым 
бывать на Съезде, поэтому без обид, ничего личного, только служба. И у нас жёсткий запрет: 
всех предупреждаю, кто друзей, там, детей, кого-то хотел. Мне тут некоторые дозвонились 
даже перед Съездом. Нам запретили, – я буду так вот корректно говорить, – присутствие 
детей на Съезде. И даже Мамский Корпус подавал заявку – им отказали: будет 
отрицательное влияние на детей. Мы пойдём в очень сильные Огни, которые детский 
организм на сегодня не усваивает.  

Я, как бывший директор лицея, напоминаю о возрастной психологии: это троечка. 
Потом идёт возрастная ментальность, возрастная причинность, возрастная буддичность, 
возрастная атмичность и возрастная аматичность, когда клетки человеческого тела 
маленького должны расти, а они могут саморазрушаться аматикой Атмы. Когда Аматика 
смешивается с Атмой, Дух не растёт, а может саморазрушаться. Никакие отработки не 
помогут. И на Синтезах Владычица это учитывает, Фаинь, – я буду убирать, там, 
«Владычица», «Аватар», – Фаинь это учитывает. А на Съезде мы сами должны думать.  

Просто я Главе Подразделения отказал в присутствии с ребёнком на Съезде, 
восьмилетним. Поэтому я прошу всех бабушек, дедушек, присутствующих на Съезде: не 
приходите с детьми, нельзя. Даже если ко мне кто-то не дозвонился. Не потому, что мы 
вредные, а потому что есть возрастной Огонь. Теперь мы входим в эту специфику. На 
Съезде, на этом Съезде это запрещено. На остальных – посмотрим. Это первое. 

Второе по регламенту. На Съезде могут присутствовать Учителя Сфер только Дóма, 
который организует Съезд, то есть Москва. Всем было официально опубликовано. На Съезде 
присутствует только одна Ипостась, которую официально Владыка разрешил здесь 
зафиксировать, и она со мной фиксировалась сейчас за полчаса до Съезда, входила в Огонь 
Съезда. По-другому Ипостаси в Огонь Съезда могут не войти. Я потом буду объяснять, 
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почему, и вы поймёте разницу. Не потому, что мы плохо относимся – нам установили такой 
иерархический регламент.  

Вообще на этом Съезде будет жесточайший Иерархический регламент. Я буду 
молчать, а внутри он у вас будет. Поэтому есть какие-то такие намёки. К сожалению, тут 
приехали Учителя Сфер, нам сообщили или позвонили по телефону, просили сюда зайти, с 
других городов. Москва – красивый город. Огонь Съезда точно накроет всю Москву. В 
любом месте города Москвы можно прожить Огонь Съезда, даже будет эффективно. 
Поэтому если кто-то расстроился, кого не пустили, мне уже сказали, что кого-то не пускали 
на Съезд – кто-то расстроился, передайте им, пожалуйста, что Огонь накрывает всю 
территорию. Если они сюда прибыли, они прибыли поближе к Съезду, чтобы возжечься 
территориально. Без обид. У нас не организаторы в этом виноваты, а очень жёсткий 
иерархический регламент, указанный им. Поэтому не обижайтесь на организаторов, на меня 
– бесполезно, да. На меня – можете. Бесполезно. Вот этот регламент надо выдержать. Это 
второе. 

Третье по регламенту Съезда. Я думаю, уже опубликовали расписание, Владыка сказал 
не делать специально расписание – всем фиксируют автоматически лично. Вот всем, кому 
положено быть на Съезде, расписание фиксируют автоматически лично. И вы можете 
сопереживать: а куда вам надо?  

Но на всякий случай – такой объём организации, который у нас, – обновление идёт 
Съезда: первые четыре часа, как всегда, зажигаю я – пока, да, вот. Пока это ещё Владыка не 
снял вот на этот Съезд. Я пытался ввести сюда других участников, кто будет выступать. 
Владыка пока запретил, сказал: «Вот этот Съезд ещё так проводится». Но постепенно мы 
будем подтягивать сюда других Служащих, которые в первые четыре часа будут вести 
важные темы на весь Съезд. Это в следующий год. Поэтому мы пытаемся отойти от личной 
тенденции, в смысле «пастух и овцы» – надо как-то это заканчивать, мы вошли в новую 
эпоху. А у некоторых вот это сохранилось, поэтому эту традицию будем преодолевать прямо 
на этом Съезде.  

Кстати, по поводу этой традиции: у нас коллективная эпоха, у нас командный 
результат, и последние два–три месяца Владыка просто начал перекладывать массу 
обязанностей на команду. Даже запрещает нам как Главам ИВДИВО вдвоём отвечать на 
многие вопросы. Некоторые письма – вот, мне подходили: «А ты ответил?» – «Нет. А мне 
Владыка не дал на это Огонь». Вот на команду. Мы должны состояться командой, которая 
умеет действовать каждая в своём регионе самостоятельно. Вот один из трендов Съезда – это 
команда, умеющая действовать самостоятельно.  

Все тематики, которые вам будут направляться, и всё, что вы будете здесь слышать, 
надо думать не о том, что кто-то там сделает, а надо думать, что вы команда, которая должна 
это сделать самостоятельно. Нам даже Практики ввели – Самообразование и 
Самосовершенствование.  

Если помните, на Синтезах когда-то давно я был... напряжённо к этому относился, 
потому что это фиксация такой бурной внешней личности. Владыка сказал простенько: без 
такой активации на команду ничего перекладывать нельзя – не сделают. Так что есть даже 
практики, которыми можно помочь что-то сделать. 

Итак, первые четыре часа с девяти до часу ежедневно – моё выступление как Главы 
ИВДИВО, потом – два часа перерыв. Почему два часа? Потому что сказали, что здесь кафе 
далеко находится, и в местном кафе не все смогут успеть это сделать – ограниченный ресурс. 
Поэтому два часа – до трёх – перерыв. Можно сокращать, это решает каждая секция 
самостоятельно.  

Вот услышьте, пожалуйста: вы соберётесь сегодня первый раз – там, Аватары, 
Владыки, да? Каждый по своей Организации разошлись. И потом вы решаете: в три часа 
собираться или в полтретьего, сколько вам надо. Вдруг вы голодаете, и вам не надо. Хоть в 
два часа. Вам дают помещение, и вы там хоть с двух часов зажигаете.  

Поэтому официально с часу до трёх – общий перерыв, но его можно сокращать по 
решению вашей секции. Ну допустим, Философы Синтеза соберутся в 14.00. Пожалуйста. 
Или на этом перерыве можно проводить маленькие организационные совещания. Ну, вот я 
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на этот перерыв сейчас Политбюро ещё позову Партии – надо заранее решить один вопрос, 
чтобы за два дня продумать его. На 10 минут. Но для этого даётся вот этот двухчасовой 
перерыв. 

Поэтому, пожалуйста, двухчасовой перерыв не для того, чтобы убежать там и что-то 
делать, это тоже полезно. Мы всего пять дней собираемся, нам нужна максимальная 
концентрация здесь. И каждый знает, с кем ему надо пообщаться. Может, не знает. Спросите, 
вдруг скажут. И вот эти группы надо собирать на большом перерыве. Вечером вы можете 
устать и уже ничего не хотеть. Это перерыв с часу до трёх. 

Следующий вид организации – это конференции, которые теперь будут проводиться 
на этих Съездах. Мы пока запланировали всего три конференции на три ближайших дня и 
одну общую, где будут выступать все желающие, которые подали заявку. Это потом.  

Итак, первая конференция сегодня в 15.00 будет – это конференция Иерархии или 
команды Иерархии ИВДИВО. Она будет проходить… В чём отличается конференция? 
Большой зал отдаётся под конференцию. Почему большой зал? Все Учителя Сфер, 
присутствующие здесь, и Ипостаси, которые пришли на Съезд, в принципе, в гости, даже из 
Москвы. В Москве 170 с чем-то Служащих, из них где-то 100 с чем-то Учителей Сфер. 
Понятно, да? Сто с чем-то – это я мало сказал, 140 – минимум. Угу? Если они все пришли – 
это большая конференция. Поэтому большой зал отдаётся вот всем присутствующим 
Учителям Сфер, потому что на секции вы, скорее всего, не особо попадёте. Там вопрос не ко 
мне, а к руководству секции. А на этой конференции вы можете поучаствовать. Уверяю вас – 
будет интересно, судя по тематикам, которые я знаю. 

Поэтому в 15.00 конференция. Все остальные расходятся по секциям. Это 16 
Организаций Аватаров и ИДИВО – Дом Отца. ИДИВО могут делиться между собой тоже на 
отдельные секции, но мы пока это не распланировали. В итоге мы видим пока 17 помещений 
вокруг. Одно – здесь, значит, 16 – вокруг будет по залам. Организаторы это распланировали, 
вы должны узнать, где ваше помещение. В общем, где помещение Высшей Школы Синтеза, 
где помещение Метагалактической Академии Наук, и там собираться.  

Запомнили? Больше ничего. С утра – здесь, в 15.00 – на секции. Плюс конференция. 
Поэтому мы сегодня… Если вы желаете посетить не секцию, а конференцию – это 
разрешено, независимо от желания руководства. Все услышали? Вот как бы конференция 
считается выше даже секционных занятий. Но я не советую все дни проводить на 
конференциях, всё-таки вы пришли научиться, а что делать в вашей Организации. 

Поэтому сегодня у нас конференция Иерархии, поэтому у нас жёсткий иерархический 
регламент. Завтра – конференция Науки, Метагалактической Академии Наук, здесь же, в 
зале. И будут доклады научные. Ориентировочно, я вот по Науке более в теме: с 15-ти до 17-
ти где-то идут научные доклады, а потом мы можем даже разойтись на отдельные секции 
научные по разработке каких-то тематик. То же самое я предлагал сделать конференции 
Иерархии: два часа общие выступления, а потом мы расходимся на какие-то секции 
иерархических взаимодействий, если успеем за два часа. Всё просто. Не успеем – с 15.00 до 
19-ти – общая конференция в зале. 

На второй день Наука, на третий день – Высшая Школа Синтеза, конференция по 
образованию. У нас проходил образовательный Съезд, и мы должны обсудить дальнейшие 
перспективы образования и Высшей Школы Синтеза. Это третий день запланирован. То же 
самое – конференция здесь, тематики которых интересуют, пожалуйста, мы вас сюда 
приглашаем. То же самое: там, с 15-ти до 17-ти доклады, по одному докладчику по полчаса, 
по 40 минут, как там сложилось. В 17.00 можем разойтись на секции. 

В четвертый день здесь конференция, в принципе, ИДИВО. Все докладчики, которые 
заявились к нам, на сайт прислали свои доклады выступить пред всеми – это ваша 
конференция на 4-й день. В расписании она не обозначена, там пусто. Это конференция 
выступающих, заявивших свои выступления. Но посмотрев эти выступления, я попросил 
некоторых решить, потому что если у вас выступление по энергопотенциалу, – есть там 
такое, – я не знаю его тематики, в глубине решите: это лучше для Организации 
Энергопотенциала, Аватаров Энергопотенциала, или для общей конференции. Вот куда 
лучше ваша лекция пойдёт. Если это в Организации, то, пожалуйста, мы договариваемся, и 
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вы проводите это вместе с Аватарами Энергопотенциала. Если это для всех – вот этот 
микрофон на четвёртый день будет ваш. Расписание к четвёртому дню мы сделаем: кто за 
кем, когда будет выступать, потому что здесь надо сорганизовать вопросы с секциями, 
поэтому мы заранее это не делали.  

Пожалуйста, кто прислал личные заявки на выступления – это более 16-ти человек, 
сегодня, там, в течение дня подойдите к организаторам и подтвердите, что вы будете на 4-й 
день выступать. Там разная тематика – и партийная есть тематика, и энергопотенциальная 
тематика, и перспективы, и какие-то решения. То есть кто заявился на выступление. На 
четвертый день все Учителя Сфер, опять же, здесь и идут в отряд докладов. К четвёртому 
дню мы определимся, кто здесь будет организатором, чтобы это всё сложить. 

На пятый день в этом помещении проводится Съезд Партии МГК. Там будут большие 
решения, поэтому нам надо будет все 2–3 часа. Здесь присутствуют только или делегаты 
Съезда и могут присутствовать члены Партии. Проблемы будут решаться российские, 
поэтому мне уже подавали заявку из других стран: можно, там, поучаствовать, нельзя, 
специально приехать на это. Владыка отказал. То есть специально приезжать на Съезд 
Партии нельзя. Поэтому из участников Съезда если кто-то пожелает – пожалуйста. Со 
стороны если к вам будут обращаться – нельзя. Вы будете в специальном Огне Съезда – один 
за всех, все за одного. Даже если один войдёт в тот Огонь, который мы накрутили на пятый 
день, у некоторых из вас потенциал может понизиться. А мы этого не хотим. Открытым 
текстом. Если вы это не выучили, вы теперь поймёте, почему. Поэтому если к вам будут 
обращаться: «А мы приехали на партийный Съезд» – а никто их сюда не приглашал. 
Услышали? Это я говорю как Глава Партии на сегодня ещё к тому же. Ах! Поэтому только 
участники Съезда. Если кто-то успел не выехать, можете заранее сообщить: лучше не надо. К 
нам заявок ни ко мне, ни к членам Политбюро не было, мне не докладывали. Услышали. 

Пятый день – Съезд, и на пятый день с 17.00 у нас общее итоговое заседание здесь в 
зале. Где-то после 19.00 в сторону 20-ти мы закончим наш Съезд на пятый день. Вот такое 
расписание на все дни. 

Соответственно расписание секций Организаций, которых 16 по бокам, – не моя 
компетенция. Вы должны выбрать, там, руководителя, который будет главный, и с ним 
решать, как вы будете заниматься все эти дни. В какой-то из дней или я, или Глава ИВДИВО, 
вдвоём или по одному, мы к вам заглянем на секцию и пообщаемся на вашу тематику. 
Расписания пока не знаю. Всё расписание Владыка включил в 9.00 на Съезде. До этого было 
запрещено. Мы по тематике тут кое-что поднимем, поэтому поймёте, почему. У нас же Съезд 
победителей.  

Кто не знает, что такое улица Дубосекова – это очень серьёзный военный результат во 
вторую мировую войну. Поэтому… Мы хотели собраться в Королёве по итогам, это наше 
Подразделение в Подмосковье, так как это космический город, и поддержать нашу 
космическую промышленность. К сожалению, в Королеве на такое количество участников 
Съезда зал оказался один фактически, потому что там примерно зал до 500 человек, у нас 
уже здесь заявлено 700. Мы обратились в администрацию Королёва, там очень долго всё это 
рассматривали. По итогам разрешили, но полностью под контролем, всё остальное, то есть 
вопрос-то мы продавили, но было уже поздно – мы уже перенесли Съезд в Москву. Но и 
здесь у нас было много точек, и нас отправили, – кто не знает, что такое МАИ, – в 
Московский авиационный институт. То есть с космоса мы чуть-чуть понизили свой 
потенциал до авиации. Но совместив. Здесь, кстати, разрабатывают и космические аппараты, 
поэтому здесь Авиационный институт – это устаревшее название, здесь очень много 
космических факультетов. Это институт очень знаменитый в мире по обучению студентов 
авиационно-космической промышленности. Сюда мечтали поступить очень многие, потому 
что отсюда выходят самые знаменитые инженеры, которые разрабатывают все современные 
самолёты и космическую промышленность.  
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Задачи Съезда 
 
Так что вы присутствуете на территории очень знаменитого в мире Института, а не в 

нашей стране даже. Поэтому нам совместили авиационную промышленность и деревню 
Дубосеково, то есть мы прорвались с боем в ту Метагалактику, о которой сегодня будем 
говорить. Ну и теперь нам налаживать авиационную промышленность, чтобы там летать, 
примерный смысл Съезда в этом такой вот внутренний или внешний. 

У меня просьба. Почему я это говорю? Да, мы прорвались, да, мы сейчас там 
закрепляемся, да, нам очень тяжело закрепиться, поэтому Огонь будет очень сложный, как 
бы мы к нему ни относились.  

Пожалуйста, мы собрались ещё ради того, чтобы зарядить этим Огнём человека, 
человечеству и новые виды развития, включая авиационную и космическую 
промышленность в ваших странах. Мы не отделяем Россию от других стран, это некоторые 
отделяют, это их проблемы. Здесь у нас присутствуют из многих стран представители, из 
многих, ну, больше 13–14-ти стран здесь находятся, представителей. Я не гарантирую, что в 
одном или нескольких, но я уже по нескольким встречам видел, что здесь, – я не имею в виду 
страны СНГ, я имею в виду ещё и страны за пределами СНГ, да? Если взять вот этот 
вариант. Поэтому мы говорим о развитии общем тенденций Метагалактической 
Цивилизации.  

Вот задача Съезда – создать общую тенденцию, общую тенденцию 
Метагалактической Цивилизации, оставив политические, социальные и иные 
противоречия – вот там, ну там… для их постепенного разгребания, а вот сверху общая 
тенденция создания Метагалактической Цивилизации Планеты Земля, задача Съезда. 

Поэтому все выступления – по итогам Огонь идёт в эту сторону. Услышали. Это один 
из видов организаций, относится тоже у нас к МАИ, только это – Метагалактическое 
Агентство Информации, хотя мы находимся в МАИ – Московском Авиационном Институте, 
у нас полное совмещение. И Владыка намекнул вам, откуда ветер дует, – создать эту 
цивилизованность.  

Если мы говорим, что у нас есть эта цивилизованность, мы сильно ошибаемся: у нас её 
нет. Если мы говорим, что мы чего-то там достигли, мы ошибаемся. Съезд победителей 
означает: вот мы вышли на новую ступень; я бы сказал: прорвались с боем на новую ступень. 
Некоторые за нами выползли туда, а некоторых мы за волосы туда поставили и сейчас 
держим. То есть если Мюнхгаузена вытащили из болота, то потом отпустили, а мы до сих 
пор держим. Шевелюра у некоторых болит, это не от Огня. Это жёсткая хватка наших 
Служащих многих Реальностей, чтобы вы оттуда не сползли. Я не хочу никого обижать, я 
сам такой. Очень, очень сложно стоять в новом Метагалактическом выражении в новых 
Реальностях и в Изначально Вышестоящих Реальностях. Все, с кем мы общались, кто более-
менее опытный, говорят: «Да, сложно. И Огня валом». Они правы. Но есть у нас лёгкие-
лёгкие на подъём, это называется «пёрышко», так фью-ю… (дует). Им везде легко, они 
ничего не проживают, они б куда ни вышли, везде болтаются, в этом проблема. Поэтому вот 
эти пёрышки должны стать телом человека. И тогда вы проживёте Реальность, куда мы с 
вами попали. Вот одна из задач Съезда.  

Вторая – это закрепиться в Метагалактике ФА.  
Да, это Съезд победителей, да, мы победили, да, вот всё это состоялось. Нам надо что? 

Закрепиться в этом. Вот заметьте: я даже не ставлю мысли взойти куда-то, нам надо 
закрепиться в том, куда мы дошли. Некоторые из вас висят на этом, как на турникете, и вы 
путаете Планету Земля – 15-я Реальность Изначально Вышестоящая и Метагалактику как 16-
я Изначально Вышестоящая Реальность. Они синтезированы, но разница очень большая. И с 
точки зрения Планеты Земля вы – там, а с точки зрения Метагалактики – не обязательно. При 
этом по одному из Распоряжений Планета Земля и Метагалактика в синтезе. Вы согласились, 
что это в синтезе. А теперь с точки зрения, с какого ракурса этого синтеза вы сейчас 
находитесь? Сами определитесь. Причём на Планете Земля ещё семь миллиардов граждан. 
Только вы с точки зрения Метагалактики на Планете Земля, а надо быть чисто в 
Метагалактике. Попробуйте ощутить тоже разницу.  
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Вот проблема этого Съезда – перетянуться всем на чисто Метагалактику, идеально 
отстроиться по Изначально Вышестоящим Реальностям. А потом годами это нарабатывать. 
И соответственно разрабатывать потом Философию Синтеза или разрабатывать Философию 
Синтеза как таковую. Мы окончательно состоялись как философы вот в этом масштабе 
восприятия, это уже подтверждают многие, кто читал наши материалы, и дальше двигаться 
уже в этом направлении.  

Чтобы вы не расстраивались таким тяжёлым словам, – я понимаю, что я как-то чуть 
мрачновато говорил, – радостная новость для всех, кто мне жаловался на эту тему. Мы 
наконец-таки дошли до пределов Частей Человека.  

Я на одном из Синтезов объяснял, что у нас базовых 64 генетических основания. 
Некоторые там к этому странно относятся, на самом деле наши Служащие нашли эти 
материалы и нашли, почему 64 базовых основания в генетике, то есть эта тематика есть, я 
попросил это на наши сайты вывесить. То есть мне не всегда удаётся вспомнить, где я что 
читал и туда отослать материалы, наши Служащие с удовольствием меня проверяют, они это 
подтвердили. В итоге у нас есть 64 базовых основания. По закону «всё во всём» 64 
усиляются на 64, ну, всё во всём. 64 на 64 – это 4096. Я уже сообщил на Профессиональном 
Синтезе и вам официально сообщаю: выше 4096 Частей мы идти не имеем права, иначе 
начнётся генетическое спонтанное разрушение. Все это услышали? Это я ещё отвечаю 
тем выдумщикам, которые говорят: «А я возьму больше». Пожалуйста. У Чехова была 
«Палата №6», а мы заведём «Палата №8» – аматических саморазрушений. Только там 
понадобится медицинская психотерапия, если есть. Или лучше даже генетическая, если 
будет что восстанавливать, на всякий случай.  

Помните мысль о кентаврах? Ну некоторые считают, что это фантазии, а некоторые 
медики считают, что это реальность, генетические манипуляции. Вот это называется 
генетическое саморазрушение. Сейчас такие данные в антропологии находят. Понятно. 
Поэтому на самом деле в нашей генетике такая память есть и лучше её не будоражить. Это я 
подсказываю тем, кто идёт, как хочет, сам по себе со свободой воли и без Отца – 
«безотцовщина» называется. Это первое. Поэтому с одной стороны радостная весть – у нас 
предел Частей, мы их разберём, почему так это всё организовано. 

Радостная весть: у нас отстроился, наконец, предел восхождений. Ну всего лишь. 2048 
Посвящений, больше нельзя. 2048 Статусов, больше нельзя, я потом объясню, сейчас, позже. 
2048 Творящего Синтеза, больше нельзя, 2048 Синтезностей – больше нельзя, 2048 
Полномочий Совершенств – больше нельзя, 2048 Иерархизаций – больше нельзя. И по 
итогам – Должностная компетенция каждого из вас как восьмая ступень достижения, если 
учесть, что Части – первая. Больше нельзя, кстати. Поэтому всё, что Посвящения, Статусы, 
Творящий Синтез, Синтезность, Полномочия Совершенств и Иерархизация – вот этих шесть 
позиций, включая Части, семь позиций, – ну, Части – это ваше личное дело, – шесть позиций 
относятся к вашей Должностной компетенции. Задача Съезда третья – войти в эту 
компетенцию.  

 
Вхождение в Полномочия 

 
У нас пока вошли названием: я назвался Аватаром – полезай в кузовок, называется. Я 

назвался Владыкой – там уже нахожусь. А есть ещё компетенция синтеза Посвящений, 
Статусов, Творящего Синтеза, Синтезности, Иерархизации, Полномочий Совершенств 
каждого из вас. И вы должны на Съезде войти в эту компетенцию. Это не значит, что у вас 
всё по 248 или по 2048. Это значит, что у вас есть некоторое количество Посвящений, всё 
свободно, Иерархия ваша. Некое количество Статусов, мы будем упирать на служебный 
Статус, но даже служебный Статус – это иногда фиксация первых 64-х из 1024-х. Да? М?  

Ну как бы вопрос, кто вы по подготовке. Ну, допустим, вы – Человек Планеты и не 
стяжали Абсолют ФА. Ну, пожалуйста, свобода воли. Но ваш служебный Статус, ну, 
допустим, Учитель или Ипостась, а она 60-я Ипостась, но не выше Человека Планеты Земля. 
Потому что Человек Метагалактики ФА по Статусам, а там написано это, и то же с 
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Абсолютом ФА. Из 1024-х Статусов. А Человек Синтеза – это третья 64-рица Статусов – это 
с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. Это понятно при синтезе разных документов. 

В итоге сидящие здесь Служащие без Абсолюта ФА – 60-й Статус официально 
служебный, это очень высоко и много после 16-ти Посвящений пятой расы. С Абсолютом 
ФА: 64 плюс 60 – 124-й Статус прямой фиксации. С Абсолютом Изначально Вышестоящего 
Отца: 128 плюс 60 –188-й Статус. Есть здесь такие. 

А вы возжигайтесь, возжигайтесь! Это мы входим в Полномочия. Должностная 
компетенция. Я так мягенько говорю, потому что Огонь жёсткий, вас есть чем мучить без 
меня. Поэтому я буду чуть мягок, чтобы внутри было чему жёстко входить, называется. 
Можно наоборот: я стану жёсток, будет входить мягко, но порвёт, там сложно будет. Лучше 
сразу принимать. Укол большой. 188. И если вы кроме Абсолюта Изначально Вышестоящего 
Отца начали разрабатывать Должностную компетенцию как естество жизни, у вас нет 
сомнений, у вас есть вера, у вас есть некие эффекты служения, когда что-то получается. Ну 
как вот Школа какая-то получается, тематика получается. Занятия ведёте, вы испытываете от 
этого удовольствие, а не необходимость провести занятие, то, может быть, вы стали 
Человеком Изначально Вышестоящего Отца в этом естестве вашей компетентности на эту 
тему. 

Тогда 64 умножаем на три – получается 192, плюс 60 – и у вас минимальный Статус 
252-го выражения из 1024-х. Вы почти достигли четверти из возможного. Это базовые 
Статусы, служебные базовые. И на вас фиксируется сейчас такой Огонь. Съезд начался, 
Огонь фиксируется. Потом идут продвижения. Вы можете действовать как Посвящённый. У 
вас будут первые…  

 
Работа Иерархии. Научное знание Синтеза 

 
Кстати, вопрос: почему вначале не Наука, а Иерархия? Наука, кстати, более готова к 

конференции. Иерархия тут готовилась в последний момент, все эти идеи возникли из Науки 
у нас. Но! Первым после Человека у нас – Творец или Посвящённый. А это работа Иерархии. 
Вам есть что творить. Ну как пример – такая очень яркая вещь, которую многие знают – 
Школа Здоровья. Там очень много творится в тематике нового взгляда на здоровье, на 
медицину. Пожалуйста, возникает следующий уровень служебного Статуса – плюс 60: 256 
плюс 60 – это для Ипостасей всё. 316, пожалуйста! 

Вам нечего творить? Вы никуда вовне не прикладывались – ничего не возникает. 
Ждём-с. Это не я, это там ждут. Ждём-с. Сколько? Ой, сколько воплощений надо, столько и 
ждём-с. Вот Будду готовили сорок девять воплощений. А вас сколько? Ждём-с! А как 
сможете. Некоторые говорят: вот, ты к нему относишься… Некоторые из них плохие, 
некоторые хорошие… Ребята, ждём-с! Что значит плохие? Это на сегодня, да? А Иерархия 
смотрит сразу в синтезе нескольких воплощений. А вы о каком из них говорите, что этот 
человек плохой? Об этом, да? Да, пройдёт, это детский сад, это начальное воплощение в 
Метагалактике. Дети всегда бузят, когда выползают в новую песочницу. Им интересно всё. 

Мы выползли с вами в Метагалактику. Тут всё столько интересного, что мы бегаем, 
бузим, выпендриваемся из себя, не знаем, чего сделать, ну, вспомните детей в новом месте. 
Да ещё без папы, без мамы. Ну, не все с папой, а мама даже не за всеми успевает. Она мне 
даже тут уже высказала: ты кого привёл? Ты о чём? Владычиц не хватает, в смысле – всех 
держать в нужном месте. Не хватает, оказывается, Владычиц на всех вас! Вас вот семьсот, а 
Владычиц всего 192. Даже по два держать сложно. А некоторые такие бешеные, что 
Владычицы вот так уже стоят. И это всё 384 всего, а здесь сидит 700, а служат у нас 3000. 
Значит, на каждую … Посчитайте, по сколько на каждую. Ну, в общем, группка детского 
сада. Штук по 10–15, если учесть 280 и 3000 служащих. Ну, исключаем ходячих 
самостоятельно – это человек 10–15. И вот представьте, что некоторые говорят: чем 
занимаются Владыки? За вами следят! (Смех) Вот с этим детским садом Владычицы 
занимаются. Я хотел вам сразу это передать, чтобы на Съезде вы как-то поорганизованней 
были. А то 192 Владычицы устанут здесь бегать. А Мамка их там… Мы к Мамке сходим, вы 
убедитесь – хорошо строит. 
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Изначально Вышестоящая Мать – самая высокая. Та самая Мать, чтобы не было 
вопроса, какая Мать. Как в нашем знаменитом фильме – та самая… высокая. Вот, вот такая 
ситуация. 

В итоге, если у вас есть какое-то творчество и смогли хоть что-то сделать маленькое, 
может быть, не такое глобальное, как Школа Здоровья, – это всё-таки сложный материал, – 
вы можете пройти Статусное Посвящение, даже Ипостаси Творца, если у вас творчество 
есть. Если нет – не получается. Ждём от вас. Кто делал Школу, тот знает… Я могу 
подсказать, но буду ждать ваших результатов. Причём не написанные на бумажке, а 
исполненных. 

После Творца соответственно идёт Теург. И надо закрутить новую теургию для вашего 
Подразделения и всего ИВДИВО. Получается? Плюс 60. Потом идёт Будда. Это не 
обязательно вы должны стать Буддой. Будда отвечает за Метагалактическую 
Цивилизованность. Получается у вас раскрутить новый тип Цивилизованности? Плюс 60. 
Потом вы поймёте, зачем мы делали Партию и всех туда вытаскивали за шиворот. Потом 
идёт Метагалактическая Гражданская Конфедерация, Христос. Получается глубоко 
конфедеративить, включая всё предыдущее, где нижестоящее входит в вышестоящее как 
факт, как часть? И плюс 60. И это вы только прошли 512, то бишь половину из возможных 
Статусов. Метагалактических. Из 1024-х.  

А дальше – личный свободный путь. Вы врубаете собственную Философию Синтеза на 
Майтрейе, которой должны были как-то состояться, разработаться, сложить. И пошли сами 
активировать все виды Посвящений, чтобы был статусный рост у Посвящённого, включая 
чёткость знаний и научность восприятия. Добавлю страшное слово – Синтеза, – 
Посвящённый вам спуску за это не даст, – как нового метода эпохи. Этот метод известен из 
предыдущих научных, а теперь жёстко будет разрабатываться знанием. 

Мы начинаем заниматься сциентизмом. То есть мы начинаем быть обществом знания, 
по Советскому Союзу. Только обществом знания Синтеза и Метагалактики. Нас на это 
строят аж десятой Организацией. Привыкайте. Даже если вы не участвуете в Науке, вас 
внутри будут строить так, чтобы вы получали Посвящение. Это не отменяет веру. Я просто 
хотел передать вам тренд, который начался. Вот я вам пытаюсь волну передать того, что там 
бурлит. И тогда плюс 60. Это я всё иду по Статусам. 

Потом идёт Служащий, где вы должны быть психодинамичны. Не внешне там, в 
показухе танца, а внутри по Присутствиям вначале, по Реальностям – не в конце, потом – и 
по Изначально Вышестоящим Реальностям. Кто-то сейчас вздрогнул и сказал: «Присутствий 
уже нет». Есть. «Нас там нет». Полно! Большинство сидящих – ещё по Присутствиям. 

Кто не стяжал Абсолют ФА, может быть, даже по Планам теперь. Они тоже есть, ниже 
Присутствий, потому что по Присутствиям – это ещё с Абсолютом ФА. Может, есть, может, 
нет, там по-всякому бывает. Вот тут я не гарантирую, но возможно. Я таких встречал у 
наших Служащих. У них ещё плановые тела, но 4096, всё стяжено по Планам. Это такое – 
схема-план: ни во что не верю, у меня есть план на 4096 Частей. Да, у тебя есть план.  

Вы как думаете о Частях – они реальны или у вас только в голове? Один мне честно 
говорил: в голове. У него Части по Планам. Чтобы они стали реальны, надо в них поверить и 
вжиться. Присутствия… А когда вы сейчас сможете ими действовать в Огне ФА, теперь вы 
оцените его стяжание, вы сможете перейти на Реальность Метагалактики.  

Знаете такое: ФА – это фейсконтроль. Но фейсконтроль – это «фэ-ка», это не 
футбольный клуб, это «фэ-ка», да? А «фейс» «А» – Абсолютный, чтобы мы вошли в 
Метагалактику. Абсолют ФА – «фейс абсолютный», ну, face – лицо. Англичане понимают, о 
чём я, остальные – «фейс-А», ФА. И без этого вас в Реальностях нету. Нет в Реальностях – 
вы на Присутствиях. Исключений нет, какую бы должность вы ни занимали. У нас 
чиновники и бюрократы отсутствуют. Кто стал, тот быстро фь-ю-ю. Идёт в МАИ штопором. 
Информационная наша служба. Изучать информацию о Синтезе. Это Психодинамика. Потом 
Присутствия, если вы там устоялись. Вы присутствуете Частями. Если они у вас иллюзия – 
Планы. Планы введены для наших иллюзоторов.  

Кстати, Планы мы не хотели вводить, Владыки сказали: «Ну как же вы будете служить 
без Планов? У вас большинство Служащих всё только планируют». «С понедельника 
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займусь, на следующей неделе сделаю это занятие. Каждую следующую неделю буду делать 
это занятие, если получится». И каждую следующую неделю это не получается. Вы просто 
отпланировали себя. И в честь ваших высоких достижений, когда вы всё запланировали и, – 
можно я по-матерински, – ни фига не сделали, – это я на материнский язык перешёл: фига – 
это мудра, я не оскорбляю, это детская мудра, – вам включили Планы, чтобы вы могли их 
исполнить.  

Помните знаменитый закон Иерархии? Просящему даётся. Вы столько раз 
планировали, столько раз просили, чтобы получилось, столько раз не делали. Не «не 
получалось», а «не делали» это. Не стяжали, не… И так просили это спланировать, чтобы 
получилось, но это не делали, просили, но это не делали, просили… это накопилось. И Папа 
сказал: «Вводим Планы. Они просят, но не получается. Нужен План». А мы тщательно от 
них убегали в присутственности. Ах, не убежали. Поэтому вместо присутственностей нам 
вернули Планы.  

Плюс Отец сказал: «В каждом плохом есть что-то хорошее». Изначально 
Вышестоящий Отец. Он сказал, что вам легче будет адаптироваться с новенькими, которые 
пришли с семью Планами. Ну, у них по семи Планам жизнь. Раскрутят на 4096 Планов. 
Потом ввести в одно первое Присутствие физическое, потом растянуть на 4096 Присутствий 
физических, потом ввести в одну Реальность физическую, а потом, может быть, если хватит 
Синтеза, растянуть на 4096 Реальностей. Метагалактики ФА.  

Но это только после стяжания Абсолютного Огня окончательно. На Синтезе мы это 
стяжаем, но без Абсолютного Огня в Реальностях делать нечего. Я вам сочувствую теперь. 
Так что многие из вас без Абсолюта ФА вполне сидят телесно-присутственно в первой 
физической Реальности. При этом Синтезы и Ядра у вас расположен по ближайшим 
Реальностям, 32 Синтеза – 32 Реальности. Из четырёх тысяч нужных вам. Или 16-ти тысяч 
действующих в Метагалактике. 

Это такая объективка, вот это научное знание, сциентизм. Научное знание Синтеза. 
Здесь нельзя лично сказать: а вот у меня не так, а вот у меня так. Это самоорганизация 
Метагалактики. Она только такая. У неё нет личного взгляда ни на кого, это Материя, 
которая так на вас реагирует, априори задано. Слово «исключение из правил» там 
отсутствует, для неё исключение – это усиления бития по нужным местам, чтобы ты вошёл 
без исключения в нужное. Грубо говоря, кто просит и говорит «а у меня исключено». – А что 
у тебя исключено? Голова, рука, нога, тело? Какая часть у тебя исключена? Это насчёт 
исключения. Не бывает этого. Это Психодинамика. 

И вот мы должны психодинамически рассматривать, кто как действует, живёт, сами на 
себе, и не стесняться этого. Это вот следующий уровень Статуса. Если ты это прошёл – плюс 
60. Это мы о Статусе Ипостасей служебных. Тянемся вверх, кто потерял нить связи.  

Потом мы входим в Ипостасность, и вот здесь ты жёстко ипостасишь Отцу и Владыке. 
Обоим. Ты должен уметь это делать. Умеешь – начинают рассматривать вопрос Творящего 
Синтеза. То есть не просто ты творишь Школу, тему, чего-то, а у тебя в этом рождается 
Синтез новый. У нас в большинстве Школ новый Синтез не рождается. К сожалению. Пока. 
Ну, мы ждём. И вот когда у тебя рождается новый Синтез из твоей деятельности, которая 
достаточно специфична и интересна для многих, это – Творящий Синтез. Этот Синтез 
должен родиться в твоём творчестве. Тогда ты переходишь на уровень Ипостасности, и у 
тебя ещё плюс 60.  

Потом ты до страшного слова доходишь: Учитель. Поэтому мы всех сейчас стали 
обзывать Учитель Синтеза. Надеюсь, на этом Съезде мы войдём туда и будем называться 
Учитель Синтеза. Мы ввели такой термин, но он с трудом приживается, потому что пока это 
как обзывалка. «Ты – Учитель Синтеза». На самом деле это рост личной Синтезности в 
каждом. Знаете, вот когда мне однажды один Служащий сказал: «Ты входишь, и из тебя 
Синтез капает». Физически. Ну, допустим, вместе с потом. Это Синтезность. Учитель 
Синтеза. Это – не заполниться Синтезом, это хватит даже Человеку. Это уметь этой 
Синтезностью жить, действовать, организовывать условия, организовывать разные 
взаимодействия с чувствами, мыслями, состояниями. Поэтому мы всех начали подтягивать 
до Учителя Синтеза, чтобы у нас была постоянная Синтезность у всех. И одна из задач 
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этого Съезда – перейти и перетянуть всех нас, вместе, – тут я не могу сказать, что все мы 
там, включая меня, – с эффекта Служащего, где мы психодинамим, на эффект Учителя 
Синтеза, где мы Синтезностью живём. При этом у нас остаётся сленг, что мы все 
Служащие. Без этого нельзя, Человека не будет.  

Кстати, некоторые воспринимают Служащего как рабство. Анекдот знаете в чём 
состоит? В генетической программе записано, что мы – рабы. Теперь маленькая подсказка. 
Единственная дверь, калитка, перед которой стоит Пётр с ключами, – к Отцу. Чтобы пройти 
мимо и выйти из рабства, на двери написано: «Служащий». И генетически ты оттуда 
выбираешься. Все, кто боятся слова «Служащий», их тошнит, им противно, – это мне один 
человек сказал, я начал проверять, почему. Я углублялся, углублялся до тех пор, пока искал 
основу, где спрятан Служащий, – анекдот: генетически. У вас два выбора, весы: вы или раб, 
вместо раба – бар, баре. Ну, властный такой, анекдот ходячий, властный. Раб или барин, по-
русски, «бар-ин». Ну, тоже – раб материи. Или Служащий. И у вас два выбора: раб или 
Служащий.  

Зашли Служащим – генетика начинает меняться. Остались рабом – не прошли в эту 
дверь, генетика не меняется. Вот так. Поэтому нас называют Служащими. Генетика не 
меняется – ипостасность не лóвите. Нет, вы в неё входите, но войти не можете, потому что у 
вас нет эффекта служения.  

Я вышел к Отцу, и я эффект раба имею, я не смогу ипостасить Отцу. Я его могу видеть, 
даже стоять в Пламени, как праведник. «И праведник войдёт в Огонь, и встанет перед 
Отцом». Я добавляю: а потом ляжет, если у него рабскости полно. Ну, ты стал перед Отцом, 
и-и-и? Стал. И-и-и? Это вершина достижений – стать перед Отцом. И-и-и? А дальше надо 
действовать. А как действовать? Если ты раб, ты сгораешь в этом Огне. Автоматически. 
Значит, ты должен действовать как? – Служащий. Понимая, что перед тобой более мощное, 
высокое существо. Но не пресмыкаться перед ним, потому что пресмыкаться – это 
пресмыкающийся, рабство. 

Служащий. Единственный вариант, когда ты и уважительно относишься, и не 
пресмыкаешься. То есть сохраняешь себя Человеком. Поэтому Человек Изначально 
Вышестоящего Отца – Огонь Служения. Отец показал генетический выход из наших 
рабских проблем.  

Да-да-да, у нас последние два месяца с учётом науки мы начали углубляться и искать 
самые глубокие основания. Почему так называется всё? Генетически. И если ты служишь, в 
ипостасность ты войдёшь, то есть Огонь и Синтез начнёт в тебя проникать. Не служишь – не 
проникает.  

Мы вас пытаемся перевести в Учителей Синтеза, чтобы Ипостасность и Служащий 
срабатывали автоматически. Анекдот в том, что оказалось, что мы можем называть себя 
Служащими, а эффект у нас человеческий – на два шага ниже. Есть такое понятие – 
запаздывающий эффект, я сейчас долго не буду объяснять, он идёт на две единицы, просто 
себе запомните в голове. Бывает запаздывающий эффект – на две единицы: на два дня, на два 
часа и так далее, всё по два: две руки, две ноги, всё по два: два полушария, два глаза, 
запаздывание на два. 

Вы называете себя Служащим, запаздываете на два – Посвящённый ниже Майтрейи, 
действуете, как человек. Я всё удивлялся, почему, приходя на Советы, Служащие 
собираются и вдруг начинают базарить, как на базаре, человеческим типом, нет эффекта 
Огня Служащего. Оказывается, срабатывает запаздывание на два часа, через два часа или два 
дня они вдруг вспоминают, что они Служащие, и Огонь нормально работает. В момент сбора 
команды в Отце идёт запаздывание на два, потому что Отец даёт, – вслушайтесь, – в два раза 
больше. Мы пытаемся Советом войти в Отца, и если мы не готовы, нам дают в два раза 
меньше. Не кто-то даёт, а мы сами туда опускаемся. И вот мы входим как Служащие, а нам 
дают в два раза меньше: Майтрейя, Жизнь. А жизнь у нас эта бурлит: чаепитие, болтовня – 
человек. Нет, чай – он полезен, но после вот глубокого Огня. 

Поэтому мы решили всех перевести в Учителя Синтеза. Запаздываем на два – 
Служащий. Учитель Синтеза, нормально. Все Учителя Синтеза, запаздывая на два, – 
Служащие. Аватары, запаздываем на два – работаете как Учителя. Владыки, запаздываете на 
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два – работаете как Ипостаси. Учителя, опаздываете на два – работаете как Служащие. Не-
не, ситуация не только вниз, ситуация и вверх. 

Аватары, запаздываете и устремляетесь на два… Не запаздываете, устремляетесь на два 
– и вы в Отце. Владыки – на два, и вы тоже в Отце или вы – Отец и ИДИВО – отсюда Дом, 
Дом Отца. Учителя – на два, и вы – в Аватарах, Иерархия, если вы устремляетесь 
качественно в своём месте. Ипостаси – на два, вы – Владыка. То есть устремление усиляет 
вас на два, расслабуха понижает в два автоматически.  

А потом вырабатывается среднее по сезону: сколько дней вы были в том, сколько в 
этом, и строится ваша личная перспектива, независимая от меня или от кого-то угодно 
любым Владыкой, к кому вы относитесь. Кто есть такой за этот месяц, год, неделю – 
расскажи поскорее, и записывается. И даже если вы это не знаете. Не лично записывается, 
автоматически, самоорганизация. А уж если ещё и лично подпишут, это уже точно мы или 
взошли, или попали. Тогда Владыка лично записывает: взошёл – подтверждаю, попал – 
подтверждаю. Попал – это на будущее перестройки, взошёл – это к тебе надо относиться по-
другому и с более жёсткими требованиями к тебе самому на любой вид организации. 

Это мы до кого дошли? До Учителя, это ещё учительский взгляд. Дальше взгляд 
владыческий, это – чем ты владеешь. Вначале Синтезом, потом в Полномочиях всё-во-всём, 
любой профессией, любой личной компетенцией, любой способностью, любой 
человечностью. М? Владыка всё-таки человек. А потом мудрости у этого, как муд-рост, рост 
– это вот когда ты этим и сам растёшь, а самое главное, другие этим растут. Владыку 
проверяют, как растут этим другие. Если ты, будучи Владыкой, никого не взращиваешь, 
ты не Владыка, ты, ну, в лучшем случае Ипостась – это минус два, потому что даже Учитель 
учит тело. И вот Владыку проверяют на компетенцию, когда другие этим взрастают. Другие 
взрастают – Владыка.  

Потом идёт Аватар, и ты должен что-то полностью новое от Отца нести собою, – 
внимание, – вначале пройдя всё предыдущее. А то у нас некоторые назначены Аватарами по 
должности, у них голова настолько перестаёт работать от этого страшного слова, её клинит. 
Они говорят: теперь я всё могу. Сверху говорят: да! А потом добавляют тихо-тихо: в меру 
своей подготовки. Но этот шипящий язык никто не должен слышать. Поэтому ты можешь 
всё. Но в меру своей подготовки, а подготовки я сейчас расписывал снизу вверх. Аватар – 
это 15-я подготовка. И то, что вас туда назначили – это чтобы вы туда дошли, но слышать вы 
это не должны. Поэтому вы Аватары Организации, вы всё можете, вы творцы новых 
реальностей, действуйте. Главное – сделать всё правильно, иначе в следующей жизни 
придётся это преодолевать, это тоже испуг, но тогда пятнадцать не пройдёшь. Правда, всё 
просто? 

А то ко мне во многих Домах подходили и сказали: зачем нас назначили Аватаром, мы 
ж к этому…, ну, реальные люди. Я говорю: ну и что, вы – нет, в будущем – да. Мы же 
должны смотреть на будущую цивилизацию, мы должны основать то, что всем потом будет 
естественно. 

Грубо говоря: прилетаем мы на новую планету, вот сейчас на Марс пытаются лететь, на 
Марсе вдруг там цивилизации остатки будут, кто его знает. На другую планету или там 
которая вообще пустая. И кто мы там? Мы должны там сложить всё новое, заново 
колонизировать планету, это запланировано, но это же аватарская работа. Соответственно, 
если мы не будем копить потенциал Аватаров долго, цивилизовано, он никогда не наступит. 
И знаете, как тяжело будет колонизировать новые планеты? Ладно, слово «колонизировать» 
никому не нравится, – заселить – без потенциала Аватаров. Я могу даже проще сказать: без 
потенциала Аватаров заселять другие планеты будет невозможно. Вы так не думаете, вы 
считаете, что Аватары – это только в облаках. 

 
Цивилизационный тренд на Планете Земля 

 
А мы так думаем, потому что есть такое понятие – сила Духа, а сила Духа имеет 

название: сила Духа Аватара – это одна сила, сила Духа Владыки – это другая сила, сила 
Духа Учителя – третья сила. И только на соответствующее название включается нужная 
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специфика. Ну, сила Огня ещё выше, я попроще чтобы было… Так вот, без силы Духа 
Аватара заселение будет невозможно.  

Маленький пример, маленький пример. В Синтезах мы рассказывали, что Гагарин, 
который вылетел в космос, его улыбка означает просветление Будды, но не в этом 
воплощении, когда он был Гагариным, а в каком-то предыдущем. Это один из 96-ти Будд 
Планеты. Владыки, понимая, что надо лидировать в космос, довели его до Королёва, 
понимая, что этот тоже ученик и тот ученик, и они интуитивно сработают на выбор Будды, 
ну и плюс он сам по себе как Будда – простой. У Будды это просто принцип – простота, 
улыбчивость, Будда всем улыбается и так далее, там по списку смотришь – половина качеств 
Будды просто. Бодхисаттва в воплощении. Вылететь в космос – вылетел, своё дело сделал, 
тут же ушёл: сделал дело – гуляй смело, чего тут сидеть и лавры получать. Лавры – это не то, 
это – лавр, это не очень хороший уровень в демонском глобусе – лавр. Потому лавры 
надоели, взошёл, пошёл дальше, всё. Как бы ни взошёл, ушёл, внутри Дух ушёл.  

Поэтому чтобы даже выйти в космос, понадобился Будда. А заселять его? И понимая, 
сколько воплощений будут готовиться Будды, понимая, что мы в космос просто с вами тогда 
не выберемся, нам просто зафиксировали массу Аватаров, несущих новое, 
зафиксировали массу Владык, умеющих владеть этим новым, и Учителей, обучающих 
тело этому новому. 

И вот такой цивилизационный тренд мы должны сложить нашей Планете Земля 
по нашей подготовке. Понимая это, плюс 60, доходишь до 900-х каких-то Статусов, ну и 
1024 – это полное явление Отца собою. И вы прошли первые 1024 Метагалактических 
Статуса служебных, а потом ещё 1024 Вышестоящей Цельной Реальности.  

Это мы прошли с вами эффект статусной подготовки снизу-вверх по нашей подготовке. 
Исключений нет. Вам дают служебный Статус, он очень высок, 60-й к вашей подготовке. Ну 
так, на всякий случай, у нас даже 60 Частей реально не работают, а Статус 60-й работает.  

Это мы… Знаете, Метагалактика состоит из Реальностей. Знаете, почему? Вы сейчас её 
проживаете – Реальность. А вот и Реальности, где иллюзии могут быть, но уже разбились о 
собственную реальность. 

Внимание! Это не я так рассуждаю. Это жёсткая парадигма Иерархии, сокращённо – 
ПИ, Парадигма Иерархии. Кто не знает, что такое «пи»? Это не пи-пи. «Пи» – это Основа 
Жизни. Звук «пи», ну или математическое число π как Основа Жизни. Парадигма Иерархии – 
Основа нашей Жизни. 

«А можно мне исключение?» Можно. Исключён. Очень сильно намекаю вот этой 
ситуацией. У нас достаточно сильные Служащие за последнее время исключены Иерархией. 
У них как-то всё складывается выпасть из. Недавно мне пришла смска. Тут сидит Глава 
Подразделения, знаете, я ответ ей прислал вчера буквально. Один из Владык снял с себя 
полномочия. Ну, Владыка просто утвердил. У нас свобода воли – свободен. Но он мне указал 
приписать, почему. Внизу было написано: «Эфир победил», ну за моей подписью, чтобы 
адаптивнее было уже к человеку. 

Я спросил: почему? Очень, очень внутри подготовленный ученик, который имел 
большие перспективы. Эфир победил. Жизнь затянула. Жизнь никакая, затянула вообще в 
никуда: в мечтах я планирую, что у меня будет или собственная школа, или собственный 
путь, или собственное достижение, или всё собственное. И зачем мне такая Иерархия, такой 
Дом, и всё так сложно? Надо всё проще, эфирно, компетентно. 

Эфир – это второй уровень после физики, кто не знает. А кто не знает: Огненный Мир 
пятой расы – это эфир солнечный. Так, на всякий случай. И даже если мы очень крутые в 
Огненном Мире пятой расы, для нас это эфир солнечный. Эфир солнечный – это всего лишь 
троечка, Универсум Солнца, максимум. Метагалактика – это 16. Вот так связали знания 
планированием – и в шоке. 

Кроме эфира солнечного и эфира Планеты… Кстати, эфиром солнечным больше 
владели ангелы. Эфиром Планеты больше владели демоны. Не совсем человеческая 
ситуация. При этом человек в кайфе от эфира: пользуется, питается, живёт. Я сам такой. Там 
эфирные масла, всякие эфиризаторы, духи, кстати, это – эфир. Дамы (делает вдох), эфиром 
от вас понесло. У мужчин одеколон, только одеколон не всегда соответствует эфиру, а духи 
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обязательно. Бывает такое – настоящий мужской физический одеколон. Это я в армии 
служил, там у нас была полная физика – одеколон. Сразу просыпался, если… прыскали, всё, 
ты просыпался и готов был к службе сразу же. То есть я не знаю, чего в него добавляли, но 
вот в учебке это действовало идеально. Не надо было: рота, подъём! Прыск – и ты уже готов 
быть дневальным. Ладно, пошутили и хватит. 

Вот это первая тематика.  
 

Метагалактическая Реальность 
 
Вы увидели? Я не хочу никого обижать. Это Реальность. Вот Метагалактика – это 

Реальности. Реальность – это не только материя, по которой мы ходим. А чтобы ходить по 
этой материи, нам нужен реальный взгляд в голове. Запомните.  

Все, кто будут теребиться какими-то иллюзиями после какой-то определённой 
Реальности, где сидят ваши иллюзии, дальше не пройдёте – нужна Реальность. 

Поэтому когда было Присутствие – это «при сути», ты при сути и как бы прошёл. Было 
легче. А теперь ты в Реальности. И допустим, у тебя в Разуме иллюзии. Добежал до 60-ти… 
Разум какой у нас первый? 60? 50? 60? 50? 50. Шесть, пять, четыре, три? 54. Добежал до 54-й 
Реальности, это все вспомнили. Это ваши иллюзии – вы вспомнили. Раз вы вспомнили, вы до 
неё уже не добежите, потому что Память ниже Разума. Память – это какая Часть? 30? 20? 30? 
Двадцать с чем-то. Двадцать с чем-то. Или тридцать с чем-то? Тоже иллюзия, не добежали. 

А некоторые говорят: у меня память не работает. Так ты её даже не знаешь. А где она у 
тебя работать должна? На такой-то Реальности. Номер Реальности у тебя должен быть в 
голове. Ты не запомнил, где Память? Если ты не запомнил, где Память, – ты не запомнил 
больше ничего. Реальность. Увидели, всё просто.  

Я никого не хочу обижать, Метагалактика так действует. Поэтому первое, что вы 
должны запомнить, это – номер Памяти.  

Реальность. Вот сейчас вы прожили Метагалактическую Реальность. Знаете Части, 
добежали до Разума – всё хорошо. Могли побежать к следующему Разуму, Человека 
Метагалактики – 256 и плюс 54. Ну, там 210 будет. Нет, не 210, 310. Увидели? Вот такая 
ситуация. 

Поэтому выход в это метагалактическое состояние сложнейший. Нам приходится 
преодолевать массу наших ранее незамеченных недоработок. И если на Присутствиях 
Метагалактика легко-легко брала что-то на себя, то в Реальностях она легко-легко давит и 
говорит: сделай сам – закон Иерархии.  

И ни плохо, ни хорошо. Она хочет остаться чистой. Слово «хочет» – не по-человечески, 
а ей ничего не надо лишнего. Сделал сам правильно – иди, всё просто. Не сделал – свободен, 
пока не сделаешь. Для этого есть Присутствия по Реальностям.  

Кто не понял, почему по Реальностям: если мы в физической Реальности, то наши 
Части состоят из Присутствий. А если мы присутственные, не реальные, а иллюзорные, то 
наши Части состоят из Планов. На всякий случай. Это прописано в Распоряжениях. 

 
Темы пяти дней Съезда  

 
Ну, и кто вообще заскучал. Сегодня первый день, у меня пять вот таких блочных 

выступлений будет. Первый сегодня посвящён Распоряжениям и распознанию нового, 
потому что Владыка сказал, – с практиками, – объяснить, почему, что так строится в общей 
концепции. Это сегодня. 

Завтра – объяснить Метагалактику в общей концепции: почему, что, как, зачем. 
Третий день – уже забыл. Память. Шучу. На третий день мы только дойдём до 

ИДИВО, будем объясняться, что в общей концепции с ИДИВО и с эффектом 
образованности, то есть как мы должны образовываться в ИДИВО, чтобы достигать там что-
то. 

Только на четвёртый день мы войдём в реальное ИДИВО без личности. И на 
четвёртый день уже безличностно будем служить ИДИВО. 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

19 

Не-не, на пятый день не подводить. Пятый день – это День Отца. Выше ИДИВО 
всегда Отец. Некоторые говорят: дошли до ИДИВО – остановка. Да ты чё? Выше ИДИВО – 
Отец. Запомните. Пятый день – Отца. 

Итак, Распоряжения или новые эффекты, куда мы дошли. Первый день сегодня. Наша 
«развитость» в кавычках метагалактически – на второй день, и вся Метагалактика в целом, 
это сложно на самом деле. Хотя простенько, схема такая простенькая. Потом наше 
самообразование идивно – третий день. Потом собственно ИДИВО, потом собственно Отец. 
Пять крупных занятий, которые Владыка решил с нами провести эти четыре часа. Ну и там 
выступления на отдельных секциях дополнительно. Графики не даю. Только чтобы каждый 
работал самостоятельно в секции. На конференции выступать буду обязательно по полчаса, 
не так медленно, как сейчас. Там наоборот будет много, быстро и ушёл. Настроились? 

 
Подготовка к практике 

 
Ну, а теперь самое интересное. Вы сейчас настроились на свой статусный Огонь. Я 

разобрал варианты ипостасного, статусного, служебного Огня плюс 60 с первой позиции – 
Человек Планеты Земля до 16-й позиции – Отец. Это 1024 Статуса. И ещё у вас 1024 Статуса 
– их даже объяснять не надо, вы там должны просто действовать в Высокой Цельной 
Реальности. Мы или сегодня, или завтра объяснимся, что це таке. Это ещё интересней будет. 
К пятому дню мы должны это знать. 

И последнее. Мы с вами служим в Метагалактике, но, вообще-то, ИДИВО служит 
Высокой Цельной Реальностью. Значит, мы должны научиться служить Высокой Цельной 
Реальностью. Значит, 1024 Статуса, что я сказал – вниз, потом Человек Планеты Земля 
Высокой Цельной Реальностью – и это мы с вами первые, – внимание, – должны быть на 
этом Съезде.  

Поэтому хоть какие-то фрагменты из 1024-х мы должны пройти и войти в Человека 
Планеты Земля Высокой Цельной Реальности.  

60-й Статус Ипостась: 1024 по 60 – 1084, внутренняя фиксация на каждом из вас 
минимально.  

Если вы Учитель – 1085.  
Владыка – 1086 минимально.  
Аватар – 87, Отец 88. Многовато. 1024 плюс 60, нет, нормально, по 64 же. Услышали? 

В итоге минимально на вас сейчас идёт фиксация 1088, поэтому я пробежал нижестоящие 
1024, но минимально – это не значит, что вы выдержите. На этом Съезде попробуй не 
выдержи, а за пределами Съезда мы будем в это возвращаться.  

Поэтому у нас сейчас практика. Мы входим минимально, – внимание, – кто не стяжал 
Абсолют ФА, минимально те цифры, что я сказал. Кто стяжал Абсолют ФА – плюс 64, плюс 
60, и если вы Учитель – 61, если вы Владыка – 62, если Аватар – 63. Кто меня не понял, я 
только сочувствую. 64 плюс 63, Аватары – это, кто стяжал Абсолют ФА, и вы – Человек 
Метагалактики в фиксации.  

Кто стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца – 128 плюс 63, Аватары, 
Владыки – 62, Учителя – 61 и плюс 1024. 128 плюс 62, ну так, чтобы легче считать было, для 
Владык это 190. И 190 плюс 1024 – это 1214, да. 1214 в фиксация Владыки, кто стяжал 
Абсолют ФА и входит в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Кто вошёл в Абсолют 
Изначально Вышестоящего Отца – 1214 и плюс, опять же, не 2014, а 192 плюс 62 – 254. 
Многие потерялись, сочувствую.  

Сциентизм, теперь понимаете, о чём я? Это знание. Вот это называется сциентизм, 
когда вы, зная, чётко и быстро синтезно рассчитываете свои возможности, полномочия и 
применение. Нас годами теперь будут в это вводить. То, что мы достигли максимума – это 
хорошо, а то, что мы должны теперь войти в этот максимум как естество жизни, – для кого-
то плохо, а для кого-то естественно. Наша Служба начинается вот с этого теперь. И вот если 
годами вы привыкли идти только вверх, я сегодня разберу, почему, – уже такая тема была на 
одном Профсинтезе, мы её углубим сейчас, – то теперь мы дошли до потолка, стали на этот 
потолок как новую ступень.  
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Потолок – это 64 генетических, умноженные на 64, – 4096. Усилили это где-то на 12288 
восхождений. Это 6 на 2000, поставили должностные компетенции ещё выше – на первое 
Вышестоящее Реальное. 2385-я Реальность, должностная компетенция ваша, туда тоже нам 
надо стать сегодня ещё, иначе не пробьём. Теоретически вы там стоите, но это теория пока. 
И после этого служить Высокой Цельной Реальностью. Вы потом поймёте, почему теория. 
Вот там мы должны состояться на этом Съезде.  

Поэтому мы стали потолком, а теперь все это должно стать естеством окружающей 
жизни. Примерно ориентировочно минимально за 7169 лет, если будут конфликты, за эти 
сроки. За 8192, если мы его преодолеем, за 12288 – это нормально. И реально раса примерно 
рассчитана на 16384 года. Метагалактическая 6-я раса Человека Метагалактики ФА, а 
дальше интересное продолжение – 14-я раса Планеты Земля. Мы на Профсинтезе это 
разбирали, чуть попозже я вам это поясню физически. Мы просто на этом никогда не 
акцентировали внимание, но во всех Распоряжениях написано – не 6-я раса, а 
Метагалактическая 6-я раса. Мне Владыка долго намекал, пока до меня дошло до самого. Я 
потом записал, а почему это – Метагалактическая, а 6-ю расу нельзя писать? Владыка сказал: 
потому что это Метагалактическая, а не Планетарная. И картинка сложилась. Метагалактика 
на 8 выше Планеты, минимум. 8 Планетарных, 8 Метагалактических, 8 плюс 6 – 14. Вот 
такая интересная механика. И мы с вами теперь должны ещё в эту расу войти. Мы как бы в 
ней есть, но её в нас нет.  

Понимаете, вот смотрите, есть разница, некоторые говорят: «Я в этом есть». Ты – да. А 
её в тебе может не быть, в этом разница. Если ты в этом, ты можешь быть в этом внешне, а 
вот когда она в тебе, ты в этом ещё и внутренне, в этом разница. Поэтому когда мне говорят: 
«я туда вошёл», я всегда добавляю: а теперь сделай это. «Как? Я вошёл». Ты вошёл и 
стоишь, но оно не в тебе ещё, куда ты вошёл, и ты должен начать взаимодействие, чтобы это 
стало твоим. То есть сделать что-то, вступить в контакт, войти во взаимодействие. 

Это методическая ошибка многих Служащих – они туда, но внутрь себя не пускают. В 
итоге: зашёл, вышел, помазался, ушёл помазанным, так по пятой расе, и никуда не дошёл.  

У нас практика. Организаторы, у нас практика. Я буду отвлекаться чуть-чуть. Всё, 
первая тема взята, у вас фиксация Огня пошла, входим в те фиксации, что я объяснил.  

Значит, первый эффект, что мы сделаем, это будет одной практикой – Новое Рождение 
– раз: вы возьмёте Образ Отца Высокой Цельной Реальности, будем вас мучить. Этот Огонь 
вы должны выдержать. Слово «мучить» я подскажу так: некоторые сидят, говорят: «у меня 
здесь нет никакой подготовки». Вот и хорошо, ваши эманации пойдут тем, кто вообще без 
подготовки. Кто не верит, что в вас это поместится, есть такой знаменитый принцип: Отец 
Всемогущ? Знаете, что такое слово значит? Значит, он всё может, и этот… И не ущемляйте 
Отца. Он может сотворить этот Образ таким масеньким, чтоб именно в вас он поместился, но 
это будет именно Образ Отца Высокой Цельной Реальности. Самим это повторять не стоит, 
опасно для жизни, выживет всё остальное и долго будете восстанавливаться, это я 
предупреждаю заранее, что эту практику ни с кем повторять вы не будете.  

Вы будете стяжать Образы Отца Метагалактики, а Высокой Цельной Реальности – пока 
останется на этом Съезде, ну где-то несколько месяцев, с годик, в общем, девять месяцев, 
женщины. Пока это нами не усвоится.  

Внимание, здесь придётся действовать генетически, это должно быть усвоено. Девять 
месяцев. Сейчас у нас июль, сами и рассчитывайте, сколько, но обычно годик для адаптации. 
Ни плохо, ни хорошо, я никого не хочу обижать, мы должны выдержать сами этот Образ 
Отца здесь. Услышьте меня, пожалуйста, этого Образа Отца здесь нет, кто-то должен его 
носить собою, чтобы он здесь появился, это мы с вами. И ещё. У нас были такие названия 
раньше, вопрос ракурса Метагалактики. Метагалактика была восьмой или девятой, и мы туда 
входили ракурсом восьмым или девятым. Мы стали шестнадцатые, мы должны войти туда 
ракурсом шестнадцатой. Уверяю вас, это совсем другая реальность, куда мы сейчас войдём. 
Итак, вот это запомните вот на эти часы:  

Образ Отца Высокой Цельной Реальности,  
Рождение Свыше Образом Отца обязательно, по итогам,  
Новое Рождение по Метагалактике ФА, может быть, чуть выше, обязательно.  
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Это всё в одной практике, да? И переключение на иной тип служения Отцу со Съезда. 
И дальше третий пункт обязательно.  

Мы накручиваем двумя известными нам практиками Огонь, чтобы войти по итогам в 
третью или четвёртую позицию. Войти в новый... А! Эффект метагалактической расы – три, 
и входим в новое Служение – четыре.  

Вот мы накручиваем тремя известными практиками новое, чтобы войти в четвёртое. 
Услышьте эти слова. Чтобы войти во что-то новое, иногда надо двумя предыдущими 
практиками накрутить эту возможность, по-другому мы туда не добираемся пока, ну пока, 
вот на ближайшие годы, а потом научимся. 

Практика. Слышно. Не слышно. Слышно. Так лучше. До меня дошло. Нормально. 
Можно начинать. 

 
Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Фиксация Служебного Статуса ракурса Высокой Цельной Реальности. Стяжание 
Образа Отца, Рождения Свыше, Нового Рождения Высокой Цельной Реальностью в 
синтезе Метагалактики ФА. Стяжание Жизни Метагалактической шестой расы 

явлением Человека Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца 
 
Мы проникаемся всем собственным выражением каждого из нас, – именно так. 

Развёртываем активацию всех Частей каждого из нас. Человек – синтез Частей. Мы 
вспыхиваем любыми Частями каждого из нас, которые вы знаете, которые вы развивали и 
которые мы фиксировали собою. 

Мы вспыхиваем всеми Посвящениями каждого из нас. Мы вспыхиваем всеми 
Статусами каждого из нас. Мы вспыхиваем всем Творящим Синтезом каждого из нас. Мы 
вспыхиваем всей Синтезностью каждого из нас. Мы вспыхиваем всей Иерархизацией 
каждого из нас. И должностной компетенцией ИВДИВО в соответствующей Организации 
нашего явления на этом Съезде. 

Организуем каждым из нас собственную цельность явления, лично, человечески в 
цельности всего во всём собою, телесно. И далее в синтезе выражения должностной 
компетенции цельностью Человека каждым из нас, мы вспыхиваем всеми ядрами Синтеза 
каждого из нас. 

Развёртываем эманации всех ядер Синтеза по цельности каждого из нас, утверждая 
активацию всего Синтеза физически цельно собою. Вспыхивая Синтезом должностной 
компетенции, и названия – Владыка ИДИВО, Аватар Организации, полное. Запомните, вот 
говорю должностная компетенция, и внутри у вас чёткая фраза вашей должности по 
Регламентам ИДИВО. 

Должностная компетенция ИВДИВО и человеческое цельное выражение в синтезе её 
каждым из нас. И тогда у вас срабатывает вся восьмерица подготовок. 

Заполняемся всем Синтезом ядер Синтеза каждого из нас. Вспыхиваем Синтезностью 
каждого из нас в явлении Синтеза ядрами Синтеза физически собою. 

Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, концентрируясь на внутреннем Ипостасном Теле каждого из нас в синтезе Огня, 
Духа, Света, Энергии и всего во всём собою, переходим Ипостасным Телом в зал Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь его Огнём. По 
принципу: и Праведник вошёл в Огонь. Внутри вашего Ипостасного Тела – Синтез, вовне – 
Огонь. Вошёл в Огонь – это стал в Огне, он вокруг вас. 

И мы стали в Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца 4032-Изначально Вышестояще Реально Явленно. 

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением фиксации 
должностной компетенции должностным Статусом каждого из нас, явлением 1024 плюс: 
нет Абсолюта ФА – из 64-х, есть Абсолют ФА – из 128-ми, есть Абсолют Изначально 
Вышестоящего Отца – из 192-х и выше, 256-ти. 124 плюс… 1024 плюс, извините. 
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И мы, синтезируясь с Кут Хуми, стяжаем нужную и чёткую фиксацию каждого из 
нас. Кто потерялся в цифрах – вам Владыка сейчас подсказывает. Вы забываете просить 
это у Владык, вы теряетесь сами. Потерялись, я прошу помочь и зафиксировать 
соответствующую цифру компетенцию собою. Вам помогают. 

И мы стяжаем фиксацию соответствующего ракурса служебного Статуса, прося 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести каждого из нас 
из ракурса Метагалактики ФА на ракурс Высокой Цельной Реальности синтеза Статуса 
каждого из нас Служением Изначально Вышестоящему Отцу в Изначально Вышестоящем 
Доме Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом Высокой Цельной Реальности, 
которую мы должны развернуть на Съезде физически для Планеты Земля в целом и 
ракурсом Метагалактики ФА, собою. И зафиксировать, минимум на время Съезда, и далее, 
по возможности, служебный Статус ракурса Высокой Цельной Реальности 1024 
Метагалактических Статуса плюс фиксацию должностного Статуса Высокой 
Цельной Реальностью явлением подготовки и компетенции каждого из нас. 64, 128, 192, 
256, 320, 384 и далее. 

И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им. Развёртываем фиксацию Служебного Статусного Огня в соответствующих 
количествах единиц выше тысячи физически собою. Прося Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь перевести каждого из нас на новое явление служебного Статуса должностной 
компетенции ИВДИВО каждого из нас, развернуть её на весь Съезд, а при возможности и 
соответствующей подготовке каждого из нас – на всё последующее Служение ИВДИВО, 
физически собою. 

 И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им, входя в Синтез новых Статусных Основ должностной компетенции каждым из нас, и, 
проникаясь, преображаемся ими. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим. Обратите внимание и посмотрите вокруг в 
этом Огне. По кольцу вокруг нас стоит Иерархия. Это для того, что с нами вся команда 
работает, 192-х пар Владык, как минимум. Ну, кто-то зашёл, кто-то вышел, это там у них 
естественно. Для нас это тоже должно стать естественным. 

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Явленно, 
развёртываясь в форме должностной компетенции с новым Синтезом и Огнём. 
Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на новый Статусный Синтез и 
Статусный Огонь глубины должностной компетенции ИВДИВО Высокой Цельной 
Реальностью каждым из нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Образ Отца Высокой 

Цельной Реальности в синтезе всего во всём синтезфизически собою. Прося сдвинуть и 
перевести команду Служения физического Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца в явление Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою 
явлением Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца ракурса Высокой Цельной 
Реальности каждым из нас. И развёртываясь, вспыхивая им. Это прямой Огонь по всему 
физическому телу, внутренний. 

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Рождение Свыше 
Образом Отца Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Рождение Свыше 
Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальностью и в Высокой Цельной 
Реальности каждым из нас, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ Отца 
должностной компетенции ИВДИВО Высокой Цельной Реальности Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе с Образом Отца Изначально 
Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности физически собою. 
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И возжигаемся двуединством Образов Отца, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжая Цельность Рождения Свыше Образом Отца Высокой 
Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца физически собою и, вспыхивая, 
преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжая 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение 
Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Реальностью в синтезе 
Метагалактики ФА и ракурсом её физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 385 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 385 Огней Реальностей и 1-й Вышестоящей 
Реальности в синтезе их. И возжигаясь Огнями, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем компактификацию Огней в Ядра Синтеза 16 385-ти Реальностей и в 1-й 
Вышестоящей Реальности в синтезе их. В компактификационном явлении Огня 
Реальностей Метагалактики ФА физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 777 216 Огней в 
усилении ядер Синтеза Реальностей Метагалактики ФА Огнями присутствий в синтезе 
4096 Огней в каждом ядре Синтеза физически собою, и вспыхивая ими. Возжигая ядро 
Синтеза Реальности Огнями 4096-ти присутствий плюс-минус каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельность Нового 
Рождения Метагалактикой ФА в синтезе ядер Синтеза с Огнями Реальностей, 
присутствий в синтезе каждым из нас, стяжая Цельность Метагалактики ФА 1-й 
Вышестоящей Реальности в синтезе её синтезфизически собою. Прося Изначально 
Вышестоящего Отца зафиксировать физически каждому из нас явление 1-й Вышестоящей 
Реальности физической фиксацией Высокой Цельной Реальностью Рождением Свыше в 
синтезе всего во всём физически собою каждым из нас. И вспыхивая 16 385-ю Синтезами, 
преображаемся ими, входя в Новое Рождение Метагалактикой ФА синтезфизически собою. 

И ракурсом Нового Рождения Метагалактики ФА в явлении служебной должностной 
компетенции ИВДИВО каждым из нас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом и стяжаем 4097 ядер Синтеза Изначально Вышестоящих Реальностей с 8192-мя 
Огнями Реальностей явления их синтезфизически собою, ракурсом Метагалактики ФА 16-
ти Изначально Вышестоящих Реальностей в цельности их Новым Рождением её. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение 
Высокой Цельной Реальностью каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. 

И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
явление Метагалактической шестой расы Жизнью Изначально Вышестоящего Отца 
Высокой Цельной Реальностью физически собою ракурса явления 14-й расы Жизни 
Планеты Земля, Человеком и Человечеством Планеты Земля синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом ракурса Метагалактической 
шестой расы Человека Метагалактики ФА, стяжаем Жизнь Метагалактической шестой 
расы Человеком Высокой Цельной Реальности Служащим Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца явлением Человека Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою должностной компетенцией ИВДИВО каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Жизнь Человека 
Высокой Цельной Реальности физически Планетой Земля собою и прося Изначально 
Вышестоящего Отца начать процесс реализации Высокой Физической Реальности 
Планетой Земля синтеза Метагалактики ФА синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Жизнью Изначально 
Вышестоящего Отца явлением Человека Высокой Цельной Реальности Изначально 
Вышестоящего Отца синтезфизически собою служебной должностной компетенцией 
ИВДИВО каждым из нас. 
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И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им в целом. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Кут Хуми Фаинь, 
возвращаемся в физическое выражение, развёртываемся физически, развёртывая Жизнь и 
явление Человека Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца физически 
собою. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и каждого из нас, на 
время Съезда входя только в явление Цельного ИВДИВО физически собою, подразделения 
отстраняются до конца Съезда. Каждый фиксирует ИВДИВО в целом собою. 

И выходим из практики. 
Аминь. 
 

Комментарии после практики. Специфика практик Съезда 
 
Продолжаем. У нас, к сожалению, времени на раскачку нет. Маленькая подсказка, 

мысли из зала. Ну, вообще-то, все практики на Съезде для вас. Кто будет их повторять 
самостоятельно, я не знаю, как войдёт. Если получится – да, пожалуйста. Но весь Съезд – это 
только для Служащих. Надеюсь, это понятно. Если непонятно, очень простой такой вариант 
исключения. В Метагалактическую Высокую Цельную Реальность, это синтез 
Метагалактики и Цельной Реальности, никто без должностной компетенции и ИВДИВО 
войти не сможет, дверей нет. А ИВДИВО на них не зафиксируется. А Отец и Иерархия, 
которые даже сейчас стояли вокруг нас, чтоб нас поддержать, просто не заметят. Не потому, 
что мы плохо к кому-то относимся, а надо взрастать. Человек Высокой Цельной Реальности, 
он относится к компетенции Человека Изначально Вышестоящего Отца, но ракурсом более 
высокого вида материи, чем мы привыкли с вами быть.  

Как бы вы ни проживали Огонь Образа Отца, который мы стяжали первый, а потом 
второй, чтобы войти в глубину Цельности, он очень сильный. К вам вошёл факел Пламени 
физически. Ну, или ядро. Никогда не видели, как горит шар Огня, летящий в вас? Он сразу 
же разошёлся по вашему телу, по вашей коже. И будет небольшая такая плавка вашего тела 
изнутри. Это всё равно, что загорать на очень жарком солнце снаружи, градусов под 45–50. 
Физически вы можете это не ощущать. Ближайшие энные 10 минут это адаптируется, часа 2–
3 усвоится. Ну а потом сутки вы будете в это входить, адаптироваться. Образ Отца выявит 
некий Образ Отца Высокой Цельной Реальности, чтобы вы начали его видеть, как-то 
складываться с ними. И пойдём дальше.  

Значит, и второй момент, который тоже после практики требует пояснения. В этой 
практике семь практик. Семь. Очень точная цифра. Включая итоговую, стяжание жизни 
Человека Высокой Цельной Реальности. Если вы будете их сами повторять, советую делать 
из них фрагменты. Семь практик. Мне некогда с вами этим заниматься, и мне самому, у нас 
Съезд сокращённый. Но, по идее, семь практик – это один день Съезда, называется. Если 
взять Синтез, который шесть часов и там всего четыре практики. Понятно, да? Поэтому как 
бы мы компактифицируем много практик в одну на все последующие практики, на все дни 
Съезда. Когда вы будете в своих подразделениях заниматься явлением этой практики, 
её надо разделить на семь.  

Смысл в чём? Смысл не в том, что мы механически повторяем эту практику. А смысл в 
том, что здесь сидит команда, у которой есть компетенция в это войти, чтобы сделать эту 
практику. Вопрос не только во мне, что я держу этот Синтез, а я усиляюсь командой, 
находящейся здесь, в том числе. А команда усиляется мной. Вместе мы можем это держать. 
Я не зря сказал в первый момент: посмотрите вокруг, мы вышли в зал к Владыке, а вокруг 
нас стояло 192 пары Аватаров. Ну, там не все по парам стояли. Где-то были Владычицы, 
Владыки некоторые выходили, у них там дел полно. Но они встали. Это чтоб мы все там 
встали. Это чтоб не было иллюзий. Не факт, что в других местах они так сработают, там, где 
вы служите. Даже, если брать Аватаров Синтеза вашей компетенции Реальностей в 
Изначально Вышестоящей Реальности. Ну и понятно, что на это надо тренироваться.  
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Ещё такой простой факт. Мы в Москве, здесь 170 с чем-то Служащих, почти мы 
доходим до 192-х. Двадцать человек там не хватает, да? А в других командах намного 
меньше. Грубо говоря, по потенциалу Москва заменяет 10–11 Домов. Это самый такой вот 
концентрированный Дом. Потом Астана идёт по количеству Служащих. Соответственно, мы 
опираемся на силу усиления – 16 минимально, в 10–11 раз. Поэтому вы ещё присутствуете в 
месте, которое вас усиляет в 11 раз минимум. Кто не помнит, 11 – это Служащий. Мы вас 
насильно вводим в служение, если вы не готовы. Эффектом Москвы. Не как города, а как 
команды Служения.  

Поэтому здесь есть много разных мелких факторов, вот я о москвичах, я не в 
поощрение сказал. Москвичи молодцы. Я как фактор сказал. Вот реальность такова: чтобы 
нас ввести, нас ещё усиляют командой, потому что очень сложно там стоять.  

Теоретически – вышел, встал, ничего не заметил, но и ничего не получил. Вопрос в 
чём: можно ничего не заметить и ничего не получить. Съезд – это когда каждый получает. 
Наши технологии по чуть буду объяснять, как вы получаете, да? Но вы должны реально 
понимать, вы потом приезжаете к себе домой и говорите: а вот у меня там чего-то не 
получается. Вы не замечаете деталей работы, которые создаются, чтобы у вас получилось 
здесь. А когда вы приезжаете домой, вы не можете такие вещи иногда повторить просто по 
подготовке или по силе команды, где там человек по 500, 600, 700 – по заявкам было 700, да? 
И вы не можете повторить, потому что силы команды нет.  

Поэтому здесь очень много факторов, которые учитывает Владыка, чтобы усилять 
соответствующую мощь, вот просто запомните это. Поэтому дома лучше эту практику 
фрагментировать на 7, на 4, на что планируете, и делать с командой фрагментарно.  

Ну и старый принцип: что те, кто на Съезде, желательно, чтобы участвовали в этой 
практике, идеально – вели их, но и реально сталкиваясь с тем, что вести практики не могут, 
но хотя бы участвовали в этой практике, было бы очень полезно – Огонь всё-таки передаётся 
от ученика к ученику, от Посвящённого к Посвящённому. Понятно, да? То есть здесь вопрос 
человеческого фактора. С этим всё. 

 
Осознание новых Стандартов. Схема организации Частей 

 
Мы продолжаем. Я теперь буду быстрее накручивать тематику, мы как бы мягко-мягко 

пытались войти в этот Огонь, но у нас времени нет, поэтому теперь пойдём быстрее, будем 
ускоряться постепенно. 

Значит, вторая тематика – это то, что касается Распоряжений, мы продолжим изучать 
себя. Вначале – почему так строятся Части, почему их столько.  

Вот смотрите, мы сейчас пробежались по Статусам. Давайте определимся, что базовая 
наша фиксация – это 64 базовые Части. В развитии нашей генетики нам удалось это 
растянуть на 256. Почему? Вот эти цифровые аналоги просто я прошу запомнить. Это 
простенько, но вам легче потом будет рассчитывать, что с вами происходит от Отца и от 
Матери.  

И ещё момент, я прошу вспомнить такой закон: без осознания Иерархии в Новую 
эпоху вы не войдёте. Помните? Это конец 5-й расы, вполне себе известная вещь. Это 
наступило. Вот когда я сейчас раскладывал Статус на 1024 плюс – это и есть то самое 
осознание Иерархии, без которого здесь делать нечего. Я иерархизировал 64 Статуса 
подготовки: Человеком Планеты, Человеком Метагалактики, Человеком Синтеза, Человеком 
Изначально Вышестоящего Отца, Творцом, Теургом, … Отцом. То есть я 16 раз 
иерархизировал по 64 Статуса, говоря, что один и тот же Статус в вашей подготовке и 
компетенции – здесь имеет такой ракурс, здесь такой ракурс, здесь такой ракурс, здесь такой 
ракурс – это тема до Практики. 1024 – 16 ракурсов. Я вас довёл на 16 ракурсов, и мне надо 
было, – это было объявлено в самом начале, – зафиксировать нас Высокой Цельной 
Реальностью.  

Я реально понимаю, что это Статус за 1025-й. Я не могу гарантировать, что мы с вами 
там можем стоять, включая меня. Один за всех – все за одного, но мы обязаны туда были 
войти. Я довёл этот Огонь фиксацией с Владыками, кроме вас, а потом просто попросил 
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посчитать плюс. Мы заикаться начали. С 1024 спустились на 124 – наш потенциал. Нет, нас 
жёстко держали, включилась вся Иерархия, 192 Аватара встали. И мы уже не спускались за 
1024, чтобы было понятно. Ну 124 – это как раз та самая Ипостась Метагалактики ФА и 
плюс опять же 64: Человек Планеты Земля, 1024 плюс 64 и там вариант вашего Статуса. 

Это уже иерархизация, это иерархические мозги, которые соображают вот так. На 
всякий случай, кто не помнит: Иерархия управляет материей. А дальше простой закон: 
математика, простая числовая математика. 64 умножаем на 16 – Статусы Метагалактики ФА, 
плюс ещё на 16 – Статусы Высокой Цельной Реальности. 64 умножаем на 32, получается 
2048. Везде: Посвящения, Статусы – они не повторяются, они все совершенно разные. Ну 
зачем выдумывать 12000 названий разных, когда с одним и тем же названием, меняя 
качество, ты получаешь новую глубину.  

Соответственно, Посвящения дают Права, Статусы дают Начала, а Ипостасность даёт 
Творящий Синтез. Это разные явления, а название одно и то же. 

В итоге, имея 2048 общих названий, мы имеем базовых 64 названия с добавочкой: 64 
Человека Планеты, 64 Человека Метагалактики… Внутри 64-х меняется качество, потом 
умножаем это на 16 ракурсом 16-рицы Отца. Почему 16? 16-рица Отца. Была бы 8-рица, 
умножали бы 64 на 8 – жёстко. Нам удалось успеть войти в 16-рицу.  

Кстати, почему мы так бешено весь год менялись? У нас оставался срок до июня этого 
года. Не до июля, мы сейчас в июле, кто не понял. До июня – это месяц назад. И вот всё, что 
мы успевали до этого июня сделать, становилось нашим. Всё, что не успевали, нашим бы не 
стало. Я не буду пояснять все тонкости этого срока – это сложный вариант расчётов, но 
бешенство, когда вот тут я в Германию езжу, новенькие там в Германии на Синтез ходят и 
говорят: «Я за этот год взошла, как никогда». Человек прошёл там десятки школ разных, 
попал к нам. «Я за этот год поменялась пять раз с вами. С ума сойти. Я, конечно, пришла к 
вам восходить, но в таком масштабе…» Человек искренне сказал, от души. «Никогда не 
ожидала. И так кайфно. Я себя нашла в этом».  

Поэтому некоторые из наших говорят: «Вот, тяжело, пять раз менялись». Новенькие 
балдят. Но такие, хорошие новенькие, которые вот пришли восходить. А они балдят, 
говорят: меняемся, много раз меняемся. Да ещё они знают, что они почти ничего не делают, 
а их меняют – вообще балдёж. Вообще балдёж. Но они ходят на Синтезы – и то то стяжаем, 
то то стяжаем, кайф полный. Поэтому… Мне говорят: вот, новенькие устали от этого. Да вы 
что? Я знаю новеньких, которые балдят и говорят: давай больше, мало. Вот такие есть 
новенькие, вот это новенькие. А кто устал – это старенькие. Ну, в основном устают 
старенькие, новенькие не устают, им кайф! 

Ладно, поэтому мы бешено за этот год менялись, потому что у нас наступали тотальные 
сроки реализации. Тотальные сроки касаются: у нас вдруг неожиданно закончился цикл Духа 
22-летний восхождения, то есть Дух Восхождения. Я обычно его рассчитывал от Аватара 
Синтеза, там, 95 года, думал: 17-й год, там, прошли-проехали, оказалось, что это кончается. 
23 года прошло. Нет, 22. Но вот там этот год, потом мне Владыка сказал: ну, понимаешь, это 
как беременность – первые 9 месяцев не учитываются. Поэтому 22 года закончилось в июне 
этого года, где-то к середине июня, поэтому нам сдвинули сроки стяжаний, чтобы мы 
ускорились и усилились, даже стяжания не в августе, а в мае, чтобы стяжаниями мы тоже 
перестроились на новое, внимание, и после стяжаний можно было ещё сделать один шаг 
дальше и успеть войти в этот цикл.  

Поэтому у нас с вами закончится цикл 22 года явления Духа Синтезом – первый цикл. 
22 года – это цикл пятой расы, когда мы стыковали Метагалактику и пятую расу, и это был 
последний цикл явления пятой расы нами, не людьми, нами. Дух пятой расы умер лет 7 
назад, его уже нет. Это уже пятая подраса вокруг нас. Но мы ещё накручивали с вами цикл 
22-х лет пятой расы, чтобы его – что? – закончить. Он уже будет идти по 22, постепенно 
расширяясь, и в 6-й расе, начиная с 22-х лет, и следующая 22-летка тоже началась. Почему 
по 22? Вокруг нас 7 миллиардов людей, которые живут Лотосом с 22-мя лепестками – пятая 
раса, понимаете? И взрастить эти лепестки они могут только сами. Поэтому этот цикл пока 
сохраняется от количества масс населения, но он будет насыщаться Владыками и Отцом, и 
минимально этот Лотос вырастет на 32, потом на 64 лепестка. Дух Частей.  
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Поэтому, кстати, у младенцев минимально было 64 Части. Лотос рос на 64. Сейчас мы 
младенцев пытаемся растянуть на 256 – не физически, а генетически. Это Владычицы 
занимаются. Если получается – Лотос вырастает у каждого обычного человека на 256 
лепестков. Это уже победа. Умножаем 64 на 4, – помните базовое: Отец четверичен. 64 на 4 – 
получаем 256. 

В итоге у нас базовых максимально при генетическом варианте 64. Отец четверичен – 
значит мы минимально 256-ричны. Значит, мы из 64-х генетических оснований идём в 256. 
Но генетика меняется тысячелетиями. Никаких иллюзий, что ты наделал практику, и твои 
яйца выросли и генетически поменялись, нету. Это сумасшествие. Понимаете, это – 
сумасшествие. Такие практики есть. Такие школы есть. Это сумасшествие. Понятно, что 
можно генетически манипулировать научно, но даже там ты не сможешь в четыре раза 
поменять базовые генетические основания. Поэтому мы накручиваем с вами Огонь роста 
генетики столетиями и тысячелетиями. Этот Огонь копится. Его надо очень много. Кто не 
верит, почитайте госпожу Блаватскую – как нужно много Огня для минимальной единицы 
вещества в теле человека. А уж для генетических субъядерных всех процессов, там, глубоко 
– ещё больше. Поэтому все наши бешеные объёмы Огня спокойно усваиваются теперь ещё и 
генетически – есть куда девать. Генетика растёт. Но мы с вами за это не отвечаем. И лучше 
туда не лезть, чтобы не нарушить Творение Отца. Опасно будет. Но вы должны знать, что 
исходит всё из генетики.  

В итоге нам установили 256 Частей Человека Планеты Земля. Все в кайфе и говорят: 
«Ну, мы ж большие». Ребята, базово у нас работают 64 Части. Тело физическое – 63-я Часть. 
Базово работают – это многих Частей у многих людей просто нет. На них их фиксируют. Как 
и у нас с вами здесь сидящих Служащих. Ну, не факт, что у нас все 64 Части работают. 
Внимание, вы путаете, что они есть и что они работают.  

Вот у меня здесь стоит вода. Она есть, но я её не пью, и для меня она не работает. Но 
она у меня есть, и моё тело греет – в любой момент плюхну. А потом не смогу раскрутить 
крышечку и обломлюсь – не работает, хотя греет – она у меня есть. И некоторые из вас 
смотрят и говорят: «А-а, там есть вода, а у меня нет – я забыл». Греет, но не работает.  

Вот так и у нас: есть фиксация Частей, есть выражение Частей, есть стяжания Частей, 
но не факт, что они работают.  

Я одного человека обидел: «У вас интеллект есть?» – «Есть» – «Но не работает». Но 
реально ведь. Не-не, там было за что. Человек даже не покраснел, сказал: «Ну да. Надо 
работать». Я говорю: «Да. Надо меняться». Меняться надо.  

Поэтому когда мы стяжаем Части, это есть. Когда мы сейчас стяжали жизнь Человека в 
Высокой Цельной Реальности, это она у нас есть. А ведь теперь, – внимание, – надо начать 
жить ею. Не то, что у нас эта жизнь есть, а надо жить ею, надо этими Частями действовать, 
потому что жизнь – это действие, движение.  

А то некоторые задают вопрос: «А что у нас там такая Часть – Движение?» Движуха, 
чтобы Части двигались. Ведь если Мышление не двигается, я не соображаю. Вы тоже. Это 
движение. Для Мышления это движение – чтобы сообразить, осмыслить что-то, чтобы 
мысли пошли. А то у нас Соображение и Осмысленность тоже Части. 

В итоге базово у нас 64 Части, а до 256-ти ещё надо растянуться. Но нам с вами легко, 
потому что 256-я Часть – это фактически Синтез. 128-я Часть – Синтез. А вот обычное в нём 
крайне тяжело совместить. Поэтому на самом деле 256 Частей базовых Человека Планеты 
Земля – это много. Это из генетических 64-х мы в четыре раза усиляем возможности 
Человека. Он становится сильным.  

Вы не представляете, как на нас напрягаются кое-где за то, что мы сделали такого 
сильного Человека. Нас тихо ненавидят. Последние месяцы готовы были поубивать по 
отдельности и всех вместе – лишь бы это не состоялось. Как-то Владыки защитили – мы все 
выкрутимся. Последняя попытка была прямо перед Съездом – за сутки до Съезда. Не у нас. 
У наших Служащих. Выкарабкались, выжили. Так что когда мы говорим, что Дубосеково – 
это мы прорвались, мы не шутим. Мы реально физически это прожили. Не все, правда, это 
поняли. Мы понимаем, о чём идёт речь. Так что у нас действительно были военные действия 
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в последний месяц в прямом смысле слова. На нас не наезжали физически, это мелочь. У нас 
военные действия шли Духом и Огнём. Вот это не мелочь. Вот такая хитрая штука. 

Поэтому мы преодолели это. Теперь мы будем устойчиво в этом развиваться. Но мы 
должны понимать – никто нас не ждёт и за нас ничего делать не будет. Это иллюзия, что 
прилетят добрые инопланетянине и из нас сделают злых инопланетян. Злых, потому что мы 
потеряем свою Планету. Но это нереально. Это неэтично в космосе. У нас своя Планета – 
отвечай сам, у них своя Планета – они отвечают сами. А там где-нибудь в космосе будем 
пересекаться, общаться. Там свободное пространство. Никто к нам не прилетит. Боги 
прилетали – сделали из нас рабов и улетели. Их за это ещё и наказали, потому что вместо 
служащих сделали рабов. Не знаю, прилетят ли теперь. Знаете, когда наказан, ты не всегда 
хочешь в то место возвращаться. А многие из них так здесь и остались в наказание за то, что 
сделали. Воплощаются… Бывших, знаете, сколько здесь сидит? К любой женщине подойди – 
она скажет: «Богиня…» Я говорю: «О! Наказана...» Она: «Как?» – «Воплощением». Что-то 
сделала не так с человеком.  

Помните, ведь Отец защищает самых слабых, самых некомпетентных. Это Гоголь 
хорошо раскрутил. Помните это: не унижай маленького человека. Боги поунижали, а потом 
их воплотили, чтобы они научились быть таким и взошли корректно, чтобы они прожили 
сами собой всё унижение некомпетентного человечка маленького – милосердие называется. 
Вообще милосердие – страшная штука оказалась. Отец сделал всё милосердным, но вот 
некоторые очень боятся милосердия Отца – оно реально правильное, а милосердия хочется 
такое, как ты хочешь, а не так, как Отец видит. И на этом очень многие попадали в разных 
воплощениях. Мы ведь восходим. 

Поэтому у нас 64 умножаем на 4 – 256 базовых Частей Человека Планеты Земля, и эти 
Части надо ещё развивать.  

Ну, допустим, есть такая Часть, как Красота и Метагалактическая Красота. Все думают: 
о, мы будем красивые. Есть вначале печальная статистика: это чтобы не было уродств – 
экология-то ухудшается. А потом мы будем красивые.  

Вопрос: что есть эталон Человека, чтоб потом быть красивым? 
Никогда исторически не смотрели, кого считали красивым в предыдущей эпохе? Так 

посмотришь и думаешь: вот это чудо красивое. Поэтому красота красоте рознь. То же самое 
Неотчуждённость, то же самое Константа. То есть, есть очень много факторов, чтобы был 
эталонный рост внутри Человека как такового, вот этими странными словами, которые 
некоторые не понимают. 

«А зачем мне иерархичность?» – «А чтобы кишечник нормально работал с желудком». 
Без иерархичности одно в другое пойдёт не в ту степь, и называется смерть. Некоторые 
говорят – это невозможно. Это у вас невозможно, а в нашем организме всё возможно. 
Понятно, да? Это иерархичность, кстати. Это я так просто на системах показал. А есть ещё 
Части, где нижестоящие должны соподчиняться вышестоящим, а не выпендриваться, как 
Крылов показал в «Лебеде, раке и щуке». 

«Ты будешь за щуку?» – «Нет. Я буду за лебедя». Ох, ты … ну, там меняются 
отдельные буквы и… отдельные части становятся неадекватны. 

Итак, 64 на 4 – это 256 – база. А потом 256 в 16-ти вариантах как рост этих 256-ти. И 
анекдот: получается 4096. 

В итоге есть 64 на 64 – 4096, и 256 на 16 – это 256 (4096 – ред.). 
Если учесть, что в Метагалактике 16 эволюций, опять от базовых явлений Отца 16-

рично, то 256 на 16 – это ещё и эволюционный материальный рост развития материи как 
таковой нами. И от того, какое качество эволюций вы фиксируете собой, такое качество 
материи вы развиваете в своих странах и на Планете Земля в целом. Обратите на это 
внимание! Очень важная вещь! Смысл увидели? Вот это 4096.  

А потом, когда вы уже имеете более-менее базовые Части, у вас начинается развитие 
Посвящений. То есть эти Части насыщаются Правами. У многих не могут работать Части, 
потому что Прав не хватает. Вы скажете: «Так, что, у нас теперь 16 Разумов?» Да, разного 
уровня. Разум один и шестнадцать.  
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Вы скажете: с ума сойти – так он один или 16? По-человечески – он один, а 
иерархически – их 16. Потому что когда я переключаюсь из человека в Аватара, ничто 
человеческое мне не чуждо, но на всех смотрю аватарски. И Разум должен быть Аватара. Это 
вас касается. Но это аж 16-я степень 256-рицы, где нижестоящие 256-рицы Человека, 
Владыки включаются как часть, поэтому ничто человеческое мне не чуждо. Не чуждо – это 
не значит, что я действую как человек. Я действую как Аватар, но тело-то и все функции – 
человеческие, 256 – в 15 раз усиленные. Но при этом есть чистое действие Части Аватара, а 
есть чистое действие Части Человека. И пересекаться они тоже не должны. Поэтому 4096 
Частей. 

Потому что, заходя в магазин, Иерархия: каждому по сознанию – я должен действовать 
как человек, причём Планеты Земля, независимо от подготовки, а перед вами – как Аватар, 
минимально, независимо от подготовки. И вот эти Части автоматически должны 
переключаться, все 256 базовых. А вот если они переключаются, у меня врубаются все 4096. 
У вас тоже. Автоматически. То есть это не просто переключение, а это разные виды 
Разума, Сознания, Мышления и даже Физического Тела. Хотя тело вроде одно, но в 16-
ти ракурсах. 

Чтобы было понятно, что раньше это тоже было, ну, Иерархия в эту сторону шла, 
вспоминаем: такая книжка, как «Фалес Аргивянин». И подходит Фалес к Иоанну 
Крестителю, который матом кроет творческим людей, которые крестятся, те уходят. И он 
вдруг телесно поворачивается к Фалесу и совсем другим языком, совсем с другим 
состоянием тела в одном и том же теле спрашивает, что нужно здесь Ученику такого-то в 
этой земной юдоли. Обратите внимание на маленький этот сюжетик. Одно тело – две 
совершенно разные реакции. Это мы видели Иоанна Крестителя как человека, отдающего 
человеческое человеку. И он повернулся уже как Ученик к Ученику в том же теле с другим 
состоянием.  

Так вот в 5-й расе было всего две компетенции. Нам с вами надо найти 16. Понятно, 
да? Соответственно, если вы хотите получать Посвящения в степени Аватара, то и Части у 
вас должны работать степенью Аватара.  

Стандарт Синтеза: вначале человек, потом Посвящённый.  
Чтобы если Части работали Статусом Аватара – это 256 на 15, ну или 4096 минус 256, 

где-то 3700, 3840 минимум должны действовать.  
Причём чтобы действовать как Аватар, вы должны крутиться: вот сейчас я Аватаром 

говорю, здесь Владыкой, здесь Учителем, здесь… и пошли вниз до Человека Планеты Земля. 
Потому что, выйдя, вот с любым здесь работником ДК пересекаясь, вы обязаны быть 
Человеком Планеты Земля. Слово «обязаны» – это даже некорректно звучит для нас с вами. 
Если вы таковым не будете, 192 пары Владык – слово «записываю» – это даже не то слово, – 
по лбу стучу (в зале чихнули). Хоть один что-то знает. Понятно, да, о чём я? Тут не вопрос 
этики. Тут вопрос естества Иерархии, но и вопрос этики тоже. Ну, примерно я вам рассказал 
схему организаций Частей.  

В итоге. В итоге у нас 256 на 16 в концентрации эволюций и 64 на 4 совпали на 
цифру 4096. Идеальное совпадение всего-во-всём – Метагалактики в нас и нас в Отце. И 
генетический базис. Выше этого мы прыгнуть не можем. 

 
Человек – это тоже теперь восхождение 

 
Но мы прыжок всё-таки сделали, не выше этого, а по этому горизонту. Мы попросили 

Отца на каждого человека Планеты Земля зафиксировать 4096 Частей независимо. Ни 256, 
ни 64 им бы не дали вырасти. А 4096. Внимание! – генетически и независимо от нас. То есть 
даже если нас всех здесь перекоцают, – война шла, – люди такими останутся.  

И вот когда мы это сделали, как-то там ушло напряжение нас здесь перекоцать: ну 
ладно, живите. Потому что на каждого человека идёт 4096 Частей.  

Очень вам советую поддерживать эту ситуацию, чтобы у каждого человека 
Планеты Земля из семи миллиардов было 4096 Частей. После этого мы становимся 
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никому не интересными. Это очень сильная раса! Это сумасшедше сильная раса в 4096-
ти Частях! 

Да, это надо понимать иерархически. Но если такие сильные люди воспитаются, 
цивилизуются, разовьются и будут летать по космосу, по силе Духа и Огня на сегодня 
равных нам пока не нашли.  

Единственно, все счастливы, что мы ещё маленькие. В смысле: «сила есть – ума не 
надо». Поэтому вот у нас пока с четвёртой Частью даже проблема. Но когда мы вот эту мощь 
воспитаем в телах и люди иерархически начнут соображать, где какой Частью что делать, это 
будет совсем другая раса, действующая в Метагалактике.  

Кстати, насчёт 16-ти Разумов. Нам очень часто не хватает времени что-то сообразить. 
Представляете, если мы раскладываем задачу на 16 вариантов и соображают сразу 16 
Разумов – каждый отдельно, но при этом все вместе. Представить можно, сообразить 
сложно: это как? Это 4096 Частей. Когда одну и ту же задачу решает не одна Часть, а 16.  

Поэтому когда мне сейчас говорят, там по телевизору слышишь, что «суперкомпьютер 
обгонит человека по скорости счёта», – да ты чё? Это на основе Разума человека планеты 5-й 
расы. Вот Разум Человека Планеты суперкомпьютер обгонит.  

А есть другие виды математического анализа, которые компьютеру не доступны. Это 
15 других Разумов, которые будут действовать нелинейной математикой. А наши 
компьютеры, даже квантовые, пока сугубо линейные. И считают они быстро, но больше 
ничего не умеют. И вот это те 15 Разумов, которые выше любых суперкомпьютеров. 

Даже если суперкомпьютеры будут им выдавать решение за несколько секунд, человек 
его выдаст сразу. И все скажут: ну, интуиция. А я бы сказал: вышестоящий Разум этого 
человека просчитал и результат получил. У нас же не зря четыре тысячи Трансвизорных Тел 
вышестоящих. Трансвизор – это попытка преодолеть и решить любую проблему. Транс-
визор. Ещё и увидеть её, ещё и тут же выдать решение. Это к нашим четырём тысячам 
Частям ещё четыре тысячи Трансвизорных Тел в помощь в развитии.  

Поэтому на самом деле человек очень сложное и развитое существо получился в начале 
6-й расы. А мы сейчас присутствуем в принципе…  

У нас есть Победители почему? Мы выжили, мы победили, мы сложили самую 
сильную матрицу человека, которую даже не мечтали сложить, к сожалению, даже 
Владыки. Не Кут Хуми. Все остальные. Кут Хуми знал, что складывал. Всем остальным даже 
знать не разрешали. Ну как, не рассказывали. Потому что очень много было 
сопротивляющихся нам инопланетян, которые нас «сильно любят».  

Когда мне говорят, что они «сильно любят», я сразу вспоминаю, что самые лучшие 
цепи – это цепи любви. «Не оторвётесь вы от инопланетян, они нас «сильно любят». И сами 
таковыми никогда не станете. Только нашейниками инопланетян: будете любить их, а они 
залюбят вас всей своей цепью любви». К сожалению. Любовь имеет две стороны. Вы о какой 
любви инопланетной? Ино-планетной. Вот и всё. Надо свою планету любить! Надо свою 
планету любить и себя на ней видеть достойным. Вот тогда будем развиваться. Вот это 
Основа Этики Метагалактической Цивилизации.  

Части. Мы от них не отойдём, это уникум. Но больше этого количества у нас 
Частей не будет. Мы теперь идём вглубь, на развитие Частей. Эти Части в нас должны 
насыщаться собой Началами Посвящений в плане Прав, Началами Созидания в плане 
Статусов, и пошли дальше. То есть развитие всего – это развитие Человека. И Частями тоже. 
Поэтому остаётся: вначале Человек, потом Посвящённый, и пошли выше. Восьмерица 
развития.  

Масштаб бешеный. Из 16-ти Посвящений пятой расы мы вышли в 2048 шестой. По-
свя-ще-ний. Это только одна степень роста, а у нас их, с учётом Частей, восемь. С учётом 
Частей – потому что у базового человека 256 Частей. На него фиксируются 4096 Частей. 
Значит, всеми остальными Частями он тоже – что? – восходит. Попробуйте увидеть, что 
Человек – это тоже теперь восхождение. Раньше восходил только Посвящённый.  

У базового человека планеты 256 Частей, а фиксируются на него 4096. Значит, он 
должен взойти и развить эти 4096. Вы, кстати, тоже. На вас фиксируются 4096, а надо взойти 
и их развить. Вот это пробуждение Частями и есть Метагалактическая Цивилизация.  
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Иерархический взгляд 

 
Есть маленький анекдот, который мало знают историки, но подозревают, некоторые из 

них это чуть писали. Цивилизации в пятой расе создавались для развития или отдельных 
Частей – только такой Части – или отдельных Систем. Когда они это развивали, эти 
Цивилизации заканчивались. Такой маленький исторический аналог. Более того, они даже 
могли выжить: сила была, мощь была, а разваливалось всё внутри, потому что заканчивалось 
развитие соответствующей Части. Поэтому мы в вас заложили 4096, чтобы 
Метагалактическая Цивилизация была очень долгой.  

Ну и пример. Пятая раса: о Частях ни слова, всё о чакрах и Системах. И заметьте: Части 
относятся к Отцу, к Вышестоящему. И развитие Ученика пятой расы в основном шло 
Системами: чакрами, концентрацией мышления, развитием сознания как Систем Сознания, 
на самом деле, как Систем осознания, не чисто Сознания. И Часть и развивалась, но за счёт 
Систем. Так вот, концентрация Ученичества пятой расы была на Системах. Услышьте это, 
пожалуйста. Ну, если вы проанализируете, вы к этому выводу придёте. И когда ученик пятой 
расы приходит к вам, а у нас концентрация на Частях, где Системы прикладываются, но 
вторичны, у него голова с ума сходит. А он привык к Системам, ему дай чакры, а мы 
говорим: вначале Душа, а потом в ней чакры. Он соглашается, но чакры вперёд. И у него 
несовмещуха. Его приучали веками, воплощениями пятой расы развивать чакры, развивать 
Системы, а мы ему пропихиваем Части. «А это что?» – и он с ума сходит, у него нестыковка, 
он не может состыковать.  

И вот это переход на восхождение: стыковать себя на Части. Системы ниже, и пошли 
вверх-вверх-вверх, пошли дальше. Увидели?  

Поэтому Части – это Жизнь, это Майтрейя. А Системы ниже.  
Тогда – Системы – это Христос,  
тогда – Аппараты – это Будда,  
тогда – частности – это Теург. 
Как вы думаете, почему именно с Теурга начинается Совершенный Человек?  
Десять видов Совершенного Человека от Теурга до Аватара, ну, Отца. Увидели, да? Ну, 

Аватар. Отец – это тоже не совсем человек. Ситуация. Поэтому так.  
Это не значит, что Теург или там Творец, или Будда только этим занимаются, или 

Христос, да? Но акцент идёт: у Теурга на мыслях, чувствах, у Будды на Аппаратах, а у 
Христа на Системах. Ну, как бы, вот так вот! Не буду пояснять исторически, просто сейчас 
некогда. А у Майтрейи – чисто на Частях.  

Пятая раса, христианство – зацикленность Учеников на Системы. Во главе Иерархии 
стоял Христос, ученики зациклены на Системах. У Христа – системность.  

Так что, господа партийцы, вы – системные организаторы человека.  
А господа Философы Синтеза – Майтрейя, вы – частная организация человека.  
Информационная Служба, вы Аппаратами занимаетесь, ну тут понятно, чтоб 

информацию взять, нужно Аппараты чтобы работали. 
А Энергопотенциал занимается правильными мыслями, правильными 

чувствами, в общем, всем правильным по Теургу – частностями.  
И отсюда соответствующая складуха жизни. Связали?  
Вот в Распоряжениях у нас 4096 позиций каждой Части, все с ума сходят и говорят: 50 

листов! Да, это много, а ты попробуй это напечатай, даже в самом минимальном 8-м шрифте. 
Количество большое. Но если вы сложите, что это 256 в 16-ти вариантах, и каждое 
Распоряжение эти Части рассматривает просто под своим ракурсом. Что Посвящений 64 на 
16 или на 32 с Высокой Цельной Реальностью. И каждое Распоряжение Посвящения, 
Статусы просто рассматривает своим ракурсом: названия те же самые, то фактически вы 
увидите, что у нас 4096 названий, из них 256 базовых.  

В Посвящениях, Статусах и во всём остальном – 2048, но 64 базовых. Умножаем на 32. 
И эти 64 базовых при этом по названию все входят в 256 ещё и Частей. То есть, в принципе, 
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выучить всего 256 слов. А потом иерархически соображать: умножением на 16, умножением 
64 на 16, и связывать текст. И всё. И тогда вам будет понятны все Распоряжения.  

А если учесть, что и Присутствия, все Реальности и Вышестоящие Реальности в 
основном называются по Частям – ну и что, что их 4096, главное понять принцип: 256 в 16-
ти вариантах. Всё. И вы понимаете эту частную систему. Но это иерархический взгляд.  

 
Подготовка к практике 

 
Всё, нас вызывают в следующую практику. Нас теперь будут туда вызывать ещё. Меня 

остановили.  
Мы стяжали с вами Жизнь Человека Высокой Цельной Реальности. Жизнь реализуется 

чем? – Частями, Системами, Аппаратами, частностями. Мы расширяемся. Мы пытаемся, – 
открытым текстом, – протащить нас напоследок из Метагалактики ФА в Высокую Цельную 
Реальность. Почему?  

Раз нас назвали Съездом Победителей, нам подсказали – это праздник! Все знают, что 
значит праздник? Это делай что хочешь – куда дойдёшь. Вот… но не меняя Стандартов. Вот 
предел взяли, а теперь – куда можешь. И мы пытаемся даже в эти последние дни Съездом 
сделать простую вещь: «Васька, ещё пять капелек». Васьки, извините меня, в зале, 
пожалуйста. Ну, Виталька, ещё пять капелек. Ну, пять капелек каждый день – ещё куда-
нибудь сдвинуться.  

Поэтому мы пытаемся продвинуть вас в Высокую Цельную Реальность. Внимание: нас 
там в ближайшее время не будет и не ожидается. Но если хотя бы за эти пять дней мы её на 
себя зафиксируем и начнём разрабатываться – сверху быстрее отрабатывается снизу. То есть 
если мы стоим Высокой Цельной Реальностью, Метагалактика отрабатывается ниже. 
Быстрее. Понимаете, что мы хотим сделать? Поставим нас выше, чтобы 1024 или 4096 
Метагалактики легко с нами действовали. 

Если мы будем идти снизу вверх – сумаcшествие в веках. При этом, даже поставив 
сверху, система меняться не будет. У нас вчера вечером вышло последнее 34-е 
Распоряжение. Многие, приехав сюда, даже не знают. Я его выслал на сайт, это не значит, 
что его даже опубликовали. Это о Системах Частей. Мы их добивали две недели. Не 
получалось. Вот сложилось только «в ночь перед Рождеством», сегодняшним. В ночь мы 
отправили, вас зафиксировали по Системам. Поэтому в каждой Части есть соответствующие 
– что? – Системы. Их теперь тоже 256, и они тоже расписаны на 4096, где каждые 256 
повторяются с припиской, кого Система: Аватар там, Владыка и всё остальное.  

Системы очень просто называются: как Части. Ну, чтобы много не запоминать, потому 
что наша память слаба, всего 256 с трудом запомним. Но есть Системы, которые там чуть по-
другому называются. Потому что в Душе чакры, чакры – это всё-таки другое слово, чем 
Душа, поэтому придётся запоминать чуть больше, чем 256. Ну, 300 слов, 400. Запомним. 
Увидели?  

Поэтому Системы у вас сейчас тоже есть, уже написанные, зафиксированные на 
каждую Часть. Метагалактическая Воля – Система так и называется: Метагалактическая 
Воля. А вот в ИДИВО есть изменения. Есть такие части – ИДИВО – каждая 16-я. Там раньше 
были Сферы, а теперь там Центры Синтеза Огня. Огненные центры поднялись до выражения 
16-й реализации. Их убрали с 11-й как потолок пятой расы. Потолок пятой расы – была 11-я 
организация, Атма Солнечная, Дух Солнечный. Вот этот потолок мы наконец-таки 
преодолели.  

Ну, перед практикой. 22-ричный цикл Духа закончен. Мы начинаем новый 22-
ричный цикл Духа. То, что мы делаем на Съезде и в Распоряжениях, 34-х Распоряжениях, 
это закладка этого. И за 22 года мы должны в этом устояться и состояться.  

Но для нас закладка – минимум на 32 года. Вы радуйтесь этому – эти все годы вы 
должны будете жить (смех в зале). Особенно люди в возрасте, вы вообще в это должны 
поверить и сказать: «Все 32 года физически я должна это исполнить!» Видите, сразу 
оптимизм. А то: «Зачем эти 22 года?» – Жить будем! Вот так вот, деваться некуда.  
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И вот наш цикл на 32 года. Вот мы предыдущих 22–23-х отработали с Аватаром. Нас 
обучили. А теперь нам 32-летний цикл включают отстройки всем тем, чему нас обучили. То 
есть мы должны этим состояться и организовать расу, Цивилизацию, Нацию, Нации стран, 
Нацию Планеты собою. И как это будет, зависит от этого Съезда в том числе. Мы закладку 
сейчас делаем единицы, как это будет. 

Идём в Высокую Цельную Реальность. Я не могу гарантировать, что на вас 
зафиксируются Изначально Вышестоящие Реальности в Частях, это не реально. Знаете, вот 
капля никотина убивает лошадь, а хомячка разрывает на части. Это вот тот самый анекдот об 
этом. Но мы зафиксируем элементы Изначально Вышестоящей Реальности, а через это 
развернём нас в Реальностях. Идеально, если эти Реальности будут соответствовать вашей 
Изначально Вышестоящей Реальности Служения. Не идеально, минимально – Метагалактика 
ФА. Планета Земля нам не грозит – это для окружающих 7-ми миллиардов выразителей тех 
же самых процессов. Услышали? Всё. Практика. 

Естественно, практика не такая, какую мы делали раньше. Всё ж не объяснишь. Это 
мысль чья-то из зала: «А что тут нового?» Ни-че-го. Слова другие. Была часть 
Метагалактики, стала Высокая Цельная Реальность. То же самое. Был Огонь 
Метагалактический – стал Цельным. Всё просто. Я же говорю: всё просто. Ничего не 
меняется. Просто вошёл в это и всё. Ты должен быть таким. Вот мы добивались вот этой 
простоты иерархической: слова поменял и всё по-другому. А жизнь осталась новая. Вот 
попытка сложить новую Жизнь теми же самыми простыми словами. У Отца же всё просто. 
Глубину простоты ты должен найти сам. Практика.  

А, могу объяснить. Не-не, практика. На вас фиксация просто пошла, я пока объясняю. 
При Метагалактике ФА минимальная фиксация – 1024. При Высокой Цельной Реальности – 
2048 в каждой Части. Минимально. Но там ещё остаётся 2048 в запасе, так как в каждой 
Части по 4096 Систем. Но минимальная фиксация – это 1024 или 2048. Вот мы сейчас 
входим в Части, где минимально 2048.  

Если вы имели Абсолют ФА, у вас минимально было 1024, а если вы Абсолют ФА не 
имеете, то у вас минимально «что выросло, то выросло». Как в знаменитом фильме: «Из 
этого маленького красивого поросёночка… выросла большая красивая… ой, что выросло, то 
выросло». Вот такие фиксации Частей, пожалуйста.  

И вот эти 1024 фиксации, даже Метагалактические, ещё надо суметь сделать – это аж 
Человек Изначально Вышестоящего Отца, а не Человек Планеты Земля с первыми 256-ю... С 
Системами то же самое. Систем каждой Части. Это Иерархический аналог того, что мы 
делали.  

 
Практика 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание 4096-ти Жизней 4096-ти Частей Высокой Цельной Реальности Человека. 
Стяжание концентрации Сферы Самоорганицации Высокой Цельной Реальности 8192-

х Изначально Вышестоящих Реальностей. Стяжание Фрагмента Огня 
Самоорганицации Высокой Цельной Реальности явления должностной компетенции  

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, вспыхивая Человеком Высокой 

Цельной Реальности в должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас цельно 
физически собою, вспыхивая соответствующими Образами Отца Рождением Свыше и 
Синтезом Жизни Метагалактической 6-й расы, 14-й расы Планеты Земля физически собою. 

Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза каждого из нас. Синтезируемся с Кут Хуми 
Фаинь, проникаясь Синтезом. Переходим в Изначально Вышестоящий Дом Изначально 
Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестояще Реально явленно, становясь в форме 
должностной компетенции каждого из нас. 

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Человека 
Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою с 
организацией нового вида материи синтезфизически каждым из нас служением ИВДИВО 
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физически собою. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 4096 Огней Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 
4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении 4096-ти 
Частей базового явления Человека метагалактической 6-й Расы Метагалактики ФА 
Планеты Земля физически собою. Прося перевести ракурс явления Человека Частями 
каждого из нас в Высокую Цельную Реальность явления минимально Синтеза 16-ти 
Высоких Цельных Реальностей базово физически в синтезе их, средне, синтезом Высоких 
Цельных Реальностей служения каждого из нас и максимум Решением Изначально 
Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально 
Вышестоящего Отца и 4096 Огней Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца в синтезе их ракурсом Высокой Цельной Реальности физически собою 
Жизни Изначально Вышестоящего Отца, стяжённой ранее каждым из нас. И вспыхиваем 
фиксацией ИВДИВО на каждом из нас, возжигаясь Огнями явлением Кут Хуми Фаинь 
собою, возжигаясь Синтез Синтезами 4096-рично физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом из зала ИВДИВО, стяжаем 
развёртывание Жизни Человека Высокой Реальности по 4096-ти Частям каждого из нас в 
синтезе с Огнём ИВДИВО и Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом из зала ИВДИВО, стяжаем 4096 
Жизней 4096-ти Частей Высокой Цельной Реальности Человека каждым из нас 
физически ивдивно собою. 

И возжигаясь 4096-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими, впитывая развёртывание Жизни Изначально Вышестоящего Отца 
4096-ю Частями в Огнях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности физически собою. И вспыхивая, 
преображаемся этим в должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас. 

И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально, в центровке 
Высокой Цельной Реальности в синтезе 8192-х Изначально Вышестоящих Реальностей 
цельно физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 
Сферы Самоорганизации Высокой Цельной Реальности 8192-х Изначально 
Вышестоящих Реальностей в синтезе их физически собою перспективным явлением 4096-
ти Частей Изначально Вышестоящими Реальностями в явление физически базово Цельной 
Самоорганизации Высокой Цельной Реальности собою и явления соответствующих 
подготовок Статусами, Творящим Синтезом, Синтезностью с Посвящениями четверично в 
синтезе с ними в самостоятельном явлении полноты Совершенств и Иерархизации этим 
собою в должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас. 

И синтезируемся со Сферами Высокой Цельной Реальности Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и 
прося развернуть Антропный принцип Высокой Цельной Реальности сотворения 
Человека 4096-частного каждому из нас с явлением Посвящённого, Служащего, 
Ипостаси, Учителя Синтеза в четверице восхождений синтезфизически собою с 
явлением организующих и управляющих моментов Изначально Вышестоящим Отцом 
Творением, Созиданием, Живой, Жизнью в синтезе их каждым из нас и в синтезе нас 
явления Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явления Антропного 
принципа сотворения Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою каждым из нас. 
И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Фрагмент Огня 
Самоорганизации Высокой Цельной Реальности физически собою в Хум каждого из нас 
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явления должностной компетенции физически собою, то есть в Хум ракурса 
должностной компетенции. Соответственно у Аватаров – это Хум Аватаров, у Владык – 
это Хум Владык. И так далее. 

И возжигаемся Фрагментом Огня Высокой Цельной Реальности физически собою, 
концентрируя Высокую Цельную Реальность физически собою каждым из нас и синтезом 
нас. Если у кого-то физически будет жечь, утвердите распределение по Огненным Центрам 
ИВДИВО в каждом из вас – будет легче.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

Развёртываясь Антропным принципом Творения Изначально Вышестоящего Отца 
Высокой Цельной Реальности физически собою и, проникаясь, преображаясь, 
развёртываемся ею, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас и синтезом нас. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Кут Хуми Фаинь. 
Возвращаемся в физическое реальное выражение каждым из нас, синтезируя тела 

физически собою, проникаясь этим каждым из нас, вспыхивая Фрагментом Огня Высокой 
Цельной Реальности с установление Творения антропности, то есть человека физически 
каждым из нас ею в явлении и разработке 4096-ти видов Жизни соответствующим Синтез 
Синтезом и Огнём ИВДИВО в каждом из нас. 

И возжигаясь, преображаясь всем стяжённым и возожжённым физически, эманируем 
в ИВДИВО в целом и каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
Метагалактика – это Материя. Мы входим в Высокую Цельную Реальность за 
пределами Материи, а Метагалактику ФА 16-го уровня отдаём человечеству 
 
Продолжаем.  
Если кто не знает насчёт антропного принципа, советую посмотреть разные научные 

материалы, но мы их в ИВДИВО тоже используем. Напоминаю, антропный принцип – это 
сфера, допустим, Метагалактики, которая творит нас. В науке это сфера – Вселенная. Ну, 
как бы, вся Вселенная материальна, сонастраивается на нас. Мы признаны Изначальным 
человечеством и начинаем входить в Изначальное человечество там. Ну, в Изначально 
Вышестоящее, как один из видов разумных биологических существ в Изначальности. 

У нас некоторые Служащие возмущаются словом «изначальность», а напрасно. Было 
объявлено, что мы признаны Изначальными наравне с теми, кто нами руководил, и выше. 
Они остались в 7-й Метагалактике, у нас 16-я, то есть иерархически мы даже выше. Поэтому 
слово «изначальные» у нас не уходит, мы его употребляем, только мы имеем в виду уже 
теперь только сами себя. То есть мы сами за себя отвечаем. Но у Отца это называется 
Изначально Вышестоящая Реальность, не Изначальность. Изначальность чуть даже ниже 
этого. Но слово «из начал» – «изначальное» – не отменяется. Это первое. Хотя мы его 
тщательно убрали отовсюду, чтобы у нас лишних головняков не было. 

Но кроме творения Вселенной мы перешли на творение Метагалактикой. Но 
Метагалактика – это Материя. А теперь мы входим в Высокую Цельную Реальность за  
пределами  Материи . Смысл в этом. Максимально доступной каждому из нас. Пределы 
Материи – это Метагалактика ФА. За пределами Материи – это Огонь Отца. Но там 
действует такой же принцип сотворения антропности Огнём Отца физически. Вот это мы с 
вами должны выдержать. Мы должны выдержать не сотворение только Материи 
Метагалактики ФА, это уже есть. Да, она стала с восьмой шестнадцатой, но это 
Метагалактика. Да, масштаб поменялся, вырос, но это материальный масштаб. А мы должны 
выдержать сотворение Огнём Отца. А это Высокая Цельная Реальность. Поэтому мы служим 
с вами по Изначально Вышестоящим Реальностям. 

Пример. В 5-й расе было два вида Посвящений: Планеты и Солнечной системы. 
Планета и Планетарные Посвящения считались отвечающими за материю, а Солнечные 
Посвящения считались высокими и более высокими организующими, отвечающими за рост 
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человека Духом, иерархически. При этом Огненный Мир, куда стремились многие святые, 
включая Будду и все остальные, с точки зрения Метагалактики, ну и Солнечной системы, он 
оказался всего лишь эфиром солнечным. Поэтому все накопления наши иерархические 
высокие в Духе и даже наш Дух в Лотосе в 5-й расе оказался эфиром солнечным. 
Вспоминайте трансляцию планов, это до меня ещё Блаватская писала. Поэтому никаких 
проблем с ученичеством в этом нет, это все Ученики более-менее организованные знают.  

Значит, мягко говоря, большинство наших накоплений… Ну и за исключением адептов, 
которые выходили на астрал солнечный, то есть на 8-й план по-старому – в Головерсум. А 
таких было единицы. Столько не наберётся, сколько в зале сидит. Да? Все остальные имели 
накопления эфирные солнечные. И вся крутизна всех окружающих школ и явлений, ведущих 
в Огонь, в Самадхи, в Сатори, в Будди, в Атму и даже в Монаду – это всего лишь поиск 
эфира солнечного. 2-го плана Солнечной системы. 3-го Присутствия, так скажем, 
Физической Реальности Метагалактики ФА. Это немного по сумасшедшему звучит, но если 
разберёте, будет правильно. Универсум солнечный – троечка, 3-е Присутствие. Можно и 3-я 
Реальность, но туда не дотягивается, это солнце, офизичивание. Мы физически объясняем. 
Поэтому вот такая механика интересная.  

И вот мы выходим из солнечного антропного вселенского принципа. А Вселенная со 
звёздами чуть ниже Солнца, так как Солнце развивает разумную жизнь и по иерархии выше. 
Да? Поэтому Универсум – 3-я, Вселенная – 2-я. Мы выходим из вселенского, ушли в 
метагалактический, но мы не хотим с вами как Служащими ИДИВО зацикливаться на 
Материи. Соответственно, если мы с вами входим в Огонь, Материя достаётся окружающему 
человечеству, принцип такой. Мы Метагалактику сделали, она сделала нас, в прямом и 
переносном смысле. А теперь мы пытаемся войти в Огонь Высокой Цельной Реальности, где 
Метагалактика – лишь материальный фактор существования Высокой Цельной Реальности. 
Увидели? 

И тогда Материю мы отдаём Человеку и Человечеству, он начинает продвигаться 
метагалактически и возникает эффект метагалактической цивилизации в человечестве, если 
кто-то из человечества держит собою Огонь. Если никто не держит Огонь, человечества в 
этой Материи нету. Соответственно, должна быть команда человечества, которая держит 
Огонь, и тогда само человечество держит Материю. Потому что Человек – это управитель 
Материи между Отцом и Матерью. Стандарт Синтеза.  

Соответственно тем, что мы входим в Высокую Цельную Реальность, мы 
Метагалактику ФА 16-го уровня отдаём человечеству. И не важно, что оно не готово. 
Вопрос точки отсчёта. Нам нужна точка отсчёта, чтобы именно сейчас человечество начало 
действовать Метагалактикой ФА. А значит, нам его надо – что? – отдать. 

Но наших с вами Служащих – нас с вами, оторвать от сиськи Метагалактики…, когда 
мы ею питались 22 года и продолжаем… (чмокает, как будто сосёт) насыщаться, очень 
сложно. Поэтому нам сделали новую конфету – Огонь Высокой Цельной Реальности. Но там 
нет молока Матери, где вы… (чмокает, как будто сосёт). Там надо ходить самому, бегать 
самому. Владычицы за нами бегают как няньки и взращивают. Образ такой попроще 
сделаем, и вы увидите совсем другую реальность. 

 
Огонь Высокой Цельной Реальности поддерживается только ИВДИВО 

 
В итоге у нас с вами два вида Посвящения, как в 5-й расе: Метагалактические и 

Высокой Цельной Реальности. В 5-й расе – Планетарные и Солнечные. Ну, Солнечные и 
Планетарные – это вообще часть Метагалактики мелкая – два плана. Поэтому 
Метагалактические – самые высокие, что мы достигли, нам дали шанс, мы достигли, и 
Высокой Цельной Реальности. Метагалактические – это тоже Огонь, но это ещё с 
результатом эффекта Материи развития Человека и человечества. Высокой Цельной 
Реальности – это чистый Огонь Отца с возможностью роста  самой  Материи . Мы с вами 
организуемся Огнём.  

Лучшие Ученики 5-й расы организовывались Посвящениями Солнечными. На них шла 
ориентировка. Все известные тексты – это в основном Ученики Иерархии солнечных 
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активаций. А Ученики планетарных активаций – они известны, но они то обожествлялись, то 
их тексты какие-то странные, то стихи непонятные, то ещё чего-нибудь. Вот у них идёт 
планетарная активация, и какие-то они грубоватые. Хотя Планета тоже развивалась, это 
очень такой высокий эффект. Метагалактика – тоже высокий эффект, она материальна, она 
очень высокоразвитая, её надо развивать. Вот этим мы с вами занимаемся. 

В итоге у вас в Хум, так как объём Огня был большой, понадобился самый 
большой Хум. Здесь вопрос в чём? Чем выше наша фиксация, тем выше Часть и её 
организация в нас. Не факт, что мы её имеем, но мы на Съезде, где Отец всемогущ, и нам её, 
включая, зафиксировал. И вот по вашему должностному Статусу – Аватар, Владыка или 
Учитель – у вас открылся Хум соответствующего номера вашей Части.  

Хум – это 60-такая-то Часть. Понятно, да? Ну и в итоге отсчитываете сверху вниз. 
Допустим, Аватара считаем: Отец – 256 минус, 256 минус 60, 196. 256 плюс 196, минус 
сверху вниз. 4096 минус 196, это 3900 и минус 256 это 3664, если не ошибаюсь. Вот 
примерно Хум такой был активирован у Аватара как Часть. Я как-то по сумасшедшему 
посчитал, но это мои проблемы. Вы посчитайте по-другому. Я с вами совершенно согласен. 
Всё. 

То же самое – идём вниз: такой же Хум у Владык и такой же Хум у Учителей. Только 
такой! По вашей должности. Здесь ещё и Ипостаси есть. И такой же Хум у Ипостаси. 
Исключений нет. Должностная компетенция. Хум открывается по должностной 
компетенции. 

Туда в этот номер Части, посчитайте, пожалуйста, и запомните его, вам придётся 
передвигать этот Огонь в будущем и желательно сознательно. В ту должность, куда вы 
войдёте в следующий год в Служение. Не войдёте – вернёмся к Отцу.  

На всякий случай: Огонь поддерживается только Домом. Огонь Высокой Цельной 
Реальности поддерживается только ИВДИВО. Нет ИВДИВО – нет Огня. Он вернётся к 
вам в следующем воплощении, когда вы вернётесь на Службу. Это проблема Иерархии 
теперь очень большая. Нужны хранилища Огня. В 5-й расе было то же самое. К концу 5-й 
расы от некоторых хранилищ воняло от невостребованности Огня Начал 5-й расы 
солнечных. Ну, как бы, Огонь тоже там мельчает, затухает, мелким становится. Поэтому я 
бы не хотел вам такой судьбы, но имейте в виду, в 5-й расе такие результаты, к сожалению, 
были. Ну, соответственно, всех, у кого завоняло, будут за это отвечать в 6-й уже расе Огня. И 
надо будет преодолеть свой вонизм предыдущей эпохи 5-расовый.  

Поэтому вы попали на этом Съезде серьёзно, вам надо будет теперь поддерживать 
этот Огонь. У нас многие рвутся на Съезд, чтобы попасть окончательно. При этом думают: 
съезжу на Съезд и выйду из Служения. Лучше по-честному – вышел из Служения и не 
рвался сюда. Что тебе здесь делать, если не хочешь служить? Поэтому вы знаете, что если вы 
едете сюда, да ещё к нам в ИВДИВО, вы попадаете сразу надолго. Это попадание. Лучше 
выйти до этого, чем после этого. После этого ты попал. И отвечать за результат будешь, 
потому что ты сам сюда приехал. Никто не настаивал, чтоб ты здесь сидел, у нас свобода 
воли. Ты здесь сидел, ты разрешил с собой делать всё, что хочешь. Мы сделали. И даже если 
ты в это не поверишь, нам всё равно. Это 31-я Часть, а Хум у тебя 60-я, кто считать не умеет. 
31-я и 60-я? Верю, не верю – не имеет значения. Пападал. Помните: Папа дал. Ты вышел из 
служения, и «пападал». Одним словом сделаем. Всё.  

Поэтому мы вот на Съезд и приглашаем только тех, кто хочет приехать, устремлён и 
может. По всем показателям. И вы должны реально понимать, что после Съезда надо 
трудиться его усвоить, а не сбежать. У нас уже были сбежавшие. Наказаны сильно. 
Печально, даже территории из-за этого страдают, но мы ж насильно мил не будем. Каждый 
отвечает за себя и за ту территорию, куда воплотился или где живёшь, куда тебя Отец 
привёл. К сожалению, вот так. К сожалению. И даже пытаешься это преодолеть и помочь, не 
всегда получается. У вас то же самое. Вы ж тоже этим занимаетесь. 

В итоге вот такая интересная фиксация. У вас Огонь Высокой Цельной Реальности. 
Она теперь творит вас, а вы творитесь ею, самоорганизуясь. Не Метагалактикой, 
Высокой Цельной Реальностью. И чтоб вам было попроще, просто увидьте: Метагалактика 
– это 16-я Изначально Вышестоящая Реальность. Физика, первая – это то, что мы сейчас 
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делаем. Мы сейчас на Планету Земля пытаемся установить физику Высокой Цельной 
Реальности. Пока Планета Земля только в физике Реальности Метагалактики ФА, первой. Я 
без шуток сейчас. Мы сейчас сюда, я это говорил в самом начале, пытаемся установить 
Высокую Цельную Реальность в синтезе нас. В принципе, одна из целей Съезда. И наш 
Фрагмент Огня начал это стягивать на Планету. Это гармония Планеты и более высокого 
уровня жизни Отцом. Мы ж хотим, чтоб планета стала отцовским.  

Знаете, как символ 5-й расы: сделаем рай на Земле. Рай – это где живёт Отец. А Отец 
живёт в Высокой Цельной Реальности. Но современным, – внимание, – современным 
метагалактическим языком. В 5-й расе мы сказали: живёт в раю. Давайте сократим Высокую 
Цельную Реальность до рая. Хотя «ра-я» – это «солнечный я», это опять Огонь солнечный, 
жить в Огне солнечном. «Ра» – Солнечный Отец, кто не знает, Я. Жить в Огне солнечном И 
Ра-й. Й – сила Отца. Жить в Огне силой Отца – Ра-й. То же самое Высокая Цельная 
Реальность – жить в Огне силой Отца. 

Так вот, Метагалактика – это 16 Изначально Вышестоящих Реальностей, в синтезе этот 
комок образует Материю 16-ти Реальностей. Планета где-то 15-я в списке. У Отца 64 
Изначально Вышестоящих Реальности, которые являются Материей. То есть мы пока 
охватили только четверть Материи Отца. И реальный шанс за несколько лет Метагалактику 
расширить до 32-х. Больше шансов у нас не будет. Человек – это половина от Отца. У Отца 
64, мы можем, если извернёмся, Метагалактику расширить на 32. 16 – это четверть. За Маму, 
кстати. За Маму. Всё.  

Поэтому у нас шанс Метагалактику расширить есть, но не более 32-х. И всё. У Отца 
потому что 64. Как 64 вида Материи у Отца? А у него 64 Изначальности сверху вниз. Снизу 
вверх это 64 вида Материи. Я пытался когда-то спросить у Отца: может, 256? Он смеялся. 
Поэтому Владыка 4032-й. 64 Материи Изначально Вышестоящей Реальности – это много. 
Масштаб сумасшедший. Мы даже в 16-ти теряемся. 

Так вот, 64 вида Материи и 4096 Реальностей Изначально Вышестоящих. То есть 4032 
– это чистый Огонь. А мы сейчас входили в 8192 чистого Огня, вернее, 8028 чистого Огня 
минус 64 Материи. Так вот, если мы идём Метагалактикой ФА, все наши Посвящения – это 
16 Реальностей Изначально Вышестоящих. Это высоко для нашей Планеты. Это круто для 
развития человека и человечества. Но если мы идём Высокой Цельной Реальностью, все 
наши Посвящения – это 8192 Изначально Вышестоящие Реальности, где Метагалактика 
занимает нишу всего лишь первых 16-ти Реальностей. Масштаб увидели?  

И вы сейчас получили Фрагмент Огня Высокой Цельной Реальности на 8192 
Изначально Вышестоящие Реальности в цельности Высокой Цельной Реальности, где 
Метагалактика ФА – это только первые 16 Изначально Вышестоящих Реальностей, слоёв.  

Чтобы было понятно, это мой рост поделить на 8 тысяч, и первые 16 – это будет только 
подошва. Я без шуток. Подошва ног. Туфли – это уже очень толсто. Туфли – это очень 
толсто. Поэтому подошва стопы. Кожа и миллиметраж в сторону углубления. Не более того. 
До кости не дойдёт. Это 16 по отношению к 8192. Процентовка. Я когда-то сидел, 
специально считал, чтобы вам легче объяснить. Понятно? 

Но никто не отменял, что войдя в Огонь, ты должен отдавать его – куда? – в материю. 
Поэтому если мы уйдём в чистый Огонь, нас сведёт это с панталыку, – корректно выразимся, 
– не только с ума. С одной Части сойти – 4 тысячи осталось. Нет! С панталыку – все Части 
загубить. И взяв этот Огонь, мы должны отдавать его куда? – в Метагалактику ФА. А она, 
зараза такая, 16-я. А нас там тоже нету. Хотя Новое Рождение мы прошли. И нам надо ещё 
активироваться 16-ю тысячами Реальностями Метагалактики, чтобы Огонь Высокой 
Цельной Реальности попадал в Материю Метагалактики и на Планете развивал Нацию, 
Цивилизацию, материальность, освоение космоса и так далее. Понимаете? То есть нам 
нужно заложить силу человека и человечества такую, чтобы он смог овладеть всем 
космосом. Я без шуток. Вы пока такую цель не ставите, а мы в ИВДИВО такую цель давно 
поставили. 

 
 
 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

39 

И вот все наши Организации – 16 – это инструменты овладения Материей 
Метагалактики. Ин-стру-мен-ты ИВДИВО, чтобы овладеть и примениться Огнём. Но 
применившись Огнём, нам надо это отдать в Материю. Нужны Инструменты. Это наши 
Организации, включая ИДИВО. Попробуйте вот так увидеть на то, что мы с вами делаем. Я 
пытаюсь вас перестроить на следующий, более высокий шар взгляда, который более прост, 
но намного эффективнее.  

Пример. Сейчас я говорил: «Кут Хуми Фаинь». Я убираю всего лишь название 
должности. У некоторых чешется: надо всё вместе говорить. Я тоже говорил всё вместе, но у 
нас сегодня день Иерархии. Это наши старшие братья и сёстры, которые ведут нас к Отцу. 
Стандарт 5-й расы. Это не отменяет, что это очень высокие Аватары, где мы там не особо 
подготовлены, корректно скажу, но при этом в Иерархии все мы братья и сёстры…, – 
продолжайте! – Омегами Отца. Языком новой эпохи. В 5-й расе бы сказали «во Христе». Во 
Главе Иерархии. А сейчас – в Отце Омегами Отца. Да, там Омеги выросли уже, 
самостоятельными стали, всё, но, извините, мы все есмь части Отца.  

А то некоторые спрашивают: «А что вы к этому Отцу ходите?» – А он нам жизнь даёт! 
У нас Источник жизни этот Отец. Это так, на всякий случай, тут ответ был у нас одному. 
«А чё именно к этому Отцу, а можно к другому?» – Ребята, у нас Источник жизни у этого 
Отца. Если ты затушишь здесь Источник жизни и пойдёшь к другому, идти будет нечем. 
Потому что уже не живой. Да и другой Отец предателей… – сами знаете, как к ним 
относятся. Не живут другим Отцом. Не-не, это самый высокий Отец, который…, понятно. 
Поверить в это страшно сложно. Но это уже проблемы веры.  

Всем отвечайте, что это Источник жизни. У нас полно таких вопросов: «а чё к этому 
папе?» Внимание! «А чё не к Отцу Небесному?» Тот Источник жизни только на небесах. А 
есть самый глубокий Источник жизни. Вот мы шли-шли-шли-шли, искали-искали по 
источникам разным. Источник, источник, источник…. А может, выше этого есть источник? 
Вот ты дойди туда, потом спроси. Мы выше этого Источника мы пока ничего не нашли. 
Дойти туда – 8192 Изначально Вышестоящие Реальности, реализованные тобой 
автоматически, естественно, физически в лёгкой жизни Частями Изначально Вышестоящей 
Реальности со всеми Посвящениями, Статусами, подготовками, Творящим Синтезом и 
Синтезностью из 4096-ти выражений в синтезе Части. И ты будешь понимать, почему Отец – 
Источник. 

Ответ ещё раз. 4096 Частей по Изначально Вышестоящим Реальностям действуют 
легко свободно всеми Системами, Аппаратами, частностями, как у Папы. Плюс 2048 
Посвящений Реальностей Изначально Вышестоящих, Статусов Изначально Вышестоящих 
Реальностей 2048, Творящих Синтезов Изначально Вышестоящих Реальностей 2048 и 
Синтезностей 2048 Изначально Вышестоящих Реальностей. Всё вместе 8192 Изначально 
Вышестоящих Реальностей в цельности Высокой Цельной Реальности одновременно 
тобой из этого Фрагмента Огня в тебе действует, и ты этим живёшь. И тогда, живя этим, 
ты смотришь на Папу и понимаешь, кто он. Это вопрос, кто такой Папа. Я объясняю, как это 
увидеть. А как достигнуть – свобода воли. Достигайте. Объяснил? 

Поэтому у нас 8192… Кстати, кроме этого, ну, чтоб легче было смотреть, можно пойти 
чуть глубже и ещё активировать Полномочия Совершенств Иерархизации Высокой 
Цельной Реальности. Они в список не входят, потому что они никогда не входят в список, 
они все внутренние. В Метагалактике – в списке, здесь – нет. И ты должен ещё этим 
возжечься и реализоваться. Вот этот Фрагмент Огня вы сейчас получили как фиксацию всего 
этого вместе взятого в Хум. В синтезе всего вместе взятого в Хум вот этим Фрагментом Огня 
вы должны и начинаете развиваться далее в соответствующей активации каждого из вас. 
Увидели? Увидели.  

Вот зафиксируйте эту возможность сейчас в голове, чтоб Высокая Цельная Реальность 
в синтезе всего во всём у вас из этого Фрагмента вот в ту сторону выросла, и вы 
реализовались этим Источником жизни в полноте.  
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То, что даёт Отец, проверяется Материей 
 
Ну и последняя мысль творческая. Папа никогда ничего просто так не даёт, он всё 

проверяет чем? – Материей. Поэтому: Посвящение Метагалактики? Тебя проверили 
Посвящением Высокой Цельной Реальности. Статус Метагалактики? Тебя проверили 
Высокой Цельной Реальностью.  

В 5-й расе было то же самое. Посвящения Планеты? Отстроят на астрале. Посвящения 
Солнечные – на будди. Через два. Астрал был вторым, будди – четвёртым. Посвящения 
Посвященного на ментале, кстати, поэтому у нас полно ментальщиков, Планетарные. И 
только потом Посвящения на атме – пятый. А вот ментальщиков атмы у нас меньше. Вроде 
Посвященные все, менталят по-чёрному. Мозги пашут! Школы создают. Это Посвященный 
Планеты. Материю Планеты вспахивают. Это мы нормально к этим школам относимся. Пока 
терпим. А вот Посвященных атмы раз-два и обчёлся, кто понимает и в Лотосе хотя бы 
находился. На ментале ведь Духом не пахнет. Это Посвященный атмы Солнечный по 5-й 
расе. 

Вот так же у нас будет отличаться в 6-й расе Посвященный Метагалактики ФА и 
Высокой Цельной Реальности. Но без Метагалактики ФА Высокой Цельной Реальности не 
будет, мечтать не стоит. Мы идём сверху вниз, фиксируем высокое, но должны развернуться 
базовыми. Примениться в Материи вот этим Огнём.  

Поэтому выходим к Отцу, стяжаем высокий Огонь, а потом применяем в 
Метагалактике ФА для окружающего человечества, служа другим. Это наш путь на 
всю 6 расу. Это взращивание Частей, Посвящений и всё подряд. Вот этот стандарт сейчас 
устанавливается, и вот этим мы начинаем двигаться вперёд.  

Знаете, у вас какой кайф? Вот теперь вы выучите один раз, и больше учить ничего не 
надо будет. А теперь не кайф: этим делать придётся что-то. Потому что раньше вы кричали, 
что я ничего не делаю, потому что не успеваю выучить. Только выучил, всё поменялось. 
Опять учу, делать ничего не успеваю. А теперь один раз выучил, и больше учить не надо, и 
только делаешь, делаешь и делаешь, и всё успеваешь делать. Вот проблема в чём. 

 
Подготовка к практике 

 
(Смотрит на часы) Да-да-да, время тут течёт совсем по-иному, в Высоких 

Реальностях. Надо поторопиться. У нас следующая практика. Мы вас будем гонять на 
Синтезе практиками. Вы не переживайте, их будет много. Всё будет капать с любых мест, 
откуда можно. Уже это есть, но маловато будет, нам надо ещё. Поэтому сейчас 
скомпактифицируем всё в Огонь и перейдём в следующий шаг. И потом ещё одна маленькая 
практика по итогам будет. 

И ещё. Некоторым объяснялок не хватает. У нас масса секций, где мы будем точно 
объясняться, мы ещё продолжим это. И второй момент: вы забываете, что лучший 
объяснитель – это кто? – Аватары. Ночью у вас уши вспухнут от объяснений. Вот мы 
сегодня Огонь, а ночью лекция. Утром Огонь, а ночью лекция. Или полдня лекция с ночью, 
во! Вот так себе в голову поставьте. И кому не хватает объяснений, готовьте вопросы, 
кстати, я готов принимать их, не сегодня, с завтрашнего дня, вот, пожалуйста, сюда 
складываем, будем отвечать. Но вопросы продуманные. Если вопрос будет пустой, я буду 
говорить так: это секция та, это секция та.  

«Что мне делать в Партии?» – Это секция Партии. «Что мне делать в Иерархии?» – Это 
секция Иерархии. И буду отправлять к соответствующим руководителям. «О, это мой 
вопрос» – отвечаю. Так же будет честно? Мы ж командой растём. О! Это будет честно.  

Поэтому, пожалуйста, вопросы не абы какие. «Я не знаю вообще, что делать в Синтезе, 
но сюда приехал». Послать его на три буквы. Но остаться здесь и научиться делать Синтез. 
Три буквы – это Хум. А кто что подумал? Есть другой вариант, более худший – Око. Послать 
его в Око, чтобы оно тебе сразу ответило. Сразу найдёшь, что с ним делать. Ответ будет 
мгновенный. 
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Практика. Мы приехали восходить – это практики. Сколько б я ни объяснял, опыт 
показывает, через месяц-два мы это забыли. А практики у вас останутся, вы их забыть не 
сможете. И так как они будут вас мучить, объяснения вы найдёте сами. Это иерархический 
вариант. Поэтому у нас упор пока идёт на практики. Двигаемся. 

 
Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание развёртывания Сферы Соорганизации Высокой Цельной Реальности вокруг 
Планеты Земля, вокруг каждого из нас в ИВДИВО каждого. Стяжание Позиции 

Наблюдателя Высокой Цельной Реальности в синтезе 4096-ти Частей всего во всём, 
Посвящений и Статусов, Творящего Синтеза в синтезе Полномочий Иерархизации и 
должностной компетенции. Стяжание Ядра Огня Высокой Цельной Реальности 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, вспыхивая фрагментом Огня 

Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 
Развёртываем этот Огонь на всё тело физически из Хум каждым из нас. 
Переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реальный явленно, развёртываясь пред 

Кут Хуми Фаинь в форме должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас. 
И синтезируясь с Хум, стяжаем 34 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего 

Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Распоряжений 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, физически явленных 
Кут Хуми собою явлением и выражением Владык ИВДИВО и каждым из нас с 
соответствующим явлением Указов Отца, Указов Изначально Вышестоящего Отца, в 
синтезе их, результируемых 34-мя Распоряжениями физически. И возжигаемся 34-мя 
Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом.  

И вспыхиваем 34-мя Синтез Синтезами, стяжаем концентрацию 34-х Распоряжений 
соответствующих Указов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в 
прямой компетенции явления их должностной компетенцией ИВДИВО каждого из нас. С 
расшифровкой знанием, пониманием, осмыслением, деятельностью ими и перспективами их 
каждым из нас. 

И возжигаясь 34-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, получаем 
Прямую фиксацию 34-х явлений ИВДИВО физически собою. И вспыхивая, преображаемся 
этим. 

И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 4097- Изначально Вышестояще Реальный 
явленно, вспыхивая фрагментом Огня Высокой Цельной Реальности собою всем телом, 
буквально горя ею. Становимся в Огне Высокой Цельной Реальности пред Изначально 
Вышестоящим Отцом собою.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося усвоить, развернуть, направить и организовать 
реализацию фиксации 34-х Распоряжений Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца и соответствующих Указов Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою каждым из нас. И ввести каждого из нас в эту реализацию 
физически собою.  

И вспыхивая 34-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. 
Развёртывая все указанные явления в синтезе их физически собою, прося развернуть явление 
Высокой Цельной Реальности физически каждым из нас собою. И прямого явления 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас физически этим. Прося 
Изначально Вышестоящего Отца переключить явление каждого из нас на прямое 
физическое явление Высокой Цельной Реальности физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим установить физичность 
Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою каждым из нас физически Планетой 
Земля и на Планете Земля. И установить Высокую Цельную Реальность Планетой Земля 
физически собою, развернув Высокую Цельную Реальность вокруг Планеты Земля каждым 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

42 

из нас и синтезом нас в её новой организации, защите, компетенции и перспективах 
восхождения Изначально Вышестоящим Отцом физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Стяжая развёртывание вокруг 
Планеты Земля оболочечной Сферы Соорганизации Высокой Цельной Реальности 
физически собою, развёртыванием Оболочки Высокой Цельной Реальности вокруг 
каждого из нас в ИВДИВО каждого из нас. И физическое её вхождение каждого из нас 
Самоорганизацией Высокой Цельной Реальности физически собою. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Планету Земля этим и каждого из 
нас этим. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими.  

И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
Позицию Наблюдателя Высокой Цельной Реальности в организации явления Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою в синтезе 4096-ти Частей всего во всём, 
Посвящений и Статусов, Творящего Синтеза в синтезе Полномочий Иерархизации и 
должностной компетенции каждого из нас в синтезе всего во всём Позицией 
Наблюдателя Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, вспыхивая фрагментом Огня 
Высокой Цельной Реальности. И стяжая Ядро Огня из фрагмента постоянного 
устойчивого явления Высокой Цельной Реальности физически собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы 
синтезируемся с Позицией Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, Позицией 
Наблюдателя каждого из нас. Стяжая явление Позиции Наблюдателя Изначально 
Вышестоящего Отца Позицией Наблюдения каждого из нас должностной 
компетенцией Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою явлением Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца 
Позицией Наблюдателя каждого из нас. 

И стяжаем Ядро Огня Высокой Цельной Реальности физически собою, входя и 
развёртываясь им в постоянном осуществлении Самоорганизации Высокой Цельной 
Реальности физически собою и Высокой Цельной Реальности Планеты Земля в синтезе их. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. 

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Кут Хуми и Фаинь. 
Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртывая:  
Ядро Огня Высокой Цельной Реальности физически собою,  
Позицию Наблюдателя Высокой Цельной Реальности каждым из нас,  
Сферу Самоорганизации Высокой Цельной Реальности собою и Планеты Земля в 

целом с явлением концентрации динамики Указов и Распоряжений Изначально 
Вышестоящего Отца в их исполнении каждым из нас и синтезом нас физически собою. И 
вспыхивая в синтезе всего во всём, преображаемся этим. 

Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и каждого из нас. 
И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения после практики 
 
У нас ещё одна маленькая практика, поэтому мы задержимся хотя бы до 13.00, потом 

разойдёмся. Вот так быстро бежит время, поэтому на самом деле четырех часов маловато 
будет для такого Огня. Но даже если бы мы восемь часов были, нам бы дали ту же самую 
программу. Поэтому вот сейчас я в конце перечислил, что мы стяжали, уже понятно, что у 
нас четыре практики в одной. 

Всё, и если так каждая практика, то вместе мы сделали, ну, на сейчас 19–20 практик в 
одной. Вы это не замечаете, тело это фиксирует, движение идёт, поэтому работа идёт.  
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Вопрос в чем: или мы берем максимум концентрации, преображаемся, идём, восходим, 
– мы же пришли восходить, развиваться. Давайте брать концентрацию ту, что мы сами взять 
не можем, и этим развиваться. А объясниться мы успеем, тексты написаны, сейчас будем 
общаться пол дня и продолжим всё это. Поэтому здесь мы делаем акцент на практики и 
объяснения к ним или объяснения важных моментов.  

Два важных момента тоже по поводу объяснения. Вот, поймал, забыл, угу, память 
(смеётся). 

Значит, первое. Обращаем внимание, что, если мы говорим о физичности, – да? – то у 
нас сейчас Высокая Цельная Реальность. Но там ведь Части тоже работают по Изначально 
Вышестоящим Реальностям, и 256 первых Реальностей относятся к Планете Земля или к 
Человеку Планеты Земля. Это же никто не отменял? А у нас вся Материя – это Человек 
Метагалактики или Метагалактика 16-ти Реальностей. Значит, извините меня, Человек 
Планеты Земля может освоить всю Метагалактику ФА. Вот такое совмещение поставьте. 
256 Изначально Вышестоящих Реальностей – это Части Человека Планеты Земля у 
Отца. Так что 16 видов Материи мы после этого легко освоим. Вот так – раз! Позиция 
наблюдателя.  

Вот за таким ракурсом мы стяжали позицию наблюдателя. И плюс позиция 
наблюдателя – это лучшие накопления ваших Частей и Отца, синтезированные вместе, что 
позволяет нам видеть то, что мы раньше видеть не могли. Или видеть так, как мы видим 
сейчас. 

Когда вы себя называете по имени, вообще-то вы называете свою позицию 
наблюдателя. Потому что в прошлом воплощении у вас было другое имя, у меня тоже. Это 
вот синтез всего во всём, и когда я сам себя осмысляю как Виталик, я не осмысляю, я и есть 
Виталик, вот это «есмь Виталик» и есть позиция наблюдателя. Туда включена и «Я Духа». 
Почему мы говорим о позиции наблюдателя – потому что «Я Духа» мельче, мы ведь в Огне. 
Мы можем сказать «Я Огня» – но это уже якалка, потому что вершина Я – это Дух. В Розе – 
«Мы есмь», а в Духе «Я есмь», в Лотосе. «Мы есмь» в Розе – это Огонь, «Я есмь» – Дух, 
Лотос. Да, «Я» в Розе просыпается, от себя не убежишь, ты Я, но на самом деле там Мы: 
Отец и Я. И отсюда позиция наблюдателя в синтезе лучшего, что мы имеем собою. Вот это 
синтезировалось на сейчас. И плюс Отец насытил нашу позицию наблюдателя собою – 
своим, насколько можно, насколько можно каждому из нас.  

И вот появляются такие новые взгляды, которые нам облегчат динамику восхождения 
новыми реализациями ИВДИВО собою. Увидели? Увидели. Поэтому, в принципе, все шансы 
на успех у нас есть. Осталось сделать это, просто физически это сделать. Других вариантов 
нет. 

Вот этот ракурс увидели? Увидели. И ещё. Почему мы фиксируем вокруг Планеты 
Земля. Она, там, 15-я Реальность. Мы фиксируем физически вокруг. Понимаете, 15-я 
Реальность – это вид Материи, которая организует вот эту Планету Земля. Понимаете? И она 
в этот вид Материи ещё входит. Но это вид Материи, 15-й. Но мы с вами живём физически 
Планетой Земля в синтезе 15-ричной Материи Изначально Вышестоящей Реальности. 

Значит мы должны вокруг себя физически зафиксировать эту Реальность как сферу 
вокруг Планеты. Как часть ИВДИВО вокруг Планеты. И тогда эта Планета легко входит в 
15-ричную Изначально Вышестоящую Материю ещё и центровкой Метагалактики ФА. Но 
это мы завтра об этом поговорим. 

То есть смысл не в том, что только Планета куда-то ушла, а в том, чтоб на неё стянуть 
самые высокие выражения, и тогда она становится самой качественной. Эффект, запомните, 
не куда-то уйти, а сюда стянуть самые высокие. И мы сейчас это сделали. Мы сейчас 
стянули своим Огнём Высокую Цельную Реальность. Вот и пришла память. 

В итоге ядро, которое мы стяжали, почему мы из фрагмента перешли в ядро? Ядро, во-
первых, намного выше фрагмента. Ядро – 16-й, как минимум, вид огнеобраза, а фрагмент – 
один из первых: первый, второй, третий. То есть фрагментом Огонь пристроился, но когда 
Отец дал нам ядро, на нас посыпалась – что? – субъядерность Высокой Цельной Реальности.  

Вот пока у нас фрагмент, мы в этом Огне и пристраиваемся. Фрагмент – это пристройка 
к новому. А ядро – это уже стяжка нового автоматически. Вот запомните эту разницу. То 
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есть фрагмент: я взял фрагмент и фрагментом пристраиваюсь. Отец посмотрел, как мы 
пристраиваемся, сказал: а ядро! А теперь у нас эманирует субъядерность Высокой Цельной 
Реальности. Это даже не субъядерность отдельных Изначально Вышестоящих Реальностей. 
Так скажу. Потому что отдельно Изначально Вышестоящие Реальности мы ещё стяжаем на 
Синтезах. Это больший объём субъядерности. Но мы это пока затрагивать не будем. 

 
Регламент – это результат всех Распоряжений 

 
И последнее. Мы с вами стяжали 34 Распоряжения, которые вышли, я подчёркиваю: 

больше не ожидается, я тут не вижу других, и нас даже на 33-х хотели оставить. Но цифра 
очень любопытная, мы решили это преодолеть. Но, может быть, в будущем, туда в годах, 
что-нибудь и возникнет необходимость. Мы считаем, что Распоряжений нужно иметь 
минимум, чтобы концентрация была максимум. Поэтому мы старались главные узлы 
расписать, всё остальное в Синтезах есть. 

Но некоторые мне прислали даже смски: вот в Регламентах по-другому, давайте 
Регламенты ещё выпускать. Во-первых, физически невозможно так быстро, во-вторых, 
Регламент – это результат, – вслушайтесь, – всех Распоряжений. Если бы я Регламент писал 
без всех 34-х, он бы потом был неэффективен. Значит, вначале все Распоряжения, потом все 
Регламенты. Но Распоряжения главнее, Регламенты под них, – что? – меняются. Не ждите 
быстро смены Регламентов. Регламент – это ещё Иерархия должна согласовать 
Распоряжение и выпустить Регламент, как действовать. Это на сегодня оказалось тяжёлой 
задачей. В этих Огнях так же тяжело действуют Аватары Синтеза. Что мы восходим, что они 
восходят. Им ещё сложнее, но они нас ещё и поддерживают. Поэтому попробуйте увидеть, 
что Регламент – это результат деятельности Распоряжения, а результата пока нет. 

Конечно, мы можем написать от фонаря, транслируя предыдущие Регламенты, но это 
фонарь, результата-то нет. Вот мы сейчас с вами на Съезде создаём результат. Если быть 
объективным, после этого результата можно заниматься Регламентами. Ну, как бы, умному 
человеку понятно из Распоряжений, что будет в Регламентах, а дураку закон не писан, это 
бесполезно. Поэтому мне прислали: поменяйте Регламенты, у вас не совпадает. Я знаю, что 
не совпадает. Но это Регламент-то из старой схемы, и что я могу с ним сделать, пока мы не 
войдём в новый Огонь? Ну мы не вошли в новый Огонь, какой Регламент? «Регламент: мы 
не вошли в новый Огонь, будет так-то, но невхождением в этот Огонь. Колечьтесь». Но это ж 
маразм! Я без шуток. От меня этого требуют. Это невозможно.  

Я специально хотел всем объяснить, другим тоже объясняйте. Не потому, что я не хочу 
что-то сделать. Я б успел написать, если б надо было, ночами бы сидел. Вопрос в другом: это 
некорректно. Это неэффективно. Мы ведь документы выпускаем для эффективности 
фиксации ИДИВО на нас. Каждый документ это фиксация ИВДИВО на нас, чтоб была 
эффективность нашего роста. Если мы выпустим документ дефективный, то и наш рост 
будет какой? Дефективный. Ну, «де» – сами знаете, к чему приставка. У нас далеко не 
благородная приставочка. 

Поэтому вот Регламентов в ближайшее время даже не ожидайте.. Как только мне 
скажут, – б-р-р-р, процесс пойдет. Пока не сказали, мы этот Огонь усваиваем. Но 
механически понятно, что ожидается. 

Фу, как это, расслабуха, Регламентов нет. Всё. Когда будут Регламенты все, будет 
написано, что Регламенты закончены, в Распоряжении вчера я написал: это последнее 
Распоряжение, и надолго. Да, в Распоряжениях есть ошибки, мы видим. Я их даже не 
прикасался к ним, я выпустил – Огонь пошёл, Огонь все равно идёт идеальный от Отца, 
запомните. Наша физическая ошибочность – это человеческий фактор, то слово не туда 
вошло, то компьютер там забарахлил, на пятьдесят листов он сказал: ой, всё, всё, всё. То ещё 
что-нибудь, понимаете? Это физическое: там, слово не там стоит, буква не та записалась. 
Вау! Согласен, меняйте, у себя меняйте, раз мы не хотим. Мне важно было передать вам 
Огонь и Синтез. Вот срочно пришёл, отдал, в Отце это всё идеально написано, в Синтезе и в 
Огне идеально написано. А бумажечки мы по чуть-чуть уточним, наша команда МАИ 
работают, они уточняют, я там всё уточняю, и мы дорабатываем тексты. 
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Понимаете, одно дело передать чистый Огонь, быстро чтоб вы взяли, в Синтезе, прямо 
от Отца, чтобы он не рассосался в полноте по комнате, а другое дело потом доработать и 
тщательно этот текст отстроить. Да, это будет. Но потом. Когда сейчас мы с вами усвоим 
Огонь и Синтез сливок этого выражения. Попробуйте это увидеть, вам будет полезно это 
делать в своём Доме тоже. Очень важная вещь. Важнее отдать Огонь и Синтез, чем 
тщательно мучить все буквы: Огонь потом исчез, время ушло. 

У нас практика. Потом ещё объявление, и мы разойдёмся. По секциям, по секциям! 
 

Практика 4. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание прямой Иерархической Жизни.  

Жизнь с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Реальностью 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Мы возжигаемся ядром Синтеза 

Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца физически собою.  
Чувствуете, как не идёт пока? Это вы сейчас преодолеваете Высокую Цельную 

Реальность. Возожгитесь ею. И теперь она начинает действовать, а мы с ней не всегда 
сгармонизированы. Утвердите гармонизацию Сферы Высокой Цельной Реальности собою: 
адаптацию у вас к ней, её к вам. 

И возжигаясь ядром Синтеза Высокой цельной Реальности Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими 
Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще 
Реальный явленно. 

И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем прямую Иерархическую Жизнь явлением 
Аватаров Синтеза и Изначальных Изначально Вышестоящего Отца 256-рицей Высокой 
Цельной Реальности физически собою с естественным сопереживанием и явлением 
физически и ипостасно цельно видами физической жизни Планеты Земля, 
Метагалактической Жизни Метагалактики ФА и Высокой Цельной Реальности Жизни 
Высокой Цельной Реальностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас естественным явлением собою. 

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая данное явление 
каждому из нас и синтезу нас, и входим в Иерархическую Жизнь физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно 
Высокой Цельной Реальности центровки её физически каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Жизнь 
Изначально Вышестоящего Отца собою и нашу жизнь с Изначально Вышестоящим Отцом 
Высокой Цельной Реальностью как физически, так и вышестояще Ипостасным телом 
каждого из нас в синтезе их физически собою явлением Жизни Изначально Вышестоящим 
Домом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь. преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в 
Физическую Реальность в данный зал синтезфизически всеми Телами, Частями и любыми 
другими явлениями в синтезе нас физически собою.  

Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и каждого из нас и 
выходим из практики. Аминь. 

 
Комментарии после практики 

 
Ещё не всё. Сейчас будут объявления.  
Мы чуть перенапряглись Жизнью, если у кого-то зачесались глаза, – эманировать. Нас 

поэтому быстро сюда зафиксировали, у нас физически глаза начали чесаться. Мы 
переполнились в практике, избыток. Как бы мы не расширялись, избыток все равно есть, 
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поэтому быстренько эманируем. Ну и плюс глаза – это сонастройка Жизни, мы сразу хотим 
видеть. Правильно, мы должны видеть, это вот на конференции Иерархической вы это всё 
сейчас увидите, услышите. 

Значит, у меня 3–4 объявления. Я должен представить некоторых руководителей, чтоб 
вы могли к ним подходить, ну и как-то решать свои какие-то вопросы. 

Первое. Я хотел бы подтвердить, у нас, конечно, напряжённая такая, у некоторых 
Служащих, ситуация с этим, но факт остаётся фактом. Я хочу подчеркнуть: вот первая 
команда, которую сейчас я объявлю, она остаётся, она расширилась. Но решает здесь не я, а 
Отец, услышьте это пожалуйста. И по некоторым другим командам решение принимает 
Отец, а мы лишь результируем это физически. Услышали? 

И как бы нам ни нравилось, да, там развитие идёт, отбор идёт, но мы должны понимать, 
что так Отец решил, так надо. И ещё. Каждый такой шаг – это очень напряжно для Планеты. 
Мы, конечно, телами стоим вот так, ничего не видно, чепуха всё это, а на самом деле это 
сдвижка очень большой Реальности Планеты.  

 
Пятая Изначальная 

 
Поэтому у нас на одного Служащего расширилась команда Изначальных, – ну, кто не 

был на прошлых Съездах. Встаньте вот вы втроём: Ольга, Кира, Алина. Кира, Алина служат 
теперь в Москве, Ольга – Глава ИВДИВО и я. Стоим, стоим, эффект не в этом, вы стоите 
пока. Это четвёрка Изначальных, которая была объявлена в прошлом году. Правильно, 
четверо нас было? Четверо. А теперь я объявляю пятую Изначальную: Лариса 
Барышева, прошу (аплодисменты). 

А теперь ощутите, пожалуйста, другое. Вопрос не в нас, подчёркиваю, мы так же 
растём, хотя, понятно, наши тела там физические как-то вышестоящие более развиты – 
концентрацию пятеричной Изначальности Человечества Отцом. Вопрос не в количестве нас 
или лично во мне или в ком-то. Каждый из нас – символ усиления Отца физически на 
пятиричность.  

Мы, допустим, с Ольгой ходим и некоторых тоже подозреваем, Отец нас щёлкает по 
носу, говорит: нельзя. Потому что Планета может не выдержать этой концентрации от Отца, 
не от нас, а мы лишь фиксаторы этой Силы. Понимаете разницу? Чтоб головняка не было.  

Но единственно могу сказать: любой, кто ответит вам на какой-то вопрос, считайте, что 
я ответил. Или наоборот. Понимаете, да? То есть у нас это одинаково, нас уже несколько раз 
проверяли – и в Москве там, и в других местах, типа кто как ответит, почти слово в слово 
совпадает. Не всегда, личности всё-таки у нас разные, подготовка разная, но совпадает 
тенденция. 

Я специально хочу представить, что не я один, нас уже команда. Надеюсь, она будет 
расширяться, я с удовольствием, главное, Планета чтоб выдержала, вопрос не в нас, 
подчёркиваю. Нам удалось за этот год пробить пятого выразителя. Отец всё-таки нам это 
утвердил, было крайне сложно, Лариса знает, о чём я говорю, тут пристройка была 
Изначальности крайне тяжёлой. 

Поэтому, пожалуйста, у нас теперь команда руководителей, посмотрите на этих дам. 
Они разные, у некоторых вы посчитаете, что подготовка минимальная, совершенно с вами 
согласен. А при чём здесь это, вопрос же концентрации Отца, который мы держим собою. И 
ещё некоторые говорят: «Вот, там все ини». Честное слово, мы яней готовим, срываются. 
Яни – они такие бешенные, если б на меня не давило ничего, наверно б и я сорвался. Но на 
меня Аватар сел вот так, сказал: «Ага, только попробуй». Мне повезло, понимаете?  

Яни, где вы? Мне нужны яни в этом бабском батальоне, честное слово. Но, как бы, не 
могу ничего сделать с этим. Вопрос не во мне, Отец решает.  

Ну и другой вариант. Я вот думал тоже о янях, сам себя: значит, нам надо больше 
Материи преображать, чем Огня. Вот, примерно такая ситуация.  

Поэтому, пожалуйста, некоторые ко мне стесняются подойти с вопросом, уверяю вас: 
каждый из представленных имеет очень высокую компетенцию, но разную, как бы мы лично 
не разные были. Их ответ – это считайте ответ Иерархии на ваши вопросы. Разные ответы, 
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но ответ Иерархии или ИВДИВО на ваши вопросы. Это подсказка. Потому что не все до 
меня желают дойти, – я корректно выражусь. Пожалуйста, то же самое, даже выше, многие 
из них обладают способностями выше моих по отдельным направлениям, это правильно. 
Нельзя быть универсальным во всём, это нереально. Сами почувствуйте, пожалуйста, 
общайтесь, это для общения.  

Спасибо большое дамы, извините. Поэтому мы тут так фиксируемся и усиляемся.  
Я подчёркиваю: подготовка идёт и других, но решает Отец, вот здесь очень жёстко у 

нас. 
Это первая команда, которая фиксирует Изначальное ИВДИВО собою. Здесь смысл в 

чём? Не в смысле Изначальных, что мы там какие-то, там нас строят хуже, чем вас даже, 
потому что нас объявили. Вопрос в масштабе концентрации Огня ИВДИВО. Каждая 
единица усиляет концентрацию Огня и Материи на всех нас по Планете Земля, смысл в 
этом. 

Чтоб было понятно: новая пришла, и полгода отстройки, и любого из нас хотели убрать 
отсюда, чтоб оставалось четыре единицы, а не пять, ситуация закончилась перед Съездом. 
Остались все пять, Планета получила новую силу Изначальности с сегодняшнего дня, 
чтоб было понятно, как всё серьёзно. И мы сейчас это закрепили практиками. Категорически 
не хотели выходить за пределы четырёх в пять. Я бы сразу хоть в восемь пошёл, а Планета 
не берёт. Поэтому чтоб пятый устоялся, каждый из нас чуть ли не умер физически. Ну, 
пытались вышибить одного, чтоб пришёл другой четвёртый. Это так, чтоб вы не думали, что 
ах, обозначали и на этом всё. А это каждый из нас сопереживал: выживет – не выживет. 
Выжили, надо – выжили. Некоторые знают, о чём я говорю, я промолчу, это всё за кадром.  

Внимание! Не расстраивайтесь, преодолением мы растём. Не преодолел – сам дурак, 
Иерархия. Так что я к этому отношусь легко, сознательно. 

 
Секции на Съезде 

 
Теперь по руководителям секций. Сегодня у нас секция Иерархии, это Алина, она уже 

вставала, прошу, Глава Иерархии Москвы, и Даша, Глава Иерархии Санкт-Петербурга. Два 
руководителя секции. Все, кто желает выступить на секции Иерархии, вдруг мы не всех 
знаем, – к ним, пожалуйста, подойдите. Сегодня они здесь будут во главе, я тоже буду. Мы 
начнём секцию Иерархии с доклада, посвящена простой вещи: Иерархическая Жизнь. Мы 
последнюю практику почти для них стяжали. Мы стяжали для вас, но без этой практики вам 
было бы сложно на их секции действовать. Дамы, спасибо. 

Дальше. Завтра у нас будет секция Науки. Это Метагалактическая Академия Наук, во 
главе Метагалактической Академии Наук, – я хочу официально представить, потому что в 
прошлый раз не всё так чётко у всех прошло, – Оксана Полякова, она одновременно Глава 
МАН.  

Оксана, можешь выйти, чтоб тебя балкон видел? Лена, и ты тоже сразу за ней, 
пожалуйста, продвигайся, Бессонова. Я просто хочу, чтоб балкон тоже видели. И, 
пожалуйста, Высшая Школа Синтеза, тоже с этой стороны подтягивайтесь, выходите, чтобы 
вас было видно. 

Пожалуйста, Оксана Полякова – это в синем платочке, рукой махни, просто не все тебя 
знают, это Глава МАН. Пожалуйста, все, кто занимается наукой, мы юридически 
официально регистрируем Академию Наук. У нас многие видят, что наши материалы вполне 
себе научны, но их надо организовать научно. Понимаете? Одно дело так общаться, а другое 
дело – описать и организовать их научно. Это большой труд. Поэтому если есть какие-то 
учёные в зале, которые служат где угодно, но готовы расширить свои возможности на ещё 
научное какое-то дополнительное развитие, а то и совместить это, – пожалуйста, к Оксане 
подойдите. Мы собираем команду учёных. И то, что вас где-то там, куда-то там задвинули, 
передвинули, или вы так себя не видите, или там у вас в институтах что-то не сложилось, это 
в тех институтах не сложилось. Здесь мы попытаемся организоваться, потому что масса 
работы на эту тему.  
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Плюс руководитель секции у нас ещё Елена Бессонова, это Глава МАН Москвы, рядом 
находится дама. Она одновременно Глава Школы Амактики, здесь есть чем заниматься. И 
Лариса Барышева, встань, пожалуйста. И Лариса Барышева тоже у нас входит в совет МАН 
ИВДИВО, она тоже руководитель секции по своему направлению, я не буду 
комментировать. Пожалуйста, к любому подойдите. Это руководители секций. А ещё в 
Совете МАН Алексей, я тебя не вижу, мужчина. Во, и ещё Алексей Бабенко, балкон, к 
сожалению, он не вышел, вы потом его увидит, мужчины у нас всегда спрятаны. Спасибо, 
Алексей. И вот в Совет ИВДИВО ещё входит, слава богу, кроме меня ещё один мужчина – 
Алексей Бабенко, мы, мужики, растём, всё, нормально. Видите, опять три бабы, но если 
учесть, что Ольга ещё там: 4 бабы и 2 мужика – ну хотя бы… Наука, чувствуете? Повезло. 
Всё, спасибо большое.  

(Обращается к Служащим Высшей Школы Синтеза) Пожалуйста, подойдите. 
И на третий день секции уже будут, и будут работать. Пожалуйста, подходим. Это 

Высшая Школа Синтеза. Это третья конференция, которая будет в этом зале. Это у нас 
небезызвестные люди, я к ним пристроюсь, пожалуйста, да? 

(Служащие Высшей Школы Синтеза представляются: 
– Дмитрий Славинский, Аватар Изначально Вышестоящей Высшей Школы Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Санкт-Петербург. 
– Елена Феногенова, Аватар Изначально Вышестоящей Высшей Школы Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца 4032-й Изначально Вышестоящей Реальности, Москва). 
Ну и я к ним притираюсь по чуть-чуть, наука все-таки, Высшая Школа Синтеза. Школу 

надо школить, поэтому они представляются сами, нужно волну от них, я сейчас не передам 
волну, это третий день. Я попросил их представиться, чтоб волна к вам пошла. Все, кто 
почувствовали волну или не почувствовали, все, кто хотят разобраться в образовании и 
отстраивать его в новой эпохе на будущее, реально, это без шуток. Я был директором лицея, 
здесь (показывает на Дмитрия Славинского) педагог университета, тоже работал, то есть у 
нас не теоретическое образование, абстрактное, а реальные практики, которые этим 
занимались. Да, мы пошли дальше, но это не отменяет, что мы этим занимались. 

 Пожалуйста, обратитесь к ребятам, нам постепенно нужна команда, только не 
педагогов, зацикленных на себе, а реальных разработчиков новой системы образования: как 
в Огне Высшей Школы Синтеза, так и, извините, на практике.  

Мы мечтаем постепенно создать лицеи, университеты, даже детские сады. Я без шуток. 
Это будет системная, постоянная, долгая организация. Поэтому, пожалуйста, подойдите к 
ребятам, пообщайтесь, если кому надо. И на третий день в этом зале на конференции мы 
будем обсуждать проблемы и систему образования. Но два дня подготовки, можно и 
поучаствовать в их секции к этому.  

Кто-то ещё скажет? Я просто вашу тему меньше всего знаю. Спасибо. 
Вот я представил вам руководителей секций, плюс каждая линия Аватара или Владык 

собираются сейчас на собственную секцию, собственный сбор, я думаю, тут расписано, 
сейчас вам объявят организаторы-москвичи. Пожалуйста, все вопросы не ко мне, не к Ольге, 
организует у нас Съезд Подразделение, на территории которого проходит, это Москва. 
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День 2 
 
Пока все рассаживаются, я буду говорить, чтобы время не терять. У нас 9.00.  
Мы начинаем второй день Съезда и продолжаем наше восхождение разработкой новых 

выражений Метагалактики и Высокой Цельной Реальности.  
Ну а пока – вот мы вчера тут на разных мероприятиях побывали в ваших секциях. Ещё 

не все секции прошли, будем и там присутствовать. Но есть две рекомендации, которые 
созрели за вчерашний день буквально по нашей работе. Так, сейчас.  

Вначале, пока не забыл, две рекомендации тоже будут.  
 

64 — 256 — 1024 — 4096 
 
Первое. Всем общий такой ответ. Как бы вы ни тренировались, какие бы Части вы ни 

возжигали, сколько бы Посвящений вы не затрагивали, сколько бы вы Совершенств ни 
отрабатывали, – допустим, Совершенное Сердце, – вначале вы отрабатываете первую 
шестидесятичетырёхрицу. Подсказка. Если вы не отработали первую 64-рицу: хоть в 
Посвящениях, хоть в Статусах, хоть в Совершенном Сердце, хоть в Совершенном Теле не 
отработали её, то никаких повышающих эффектов шестьдесят четыре на тысячу двадцать 
четыре, где 1024 – это 64 умножаем на 16, – правда ж, – не бывает. Я вчера чётко сказал: 64 
умножаем на 16. Значит, главное – что? – первая 64-рица.  

Вы можете отрабатывать любые вышестоящие Сердца, любые вышестоящие Тела. Вы 
можете разрабатывать в себе Совершенство любой Части. Но вас опять будут носом тыкать 
на первую 64-рицу. Смысл в чём? Я разрабатываю более высокую Часть, но она все 
нижестоящие включает в себя как часть. Если у меня хоть одна нижестоящая Часть не 
работает, то до конца разработать вышестоящую я уже не смогу, потому что этот слой у меня 
работать не будет. 

Ну самая такая простая проблема. Тридцать первая Часть – Вера. Вера, которая из 
процесса становится Частью. Я выхожу и, там, условно разрабатываю Метагалактическую 
Красоту. А Веры в то, что я красивый, у меня нет. И внутри я разрабатываю 
Метагалактическую Красоту, и там же внутри у меня блок, что я некрасивый. Дамы, это вы с 
утра перед зеркалом делаете. Внешне вы хотите быть красивыми для нас, мужчин, или 
вообще быть красивыми, просто для себя, а в глазиках неверие, что вы красивая, внутреннее. 
Самое интересное, мне это говорят чаще всего, когда мы к Владыке выходим, самые 
красивые дамы. И чем красивее дама, тем она более не уверена, что она красивая. Не знаю, 
почему. И наоборот. (Смех в зале).  

О вкусах не спорят. Дамы, не бывает идеальной красоты для всех мужчин. У каждого 
мужчины свой вкус и у каждой женщины свой вкус. И то, что одной красиво, другой 
некрасиво. Даже мужчины, то же самое в дамах. Поэтому на каждый момент мы перед 
Отцом – что? – совершенны.  

И вы смотрите в зеркало, и наступает тот самый момент, что вижу себя в зеркале как 
перед Отцом. В этот момент я совершенна. После сна опухшая, с узкими глазиками, не 
умытая, не одетая, не подтянутая, не покрашенная. Ой, извините, не… Но красивая! Тогда и 
макияж будет удачный, и одежда будет удачная, всё будет удачное, потому что у вас будет 
состояние Красоты.  

Ну не бывает одинаковых красивых. Помните: единство в многообразии. Отца 
интересует многообразие. А вы все единообразие какое-то. И вот это эффект Веры, 
понимаете? Я сейчас об эффекте Веры просто. И вот если у вас нет эффекта Веры, вы 
начинаете отрабатывать эту часть Красоты, и она до конца не сработает, потому что пока вы 
не поверите, тело не будет реорганизовываться красотой. При этом в теле Красота есть. Она 
не может сказать, что оно не красиво, но вы ведь делаете «установку на добро»: я всё равно 
некрасива. Но в теле-то эффект Красоты есть. Он записан генетически.  

Ладно Красоты, Неотчуждённости, там, Иерархичности. Что у нас, Cистемы не 
иерархичны, что ли? В биологическом выражении тела не иерархичны системы? Да, мы бы 
умерли уже. Это биологический закон иерархизации. Природный материнский закон.  
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Иерархия управляет Материей. Значит, в Материи заложен принцип иерархизации. 
Мне заявляют. Метагалактическая иерархизация: «Ой, непонятно, что, у меня такого нет». 
Да ты чё? То есть твой мозг растекается по всему телу, иногда собираясь в ненужном месте, 
но не стоит в голове? Ну, бред какой-то. Иерархизация предполагает, что он только здесь 
находится. Здесь тоже есть мозг (проводит рукой по телу), только мы не всегда знаем, что в 
кишечнике есть клетки мозга. Только не весь мозг, а клетки мозга. Правда, половина 
биологов сейчас скажет: «Ты с ума сошёл?» Но в желудке ведь нашли, а в кишечнике – ещё 
спорят. Вот когда переспорят те, кто нашёл, тоже будет: наука утвердит. На самом деле есть. 
Это я могу официально сказать, там, из других источников. 

Всё. Поэтому проблема в чём? Если вы нижестоящую Часть не отработали, первую 64-
рицу, – ладно Вера, там другие есть специфические Части типа Мышления, – в вышестоящих 
Частях бесполезно добиваться Совершенства. Нереально.  

И услышьте, пожалуйста: наша генетика в первую очередь срабатывает на 64. Если 
вы отработали первую 64-рицу, она вспыхнула, вот сама генетика вспыхнула и отпустила вас 
в развитие. 256 – второй этап. Отрабатываем 256, не знаю, чего – вспыхнула, и вы идёте в 
1024. 1024 – вспыхнула, и вы идёте в 2048 или 4096. То есть умножить на два, если сложно, 
или на четыре. Идеально умножаем на четыре. 64 на 4 – 256.  

Вы не думайте, что это какие-то там абстрактные цифры. Мама управляет Материей 
цифрами. Математикой – это в научном исполнении. Цифрой. Поэтому если мы не будем 
закладывать в своё развитие с цифровым, аналоговым восприятием, аналогиями цифровыми, 
мы не будем правильно выражаться в Материи. Это несложные цифры.  

Запомните: 64. Потом умножаем на 2 или на 4. Лучше на 4. Почему? Потому что 
Владычицы сейчас тянут младенцев Планеты с базовых 64-х Частей на базовые 256. Мы 
берём пример у младенцев. Я вот на одном синтезе честно сказал, почему мы так 
добиваемся, чтобы у младенцев было много Частей. Да потому, что по отношению к Отцу 
мы сами с вами – что? – младенцы. Если Отец утверждает, что базовые 64 Части, у нас, как у 
младенцев, пред Папой сколько Частей? 64. Это намного больше, чем три Части пятой расы.  

Если сейчас Владычицы смогут нашим младенцам физической биологии, вот самым 
младенцам, которые рождаются физически сейчас, заложить 256 Частей, у каждого сидящего 
в зале будет активировано 256 Частей. То есть это ещё работа на вас, всей Иерархией. При 
этом кто-то из здесь сидящих над этим работает, и мы развиваем этот процесс, помогаем 
Владыкам, а кто-то, как всегда, участвует.  

Поэтому, пожалуйста, ко мне не надо даже подходить, как правильно развивать те или 
иные выражения. Очень простая вещь. Вы добиваетесь первой 64-рицы во всём, пока не 
вспыхнете. Потом идёте к 256, пока не вспыхните. Потом к 1024, – 256 на 4 – 1024, – пока не 
вспыхнете. Ну а потом желательно на 4096. 64 — 256 — 1024 — 4096. Во всём. Запомнили?  

Это цифровые генетические программы. Хотя звучит страшно. Ну, а что тут 
страшного? Когда генетики изучают и считают, сколько аминокислот, сколько спиралей, 
«сколько» – это количество. Они считают количество. Сколько клеток в теле. Они считают 
количество, тут ничего страшного нет.  

 
Образ – Словом, Подобие – Числом 

 
И наше тело управляется, – вслушайтесь, – двумя вещами: Словом и, допустим, 

названием аминокислот. Даже аббревиатура, там, АВС, условно, извините, это буквы, это 
Слово. Согласны? Это не только мы назвали, там записи есть текстовые, это 
расшифровывается, информополем даже расшифровывается и, извините, числом 
управляется. 

Почему? Потому что в той же генетической структуре столько-то спиралей, на этих 
спиралях столько-то оснований разных. И так далее, и так далее. И учёные сидят и считают, 
сколько их. И на этом, кстати, делают выводы – где лучше, где хуже по количеству. И какие 
записи буквенные, по названию аминокислот, допустим. И другие названия, не только 
аминокислот. Но какая разница. Значит, число и буква. Образ – Словом и Подобие – 
Числом. Образ – Словом и Подобие – Числом.  
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А наше тело – это что? Подобие Числом, а Образ мы вчера стяжали от Отца, чтобы 
потом развернуть Словом. Все просто.  

И когда мы говорим название Частей, вот название «Разум» – это слово. Знаете 
сумасшествие лингвистов: почему разум называется разумом? – и с ума сходят. Это можно 
объяснить, почему, но психолингвистика, она у нас глубоко только развивается. Философия 
– то же самое. Поэтому есть название «Разум», а потом есть числовые аналогии: состоит из 
стольки-то Систем, из 4096. Шестнадцать видов Разума у современного развитого 
Метагалактического Человека. В синтезе 16-ти видов Разума образуется Цельный 
Совершенный Разум. И мы начинаем развивать 1024-рицу Совершенного Разума. Это я 
специально о Разуме, потому что о Сердце уже много раз слышали. М-м? М-г-у, всё, ответ 
есть, я не буду его продолжать, тут все понятно. 

 
Мышление Философа Синтеза 

 
Второй момент. Вы все Философы Синтеза, базово. Я понимаю, что даже начав 

участвовать в Философии Синтеза, вы не считаете себя философом. Но если вы не считаете 
себя философом, вы не считаете себя Майтрейей. Если вы не считаете себя Майтрейей, 
Огонь Жизни в вас не звучит. А Философия Синтеза первой восьмерицы – это Жизнь. Вы 
хотите быть живы? Без комментариев, правда? А по стандарту Синтеза каждый человек 
должен стать Философом Синтеза. Служащий – просто обязан. Слово «должен» у нас 
вообще не звучит. Вы пришли на Службу, военное положение, вы обязаны исполнять Устав 
ИВДИВО. Философ Синтеза. 

Пункт первый: стань философ…, нет, он третий: стань Философом Синтеза. Пункт 
третий, для Мудрости. Первый – это должностная компетенция: ты – такой. Ну, там, Аватар, 
название Организации и так далее. Это первый пункт. Ты – такой, название твоей 
должности. М-м? А второй пункт выясните сами. Но третий пункт – Философ Синтеза. А 
философия – это наука о чём? Ась? О мышлении. Есть такое понятие: совершенное 
мышление. Это до Разума, даже до Сердца. Значит, в первую очередь, вы отрабатываете 
четыре вида Совершенств: Совершенство Пламени, Совершенство Восприятия, 
Совершенство Головерсума, – ответ от зала в голове не слышу, – это Совершенное 
Мышление. Совершенство Головерсума. Головерсум – это как вы воспринимаете 
окружающий мир. И многие не могут расшифровать видение более высоких Реальностей, 
вполне себе материальных, потому что ваш Головерсум не готов это расшифровывать. 
Внимание: глазики видят, Головерсум не расшифровывает.  

Поэтому смотрите. Вначале Совершенное Пламя: мы возжигаемся. Потом 
Совершенное Восприятие: мы учимся воссоедиёенно принимать то, куда мы или 
вышли, или где воспринимали, или где действовали, то есть приятие идёт, восприятие. 
Вот сейчас меня видите, вы вначале меня воспринимаете, если вы перестанете меня 
воспринимать, вы будете сидеть в зале, закроетесь. И даже если вы сидите в зале – контакта 
нет, Съезда нет: сидит масса обрубков тел без восприятия возможностей. Понятно, да?  

Вопрос не во мне, то же самое там с Отцом, с Владыкой, внутри вас, без Восприятия. 
Значит, вначале вы возжигаетесь Пламенем, потом начинаете воспринимать или другую 
Реальность, или то, где вы находитесь. Сейчас – на Съезде.  

Потом учитесь головерсумно правильно расшифровывать все эти виды 
нахождения, даже на Съезде. Ваш Головерсум расшифровывает: где вы, чем вы занимаетесь, 
для чего вы здесь, куда вы идёте и зачем вообще всё это надо. Это всё Головерсум, так 
сказать, астральчик в вершинном развитии. Головерсум. Астрея в вершинном развитии – 
это Головерсум. Подсказываю. Головерсум разрабатывался на восьмом плане в пятой эпохе. 
М-м? А на восьмом плане – это астрал солнечный. Поэтому основание – астральности или 
астрейности как звездной материи, в вершине дали Головерсум. Мы его перестроили на 
Метагалактичность, но это не отменяет, что начинается всё с астрейности, с Универсума 
Солнца. Не помнят метагалактические названия, первая шестнадцатерица Материи. У нас 
шестнадцатерица Совершенств, связываем. И третья, третий вид материальной реализации – 
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Универсум Солнца. Опять звездная материя. Универсумность. Головерсум даёт Универсум, 
синтезирование всего Универсума.  

А потом – Мышление, Совершенное Мышление. Это четыре базовые Основы.  
И если вы не принимаете, что вы Философ Синтеза, Мышление вам не грозит. Нет, 

мыслить вы умеете. Некоторые говорят: «Так, я ж мыслю». У меня хитрый вопрос: чем? 
Умом? Мыслят. Мыслят, да? 

Двадцатая Часть как называется? Вера – тридцать первая. А двадцатая Часть как 
называется? Ну, не помнят. Ею тоже должны мыслить. Ну, я уже наглею. Тридцать шестая 
Часть как называется? Это шестнадцать плюс шестнадцать – тридцать два и плюс четыре – 
тридцать шесть. Числом идём. Ею тоже должны мыслить. И только потом сорок восемь плюс 
четыре – пятьдесят два – наступает Мышление, которым вы тоже должны мыслить.  

В итоге у вас четыре вида мысли. От Ума за Маму – Универсальная материя – до 
двадцатой части – за Сына – Мудрость. Не помнят, с Мудростью проблема. Потом за Дочь – 
шестнадцать. Шестнадцать плюс четыре – тридцать шесть.  

Я буду приучать вас к числу, извините, просто жёстко уже надо, иначе мы вообще не 
поймем. Тридцать шесть – это за Дочь, за Волю. С Волей тоже проблемы. Эту Часть не все 
помнят. 

Это 64 Части. Генетика не работает. Генетика – это весь мозг, который вначале 
генетически всё расшифровывает. Вторая Часть, вторые Системы – это генетика, гены. 
Первая Система – ядро ДНК, вторая Система – гены, создающие вам ощущения. Если у вас 
нет ощущений, вы не можете почувствовать. Вы не можете почувствовать, вы не можете 
видеть. Потому что зрение – это чувство, слух – это чувство. Но чувство вырастает из 
ощущений. Ощущения вырастают из движения. Элементарные движения – ядра ДНК. 
Второй вид выражения – гены, рождающие ощущения. Это по Системам Тела. Они не 
отменены, они у нас уже, не знаю, много лет действуют так. Это остаётся. Вы о чём вообще?  

Не включились гены на 64 Части – у вас нет сейчас реального корректного Восприятия. 
Вот что надо отрабатывать каждому, а вы сидите там, лясы не понятно о чём точите. Не-не, 
есть корректное общение, а есть – так думаешь: «Боже мой, о чём мы здесь?» Всё!  

Так вот, Мышление у вас на четвёртый шаг включается, господа Философы Синтеза. 
Это аж 52-я Часть, очень высокая. И могу даже сказать, почему. Потому что четвёрка за Отца 
– Синтез, а Мысль управляет Материей. Это из известных из предыдущих текстов столетий. 
Ничего нового не сказал. Мысль управляет материей. Знаете такой закон? Даже учёные с 
этим согласны.  

А Совершенство Мысли – четвёртый этап, Отец – Синтез достигается 52-й Частью.  
А теперь вы выходите в другую Реальность, мы сейчас будем туда говорить о 

Метагалактике. Это другой вид Материи? Да. А мысль управляет Материей, а её у нас нету. 
Или есть, но маленькая, якобы 52-я, а там и 4-я может быть, и 20-я, и 36-я записалась. Ну 
никак не 52-я иногда, а иногда 52-я. И если у вас нет концентрированной мысли на другую 
Реальность, которая управляет этой Материей Реальности, вы там – ничего. И пошли вниз: 
не расшифровываете, не воспринимаете и не пламенеете, в обратном порядке: 4–1. 

Вот поэтому вы все Философы Синтеза. Должны быть. Потому что философия – это 
наука о мышлении, а мышление – это наука о разработке и развитии мысли, а мысль 
управляет видами Материи, а Реальности Метагалактики – это виды Материи. Круг 
замкнулся. Всё! И даже если вы на 5-м этапе вы отрабатываете Совершенное Сердце, Сердце 
уже насыщается тем, что вы получили в предыдущих четырёх вариантах.  

Если у вас там ничего нет, то и Сердце говорит: насыщаюсь (показывает фигу). И вы 
говорите: что-то Сердце у меня пустоватенько. Правильно: без мозгов насыщаться нечем, 
потому что 5-й вариант – это смыслы. И надо из мысли достать смыслы, чтобы Сердцу 
было чем насыщаться. А смыслы активируют силы. Нет смыслов – нет активации сил. А 
то некоторые говорят: «Я заполняюсь силами», а тупой-тупой, как валенок. Силы к тебе не 
придут. В лучшем случае пара функций, чтобы ты поумнел. Ум – это 4-я Часть. Мы так и 
говорим: чтоб поумнел. 

Я никого не хочу обижать, я расшифровываю действия Частей. И если кто-то на меня 
сейчас обиделся, ты себя узнал, лично тебя я точно не имел в виду, в зале 700 человек. «У 
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меня сейчас просто лицо упало». А ты здесь причём? Лицо упало, да? У-у-у! (Стучит по 
голове). «Я сам открою. Мысль, заходи!» Ну, не издевайтесь, я сейчас говорю в целом опыт 
ИВДИВО. Если себя узнали – извините, развиваться надо, вы ж пришли совершенствоваться. 
Действуйте! Я знаю, что мы какие-то тут примеры говорим, что вас задевает, мы же видим. 
Это не значит, что мы лучше, мы так же развиваемся, с теми же проблемами. Сам грешу 
этим: «Вот тупой, Виталик». Навыражался, называется. Всё нормально, каждый развивается, 
не бывает без развития. Без развития находится только в одном месте, тишайшем, обычно 
сверху камешек добавляют. Это чтоб не дергался, ну, так говорится. Кто не знает, 
надгробные плиты возникли только потому, что люди боялись, что мертвец встанет и 
выйдет, поэтому их камешком, ну, чтобы не встал. Поэтому камень это не принципиально. 
Не будем об этом. 

Вот и в Сердце – смысл, и если мы начнём расшифровывать смыслы, мы по-другому 
будем относиться ко многим Реальностям. Не к привычкам, а к Реальностям, у нас будет 
смысл осмыслить то, что мы воспринимаем в других Реальностях. Вот этим накапливается 
Совершенное Сердце.  

А потом – Совершенный Разум, с чего я начал – различать, что это такое.  
У меня сейчас был вопрос: вот фотография – это эфир. Да, у нас фотоаппараты 

фотографируют эфир: шарики, иногда тонкие тела, иногда эфирные тела, фотоаппараты 
стали очень развиты, фотографируют другую: вторую, третью Реальность. Это техника уже 
достигла.  

У нас компьютеры разрабатываются в пятимерном, пятимерной записи информации, 
это астрал по пятой расе. Квантовый компьютер, который уже создан и опубликован – это 
эфир по пятой расе. Квантовая механика – это эфир, это физика эфирики, ну или физика 
эфира. Это созданные инструменты. И когда вы фотографируете, да, там возникают 
эфирные, вплоть до существ. 

Вопрос: как вы это расшифровываете? Грубо говоря, вы видите на улице собаку, 
которая лает. Ну собака, ну лает. «А-а-а, гадкая собака!» Почему она гадкая? Она лает – ей 
так положено. Это ни плохо, ни хорошо. Вы, дав ей оценку, сами себя отразили. Она живёт 
так. А вдруг она с вами разговаривает, а вы её боитесь. Это то же самое здесь. «Эй!» – «А-а-
а!» – «Чего ты кричишь, чего ты боишься?» – !А ты меня позвал». Я уже как собака. (Смех в 
зале). Я уже себя ощущаю собакой, которая гавкает: «А-а-а, страшно!» А что, реакция 
одинаковая.  

Это Разум, это Совершенный Разум, вот он это различает. Несовершенный Разум это не 
различает. Реакция – к кому, как вы относитесь. С меня как с гуся вода, как вы ко мне 
относитесь, вы не переживайте. Я на это даже не обращаю внимание. Я называю это 
«признаки несовершенств», развивайтесь. Развивайтесь. Это, кстати, хорошо. Нам надо 
запомнить: есть полномочия несовершенств, а есть признаки несовершенств, когда нужно 
просто развиваться. 

Это я подсказываю всем, чтоб вы это назвали и проще к этому относились. Ну да, мы 
все в чём-то несовершенны, ну есть у нас признаки несовершенства, и у нас толерантность к 
этому. 

В итоге на фотографии есть эфир? Ну, есть, и что?  
И от того, как мы расшифруем, что там у нас: это плохо, это негативно, а другой 

подходит и говорит: «Да, это хорошо, это эфир, мы тут эфирчика накрутили, а это Жизнь». – 
«Это плохо, потому что это грязный эфир». А он ни грязный, ни чистый, он просто эфир. И 
как мы его отразим, так и будет.  

Сейчас Владыка ответил одному Служащему здесь сидящему: «Это, – вслушайтесь – 
субъективное восприятие материи». С учётом того, что слово, восприятие – это двоечка, 
субъект – это наш Служащий, а эфир – это материя, это такой хороший философский ответ 
Владыки. Служащий начал волноваться: «Я ж правильно всё вижу!» – «Ты правильно 
видишь, это эфир. Только не надо оценивать, что он плохой или хороший». Собака плохая 
или хорошая? Это просто собака. Вы можете сказать, что она плохая, только если она вас 
кусанёт за отдельное место. Но вначале вы скажете, что сами дураки, потому что сами 
подошли, чтобы она вас кусанула, – неправильно отстроили защиту своего тела. Всё, сам 
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дурак. Ну и собака дура, что ж кусала. Смотрите, как смешно. Признаки несовершенства. 
Это различающий Разум, Совершенный Разум, но, чтобы он так различал, нужны все 
предыдущие 16 Разумов 64-рицы из 4096-рицы. 

А после 64-рицы – что я сказал? Потому что Разум должен отражать всю 64-рицу 
базовую, всё во всём. Каждая Часть из 64-х должна отражать все остальные Части, чтобы 
было, что различать. Правильно?  

Поэтому берёте Душу. Душа должна отличать, различать все 64 Части. Берёте 
Головерсум. Он должен различать все шестьдесят четыре Части. И тогда у вас начинает 
расти Совершенный Разум как шестой вид Совершенства. Внимание, только после этого 
наступает Ипостасное Тело, в котором вы сейчас шарахаетесь по Реальностям. Не ходите – 
шарахаетесь. И даже не пытаетесь там быть иногда.  

Ну и пошли дальше, дальше даже рассказывать не буду. Мы дошли до семёрки. Это 
блок пятой расы. Семёрка – это Дом Отца. В Доме Отца стоит Ипостасное Тело перед 
Отцом. 

Ну, кто не понимает, почему Ипостасное Тело седьмое в шестнадцати Совершенствах. 
А мы своими иллюзиями ещё пятирасовые. Так сказал один наш Служащий. Ох, извините, из 
предыдущей эпохи. Конечно, подрасы, пятой подрасы шестой расы. Но все мыслями в 
иллюзиях предыдущей эпохи. «Ах, а давайте поболтаем хрен знает о чём, не дойдя хрен 
знает куда». Хотя почти матом. Хрен – это растение, кто не знает, я не ругаюсь. Это 
растительное восприятие реальностей. Поэтому все храмы разрисовывали растениями. Кто 
не знает, «хрен» специально убрали из Евангелия, потому что знали, что он растёт только в 
одной стране. И он точно указывал. (Смех в зале). Что вы смеётесь? В древней христианской 
эзотерике на столе апостолов обязательно стоял один продукт. Как вы думаете, как он 
назывался? – Хрен. И несколько столетий по древним текстам, которые сейчас тщательно 
пытаются не публиковать, на каждое Рождество на столе обязательно должен был быть хрен. 
И на икону смотрели, а там писалось «ХРН». (Смех в зале) И так и читали, поэтому что на 
столе, то на иконе. Все говорили: святое дело и святое питание. Триста лет боролись, чтобы 
это со стола убрать.  

Как вы думаете, откуда его поставляли? Вот из Индии шли пряности, а из великой 
Тартарии – хрен – по всем странам. Из той части, которая сейчас называется Россия, Украина 
и Казахстаном. Вот так вот, проблема. Я знаю, что это удивительное дело. Но в истории это 
вот, в истории Иерархии записано, а наша физическая история до этого ещё должна дойти. У 
нас была одна пряность – «хрен редьки не слаще». Очень знаменитое выражение. Почему? 
Чаще всего употреблялись эти два продукта.  

Ну вот вам и Различающий Разум, который пишет историю сам себе. Это Философ 
Синтеза, который должен своим Мышлением отвечать на разные вопросы. Не всегда 
утверждать, что это идеально так, потому что это наша расшифровка, пусть историки этим 
занимаются, но хотя бы соображать надо, что происходит.  

Поэтому одна из ваших задач на всех занятиях, – я не отвлёкся, я не забыл, просто 
такой широкий пласт, что нужно это делать, – это, извините, развитие вашего Мышления 
или мысли на выражение Организации, которыми вы, – вслушайтесь, – действуете.  

Вот если вы служите, это третий уровень – Психодинамика. Это важно. Я сразу скажу: 
мы Служащие. Но если у вас возникает должностная компетенция, как нас вчера называли, 
то это какой уровень? – восьмой. В 16-рице, если вы служите, это одиннадцатый уровень – 
Психодинамика. Или какое Совершенство? – Абсолютов. Тут я даже комментировать не 
буду, мы пока на семёрке остановились, Ипостасное Тело. Служащий – это Совершенный 
Абсолют. Но ведь у многих родилась гениальная мысль, что вы-то, в общем, не Служащий 
без Абсолютного Огня. И мы вас обзываем Служащими. Мы вас оскорбляем, называя вас 
Служащими, потому что у вас нет Абсолютного Огня.  

Физически так не звучит, а на самом деле это оскорбление. Вы максимум 
Посвящённый. Это Совершенная Омега, и для меня вы здесь Отец, набор Совершенных 
Омег Отца. И тогда и Синтез, и Съезд идёт, если я вас не вижу Отцом, я некорректный 
Служащий Синтеза.  
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Чувствуете слово – Служащий. У меня есть Абсолютный Огонь. А если у вас нет 
Абсолютного Огня, Совершенный Абсолют говорит: «Вот насобирал здесь идиотов. И ещё 
их Служащими называет». Идиот – это не оскорбление, это гражданин римской империи – 
идиотикус. А так как у нас Гражданская Конфедерация – это восьмёрка. А восьмёрка – это 
Начала Творения, ну, по Совершенству. А одиннадцать управляет восемь, а Начала Творения 
не хватает, – это я о Мышлении Философа Синтеза, – то и идиотикусы – это вместо 
гражданских конфедеративных Служащих. Ну, одиннадцатью управляет восемь, поэтому вы 
на десять, где Омеги управляют семь. То есть Ипостасным Телом. И Ипостасное Тело никуда 
не ходит выше Дома Отца. – Нечем, огонька нет. Пламя возжигается как первое 
Совершенство, говорит: «Где Абсолютный Огонь?» – «Нету». – «Никуда не ходишь, баран». 
Ой, извините, «овца христова», «козёл христов». (Смех в зале) Правда, «христов» сразу 
смягчает. За «козла» бы ответил, а вот «христов». Вроде и поощрил, и оскорбил 
одновременно. А козел – это ближе к пиву, всё нормально, по-чешски сказано. У нас в 
Евросоюзе Чехия возожжена, поэтому козел христов, пиво христово, в общем. 

Это Философ Синтеза. Это игра словами, но с другой стороны знаете, как задевает, 
когда так начинаешь играть. Мышление!  

И вас вчера на занятиях подводило Мышление. Отсутствие радости мысли. Поэтому 
все сидели и мучились: «Чё мы здесь делаем?» И не замечали, что вы сами создаёте такую 
атмосферу. И чем больше мне жаловались: «там делать нечего, я там мучаюсь», тем сильнее 
я убеждался, что передо мною дура набитая. Кто себя узнал – извиняйте. Почему? Если меня 
Владыка назначил Аватаром этой Организации, а Аватар несёт новое, я пришёл на собрание 
этой Организации, и даже в этом месте, тем более, я должен нести новое. Потому что на 
Съезде я должен быть Аватаром, Владыкой или Учителем. «Меня не устраивает, как эти 
тупые Аватары, мыслят об этой Организации».  

Я, в принципе, прозеркалил. Некорректно других называть «тупыми», но, в принципе, 
ну, я так думаю. Сам тупой, поэтому и думаю, что все тупые, ну, нормально. Чё вы на меня 
так смотрите? Я тупой, поэтому всех называю тупыми. По зеркалу. «И я вижу, что они плохо 
говорят о моей Организации, куда меня назначил Владыка». Что я делаю? Самое тупое 
решение – я закрываю и говорю: «Здесь всё тупо, здесь всё плохо и ухожу, мне здесь делать 
нечего». (Запрокинул голову и пошёл, изогнувшись всем телом. Смех в зале).  

Чтобы было понятно, как внутри ходят. Внешне это не видно, ходят более-менее 
опрятно, мы ж культурные люди. Надо всё правильно, главное – внешний вид. Помните – это 
европейская культура. (Пробует искусственно улыбнуться). У меня улыбка не получается 
искусственно, в Америке меня б не поняли. Сказали «хмурый русский, не улыбается всем». 
Когда заулыбается: «э-ы», все сразу: «а-а-а, не надо, не надо». Я улыбаюсь только когда мне 
приятно с этим человеком общаться. У нас другая культура. А если я просто говорю, а что 
мне ему улыбаться? Мы просто разговариваем. У нас это более высокий сленг. А нас 
пытаются понизить до плинтуса. Все: «ы-ы». Приятно, неприятно: «ы-ы». Плинтус. 
Психологический, кстати.  

Это даже психотерапевты Америки уже заявляют, что надо запретить американцам 
улыбаться. Решение съезда. Решение съезда психологов. Это нарушает их психологический 
климат. Потому что, извини: «Всё хорошо, хоккей, хоккей». Ой, «о’кей!» (Смех в зале). В 
итоге нарушает психологическую адаптивность обществу. Это решение умных психологов 
Америки. У них умная психология. Уних с психологией всё хорошо, со специалистами.  

Понимаете, вот проблема в этом. У вас то же самое. И вы, обвиняя других тупыми, 
ваше Ипостасное Тело вот так опухло, округлилось, и вот так начало ходить. Я ещё 
корректно показал. Ну, просто физика больше пока не выдержит и всё. Голова ближе тянется 
к полу просто. Так ходить на физике очень сложно. Я давно занимался хореографией. У меня 
получалось там до пополам. А вот так, чтоб голова лежала на полу, не получается. Вот 
представьте: Тело идёт Ипостасное, голова лежит на полу, ноги впереди, и уходит гордо-
гордо с занятия, говоря, что здесь все тупые, а я одна умная или умный. Тупейшее состояние.  

Некоторые сидят довольные: «А я не уходила с занятий». (Громкий смех) Посмеялись, а 
теперь обида: тупее мысли не слышал. Знаете, в чём проблема? Если ты не уходила с 
занятия, ты не выходила ко Владыке. Ходить можно гипотетически, а можно – по 
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Реальностям. Ты не выходила к Отцу. Смотрите, какой я противный. Это всё Мышление. 
Когда говорят: «Виталик, чё ты везде выкручиваешься?» – это Мышление. 

Я и пытаюсь сказать: вы должны стать Философом Синтеза и, зная Синтез, ну просто 
вот жить великолепно. Это вот тут есть Служащий, который говорит: «А, Виталик опять 
выкрутится». Я Штирлица любил в детстве. Я там научился анекдоту советскому: «Штирлиц 
опять выкрутится». Я думал, чем он это сделает? – Мышлением. В фильме так и сказано: 
«Штирлиц думал на несколько ходов вперёд». Для меня это был ключ: думать надо 
стратегически вперёд. Поэтому у нас есть даже целая Часть – Стратегия. Стратагемия – 
набор стратегий. Это от Штирлица. От Мюллера у нас другое – Планирование, которое 
ведёт – к Стратегии (Смех в зале) В принципе тоже человек, хоть и служил некорректным 
лицам. Но это ж не отменяет, что он сам по себе тоже был умным. Хотя и поганым в плане 
служения. Некорректно служил. Ладно! 

Я о другом. Вот как мы мыслим, так мы и действуем. Вам нравится занятие? Вышли к 
Владыке Кут Хуми, заполнились Огнём на 100 процентов. Огонь не поможет – это среда. А 
потом заполнились Синтезом на 100 процентов всем телом – раз. Потом всеми 64-мя 
Частями – два. Знаете, что мне нравится? «Я заполнилась всем телом – среда не поменялась». 
Ребята, Тело – это какая Часть? – 63. Нижестоящее, как бы, всё включается как часть. А 
теперь тупой вопрос для тупых. А если не включается? Более того. Далее заполняет тело. Я 
считаю, что всё нижестоящее включается. Ещё более тупой вопрос сам для себя: если не 
вижу – ничего нет. 

Не! Я-то стяжал 64 Части, но я понимаю, что из пятой расы у меня работает четыре 
Части: Сердце несовершенное, Душа – какая есть, Разум. И вместо Тела – крепость: «я всех 
терпеть не могу, я от всех закрыта». Это крепость. «Мой дом – моя крепость». Потому что 
христиане говорят, что тело – это Дом, «моя крепость». И закрытый я от всех сижу и 
занимаюсь с ними крепостью пятирасового тела. «Кто ж меня заставил здесь сидеть?» 
(изображает, напряжение и ломоту в теле) Ух! Это четвёртая Часть – крепость, которой 
надо слиться с Отцом, чтобы оно стало Телом. Закрытость называется. Все, кто закрыты, это 
у вас не тело – у вас крепость. Так в Евангелие названо: «И слился с Отцом Небесным…», – в 
одном из четырёх, только в одном, в остальных это даже не писали, – «И слился с Отцом 
Небесным всей крепостью своей». Заметьте, не Телом – крепостью. Это мы тут фривольно 
перевели как Тело, подумав, что оно у вас есть. У вас пока крепость. Закрытая, 
непробиваемая, не участвующая в занятиях. 

Поэтому вы заполняйтесь у Владыки всем Телом. Потом пропускаете Огонь по 
всем Частям 62-м, больше не надо. И самое главное, чтобы занятие получилось, 
эманируйте ниже – Разум. Ещё ниже – внимание – Мышление, чтобы были мысли на 
этом занятии у всех. От Владыки эманируйте. Свои не надо. Если я сейчас отэманирую 
свои, ползала уйдёт. (Смех). Я не сказал, что они плохие. Они могут быть слишком хорошие, 
а может быть, слишком плохие. Помните: о вкусах не спорят. О мыслях тоже. То, что мне 
хорошо, другому плохо. То, что мне плохо, другому хорошо! Это не значит, что я лучше или 
хуже, мы разные. Значит, нужны мысли Владыки.  

Итак, эманирую: Разум Владыки, Мышление Владыки, нижестоящие Части, которые 
вы не знаете, и дохожу до Ума Владыки. И когда я 64 эманации включаю, – на всякий 
случай, Дом кого? 64-я Часть – Дом кого? 64-я Часть – это Дом кого? (Смеётся) Это я 
потупил, я вас отразил, сразу тупым стал. Дом Теурга – первого Совершенного Человека. А 
эманирую ещё 16-ю Часть – Дом Творца. Творца. Дом Творца эманирую на этом занятии. 
Вначале человечность появляется. Мы сразу думаем, кому служить, – нормально. А потом 
творчество появляется, вы хоть начинаете соображать, что тут делать. С учётом того, что 
Соображение – тоже Часть, Осмысленность – тоже Часть. Логика, которую вы не могли 
вспомнить – это тоже Часть! Ну, я понимаю, Логика отсутствует у нас. Я не помню, какая 
она – 20 или 36, ну, в общем, какая-то, но тоже Часть четвёртая, после Ума по горизонту. И 
она вот это всё эманирует.  

И делаете все у Кут Хуми. У вас возникает среда ИВДИВО. И даже если вы вначале это 
делали, а потом забыли. А я пришёл на занятие, и у вас этого нет. Это уже не занятие 
ИВДИВО. Это занятие болтунов аватарского направления. Без обид. Потому что Синтез – 
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это многореальное выражение, минимум – 64-ричное. На всякий случай, ИВДИВО – это у 
нас 192-я Часть. Лучше эманировать 192 Части. Ах, не знали, да? Ой! Опять проблема, 
нашёл. Значит, чтобы ивдивно что-то обсуждать, вы должны эманировать 192 Части. Правда, 
я добрый? Я не требую даже 256. Это очень сложно, вдруг Посвящений не хватает. Хотя бы 
192 эманируйте. И когда вы полностью погружены в эти эманации, но при этом не сами в 
себе где-то там, а общаетесь друг с другом на темы вашей Организации, уверяю вас, даже 
если все тупые сидят, как-то мысли новые придут от Владыки.  

А я так сейчас занятие веду, кстати. А я тупой-тупой. Даже не знал, что буду говорить. 
Бегаю тут, экзамены, просто возжигаюсь Отцом, а стал перед микрофоном и – раз – к 
Владыке, поумнел тут же на тему этого Съезда – Философ Синтеза. 

Не, я мог бы и сам здесь что-то рассказать, это было бы моё, может быть, это было бы 
интересно. Но мы все разные. То, что я расскажу своё, забудется через несколько дней, это 
будет неэффективно. А вот то, что скажет Владыка, это будет эффективно на ближайший 
годик. У нас же Съезд раз в год. Это Владыке виднее, что мы должны достигнуть за год. И 
уже много лет подряд я всем сообщаю от Владыки Кут Хуми: не вошли в Огонь, не 
прониклись Синтезом Владыки – занятий нет. Идивных занятий нет, не иллюзируйте. 
Это уши от осла, как говорят в философии, вместо занятия. 

 
Принципы ведения занятий 

 
Вводим новый принцип. Раньше вы заполняли только тело от Владыки, у многих 

просто вчера не увидел. Я даже мимо шёл, смотрел и в основном это не видел. Я не говорю, 
что у всех не было, но в основном на занятиях – если кто-то эманировал, то не все. А 
срабатывал закон – 50 процентов плюс один. Вы же приехали сюда тренироваться ещё ради 
того – чтобы собрать команду одной Организации и в коллективной тренировке достигнуть 
правильного выражения вашими Частями этой Организации. Доброе занятие на сегодня. 

Первый принцип: на весь год мы переводим эманации только тела на эманации 
минимум 64-рицы, если научились – потом 192-рицы, если научились – 256-рицы – 
больше не надо. Не надо издеваться над здравым смыслом – больше не сможете 
эманировать, потому что вы пока даже и телом не умеете. Но 64-рицу вы должны 
эманировать идеально, выучив все Части Человека. Почему? Потому что я вижу только то, 
что знаю. Если вы не знаете какие-то Части, вы их не видите. Позиция Наблюдателя, 
которую мы вчера стяжали. Если вы их не видите, то вы – тупой. Ну, не острый же, если вы 
их не видите. Ладно, острый, какая разница. Это всё равно не поможет, вы этого не знаете.  

Поэтому вы переходите на эманации 64-рицы. Задание всем на сегодня. Где бы вы ни 
занимались, ну, кроме конференции в зале, хотя и это для выступающих тоже будет полезно, 
для выступающих, для зала – как решите. На конференции это обязательно. Вышли к 
Владыке, прониклись 64-мя выражениями и начали эманировать друг другу. 

Возникла среда ИВДИВО в выражении Кут Хуми Фаинь. Если вам хочется, перешли к 
своей паре Владык дополнительно. Допустим, конфедераты перешли к Владомиру Стефане, 
цивилизаторы перешли – на «С» Владыка – или Савва, или Савелий – сейчас будут 
сомнения, где ж они стоят. В общем, один – в Нации, другой – в Цивилизации, кто кто – не 
понятно – сами решите. Перешли к другой паре Владык и, кроме Кут Хуми Фаинь, ими 
заполнились 64-рично. И в синтезе двух пар Владык – четыре, четверица – вы держите среду 
вашей Организации. И тогда у вас начинается новое – вы стали Аватарами. Хотя бы новое 
держите 64-мя Реальностями. Идеально Изначально Вышестоящими Реальностями, но это 
нам пока не грозит. 

Новое?! После этого вы – Аватар. Желательно потом ещё зайти к Папе. Ну, к Папе 
можно зайти за помощью, но я думаю, на занятии Папа лично не будет заниматься каждым. 
И «там, где двое во имя моё», сколько вас было на занятии – посчитали, мал-мало. Ну, 
допустим, 16, 20 с чем-то, и вышли к Папе, стяжали 23-ричный Огонь, потому что на занятии 
сидит 23-рица Аватаров. Стяжали 23-ричный Синтез, который накрывает одним Папой всех 
вас, вводя в единство, один Синтез на всех Папин, он мощный просто. И только после этого 
вы начали обсуждать проблемы своей Организации.  
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Внимание! После этого вы стали Философом Синтеза, а до этого вы были придурком. 
А-а, придурой, извините, а то я только о себе говорю, по-мужски. Я специально это говорю, 
чтоб вы запомнили. Если вы это не сделали – ты сам дурак или дура, как хотите называйте 
себя. Знаете, такая самокритика – очень полезная вещь, её отсутствие приводит к тупости. А 
её присутствие без самоунижения – наоборот – помогает осознать, чего ты не успел сделать.  

Я знаю, что я сейчас вас обижаю сознательно. Если это у вас вот так зацепит вас, вы 
после обеда это сделаете. Если сейчас вас не зацепи, вы через четыре часа это забудете и 
ничего не сделаете. Я вас обидой цепляю. А так как на обиженных воду возят, хотя бы 
Головерсум сработает. Воду возят Владыки и поливают, так, стихия воды. Вот после этого – 
философы.  

 
Философия Синтеза – это наука Мышления практического 

 
Философия Синтеза – это практическая философия, и на всех Синтезах, там, 

рассказываю. Теория после практики – это мы взяли из науки. Ведь для науки главное факт 
практики. Но у нас своя разработанная практика. И Философия Синтеза – это наука 
Мышления практического. 

А теперь вспомните, у кого Огонь Практик – у Человека Метагалактики ФА. Второй 
вид из 16-рицы. А вторая – выражение Совершенств – Совершенное Восприятие Огнём 
Практик. А если учесть, что у нас восьмеричное кольцо и Философ Синтеза – это девять – 
Майтрейя, то его физика – это Человек Метагалактики ФА – Огонь Практик. Жизнь есмь 
практика, как говорили йоги.  

Это восьмеричное кольцо в современности: девять – два. Мы ведь синтезируем все 
виды философии, правда? Девять – два. И если вы Философ Синтеза, девять – у вас, 
возжигается Огонь Жизни, вам тут же включают восемь – один, Огонь Практик – два. Или 
наоборот. Вы входите в Огонь Практик, активируя выражение 64-х Частей вначале Огнём, 
чтоб промыться, знаете, как душ принять. Ну, Огонь пережигает лишнее – жирок там, всё 
нормально, потом жирок накоплений. Я не имею ввиду физику, не тупите. Ну, внутри там 
всякие жировые отложения сжигает. А потом в этот Огонь Синтез идёт. Синтез же в Огонь 
записывается. А некоторые дуры, ой, извините, дураки набитые, берут вначале Синтез, а 
Огня нет. «А я Синтезом заполняюсь». Я говорю: «Куда?» – «Всем телом».  

Ну, я не возражаю, но возьмёте столько Синтеза сколько у вас Огня. Сейчас микроскоп 
возьму, вот три молекулы Огня вы взяли на всю себя. Три молекулы Синтеза, а Синтез – 
такой бешеный заряд, что три молекулы как долбанули вас, что вы сидите и аж из ушей 
Синтез капает.  

Вы скажете: «Что ты несёшь – это же молекулы?!» Вопрос, где взять молекулы. Чем 
выше, тем они тяжелее и больше. Вы что, не помните, что по пятой расе мы с вами – пять 
атомов. Кто не знает физику, атомы помещаются в молекулу, поэтому три молекулы после 
пяти атомов – это круто. А если у вас нет Абсолютного Огня, то, скорее всего вы – ходячая 
мо-лекула. От Монады. Монада – молекула, несущая ваш генетический материал. Не буду 
так грустно о вас, потому что вы Служащие, у вас есть Части не только молекулярного 
уровня, чуть побольше. 

Но если вы не заполнились Огнём всей Частью, то есть Синтеза приходит ровно 
столько, сколько у вас Огня. А если вы не возожглись, то Синтез вообще к вам не 
приходит.  

Я это говорю не теоретически, вот вы видите я тут иногда хожу, люди стоят, что-то 
напрягаются. Это они сдают мне экзамен и тренируются на будущего Служащего Синтеза, 
Ведущего Философию Синтеза, понимаете? На что тренируются? Заполниться Огнём, это, 
оказывается, очень сложно, они думали – раз – и заполнились. Заполниться Синтезом на этот 
Огонь. Не у всех получается, некоторые мне сдают уже несколько месяцев это, это самое 
дело. Так это люди, которым Владыка рекомендовал это сделать, а представляете, что мы из 
себя, что даже если Владыка нам это не рекомендовал. Вот... И вот с этого самокритического 
отношения к себе и начинается восхождение. 
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Поэтому заполняемся Огнём 64-рично. Понимаете, вот здесь некоторые сидят и 
тупят, мне мысль пришла: «Что ты в пятый раз повторяешь?» – А потому, что ты не 
возжигаешься, дура набитая! Я вижу в зале, кто уже заполнился 64-ричным Огнём, Владыка 
вас стоит и заполняет. Заполняйся! (Кричит и топает ногой), и 64 раза по голове пяткой, 
дробь называется. Испанская дробь (отбивает ногами дробь), только быстрее, ещё быстрее в 
64 раза. Заполняйся! А-а-х! Заполняйся! А-а-х! «А у меня голова болит!» Это Огонь 
приходит 64-ричный.  

Я уже потерял навык, раньше было лучше, я в институт поступал с этим испанским 
танцем. И всё вас по голове вот так. Не понравилось? А дробь в 256? А в 4096? Бо-бо будет 
полное. В смысле в бога попытаетесь превратиться, закрывшись от всех. Вот такая проблема, 
поэтому я – пятый раз, а вы никак заполниться не можете Владыкой 64-рично и эманировать 
в зале всем Съездом эту 64-рицу, чтобы быть Философом Синтеза. 

Вы почему-то думаете, что я это рассказываю только для занятий после основного вот 
этого занятия. Ну, кроме некоторых, кто это уже сделал. И Владыка так и говорит: 
«Записываю, кто услышал, тут же сделал – поумнел, ну и пошли дальше по Частям», а кто 
так и остался дураком или дурой – ну извиняйте, там тоже записано. 

Я, конечно, оскорбительно говорю, специально, Владыка корректней пишет, только у 
меня последствия уже наступили: вы на меня обиделись, я в кайфе, реакция пошла, вы 
ведущего чувствуете, на него пошла реакция. Поэтому я вызвал вашу закрытую реакцию на 
себя, несколько раз назвал дурой или дураком. И всё-таки реакция до меня добежала, я 
чувствую теперь зал – вы открылись. Ну, когда вы реагируете, вы открываетесь.  

Всё, я вас пробил, физику сделал, Владыка уже не стучит вам по голове, а входит в вас. 
Сколько Частей вошло? Методика такая – пробить на оскорбление, потому что ничем другим 
не помогает. Мягко говоришь – всё закрыто, сказал оскорбительно – сразу открылись. Даже 
«хрен» не помог, мне на Синтезе «хрен» помогает. Один раз сказал «хрен» – все сразу 
открылись, всё. А у вас не помогло, вы умные здесь приехали, вас нужно только оскорблять 
глубже, чтобы открылись. Раз – и всё пошло, и Владыка зашёл, всё (Смех в зале). Вот такой 
анекдот, к сожалению. 

Вот такое витиеватое Мышление у Философов Синтеза. Знаете такое: ничего личного, 
только Съезд (смеётся). Ничего личного, так как я не лично каждому в глаза сказал. Если ты 
сама решила, что ты дура, я тебе это не говорил. Ну, я в целом, я же просто выступаю для 
семисот здесь сидящих, если б пятьсот из них сказали: «Я – дура», ты сама себе сказала: «Я 
дура». Я не сказал: «Ты – дура». Я сказал: «Мы все дураки и дуры здесь сидящие и 
исполняющие». Я обобщаю, у нас же Съезд. 

Видите, это я съехал с реакции, которая теперь сзади меня, и продолжаем восходить.  
Вот такая первая маленькая тема, это не отменяет того, что я хотел сказать две другие 

темы, это я так, чуть пораскручивал. 
Поэтому пожалуйста, вот здесь 64-рично заполнились Огнём, заполнились Синтезом, 

минимально вспыхиваем 64-рично и, пожалуйста, остальные три с половиной часа только в 
этом сидеть. Это был маленький тренинг, в который некоторые входили минут сорок, а надо 
было с первого раза. 

Если кто-то вошёл в 256-рицу или в 1024-рицу, я вообще не возражаю. В 4096-рицу в 
зале никто не вошёл, иллюзий не стройте, – это я подсказываю. Не, можно, так как Огня 
много, так что с ушей капает, плотности пока не хватает. Плотности Огня в теле не хватает. 
Плотности Синтеза в теле тоже не хватает.  

В итоге у нас Философия Синтеза – практическая философия, Огнём Практик в том 
числе, Человек Метагалактики – это Огонь Практик, без исключения. И никакого Генезиса 
нового у вас не получится, потому что двойка входит в шестёрку как часть. Двойка – Огонь 
Практик – вводит в шестёрку как в Генезис как часть. А Теург и Генезис – это первый 
Совершенный Человек. И отрабатывая 16-рицу Совершенств, мы развиваем в первую 
очередь в синтезе 16-ти Совершенств – Теурга собою и Генезис. Но Генезис – результат 
множества практик. Когда у вас 64 Огня и Синтеза сейчас в теле, практикой, у вас 
развивается Генезис из 64-х практик 64-х Частей и начинает расти Совершенный Теург. 
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И я напоминаю, что мы в 6-й расе имеем первого Совершенного Человека, кого? – 
Теурга. И теперича нельзя стать Буддой, не став Теургом, всем привет от Изначально 
Вышестоящего Отца. Поэтому, даже пробуждаясь Буддой, вы должны вначале стать 
Генезисом Теурга – первый Совершенный Человек. Это практики, это множество Частей в 
одном Генезисе – Теург. Проблема минимальна. Есть разные варианты, но они минимальны. 

Вот, вот теперь в зале наступает более-менее атмосфера Съезда и ивдивная, на второй 
день. Ну вот, я сейчас от зала впервые на второй день получил идивный ответ. Не от меня, я 
держу здесь Синтез и Огонь в зале, а от вас именно. И у меня начинается сопереживание с 
Отцом, где вы есть Отец в синтезе как выражение ИВДИВО в целом, нами вместе, ИВДИВО 
в целом нами вместе. Всего лишь вы вошли в эти Огни, вы можете это делать.  

Почему вы это не делаете? И тогда занятия будут тоже другие. Да, нам сложно думать 
об Организациях, да, они новые, да, они сложные, да, кто-то может что-то сказать, кто-то – 
не может сказать. Но когда вы держите этот Огонь, эффективнее всё получается.  

Ничего нового я вам не сказал, вы всё это знаете, вы знаете и не делаете. Поэтому вы 
как Философы Синтеза – не практикующие философы, а болтающие философы. В смысле у 
вас болтанка во всём этом, а Философия Синтеза – это практикующая Философия 
Синтеза, надо практиковать. А вы по 5-й расе ещё, философствуя, болтаете. Это не новая 
эпоха, это болтология философии предыдущей эпохи. 

Кстати, если взять предыдущих философов – Кант был практикующим философом – 
категорический императив, Соловьёв был практикующим философом, его называли великим 
мистиком. Гегель в диалектике был практикующим философом, это я рассказываю о тех, 
кого вы точно должны знать, извиняйте. О Христе вспоминать не будем – практикующий 
философ, о Будде – то же самое, они практиковали, а потом рассказывали. Ты не имеешь 
права отдать другим то, что не делаешь сам. Ну, это же закон Иерархии, это философия, 
практикуйте. 

Вот это методическая ошибка вчера, второй половины дня, которую мы нашли у вас. 
Она простенькая, но вы не её делаете, мы к этому не приучились. Давайте вот эти четыре дня 
напряжённо приучимся к этому. Уверяю вас – это очень тяжёлая практика. Если каждые 
полчаса вы будете себя контролировать, в этом ли ты, ты с удивлением обнаружишь, что 
через полчаса ты опять из этого выпадешь. Тебя отключит, ты благополучно заснёшь, даже 
если выспался 10 часов, честно. От пресыщения тебе захочется куда-то эманировать, тебя аж 
взрывать будет. Но зато вы хотя бы поспорите на этих занятиях, как лучше работать. А то 
тихий ужас вчера был, тихий, бывает и громкий ужас, когда просто рынок, болтающий 
непонятно, о чём. Всё, тема закрыта. 

 
Главное внимание – Организации служения 

 
А теперь две проблемы, которые в принципе мы обозначили на перспективу. Вы сюда 

приехали разработать явление Организации вашей ответственности. Все это знают. Вы 
почему этим не занимаетесь? Вы должны откинуть любые лишние мысли, любые лишние 
действия, не знаю, обсуждения чего угодно. Убрать эмоции, которых полно у многих. Я тут 
прошёл на некоторые занятия, ответы меня поражали. Вы меня тут пытаетесь спросить 
бредятину какую-то. В Огне Мудрости меня спросили: «Изначально Вышестоящий Отец – 
это единобожие или нет?» Это вообще не божие и не многобожие, и не членистоногость. 
Сообщаю мудрость из Ветхого завета. Ах, извините, ладно, из Корана возьмём. «И создал 
Аллах Человека выше богов». Логический вывод, если у вас действует эта Часть – Логика 
называется: это значит, Аллах не считал себя богом.  

А мы как Философы Синтеза пользуемся всеми святыми источниками. А! Махабхарата: 
«И боги воевали между собою на небесах». Продолжаем: а Отец, значит, возжигался и 
смотрел на них сверху. Отец не мог воевать. Значит, боги – не есмь Отец. Понятно, да? 
Ветхий завет: «Слейтесь с Отцом Небесным». Никакого бога. Вы о чём вообще? Ну, бред 
полный в Огне Мудрости. Я, конечно, ответил там, как смог, по подобию того, кто задавал. 
Ответ всегда по подобию – законы Иерархии. Это ж бредятина полная. Вы приехали… На 
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всякий случай, Огонь Мудрости – это разработка Человека. Так говорите о Человеке. Чистый 
советский принцип, никаких богов, чистый Человек, чё вы опять о богах?  

Ладно у меня бы спросили на любой другой Организации, но когда я прихожу говорить 
о Человеке, и мне опять о богах. Первый вопрос: «Это много- или немногобожие?» – Это 
пресыщение божие. Но Человек создан выше богов!!! Услышали?  

Прикол. Боги создали Человека, сами сотворили его, правильно? Помните там? 
Аннунаки, там, тут у нас придурок есть, который об аннунаках всё мучается. Придура, 
извините, не придурок. Оскорбляю сознательно и даже знаю, кого. Он улыбается, всё понял. 
Аннунаки создали Человека, правильно? Ну, боги. Правильно. Создали? Создали. Как вы 
думаете, они создали лучше или хуже? Ну, по отношению к самому себе создали лучше или 
хуже? Анекдот: они создали лучше, чем сами себе. Испугавшись этого, они нас ограничили 
вполовину, довели до 32-х, потому что мы оказались генетически совершеннее, чем они. Я 
без шуток. Отец включил своё Творение и руками тёмных вполне делал светлые вещи. 
Многие говорят: «Как же они нас провели?» – Папа добавил всё, что можно, в том числе их 
руками, в наше Творение. Так можно воспринять? – Да, однозначно. Мы получились лучше, 
чем они. Доказательство: половина аннунаков вымерла на нашей Планете. Сейчас 
воплощается в нас, зная, что наши тела совершеннее, чем на их планете.  

Скажу ещё одну новость. Они сознательно делали нас, понимая, что некоторые из них 
отсюда улететь не могут. У них кораблей не хватило, они поломались. Аннунаки тупели на 
глазах, жируя на нашей Планете от счастья и не желая улетать на свою химически 
задолбанную планету. Никогда так не думали? И не важно, что их называли богами. Вы 
могли просто соединить два светлых образа: «ану» – «наки» и медицинский термин – «анус», 
где «наки» – сами понимаете. (Смех в зале). Поэтому знаменитый анекдот проктологов: «Я 
поставил свечку богу» (смех в зале) – частично имеет символическое древне-историческое 
значение. Потому что медицина в тот момент тоже работала, а помощниками врачей были 
как раз якобы недоразвитые люди, которые вполне себе быстро учились у великих богов, 
где, кому, что и как ставить. 

Видите, какие простые мысли. И вы понимаете, что ведь ответить нечем. Так вот, 
половина аннунаков вот здесь воплощены. Некоторые вот здесь сидят, но уже не аннунаки, а 
нормальные люди. Потому что Аллах создал Человека выше богов. А то, что они своими 
руками к нам прикоснулись, так, извините это их проблема. Они ж понимали, что они здесь 
вымрут. Некоторые из них не могли вернутся только потому, что они изгои. И они 
понимали: сколько они бы ни жили, они умрут, а потом начнут воплощаться в наши тела. 

Снялись все иллюзии на эту бредовую тему. Все, кто сюда прибыл, воплощаются сюда. 
Все бывшие боги учатся у нас, сколько раз на Синтезе я это говорил. Причём некоторые 
такие тупые, что с трудом их развиваешь физически нормально по-человечески. Не знаю, 
почему он бог, раз такой тупой, но для их божественности на их планете это был очень 
умный, а для нас вот – полностью тупой. Это лишний раз доказывает, что Человек 
совершенен, создан.  

Сами себя не узнаёте? «Бог ты мой!» (Смех в зале). Вы встали и друг другу говорим: 
«Бог ты мой!» – «Богиня! Ох, богиня!» Мы сами себя так называем. Мы знаем, какие заразы 
в нас воплотились и как мы из бога идём в нормального Человека. 

Ну, сколько можно это изучать. Вот вам Огонь Мудрости. Поэтому, пожалуйста, на 
Организациях, не теряя время, у вас осталось четыре дня, отсекаем все лишние бредовые 
вопросы, теории, теоремы и всякую бредятину, которую вы с собой притащили 
недоразвитыми Частями. Услышьте: бредятина недоразвитых Частей 64-х. И начинаем 
думать только об Организации вашей ответственности, о правильном управлении этой 
Организацией, о правильных действиях этой Организации и полностью концентрируемся, 
как положено в Иерархии на этом процессе.  

Проблема вчерашнего дня. Ночью на ночной подготовке Владыка сказал: была 
великолепная ночная подготовка, но этот вопрос мы с вами обсуждали. Передаю творческий 
привет из ночных подготовок. 
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Организации служат разработке Метагалактической Нации, Метагалактической 
Цивилизации 

 
И вторая проблема, в которую мы стратегически должны выйти. Скажите, пожалуйста, 

зачем мы всё это делаем? Некоторым скучно обсуждать развитие Организаций, потому что 
вы не видите целей, зачем вам это сдалось? Вы видите в этом саморазвитие – эгоизм, 
служение, потому что вам поручили – эгоизм. Вам поручили – вы служите. Насильно, 
значит, вы стадо. Вы видите, что вы этим восходите, то есть ты сам взойдёшь, – тоже эгоизм. 
Служа другим, ты восходишь.  

Так кому вы служите, разрабатывая Организации? Чему вы служите, ладно, не кому, 
чему вы служите, разрабатывая Организации? Людям – это абстрактный вопрос. Планете 
Земля – это ещё более абстрактный ответ пока, потому что там семь миллиардов, которые 
это не умеют делать. Так вот, мы с вами разрабатываем наши Нации, откуда мы прибыли: 
Российскую, Украинскую, Казахстанскую, Европейскую, Немецкую, – Европейскую – это 
пол-Европы, – Американскую – США, Киргизскую, Узбекскую.  

Здесь сидят эти представители. И не важно, есть там Дом, нет там Дома, ты – оттуда. И 
мы складываем новую Культуру новой эпохи. О, Белорусскую забыл сказать. 
Белорусскую, – белорусы сигналят. Белорусы, белорусы, согласен. Шучу. Мы складываем 
новую Культуру новой эпохи. Культуру. Если мы не сложим эти Организации, эта традиция, 
эта культура не возникнет.  

Услышьте, пожалуйста, Метагалактика – это очень сложный материальный объект. Не 
субъект, это Отец – субъект. Если мы не сложим Культуру выражения Метагалактики собою, 
вашими Организациями, или Культуру выражения Отца собою, для управления 
Метагалактикой, – и так, и так надо – и субъективно, и объективно, – у нас не сложится 
традиция Метагалактического Человечества. У нас не сложится Метагалактическая 
Цивилизация, Метагалактическая Нация. Раса сложилась, но мы её не всегда исполняем – это 
Части. У нас не получится Метагалактическая Россия, Метагалактическая Украина, 
Белоруссия и пошли по списку. Понимаете?!  

Философы Синтеза, девятый горизонт – это Метагалактическая Россия. Я говорю, 
потому что я – Гражданин России. Украинцы, для вас Метагалактическая Украина – нет 
исключений. Конфликты политические – это их бред. У нас, у Служащих – один за всех, 
все за одного – в любой стране. У нас прикол: Дом есть и в Донбассе, и в Киеве. И 
Служащие – один за всех и все за одного. Никаких проблем я с этим не вижу. Они первое 
время видели, теперь тоже не видят. Все свои. Хотя…. И в Крыму, кстати, есть Дом. Ну, это 
так это, прикол нашего городка. 

В Европе есть Дом, в Германии есть Дом, в США есть Дом. Прикол нашего городка. 
Вопрос даже не в Украине. В США есть Дом и в Москве есть Дом. Вау, вау! Здесь вот 
присутствуют граждане США, вау! Из этого Дома. Вау! И что? Люди Планеты Земля. Что за 
бред. А давайте вспомним, что семьсот лет назад на этой территории были индейские 
цивилизации. США – молодой ребёнок, триста лет всего. А там амбициии – не знаю, откуда. 
Как на горшок ходить.  

Что такое страна триста лет? Поэтому Иран, против которого вводят санкции, у 
которых летописи известных только на семьсот где-то лет. Он так смотрит и думает: ну, 
бузит ребёнок, когда-нибудь прекратит. Мудрость такая персидской цивилизации. Это куда 
аннунаки чаще всего воплощались. Ну, поближе к своим кораблям, которые там 
развалились. Персы – наследники аннунаков. «Персик ты мой!» «Богиня надежды!» Ну, это 
вот так всё выясняется интересно. Интересно, откуда персики появились на планете. Тоже 
интересно будет.  

Ну, бред это всё политический. Ну, пройдёт. Мы должны строить одну 
Метагалактическую Цивилизацию. Все здесь присутствующие. Если вы не разработаете 
одну из шестнадцати Организаций, Цивилизации не будет. Метагалактики не будет. Наций 
разных стран Метагалактических не будет. А тогда наше человечество будет снесено с 
Планеты. Да, мы выжили, да, шестая раса началась. Да, сейчас не предполагается, что будут 
катаклизмы и конфликты, пока не предполагается. Я не стращаю вас. Я просто передаю 
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вопрос: «На фига Метагалактике придурки?» Правда, и вам будет не нужно? Вот аннунаки 
прилетели к нам, потому что они поняли, что они на фига никому не нужны. И начали как-то 
воплощаться, понимая, что надо всё начинать заново.  

Не надо аннунаков? Ну ладно, боги прилетели, какая разница, как их называть. 
Иелохимы и-и-и-иудаистские, господи, выговорил. Ну и что? Элохимы. А какая разница, как 
их называют. Всё понятно. Или мы с вами как передовой отряд человечества, – у нас сейчас 
практика, – или мы с вами как передовой отряд человечества сложим новые Организации, 
или ничего не будет. Потому что новое идёт только новыми путями. И мы должны это 
сделать. Если мы это не сделаем, результат будет – что? – а ничего, деградация. Никаких 
стихийных бедствий – деградация. Деградация. У нас полно факторов от химических до 
биологических, до естественной и быстрой цивилизационной деградации. Неправильное 
химическое производство, неправильное употребление продуктов, неправильное 
биологическое ухаживание друг за другом. И по списку.  

И если мы цивилизационно не вытянемся на следующую ступень и за нами не 
вытянутся другие вот этой организованностью, даже потоп не нужен. Мы сами вымрем. 
Деградируем от своей глупости. Самый лучший потоп – когда ты сам себя убив. Даже 
животных мучить не надо водою. Ты сам себя химически удавишь, жря гадость и говоря, как 
это вкусно, дорого и великолепно. Всё. И чтобы это преодолеть, у нас должны работать 
Части, которые соображают, что мы жрём. Они не работают, оказывается. И должна быть 
Цивилизованность и Культура бытия новые.  

Мы это создаём. Вы это видите, что мы её создаём. Да, мы вошли и стали шестой 
расой. Великолепно! И дальше что? А дальше она быстро может деградировать. Вы никогда 
не думали, что если мы стали шестой расой, то теперь надо сделать эту традицию. 
Устойчивую традицию развития Метагалактического Человека, Метагалактических 
Наций, Метагалактических стран. Устойчивую традицию. Пять лет назад мы для этого 
Партию начали создавать. Потому что поняли, что если мы не создадим традицию, это всё 
крахом уйдёт. А потом наступит деградация тех, кто не понимает, что происходит. Потому 
что у них образования уже не хватит это понять. Подготовки – попроще.  

Вы разве не видите это, что мы очень специфически живём? И пятую расу надо ещё, 
все семь миллиардов, перетянуть в шестую расу. А для этого нужны Организации, которые 
активно действуют этим. Объясняют, умеют, разрабатывают и публикуют – отдают другим. 
Семь миллиардов надо перетянуть в Метагалактику. Иначе – деградация. Золотой миллиард 
не поможет. Миллиард – это деградация. Запомните. Только после миллиарда мы начали 
активно технически развиваться. После десяти миллиардов мы начнём устойчиво, 
активно осваивать окружающее пространство. Но даже это количество может 
деградировать, если мы не создадим новые традиции с вами. И мы с вами сейчас 
Творцы новой Традиции. А вы сидите и лясы точите непонятно о чём. А нам дали всего 
пять дней сконцентрироваться, чтоб на весь год этим заниматься. А вы ж приедете по своим 
местам, концентрация уйдёт, и ты попробуй сам что выдумай. А вы сидите, лясы точите. А у 
вас есть ответственность за человека и человечество? Что оно может деградировать. Я не 
шучу. Вы так на меня смотрите. А вы – внимательно – знаете, что уровень образованности 
падает? Это деградация называется. Не в наших странах — по планете. По планете! Это 
первые признаки деградации. Культура питания ужасная! Второй признак деградации. Есть 
признаки в культурологии деградации цивилизации. Они все налицо сейчас. Или на лице 
уже. Во всех видах.  

Или мы создадим новую традицию, и там Отец увидит, что мы ещё на что-то способны, 
или махнут рукой: «Что с них тут взять? Рождали рабами – вымрут рабы». Да? Хотите этого? 
Но ваш же Дух здесь будет стагнировать, по индийской философии – в животных телах. А то 
у меня некоторые спрашивают: «А в животных телах мы ещё воплощаемся?» – Ты, дурак, – 
обязательно (Смех в зале). Мы даже специально сделаем животных, чтобы ты туда 
воплотился. Две жизни почитайте: всё по вере твоей.  

На самом деле человек в животных уже не воплощается. И вы будете висеть Духом, как 
придурки с соседней планеты Марс, которые уже тысячу лет вот там, парочку, чуть больше 
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тысячи, висят на своей планете, не могут воплотиться, потому что им некуда. Потому что 
довели свою планету до гибели. Довыпендривались. 

Не хотите, чтоб ваши Монады висели на нашей планете и не могли воплотиться, 
потому что не в кого? Как вам такое наказание? Тысячелетиями. На Марсе это есть.  

А вы только посмотрите на Реальность Монады, и вы там Монады заметите. 
Маленькие, но есть. Это развитые, крутые монады марсиан. Великих деятелей марсиан, 
которые довели Марс до гибели. Там была реальная цивилизация. Я не шучу. Долетим – 
найдём. Ну, надо долететь физически. Выкопаем. Ну и что? Монады-то продолжают быть! 
Их Дух там мучается.  

Вы на Солнечную систему посмотрите нашей подготовкой. Не физически. Хотя бы 64-
мя Частями. Вы вообще будете удивлены, что она немного другая, чем мы с вами тут 
изучаем в школьной истории пятой расы. Это Метагалактический взгляд! Так давайте его 
развивать Метагалактически. 

Для уровня придурков, чтоб вы понимали, что нам надо быть метагалактическими. 
Марсианские монады воздействуют на некоторых придурков в отдельных странах, которые 
срочно – прям аж дрожат – делают корабли, чтоб отправить на Марс – обязательно женщин и 
мужчин – и марсианские монады начали воплощаться. Они сделают всё, чтоб мы туда 
долетели. Они устали быть без тел. Поэтому некоторые частные агентства аж трусит, как 
хочется долететь до Марса. Вот до Луны не хочется, а до Марса хочется. И обязательно чтоб 
в команде были мужчины и женщины. Хочется на Марс (смех в зале). Хорошо. Это хорошо. 
Пусть летят. Успокоим монады Солнечной системы. 

Вот вам Метагалактический взгляд. Мы это не видим. Это воздействие монад на нашу 
цивилизацию. И если мы не начнём мыслить метагалактически, мы это видеть не будем. А 
значит, продолжим быть придурками. 

Это всего лишь взгляд Совершенной Монады – 57-я Часть, – кто спрашивает, как это 
видеть. Я давно уже его рассказываю. Совершенную Монаду нельзя рассказать за пять дней, 
бумажкой, Распоряжением. Ты пишешь то, что имеешь сам, – закон Иерархии, – или имеют 
те, кто рядом с тобой в команде. Так понятно? 

 
Организации – инструменты шестой расы 

 
Поэтому на вас лежит ответственность, – могу сказать «великая», но это всё 

исторически сленг, – разработки новой Организации за год. И с вас это спросят. И на 
следующий год, на следующем Съезде мы должны улучшить каждую Организацию, а на 
этот год – что-то сделать с ними. Шестая раса началась. Надо создавать её инструменты. 
Я понимаю, что мы всё не повторим, но нам поручили те 16, что мы должны сделать. А вы 
ими не занимаетесь. У вас нет ответственности за то, как будут жить люди дальше. Так какие 
вы Ученики? Кому вы тогда служите? Вы кому служите? Сами себе и своему эго, что вы тут 
восходите? Куда вы взойдёте, если всё рухнет? Куда вы денетесь, если человечество 
деградирует, и ваши Монады будут висеть на нашей планете? Потому что в космос они не 
выйдут. Не смогут. Сгорят просто. Потому что это Монады планетарные. Куда выйдут? 

Ладно, метагалактические выйдут. Куда пойдут? Где будете воплощаться? В других 
видов разумных существ? Как аннунаки здесь? Как элохимы здесь? Можно продолжить 
список, как они все назывались. Как обезьянная цивилизация здесь? Как рептильная 
цивилизация здесь? Список продолжить? Как девять предыдущих человеческих цивилизаций 
здесь? Одна придурошней другой, но с великим техническим развитием. С найденными 
инструментами в угольных копях 65-миллионной давности, где нашли металлический 
предмет невообразимого химического состава для современной технологии с лицом 
мужчины бородатого и с какими-то надписями, непонятными современной наукой. В 
угольных копях 65-миллионнолетней давности. Был человек. 65 миллионов лет. Самый 
знаменитый артефакт, от которого все открещиваются и говорят: это рабочие специально 
подделали, вместе с химическим составом металла, – говорят химики. Угу. Прямо взяли, 
подделали. Уникальный вариант. Сразу всё получилось так, что химики даже не могут 
понять некоторые ингредиенты этого металла. Просто уникальный вариант. Ну что за бред?  
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Вот эту ответственность возьмите. Да не призываю я вас ни к чему. Вы не живёте этим. 
Вы зачем тогда здесь собрались? У нас практика.  

Эти два вопроса главные после ночной подготовки. Не о 64-х Частях. Я сказал – два 
вопроса последних. Практика. У нас быстро смена обстоятельств. Времени мало. 

Если я расскажу всю историю, то от её грузов не захочется восходить дальше. Поэтому 
лучше услышать то, что услышали, а кому интересно – пошли в Иерархию, натренировали 
64 Части и почитали там книжечки предыдущих цивилизаций. Или просто иерархическую 
историю Планеты. Как интересно будет! Но и печально будет, сколько придурков погибло и 
теперь в нас воплощается, и из кого мы с вами вытягиваемся. Ну а кто особо тут ревнивый…  

У нас практика. На нас идёт Огонь.  
Я напомню современную науку, статистика называется, чтобы понимать. Любой 

телефон – это часы. И даже сделать такие часы, надо десять тысяч лет непрерывного 
технического развития, чтоб головной мозг смог сложить статистически технически 
сложный конструктор. У нас с вами техника развивается 200–300 лет. А теперь задумайтесь, 
куда делось 9700? Поэтому некоторые выдумывают, что инопланетяне приехали, нам всё тут 
накидали. Потому что непонятно, куда все 9000 лет делись? А если представить по-другому, 
что мы сами себя перебили, а теперь быстро восстанавливаемся. В ядерном конфликте. Или 
ещё в каком. Боги ж воевали на небесах? А вдруг это мы и были. Довоевались. Поубивали 
друг друга, а остатки деградировали, потому что не было тех, кто мог воспроизвести 
инженерные сооружения. У нас же инженеров сколько? – 100 тысяч на нацию? Перебили 
всех. И восстановить не из чего. 

Вон Советский союз ушёл. 20 лет умнейшие российские инженеры восстанавливали 
специальную сварку, чтобы строить самолёты. Потому что ушли те инженеры советские, 
которые умели это делать. Традиция потерялась. Вот вам простой пример российской 
инженерной мысли. Умер в 90-х тот, кто умел делать, и не оставил ученика. Или оставил 
ученика, а тот не доучился и не смог. Я не понял там ситуацию. 20 лет восстанавливали. 
Смогли. То, что в Советском союзе делали за пять-десять лет. Деградация. Хорошо, хоть 
смогли восстановить. Самолеты-то строить надо? Вот так вот. И вот инженеров перебили – 
вся остальная цивилизация древняя деградировала тут же. Не умели этим пользоваться. 

Никогда так не думали? Цивилизация!  
Практика.  
 

Практика 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание 4096 Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Творения 

Изначально Вышестоящего Отца 256 Систем по 4096 Систем каждой Частью. 
Стяжание развёртки новых 256 Систем в 4096 Систем в каждой из 4096 Частей 

Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжание Цельности Человека Изначально 
Вышестоящего Отца 

 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Владыками, Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестояще 
Реально в форме служения, становясь Человеком в форме служения пред Изначально 
Вышестоящими Владыками Кут Хуми Фаинь, развёртываясь Ипостасным телом физически 
собою. 

Синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжая 64-ричное выражение Кут Хуми 
Фаинь каждым из нас, проникаясь 64-мя Огнями Кут Хуми и Фаинь. 

Синтезируясь с Хум, стяжая 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 
прося заполнить каждого из нас 64-мя Синтезами в явлении Огня Кут Хуми Фаинь 
одномоментно 64-рично собою. И заполняясь 64-мя Огнями одномоментно, вспыхиваем 64-
мя Синтезами, записанными в Огонь каждым из нас первыми 64-мя Частями каждого из 
нас. Мы возжигаемся 64-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и, 
возжигаясь, преображаемся ими, устойчиво активируя 64-рицу Частей. 
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Мы синтезируемся с Кут Хуми Фаинь и стяжаем 256 Огней базовой синтез-256-рицы 
всё-во-всём явленной, синтез-16-тирично выраженной каждой Частью. И заполняясь 256-ю 
Огнями: один Огонь – одна часть, мы, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем 256 
Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в 256 Частей, прося записать 
Синтез, соответствующий Огню соответствующих Частей. 

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 256 Синтез 
Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, прося Кут 
Хуми Фаинь развернуть акцент 256-ти Частей должностной компетенции каждого из нас: 
для Аватаров Аватарский акцент, для Владык Владыческий, для Учителей Учительский, для 
Ипостаси Ипостасный. 

И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем усиление концентрации динамики 
Частей – чем выше акцент, тем выше скорость и динамика Части, ну, в 16 раз – согласно 
должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас, с максимально возможным активным 
выражением 256-рицы Частей каждого из нас, должностной компетенцией ИВДИВО 
каждым из нас. 

И стяжая, возжигаемся 256-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 
и, возжигаясь, преображаемся ими. 

И преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем компактификацию, фиксацию и концентрацию Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 256-рично на каждом из нас в 
концентрации 15-ти, 14-ти, 13-ти или 12-ти выражений соответственно от Аватара до 
Ипостаси синтезфизически собою 256-ричным каждым из нас. 

И проникаясь фиксацией ИВДИВО на каждую Часть 256-рично, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца 
256 Частей синтез-15-рично, синтез-14-рично, синтез-13-рично, синтез-12-рично 
соответственно явленных каждым из нас прямой концентрацией ИВДИВО в поддержке и 
реализации 256 Частей каждым из нас. 

И проникаемся 256-рично Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь, преображаемся 
Изначально Вышестоящим Отцом в ИВДИВО физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно, выходя из фиксаций 
ИВДИВО предыдущего зала и концентрируя 256 Частей синтезфизически собою. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельность Человека 
Изначально Вышестоящего Отца в форме должностной компетенции пред Изначально 
Вышестоящим Отцом каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Человека 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, 
преображаемся им. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь им, развёртываемся Человеком Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 256 новых Систем 256 Частей 
каждому из нас и синтезу нас в явлении 4096 Систем каждой Частью.  

И возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 
развёртываем явление 256 Систем: одна Система – одна Часть каждым из нас в 
максимальном 4096-ричном явлении Систем физически собою. 

И возжигаясь 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 
мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Творение Изначально 
Вышестоящего Отца 256 Систем по 4096 Систем каждой Частью в явлении одной 
Системы одной Частью 4096-рично Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически 
собою. 
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И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем новыми Системами 
организации явления Частей каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца 
развернуть из 256-ти 4096 Частей «всё во всём» с явлением 4096 Систем 4096-ю Частями 
всё во всём синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
развёртывание 4096-ти Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца с 4096-ю 
Системами в каждой Части из 4096-ти всё-во-всём Изначально Вышестоящим Отцом 
синтезфизически собою. 

И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Цельность 
Человека Изначально Вышестоящего Отца 4096-ю Частями в синтезе их, цельно 
синтезфизически собою и 16-ю миллионами 777 тысячами 416-ю Системами 
синтезфизически каждым из нас и синтезом нас в явлении 4096 Систем каждой из 4096 
Частей синтезфизически собою. 

И возжигаясь Цельностью Человека Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им, развёртываясь 
синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся прямым явлением 
Изначально Вышестоящего Отца Частями и Системами Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить в целом каждого из нас и синтез нас 
синтезфизически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, развёртываемся данным явлением каждым 
из нас, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Кут Хуми Фаинь, 
возвращаемся в физическое выражение, развёртываясь физически собою. 

И развёртываясь физически каждым из нас эманируем всё стяжённое и возожжённое 
в ИВДИВО в целом и ИВДИВО каждого из нас, сонастраивая ИВДИВО в двойном 
выражении на новое явление Частей и новое явление Систем каждого из нас.  

И возжигаясь, преображаемся этим.  
И выходим из практики. Аминь.  
 
Компетенции Организаций в разработке иерархических явлений Человека 

 
Вопрос всем. Только в быстром темпе продолжаем, времени нет. Пока мы не потеряли 

эти вопросы. 
Первое. Почему Части новые, хотя многие из вас их уже стяжали? Подумайте. Пока 

все думают, два вопроса: кто будет заниматься Частями? Кто будет заниматься Системами 
по Организациям? Это сразу отвечаю. Это я отвечаю. 

Первое. Частями должны заниматься Философы Синтеза – 9-я Организация. 
Когда на себя это берут Человеки, – я вчера был на подразделении Явление Человека, – 

они ошибаются. Там если и присутствуют Части, то только как цельное явление Человека. 
Поэтому Аватары Человека – это цельность восьми видов Человека, видов 
Посвящённого, видов Служащего, то есть в человеческой цельности явить 
Посвящённого, в человеческой цельности явить Служащего. То есть я цельный Человек 
ИВДИВО, цельный Человек Плана Творения, кстати, Реальности причём, цельный Человек 
Планеты Земля. И надо уметь быть Человеком. А у нас всё только по Частям. Вы 
занимаетесь Человеком и его мудростью. Переключаемся. Нагло заявляю, я вчера сообщил, 
сегодня ночью с Владыкой проконсультировался, уточняю ещё раз. Запрещаем Аватарам 
Человека Огнём Мудрости заниматься Частями! Это вам ответ после вчерашнего нашего 
совещания. За-пре-ща-ем. Нам нужен целый Человек, а вы его делите на Части. 
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Философы Синтеза – Огонь Жизни, – а вы обязаны заниматься разработкой 
Частей. А то у нас Философы Синтеза скучают и бредом занимаются. Это не отменяя 
развитие Философии Синтеза. Философам Синтеза помогает Метагалактический Центр. А то 
он кроме офиса и юридических документов ничё не делает. Но Метагалактический Центр – 
это синтез Частей и Систем. Аватарам Метагалактического Центра, вам поручается 
искать и разрабатывать синтез Частей и Систем. Это включая новых людей, которые 
приходят к вам в Центр и то Частями занимаются, то Системами. Вот ваш синтез. Философы 
Синтеза – только Частями, не отменяя всё, что и так у вас есть. Услышали? 

А кто занимается чисто Системами? Кто у нас ниже Метагалактического Центра? 
Чтоб не было скучно, Аватары Метагалактического Синтеза, 4-й горизонт. Это сейчас 
мне Владыка сообщил. Переключаемся, вводится, как поручение. Системы опубликованы в 
34-м Распоряжении, те, что мы сейчас стяжали. Я их не стал называть, потому что многие 
совпадают с названием Частей, но вы всё равно их не знаете, назвал, не назвал – всё равно. 
Владыка-то их знает. К сожалению, 34-ое Распоряжение вышло прямо перед Съездом. Мы не 
требуем от вас этого знания, потому что многие просто бы физически не успели. Вы в других 
странах, тут неизвестно, интернет работает, и так далее. Поэтому учим дома 34-ое 
Распоряжение.  

Эта система навсегда. Но там есть одна проблема. Допустим, Душа – чакры. Всё. Одна 
чакра, Система – чакра, 4096 чакр. И чё? Ничё, так написано, больше ничё. Значит, надо 
разработать 4096 Чакр всего лишь. А так как видов Души у нас шестнадцать, то и видов 
чакр у нас сколько? – шестнадцать. 4096 умножаем на 16 и получаем необходимое 
количество чакр, которые у нас должны работать. 

Метагалактический Синтез – это чтоб вам скучно не было. Аватары Человека 
Изначально Вышестоящего Отца – кто не понял о ком я. У нас Организация есть – 
Метагалактический Синтез. Извините, я тут уже даже теряюсь иногда, кому что сказать, 
просто, ну, не знаю. Понятно да, о чём? Жёстко. Это решение Владыки. Мы сейчас в этой 
практике уточнили ещё раз. Мало ли что там после ночной подготовки. Вдруг приснилось. 
Поэтому я сейчас уточнил. В глубокой практике мы хорошо настроились, и Владыка это 
подтвердил. Поручение автоматическое. Займитесь, пожалуйста, этой разработочкой. 
Аватарам Человека лишь подтверждаю: только Человеком цельным. И Части, если только 
цельное выражение Человека. Я не знаю как, тренируйтесь, как хотите, мне нужен цельный 
Человек. У нас его нет почему-то, а Частей полно. Это первое.  

Поэтому то, что мы сейчас сделали, это первостяжание. Мы новые Системы с вами 
никогда не стяжали в большой команде. Это первостяжание. 

 
Синтез 4096 в 256 шестнадцатиричных выражений 

 
Второе. Мы не выдерживаем сразу же активацию 4096-ти Систем. Поэтому нам 

синтезировали 4096 Частей в 256 выражений. Мы с вами тренировались. Одна Часть в 16-
ричности. Это фактически 4096 в 256 как 16-ричная концентрация Части. И кто тупил в зале, 
если вы Аватар, у вас пятнадцатая 256-рица должна работать, извините меня. Поэтому 
вы синтез-15-ричны. Кто Владыка – четырнадцатая 256-рица. Она так и называется: 
Владыки. Кто Учитель – 13-ричная. Здесь присутствуют москвичи, которые Учителя Сфер. 
Так положено. Здесь есть Ипостась, как минимум одна, которая я точно знаю, по должности. 
Владыка допустил. Надо Ипостасей тоже развивать. У вас – 12-ричная. Никаких 
вариантов выше не было. Ниже тоже не было. Поэтому на каждую Часть шло 12, 13, 14, 15 
усилений 256-рицы из 4096 Частей.  

И вот такой практикой было бы неплохо заниматься, потому что на усилении вы 
берёте, а когда говоришь 4096 Частей, вот потом перед Отцом мы растягивались, многие 
потерялись на 512 и выше. Ну, как при Отце ты попробуй, потеряйся, растянуть-то 
растянули, а потом «шарик-лошарик» попытался собраться вместе. Поэтому мы ещё раз 
стяжали Человека Изначально Вышестоящего Отца, чтобы так (хлопает ладонями) «О, 
господи, сложилось!» К сожалению, вот так.  
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Нам не хватает мощи, силы, компетенции. Поэтому вот эта практика эффективней 
для развития: 256 в 16-ричность. Ну, это в целом если взять. Потом 256 Систем в 16-
ричность, развёрнутых по 4096 в каждой Части, а потом переходим обратно: 4096 Частей по 
4096 Систем в каждой Части. Надеюсь, названия выучите. 

 
Поручение на развитие 

 
И не думайте, что поручения слабенькие, Аватары Метагалактического Синтеза. Части 

только названы. Допустим, Часть: 4096 Метагалактических Красот. Это я специально о 
Красоте, буду мучить дальше: «Красотки вы наши». И что это такое? – «А не знаю!»  

Надо перечислить: красивые глаза, – я без шуток теперь. И надо узнать, куда их 
поставить. По номеру не туда поставишь – не там вырастут. А вот это и есть 
Метагалактический Синтез. А то некоторые сидят, тупят: «зачем нам поручили?» А вы 
мне распишите: красивые глаза, красивый нос, красивые уши, красивые волосы, красивое 
лицо, красивый рот, красивые зубы, красивые руки, красивые пальцы, красивые ноги. Ну, 
там другие места тоже красивые. Тут есть дети, поэтому я не фривольничаю сегодня. Я вдруг 
узнал, что у нас ещё и дети – Служащие. У нас есть служащие дети, имеют право. Поэтому 
держу теперь язык подальше… Красивый язык, красивый мозг, красивый кишечник, 
красивый... Красота – это высшая целесообразность. Заложили Красоту – это работает 
хорошо. И по списку, пожалуйста. Это я только по телу прошёлся. У нас ещё есть красивая 
Душа, так что 4096 может и не хватить. Система понятна? Метагалактический Синтез. 
Аватары! Ваше задание – разработать, вот будете сидеть сейчас и думать об этом, а то только 
Профессиональный Синтез да Ипостасный, не понятно, чем занимаетесь. 

Всем остальным можно помогать, особенно первым трём Аватарам, которые 
занимаются Синтезом. Но если Метагалактический Синтез занимается Системами, если 
Метагалактический…, я пока с Владыкой это не согласовывал, но я предлагаю. Думаю, это 
будет понятно. Если Метагалактический… Аватары Метагалактического Синтеза, Аватары 
Человека Изначально Вышестоящего Отца занимаются Системами, то Аватары Человека 
Синтеза занимаются Аппаратами. Это Аватары Изначально Вышестоящей Реальности 
Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, кто хочет поподробнее. Да, пожалуйста.  

А если Аватары Изначально Вышестоящей Реальности Синтезности Изначально 
Вышестоящего Отца занимаются Аппаратами, то Аватары Вышестоящей Реальности 
Творения занимаются Частностями. Это вторые виды Аватаров, как раз за Восприятие 
отвечают. Во! Третьи виды Аватаров, кто Аппаратами, – как раз за Головерсум 
отвечают. Во! Четвертые виды Аватаров – Метагалактический Синтез – как раз за Части 
отвечают, Совершенное Мышление. Во! Мысль, творящая всеми Частями! Правда, 
хорошо? Совершенная мысль, совершенное чувство, вообще чувства как таковые, какие 
они… Мысли как таковые, какие должны быть. А ну-ка мне 4096 мыслей перечисли. Не 
своих, по названию, разных. Логическая мысль, образная мысль, ассоциативная мысль, 
сколько наберёте? Восемь–девять, а надо 4096. Это чтоб вам скучно не было, Аватары 
Вышестоящей Реальности Творения Человека Метагалактики ФА. И плюс – второй 
круг Синтеза, это вообще не отменяется, это добавочка. А то вы не понятно, что там 
изучаете, не понимая Синтез даже. Мыслями займитесь.  

А идеи – пожалуйста, 4000 Совершенных идей, чтобы у нас не было сумасшедших, 
которые с «выпученной идеей» бегают по планете, говорят: «Это главная идея на все 
времена и народы! Скоро человечество умрёт! Скоро будет потоп! На кого-нибудь небеса 
рухнут! Все должны подохнуть!» Заткнись! Хватит бред нести! У нас этих страшилок! Вон 
по телевизору даже уже внушают, когда мы все сдохнем. Знаете, сколько мечтают вокруг 
нас, чтоб мы все сдохли? А мы выживаем-с. Я не имею в виду по планете, я имею в виду от 
нашей планеты подальше живущих. 

Конкуренты не нужны никому. Запомните, никому мы в космосе не нужны, кроме 
Отца, Владык и самих себя. Если мы сами себя не сделаем, нас сразу все вместе сделают. 
Логика понятна? И скажут: «Сами такие. Их никто не трогал. Сами сдохли». Трогать не 
имеют права. Поэтому тут их выщёлкиваем, чтоб не трогали. Нас уже не трогают, нас уже… 
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Все готовы нас терпеть. А теперь ждут. Да, мы сами себя можем поубивать. Надо развить 
себя. Кроме того, что мы вошли в новое, теперь надо себя развить. Вот это поручение на 
развитие.  

Все остальные Аватары, кто хотят, подключаются. Подключаются, помогают, не 
возражаю. Подключиться помочь – святое дело. Но, извините, вначале сделай своё!  

Ну, там Аватары Науки – ты Посвящённого разработай! Аватары Психодинамики, ты 
Служащего разработай! Аватар Высшей Школы Синтеза, ты Ипостась разработай как 
таковую. И проблема не в Частях. Аватары Высшей Школы Синтеза, а сколько Творящих 
Синтезов вы знаете? А надо минимум 4096! Аватары Служащих, а сколько Статусов вы 
знаете? Ну, по названию понятно. И как же они работают? И как у нас там с Началами 
Творения? Стяжены? Все Начала Творения во всех Статусах стяжены? И психодинамично 
могут исполняться? Аватары Науки, все Права Созидания стяжены в каждом Посвящении? 
Зачем это? Да чтоб концентрация была на нас всех Прав Созиданий каждого Посвящения. У 
вас Огонь на это! А там, глядишь, быстрее Посвящения сможем получать. 

А мы не можем получать Посвящения, потому что наши придурошные Аватары не 
концентрируют на нас или Права Созидания, чтоб Посвящения росли. 4096 комплектов Прав 
Созиданий, чтоб у всех росли Посвящения. Аватары Науки – 4096 комплектов Начал 
Творения, чтобы у всех Статусы росли. 4096 комплектов Творящего Синтеза – Ипостась 
чтобы у всех, Высшая Школа Синтеза, Ипостасность росла. 4096 комплектов Синтезности, 
Учителя, чтобы у всех Синтезность росла. 4096 комплектов Полномочий Совершенств. Есть 
столько! Не надо мне сигналить, что их 2048. Ты вначале подумай. Я не об этом сейчас. Я 
помню, что в Распоряжениях написано. Сам писал, выписывая из Указов. Я о другом! 

4096 должно быть в нас в развитии Частей, чтоб из моих Частей появилась 
Ипостасность, кто не понял. Статусность Служения, Посвященность Посвященного – это 
Начала и Права для моих Частей. Потому что никто мне не даст для Статусов, если у меня 
нет этих Статусов. Вы думайте, что вы мне эманируете! 4096 Начал Творения для Частей 
дадут в комплектах, а для Статусов не дадут, пока ты Статус не получишь. Иерархия! Вы что 
делаете? Поэтому я не говорю 2048 Статусов. Я говорю 4096 комплектов Начал Творения 
для Частей, куда однозначно 2048 Статусов фрагментарно поместятся. Тогда я 
Служащий. По-моему, хороший подход. 

А если вы стяжаете Начала Творения 2048-ми Статусов, никто вам не даст. Скажут: 
«Сколько у тебя Статусов личных, не служебных? Пять, да? Пять Начал Творения, 
остальные – во» (показывает кукиш). Закон Иерархии! То же самое с Посвящением! Вы что 
делаете? Поэтому 4096 комплектов Синтезности, Полномочий Совершенств – Аватары 
Человека, Иерархизация – Аватары Иерархии и должностной компетенции – Аватары 
ИДИВО. Понятно, о чём? Тренироваться надо, чтобы эта среда в каждом Доме стояла от 
каждого Аватара. Что хотите делайте, чтоб за год это у нас всё свистело, идеально 
работало. Свистело не мимо, а в нас. Кто не знает, звук – это созидание новой формы. 
Поэтому свист – это результат Совершенной формы. Ну так, на всякий случай. Будем 
развиваться. Правда, работа пришла? Сразу все замолчали: «О! Теперь работать надо!» Было 
бы чем. 

Кто заскучал там: а что нам делать в Конфедерациях? В синтезе всего этого 
применяться. Что делать в МАИ? В синтезе всего этого думать, какая должна быть 
Цивилизация и строить её. Что делать Энергопотенциалу? Нет, деньги не надо собирать. 
В синтезе всего этого строить Нацию: российскую, украинскую, белорусскую, и пошли по 
списку: Казахстан, … США... Да, да, да, энергопотенциальщики. Вы только бухгалтера, а вы 
ошибаетесь. У вас Нация на плечах. Творцы – Метагалактические Центры, расу стоить 
надо, поэтому Части и системы вместе. Кто не понял, зачем вам. Это раса! Жизнь! Сара. 
Метагалактическая. Делайте! Применяйтесь! Все это вместе применять! 

Если мы закончили Частностями, это вторые Аватары, у нас плачут первые Аватары, 
им ничего не досталось. Это Аватары Плана Творения. Что они должны делать? 
Планировать Творение всего этого. Они должны знать всё это вместе взятое! И думать, 
и планировать, чем заниматься в вашем Доме, чтобы это всё у вас было. И как связать 
между собой Часть, Систему, Аппарат, Частность, и чтоб это работало, работало, работало и 
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великолепно каждым выражалось. У них самое творческое задание! За всё! Потому что у них 
Реальность Плана Творения. А План Творения у Папы, должен быть у каждого. Значит, 
каждый должен стяжать План Творения и периодически его обновлять. Сейчас пойдем 
этим заниматься. И Аватары первой гильдии, Аватары должны, извините меня, держать 
собою План Творения. Что Отец творит в вас, то он творит во всех Аватарах, потом во всём 
Доме, а потом во всех гражданах вашей территории. И должен быть План Творения на 
каждом человеке. Мы стяжали его на Профсинтезе всем семи миллиардам. 

Так вот, если будет План Творения на каждом на вашей территории... Не, мы семи 
миллиардам его вписали, но это был общий вопрос, а теперь надо напрягать каждого на 
вашей территории, чтоб этот План Творения там – что делал? – раз-ви-вал-ся! И чтоб этот 
человек творился Отцом. И вы должны понимать, что Отец у него творит: Частности, 
Системы, Части, Аппараты забыли..., Аппараты, Посвящения, Статусы. Бр-р-р-у. 
Должностная компетенция ИВДИВО. И всё это один План Творения с Цивилизацией, 
Нацией и расой с Конфедерацией, действующих этим. План Творения вот тут должен стоять 
(показывает на голову). Вы должны понимать, думать о нём! 

Господа Аватары, обязанности распределены не все пока ещё. Это после практики. 
Вонь небольшая пошла. Ситуация понятна? Я думаю, понятна. Всё не обсуждаем, если будут 
вопросы, я не вижу пока вопросов, поэтому не отвечаю на них. Будут вопросы – или я к вам 
зайду на занятия, или вы мне завтра дадите, я отвечу для всех. Без вопросов! 

Но, извините меня, «как это сделать» – мне не задавайте. Я буду отвечать по-детски: 
«Как накакаешь, анунак несчастный, так и съеш-ш-шь». В смысле как сможешь выразиться, 
так и будет тебе. Подобное притягивает подобное. А что, солдат Иван Чонкин-с давно 
утвердил: «Всё из дерьма-с-с» Литература, русская пьеса. Шик. На Западе даже боятся 
переводить эту пьесу, потому что начали переводить и был полный шок. Некультурно для 
них. А тут нормально! Мать. Богородица. Служим. Гумус. Развитие жизни. По результатам 
жизни ты являешься гумусом телом. Прах земной в вершинном развитии становится 
гумусом, а вот если он никому не нужен, даже гумусу – это ужас, какой прах! Ну, кто не 
понимает, о чём я. Солдат Чонкин. Такая интересная философия жизни. Всё по-детски. Да, я 
плохо сказал! Зато честно! Зато честно. 

 
Активация на работу в Организациях 

 
Поэтому, пожалуйста, Аватары Синтеза, концентрируем соответствующих Аватаров от 

Сераписа Бея и пошли по списку до Кут Хуми Фаинь. Шестнадцать – каждый из них явно 
этим занимается. Раз Владыка Кут Хуми мне сказал вам сообщить, что этим надо 
заниматься, то Аватары уже явно в это включены и действуют. Только мы как-то от них это 
не слышим. Ну ладно, от меня услышали с Кут Хуми. И вперёд. И пошли к Екатерине с-с-с 
кем-то там. Сами должны знать, с кем… Вышли к Екатерине. Ты какая? Да здесь много 
Катек сидит. Нормально. Катьки, извините меня. Я к Екатерине Аватарессе Синтеза, она там 
одна из Аватаресс Синтеза с Вильгельмом, по-моему, с Вильгельмом? Да, точно, с 
Вильгельмом? А за какую Организацию она отвечаете из шестнадцати? То ли 
Метагалактический Синтез, то ли за Творца с человечностью. Ну, где-то рядышком. То ли 
ещё за что-то, там, за Реальность какую-нибудь. Я не скажу – честно. Я же врун в последней 
степени. 

Глава ИДИВО испугалась. Да это я зеркалю, зеркалю, я не признаюсь. Это я зеркалю. 
Мне тут некоторые заявляют, что «лапши навешал». Ну, врун в последней степени, так и 
говорит: «лапши навешал». Что мы, итальянцы, что ли? Это итальянцы лапшу вешают, они 
же этим живут. Мы живём... Я пошутил. В рунах последней степени, самый глубокий 
генетический материал – рунический. А вы чё подумали? Не зря говорят, что Виталик всегда 
выкрутится. Правильно? Надо просто знать: вначале было Слово. В-рун – это «отрицание 
рун». На самом деле руническое письмо – это генетические основы бывшей цивилизации. 
Подсказываю. И напомню стандарт Синтеза: на Синтезах, тем более на Съездах, не врут. 
Автоматика. 
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Поэтому если что-то сказано, надо думать, почему. А если думаешь, почему, сразу 
находишь, зачем. Очень интересно. Надо воспринимать не личностно – кто сказал, якобы о 
себе, а думать, почему это сказано. Ещё раз вам подсказываю. Вы реагируете лично, то на 
меня, то на себя, тогда это ниже даже человеческого достоинства, потому что настоящий 
Человек не замечает некорректностей у другого. А вот ненастоящий человек ходит: «Ты 
посмотри, посмотри! Ты не причёсан!» Ну, это ещё корректно сказано. Так даже в советской 
культуре было, а уж Посвященный Служащий вообще думает по-другому. Вопрос не в том, 
что сказано, а зачем сказано. Вот некоторые и проверились, тут же в зале: «Да-да-да! Он 
сказал это!» Да-а, ска-аза-ал. Под-твер-жда-ю: любой из Посвящённых берёт 
ответственность на себя. Вопрос: зачем. Вот и думайте об этом. Будет очень полезно.  

Вы уж извините, что я так немного личностно выражаюсь. Я пытаюсь вас задеть, чтобы 
вы начали активироваться и на Организациях работать. Я могу вернуться к мягкости, как 
вчера, но это не помогло вчера. Ну, нам нужны активные специалисты. 

 
О богах: от чего мы уходим 

 
И последний вариант, это о богах, а то тут некоторые мучились, даже в практике меня 

достали. Махабхарата, жёсткое описание текстика: и собрался – то ли Кришна, то ли Вишну, 
за имя – не точно, но семь или девять дней был в Духе, практи-ко-ваал, настраивая технику 
напротив другого бога. Прямо так и написано. Я попроще говорю. То есть он семь дней 
размышлял и учился действовать этой техникой. Настроил какую-то страшную силу. 
Прибежал тот бог, испуганно сказал: «На меня не надо!» Договорились меж собою. 
Внимание, а дальше самое интересное для нас. Не смог этот бог остановить эту технику и 
направил её в другую сторону. По-моему Меч Индры назывался. 

Ну, если он девять дней её настраивал и не смог отключить, значит, он не владел этой 
техникой, а использовал то, что сделали другие. Ну, логика. И это бог? Да наш бы русский с 
таким-то матом и небольшой кувалдой всё бы остановил. Не было рядом помощника из 
России. Никуда бы это не рвануло. И целый город погиб в ядерной катастрофе от того, что 
он не в ту сторону это направил. Это чтоб было не смешно. Потому что попало куда угодно и 
в другую сторону. Да! Тот бог выжил! Договорились! А другой город грохнулся с 
небольшим радиационным эффектом после этого. То есть боги совершенно отвратно 
управляли своим оружием.  

Это всё равно, что военный любой страны, мягко говоря, случайно ракету не туда 
направит, какой-нибудь город взорвётся. «Не повезло! Не туда полетела! Ничё не смогли 
сделать, поэтому, извините, стоко погибших, стоко погибших!!! Мы не виноваты. Она сама 
туда пошла» – это так Индра плакал потом пред Отцом, говоря «не виноватая я, она сама 
туда полетела». 

Как вы думаете, это уровень развития богов? Это в Махабхарате написано. Если вы 
внимательно прочтёте чисто логически, что там написано, вы будете в ужасе от этой не-ком-
пе-тен-тно-сти. То есть они управляли тем, что сами не создавали.  

Дальше ещё интереснее вопрос. Кто создал? Может быть, их же инженеры создали. Но 
эти придурки управлять даже не могли, а люди гибли. Ладно, они их ни в счёт не ставили: 
рабы гибли. Но там и свои погибли, божественные. До сих пор воплощаются с ранами в 
отдельных местах, типа их же своими придурками: не там жил!  

Как вам эта история? Очень известная вещь. Всех вдохновляет, что взял, не туда 
пустил. А вы не подумали, что в другом месте погибли? Что она всё равно долетела до 
живых существ. После этого противно читать эти тексты. Это я в очень хорошем переводе 
прочёл. Советском, академическом. У меня книжка была. Читал сам. Противно было после 
этого. Вот такие пироги. А теперь скажите мне что-нибудь об умных великих деятелях, 
которых мы называем богами. Да противно называться после этого этим! Это верх 
некомпетентности. 

Так же как Богиня Милосердия Гуань Инь мучила четырёхлетнюю девочку, не давая ей 
пожрать, пока она не исполняла то, что хотела Богиня. Это что, детская психология? У 
Богини Милосердия к четырёхлетнему ребёнку? Да ладно бы старуху какую-нибудь мучила! 
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Ладно! Четырёхлетнюю девочку! Не дать ей кусок хлеба. Я, конечно, понимаю, что голодом 
лечат, но не до такой степени. Это нарушение любой детской психологии. Конечно, мы 
придурки. Может быть, мы не всё знаем о детях? Бред! Её воспитывали так? Есть другие 
методы. Значит, у Богини Гуань Инь не было других методов? Так, она дура набитая тогда, а 
не Богиня Милосердия. Я оскорбляю сейчас одну из Аватаресс Синтеза. Она знает, что я 
люблю очень это пример. Всегда краснеет. Ей до сих пор стыдно за то, что она сделала. А 
китайские друзья до сих пор кайфуют. Гуань-Инь, говорят, правильно поступила с этой 
девочкой! Идиоты. Не китайцы, – те, кто кайфуют. И мы идиоты, что кайфуем от неё. Она 
теперь Аватаресса Синтеза. Ей до сих пор стыдно за этот пример. А он самый 
распространённый! Это чтоб стыдно было сильнее всего и чтоб не было этого! И другие 
Аватарессы думали, что они делали в прошлых воплощениях, как и Аватары, как и мы с 
вами. 

Вот такие приколы нашего городка. Идивного. Надеюсь, тема богов на остальные дни 
Съезда закрыта. Устал. И всех остальных умников прошлых эпох.  

Давайте сделаем новую эпоху новыми путями. Услышьте! Новое идёт только новыми 
путями. Новая эпоха идёт новыми путями. Давайте делать, а не мучится предыдущими! 
Мы всё равно там не разберёмся! Всё равно ошибёмся! Мы не знаем, как там все жили! Кто 
знает, тот сам в ужасе и тщательно от этого уходит. Убираем всё прошлое. Идём только в 
будущее. Всё! Прошлое не надо! Его знать надо, но не надо там копаться. Это даже не 
Авгиевы конюшни. Это полная яма этой Авгиевой массы. Её надо преодолеть и пойти 
дальше. Всё. Двигаемся дальше! Вдохновились? Я тоже. Это от чего мы уходим и куда мы 
идём дальше. 

 
Подготовка к практике 

 
Теперь у нас следующий шаг. Мы стяжали Части. Мы стяжали Системы. Мы стяжали 

Аппараты. Мы дали вам отдохнуть три минуты, следующая практика. Система простая. В 
каждой Части 4096 Систем, а теперь в каждой Системе 4096 Аппаратов. Если Систем 16 
миллионов 777 тысяч – или 216, или 416 – эту цифру вы должны были сами выучить. Я 
говорю чуть меньше вчера, я говорю чуть больше сегодня специально, потому что мы 
изучаем, сколько Аппаратов у нас должно работать до грани целого. Цифра написана в 
Распоряжении. Кто не знает, где взять Распоряжение, возьми телефон умножь 4096 на 4096, 
пока не появятся хорошие три семёрки. Это такой номерной знак Москвы, называется – 
Системы. Это прикол. Ладно. И плюс к 16 миллионам умножаем на 4 тысячи, получается в 
среднем, ну, 65 триллионов Аппаратов, которые мы сейчас стяжали. Ну, чтоб мы с ума не 
сошли от этой цифры, она больше, чем 65 триллионов. Да?  

Мы стяжаем 4096 Систем, в каждой, из которых по 4096 Аппаратов. А потом в 4096-ти 
Аппаратах стяжаем 4096 Частностей в каждом Аппарате. Это уже квадриллионы. Поэтому 
вы уедете отсюда не миллиардерами, квадриллионерами. Вот выйдите отсюда и будете себя 
чувствовать: «Я – квадриллионер». Надо ещё выучить это слово. Кто не знает, это 
следующая цифра за триллионом – квадриллион. 

Так вот, вся наша экономика планеты – триллионы. Поэтому когда мы сейчас стяжаем 
квадриллион, каждый из вас станет квадриллионером, это мы будем продвигать экономику 
планеты с триллионов в квадриллион. Мыслей будет столько, чувств будет столько. И 
сдвинем эту мертвеющую массу.  

Может быть, финансовый кризис преодолеем. Уже пора. А то вообще уже устали от 
этого. Вы не думайте, что он закончится. Он не может закончиться, пока система не 
поменяется. Нужна перезагрузка, а никто не знает, куда перезагружать. Поэтому 
поддерживают старую систему, она постепенно дряхлеет и разрушается. Если не будет 
перезагрузки, рухнет т-а-ак, что потоп покажется детской сказкой. И вся двадцатка, 
собираясь, боится именно этого – чтоб не рухнула. Поэтому держатся друг за друга цепко-
цепко и говорят: лишь бы не рухнуло, лишь бы не при мне рухнуло, и я остался «святым» в 
истории. 
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Извините, к сожалению, вот такая ситуация. Поэтому никто ничего не хочет менять, 
потому что все хотят остаться «чистенькими». Но система ведь дряхлеет. Знаете мотор 
машины, который давно не смазывали, он уже «а-а-а» (изображает вибрацию), не знает, как 
сломаться, но всё ещё ездит, потому что заложена система силы. Вот сейчас вот так 
финансовая экономика работает, к сожалению. Нужна перезагрузка. Никто не понимает, как. 
Только находят тенденцию.  

Вот мы сейчас с вами сложим Частности кадриллионеров и впишем это во всех людей 
Планеты. Глядишь, появятся новые мысли, чувства, идеи, смыслы, как перезагружать всё то, 
что сейчас одряхлело. Понятно, да? 

Это знаменитый вариант советский, – мы все советские люди: наш ответ Чемберлену! 
Так подскажу. Я ничего не имею в виду. Я к тому, что человечество надо развивать. Раз они 
сами не могут, мы поможем. Мы не будем за них разрабатывать Системы. Мы зарядим их 
квадриллионерством Частности, чтоб их Аппараты на уши встали, – у них небольшое 
количество Аппаратов, – Системы перезарядились и Части потом начали расти, как грибы, в 
их телах. Ой, извините, как Части в их Телах. Грибов нам не надо, очень опасный процесс. А 
то все из человека станут грибами, даже животных не найдём. Ужас просто! Увидели? 

Поэтому наше стяжание – это не только для Систем и Частей. Вот вы сейчас стяжали 
16 миллионов Систем. Все считаете, что это только для чакр, для сфер мыслей там, да? А на 
самом-то деле Системы – это уникальное слово. Иерархия – это Синтез Систем Частей. 
Иерархия – это нелинейный Синтез Систем Частей. Поэтому Дом Отца Творит Части. А-
а! Точно! Тогда Дом Отца занимается Частями. Иерархия занимается... Смотрите, у вас 
просветление наступило. Частность пришла кадриллионера. 

Системой занимается Иерархия, – чакрами. Поэтому в 5-й расе все занимались 
чакрами, потому что человек видел только Системы. Частей он не увидел. Дом Отца не 
особо работал. Нет, там Христос, ещё кто-нибудь заявлял о Частях. Ну, из Дома Отца кто ж 
ему верил. «Какими-то тремя Частями с кем-то там слиться, войти в Огонь, где-то встать. 
Бред… Это всё ал-ле-го-ория. Вам не надо этим заниматься. Будьте овцами Христовыми, 
аллегорично сливаясь с Отцом Небесным и становясь в Огне перед Аллахом. Нам нельзя это 
делать. Это аллегория. Художественный текст. Вы что, в это поверили? Это ж бред полный!» 
Из Дома Отца. Как нам заявляют великие священники разных религий, властвуя над нами! 
Говорят: «Ой, извините, овца такая-то, в церковь!» В смысле, в загон. А-а, «в мечеть!» В 
смысле – тоже в загон. И в позу животную на коленях с правильным отношением к соседу 
сзади. Это и в христианстве, и в мусульманстве есть. Исключений нет. Ну католики 
единственно посадили всех. Не известно, за что? Сидят! Не известно, за что сидят? 
Посадили. Тоже не вариант. А что ж делать? Двии-гаться, господа! Двигаться! 

Поэтому Системы – это развитие Иерархии. Мы сейчас стяжали массу Систем. Что мы 
сейчас сделали? Мы сейчас перенапрягли человечество Системами. Это чтоб новые Системы 
начали расти. Старые, естественно, будут – что? – преображаться. То же самое с 
Аппаратами. А Аппараты – когда мы создаём новый мотор, новую технику, мы называем его 
«аппарат». Интересно наши слова совпадают. Правда?  

Итак, Дом Отца – Части, Иерархия – Системы, Аппараты – Человек. Он как раз создаёт 
аппараты, двигатели. А Частности – это Учителя Синтеза. Это просто Око. Око смотрит… (в 
зале чихнули). Ой, точно! Как взя-я-алоо! Ох, взя-я-алоо! Око берёт и так смотрит: «Так какие 
у тебя мысли? Cкладываю. Какие у тебя чувства? Cкладываю. Какие идеи? Складываю. Вот 
ты такой, зараза! И оцениваю по Частностям твоим. О! Не зараза! Великий человек. Такие 
мысли! Растём-с». 

У меня даже Око увеличилось от удивления, сколько мыслей в тебе квадриллионера. 
Поэтому имейте в виду: на ваш квадриллион Частностей среагирует Око. На ваши Аппараты 
среагирует Мудрость Человеческая. Оказывается, Любовь – это Частности. Чувства ведь – 
это Любовь. А чувство – это что? – Частность.  

Внимание, в 5-й расе были только чувства Любви. А теперь есть движения Любви, но 
об этом мы не будем. Но есть ещё ощущения Любви, чувства Любви, но это все знают. А 
дальше то, что не знают: мысли Любви, не о Любви, а мысли самой Любви. Смыслы Любви. 
Ужас! Лучше об этом не думать, разлюбишь. Суть Любви. Лучше это не видеть, сам себя 
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повесишь. Идея Любви. И условия Любви. Чувства Любви теперь маловато. А девятка ещё – 
Мощь Любви. Восприя-ятие Любви! А-а-а! Такая Любовь! Частности! Поэтому только 
чувства Любви не работают. Представляете? 

А так к некоторым подходишь с идеей Любви, ничего не имеешь в виду фривольного. 
Идея Любви от Владыки, Владыка и Владычица, ты выражаешь Владыку и Владычицу 
собой, правда? Они любят друг друга. Подходишь в Любви Кут Хуми Фаинь к Служащим, 
особенно когда экзамен сдают. Первый вариант Любви – шарахаются от тебя от избытка 
Любви. Приходиться даже говорить: «Я ничего не имею в виду, но чтоб ты вышел или 
вышла к Владыкам, – слиянность, ипостасность, – нужна Любовь». Я боюсь даже добавлять: 
«между нами», потому что сразу видят специфический вариант отношений. Ну, по уровню 
подготовки каждый видит своё. Но без этого Око не срабатывает, и ты как Учитель, «учи-
тел», телом не станешь перед Аватарами.  

Нехватка Частностей ведёт к отсутствию Тел перед Владыками. Нехватка Аппаратов не 
позволяет нам как Человеку вырасти в разных Реальностях. Нехватка Систем и их развитие 
(подкручивает у виска) не создают вам иерархической тенденции восхождения, 
иерархичность у вас отсутствует. Ну и нехватка Частей в Доме Отца – вас не хватат. В 
смысле, не особо есть. Вот такая проверка.  

В итоге: Частности за Любовь, Аппараты за Мудрость, Системы за Волю, а Части за 
Синтез всего этого между собой. Просто запомните, будет очень полезно. 

Но это, но это итоговая проверка, этим Аватарам даже не поручается этим заниматься, 
это так проверяет Отец: Оком, Истиной и Иерархией, кстати, и Домом. А то у меня 
некоторые спрашивают: «А что выше Истины?» В 5-й расе вершина Истина была, потому 
что были Учителя Мудрости. А что у нас выше Истины? Ученики 5-й расы ответили: «Без 
осознания Иерархии в новую эпоху не войдёшь». Значит, выше Истины что у нас? – 
Иерархия. Ужас! Если в 5-й расе все бегали за Истиной, в 6-й расе все будут бегать за 
Иерархией. Чувствуете, какие кранты нам пришли? А развитые Ученики будут бегать не за 
Иерархией, а за Домом. Так же, как в 5-й расе развитые Ученики бегали за Иерархией, а 
человек бегал за Истиной. Поэтому четверица: Око, Истина, Иерархия, Дом. Четыре 
обязательных реализации следующей эпохи, наступившей. 

Я так простенько говорю – я ваши Системы сейчас адаптирую. Я могу перейти на 
серьёзный язык. Некоторым мой тон не нравится. Ребята, это Системы, мой тон тонирует 
ваши Системы, офизичивая их, если вам так интересно. Голос! Помните, проверяют по 
голосу, глазам, походке. И когда меняется голос, это не задевание ваших личных 
особенностей. Это тонирование ваших Систем, чтобы они офизичились. А то некоторые уже 
напрягают: «Ты чё с нами так разговариваешь, как с детями?» 

Ничего не имел в виду, вы для меня Аватары, Владыки, Учителя, всё продолжается. Но 
есть Системы, которые реагируют на определённый тон. Вы, так разговаривая с детьми, 
вообще-то, стимулируете развитие у них Систем. Вот тогда. Ну, серьёзным языком – 
понятно, только тонирование Систем закончилось. Практика.  

Тонирование Систем – это не покраска их. Тон – это звук. Вот видите – зву-ук, он 
имеет ин-то-на-ци-ю. Выше, ниже, сильнее, проще. Интонирование. Тон – это звук. Это не 
тонна массы, хотя от этого это тоже зависит. Звук. Форма. Психодинамика. Интонирование 
активации Частей, Систем психодинамически. После практики. Адаптация к физике. 
Продолжаем. 
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Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание 4096 Аппаратов каждой из 4096-ти Систем каждой из 4096-ти Частей. 

Стяжание 4096-ти эталонных Аппаратов. Стяжание 4096 эталонных Частностей 4096-
ти эталонных Частей. Стяжание Эталона явления Человека Метагалактики ФА 
Планеты Земля метагалактической 6-й Расы, 14-й расы Планеты Земля Человека 

Метагалактики ФА Планеты Земля в явлении 4096-ти Частей, более 16-ти миллионов 
Систем, более 65-ти миллиардов Аппаратов и более 262-х триллионов Частностей 

каждым Человеком Планеты Земля 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реальный явленно, развёртываясь 
Человеком Изначально Вышестоящего Отца в форме должностной компетенции ИВДИВО. 
И переходя в должностной компетенцию ИВДИВО всем собою явленно 4032-Изначально 
Вышестояще Реально пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, стяжаем 4096 
Аппаратов в разнообразии их явления 4096-ю Частями в базовой эталонности Аппарата 
соответствующей Частью каждым из нас и синтезом нас явления Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4096 Синтезов Синтеза Аппаратов 
Изначально Вышестоящего Отца собою и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая 
базовые Эталоны 4096-ти Аппаратов 4096-ти Частей каждым из нас и синтезом нас. 

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем 4096 базовых эталонных Частностей каждой из 4096-ти Частей 
каждого из нас.  

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас физически собою. И 
возжигаясь 4096-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, 
развёртываем базовые эталонности 4096-ти Частностей каждым из нас, преображаясь 
этим. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца на 4096 базовых эталонных Аппаратов соответствующих Частей 4096-ти 
базовых эталонных Частностей 4096-ти Частей каждого из нас явлением 8192-х 
Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, горящих нами. 

И фиксируя ИВДИВО физически собою, вспыхивая ими, преображаясь этим, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 Аппаратов каждой из 4096-ти Систем, 
каждой из 4096-ти Частей в синтезе всего во всём в соответствующем явлении 4096-ти 
эталонных Аппаратов, синтезируемых всего во всём 4096-ю базовыми эталонными 
единицами Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 эталонных 
Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца всего во всём с перспективой 
развёртывания 4096-ти Аппаратов каждой Системы из 4096-ти каждой Части из 
4096-ти в синтезе всего во всём собою. И возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И возжигаясь, преображаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, 
развёртываясь 4096-ю Аппаратами эталонного явления Изначально Вышестоящего Отца 
всего во всём синтезфизически собою, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 
Аппараты на триллионы их явления по 4096 Аппаратов в каждой Системе в 4096-ти 
Системах каждой из 4096-ти Частей синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом 
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Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая всё во всём физически 
собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 эталонных Частностей 4096-ти 
эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца, эталонной компактификации 
явления 4096-ти Аппаратов каждой Системы из 4096-ти Систем каждой Части из 
4096-ти Частей компактификации эталонных 4096-ти Частностей Изначально 
Вышестоящим Отцом в синтезе всего во всём каждым из нас.  

И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им, развёртываясь 4096-ю эталонными Частностями Изначально Вышестоящего Отца и, 
прося развернуть их на квадрильоны Частностей, явления триллионов Систем, явления 
триллионов Аппаратов, миллиардов Систем физически собою, в перспективном явлении 
Синтеза Частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, 
Аватара и Отца в синтезе всего во всём собою.  

И прося развернуть данное стяжание на человечество Планеты Земля в явлении 
Систем, Аппаратов и Частностей в разнообразном количестве, концентрации и 
применении каждому Человеку из семи миллиардов шестиста миллионов человеков Планеты 
Земля с установлением новой эталонности Систем, Аппаратов и Частностей в явлении 
Человека Планеты Земля и Человека Метагалактики ФА синтезфизически собою. 

И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталон явления Человека 
Метагалактики ФА Планеты Земля метагалактической 6-й Расы, 14-й расы Планеты 
Земля Человека Метагалактики ФА Планеты Земля собою в явлении 4096-ти Частей, 
более 16-ти миллионов Систем, более 65-ти миллиардов Аппаратов и более 262-х 
триллионов Частностей каждым Человеком Планеты Земля в синтезе их с увеличением 
на порядок при множественном явлении их командой человечества Планеты Земля 
синтезфизически собою. 

И эманируем эталонность явленного по Планете Земля синтезфизически собою с 
распределением всех стяжённых Систем, Аппаратов и Частностей каждому Человеку 
Планеты Земля из 7 600 миллионов в стимуляции их развития Изначально Вышестоящим 
Отцом нашей концентрацией физически собою с явлением Синтеза, Воли, Мудрости и 
Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку Планеты Земля физически 
собою.  

И прося Изначально Вышестоящего Отца установить 4096-ричный Эталон явления 
Частей в увеличении 4096-ти Систем, в увеличении 4096-ти Аппаратов, в увеличении 4096-
ти Частностей друг в друге всего во всём в синтезе их в целом, в эталонности явления 
каждого Человека Планеты Земля синтезфизически собою, и перспективы развития этим 
Человека Метагалактики ФА каждым Человеком Планеты Земля собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.  

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 
присутствие в данный зал.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и ИВДИВО каждого 
из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Продолжаем. Маленькое предупреждение: в таком исполнении эту практику делать 

не стоит, потому что, чтобы развернуть у нас Системы и Частности, мы должны были 
отслужить другим, то есть столько Частностей у нас не помещалось. В итоге мы стяжали 
количество на порядок выше, порядок – это добавление трёх нулей. То есть когда мы 
восходим Абсолютом, мы добавляем три нуля, это называется восхождение на порядок. 
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Поэтому мы стяжали квадриллионы Частностей, я об этом предупреждал перед практикой, 
но не стал пояснять. На самом деле в каждом из нас их триллионы, четыре тысячи Частей, 
миллионы Систем, миллиарды Аппаратов и триллионы всего лишь Частностей.  

Это соответствует нашему эталонному строению, но мы с вами, и перед практикой 
было предупреждение, стяжали квадриллионы Частностей, триллионы Аппаратов, это 
сумасшедшее количество просто, и миллиарды Систем. Столько в нас поместиться не могло, 
в итоге это нас придавило, продавило, чтоб Частности вошли. И вот этим, вот этой силой, мы 
их стяжали, силой воздействия, мы попросили Отца распределить всем людям Планеты 
Земля. То есть мы взяли это давление на себя, а так как мы это усвоить не могли, это тут же 
распределилось, что? Всем людям Планеты. Ничем другим мы это продавить не смогли. 

Поэтому эта практика опасна вот этой ситуацией, и не каждый ведущий практику, 
лучше вообще не надо, это выдержит. Поэтому вам придётся взять фрагмент этой практики, 
а всю не повторять. Раздавить может так, это только вам кажется, что мы в мыслях стяжаем, 
на самом деле это вполне реальная концентрация, не все это выдержат. Но используя силу 
Съезда, мы это сделали и буквально сейчас отдали это людям.  

Смысл в чём? В этом была Воля Отца. Чтобы у людей это началось, нужны были 
концентраторы этих возможностей. Мы выступили концентрированной командой этих 
возможностей, взяли эту силу давления на себя Ивдивно, и Отец распределил всем людям 
через наше физическое «Я». Смысл в чём? Человек – это середина между Отцом и Мамой. 
Да? И мы сейчас были идеальной серединой творения. Теперь новые Системы, Аппараты и 
Частности достались людям Планеты. Части мы уже им много раз эманировали, это уже 
процесс идёт. Ситуацию увидели? Вот такая интересная химия служения в нашей практике. 
Поэтому у вас сейчас такой переизбыток внутри, может быть вплоть до слёз на глазах – это 
от избытка давления внутреннего. Может быть, какие-то особые рецидивы ваши личные, но 
сильных рецидивов не будет, потому что это был эффект служения человечеству. Но зато у 
нас после этого усваивается столько-то аппаратов и частностей, в смысле, миллиарды и 
триллионы. Услышали?  

Квадриллион Частностей – это сумасшедшее количество, триллион Аппаратов – это 
сумасшедшее количество, миллиарды Систем – это сумасшедшее количество, но на Планете 
семь миллиардов людей. Если учесть, что системы в каждой части по четыре тысячи, для них 
это небольшое количество. Десятки миллиардов систем – это небольшое количество на семь 
миллиардов людей. Понимаете? Это даже, ну, несколько Частей отстимулировалось, это 
чтоб вы не боялись. Посчитайте сами, сообразите, это не так всё сложно, если учесть, что 
даже младенцы имеют минимум шестьдесят четыре части, то шестьдесят четыре на семь 
миллиардов – это уже триллионы систем, а у нас всего лишь были миллиарды систем. 
Поэтому за человечество пугаться не надо, это всё и усвоилось, зато отстимулировалось на 
развитие. Все услышали? Это такая вот механика ИВДИВО. Надо было, надо было нашим 
Съездом чего-нибудь такое хорошее устроить. Всё.  

Мы сейчас идём дальше. У меня просто очень мало времени, поэтому мы говорили, что 
сегодня у нас будет занятие Метагалактикой. А никто не отменял, мы сейчас до неё дошли. 
Только! Сейчас объясню, простая вещь. Чтобы мы вошли в Метагалактику, и Метагалактика 
на нас среагировала, что надо было иметь? (Из зала: «Части».) Части, Системы и Аппараты. 
Если у нас этого нет, она нас в упор не видит. Запомните. А так как у нас не было этого, 
вчера мы стяжали только Образ Отца, а сегодня, через сутки, мы этот Образ Отца 
распределили на то, что мы сейчас стяжали в этих двух практиках. Причём, два часа мы вас 
настраивали, иногда оскорбляя, чтобы вы согласились это сделать. Я без шуток, я не хочу 
обижать, это у нас такая – защитный механизм.  

И ещё, кстати, по практике, защитный механизм. Некоторые говорят: «А что ты цифры 
не говоришь?» Вот сейчас, если бы я сказал шестнадцать миллионов Систем, ваш мозг бы 
заблокировался. Большинство из вас не выдерживает цифры в миллионы, это я проверил в 
первой практике. Надо расширять мышление, господа Философы Синтеза. Слово миллион у 
вас вызывает энергопотенциальную дрожь. При чём тут энергопотенциал я не понял, но вы 
миллионы боитесь произносить, а миллиарды – это лучше умереть и не встать сразу же. За 
редким исключением некоторых сидящих здесь, такие цифры вы почему-то держать не 
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хотите, и это при всём том, что очень много здесь стяжали Абсолютный Огонь и 
Абсолютные Огни. Это маразм. Услышали? 

 
Об Абсолюте и Абсолютном Огне 

 
Кстати, насчёт Абсолютного Огня, почему вы цифры не держите. Подсказываю одну 

методику, очень опасную. Человек взял бумажку, пробежал глазами цифры, вышел к 
Владыке и сказал, что он их стяжал. Не возжёгся каплями Огня этих цифр, а просто 
пробежался глазами. Это можно пробежаться глазами, но иногда надо проговаривать. Так 
сделал четыре тысячи раз – пробежался глазами. Потом сказал: «Весь Абсолют стяжал». Как 
хотел, так и стяжал. Вышел к Владыке и спросил: «Стяжал?» Владыка ответил: «Стяжал». 
Но он же занимался стяжанием, значит, по-русски это называется «стяжал». Но никто ж не 
спрашивает про Абсолют ФА – стяжал, а таких запросов мы не допустим. Свобода Воли и 
Свобода Совести.  

И некоторые из вас ходят и считают, что прочитав бумажку, вы стяжали Абсолют. Но 
если Владыка утвердил, что вы его стяжали, вам начало капать. Знаете, как из крана каждый 
день кап-кап-кап, ну, каждую секунду. И на несколько тысяч лет ближайшего времени вы 
будете не восходить, а вам будет капать Абсолютный Огонь, если вы его неправильно 
стяжали. Я уже это рассказывал на каких-то давних Синтезах. Есть такой закон: «На каждого 
мудреца довольно простоты» – это как раз об этом. Идеальный закон мудреца – тебе 
утверждают, что ты стяжал, хотя ты ничего не сделал, только прочёл текстик, и тебе капает. 
До тех пор пока не откапают все цифры, положенные по системе, ты восходишь тем, что 
жрёшь капли ежедневно. Это, конечно, восхождение, но никаких Посвящений и Статусов в 
ближайших воплощениях, пока не откапает, не ожидается.  

Мне даже это выгодно, сейчас мы взяли триллионы и квадриллионы, это небольшие 
цифры для Абсолюта, и много капель в вас вошло. Капает. Это я на эту тему, поэтому я в 
кайфе, глупцами иногда можно и взрастать, помогая этим глупцам развиваться дальше. Не 
самому, у меня есть Абсолютный Огонь, мне это не нужно, вам помогло. Но при этом – это 
не эффективно, вам капает, вместо того, чтоб вы восходили. Это разные вещи – восхождение 
и капает. Понятно по пятой расе, когда капало, тоже мы восходим, но это не эффективно. 
Поэтому некоторым из вас, кто действительно только прочитал схемку и сделал вид, что он 
стяжал и не покраснел даже, надо вдруг вспомнить, что есть такой орган, вернее органчик – 
Совесть. Выйти к Отцу и Владыке, извиниться за то, что вы подали заявление, что вы 
стяжали, ни хрена его не исполнив, и попросить право стяжать заново, так как стяжания 
фактически не было. Очень вам советую это сделать…. 

Обман Отца и Владыки, даже неосознанный, всё равно карается. Незнание Закона не 
освобождает от ответственности его исполнения. А то, что какие-то дураки типа Виталика, 
вам сказали, что вы стяжали…. С Виталика спросится, но Виталик ведь прав, вы ж всё равно 
занимались стяжанием, читая этот текстик, поэтому вы стяжанием занимались. С меня как с 
гуся вода. Я ж не имею права проверять, что вы стяжали, что вы не стяжали. Потому что это 
ваша личная  свобода воли, иначе я её нарушу. А вот вдохновлять и поддерживать я обязан, 
поэтому любой ребенок стяжал всё, что угодно, натянув любую фуражку на свои ушки. 

Но вот реально, что вы стяжали, вы должны сами узнавать у Аватаров Синтеза. 
Подсказываю некоторым сидящим в зале – у вас капает, а не вы восходите. К сожалению. 

А! Сейчас мнительные все побегут перестяживать, потому что у них капает! А 
оптимисты скажут: «Нет, я правильно стяжал!» Пошлют и ничего не сделают. Кто это 
определит? Только Кут Хуми Фаинь. И правильное исполнение методики стяжания вами. 
Если вы правильно исполнили по всем требованиям, даже долго, всё в порядке. Даже если 
вы не слышите Владыку. А если Вы послали все методики и выдумали сами – вам капает.  

Очень простая вещь. Хитрая. Наглая. Честная. У вас не было компетенции и 
подготовки делать ту практику, по которой капает. Ибо для того, чтобы даже сделать схему 
практики, у вас должны быть права на такую практику. А Абсолютные Права – это пятьдесят 
девятое Посвящение. Если у вас было пятьдесят девятое Посвящение, выдумать практику 
Абсолютного Огня вы имели право, а вот если у вас не было таких Прав Созидания, то ваша 
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практика признается полным говном – наверху. Вам дают конфетку за глупость – внизу. В 
смысле сделал практику – молодец! Делай. А чё? Пути господни неисповедимы. А вдруг это 
творчество Отца в вас. А дальше вы сами решаете своей свободой воли, как с этим жить.  

И даже если вам сейчас не понравятся мои слова, Иерархия в пятой расе так 
действовала, и в шестой расе так будет действовать независимо от меня, от вас, от всех, 
потому что Истина однозначна, независима от лично моего и лично вашего мнения на этот 
счет. Она от Отца как есть. А Око смотрит как надо, а не как нам с вами хочется. 

Нравятся вам мои слова, не нравятся: всё к Папе. Истина у него. Нравится нам друг 
другу взгляд: всё в Око. Оно смотрит Истиной. У Папы. А мы должны учиться исполнять всё 
правильно. Не научились? Сам виноват. Научился? Исполнил? Молодец! Взошел.  

Вот такая интересная Философия Синтеза. Поэтому у нас полно разрешений – делай 
сам. Но у каждого должна быть соображалка. Есть такая Часть у нас – Соображение. А 
хватает ли у тебя Прав Созидания делать то, что ты собрался сделать? В смысле количество 
Посвящений. Потом посчитали номер Части и подумали, где ты их взял? В смысле эти 
Посвящения.  

А нарисовать крестик на твоем теле, на лбу, на попе, на спине – тату, есть 
голограммное тату. Почему? И по вере вашей и дано будет вам. И голограмма по вашей вере, 
любую тату поставит на голову. Чем они отличаются? От тату ни фига, ничего не эманирует. 
Ну, чтоб вы не пугались, тату ли у вас? А из Посвящений и Статус – эманирует так, что глаза 
закрыть хочется от яркости – в этом разница. Поэтому вы сами себе в своей голограмме 
рисуете всякую хрень, называя Посвящениями, реальные Посвящения сияют так, что их 
можно спокойно видеть – в этом разница. (В зале что-то упало). У вас упало. Это у всех 
упало в зале. Так как это Глава Подразделения – один за всех, у всех упало за одного. 
Иллюзия разрушилась. 

И поэтому не надо на нас тут с Олей – Глав ИДИВО, подозрительно кивать – мы 
подтвердили. Вашу глупость? Даже подпишемся, вы ж стяжали. Вы нам целую смску 
прислали. Или Главам Подразделений прислали. Это ж целое стяжание – написать-то целую 
смску.  

Всё подтверждают Владыки. Запомните это. Мы лишь фиксаторы этих возможностей в 
ИДИВО. И вот на некоторых фиксируешь… Или Главы Подразделений – фиксаторы. Ты 
фиксируешь, а из ИДИВО на этого человека ничего не идёт, только начинает капать. 
Помните, капля и камень точит – это об этом. Не взошёл. 

Я так печально говорю, потому что, к сожалению, этот процесс нарастает, вам лапшу 
на уши вешают, вы не стяжаете Абсолют, а читаете тексты, считая, что это стяжание. В итоге 
вы не ощущаете, что вы восходите, вы методику нарушаете. Вслушайтесь, как эта практика 
называется: Воскрешение Метагалактикой ФА – так это в файле написано, если кто на 
сайтах смотрел. В итоге если вы неправильно стяжали Абсолютный Огонь, вы не воскресли 
в Метагалактике. Лично сами не воскресли. Вы это прошляпили, и никто вам в этом не 
виноват. Всё, что можно, мы для этого сделали.  

А сделай сам – это универсальный закон Иерархии. И никто это не заменит. Никакие 
Виталик, Оля, Петя, Вася, не знаю, кто там будет этим заниматься дальше. После нас, хоть 
через двести лет, всё равно придет следующее поколение, будут дальше развивать эту 
систему. Какая разница. Все ответы у Отца и у Аватаров. Не у нас лично, мы – фиксаторы 
процесса. 

Вышли к Владыке: «Стяжали?» Владыка сказал: «Стяжал». Чё стяжал, как стяжал – 
ваша проблема. 

Первые годы мы писали – дурак, не стяжал, перестяжай, всё это вредно, всё это опасно. 
Знаете, почему прекратили? Все, кому мы так отписали, ненавидели нас тихой ненавистью, 
потому что им приходилось переделывать. Зачем нам плодить ненависть в нашем 
комфортном коллективе? Всё должно быть комфортно, приятно, с американской улыбкой, 
все всё стяжали, везде дошли, все всё имеют. Такой кайф. И вокруг нас меньше ненависти 
крутится – нам-то идти дальше, нам-то двигать ИДИВО дальше. Ненависть мешает. Мы её 
сжигаем постоянно, тратим Огонь, не на развитие ИДИВО и вас, а на ненависть тех, кто не 
стяжал. 
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В итоге Владыка нам запретил отвечать, кто чё стяжал, кто чё не стяжал. У нас личный 
запрет Кут Хуми отвечать точно, стяжал ли ты. Поэтому мы тщательно уходим от этих 
вопросов. Запрет. Потому что реакции, как детская неожиданность, были, есть и будут. 

И Главам Подразделений я запретил чётко говорить: правильно, не правильно. Ну, 
показать можно, но чаще всего... «А, Глава Подразделения неправильно слышит Владыку, я 
тут правильно услышал! Владыка… А Владыка мне сказал, что я стяжала!» – это чаще всего 
я слышу. – «Чё ты мне Виталик тут несёшь?» – Ничего не несу. Стяжал? Стяжал. Включаем. 
Всё равно ж накапает, чтоб ты был в Метагалактике, никаких проблем.  

Это усвоение Частностей.  
Я вам рассказал некие мысли, частности на некую практику особо изысканную в 

ИДИВО. Чтоб вы не сошли с ума от количества Абсолютов, завтра-послезавтра мы чуть-чуть 
обновим практику Абсолютного стяжания, улучшим её для ускорения, подскажем, мы это с 
одним Главой Подразделения, здесь сидящим, случайно наговорили в Огне Владыки.  

У нас практика.  
 

О Метагалактике ФА: разрушение иллюзий 
 
Сейчас мы идём в Метагалактику, и чтобы в Метагалактике быть, мы стяжаем Части по 

Реальностям, Системы по Присутствиям, Аппараты по Планам, всё по 4096, а Частности 
лично в каждом из вас, как субъядерность новых процессов, кто не помнит – одно ядро – 
одна мысль. То есть субъядерность по количеству на ваши Частности, после этого сфера 
Метагалактики самоорганизуется на вас, плюс мы там стяжаем 16 Эволюций и четыре Мира, 
всё будет сказано, с четырьмя Мировыми Телами по итогам это всё будет одной практикой, и 
Метагалактику ФА вы взяли. Если нам хватит силёнок, ещё плюс Трансвизорные Тела 
стяжаем и перейдём выше, если силёнок не хватит – это сделаем завтра, не от меня зависит. 
Или в следующей практике, как Папа решит, но базовая Метагалактика без 4096-ти Частей 
плюс Систем, плюс Аппаратов в каждом – не стяжается, не понимается и не обсуждается, не 
имеет смысла это делать. Услышали? А всё остальное – механика. Присутствия вы знаете – 
тоже самое в Реальностях.  

Реальности надо настяжать, потому что всё, что мы знаем о Присутствиях – теперь в 
одной первой Реальности, и теперь надо натренировать себя по всем остальным Реальностям 
и чтобы я вам ни рассказывал – это всё будет «лапша на уши», пока вы не натренируете 
каждый сам себя по всем Реальностям. Более-менее лёгкая тренировка со Служащими 
Синтеза пока идёт на 14, в сторону 30-ти Реальностей, даже тридцать две мы ещё не взяли. 
Это те опытные, которые могут это делать, неопытных это вообще не касается, это чтоб вы 
поняли, как всё сложно. Ни о каких тысячах ещё даже речи нет. Нас там не было. А! Одна 
группа выходит на одну Реальность и уходит. Это мы пока копим там «быть», это чтоб вы 
иллюзий не строили. Потом другая группа приходит на другую Реальность, и (пауза) уходит, 
а если вы сразу 32-е Реальности проходите – скорее всего, начиная с третьей Реальности, вы 
уже бегаете по Присутствиям – мощи не хватает, мне тоже, бегать сразу по всем Реальностям 
с командой. Так, чтоб иллюзий не было, поэтому надо тренироваться, тренироваться и 
тренироваться. Как вы думаете, у кого? У Аватаров Синтеза, а вы бегаете по природе, 
взаимодействуя с растениями и насыщаясь растительностью с Реальностей и сами становясь 
(пауза) реальностью растительной, ещё с кошечками там пообщаетесь – кошечкой станете.  

Вы никогда не думали, почему Владыка запрещает нам общаться с животными? Я пару 
раз попробовал, Владыка запретил. Почему? Половина группы решила стать львом, мы с ним 
пообщались, не, не, не внешне решила, внутри он оказался выше по подготовке. Ужас 
просто! Говорящий лев там на первой Вышестоящей Реальности к нам подошёл, была такая 
практика, некоторые знают это. Тихий ужас. Владыка сказал: «Больше не делай это, мы же 
их – людей взращиваем». Лев такую провокацию устроил, львицы пришли тут же на физику, 
прайд появился вместо Синтеза. Ужас. Поэтому вы по подобию отражаете Реальность, 
запомните это. И лучше всего ходить к Папе и к Владыкам по Реальностям, хоть человека в 
себе поддержите.  
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Поэтому вас мы упорно водим в здания Домов Отца, где вы человек и редко-редко 
выходим на улицу, где из вас может быстро состояться что-нибудь реальное для той 
Реальности. И не потому, что Реальность или Метагалактика плохая, потому что мы пока 
слабы в этом, а вот на Присутствиях такого не было, а в Реальностях надо ещё 
натренироваться быть человеком, вот такая Метагалактика ФА. Кстати, и была такой, только 
планы, присутствия – они попроще, с Реальностями – самый тяжёлый процесс сейчас у нас. 
Масштаб громадный, у нас мышление такого масштаба не выдерживает, проблема не в 
Метагалактике, в наших мыслях, которые управляют материей. У нас не хватает масштаба 
мышления и силы мысли управлять Реальностями Метагалактики. Все услышали? Надо 
натренироваться.  

Так вот, кто-то испугался: «А ты ж водил нас по 16-ти тысячам Реальностей». Ребята, я 
сейчас войду в Отца и Владыку и поведу вас по 16 тысяч Реальностей каждой из четырёх 
тысяч Изначально Вышестоящих Реальностей, пройдём, и они реально у вас будут. А потом 
выйду из них, и пойду сам в кабинет, и попытаюсь сам походить, и где-нибудь 30 дойду, а 
потом скажу: «Господи! Как я устал!» И моё тело пока больше не выдерживает. Чувствуете 
разницу: ходить в Огне Отца и Владыки, где всё можно, а потом: сделай сам. Это большая 
разница. А «сделай сам» – надо до 16-ти тысяч дойти. Это намёк всем, сидящим в зале – не 
путайте хождение в Огне Отца и Владыки с хождением самостоятельно вашим накопленным 
синтезом. Вот такая проблема. Практика. 

Кстати, 30-я Реальность, кто не понял – это 30 тысяч Присутствий, это так, а то тут 
наглые мысли побежали. Так вот предыдущая Метагалактика – это всего четыре тысячи 
Присутствий, поэтому уметь ходить на 30 тысяч Присутствий, в принципе, это много, хотя 
по новой Метагалактике – это мелочь, а по старой Метагалактике, где мы восходили лет 15 – 
это очень много. Это уметь ходить по 30-ти тысячам Присутствий, где на каждом 
Присутствии в предыдущей схеме было по 4 тысячи Владык. Это так, о нашем масштабе 
мышления, мы ж из Присутствий переходим в Реальности, и у нас ещё срабатывают 
присутственные принципы, накопленные лет за 15, а в Реальность мы переходим последний 
месяц. Это чтоб не было иллюзий о Метагалактике ФА.  

Схема простая, вы её знаете. Надо просто научиться там быть, по всему тому, что вы 
знаете. Это тема о Метагалактике ФА называется просто: «Разрушение иллюзий». А у вас в 
голове: схему узнал, значит, везде могу бегать – это мозговое изнасилование своих 
возможностей, не когда вы ходите, а когда мозг насилует тело, делая вид, что он там. Как 
мне сказала тут одна стяжающая Синтез: «Я синтезирую кабинет Владыки собой». Осталось 
где-то поставить точку. Ну, это называется: «казнить нельзя помиловать». В итоге она 
представляет этот кабинет сама, не ходя туда телом, ходит теперь тренируется. Естественно 
никакого экзамена не сдаст, пока не встанет всем телом там. Да, неважно, кто это, какая 
разница. Это мы синтезируем Реальность своими мозгами, делая вид, что туда вышли. У нас 
же многие так – закрыли глазки, напрягли личико и показывают, что они вышли в 
Реальность. Чем выше Реальность, тем сильнее напрячься надо. На самом деле, чем выше 
Реальность, тем выше расслабуха – сила большая. Вот такая проблема. Внешне вы не 
показываете, внутри там всё жмётся, если не выходит. Ну, когда не выходит, сами 
понимаете, что всё жмётся, правда? Практика.  

Это мы всё о Метагалактике, без обид. Поэтому нам надо тренироваться, тренироваться 
и ещё раз тренироваться. Вот сейчас и попытаемся начать это делать. Практика. 

Не надо обижаться на эти слова. Чтоб мы с вами ни делали, истина будет однозначна у 
Отца и Владык. Или мы будем ей соответствовать, или она нас отсоответствует, включит 
Око и ещё отшпарит. Ситуация понятна? Выше Истины – Иерархия, которая всё равно 
потребует правильно исполнять Волю Отца, а не как мы её выдумаем, а ещё выше Дом, 
который синтезирует только так, как надо, а не как нам хочется, стандарты никто не отменял.  

Поэтому я сейчас с вами рассуждал, как сделать правильно, а не обижал вас, что вы не 
так бегаете. А вдруг вы правильно бегаете. Это рассуждение, как сделать правильно, а не 
лично вас оскорбил, что вы ничего не умеете. Когда до вас дойдёт, что это управленческий 
язык – безличностный. Это я некоторым, извините, отвечаю на их творческие мысли, прошу 
прощения у других, уже как-то напрягать стала глупость управленческая.  
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Практика. 
 

Практика 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание Цельности Метагалактики ФА 16-й Изначально Вышестоящей Реальности. 

Фрагмент Шуньяты Метагалактики ФА 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 4032-Изначально 
Вышестояще Реально явленно, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в форме должностной компетенции 
ИВДИВО.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на компактификацию четырёх тысяч Реальностей 
Метагалактики ФА Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 
эталонно 4096-ю Частями синтезфизически собою с явлением 

4096-ти Присутствий каждой Реальностью, 
4096-ти Планов каждым присутствием и 
4096-ти видов субъядерности Частностей каждым Планом в синтезе их каждым из 

нас. 
И возжигаясь 4096-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 

преображаемся ими. 
Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, 

стяжаем концентрацию самоорганизации Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой ФА 4096-ю Реальностями, 
синтезфизически сконцентрированными на каждом из нас явлением 4096-ти Частей 
базово человечески синтезфизически 4096-Реально Метагалактикой ФА 16-й Изначально 
Вышестоящей Реальности синтезфизически собою с 4096-ю Присутствиями явлением 
Систем в каждой Реальности каждой Части, явлением 4096-ти Планов Аппаратов 
каждой Системы каждого Присутствия каждой Части каждой Реальности и явлением 
4096-ти субъядерностей Частностей каждого Плана каждого Аппарата, каждого 
Присутствия каждой Системы, каждой Реальности каждой Части, синтезфизически 
собою всё во всём каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь 4096-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими, концентрируя ИВДИВО на каждом из нас и стяжая самоорганизацию 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою на 4096 
Реальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И 
возжигаясь, преображаемся этим. В реальной фиксации 4096-ти Реальностей 
Метагалактики ФА каждым из нас синтезфизически собою. 

И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 16-ти Эволюций Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою, от первой эволюции Метагалактической явления Человеком 
Планеты Земля до 16-й эволюции Отца Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически 
собою явлением 1024-х Реальностей в синтезе их каждой эволюцией каждым из нас. 

И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь на 
концентрацию 16-ти Эволюций синтезфизически собою, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на 16 384 Реальности Метагалактики ФА 
синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
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16 384 Реальности Метагалактики ФА в синтез-фиксации каждым из нас с явлением 4096 
Реальностей, 4096-ти вышестоящих Реальностей  

с явлением 4096-ти Присутствий и 4096-ти Вышестоящих Присутствий каждой 
из 16 384-х Реальностей Метагалактики ФА синтезфизически собою, 

с явлением 4096-ти Планов каждым Присутствием 
и 4096-ти субъядерностей Частностей каждым Планом каждой Реальности из 

16 384-х каждым из нас. 
И вспыхивая 16-ю Эволюциями Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 

синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Сферу самоорганизации 
Метагалактикой ФА в синтез-компактификации 16 384-х Реальностей с 8192-мя 
Присутствиями, 4096-ю Планами в каждом Присутствии, 4096-ю субъядерными 
Частностями в каждом Плане каждой Реальности синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фрагмент Шуньяты 
Метагалактики ФА явления самоорганизации Метагалактики ФА 16-й Изначально 
Вышестоящей Реальностью 16-ти Изначально Вышестоящих Эволюций 16 384-х 
Реальностей в синтезе их каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаясь 
этим. 

Развёртываясь фрагментом Шуньяты Метагалактики ФА самоорганизацией 
Метагалактики ФА синтезфизически собою, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем 

Физический мир Метагалактики ФА 1024-мя Реальностями, 
Тонкий мир Метагалактики ФА 2048-ю Реальностями, в синтезе являющих 

физичность жизни Метагалактикой ФА Метагалактической шестой расы Человека 
Метагалактики ФА Планеты Земля 14-й расы физически собою, 

с явлением 4096-ти Реальностей Метагалактическим Миром  
и 8192-х Реальностей фрагмента Огня Шуньяты в вершине Синтезного Мира 

Метагалактики ФА. 
Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца и прося развернуть на четыре Мира Метагалактики ФА 
каждого из нас и синтез нас явлением фрагмента Шуньяты Метагалактики ФА 
синтезфизически собою с соответствующей компактификацией Реальностей каждым из 
нас и синтезом нас. 

И вспыхиваем фрагментом Шуньяты Метагалактики ФА самоорганизацией 
Метагалактики ФА вокруг каждого из нас в организации Цельности явления Изначально 
Вышестоящего Отца синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца Цельности Метагалактики ФА самоорганизацией 16 384-
х Реальностей, 16-ти Эволюций, четырёх Миров, с 8192-мя Присутствиями в каждой 
Реальности, 4096-ю Планами в каждом Присутствии и 4096-ю субъядерностями 
Частностей в каждом Плане каждого Присутствия каждой Реальности каждым из нас в 
целом. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Изначально 
Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца вокруг Сферы самоорганизации 
Метагалактики ФА с явлением Сферы самоорганизации Метагалактики ФА одной из 
Сфер, 16-й, Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою, прося преобразить Метагалактический ракурс явления 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Цельности 
Метагалактики ФА 16-й Изначально Вышестоящей Реальности синтезфизически собою и 
сконцентрировать данное явление на частном здании каждого из нас на 1-й 
Вышестоящей Реальности Метагалактики ФА 16-й Изначально Вышестоящей 
Реальности синтезфизически собою, каждого из нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Развёртывая Метагалактику ФА в синтезе всего во всём собою. 
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И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением 
Метагалактики ФА собою, прося Изначально Вышестоящего Отца скоординировать и 
зафиксировать самоорганизацию Метагалактики ФА на каждом из нас синтезфизически 
собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

А теперь, внимание, слушаем, что в зале Отца объявил Отец: только сейчас наша 
команда впервые взяла всю Метагалактику ФА, самоорганизуясь физически собою, 
каждым из нас. То есть всё до этого признано просто попытками войти в это. Сейчас нам 
удалось зафиксировать Метагалактику ФА 16-ю тысячами Реальностями собою. В 
самоорганизации. Стойте в зале и проживайте это. Отец сказал: Удалось. 

(Настолько удалось, что даже микрофон гакнулся. Батарейки закончились, не 
переживайте). 

Мы стоим пред Отцом. Видите, как всё точно. В секунду буквально. 
И преображаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально 

Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в 
физическое Присутствие. Развёртываемся физически в самоорганизации Метагалактики 
ФА физически собою, развёртывая вокруг нас Физический Мир, Тонкий Мир, 
Метагалактический Мир, Синтезный Мир фрагментом Шуньятного Огня, вспыхиваем 
физически, эманируя 16 Эволюций. 

И фиксируя 4096 реальностей Человечески каждым из нас: кто стяжал Абсолют ФА 
– фиксирует 12 288 Реальностей, начиная фиксацию Частей в третьей части 
Метагалактики из 4096-ти Реальностей – от 8 193-й по 12 288-ю, начиная. А кто стяжал 
Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, реально, начинает фиксацию Частей с 12 289-й 
по 16 384-ю. При этом вы не можете решать, как правильно, вы должны прожить, 
работает ли на вас Метагалактика ФА. Если вы реально стяжали, она на вас фиксируется 
этим. Если вы ошиблись в стяжаниях, выше 4096-ти или там 12 288-ми вы не пойдёте. Она 
на вас не сработает, у вас нет Абсолютного Огня. Вот вам проверочный механизм ваших 
стяжаний, автоматически. При этом Служащие должны фиксироваться с 8 193-х по 
12 288-ю Реальность, третьей части. 

А первые четыре тысячи – это за Человека. 
Вторые четыре тысячи – это Трансвизорные Части. Тела, в смысле, которые вы 

должны были стяжать ранее, а теперь продолжить стяжание с тысячи до четырёх 
тысяч, можно и после этой практики. Поэтому те Реальности мы не заменяем и не 
замещаем собою. 

Метагалактика на нас фиксируется, я жду. Есть, у кого срабатывает 16 000; есть, у 
кого срабатывает 12 000, просто это чуть долгий процесс. И вполне себе много, у кого 
4096. Если вы ещё стяжаете Абсолют ФА и не стяжали окончательно Абсолют ФА, на вас 
работает только 4096 Реальностей, исключений нет. Абсолют ФА возжигает в вас 
уникальное Абсолютное ФА, которое преодолевает Шуньяту и даёт возможность 
временным Реальностям зафиксироваться на вас с 8193 по 12 288, служащими. Временные 
реальности состоят акцентом на Огонь, потому что Время есть Огонь, и нужен 
Абсолютный Огонь Абсолюта ФА, реально стяжённый, чтобы Реальности на вас 
фиксировались, бурля этим Абсолютным Огнём. И добавочка от Владыки: исключений 
нет. От Владыки Кут Хуми. А можно от Изначально Вышестоящего Владыки Изначально 
Вышестоящего Отца. Исключений нет. Истина такова, как она есть. 

И фиксируя самоорганизацию Метагалактики ФА собою, мы эманируем всё 
стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего 
Отца в целом и в частности каждым из нас. В частности – это в ИВДИВО каждого. В 
целом – это ИВДИВО, где мы служим у Отца, а в частности – это ИВДИВО каждого из 
нас как ячейки ИВДИВО в целом. Приучайтесь к этому языку, специально Владыка ввёл 
такую терминологию. Чтобы видели в целом и вместе, Отцом. А в частности каждый из 
нас ячейкой ИВДИВО каждого в общем ИВДИВО в целом. Так легче работать, а то у нас 
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всё разделяется, ИВДИВО каждого само по себе, ИВДИВО в целом где-то там. Мы 
синтезируем теперь это, – мышление. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Новая Метагалактика ФА на Планете Земля для всего человечества 
 
 
Ну что ж, спасибо вам, и я вас поздравляю! Не надо хлопать, не надо, ещё рано, мы 

смогли скоординировать Метагалактику ФА собою. Поздравляю! Это очень большое 
достижение! Внутренне порадуйтесь, хлопать не надо, чтоб мы… знаете это… моль не 
улетела. 

Но у нас есть ещё одна проблема. Сутки это усваивается. Сутки усваивается, а завтра 
мы должны Метагалактику ФА ещё развернуть вокруг Планеты Земля, а потом мы сможем 
её обсуждать. Как-то я был оптимистичнее, думал, будет быстрее, но очень хорошо то, что 
произошло, мы очень эффективно сейчас это стяжали. 

Я понимаю, что вам проверить нечем и поверить крайне сложно, ну, вот поверьте вот 
сейчас на авторитет. Только сейчас мы её реально стяжали, потому что я реально слышал 
объявление в зале Отца, что мы смогли это взять. Там Отец своим языком сделал объявление 
по всей Иерархии и сейчас волна пошла по всем Изначальным и Аватарам Синтеза, что мы 
физически сделали это. Мы смогли! Даже вот это достижение, это уникальное достижение 
Съезда. 

Вот с этого дня, вот с этого часа, начинается новая Метагалактика ФА на Планете 
Земля для всего человечества! Мы окончательно устоялись из 8-ми в 16, а до этого нас 
всячески отсюда пытались убрать или сделать так, чтобы мы не состоялись и в иллюзиях 
парились, что мы здесь, но не смогли здесь быть. Вот такая интересная механика. В смысле – 
преодолением мы растём! 

Теперь насчёт Абсолютного Огня понятно, почему я прокомментировал?! Мне – я с 
удовольствием всем подпишу, что вы стяжали, но если Метагалактика у вас не увидит 
Абсолютного Огня, она нужные Реальности на вас не зафиксирует. В итоге 4096 Реальностей 
по-человечески будет, а вот в служебные за Шуньяту вы не перейдёте.  

При этом мы сейчас вам стяжали уникальную вещь – фрагмент Огня Шуньяты, 
фрагмент Шуньяты, уникальнейшая вещь, прошу всех сегодня потренироваться на этот 
Огонь и на фрагмент Шуньяты. Лично! Можете командами. Вечером закрепить в ночной 
подготовке, переподготовиться шуньятно, а завтра будем это углублять. У нас суточное 
усвоение идёт, каждая из этих трёх практик – первостяжания.  

Просто некоторые спрашивают: это как?! Просто фрагмент второй практики мы 
исполнять не имеем право, будем пропускать как-то, всё остальное всё равно 
первостяжания – делать надо. Поэтому достижений на Съезде масса, уже на второй день!  

Почему? Потому что у некоторых ночью был вопрос у Владыки: «Я ничего не 
чувствую. Раньше всё видел. Всё проживал, а сейчас!..» Ответ от Владыки, с утра мы вдвоём 
с Ольгой обсуждали, ехали в машине: «Нечем!». Просто поверьте: нечем! Тем более, 
Метагалактику мы только сейчас зафиксировали. 

И последний взгляд, который Оля вчера… Оля у нас фиксатор Ока, поручение такое 
как Главы ИВДИВО. Она поделилась наблюдением вас в течение дня. Извините за «вас», но 
Главы ИВДИВО общаются, она сказала: «Ты знаешь, Виталик, я увидела, что люди очень 
сильно выросли, – а дальше анекдот, – за те 5 раз, когда каждый раз мы их замучили 
восхождениями разных Частей!» Столько всего перетёрлось, что то, что Око видело год 
назад и было неприятным, сейчас фактически в зале отсутствует у людей – с кем бы мы ни 
общались и ни видели вас в коридорах! То есть 5 этапов восхождения перетёрли нас в 
Духе, в Огне настолько сильно, что команда, сидящая в зале, по отношению к команде 
предыдущего Съезда, просто совсем другая! Это Око оценило. Это не личная оценка была, 
это Око так сработало и показало этот взгляд. И мы ехали вечером домой и обсуждали, что 
вот очень классный взгляд! Поэтому внешне физически мы такие же, а внутри Око Отца 
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зафиксировало нас совершенно другими за первый день Съезда. Это вывод первого дня 
Съезда. 

Я вам говорю только потому, что, наверное, благодаря этому мы сейчас стяжали то, что 
стяжали. Око даёт разрешение пойти дальше. Если бы оно не увидело, что мы стали другие, 
не факт, что получилось бы то, что сейчас получилось, – на всякий случай. Вдруг кто-то не 
знает, что это очень реальная работа. Око оценило – разрешило. Око оценило – мы не 
готовы: чтобы мы ни делали, мы не пройдём. Я без шуток. Око не потому, что нам не хочет 
дать, а потому, что спасает нашу жизнь. У русских – Душу, у американцев – задницу, – не 
важно, что, главное – спасает нас, чтобы мы не погибли. Это проблема Ока. Услышали? 
Поэтому оно не даёт пройти туда, где мы можем погибнуть. 

Так вот вчера я не придал значение оценке, а порадовался за вас, что вы класс, всё-таки 
мы это сделали! А сейчас после этого стяжания я понял, что мне сказала Ольга, хотя мы 
вчера обсуждали, до конца не сложили. Око разрешило нам пройти в эту Метагалактику! 

Это на всякий случай, что такое Око. Истина ещё выше. Иерархия ещё выше. И 
ИВДИВО, которым мы занимаемся, ещё выше. Вот осознайте это! Не вообще, а конкретно 
вот этим результатом! И пока мы достигли только Око. А надо ещё Истину Метагалактики, 
Иерархию Метагалактики и ИВДИВО Метагалактики. Ещё три этапа. 

На сегодня у нас общее занятие – всё. У меня ещё мои два объявления, а потом все 
объявления дальше. 

 
Стать Теургом 

 
Значит, у нас каждый день будет кто-то представляться. Не на все дни, может быть, 

хватит, но вчера я представил одну команду. Сейчас я хочу представить ещё одну команду, 
двух Служащих, которые достигли очень важных результатов для нас с вами, чтобы мы 
взошли. Почему? У нас 10-рица Совершенного Человека, то есть если в 5-й расе был 
Совершенным Человеком Будда, а Христос где-то там распятый, то теперь у нас 10 
Совершенных людей!  

Официально сообщаю как Глава ИВДИВО: всё начинается теперь не с Будды, а Теурга. 
Я снимаю зов на Будду, который когда-то давал много лет назад. К сожалению, те кто не 
успел стать Буддой за эти годы, – а у нас есть, мы завтра о них поговорим, – теперь должны 
стать в начале Теургом, – услышьте меня: Теургом – по законам 6-й расы, она началась, – а 
потом Буддой, а потом Христом и по списку до Аватара. Внимание! Исключений теперь нет. 
Не важно, какие иллюзии у нас в буддизме, христианстве и так далее. Это иллюзии. Мы 
говорим сейчас языком Отца из Дома Отца, чуть попроще.  

Так вот, за этот год у нас появилось два Теурга, первых Совершенных людей 
теургически. Мы не знаем, как это, честно. Мы ещё думаем, как это должно пройти, как это 
должно сложиться, но два Служащих, очень ценно, что не из команды Изначальных, которые 
могут Отца напрямую выражать собою. А то у некоторых вчера была мысль: кто такой 
Изначальный? Прямой Отец физически определённым ракурсом. Вот нам Отец поручил 
ракурс, и этим ракурсом мы ходим Отцом, и он смотрит нашими глазами везде, грубо говоря. 
Поэтому я иногда говорю: при мне не надо говорить кое-что, там сразу решение выносится, 
понимаете? Так же при Изначальных. Ни плохо, ни хорошо, нас Отец: не моя Воля, а твоя, 
Отче, – мы исполняем! 

А очень ценно, когда из наших команд Служащих, кто тренируется и восходит 
Синтезом, получаются новые достижения. 

И вот я хочу представить первого Теурга, который у нас сложился – это Гайворонская 
Наталья (аплодисменты в зале). Наташа, выйди сюда, пожалуйста, тебе всё равно 
объявление делать. Это Москва. Это было неожиданно на одном нашем совете-совещании: у 
человека вспыхнуло определённое состояние и он в это вошёл! Единственное, что могу 
сказать, то есть, пожалуйста! Сейчас. И… Там тебя не все видят, выйдешь сюда потом.  

И я хочу представить второго Теурга, который к концу года сложился, мы поздравляли 
с Главами Подразделений – это Нина Абрамова, Астана (аплодисменты в зале), пожалуйста! 
Нина, спасибо большое! Нина – Глава Подразделения Астана, Казахстан, кто там с 
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географией не дружит. И ещё, Нина, можно, сиди, сиди, я честно, я так это… насчёт Нины. 
Всем говорю: Нина вот в этом году – у неё буквально в ближайшее время 70-летие 
(аплодисменты в зале). Поздравляем! 

 А теперь, немощные 60-летние, попробуйте мне сказать, что в вашем возрасте вы не 
сможете стать Теургом. Это пощёчина вам, потому что в 70 лет, на грани до дня рождения, 
человек смог стать Теургом. Вот сейчас летом у неё день рождения, 70-летие – юбилей. В 70 
лет стали Теургом, глубоко проникаясь Синтезом, при этом никто так и не может понять, как 
она этим занимается. Это как нормально. Всё.  

Я специально хочу это подчеркнуть! В 70 лет! А мне подходят и говорят: «Мне уже 60 
почти и я не знаю, как я здесь выживу!» (Смех в зале). Так что большое спасибо Нине 
(аплодисменты в зале). Вы тут устроили нам – во! Во! 

Поэтому когда я на некоторых Синтезах говорю, что у нас все возрасты восходят, мне 
сидят, кивают в возрасте люди: ну, да-да!  

Вот теперь убедитесь в этом! Убедитесь в этом! 
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День 3 
 
Итак, добрый день. Мы продолжаем 3-й день Съезда. Активируемся на следующие 

виды восхождения нашей реализации и продолжаем нашу подготовку метагалактически , 
то есть у нас сегодня такое, продолжение метагалактического тренда наших разработок. 

Но вначале я скажу интересную вещь, потому что, может быть, вы где-то там что-то 
говорите, а… начинается реакция окружающей среды. Дело в том, что у нас так интересно 
совпало: «Метагалактическое Агентство Информации» по названию и «Московский 
авиационный институт» – оба МАИ. Ну и от кого-то из вас местные служащие этого ДК 
услышали, что мы тоже МАИ (смех в зале), и подумали, что мы тут «подсиживаем». Я шучу, 
я не хочу обижать никого, я пошутил. 

Так вот, проблема в том, что у нас МАИ ИВДИВО, официально. Вот попробуйте 
дополнять это слово, чтоб не напрягать местное население. И у нас не институт, а Агентство 
Информации. Мы-то это понимаем, но, как бы… Есть такое понятие, что бренд. МАИ – это 
бренд России, то есть это один из знаменитейших институтов Советского Союза и России, 
старенький, древненький, тут даже по помещению это понятно. И понятно, вот эта 
брендовость, что мы тут зашли и типа на что-то намекаем, людей напрягает. Потому что они 
искренне служат институту, искренне в нём работают. Я  их  понимаю , сам такой – 
искренне служу, и тоже будет «чесаться». 

Поэтому, пожалуйста, или употребляйте МАИ ИВДИВО, или вообще забудьте эту 
аббревиатуру в таком, в простом  сленге в этом помещении. Не потому что мы плохо к 
чему-то относимся, просто из уважения к работникам института, которые наши тематики не 
особо должны знать, это корректно. Но мы должны уважать их взгляд на то, где они служат 
и работают. Понятно? 

Поэтому МАИ ИВДИВО и МАИ – это разные  организации, но так как мы привыкли в 
сленге «МАИ, МАИ, МАИ, май, май, май», – да? – «мир, труд, май» – да? Вот давайте 
отодвинем эту ситуацию от нас, чтобы она не повисла на нас. Мы, конечно, потом 
пообщаемся, проблем нет с этим, но просто, скорее всего, в вашем сленге вы что-то 
употребляете и…, и поехала соответствующая ситуация. Все услышали? 

Поэтому у нас МАИ ИВДИВО – это официальное, кстати, название. И как-то если 
будете это употреблять, пожалуйста, расширяйте буквенный запас свой с трёх на девять 
букв. Ну, ИВДИВО – это шесть букв, кто не знает, кстати. У нас бывает такое: «Сколько 
букв?», и человек считает: шесть. У нас – девять. Ладно, это такая прикольная ситуация, но 
мы пересекаемся иногда с этим. Вот с удивлением узнали, что вот ещё идёт и такая ситуация. 

 
Вопросы ночной подготовки 

 
Второй вопрос. У нас ночная подготовка, сегодня мы уже два вопроса разберём из 

ночной подготовки. И сразу честно скажу: после вчерашней самоорганизации 
Метагалактикой нас чуть попридавило. Поэтому если после первого дня нам сказано было: 
«великолепно, все…», после второго дня нам сказали: «ну, чуть ползали, ну, в принципе уже 
вялость пошла». То есть вы начали пресыщаться двумя  днями, и уже внутри пошла лёгкая 
вялость. Я не могу сказать, что у всех, это вот тенденция. Кому-то легко, кому-то тяжело – 
это такая общая тенденция. А у нас ещё три дня! Понимаете? 

Я к тому, что если тенденция продолжится, завтра мы вообще будем ползать. Не 
вариант! А у нас ещё и пятый  день, который обычно такой пиковый, а мы идём на пик, а мы 
уже устали идти на пик! Мы так, треть прошли. 

 
Компактификация накоплений 

 
Поэтому такое предложение: все ваши накопления разного типа: Огонь, Дух, Свет, 

Энергия, … вниз – по специфике; субъядерность … разных видов – по специфике; 
мерностные … – по специфике; ваши знания, кстати, по специфике, знания, по тематике вы 
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должны компактифицировать. Действует старый древний принцип: опустошись, и Отец 
тебя заполнит. 

Давайте расширим этот взгляд. А новое выражение материи в виде Метагалактики 
вас сможет заполнить, если вы переполнены? Это риторический вопрос. И вот если нам 
говорят, что тенденция какая-то ослабленная и мы начинаем ползать, это лишь говорит о 
том, что нас переполняет некое выражение больше , чем мы способны впитать и усвоить. 
Здесь не надо ни от чего освобождаться (в зале чихнули), – спасибо, точно. Не надо 
освобождаться ни от чего. Всё, что нужно, уже освобождено, и лишнее из вас само убежит. 
Мы тут уже пережигали, мы тут выходили, занимались специально практикой для этого зала, 
после нас здесь сложные выражения бывают. И вот, – атмосфера сейчас чистейшая, – нужна  
компактификация  в вас, причём чётко названо: Огня, субъядерности… 
Компактифицируем весь Огонь… 

Вот я сейчас с экзамена, мы тренировались, как сдавать экзамен, да? Есть такое 
понятие: вот я на 100% заполнен Огнём, любым. Понятно, что это по подготовке, по 
качеству, по силе – разный Огонь, ну, в принципе у каждого просто свой Огонь. Свой Огонь, 
который выдерживает это тело, объём Огня. 

 
Научные данные: человек на 25% состоит из Огня 

 
Кстати, пока не забыл, а то я два раза забываю. Проведены научные исследования, 

научные , специально хочу сказать, никакой теории. По-моему, в Южной Корее. Тематика 
шла оттуда, это была группа США и Южной Кореи, и там ещё другие страны. Они доказали, 
что человек, – вслушайтесь! – на 25% состоит из огня. Они так это и написали. Они сказали, 
что это какая-то специфическая субстанция, без которой в нашем теле ничего не возможно. 
Поищите в интернете, я прочёл это интернетным способом. Очень интересно! Может быть, 
это какой-то там фейк типа иллюзии, но вообще-то, судя по званиям, более-менее солидные 
люди это сообщали. Понимаете? Соответственно, если они проводили много лет 
исследования и доказали, что в теле человека есть огонь… 

Я упрощу ситуацию, чтобы у вас не было «головняка». 
Есть такое понятие – стихия Огня. Для обычных ученых – то же пламя, – да? – те же 

термоядерные реакции, условно – это стихия Огня, это реально. Если тело человека состоит 
из огня, они это исследовали вполне материальным способом. Самое главное, что они 
доказали, что огонь есть в теле. Что такое 25% – я не смог вникнуть, у них там сложная 
методика, я не вник по их методам. Может быть от массы, может быть, ещё от каких-то 
параметров. Главное, что доказано, что в теле есть огонь. Материалистически.  

Это очень хорошо. Это такой большой шаг вперёд на наше будущее. Почему? Если мы 
знаем, что Огонь компактифицируется в мерности, то они доказали, что наше тело живёт 
многими мерностями. И заполнение Огнём любого типа, это, в принципе, мерностные 
взаимодействия. Ну, с точки зрения Философии Синтеза. С точки зрения нашей 
Метагалактической парадигмы. И вот попробуйте на это расширить мышление. 

 
Компактификация Огня 

 
В итоге если вас вчера здесь поддавило (в зале чихнули), – спасибо, точно, – у нас 

заполнилось всё тело Огнём, а больше заполняться нечем. И давит  только потому, что хочет 
войти, а у нас уже из ушей тянется всё и говорит: неа. Знаете: «я готова взять»  – «установка 
на добро», но вы не видите, что брать некуда. Знаете, как в магазине: тележка уже полная, а 
хочется ещё зять, потому что тебя понесло. Ты берёшь вторую тележку. А здесь тележка 
одна (смех в зале.) Ну, большую тележку берёшь. А здесь тележка не меняется. Поэтому… 

Я специально это говорю! Это на самом деле серьёзно. То есть ваши представления вам 
мешают. Вы должны понимать, что тело с любым  количеством Частей – это 
ограниченный  ресурс. В смысле пропорции – они заданы. Это ограниченный ресурс. А 
значит, мы должны уметь компактифицировать ,  съезжаясь на какие-то пиковые события, 
то, что в нас есть, чтобы пойти дальше. Сейчас как раз тот самый случай. 
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Вы извините, некоторые меня поняли давно, а некоторые только сейчас сообразили. 
Кто-то мне сигналит: «Да мы уже поняли». Это ты понял. У нас здесь разная  подготовка 
находится, и кому-то только намекни «компактификация» – он сразу сделал, а кому-то надо 
объяснить, что это такое. Ни плохо, ни хорошо, подготовка разная. Кто-то, извините, 10 лет 
этим занимается, а кто-то только первый раз приехал. 

Поэтому компактификация – это уменьшение плотности  Огня в теле. 
То есть вот у меня 100% Огня со своей плотностью. Значит я, понижая этот Огонь 

минимум до пояса, уплотняю  его . И плотность всего тела становится плотностью до пояса. 
Потом вот этой плотностью оставшейся я заполняюсь сейчас в любой практике 
Метагалактикой. Самим заполняться не надо. Ну в смысле опустошись, и Отец тебя заполнит 
– он тебе отправит то, что тебе надо. 

 
Источник вашей Воли 

 
Вы это делаете и с Огнём, и с Субъядерностью внутри себя, – тренируйтесь вот прям 

пока я буду тут рассказывать тему, – и с Синтезом. Ещё такая уникальная вещь: и с Волей.  
Как с Волей? Воля из чего состоит? – Из Огня. Но это уже не совсем Огонь. Есть вот 

Огонь сам по себе, а есть Огонь, оформившийся Волей. И у некоторых из вас старовата Воля. 
Такая «дряхлая старушка в молодом теле». Она, конечно, тащится, что она в вашем теле, эта 
«дряхлая старушка», но вы как-то действуете Волей даже не прошлых лет, а некоторые – 
прошлых эпох. 

Смотрите, как я вас удивил! А вы никогда не контролировали, откуда источник вашей 
Воли? Не, я понимаю, что всё от Отца. Ну, в смысле, вот… ваши тенденции волевые – это 
что? Это от чего? Это от кого? Есть и от «чего»! Я встречал волю от предмета, и человек 
вёлся на неё и был в кайфе. От предмета? – Минерал. «Меня этот камешек защищает и 
чистит» (изображает, как будто смотрит на кольцо на пальце). У меня нет камешка. Ну, 
вот: «защищает и чистит». Если он тебя защищает – это предметная  воля, которая давит на 
твою. Ты не свободен волей, а под предметом находишься. Его можно назвать объектом, 
если он сам по себе. Но если он на тебя давит – это уже предмет взаимодействий и давления 
на тебя. Поэтому если вы под камнем «себя чистите», как «под Лениным» в Советском 
Союзе, который тоже был скульптурой, то, извините, у вас предметная  воля. Это «что», а 
не «кто». Это вообще нонсенс и некорректность. 

Я не шучу! У нас тут и Школа Литологии находится. Литологические практики. Это 
хорошая вещь для здоровья, но не когда воля камней выше твоей. Понятно, да? То есть, есть 
грань, когда здоровье полезно, а воля, извините, вредна. Эманации камней полезны, – ну, 
обмен, у нас всё равно, мы состоим…, кости из кальция состоят, – а воля  этих камней на нас 
– вредна. 

Вы скажете: что значит воля? Какая воля в камнях? Ну, извините, наука признаёт, что 
каждый объект, субъект материи имеет свою элементарную сознательность, имеет свою 
элементарную информативность. Сейчас даже подходят к тому, что есть элементарный 
разум. Я специально сказал «субъект» и «объект» материи. Потому что субъект – это и 
дерево для меня, и животное для меня. А для некоторых учёных это не субъект, и мы с ними 
спорим на эту тему. Это уже научное знание. Понимаете?  

Вчера научная конференция у нас была, поэтому мы, как бы, продолжаем чуть 
тематику. И вот мы считаем, что если появился отдельный субъект или объект, живущий и 
самоорганизующийся по своим законам – он имеет собственный элемент воли . 

Отдельно растущее дерево… О! Отдельно созданный букет цветов. Если это живые 
цветы – у каждого цветка свой элемент воли, в синтезе цветков рождается вообще-то даже 
воля этого букета. Она маленькая. Вы сейчас посмотрите и скажете: «Да, я не замечаю». Но 
если вы настроитесь на «низенько-низенько», вы её заметите. Она тут еле теплится. Она 
кайфует от нашей Воли. Но для некоторых несчастных человеческих созданий, которые не 
имеют собственную волю, эта воля будет великая . Они подходят к букету и говорят: «Ах, 
какой красивый! Мне бы стать такой». И эта воля начинает действовать на вас. Вот, лёгкая 
автоматика, «вначале было Слово», вы попадаете под эффект воли. 
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И вот некоторым из вас, надо скомпактифицировать Волю и слегка отойти от той воли, 
под которой вы бродите. 

Некоторые любят кошечку, некоторые любят собачку, они на вас влияют, вы о них 
думаете, вы от них зависите. Воля собаки – на вас. Я знаю, у нас дома во дворе собака, 
поэтому… Мы любим друг друга, но … мягко говоря, или вы главный, или вы в стае собаки 
– это психология собаки. С кошкой полегче, но там ещё интереснее – вы бродите вдвоём 
друг вокруг друга сами по себе (смеётся). 

Поэтому, пожалуйста, компактификация Воли, чтобы пришла новая Воля 
Метагалактики. Я специально это проговорил – у вас проблемы некоторые на этом. Это не 
значит, что не надо уважать собаку или кошку. 

Вы должны думать  об этих вещах, потому что иногда вы попадаете эффектом 
взаимодействия под какие-то ненужные влияния. Не замечаете этого – в подсознании это 
откладывается и это начинает мешать лично  вам по-человечески расти. 

 
Философ Синтеза – Человек высокой образованности 

 
Ну и почему нужно компактифицировать Волю? 4096 Частей – это 4096 видов  Воли. 

И у каждой Части должна быть своя Воля, чтобы мы были дееспособны  этой Волей. 
Вот вы знаете стандарт: дееспособность начинается с Воли. 

Пример проблемы. Ночная подготовка. Вы – Философы Синтеза. Вы этим восходите 
по-человечески. Человек состоит из 4096-ти Частей. Насколько  вы Философией Синтеза 
восходите всеми Частями? Смотрите, половина зала так не думала. 

Ну, Философ Синтеза – это Человек высокой  подготовки. Что значит «высокая 
подготовка»? Во всей прошлой эпохе любая философия под высокой подготовкой имела в 
виду развитие тех или иных Частей, тех или иных специфик  в Человеке, соответствующих 
Частям.  

Допустим, пример. Диалектика, Гегель. Какой Части соответствует? Я не спрашиваю 
тех, кто не знает философию – вы учитесь. А я специально о диалектике, потому что все 
говорят «диалектика», но ведь Гегель имел в виду ещё и какую-то Часть, когда её 
разрабатывал. 

Пример. Категорический императив Канта. Кто знает Канта, сразу – Разум. Но у Гегеля 
была или у Канта «Критика чистого Разума». Или у кого-то другого?! (Смеётся) Я вам 
подсказал. 

Диалектика предыдущей эпохи – это преодоление неразумности  в  разумность . 
«Лектос» – это, вообще-то, «знание» в какой-то мере. Ну, там, специфика перевода. А Со-
знание в предыдущей эпохе вертелось вокруг Разума. То есть эти две Части были 
неразличаемы людьми предыдущих подготовок, это мы с вами научились различать 
Сознание и Разум. В буддизме занимались Сознанием, но Разум не видели, у них тоже была 
проблема. Поэтому если мы говорим о диалектике  – это развитие Разума и специфик 6-го 
горизонта: от Интеллекта, и пошли... Вопрос, какая диалектика. Ну, диалектика тоже бывает 
разная. 

И вот вы берёте любое слово, и вначале  вы должны определиться, какая Часть на него 
реагирует, а не вообще рассуждаете на тему «что такое диалектика». Я понимаю, что вы не 
рассуждаете иногда на эту тему, но иногда надо. 

Я напоминаю, что Философия Синтеза – это Философия русского космизма. 
Некоторые философы с этим не согласны, но это их проблема. Главное, что история Планеты 
с этим согласна, да? 

А дальше страшное слово: «диалектический материализм» Советского Союза (в зале 
чихнули), – спасибо, точно. Я продолжаю тему, это ночная подготовка, это «головняк». 

И только третье  – это собственно та Метагалактическая философия, которую мы 
разрабатываем собою в продолжении космичности  и  диалектичности  (в зале чихнули). 
Спасибо, точно. 

Что такое Метагалактика? – Диалектика космоса. По-другому скажу. Философия 
русского космизма – космический диалектизм в цельном иерархическом явлении. 
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Практика Познания 

 
Мы сегодня будем чуть мучится – мы сегодня продолжаем научную конференцию. Я 

без шуток! Съезд запланирован так, что то, что вчера началось, на следующем пленарном 
заседании, то есть сейчас, вот эти четыре часа, частично продолжается. А так как Наука – это 
10-й вид из 16-ти развиваемых нами Организаций, а десятка начинается с Нити Синтеза и на 
вершине заканчивается – чем? – в 64-рице, допустим. – Омегой. То Омегу без научности 
знания, элементов научности, познать нельзя. А у нас с вами четвёртая Практика теперь как 
называется? Из базовых причём, из первых 16-ти. Нет, уже не Мысль, уже не Мышление – 
это всё мелочи. Мышление отдалось практикой в Часть . А базовая практика называется 
Познание. Если учесть, что четвёртая Организация у нас Метагалактический Синтез и 
базовая практика у него – Познание…. 

Базовые Практики – это 16 фактически там, сами знаете, где. В 64-рице изначальной, 
базовые. За Материей. Первая 16-рица Материи – от Физики, до Метагалактики. И вот 16 
базовых Практик  разрабатывают Материю Метагалактики, а мы, входя в эти 
Практики, получаем соответствующую соорганизацию Материи Метагалактики. И вот 
чтобы соорганизоваться с четвертым видом Материи нам необходимо Познание. 
Четвёртый вид Материи у нас какой? – Галактика. В нашем варианте жизни  в этом секторе 
Метагалактики у нас Галактика Млечного Пути. 

Смотрите, как у некоторых трещат мозги. А мы должны более-менее легко такие вещи 
– что? – синтезировать. И то, что мы раньше этим не занимались, это не значит, что от нас 
это не потребуется. Я ж напоминаю: новая эпоха – это эпоха сциентизма, то есть знания и 
веры, равновесия. Но знание вперёд, потому что если ты не знаешь, но поверишь – ты 
станешь фанатиком. Этого по жизни полно. Фанатов разных аббревиатур и мыслей – ужас 
сколько. Опасно даже! Это зацикливает. Этого не должно быть. 

Поэтому если мы говорим о Синтезе, мы должны уметь синтезировать разные  
параметры ,  известные нам. Так вот, в ночной подготовке вас давило  только то, что после 
научной конференции Владыки с вами начали разбирать хитрую штуку – синтезирование 
разных параметров вашего знания Синтеза. 

Я специально говорю «разных параметров», не разных знаний даже. Вот Галактика – 
вот это параметр. С одной стороны Галактика, с другой стороны, понимая слово 
«Галактика», мы начинаем входить в некие параметры осмысления галактического космоса. 
То есть зная это слово я могу думать  о космосе, не зная это слово, я могу потеряться в нём. 
То есть нам нужны границы, параметры. 

 
Переформатировать свой взгляд 

 
Галактика – четвёртый вид Материи. По нашей специфике. Познание – четвёртая 

практика. Значит, минимум, наше познание (Галактики – ред.) должно начинаться с 
галактических восприятий. Подключаем историю, вспоминаем, что в галактике жили люди 
галактики, которые в древних эпосах именовались богами... А, некоторые говорят: учёные 
это не признают. А вы какую науку имеете в виду? 

А вот я культуролог по специфике первого образования, у меня там написана такая 
штучка. А это значит изучение любых эпосов, любых этнографических материалов, и взять 
это за основу как некий мифологический, – внимание, дальше хитрое слово, – 
синкретический  взгляд этого народа или нации в мифе на окружающую реальность. И 
когда в древних мифах и эпосах писали о богах, они писали как-то в рамках галактики. Люди 
шире не мыслили. 

И Ману, известная нам личность, – или не личность, а звание, – это вообще-то раньше 
был представитель людей галактики. А в просторечии, так как Ману – представитель людей 
Галактики – был в Доме Отца, – высоковато, тяжеловато, не каждый праведник туда попадёт, 
– этих существ именовали богами. Но принципиально этнографически… 
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Японская эскадрилья, которая стояла на островах Полинезии… полинезийцы, которые 
там ловили рыбу, этих японцев называли богами. Потому что лечили, кормили, 
взаимодействовали божественно с женским населением, потому что долго стояли на острове, 
развивали, то есть знали такое, чего полинезийцы далеко не знали. Поэтому у них было одно 
понимание: «великие боги, которые улетели и к нам вернутся». Когда американский 
этнограф увидел аппарат, на котором улетели… Это был самолёт японский второй мировой 
войны, который не взлетел. Его два года посвящали, чтоб показать этот аппарат. 
Американский этнограф думал, что увидит упавшую НЛО. Когда его довели, – после 
двухгодичных посвящений , чтоб было понятно, – до японского аэродрома, где стоял 
поломанный японский деревянный самолёт, – ну, кто не знает, они в то время были 
специфического строения, – он получил самое высокое «посвящение» (смех в зале). Полный 
экстаз! Два года потери времени. Он-то мыслил об НЛО! Он не учёл уровень сознания 
полинезийцев, которые синтезировали  реальность из других источников, они по-другому 
мыслили. 

Я ни плохо, ни хорошо говорю о полинезийцах. Это факт, это знаменитый 
этнографический факт. Поэтому когда мы читаем древний эпос о богах – боги могли себя 
вполне называть людьми. Но окружающие  люди, видя их уровень подготовки, знаний, 
технологий, говорили: «это боги». Потому что выпил таблеточку – чихание прошло. А у 
обычных людей, чтоб чихание прошло, надо столько всего делать. И тряпочки 
прикладывать, и греться, и чистятся несколько дней, и ещё не всегда пройдёт. Боги! 
Положил на язык что-то, и всё прошло, это ж только божественный вариант. Ну просто вот, 
переключитесь! 

Вы скажете: о чём это я? Вы этим живёте. Мы с вами как полинезийцы в космосе. Вы, 
выходя в космос, вы не достойные  люди, которые должны изучать и управлять космосом, а 
как полинезийцы – ищете каких-то богов, каких-то инопланетян, каких-то ещё деятелей, 
которые – что? – выше  вас по подготовке. Да я понимаю, что даже сидящие в зале кто-то 
ниже, кто-то выше по подготовке. Причём это всё равностно, потому что возьми вашу 
профессию – ты явно будешь выше всех по подготовке – ты профессионал. Возьми что-то 
другое – будешь ниже по подготовке, потому что ты это не знаешь. И каждый из нас разный, 
и подготовка разная. 

Внимание, вы выходите в космос, там то же самое. То, что вверху, то и внизу, там то же 
самое! Чего вы там обожествляете? Чего именно? А кого? А если вы ещё и не видите, не 
действуете, у вас неподготовленные инструменты Частей для этого – вы щупаете слона и 
говорите: «это бог». Думаете, что это Ганешек, а на самом деле это мамонт, ходячий на 
астрале, слон в смысле. 

Смотрите, в каком вы шоке! Внимание! Вы закон знаете: «то, что вверху, то и внизу»? 
Знаете. Слоны есть на астральном выражении Реальности? Ну вот, кто-то чихнул – наверное, 
видел. (Смех в зале). А знаете, почему вам не показывают? Потому что вы настолько 
увлечены, что если вы увидите слона, скажете: «Ганешек». Вам даже в голову не придёт, что 
это обычный слон, но только ракурсом  астральной материи. 

Вот это проблема ночной подготовки: нам надо переформатировать свои взгляды . И 
когда вы компактифицируете Волю, вы выходите вот из таких ужасно обожествлённых 
вещей. 

 
Янский Синтез 

 
Я не отменяю, что есть высшие существа, которые руководят Метагалактикой, 

Галактикой, Планетой. Но есть один анекдот, который мы должны запомнить: нет Отца, 
который ранее не был бы Человеком. Логический вывод: Отцы набираются из людей, а 
Матери – тоже из людей, только женского пола. Правда страшный вывод? Ну в принципе он 
правильный, потому что… Извините, это не наш текст, это известно из предыдущих 
историй. 

Ну что? Из кого будем Отцов набирать? (Смех в зале) Я не шучу. 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

95 

У нас вчера впервые за все годы Синтеза собрались яни. Я вам сообщаю радостную 
новость. Не, новость очень шикарная. У нас наконец-таки появился Янский Синтез. Чтоб 
было ещё смешнее – яней собирала дама. Мне Владыка это не поручил, сказал: «Не твоё. Ты, 
пожалуйста, в материи зажигай». Ну, яни зажигают в материи, а вот дамы зажигают в Огне. 
Я даже: «А-а-а-а-а». Владыка говорит: «Гуляй, гуляй, у тебя другие совещания». Даже на 
мужское совещание меня не пустил, я даже начал думать, мужчина ли я (смеётся). 

Так вот, вам великолепная новость: у нас появился Янский Синтез, и за 120, 118 где-то 
лет, плюс-минус, у нас впервые восстановился Янский принцип на Планете 
(аплодисменты в зале) после 1899-го года, когда Отец с командой Владык-яней с Планеты 
ушёл. 

Внимание! Это не значит, что не действовала янская биология, иначе бы мы вымерли 
все. Понимаете, да, о чём я? Это не значит, что мужчины не рождались или, там, они не были 
мужественны. Тут столько войн было, что мужество и Дух рос. Я не об этом. Я говорю о 
Янском  принципе  на  Планете ,  который ,  собственно ,  рождает  мужественность ,  
ибо Отец вначале мужчина, и у него есть ещё Мать – женщина. И хотя в Отце и мужское, и 
женское есть, но у нас есть интересный стандарт Синтеза: вот внешне я мужчина, а внутри я 
женственен. Это диалектика, и тогда я целен. И внутренним  состоянием мне легче 
общаться с дамами, внешним – с мужчинами. Ну, к мужчинам я обязан быть внешне  чуть-
чуть, по-мужски с ними чуть-чуть общаться. А с дамами – внутренне общаться. 

У дам – наоборот. Внешне вы дамы, а внутри – мужик в юбке (смех в зале). Извините. 
Ну, не все такие. А внутри у вас есть мужественность . Некоторые внешне  её выражают 
дамы, и вы ошибаетесь. Начиная внешне выражаться мужественностью внутренней, вы 
перестаёте внешне быть дамой и становитесь мужиком в юбке. Может, красивым, может, 
эффективным, но всё-таки мужиком в юбке. А вот если это внутри  остаётся как 
мужественный  процесс, то внешне растёт красота дамскости – женскости. Ну, мужчинам 
это нравится. 

Дамы, – мужчины молчат, – что я имею в виду сейчас? Думаем. Вспоминаем все 
принципы Синтеза и синтезируем их. Ну, вы должны проникнуться Синтезом и 
расшифровать, что вам сейчас поясняют вне  меня. 

Объясняю: если у нас восстановился Янский Синтез – у дам восстановился 
внутренний мир, которого все эти 120 лет не было. Ну, дама вовне – женщина, а внутри – 
мужественный  процесс, который относится к янскости. Не к мужицкости , а к специфике 
Духа янскостью . Понимаете? 

А нам, мужикам, тоже везёт. Внешняя активация мужественности наконец-таки 
устоялась. Здесь не имеется ввиду, что мужиков не было, я о другом – об  эманациях  Отца  
через  каждого  мужчину . И когда мы читаем тексты до 1899-го года, нам так нравится 
некоторых мужчин читать, а потом как-то вот… У кого-то это было, кто-то лично сам 
наработал и продолжал в этом быть. Но в массовом  порядке это стало исчезать. Нам это, 
как бы, не хватало. И вот теперь этот принцип восстановлен. 

Так что, дамы, и вам повезло: Янский принцип рождает вашу более высокую 
внутреннюю  специфику развития. Но а мужикам и понятно повезло: наконец-таки из нас 
эманирует «мужицкость». Бедные европейцы (смех в зале), при всём уважении к ним. 
Потому что если из мужиков пойдёт эманировать мужественность, их гипер-голубизм 
толерантности, – кстати, дамы, и гипер-розовая толерантность, – как-то будет быстро 
заканчиваться, в смысле – конфликтовать с естеством природы.  

Это крайне  важный  вариант. Я сейчас скажу медицинские данные, они, может быть, 
специфичны, но правильные. В мире растёт понижаемость рождаемости из-за мужчин 
понижением активности сперматозоидов. Это научные данные. ВОЗ1 бьёт там тревогу на эту 
тему. Это отсутствие мужественности. Это врачи наши, здесь сидящие, знают, ну, кто 
специалист в этом чуть-чуть. И проблема не только в медицине. Это экология, это питание, 
это психология, там много ещё факторов. Но проблема в том, что это вот всё вместе  можно 

                                                           
1 ВОЗ – Всемирная Организация Здравоохранения 
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назвать в  Духе ,  – концентрация Духа как в Воле, – янскостью . Потому что нет янскости – 
и нет живчиков, которые бегают правильно. Я по-народному сказал. Понимаете? 

Поэтому восстановление янскости – это ещё и, – внимание! – преодоление  
деградации  Человечества  – со вчерашнего дня – на перспективу его развития. Если до 
этого мы ещё думали, как преодолеть знаменитый демографический кризис, когда детей 
рождается всё меньше, и проблема не только в дамах, а ещё и в мужчинах. Дам- то больше 
на планете. И в мужчинах проблем больше оказалось, чем в дамах. Но это мало кто говорит. 
Мужчины в основном это исследуют, и им неудобно дамам говорить, что в них проблем-то 
больше. 

Так вот, янскость  предполагает  повышенную  активность  и рост  человечества 
дальше. 

Так что мы вчера сделали очень большое дело, – команда мужчин, я в этом не 
участвовал, мы – просто вот все вместе, – преодолев  этот 120-летний кризис. Хотя так не 
кажется: за 120 лет из одного миллиарда выросло семь миллиардов. Вопрос общей 
тенденции. Выросло-то выросло, а пойдёт ли дальше – ещё вопрос. Здесь не количество 
имеется в виду, а качественно  мужественность, качество мужественности. 

Ну и самый хитрый ответ, последний. Я больше ничего не буду говорить, я просто 
сообщаю важность. 

Дамы, тоже самое попробуйте внутри оценить, что в вас эффект внутренней  
организации теперь будет более синтезированным, более концентрированным, у вас будет 
больше  возможности двигаться внутри и внутренне, даже Частями. Это янскость. Мужчины 
– понятно, мы будем это разрабатывать. 

Но Владыка вчера после этой работы, – мы там обсуждали, что там, как там 
происходит, – нам утвердили 10-й вид Синтеза – Янский Синтез. Это анекдот, чтоб на меня 
не смотрели. Мне не утвердили его вести (смеётся), так что это не моё. Но у нас, я считаю 
количество Синтезов, которыми мы владеем там: Детский Синтез, Молодёжный Синтез, … – 
семь видов Синтеза, которые вы по Распоряжениям можете знать. И вот у нас это девять 
было видов, и мы вошли вчера ещё в 10-й вид Синтеза, который будет называется Янским 
Синтезом. 

Чтоб вы на меня не смотрели удивлённо, для меня это лишний «головняк», надо кого-
то готовить, чтобы его выражать. Там сложная специфика. Я лишь просто говорю, что это 
есть . Только, пожалуйста, яни и ини, ко мне не бежите: «Можно я?» Мы ещё будем думать, 
что с этим делать, ладно? Мы просто не готовы. Нам утвердили это как фиксацию. И мы 
должны это ещё – что? – разработать. 

У нас Детский Синтез так начинался – с одного Служащего, который здесь находится. 
Вот он год разрабатывался. Потом мы вошли в это. И по чуть-чуть, по чуть-чуть, потом 
Молодёжный также вот, поэтапно. Поэтому нам надо энное количество времени, чтоб 
разработаться . Чтоб не болтать об этом, а реально это был Янский  Синтез, а не Синтез . 
Ну, если с Детским понятно, по детской психологии, то с янскостью не понятно. 

 
Принцип Отцовскости на Планете восстановлен 

 
И вот второй вопрос, что в ночной подготовке кроме синтезирования  и 

компактификации, включая Волю, всем на радостях, Иерархия нас поздравляла, и вас тоже с 
этим ночью. Нас – потому что мы это визуально видим, а ночью было поздравление всех нас 
с этим достижением. 

Кто не понял, окончательно принцип Отцовскости на Планете восстановлен. Не 
только Отец там  и нами  здесь или подготовленными  людьми здесь, кто не понял, да? Ну, 
там, в разных религиях есть люди, которые верят Отцу, выражают его. Есть просто люди 
светской веры, которые верят в Отца или во что-то высшее, выражают его, да? Ну, вера 
бывает разная. А есть ещё Янский  принцип  Отца , который теперь будет 
стимулировать  природу и людей на развитие. И вот если раньше нужно было верить  в 
Отца, выражать его, и как бы есть, а вокруг Мать природа, то есть все в Матери, и только 
выражая Отца собою верящий человек был в Отце, то восстановление Янского принципа 
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означает, что вся окружающая природа и Планета теперь в Отце независимо  от  веры  
человека . Это очень хорошо. 

Просто верю я или не верю – это десятое дело. Один говорит, что верю, на самом деле 
нет. Другой говорит «не верю», а на самом деле верит. Такой прикол нашего городка. 
Обычно наоборот. Помните: мысль изреченная есть ложь? Это не Пушкин. Очень 
знаменитое выражение. Поэтому когда ты говоришь, что веришь – чаще всего не факт: ты 
прикрываешься словами об этом. Бывает и верит, но это вот…. А вот Янский принцип – это 
не  важно  – веришь ты, не веришь – это Отец в природе  вещей. 

Почему я так радуюсь Отцу? Потому что Отец – это бешенная динамика толчка 
развития. То есть Мать поддерживает, сохраняет, может быть, воспитывает. Но она не 
толкает вперёд. Знаете такое, нет эволюционной  тяговой силы. А так как в Метагалактике 
16 эволюций, а мы на планете привыкли к одной, нам нужна была мощь-тяга. Тяга, тяма 
помните наша? Тяма, которая стала частью Живы – Мощь. Тяма эволюционной силы, 
которая нас тянет. Так вот, это Янский принцип. 

И когда мы возжигаемся в Метагалактике 16-ю эволюциями, многим из вас не хватает 
Тямы , такой тяговой силы, эволюционной мощи внутренней, чтобы развиваться. Потому 
что мы так привыкли за все предыдущие тысячелетия и столетия. А последние 120 лет этого 
не было, мы выживали как могли. Это тот самый век Кали-юги. Он закончился раньше, но 
вы знаете такое – поэтапно восстанавливаются отдельные тенденции, когда энная группа 
лиц, в данном случае наш Съезд, готова этот принцип, – внимание! – применить  и 
правильно войти. То есть на ком-то должна быть проверка. 

Нам повезло, вчера проверка была на нас. Именно повезло. Не было никаких решений 
на Съезд, что это надо делать. Это возникло вчера спонтанно , буквально вот какой-то 
волной. Мы быстренько собрали команду, и у нас получилось в это войти. Увидели? Ну вот 
так идёт проверка, если есть готовые люди, которые успевают на это реагировать. Мы 
сложили. 

И ночью вас проверяли на этот Янский принцип и тяговую силу. Знаете, что 
получилось? – Получился янский принцип, всех потянуло. И в основном Владыки взяли и 
тащили вас, знаете, так… (смех в зале) Причём, вы не шли, вы лежали. Слово «рук не 
хватит» – это не для Владык. Они поле включили, за волосы полем... И вы говорили: «Тяните 
меня, тяните, я на всё готова». Примерно было такое состояние. Отсюда у вас внутри некое 
сложное состояния с утра, где надо скомпоктифицироваться, и некоторые дамы… Яням не 
говорю, потому что вы все вчера были все в практике и… вам деваться было некуда, вы 
взяли. Дамы, а вам было куда деваться, вы в этой практике не были, и ночью  эта  практика  
добежала  до вас. И янский принцип решил внутрь дамы нырнуть, а дама говорит: «Куда?» 
Во! Вы меня поняли! «Куда ты собрался? Я тут дама и внутри!» Дама снаружи, дама внутри 
– Папы нету. Папа говорит: «Как?!» А дама ещё выбегает к папе: «Папа, дай»! Внутри дама, 
снаружи дама, Папа спрашивает: «Куда»? И начинаются пикантности, фривольности, всякие 
глупости. Потому что должно быть внутреннее состояние янскости, понимаете? Всё. 

В ухо дай в смысле. Ну а куда ещё? По лицу даму неудобно, а в ухо нормально (смех в 
зале). Это шутка, шутка, шутка! А то некоторые говорят: «Виталик такое сказал»! Вы 
понимаете, если ты внутри не в Янском принципе, а требуешь что-то, то реакция всё равно 
идёт. Ну, не от Отца, а от окружающего мира. И что-то начинается. 

И проблема  вторая в ночной подготовке: дамы, в вас – непринятие  Янского 
принципа собою. Более того, некоторые хотят выйти замуж, – здесь вполне себе красивые 
молодые леди ходят, – а подобное притягивает подобное. Вы скажете: «Как это, я женщина, 
и вдруг мужчина»? – А внутри должен быть Янский принцип, снаружи женственность, и 
тогда ваше внутренние подобие Янскости притягивает яня к вам или вас к яню. А если 
ты внутри дама и снаружи дама – ну, как бы, по физиологии притяжка идёт, а по 
внутреннему миру – нет. И потом дамы жалуются: «А меня с моим внутренним миром ни во 
что не ставят». А во что ставить, если там нет янскости? Слово «во что» само за себя 
говорит. Мне когда дама говорит: «Меня ни во что не ставят», я говорю: «Может ни в 
«кого»?» – «Ни во что!» Я говорю: «О! Тогда, в принципе, и говорить не о чем, потому что 
ты «что», а не «кто»!» Ну, понята разница. 
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И вот без янскости, дамы, при всём уважении к вам, даже если вы замужем, даже если у 
вас любовь и всё классно, – на Съезде есть такие, семейные пары сидят, всё классно, 
молодцы, – ну вот этой глубины  взаимопониманий иногда не хватает. У дам потому что 
отсутствует янскость, у мужчин потому что отсутствует иньскость, и ты тогда не понимаешь 
дам как ян. Ты больше введёшься на Янский принцип.  

Самое интересное, когда ты начинаешь понимать дам внутренне – они от тебя тоже 
шарахаются. Я долго не понимал, почему, теперь понимаю. Потому что внутри не хватает 
янскости. И если у мужчин иньскость осталась, потому что Мать-природа, то у женщины 120 
лет янскость телепалась. И если из предыдущих воплощений у вас это было  – вам повезло, 
вы это сопереживали. А вот у кого не было…. Поэтому по статистике очень много одиноких 
женщин. Не только из-за количества населения – внутри не было принципа янскости, нечем 
было сплавлять подобие. Диалектика! Мы же о ней вспомнили. Диалектический 
материализм, анекдот в этом. 

Вот эти две проблемы ночной подготовки я предлагаю сейчас решить. Я больше не 
буду на эту тему… Компактификация накоплений, чтобы заполниться, мы сейчас пойдём в 
первую практику, и, дамы, принцип Янскости внутри как выражение Отцовскости . С 
прямым смыслом: вы Отцовские или нет? Вы в Отцовскости  или нет? 

 
Ипостасность начинается с образованности 

 
Приведу маленький пример. Мне уже на двух совещаниях сообщили: а мы ипостасны. 

Я всегда спрашиваю: «Чем ипостасишь»? Чаще всего ставлю в тупик. Вот на совещании 
Высшей Школы образования мне пришлось даже ответить вот, – Высшей Школы, которая 
занимается образованием Синтезом, – если вы ипостасны, с чего начинается Ипостасность? 
Высшая Школа молчит, вы уже ответ знаете. С образованности. С образованности. Потому 
что вы можете ипостасно выразить Отца, Аватара собой, только если ты образован.  

И вот чем  ты  образован, то есть что понимаешь, что знаешь, чем владеешь, даже 
образован Верой, даже образован Сознанием, этим  ты  выразишь . Поэтому мы так в 
Высшей Школе развиваем образование и образованность. Чем ты образованнее  внутри, 
тем разработанней  твой  внутренний  мир , потому что «образ» – это «ваять образ» – 
образование. Это я как специалист вам говорю. И чем выше твоя образованность… Я 
специалист по образованию, лет 10, с дипломом вторым, понимаете? И чем ты 
образованнее… Я специально это говорю, потому что у некоторых: «Та, ты тут несёшь». − 
Да вы что? Я лекции на эту тему читал. И чем ты образованнее внутри, тем ты 
разработаннее внутри, тем богаче твои возможности внутри и тем выше и глубже твоя 
Ипостасность. Чем ты дремучее  внутри, тем меньше Ипостасность или она вообще 
невозможна . 

Поэтому заметьте: Ипостасность – 4-й горизонт, Мышление – это 4-й горизонт. 
Философия как наука о мышлении, да? – Это Философия Синтеза. Но Философия – это 9-й 
горизонт, не 1-й. И если мы не преодолеем нашу дремучесть  мысли, то Ипостасности не 
будет. Ипостасность – это 12 в 16-рице. Увидьте это! Если у вас не хватит образованности, 
то Ипостасность у вас будет по мере вашей подготовки . Слышали, что ты всё берёшь по 
мере подготовки? Но в современном языке подготовка – это образованность. Это не 
отменяет подготовку Посвящениями, Статусами или Творящим Синтезом. 

Ну давайте попроще, потому что слово «подготовка» – это и на сковороде готовишь 
пищу – подготовка, меня всегда это напрягало. А вот образованность – это уже эффект . Это 
уже цивилизованно звучит. Потому что слово «подготовка» − это немного для дремучих 
людей, которые по-другому слово «образование» не понимали. Не у всех было Рождение 
Свыше и Образ Отца не у всех входил соответствующей спецификой Евангелия, извините. 
Поэтому вместо образования была подготовка. А когда мы с вами решили вопрос Рождения 
Свыше и у нас Образ и подобие наконец-таки выровнялись, мы из слова «подготовка» 
переходим в «образование». 

Но анекдот в том, что многим, кто со мной стыковался из вас, чаще всего мы говорим: 
«подготовка», – образованности не хватает. Иерархической образованности не хватает. 
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Домашней образованности не хватает. И даже не хватает простой социальной, светской 
образованности. 

Поэтому, кстати, Владыка специалистов из ведущих наших команд отправил учиться 
на магистратуру, допустим, включая Главу ИВДИВО. Я давно это закончил, а Глава 
ИВДИВО недавно закончила вместе с командой Служащих. Некоторые продолжают учиться 
в аспирантуре, в магистратуре. Ну, высшее образование есть, повышают квалификацию. 
Владыка отправил, потому что не хватило образованности для более глубокой Ипостасности. 
Чувствуете анекдот?! Люди имели подготовку, образование, всё в порядке, они пошли 
дальше, потому что на каком-то этапе Ипостасность у них застряла, а надо расширяться. И 
где-то можно  расшириться самостоятельно, а где-то не получилось и пришлось идти 
образовываться. 

Внимание! Я вижу эффект и результат – поменялись, конкретно физически поменялись 
простым светским образованием в университетах, высших школах, там… Есть разные 
учебные заведения, у вас в городах свои. Ноу проблем, в ваших странах своих – ноу 
проблем. Я без шуток. Ипостасность развивается... 

И у нас есть такая хитрая практика – Самообразование. Ты занимаешься 
самообразованием? Некоторые говорят: «Да». Что делаешь? – «Читаю». 

Ну можно сказать, что «читаю» – это самообразование. На самом деле «читаю» – это 
чтение. Потому что то, что ты прочёл, ты не всегда запомнил, обдумал, то есть не 
самообразовывался. Ты прочёл – в смысле пробежал по тексту глазами. Что ты делаешь, 
когда читаешь? Глаза бегают. То есть смысл ты не обязательно взял. 

И вот теперь представьте, что входит Янский принцип в вас как более высокая 
Ипостасность, правильно? Ну, Отец же Ипостасность для нас. Минимально. 12-й принцип. 
Выше – Отцовскость. А вам не хватает образованности на распознание новой янскости. 
Женщины, без обид, я не хочу вас обижать. А внутри женская дремучесть: слёз, соплей, 
приятий, неприятий, состояний, не состояний – всего. Я не к тому, что плохо иметь чувство, 
состояние, – нормально. Но я к тому, что не хватает или образованности, или 
компетентности, или разработанности, или ещё там… для более глубокой Ипостасности 
Янским  принципом  жизни, который вчера был восстановлен  на Планете. 

Я понимаю, что некоторые не смогут понять, как это происходит. Ребята, если вы 
придёте на ядерную станцию, вы тоже не поймёте, как это происходит. Ну, что-то там 
болтается, что-то там плавиться, и только специалисты понимают, что происходит. Я был на 
ядерном реакторе, и хоть я чуть-чуть процесс изучал, я до конца, – слово «до конца» это 
вообще легко сказано, – вообще ничего не понял. Ну, постоял. Я своё  сделал. Мне 
понравились там эманации. Пережигают всё! Я вообще советую: если хотите взойти, станьте 
над ядерным реактором (смех в зале). Не-не-не, защищённо  встаньте. Ты стоишь там 
защищённо, можно постоять и… ты потом выходишь и аж шатает – ты свободен от всего, ты 
готов заполниться заново. Очень полезная штука. 

Я подсказываю, потому что у нас несколько групп работают возле ядерных станций и 
даже на них. Ну как, город такой специфический. Можно там «позажигать». В смысле, не 
станцию возжигать, а чтобы она вас зажигала. Во! Заодно и защита повышается станции. 
Ладно. 

 
Принять Янский принцип 

 
Дамы, у вас чуть-чуть проблема: Янский принцип к вам стучится в голову, а вы не 

согласны его принять. Я вот уже полчаса разговариваю, все кивают, все улыбаются, все 
согласны, а голова не у всех открылась. На всякий случай. И некоторые говорят: «Я приняла 
янский принцип!» В смысле «взяла на грудь» (смех в зале). По-русски это специфически. Я 
надеюсь, все поняли, о чём я? Так, чтоб детям не рассказывать. Но это некорректно. 

Надо проникнуться  Янским принципом, а вы пытаетесь его испить. Испить не 
получится. Надо внутри состояться янскостью. Дамы, ваша проблема. Я не смогу её решить, 
даже сделав практику. Почему? Потому что делать практику – это поставить гвоздь и… и 
янскость входит. Но гвоздь, даже войдя, останется, потому что: «Не моё!» 
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Вы не обижаетесь, пожалуйста. Вопрос в том, что за 120 лет нас от этого отучили. А 
так как мы ещё прожили Советский Союз как вершина материи… Вершина материальности 
в хорошем смысле слова, в правильном, который вывел нас в космос – в другой вид материи. 
Тут всё великолепно. Но у нас остались привычки жить не янскостью, а иньскостью – 
материализмом . 

А Синтез – это выравнивание двух Начал – диалектика. 
Синтез – это диалектика Веры и Знаний. 
Синтез – это диалектика Материи и Огня – ОМ. 
Синтез – это диалектика Отца и Матери. 
Ну, допустим, диалектика: «Служи Отцу, живи Матерью», и наоборот «Служи Матери, 

живя Отцом». Те же самые слова. «Ты сейчас в чём?» Один принцип мужской, другой 
женский. Какой из них мужской, какой женский? 

И вот мы диалектически можем выбирать на каждый свой этап восхождения один из 
этих принципов. Они совершенно  разные, но по словам для нас вроде бы одинаковые. Но 
это совершенно разные: один из них женский, другой – мужской. Но при этом один 
действует внутренне, другой – внешне, смотря кто ты. Кто мужчина, кто женщина. У меня 
один из них внутри, другой – снаружи. У дам наоборот. А вот кто из них кто – это вопрос. 

Смотрите, как я запутал сразу. Я ещё руками (водит руками), это почти, почти это… 
(смеётся). Все потерялись чуть-чуть. Это диалектика  двух названий. Всё. А я дальше не 
буду, у нас практика. 

Дамы, в этой практике я «гвозди» забивать не хочу, я не хочу портить Янский принцип 
«гвоздями», вы должны сами, став перед Владыкой и Отцом, принять  Янский  
принцип . Я не говорю, что это тотально у всех. У кого-то получилось, у кого-то – нет. Но у 
нас закон: «один за всех, все за одного»! 

Мужчины, мы тоже скучать не будем. Пред Отцом мы вспыхиваем Янским принципом 
– поможем нашим дамам состояться внутри. Почему? «Один за всех, все за одного». Если мы 
отэманируем поле мужественности внешне, то дамы не смогут взять принцип Янскости 
внешне, как они привыкли: «иди я тебя обниму, мой милый!» 

Чаще всего, когда дам выводишь к Отцу: «Что ты хочешь делать с Отцом?» – «Обнять 
его». Дамы, вспомните, кто хотел обнять Отца или Владыку? Это значит, вы янскость берёте 
не внутренне, а внешне: «ух ты, мой маленький!..» Намёк понятен? Это не значит, что Отца 
нельзя обнимать. Это вполне дочеринское дело, вполне себе хорошее. Я специально говорю 
«дочеринское». Я сейчас о янскости. 

Поэтому, мужчины, мы будем с вами сейчас эманировать янскость на определённом 
этапе. Внешне . Угу?! А дамы будут брать это внутренне. То есть мы составим внешний 
баланс, чтоб внутри глубжее вошло. Ну до самых пяток желательно. Наоборот не будет 
сейчас, нам надо активировать янскость в дамах. Если мы сейчас пригласим Маму – дамы 
тут же слиняют в соседний зал. Линька нам сегодня не нужна (смеётся). Всё! 

Практика не на этом. Практика при этом – продолжаем на Метагалактику. 
 

Реальность самоорганизации Метагалактики 
 
И теперь инструкции на практику. А потом мы будем изучать собственно 

Метагалактику поглубже. У нас есть сегодня две темы очень важные. 
Мы вчера с вами стяжали самоорганизацию, от этого чуть напряглись и «поплыли». 

Как бы вы к этому ни относились, это была очень  и очень высокая практика. Нам это 
подтвердили. Она удалась, мы вошли в это. Но! Нам теперь надо сорганизоваться. Чем? 

Представляем: каждая Реальность – это своя специфика Огня, включая мерность, да? 
Что кроме мерности в Реальности вы ещё вспомните? 

(Из зала: – Субъядерность.) 
В субъядерности что вы ещё вспомните? 
Огнеобразы: атомы, молекулы… Вот чтобы не называть «атомы», «молекулы», 

«частицы», мы просто называем одним: огнеобраз. То есть сгусток Огня, организованный 
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спецификой там ядра и частиц, ядра и атомов вокруг, и пошли по уровням, иерархизируем. 
Огнеобразы. 

Субъядерность, огнеобразы, мерности. Что вы ещё вспомните? Есть ещё одна 
проблема. Что? 

(Из зала: – Скорость.) 
Скорость – вас понесло, ну, скорость. Скорость Света – согласен. Скорость, – почему я 

сказал «вас понесло»? Что не хватает, чтобы сказать слово «скорость»? 
(Из зала: – Время.) 
«Время» – нас раздавило. 
Наступило время... Смотрите, проблема в чём: наступило время, а нас нет; наступила 

скорость, а мы там атомы, и нас понесло; наступила субъядерность, а ты «облако в штанах», 
прям по Маяковскому. Это субъядерность. Облако представили – это субъядерность. 
Наступили огнеобразы на нас, а мы такие маленькие. А кто мы вообще в Реальностях? 

(Из зала: – Части.) 
Части! Слава Богу! 
И значит проблема ночной подготовки, что не  все  фиксировались  Частями по 

Реальностям. Потому что смысл Метагалактической материи в том, что Части  Человека  
взаимодействуют  с  соответствующей  Реальностью . С этого Синтез начался. Это 
синтезирование Частей и Реальностей, Присутствий, Планов. В 5-й расе – Планов. 

И мы говорили: Душа – это астрал, поэтому христиане ведут всех массово в астрал. В 
ментал мало кто выходит, потому что они молятся о Душе. Понимаете? То есть этот принцип 
заложен  в древних действиях. Мы ничего нового не выдумали, мы продолжили его 
развивать. 

Но есть жесткая  фиксация  в голове: Реальность–Часть, и на нас с вами 
синтезируется 4096 Частей. Только  после  этого  возникает мерность каждой Части, – 
сейчас будем стяжать, – субъядерность каждой Части, в каждой Реальности своя 
субъядерность, в каждой Части на каждой Реальности свои огнеобразы. Есть атомы 
астральные, есть атомы ментальные, есть атомы причинные, есть атомы буддические и 
пошли по списку. 

Я специально это говорю. В Синтезе это известно, вы это забыли, ночью это не 
сработало. Самоорганизация включилась, и на ваши Части пошли атомы соответствующей 
нумерации Реальности. Вы не приняли их. 

Даже по схеме Блаватской в предыдущей эпохе есть набор атомов как принцип 
человека. Пять атомов составляли жизнь человека в 5-й расе. У нас, понятно, такой мелочи 
нет, но никто не отменял, что любая наша Часть состоит из субъядерности, которая 
организуется – чем? – огнеобразами , то есть атомами. Субъядерность просто глубже этого, 
но это же не отменяет частицы, атомы и молекулы. Просто слово «субъядерность» – оно 
такое, – ну, чтоб всё не говорить, – в глубину уходит и всё. 

Поэтому мы сейчас идём по Реальностям всей Метагалактики и самоорганизуемся с 
разными  принципами  явления этих Реальностей собою: с мерностями, с субъядерностью, 
с огнеобразами, со скоростью Частей. Скорость мысли – это вообще-то скорость ментальных 
выражений, да? Ментал – это Ум. Минимальная скорость мысли идёт Умом. 

Со временем. Вопрос: с каким временем? Есть Реальности, где есть время 
соответствующе. У каждой Части своё время. Поэтому так быстро мы осознаем что-то. 

И когда вот этот принцип  синтеза  Реальности нашими Частями мы начнём 
соблюдать во  всём ,  Метагалактика будет нами действовать, мы будем действовать 
Метагалактикой, и мы выровняемся с этой Материей, и нам тяжело не будет. Когда вот этот 
набор известных явлений мы по Реальностям  не выровняем – нам будет тяжело, и нас 
будет «размазывать». 

Проблема в чем? Мы привыкли к присутственной  соорганизации за все предыдущие 
15 лет. В предыдущей эпохе мы привыкли к плановой  самоорганизации. 

Теперь Планы, аж 4000, а мы привыкли к семи, входят в Присутствие, одно. 4000 
Присутствий с 16-ю миллионами Планов (ну, 4000 на 4000 умножаем) вместо семи входят в 
одну Реальность. 
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А одна Реальность первая – это Образ Отца, и нам надо растянуться на 4000 
Реальностей, где 16 000 000 присутствий, а мы привыкли к 4 000. 

И где-то 64 триллиона, – я простенько говорю, чтобы проще было считать, – Планов. 
64 триллиона  Планов .  А  мы привыкли к семи планам в 5-й расе. 

И не важно, что наука до конца это не подтверждает. Я добавлю: пока. 
Многоуровневость и иерархичность уже становятся научным принципом. Мы добиваемся 
этого. Уже есть публикации на эту тему. Самый простой вариант – многоуровневость 
материи, это уже признали. Это первый принцип признания разных Планов, Присутствий. 
Называют по-разному. У нас же с названиями в разных науках головняк. Синтезировать не 
хотят. Одна наука так называет, другая по-другому. Физика уже признала многоуровневость 
материи. Планы или Присутствия, или Реальности: вопрос, какой масштаб. 

Смотрите: Планы – мелкий масштаб, состоят из субъядерности, огнеобразов. Поэтому 
по Блаватской в Плане было пять атомов, образующих Человека. Планы – огнеобразы. 
Огнеобразы входят в Планы. Вчера изучали. Планы входят в Присутствия. Здесь уже не 
огнеобразный масштаб, а какая-то реальная жизнь. И мы с вами подзастряли на 
Присутствиях. И вы пытаетесь перейти на Реальность самоорганизации Метагалактики... 

К сожалению, ночью перехода окончательного с Присутствия на Реальность у вас не 
произошло. Не хочу сгущать краски, просто так. Вчера мы самоорганизовались  с 
Реальностью, и пока мы были в команде, все было (щёлкает пальцами). Владыки сказали: 
«Классно!» Нас ночью поздравили и сказали: «А теперь пошли работать». Метагалактика 
опять на вас индивидуально – раз! – а вы слиняли на Присутствия – два. И сказали: «Мы – 
физика – один» – три. И 4095 Реальностей так… послали – четыре, – сказав «Господи! 
Только не это! Мы присутствуем». 

Внимание! Внимание! Это автоматика произошла. Тут никаких плохих вещей нет. Это 
нужно  перестроиться  на Реальность. И наш Съезд – это жёсткая перестройка на 
Реальность. Я не сгущаю краски, поверьте мне. И вам попытались даже вчера помочь 
Янским принципом, особенно дамам, потому что Реальность – это всё-таки Материя 
Метагалактики. А некоторые янскости сказали: «Да, янскость, привет! О, ян, это… Я тебя 
вижу, янскость. Ты такая интересная, красивая. Ко мне не подходи. Я мужиков терпеть не 
могу». Причём здесь мужики? Это янскость. – «Вот ты только скажешь, что это янскость, а 
потом…. (смех в зале) последствий не оберешься». Это вот принцип  у нас такой в голове, к 
сожалению. 

Поэтому янскость не до конца помогла вам, дамам. У нас сейчас жёсткая практика 
продолжения  самоорганизации Метагалактикой, но чётко по Реальностям, четырьмя 
тысячами, мы должны вызвать на себе синтез  4000 Реальностей Частями в однородном 
выражении Метагалактики каждым из нас. Когда цельность 4000 рождает однородность – 
чего? Цельность 4000 Реальностей рождает однородность чего?… Извините, Изначально 
Вышестоящей Реальности. 16-й Изначально Вышестоящей Реальности. Поэтому мы вчера, 
зафиксировав самоорганизацию Метагалактики в синтезе, – да? – вот эту самоорганизацию 
начали фиксировать, чем? 

Мы вошли в самоорганизацию Метагалактики, Метагалактика на нас зафиксировалась, 
мы начали выражать собою Материю Метагалактики Реальностями, мы вошли в этот 
процесс, мы смогли стать метагалактичными, но мы не сложили, где мы фиксируем эту 
метагалактичность. Некоторые из вас сказали «физически» и ушли в первую Реальность. 

А где надо фиксироваться, чтобы Цельность  самоорганизации Метагалактики у вас 
сложилась как постоянный  естественный  жизненный процесс? – На первой 
вышестоящей Реальности. 

Смотрите, у некоторых открытие! Вы вчерашнюю практику вспомните, там в конце мы 
зафиксировались на первой вышестоящей Реальности, и в  здании  первой вышестоящей 
Реальности, которое будет поддерживать самоорганизацию вас метагалактически. Почему? – 
Это над  Материей Метагалактики. Более того, первая вышестоящая Реальность переводит 
вас в следующие  Изначально Вышестоящие Реальности, азначит подготовила вас к выходу 
в те Изначально Вышестоящие Реальности Служения, за которые вы отвечаете по принципу 
работы. Увидели? 
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Если вы не будете фиксировать Метагалактику по итогам на первой вышестоящей 
Реальности, вы не переключитесь на свою Изначально Вышестоящую Реальность 
Служения . У всех здесь разные. 

Поэтому чтобы мы были однородны все вместе, нам нужна фиксация самоорганизации 
Метагалактики в целом, на каждом, а потом, мягко говоря, выход вверх , в первую 
вышестоящую Реальность. Слово «вышестоящая» – это как выход вверх. 

А чтоб не было головняка, я напоминаю: «вышестоящая  Реальность» означает 
Физику  следующего  уровня  Материи, то есть 17-й Изначально Вышестоящей 
Реальности. То есть внизу это Огонь, а вверху это Материя. То есть первая вышестоящая 
Реальность для нас с вами в Метагалактике на самом деле ещё означает Физику 17-й 
Изначально Вышестоящей Реальности. Это стандарт! 

Значит мы должны с вами перейти из Физики метагалактичности, первой, где мы 
сейчас фиксируемся, через первую вышестоящую Реальность, по-другому нельзя, через  
первую вышестоящую Реальность – на Физику 17-й Изначально Вышестоящей Реальности. 
И там мы войдём в цельность этого выражения. 

17-я Часть как называется? То ли Активность, то ли что-то другое. Я не должен это 
говорить!… Вы ж Философы Синтеза, вы должны это знать! Я буду вас постоянно тыкать, 
что вы Философы Синтеза, у вас Мышление  должно работать! Вы должны 
синтезировать  разные Принципы, включая Части. Сложили? Сложили. Объясняться не 
будем. Вы должны это знать! 

 
Абсолютность – это специфика жизненного Огня Метагалактики 

 
И последний шаг. 
Если Метагалактика самоорганизуется видами Материи каждым из нас – у нас 

возникают иерархические уровни самоорганизации. Я вчера намекал вам, сегодня будет 
жёстко… Вы должны реально знать, что если вы просто  изучаете ,  проникаетесь  и  
восходите  Метагалактикой, первые 4000 Реальностей, если у вас есть Абсолютный Огонь 
Метагалактики, Абсолют ФА и вы подготовились им, то с 8 192 по 12 288-ю Реальность. 
Если у вас есть Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, то с 12 289 по 16 384. Все это 
услышали? Принцип  работает на Абсолютность. Абсолютность – это специфика  
жизненного  Огня Метагалактики. В чём разница? 

Вот я биологическую объясню разницу простую. У нас здесь есть медики, даже 
реаниматологи. И, допустим, у вас идёт трансплантация органа. Так вот, одни органы 
естественно притягиваются к телу, принимаются, а другие – отторгаются, даже генетически 
подобранные под наш организм. Это очень большая проблема в современной медицине. 

Представляете, вы выходите в другую Реальность, называемую Метагалактикой. И 
один Огонь к вам органически  естественно  присущ  и входит, и вашим организмом, 
вашими Частями не отторгается. А другой Огонь к вам не входит, как в медицине. Знаете: то, 
что внизу, то и вверху. И ваш организм начинает этот Огонь, – что? – отторгать. Включаются 
механизмы самосохранения, в Огне они тоже есть, чистый инстинкт, и вы автоматикой  
самоорганизации  инстинктов  метагалактически  отстраиваетесь только на тот Огонь, 
который способны выдержать своей биологией Частей. Биологией  Частей! Потому что 
«био» – это жизнь. Био-логия – это знание жизни! И био-логия – это не только физиология  
Тела. Био-логия – это ещё и процессы Частей в теле, их многоуровневость в нас. Давайте 
расширим знание биологии. Ну, в Психологии – это ж тоже биология, потому что есть 
нервна система. Но психея-то – это Душа, которая стыкуется с нервной системой. Значит, это 
тоже частично биология. Поэтому есть психо-терапия, а есть психо-логия. Терапия связана с 
нервной системой и биологической организацией тела. Это биология тоже. Биология Души. 
Страшное слово, правда?!  

Смотрите, я вышибаю ваши старые принципы восприятия. Биология – жизнь, знание 
жизни Души – биология Души. Биология Сознания. Вы сознательны? Нет?… Биология 
Сознания. Всё понятно. И так 4000 раз. У вас 4000 видов биологии Метагалактической 
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жизни. И не важно, что вы раньше это не замечали, мы много чего по нашей жизни не видим. 
Научиться надо. Сложили. 

Я специально сказал этот термин, потому что сейчас, когда пойдёт самоорганизация, у 
вас должен быть принцип устойчивости. Принцип устойчивости – это биология , наша 
жизненность  Частями. Все услышали? 

 
Проживание – синтез биологического принципа Частей 

 
Ну и теперь думайте, какая у вас биология. Первые – 4 тысячи, с Абсолютом ФА – 12, с 

Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца – 16, но в 4-х тясячах. Это будет автоматика 
самоорганизации Метагалактики. И вы должны прожить, какая автоматика у вас сработала. 

Про-жить , жить – это Жизнь. Синтез биологического принципа Частей как 
жизненности Частей рождает про-живание . А то некоторые спрашивают: «Что ты имеешь 
в виду под проживанием?» – «Ну, я просто проживаю». – «Чем?» – «Ну не знаю, живу и 
проживаю». 

В каждой Части есть Синтез Жизни. Я не случайно внушаю, иначе мы не начнём 
жить Метагалактическими Реальностями. В каждой Части есть Синтез Жизни – жизненность. 
Организация множества  жизней разных Частей между собой рождает – словом «про-
живание». Когда спрашиваешь: «чем проживаешь», возникает вопрос: сколькими Частями 
ты умеешь жить  и  действовать? 

Ну грубо говоря, ты сейчас сознателен? Да. Сознание у тебя есть? Да. А ты можешь им 
жить и действовать? Вы скажете: «Ну как бы да, это головняк, что Сознанием нельзя жить и 
действовать». Извините, какой это головняк? Сознание можно иметь , но не значит им 
действовать, – да? – и уж тем более не значит, что применять его в жизни. Это житиё. 

Пример. Вы идёте по жизни и не всегда сознательно к чему-то относитесь. Переходите 
дорогу: «Ой, машина затормозила». «Ой, я не заметил машину». Это значит: я не живу 
Сознанием, я не владею им, я не применяюсь им. Не-не-не, то же самое Метагалактически 
сейчас будет. Можно иметь машину, но не рулить ею. Понимаете? Также же и с Сознанием. 
Можно иметь Сознание, но не учиться  «рулить» этим Сознанием, то есть двигаться, 
передвигаться на этой Части. 

И проблема Метагалактической организации в том, что мы учимся ,  чтобы  Части  
действовали  спецификой  своей  жизни . 

 
Вхождение в практику. Принцип самоорганизации 

 
Так (вздыхает), вернемся к слову. Вот вы сейчас потерялись. Это практика! Мы сейчас 

в неё входим. Мы сейчас говорим, что на нас, – вслушайтесь! – само-организуется  
Метагалактика. Принцип Самоорганизации – это антропный принцип, когда вся Вселенная 
нас сотворяет. У нас – вся Метагалактика нас сотворяет. 

Слово «само-организация» что обозначает? – Что идёт главное слово «само», то 
есть ты должен сделать сам. Сделай сам – один из законов. Самоорганизация. Значит не кто-
то там большой на тебя сядет, извините за грубость, а слово «само-организуемся». 

А из чего состоит ваше «само»? Не «самость», тут недалеко до эгоизма, а «сам» ты по 
себе. И вот слово «сам», помните, великие слова читаются в две стороны: «сам», обратно – 
«мас», аналогия: «-са», фактически «масса», ну, подсказка. Если ты сам, твоё «сам» из чего 
состоит? Ну «я сам»… 

Вот смотрите. Если я «сам по себе» – это внешне. Но если мы говорим о внутренних 
процессах Человека, то слово «сам» – это некий набор количества  жизненных принципов 
жизненности  разных Частей, которыми ты можешь – что? – сам по себе действовать. 

Вот у меня есть внутри Интеллект, Сознание, Мышление, Душа, там по списку много. 
А чем я могу сам по себе действовать? Вот различаем… 

Потом: чем я могу сам по себе жить? Не во мне сами по себе они существуют – это они 
существуют сами по себе во мне, ну, как бы, есть и есть. Но я ими не могу жить, то есть 
действовать. А чем я сам  по  себе  этими Частями могу жить, а потом действовать? 
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И вот здесь, когда мы говорим «самоорганизация», это идёт синтезирование множества 
эффектов и принципов Жизни  в «само», в некой цельности этих жизненных принципов 
нами, по которым я могу потом действовать сам – применяться, разрабатывать эти фиксации, 
проникаться ими. И только тогда Метагалактическая самоорганизация на вас срабатывает . 
Запомнили? 

Поэтому в практике будет множество Жизней, множество Частей с множеством 
мерностей, с множеством субъядерностей, с множеством огнеобразов. Что ещё? 
Вспоминаем. С множеством стандартов, законов, императивов, аксиом, начал, принципов, 
методов, чтобы было чем действовать, и правил действия Жизни этих Частей. И всё это 
вместе мы должны – что сделать? – синтезировать между собою. И возникает принцип 
Синтеза в каждой Части. 

И вот мы будем говорить: разный  набор  в  Реальностях  Материи  
Метагалактики ,  которые  синтезируются  между  собой  для  каждой  Части  
каждой  Реальностью  Метагалактики .  И  4096 синтезированных ,  – синтез, 
возникает синтез, – возникает  синтез  Частей  из  этого  набора .  Может быть и более 
того, я ж не могу все вспомнить и произнести, да? Но на нас сработает Реальность вот этих 
наборов выражения Частей по этим спецификам. Сработает 4096 Синтезов, сработает Синтез 
Синтеза, когда мы синтезируем 4096 уже Синтезов  меж собой, куда все это входит как 
часть, и тогда срабатывает Цельность  явления  каждого  из  нас  Метагалактикой  
словом  «самоорганизация». 

Я так медленно проговорил, потому что мы быстренько всё делаем и, получается, друг 
другу лапшу на уши вешаем. Некорректно как-то. Так как мы Философы Синтеза, мы 
должны понимать процесс досконально. Вот я вам сейчас проговорил практику, кто владеет 
этой спецификой самоорганизации, тот уже включил что-то, кто не владеет – хотя бы 
осознал .  А теперь мы должны из теории перейти в практическое применение и сделать это 
собою. Внимание! Ну, делать на какой-то момент каждый будет сам. 

Мы вместе входим, вводимся, на вас фиксируются 4096, я объясняю, что идёт 
самоорганизация Реальностей каждой Части, а потом Синтез самоорганизации всех Частей в 
самоорганизацию каждого из вас. А потом в какой-то я момент скажу фразу: «Вы один на 
один с Метагалактикой». Этот закон вы знаете, но сейчас именно с Метагалактикой, когда 
лично  ваша  индивидуальность и личность самоорганизуется метагалактически. К 
сожалению, вот так. 

Это новый принцип, будем учиться этому. Иначе вчера мы это сделали, но у нас грубая 
материя просто. Смысл увидели? Нам надо из грубой  материи перейти в тонкую  
материальность. Грубая материя – это просто природа Метагалактики, мы вчера в неё вошли, 
самоорганизовались. А тонкая материя – это когда уже не природа Метагалактики, а 
человечность, утонченность специфик Метагалактики нашими возможностями. 

Вот сейчас ваше Мышление там, Сознание сработало, вы стали внимать  мне. Вы не 
ждёте практику: «ах, сейчас на нас как навяжется», а вы сейчас распознали и начинаете 
осмыслять, что лично  вы  будете делать. И как бы мы ни вызвали для вас этот процесс, мы 
поможем вам туда войти , вызвать процесс , а потом – сделай сам. И вот тут пойдёт 
самоорганизация Метагалактики каждым из вас. Смысл увидели? 

Вот то, что вы сейчас думаете  – это и есть Мышление или наука о мышлении, 
Совершенное мышление. А наука о мышлении – это философия и, извините, вы сейчас, в 
этот момент, вот сейчас, когда вы думаете, внимая  мне, и есмь философы. А то некоторые 
приехали сюда и смущаются: «какой я философ». Ты сейчас меня хоть чуть-чуть 
понимаешь? Ты так мыслишь? – Ты Философ. Синтеза. Потому что это синтезируется в тебе. 
Другие меня могут так не понять, покрутить у виска и сказать: «что за бред ты несешь?» Ну, 
это как у профессионалов. У каждого профессионала свой язык, своя терминология, своя 
терминологическая база, – продолжаем науку. И у нас как у философов своя 
терминологическая база. А философия продвигает  жизнь вперед, независимо от реалий 
жизни. Философия – это перспектива  всегда, стратегия, то, чего сейчас вообще не видно, а 
в будущем скажут: «вау», когда человечество до этого добежит. 
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Вот вы сейчас самоорганизуетесь, чтоб человечество до этого добежало, чтоб вот эта 
новая  философия созрела и развила наши с вами страны, откуда бы вы ни приехали. Ну, для 
россиян – Россию, естественно. Это не шутка. В конце самоорганизации мы эманировать 
будем по нашим нациям  и  странам  в стимуляции их развития. Что значит «стимуляция»? 
Любой заряд развивает возможности. Всё просто. Практика. 

У нас начинается нудизм. Я вначале объясняю практику нудно, потом делаем. 
Привыкайте. Поручение такое. Почему? Потому что вы делаете практику иногда 
бессмысленно , ну просто делаете, просто участвуете. Для философов  признано это 
недостойным. Поэтому мне жёстко указали объяснять , потом делать. Так что кому скучно 
– сочувствую, объяснения будут обязательно. 

 
Практика 8. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание фиксации самоорганизирующего явления Метагалактики ФА и вхождения в 
Антропный принцип Творения Метагалактикой ФА. Стяжание фиксации 4096-ти 

Реальностей Метагалактики ФА 4096-ю Частями организации Человека 
Метагалактикой ФА. Стяжание 4096 мерностей 4096-ти Реальностей. Стяжание 4096-ти 

видов субъядерности. Стяжание Янского принципа организации Жизни 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас… 
И вот здесь вспоминаем, что значит «всем Синтезом»: это и Ядрами Синтеза как 

компактификация специфик Огня Материи, это и всеми стандартами, законами, 
императивами, – там по списку, сами должны его знать, – в нас имеющимися, это и уровень 
развитости Частей: развитость Мышления, развитость Сознания, развитость Души, 
развитость других специфик. Уровень именно! 

Вот «всем Синтезом своим» – это не абстракция, а всё, что вы имеете внутри. 
Вспомните, что вы имеете внутри, потому что сейчас вы будете это активировать. Части, 
Посвящения, Статусы, Творящий Синтез, Синтезность законов, стандартов, методов, 
императивов – по списку, некие полномочия, некую должностную компетенцию – это всё 
ваш Синтез внутри, не абстрагируйтесь! Всем Синтезом – это у меня формула: «всем 
Синтезом возжигаемся», а вы должны список Синтеза знать и возжечься всем этим собою. 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Кут Хуми Фаинь 
– Главами Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Огнём 
Синтеза каждого из нас, вспыхивая им, Огнём переходим в Изначальный Вышестоящий Дом 
Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестоящий Реальный внутренним 
Ипостасным Телом каждого из нас, развёртываясь в Доме, фиксируясь пред Главами Дома 
Кут Хуми Фаинь в форме должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас. 

Мы продолжаем гореть всем Синтезом каждого из нас. Вспоминаем: «Праведник 
войдёт в Огонь – войдёт в Дом Отца». Вот сейчас надо это осознать. Мы возожглись, то 
есть вошли в Огонь и перешли в другой уровень Реальности внутренне, как во сне: спим 
внутренне, где-то гуляем, а сейчас сознательно переходим в Изначально Вышестоящий Дом 
Изначально Вышестоящего Отца, но встали перед руководителями – подготовка Дома 
Отца Кут Хуми Фаинь. Я по-простецки, чтоб комфортней было. 

И всем Синтезом каждого из нас, возожжённым в нас, мы синтезируемся с Кут Хуми 
Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Самоорганизации Метагалактики ФА Изначально 
Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им, стяжая концентрацию Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою и, прося развернуть 
Метагалактическую Самоорганизацию каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно, развёртываясь в 
максимально глубоком явлении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца собою и становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. 
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Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем центровку фиксации 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося 
развернуть процессы самоорганизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца ракурсом материи Метагалактики ФА физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 
центровки Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым 
из нас, возжигаясь фрагментом Огня Шуньяты Метагалактики ФА собою, стяжённым 
каждым из нас ранее. Вызываем центровку Метагалактики ФА, её Материи каждым из нас 
этим. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести каждого из 
нас лично собою всем Синтезом своим в Самоорганизацию Метагалактикой ФА всей 
жизнью, всей должностной компетенцией в синтезе всего во всём собою каждого из нас 
физически и развернуть процесс Метагалактической Самоорганизации явления следующего 
вида материи 16-й Изначально Вышестоящей Реальности каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию 
самоорганизирующего явления Метагалактики ФА каждым из нас, стяжая вхождение 
в Антропный принцип творения Метагалактикой ФА каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию 4096 
Реальностей Метагалактики ФА каждым из нас соответствующей мерой подготовки 
Абсолютностью явления Огня каждым из нас и стяжаем фиксацию 4096 Реальностей 
Метагалактики ФА 4096-ю Частями организации Человека Метагалактикой ФА 
физически собою соответствующими Реальностями в спецификации Абсолютного Огня 
каждого из нас. И возжигаемся концентрацией 4096-ти Реальностей каждым из нас. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом:  
стяжаем 4096 мерностей 4096-ти Реальностей в соответствующих 

компактификациях Огня этим, 
стяжаем 4096 видов субъядерности и соответствующих огнеобразных атомно-

молекулярных составах явления 4096-ти Реальностей Частями каждого из нас, 
стяжаем 4096 видов Стандартов каждой Реальности, Законов каждой 

Реальности, Императивов каждой Реальности, Аксиом каждой Реальности, Начал 
каждой Реальности, Принципов каждой Реальности, Методов каждой Реальности, 
Правил каждой Реальности в соответствующей Части номером Реальности – номером 
Части Человека, синтезируемые каждым из нас всего во всём в синтезе каждой Части и в 
синтезе всех Частей самоорганизирующе физически собою каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Реальностных 
планов Творения каждой Часть Реальностью Метагалактики ФА соответствующего 
выражения каждым из нас синтезфизически человечески собою в синтезе всего во всём 
Планом Творения каждой Части каждого из нас и в синтезе Частей Планами Творения 
Реальностями Метагалактики ФА собою, Человеком Метагалактики ФА в синтезе их 
каждым из нас, развёртываясь Антропным принципом творения Метагалактикой ФА и 
переходя из вселенского или предыдущего метагалактического принципа в принцип 
Метагалактики ФА ракурса 16-й Изначально Вышестоящей Реальности синтезфизически 
собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца 4096-ю Реальностями Метагалактики ФА 
компактифицированного явления 4096-ти Частей Человека Метагалактики ФА каждого из 
нас в явлении Метагалактики ФА собою. 

И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим 
преобразить каждого из нас и синтез нас Метагалактической Самоорганизацией физически 
собою. 

И вспыхивая фрагментом Огня Шуньяты Метагалактики ФА каждым из нас, входим 
в Метагалактическую Самоорганизацию Синтезом 16-й Изначально Вышестоящей 
Реальностью 4096-ричным Синтезом Реальностей, синтезом их явления Метагалактики 
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ФА каждым из нас физически собою. И вспыхиваем процессом Самоорганизации 
Метагалактикой ФА каждым из нас физически собою. 

И фиксируем каждым из нас всю концентрацию Метагалактики ФА центрировано 
физически каждым из нас, становясь один-на-один пред Метагалактикой ФА 
синтезфизически собою в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И 
вспыхиваем Метагалактической организацией в синтезе всего во всём каждым из нас и 
синтезом нас. 

Вот теперь самостоятельно действуем. 
И возжигаясь этим, мы возжигаемся 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего 

Отца, стяжёнными ранее, преображаемся ими. И в синтезе их цельностью каждого из нас, 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим, войти 
биологически окончательно вводя в явление материи Метагалактики ФА синтезфизически 
базово собою. 

И развёртываем Метагалактику ФА каждым из нас и синтезом нас в явлении новой 
16-й Изначально Вышестоящей Реальности Материи в компактификации жизни Человека 
Планеты Земля и человечества Планеты Земля Метагалактикой ФА синтезфизически 
собою. 

И эманируем явление Метагалактики ФА каждым из нас на всю Планету Земля в 
целом, укутывая Планету Земля 16-й Изначально Вышестоящей Реальностью явления 
Метагалактики ФА в цельности эманациями каждого из нас, в концентрации 4096-ти 
Реальностей выражения каждого из нас Частями, вокруг Планеты Земля и Планетой Земля 
физически собою. 

И концентрируя метагалактичность развития Метагалактической Нации, 
Метагалактической Цивилизации, Метагалактической Гражданской Конфедерации 
Метагалактической Страной явления участников Синтеза – всех, кто из каких стран 
прибыл, эманируют на территорию своей страны: соответственно россияне – России. 

И мы вспыхиваем Метагалактической Россией как концентрацией команды, 
Метагалактической Украиной, Метагалактической Белоруссией, Метагалактическим 
Казахстаном, Метагалактической Германией, Метагалактическими США, 
Метагалактической Молдовой, Метагалактическим Узбекистаном, Метагалактической 
Киргизией, Метагалактической Европой в целом. Можно специфики отдельных стран 
попробовать. Филиалы могут своими странами, откуда вы прибыли, Метагалактической 
Абхазии, если здесь есть из Абхазии. 

И развёртываем Метагалактичность Планеты Земля с явлением соответствующих 
команд Человека и человечества метагалактичностью стран в развитии и явлении 
Метагалактики ФА синтезфизически собою в перспективном освоении Космоса Человека и 
Человеком Планеты Земля физически собою. Это такая установка Цели – Самоорганизация 
Метагалактики ФА для человеческого освоения Космоса каждым представителем 
Планеты Земля – Человеком Планеты Земля в перспективе эволюционного развития. Прям 
устанавливаем: Самоорганизация на это нацелена у каждого из нас. И далее – всему 
человеку и человечеству Планеты Земля для освоения Космоса масштабами Метагалактики 
ФА – гуманитарного освоения и технологического освоения при соответствующей 
гуманитарной подготовке. Ну, человек выдумывает технику по своей подготовке: то, что 
он понимает.  

Соответственно, сначала развитие человека, то есть нас, Самоорганизацией, а 
потом технологическое развитие по внутренней организации возможностей и знаний 
каждого из нас и всего человечества Планеты Земля в целом. И такую стратегию 
Самоорганизации Метагалактики для развития Человека Планеты Земля и человечества 
Космосом границами Метагалактики ФА, чтобы это было оформлено. И 
метагалактичностью материи Метагалактики ФА в этих космических просторах цельно. 

И теперь возвращаемся своим вниманием и фиксацией в зал пред Изначально 
Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в центровки 
явления Самоорганизации залом Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца 4097-
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Изначально Вышестояще Реально явленно, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем Янский принцип организации Жизни каждым из нас и синтезом нас в 
стратегическом человеческом освоения Космоса и космического пространства 
границами Метагалактики ФА синтеза 16-ти Изначально Вышестоящих Реальностей 
физически собою каждым из нас и каждым человеком Планеты Земля физически живущим 
сейчас из 7 миллиардов 600 миллионов – с перспективой, – физически явленных Планетой 
Земля собою. 

И проникаемся Янским принципом организации Жизни Метагалактикой ФА 
синтезфизически собою в стратегическом устремлении каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаемся Янским принципом Самоорганизации Изначально Вышестоящим 
Отцом физически собою в стратегическом явлении Метагалактикой ФА каждым из нас и 
Человека Планеты Земля в явлении человечества Планеты Земля в синтезе нас 
синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас и синтезом 
нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся этим, преображаясь всем стяжённым и возожжённым физически собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 
присутствие, развёртываясь физически собою. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое Планете Земля, каждому Человеку 
Планеты Земля из 7 миллиардов 600 миллионов, вводя Метагалактический Антропный 
принцип Творения Метагалактикой ФА 16-ти Изначально Вышестоящих Реальностей 
в цельном синтезе их Планетой Земля физически собою, развёртывая Метагалактику ФА 
явлением Материи Метагалактики ФА метагалактически каждым из нас, развёртывая 
Самоорганизацию Метагалактики ФА Планетой Земля каждым из нас, синтезом нас 
принципом: «один за всех – все за одного». Один получил, получают все, а тут целая 
команда вошла, получила – автоматически организуются все. Развёртывая 
Метагалактическую Самоорганизацию Планеты Земля и человечества Планеты Земля и 
Странами, которыми мы реализуем всё и живём: кто откуда прибыл, или в данном случае 
России, усиляя Метагалактическую Самоорганизацию их потенциала развития и 
перспективы физически собою. Это вот природное действие, мы здесь не угадаем, что и 
как, просто по природе метагалактических вещей, так скажем. 

И итогово, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца в целом и каждого из нас физически собою. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Вот ещё одна, можно сказать, великолепная практика. Понятно что оценка – вещь такая 

специфическая, но которая у нас получилась. Очень такая, маленький совет, понимая что 
произошло: было бы неплохо, во первых, её повторять, поддерживая себя, не каждый день, 
естественно, там, минимум раз в месяц в течение года, чтобы это углубилось. Там, как 
получиться. Ну и, соответственно, всем остальным Служащим, кроме находящихся здесь 
в зале, тоже в эту практику войти. Здесь жёсткая автоматика – взяли запись и пошли. 

К сожалению, по методике подготовки не все смогут самостоятельно в это войти. 
Реальности зафиксировать собою очень сложно, потому что четыре тысячи – это громадное 
количество, и мы понимаем, что масштаб слишком велик.  

 
Масштаб Материи 

 
Помните? – некоторые потерялись от масштаба. Планета – это маленькая точка в 

космосе, а Метагалактика – это громадное пространство. Поэтому для Метагалактики наши 4 
тысячи – это мелочь, а вот для нас с вами это сумасшедшее количество. И вот нам надо 
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выровняться между Метагалактикой и Планетой. Вот это объясните, пожалуйста, Служащим 
на ваших территориях, потому что выравнивание между Метагалактикой и Планетой и дает 
вот эти 4 тысячи. Понимаете, то есть масштаб большой. А чтобы освоить большой 
масштаб Материи, мы тоже в какой-то мере должны быть большие. И здесь вопрос не 
пропорций тела, а внутренней субъядерной атомно-молекулярной организации 
микрокосма каждого из нас. Напоминаю, кто-то потерялся в этом. 

То есть вы Философы Синтеза и вы должны понимать, что мы синтезируем микрокосм 
и макрокосм. И по законам физики в нашем микрокосме, то есть в теле, громадное 
пространство. И учёные говорят, что между ядрами наших атомов расстояние больше, чем 
между ближайшими звездами – солнцем и ближайшей звездой к нам. Надо ещё вспомнить, 
какая ближайшая звезда к нам. Кстати, стоит знать. Не скажу. Сами узнаете.  

Так вот, наше внутреннее пространство между ядрами атомов имеет громадный 
внутренний потенциал. Оно большое. Это «микрокосм» называется. Поэтому солнце 
сравнивают, кстати, с атомной структурой. Ядро солнца и частицы – планеты, бегающие 
вокруг. В принципе.  

Отсюда – атомная структура Человека планирования пятой расы. И когда мы говорим о 
множестве Частей – это не абстракция, а это конкретное заполнение слоями субъядерности, 
вот слоями внутреннего пространства микрокосма каждого из нас между ядрами ближайших 
атомов.  

Вот представьте: ядро одного атома, ядро другого атома. Ну, школьную программу 
проходили? И между ними возникает 4096 слоёв субъядерности. На первом этапе. При 
вашем развитии вы получаете Права Созидания, называемые Посвящениями, Начала 
Творения, называемые Статусами, и пошли по списку. И эти слои уплотняются, и между 
ядрами атомов появляются, ну, в перспективе, если докажем, ещё плюс 8 тысяч слоев. То 
есть всего Материя Метагалактики между ядрами атомов фиксирует в нас 16384 слоя 
микрокосма в выражении и отражении макрокосма, то есть Метагалактики ФА.  

И тогда если мы сорганизуемся гуманитарно собою микрокосмически с макрокосмом, 
который мы называем Метагалактикой ФА, где Метагалактика имеет границы 
самоорганизации в виде громадной сферы вокруг космоса. Это и космологически 
подтверждают учёные, как они видят. И мы так же видим. И при вот этой самоорганизации 
микрокосма внутри и макрокосма снаружи вот эта субъядерность в нас начинает постепенно 
работать между ядрами атома, и мы начинаем осваивать Реальности, материальные 
Реальности Материи.  

Только у нас в голове почему-то материальные Реальности – это грубо (стучит по 
полу), физически вот так: «О! это материя». Но когда мы доходим до тонких видов Материи, 
мы почему-то это Материей не называем. Хотя любые ядерные процессы в атомно-
молекулярных, химических и иных там физиках – это тоже Материя. Ядерные процессы 
атомной станции – они дают нам вполне себе материальную энергию.  

Вот у нас сейчас светит зал – извините, это может работать Воронежская атомная 
станция недалеко от Москвы. Ну, 400 километров. Она дает энергию по проводам, и у нас 
все светит. Но это же ядерная реакция, мы её физически не видим. Но это Материя. Может 
быть, не только Воронежская. Тут несколько атомных станций более-менее недалеко от 
Москвы.  

Так вот, то же самое в нашей субъядерности. Есть ядра атомов, а каждое ядро – это ещё 
и сгусток Огня, как мы с вами по Стандартам Синтеза знаем. Да, там ученые спорят – 
кварки, всё остальное. Но в глубине всё равно идёт сгусток Огня. Они ещё не дошли до него, 
но исследования в ту сторону идут. Дойдут. Мы как Философы должны заложить 
перспективу, чтобы они дошли и нашли это.  

И вот этот сгусток Огня стягивает вот эту субъядерность слоёв между двумя атомами. 
Я специально говорю, чтобы вы представили, чтобы не было абстракций. Это не отменяет 
восхождения. Это наоборот – знание даёт для этого восхождения.  

И когда вот эти 4 тысячи слоев у вас устанавливаются, Реальности Метагалактики 
фиксируются не абстрактно на вас. Некоторые представляют – вот сюда (показывает на 
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лоб). Да вы что! Да наша кожа столько не выдержит. Сгорит. Она от солнца сгорает летом, а 
от 4-х тысяч…. Нереально это.  

А устанавливались слои между ядрами атомов внутри нас. И проблема была в 
расширении слоёв. В предыдущей эпохе мы имели 7 Планов, то есть 7 слоев. Отсюда 7 бит 
информации усваивала наша нервная система. И эти слои были характеристикой материи 
Солнечной системы. У подготовленных Учеников эти слои расширялись на 8 Планов, 9 
Планов, максимум 13 Планов Солнечной системы. Отсюда знаменитый символизм: 12 
апостолов Христа плюс… он вообще-то 13-й. Ну, 13-й вообще-то. А для многих это 
страшное число – 13. Это от того, что Христос на кресте повисел? Или почему? Анекдот в 
этом. И 13 – это Дом Отца Солнечный.  

Смысл Дома Отца не в том, что это здание и Дом Отца только, а смысл в том, что это 
сфера  самоорганизации  вокруг громадного вида Материи. И сфера вокруг солнечной  
системы вообще-то называется Домом Отца. Вот вообразите: Дом Отца – это не здание  
только стоящее! Есть и здание, вполне с Отцом, да? Вопрос в другом: что вначале вокруг 
Материи солнечной системы есть сфера самоорганизации. И древние люди, не зная, как это 
называют, называли Домом Отца. Дом – это сфера. 

То же самое – вокруг нашего тела есть сфера ИВДИВО каждого, это тоже Дом. И 
концентрируясь  этой сферой ИВДИВО каждого в нас, концентрация сферы идёт на что? – 
на вот этот микрокосм, на ядра атомов, даже частиц в нас и вот на организацию вот этих 
слоёв Реальности, в данном случае Метагалактики. 

Если б мы были в предыдущей эпохе и по стандартам предыдущих реализаций 
Человека, то внутри между атомами у нас было бы семь плановых  слоёв. И соответственно 
какое качество субъядерности вот этих Планов, так и развивалось наше тело. Поэтому оно 
могло структурироваться и быть тяжёлым. Соответственно, эта субъядерность вызывает и 
соответствующий Огонь взаимодействия субъядерности, и соответствующий Дух, и 
соответствующий Свет, и соответствующую Энергию. 

То есть здесь вопрос не только Дух как абстрактный  носитель, а есть ещё и Дух как 
конкретный носитель субъядерности  в нас. Дух как конкретный носитель – это 
организация  субъядерностей между собою. Понимаете?! 

И качество Духа – это повышение качества  самоорганизации субъядерности. 
Качество Огня – это повышение качества собственно  субъядерности. 
Качество Света – это повышение скорости субъядерности, как множества  ядер между 

собою. 
Качество Энергии – это энергоёмкость, то есть некий заряд, некая пассионарность, 

которая в этой субъядерности присуща. 
Поэтому мы вызываем не только какие-то абстрактные, а вполне конкретные реалии  в 

нашем теле. Понятно, что не все способны это замечать, но, извините, мы с вами и 
тренируемся для того, чтобы это получилось, да? 

Я продолжаю научную конференцию, кто не понял. Сегодня такая у нас специфика. 
Все на меня так смотрят в шоке: ты так не говорил. У нас наука наконец-таки включилась! 
Мозги должны по-другому чуть поработать! А то мы привыкли к размазне какой-то. Давайте 
поконкретизируемся. Давайте, переключаемся, переключаемся! Некоторые смотрят на меня 
в шоке: ты о чём? Я вообще-то реально так всегда думал. Просто мы обобщаемся. 

Ядра, слои. И принцип состоял в том, чтоб из семи Планов Планеты Земля 5-й расы, ну, 
предыдущей эпохи, или 13-ти солнечной системы мы, развиваясь много лет, из этого 
планирования перешли на 4096 сегодняшних, по Частям! А если добавляются Посвящения, 
Статусы плюс к этому, – сейчас пойдём за этим, – то этих слоёв должно стать 16 000. Чем 
больше  слоёв, тем качественнее  организовано Тело, тем больше фиксация Огня, Духа, 
Света, Энергии, субъядерности, формы  Частей формой Тела, содержательности  этим и 
поля, которое эманирует от каждой Части каждым из нас. Увидели?  

И вот это мы синтезируем  между собой, и получается что? Вполне себе Синтез. То 
есть это объективный  даже процесс. Но сделать-то мы должны это субъективно и 
понимать должны субъективно. И от того, какое качество атомно-молекулярных связей у 
нас, такое качество клеток , которые эти атомно-молекулярные связи усваивают. 
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Напоминаю: генетика – это на уровне атомно-молекулярных эманаций. Вообще-то 
некоторые говорят: «Эманации ты откуда взял там?» У нас есть тут люди, которые это у 
меня спрашивали. Ха, ребята, а генетика, у нас что делает? Гены что в нашем теле делают? – 
Вообще-то эманируют. Есть такое понятие – поле генов, которые создаются в нашем теле, и 
излучениями генов и генетических основ наше тело поддерживается. Более того, эти 
излучения изучаются. Я могу сослаться на академика Казначеева Новосибирской академии 
наук. Я научно сейчас. Другие материалы вы сами начитаетесь. Я без шуток! Я читал эти 
материалы. Он изучал, он доказывает, что это идут излучения. Я специально говорю об 
академике, потому что попроще скажешь – не все поверят. Это одна из знаменитых светил 
советской, а потом ещё и российской науки. Извиняйте. Самые знаменитые труды в мире. 
Ну, я понимаю, что в определённой специфике. Поэтому это не теоретические эманации 
непонятные чего, а это эманации, которые, извините, учёные изучают на уровне генетики с 
разными спецификациями. Книжки впускают на эту тему. Я труды его читал. 

Поэтому кроме абстрактных  эманаций «вот всё эманирует какими-то полями» мы 
можем представить конкретные  эманации – генетика. И ваши клетки  обязательно 
эманирующие генетические основания свои, извините, создают эманации. А если между 
ядрами  у вас плотные слои субъядерности разных Реальностей Метагалактики, то эти ядра 
впитывают эти 4 000 слоев, по закону «всё во всём» каждое ядро усиляется в 4096 раз. Ваши 
эманации после этого усиляются? Да однозначно. Если мы выдерживаем этот микрокосм 
собою, наша генетика усиляет свою силу эманаций? Да однозначно. 

Некоторые говорят: «Та, вот, генетика, с чего она там метагалактически будет 
эманировать?!» Ребята, антропный принцип, наука: «вся Вселенная творит нас». А что такое 
Вселенная? – Космос. Это первый вид космоса. У нас Вселенная – второй вид. Физика, 
Вселенная, Звёздновселенскость, да? – это два. Метагалактика – 16. Ну, два – ведь это эфир. 
А эфир по двойке – это гены, у нас вторая система – это гены – Вселенскость. Поэтому когда 
мы эманируем, включаются гены, мы эманируем вселенскостью. Но это не значит, что это 
нельзя выразить Метагалактику в целом. То есть Вселенная – это всего лишь один из слоёв 
Метагалактики, эфирный . 

Но и Планета Земля имеет разные слои: физический слой, эфирный слой, астральный 
слой. Теорию эфира современная наука пытается найти. Можно сказать космологически: 
теория эфира для Планеты Земля является теорией Вселенскости для Метагалактики. Ну, как 
бы, «эфир» ближе звучит к телу, поэтому приятней. Но в принципе это теория Вселенскости. 
И они говорят о теории единого  поля – эфира. Это ещё сто лет назад заявили, поэтому 
сейчас просто продолжается это. 

А если по-другому сказать: теория единого поля эфира , или теория единого поля 
Вселенной? И анекдот знаете в чём? Если говоришь с учёными и говоришь: «теория единого 
поля эфира», они говорят: «Да, да, мы пытаемся на это выйти». А говоришь: «теория единого 
поля Вселенной» – глаза расширяются, на выкате уже: «Ты что несёшь? Мы только об эфире, 
какая Вселенная?» И от масштаба их начинает давить, они напрягаются. 

А ты сказал, то же самое! Только «эфир» – планетарная мысль, масштаб мысли 
планетарный, вот отсюда Мышление, – масштаб нужен! А «Вселенскость» – это масштаб 
мысли Метагалактический. В Метагалактике Вселенная – это эфир, понимаете, – эфир. И 
если наш эфир – это генетика, то и в Метагалактике Вселенная – это что? – генетика. Это 
организация генетических оснований Метагалактической жизни биологических существ. 

Во, смотрите, у многих из вас наконец-таки старьё иллюзий рушится просто. 
Внимание! Я много лет на Синтезах эти фрагменты рассказывал, просто на Съезде мы 

всё объединяем, синтезируем. Вам интересно некоторым не потому что я новое рассказываю, 
а потому что всё вместе это, наконец-то картинка складывается. Знаете, как говорят, «пазлы 
сложились». Ну, «пазлы» – это не очень хорошо, лучше «картинка» сложилась. Понятно, о 
чём? 

Я без шуток! И вы должны так мыслить , иначе мы потеряем нить связи. У нас синтез 
знания  и веры. Но знание ведь должно быть! А то все говорят: «синтез знания и веры», а 
что вы знаете? То, что вы в это верите – ладно. Ну, вы в это верите, а во что вы верите? Если 
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нет знаний – фанатизм рождается? Но это бред! Тогда мы ни к чему не дойдём, ещё и 
Философы Синтеза – да? – синтезировать-то нечего. 

 
Образование вводит новую субъядерность в тело Человека 

 
Не-не, выше знаний то же есть более высокие выражения. Да, содержание как знание, 

Наука – 10. Потом форма – Психодинамика, потом субъядерность – образование, Высшая 
Школа. Субъядерность! Внимание! Чем занимается образование? Сейчас будете смеяться. 
Вводит новую субъядерность в тело Человека. Чем? А дальше смешно – образующими 
силами. Правда, трудно поверить? 

Без слова «субъядерность». У меня был эксперимент в образовании, где мы в учащихся 
развёртывали планетарно-образующие силы (в зале чихнули), – спасибо, точно. Мы тогда не 
знали о субъядерности как принципе, мы ещё маленькие были. Внимание! У нас специфика 
образованности учащихся при одном и том же материале, – ну там математика, русский 
язык, то есть стандарты никто не отменял, – повышалась на порядок. К нам приезжали 
комиссии, разговаривали с учащимися. Они не понимали, откуда учащиеся становятся 
такими умными, изучая тот же материал. 

У них была проблема. Они изучали методики математики, а у нас те же самые 
методики, у нас принцип был другой. Мы строили не на изменении методики предмета, а на 
углублении специфики  учащегося ,  усваивающего  этот предмет. И педагоги просто 
настраивались на образующие силы и образ-тип учащегося этими силами при той же 
методики образования. За два-три года человек полностью, учащийся, отстраивался, и шло 
«сумасшествие»: у нас результаты хорошие, родители от лицея в кайфе. Они видят, что 
учащийся не умел говорить – начал, что-то не понимал – начал. Результат видят, а методика 
та же самая. Но раз учащийся вырос, он глубже понимает, значит, тот же самый предмет он 
начинает уже применять – как? – глубоко. И это зависело не от методики  предмета, как 
сейчас пытаются в школах сделать, это неправильный путь, – а зависело от методики 
организации самого  учащегося, но образующими силами. Высшая Школа, субъядерность. 

Уже потом мы поняли, – но это уже с вами, со взрослыми, когда эксперимент в лицее 
закрыли, – что сила имеет эффект – субъядерность, как атомы, молекулы, огнеобраз. И мы, 
получается, вводили в учащихся более высокие потоки субъядерности, но тогда Планеты. 
Мы так и говорили: «планетарно-образующие силы», это у нас в научных текстах, статьях 
осталось. Теперь мы перешли на Метагалактические образующие силы. Но они вводят в нас 
свои потоки субъядерности, созидая эффект силы . . . Ну, силы, я понимаю, что это пять, да? 

На всякий случай: в 5-й расе пять и четыре – было один манас – высший, низший. 
Поэтому в 5-й расе у нас было всё объединено в 90-е годы, это сейчас у нас различилось. 
Сила, пять, причинность – высший манас; субъядерность, четыре – низший манас. И раньше 
это было одно, а сейчас это различение. Поэтому все на меня смотрят: «Какие силы? Какая 
субъядерность? Это разные вещи». Ребята, сейчас – разные вещи, мы в Метагалактике, а в 
90-е годы, где у меня был эксперимент, и мы были, извините, по парадигме 5-й расы: силы 
как высший манас, – сейчас это причинность, – и субъядерность как низший манас, – сейчас 
это ментальность, – был один манасический План жизни. И для нас это было одно, а сейчас 
это два разных явления. Чувствуете разницу? Я специально это сказал. 

И вот из планетарного масштаба жизни, – и люди сейчас продолжают манасичить 
одним: силами и субъядерностью смешанно, они их не различают, – мы переходим на 
Метагалактический масштаб жизни, где силы и субъядерность – это разные  явления. И как 
только это становится разными явлениями, сила не бьёт тебя по голове пассионарностью, – 
ты её попробуй выдержи, ну, как электрический ток в розетке, – это сила, это сила, это моща! 
А мы с вами усваиваем субъядерность как слои  между ядрами. 4096 слоёв субъядерности 
разных Частей, разных эманаций. Мы усваиваем, потом научаемся ими организовываться и 
входим  в образующую силу. 

Так вот, образование (Высшая Школа) – это ещё усвоение Субъядерности, а дальше 
будем смеяться: с записью информации, то бишь знаний этой субъядерностью. 
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Чтоб не было иллюзий, учёные сейчас разрабатывают квантовый компьютер, где 
информация и знания записываются на квантах. Квант – это мельчайшая частица с ядром, 
естественно, внутри, субъядерность мельчайшей частицы. Только кроме квантов есть 
кванты, есть кварки, там по списку, что только нету: меоны, мезоны и пошли бегать, по 
этому всему делу. Поэтому лучше назвать «субъядерность» и не мучится отдельными 
названиями, неизвестно, что сработает. 

А! С одним физиком поговорил: «Да, вот, вы там: субъядерность, много реальностей, 
что это такое? Чепуха какая-то, простая чепуха». Я говорю: «Сколько у вас названий 
элементарных частиц?» Он говорит: «Ой, несколько тысяч».  

Одно название элементарной частицы – одна Реальность. У нас с вами 4 000 
Реальностей. Уверяю вас, в физике на сегодня 4 000 названий элементарных частиц ещё нет. 

Теперь представляем: от каждой Реальности на нас фиксируется отдельная 
элементарная частица. Для учёных это общий слой, смесь всех частиц, потому что они видят 
просто частицы. Но они не видят спецификацию этих частиц разными Реальностями, 
разными мерностями. Мион – одна мерность, мезон – другая мерность, кварк – третья 
мерность, квант – четвёртая мерность. Реальности кванта и кварка разные. Если мы разберём 
это как разные Реальности, то, мягко говоря, мы будем спокойно ещё совпадать и с 
парадигмой физики. Но тогда мы, извините, структурируем  это, иерархизируем это и 
будем нормально объясняться . 

А то у некоторых учёных: «Эта частица возникает на несколько секунд, потом исчезает, 
откуда пришла – не знаем, куда ушла – не знаем, может, возникла с нуля, может быть, ушла 
вообще в ноль». А в принципе могла и пролететь из другой мерности в нашу мерность и 
вернуться в другую мерность. Есть такой полёт, знаете, вниз параболой и вверх. И учёные 
ловят низ параболы в нашей 3-мерности и говорят: «Частица – не понятно откуда возникла, 
сверху так (изображает движение сверху вниз) – «фью» – и не понятно куда ушла – «фью». 
И этот кусочек поймали внизу – «ой» – и кайфуют, её назвали так-то. Но так и говорят: «Не 
понятно откуда пришла, не понятно куда ушла». Но если мы введём парадигму Реальностей 
и распознаем все эти субъядерности слоями, и поназываем их правильно с учётом там 
мерности и других характеристик , заложенных в этих частицах, то у нас физика просто 
поменяется с химией. 

 
Материя и материалы 

 
Я просто отшокировал на одном Синтезе. Таблицу Менделеева помните? Помните. Что 

такое валентность – знаете? Знаете. Ложим таблицу Менделеева горизонтально. И 
представляем, что вся таблица Менделеева со всеми частицами – это валентность, всё 
хорошо, но это чистая физика. Почему? Потому что там ядро, а вокруг бегает одна частица, 
это валентность, две частицы, три частицы, валентность. Ядро – это сгусток Огня. В 3-
мерности – это три сгустка Огня. Ядро, таблица Менделеева. 

А теперь представьте вторую таблицу Менделеева на эфире, – первую оставляем на 
физике, – ту же самую, но где в ядре четыре сгустка Огня, но тоже по одной частице бегает 
вокруг – и получаем материалы эфира. 

Потом поднимаем ту же таблицу Менделеева горизонтально на третий уровень, где в 
сгустках ядер пять сгустков Огня в ядре, где бегает одна и та же частица, две частицы, три 
частицы, но уже со сгустком пяти, и получаем 5-мерную таблицу Менделеева астрала. 

Потом таблицу Менделеева поднимаем на четвёртый слой и уровень Материи, где в 
ядре имеет шесть сгустков Огня, но также бегает одна частица, две, три. То есть вещества те 
же самые. Наука у нас иногда вещественна, туповата немного, ну в принципе правильно, 
полезная штука, и через это надо пройти. И у нас шесть сгустков Огня в одном ядре, и 
получается таблица Менделеева ментала. 

Чтоб с ума не сходили, некоторые говорят: «Что ты там за фантастику несёшь?» У нас 
сейчас идут исследования в США пока, – я думаю, и в России, только здесь меньше 
публикаций, – где информацию пытаются записать 5-мерно, они так и называют: «5-мерно». 
А математики решают задачи 11-мерные. Уже. Извините, это 11 таблиц Менделеева друг на 
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друге. Это 11 видов вещества. Я даже могу сказать, почему они 11-мерные решают задачи. 
Никто не догадался? Мы на Синтезе это проходили. 

Ну, у нас 3-мерность – физика, один плюс два. Значит, девять плюс два, 9-планово. А 9-
й План – это манас солнечной системы, то есть ментал солнечной системы. Мозги работают 
в масштабах солнечной системы. Манас – планирование такое. 

Это вот мы стяжали Планы Творения, это чтоб наши мозги не работали в 
ограниченном  режиме Планеты или солнечной системы. Ну, мы же о Мышлении?! 
Философы. Вопрос, каким масштабом твоё мышление работает. Нет масштаба – нет 
исследований, нет развития – туповатенько как-то. 

Я не гарантирую, что все так мыслят. Если все так мыслят, нам не зачем было бы здесь 
собираться, прикол-то в этом, не интересно бы было, а так как все так не мыслят, вы здесь, 
рассуждаем. Идея представляется, что разные таблицы Менделеева, пускай одиннадцать, вы 
представляете – одиннадцать видов материалов физико-химических разных видов материи! 
Представляете, как изменятся материалы эти! Вот это же пластик (указывает на микрофон), 
в принципе материал, который завод произвел химическим способом. Всё от химии. Как 
изменится наша жизнь, если эти материалы войдут в нашу жизнь. Просто смена ядерной 
жизни. Скажете: а как это сделать? – Просто должен быть человек, который это 
воспринимает и соображает так, и тогда он найдёт, как это сделать. Пока он не соображает и 
не воспринимает, он не найдёт, как это сделать.  

То есть материалы изобретает человек, а не они сами, как камни, с неба падают, 
правильно? И даже если они сами падают, то надо изучить, что там падает… То есть человек 
соображает, отсюда у нас, извините, позиция наблюдателя науки. Какой я, такую материю я 
и исследую, и материя на меня реагирует, какой я. Это позиция наблюдателя науки, значит, 
если я как человек науки стал другим, моя позиция наблюдателя науки поменялась, а значит, 
материя, которую я исследую – что? – начинает видиться по-другому. Она не поменялась, 
быть может, материя, но мои взгляды на нее – что? – однозначно поменялись, потому что я 
тоже поменялся. И тогда на мою позицию наблюдателя я поменялся, материя тоже видится 
по-другому, и иллюзий здесь строить не надо.  

Есть тексты учеников предыдущих столетий, той же Ани Беззан, той же Блаватской, 
Алисы Бейли, кстати, которая там техническую структуру солнечной системы описала, 
никто понять не может: «С ума сошла, где она такое взяла?» Ребята, а вы видите физику 
солнечной системы? А никогда не хотели посмотреть на солнечную систему эфира? А 
астрала солнечная система? То есть если посмотреть на солнечную систему не трёхмерно, а 
четырёхмерно, – сейчас будете смеяться, – она будет уже чуть другая. Если пятимерно 
посмотреть, мы вообще новые планеты найдем, – я без шуток, – такие пятимерные, не 
трёхмерные. В трёхмерности их нет. Но сила тяготения на нашей вполне трёхмерной планете 
действует. А уж если мы посмотрим на это пятимерно, ментально, у некоторых из вас на 
голове волосы дыбом встанут, насколько населена наша солнечная система, пока ещё не 
существами, до них пока ещё не добрались, чисто вот объектами Реальности солнечной. Ну, 
у нас взгляд просто такой, трёхмерный.  

 
Гуманитарный выход в космос 

 
И вот когда мы, – я не отвлёкся, – мы насыщаем между нашими ядрами наш 

микрокосмос слоями и усваиваем, организуясь Частями, мы взращиваем сами себя в более 
высокую организацию человека. Ведь мы идём в космос, значит нам надо микрокосм нашего 
человека выравнять с макрокосмом. И даже могу вам подсказать, чем мы занимаемся, – 
Циолковский как философ русского космизма, украинцы, русские, это не национализм, 
извините, ваш Сковорода, академия Сковороды в Киеве – одна из высочайших учебных 
заведений – это тоже философ русского космизма. Сейчас об этом стараются не говорить, но 
когда я был в Киеве, мне спокойно об этом говорили в прошлые годы, но Независимой 
Украины, я жил на этой территории некоторое время. Он философ русского космизма, 
официально в текстах. Только сейчас эти тексты особо стараются не публиковать. Хорошо, 
украинский космизм, согласен, Сковорода – представитель украинского космизма, я 
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понимаю, что в шутку, но хоть так вот называйте, главное, чтобы в Метагалактику шли. 
Понятно, да? 

И вот теперь представляем, что эти слои микрокосма должны у нас развиваться в 
макрокосм. Но Циолковский как представитель этой философии построил ракеты и начал их 
двигать, его называли чудаком, но сейчас ракеты летают туда. А раньше, для столетней 
давности, всего лишь столетней давности, это было полное сумасшествие, что какая-то там 
«сигара» вылетает в какой-то космос. Но ведь, – внимание, – сейчас самое важное – это 
технологический процесс, ракета – это техника, машина. А где гуманитарный процесс 
выхода в космос? Циолковский заявил, что мы должны выйти «из люльки» в космос. У 
меня хитрый вопрос возникал, когда я это читал, давно: что, выпасть из люльки?  

Я человек практичный, я занимался разными вещами, начал думать: как из люльки 
выйти? Встать, выйти из люльки. Встать, выйдя из люльки – ты где окажешься, чтобы быть в 
космосе? Если ты выпадешь из люльки – опять планета. Вот вообразите: опять планета. Мне 
просто мама сказала, что я в детстве очень рано встал, испугав всех врачей. Они однажды 
зашли в квартиру, в комнату, где жили в общежитии, а я стою в люльке и почти её 
перевернул от счастья, что встал, – месяцев шесть было. Они меня – в охапку и к врачу, мама 
чуть с ума не сошла: так не встают. Врач сказал: «Нормально, это у вас бешеный ребёнок, 
привыкайте». (Смех). Хороший врач попался, иначе бы залечили просто: не вовремя встал! 
Это было в Сибири, сибиряк сразу понял: замёрз, встал, побежал, всё. (Смех) Всё просто 
было: общежитие советское же, всё для рабочих.  

Так вот, все то же самое, мама мне рассказывала, а потом я читаю Циолковского: «Надо 
встать в люльке и выйти в космос». (Смех) Я встал (делает шаг вправо) – космос. 
Воображение хорошее, представил, как я там лететь буду, глубоко, надолго, не хочется. 
Планета (делает шаг влево) – о, здесь поприличнее. Космос (делает шаг вправо), планета 
(шаг влево). Вы просто вообразите: как встать из люльки и выйти в космос? Не теоретически, 
а практически.  

Так вот, Циолковский, Королев и их последователи разработали технологию выхода в 
космос и тренируют космонавтов под технологию выхода в космос. Ничего плохого не 
имею, первый этап сделан, но чтобы освоить космос, нужен гуманитарный процесс, 
чтобы выходя из люльки не падал в космос глупостью своею, а сорганизовывался с 
этим космосом своими Реальностями самоорганизации. И мы сейчас этим занимаемся. 
Мы из технологичности освоения космоса, которая нам нужна, переходим в 
гуманитарное освоение космоса, вот это наша практика сейчас была.  

Гуманитарность, кто не знает, – это гуманоидность, то есть человечность. 
Гуманитарность – это человечность. Вспоминайте, у нас есть Огонь Человечности, 
вспоминайте, потом будете прикалываться. Будем звать его Огнём гуманитарности. И в 
итоге с естественными науками вполне стыкуемся.  

Проблема в чём: учёные говорят – космонавты далеко не полетят, радиация будет на 
все влиять. Это значит, организация жизни и тело космонавта соответствует не космосу, а 
планете. Но если по логике, вся Вселенная созидала нас, а Вселенная – это космос и эфир 
космоса, то она заложила в нас что-то космическое, чтобы эта радиация на нас не влияла. И 
не органы у нас какие-то вырезали, чтобы куда-то лететь, – сейчас такие предложения у нас 
есть сумасшедшие, – а надо переструктурировать, знаете такое слово – переформатизация. 
По-другому скажу: перезагрузка телесного компьютера с планетарных программ на 
метагалактические, – так проще.  

Вот телесный компьютер – это гены. Компьютер – это мозги, учёные это так называют. 
А если перезагрузить мозги планетарные на метагалактические? А дальше анекдот: мы с 
вами этим занимаемся.  

Может, это звучит по-новому, но так, извините, чтобы это сделать, нужно новое, то, что 
по-старому сделать не получилось. Кроме ракеты, летающей в космос, ничего не 
предложили. Так вот, мы сейчас с вами даже не продолжатели Циолковского, мы 
разработали параллельную ветвь развития. Циолковский – ракетами, а мы с вами – 
гуманитарным, то есть человеческим подходом вышли в космос.  
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Вы скажете: тело пока на планете? – Если бы тело неподготовленное вышло в космос, 
его порвало бы на кусочки. Мы с вами тренируемся другим телом, выходя к Отцу по 
Реальностям, которое, мягко говоря, уже ходит вообще-то по космосу. Давайте испугаемся! 
Ходя по Реальностям Метагалактики, вы ходите по другим мерностям материального 
космоса! А мы с вами просто живём в первой мерности физически материального космоса на 
Планете Земля, – давайте так попроживаем. И всё, у нас всё стыкуетсятся тогда и тогда будет 
проще.  

 
Практичность Философии Синтеза 

 
Я специально это так рассказываю, мы должны иногда отходить от наших иллюзорных 

форм, то, что навыдумал, и попробуйте увидеть в этом практичность действий. 
Практичность действий – это Огонь Практик, Огонь Практик – это Человек Метагалактики 
ФА. Значит, чтобы быть Человеком Метагалактики ФА, мы должны всё видеть как? – 
Практично.  

Знаете, в чём анекдот? Ко многим подходишь: «Что такое практика?» – «О, практика, я 
тут делаю практику». Огонь Практик – это не когда ты делаешь практику, а когда ты вначале 
практичный. Знаете, вы по жизни практичны или безалаберны? По-другому скажу: вы 
получили зарплату, она всегда ограничена, сколько бы ты ни получил – не хватит. Вы её 
практично будете тратить или абы как? Если абы как, через неделю нужно занимать деньги, 
чтобы выжить, или залазить в свои накопления. А если вы практично это тратите, как бы, 
хватает до следующей зарплаты – это я попроще. У кого много – то же самое: не туда 
вложишь – будет мало.  

Так вот, Метагалактика ФА – это Огонь Практик как практичность твоих действий тем 
ресурсом, которым владеешь. Так вот, человек, зарплата – это один из ресурсов твоего 
владения. Человек Метагалактики ФА живёт практичностью, он практичен донельзя. И 
самое страшное, почему нас не все понимают – даже в одухотворённости и вдохновенности 
мы находим практичность!  

Пример. «Ты вдохновился? Вдохновился, молодец. В какую следующую Реальность 
перешёл?» Вдохновение – раз – и упало. – «Я вдохновился, у меня новые мысли пошли!» – 
«А, ты перешёл на ментал, хорошо». – «Господи, да я же вдохновился!» – «Вдохновляйся, 
вдохновляйся, я просто понял, чем вдохновился – мыслями, менталом, давай». – «У меня 
идея!» – «Атма. Ты вдохновился атмой. А если ты выше атмы, расскажи, чем. Что Дух тебе 
этот принёс? Ничего не принёс – ты не вдохновился. Но если бы ты вдохновился, Дух чего-
то бы тебе принёс». – «Я чувством вдохновился!» – «Астрал». – «Я силой вдохновился, у 
меня сила Духа!» – «Причина». – «У меня новая суть!» – «Буддичность». 

Это уже практичность Человека Метагалактики ФА, когда не абстрактно вдохновился, 
не зная, чем и пошёл, не зная, куда. Чаще всего так и происходит из предыдущих 
подготовок: «Ты куда идёшь?» – «В пути…» – «Куда?» – «А главное – идти… Я 
вдохновляюсь Духом!» – «Каким?» – «Святым!» – «Зачем? Чем он свят?» – «Как чем он 
свят? Он святой Дух!»  

Чем он свят? Вы понимаете разницу? Можно назвать святым Духом, но не обязательно, 
что он святой, просто его так назвали. Нет, есть святой Дух, но чем он свят? Свят – это свет, 
свет – это записи мудрости, значит – это мудрый Дух… Му…(смеется) Чем он свят? Я не 
буду дальше шутить – это уже на грани фола, могут в ереси признать! Если ты не знаешь, 
чем он свят, ты просто… Ну а дальше уже вполне по-русски, там пять букв есть ещё. На 
букву «М». Мудрый или не мудрый? Это очень интересно. Если ты не с той святостью 
сошёлся, то ты не туда попал!  

А если это свят, свет, святой Дух, то, извините, у нас в каждой Реальности свой Свет. 
Если мы определяем, откуда Свет, тогда мы понимаем, откуда Дух, и тогда это Дух: разных 
Планов, разных Присутствий, разных Реальностей, то есть разного Света! Свет – это 
скорость и мудрость, значит, этот Дух с разной скоростью. То есть святой Дух – с более 
высокой скоростью света и глубиной мудрости, чем тот, которым ты пользовался до этого. И 
опять: подобное притягивает подобное. Видите – практичность.  
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Внимание, это не отменяет, что мы должны вдохновиться этим – это вера, которая не 
отменяет, что мы этим должны вдохновиться. Если не вдохновишься, ты это не примешь, 
поэтому этим Духом надо вдохновиться, чтобы его принять. Но при этом, зная, сообразить из 
какой Реальности этот Дух. Зачем? Номер Реальности, из которой Дух этот пойдёт. У 
обычного христианина, мусульманина – святой Дух вошёл и все.  

Я одного просто спросил: «Вошёл?» – «Вошёл». – «Куда пошёл?» – Он: «Как куда 
пошёл, во мне!» – Я говорю: «Если он вошёл, то может пройти насквозь, и у тебя масса 
дырочек, откуда выйдет». – Он: «Не оскорбляй святой Дух!» – Я: «Из ушей пойдёт, я имел 
ввиду!»  

Звук сопоставим с Духом! Молитва, муэтдин поющий, да? Кто-то даже потерялся, 
бедный. Если он пришёл, то он куда-то должен прийти, если ты знаешь, куда. У христианина 
– в развитие Души, у мусульманина сложнее, они развивают Сердце, но не все это знают. 
Так, святой Дух христианина развивает Душу, святой Дух мусульманина развивает Сердце. 
Согласен. Тогда отправляй ты его в Сердце или Душу, а ты его во всё тело. Да, тело 
насытилось и стало зависимым только от Души. К сожалению, тело у христиан зависимо от 
Души, у мусульман тело зависимо от Сердца. Зависимо. И только те, сильно 
подготовленные, преодолевают эту зависимость. Никогда не думали, что тело может 
зависеть от Частей? Это болезнь. У буддистов тело зависит от Сознания. 

У эзотериков тело зависит от атмы. Стоять, сидеть, лежать в лотосе. Лежишь, когда 
не видишь, сидишь, когда пытаешься видеть, стоишь, когда нормально пользуешься. Я без 
шуток – эзотеризм в этом. Просто атмой никто не занимался, ибо атма – это крепость и тело. 
И слово «эзотеризм» в предыдущие десятилетия возникло не потому, что это эзотерики 
крутые, эзо – тайна. Тайна вообще-то была Духом, потому что вершина всего в пятой расе 
был Дух. Если мы говорим: эзо-тера, «терра» – территория, то территория чего? Тайна – эзо, 
– территория тайны. Какой тайны территория? Кто занимается территорией? Господа, кто 
занимается территорией? – Дух. Почему? Потому что он занимается пространством. 
Стандарт Синтеза. Терра – это пространство.  

В итоге эзотеризм – это попытка выйти, – сейчас будете смеяться, – в атму. Потому что 
по пятой расе буддизм осваивал сознание, христианство осваивало Душу, астрал. А в атму 
никто не ползал, и была попытка выйти в Сатори, освоить атму, «эзотера» – территория 
Духом, – перевожу на русский язык. Поэтому мы с вами отказались от эзотеризма, потому 
что территорий Духа много, можно потеряться, перешли на Огонь. Тайны нет! Мы спокойно 
с вами стоим в лотосе.  

Эзотерик приходит и говорит: «Ну ты с ума сошёл, нельзя так практично!» – Я говорю: 
Почему? А кто запрещал? Ты практику делаешь в йоге?» – «Делаю». – «Значит, ты 
практичен. Значит, нам это рекомендовали, давайте думать практично». – «В философии 
нельзя практично, нет практической философии!» – Я говорю: «Почему? Это же хорошо». 
«Не было». – «Да, не было, теперь будет». 

Смотрите, какие мы молодцы – у нас есть. Раньше не было, а у нас есть. Новый путь, 
инновации.  

Ко мне тут с проверкой приходили: «Чем вы занимаетесь?» – «Инновациями». – «Где?» 
– «В философии».  

Инновации в медицине – это понятно, инновации в технике – понятно. Инновации в 
философии! Тут заикание какое-то, но в принципе-то я прав, все требуют инновации. А что, 
в гуманитарной сфере не должно быть? В Большом театре поставили новый спектакль – 
инновация, новый спектакль по старой знаменитой пьесе, но в балете этого никогда не было.  

Так вот мы как Философы Синтеза, – я специально это говорю, – мы занимаемся с вами 
инновациями в философии.  

Это я с юристами разговаривал. «Что это у вас такое название: «Метагалактический 
центр»?» – Я говорю: «Инновация. У всех нет, у нас есть. Вы первая, которая это поняли». 
Она больше мне вопросов не задавала, она всё поняла. Это инновация, нормально. 
Правительство требует инновации, мы – Метагалактический Центр. Если вы так не говорите, 
вас не понимают.  
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Я, правда, в партии так сказал. «Какую вы партию создаете?» – «Инновационную». Нас 
начали бояться (смех в зале), потому что от инновационной партии неизвестно, что ждать. 
Вот от Центра – понятно, это так, процесс, а партия – это вот слишком уж, слишком 
непонятно. Поэтому Метагалактический Центр у нас зарегистрирован, партия пока ещё 
пытается регистрироваться. Не везде, не везде…(микрофон не срабатывает, смех в зале), 
шутим, даже здесь инновации не проходят. Это мы расслабляемся после практики, чтобы 
усвоить. 

Вот мы перешли на эту практичность, поэтому вот эти слои внутри и самоорганизация 
в нас – это не абстрактный процесс, он абстрактен для тех, кто не видит его. А это 
конкретная самоорганизация слоёв субъядерности между ядрами всех наших атомов, 
которые вызывают у нас 4096 Частей, рост их, развитие их соответствующими параметрами 
скорости Духа с Волей, скорости Света с Мудростью, Синтеза со Стандартами и 
возможностями собственно синтезировать эту Часть в некое Явление. И это вполне себе 
практичное явление.  

И сложность Философии Синтеза в том, что мы и вдохновляем, и практично это 
обсуждаем. А все привыкли вдохновляться иллюзиями, переться непонятно куда и не 
практичить, то есть не объяснять, что ты делаешь. И многим из вас даже немного напряжно 
вот на этом Съезде, потому что мы пытаемся всё объяснить, распознать, различить и 
практично применить. А мы с вами привыкли – мы приехали сюда вдохновляться. Чем? – 
Всем. Вдохновился, дальше что? – «Ну, я же вдохновился, хватит». А у нас – не хватит, ты 
вдохновился, применись этим и практично используй. Вот у многих из вас проблема Съезда 
в этом. А многие кайфуют от этого, потому что он практично это обсуждает. Вот это 
называется отойти от старого.  

В последней практике у нас и компактификация, и уход от старой ситуации, поэтому я 
попытался зажечь чуть-чуть нового.  

Поэтому у нас шестнадцать Организаций, и десятая из них – Наука. Мы должны научно 
смотреть на то, что происходит, в том числе учиться. Это, – внимание, – не учёные наши 
должны делать, а все.  

Вот смотрите, каждый из нас должен иметь шестнадцать взглядов, и тогда мы 
Философы, и десятый из них – научный. Так как вчера была конференция Науки, я сейчас 
продолжу научный взгляд, но можно так же поговорить психодинамическим взглядом, 
образовательным взглядом Высшей Школы, ну и по списку.  

Услышьте: каждый из вас должен стараться овладеть шестнадцатью взглядами. И 
наши шестнадцать Организаций – это не «ты занимаешься только тем или тем», а ты 
развиваешься шестнадцатью этими направлениями, чтобы быть гармоничным 
Человеком Метагалактики.  

Если Человек Планеты Земля одно направление взял – только учёный – и попёр, и 
забыл о себе, то Человек Метагалактики должен быть разнообразный. Я научился этому в 
советском человеке. Чем отличалась советская система образования? – она строила 
человечность, разнообразие человека, поэтому куда бы ни пошёл, везде научен, смог сделать. 
А другие системы были линейно однообразны, и в итоге человек переходил в другую сферу 
и не мог ничего сделать, терялся. Советская система тоже не панацея от всего, Советский 
союз гакнулся, а люди не смогли перейти в иную сферу, хотя их образовывали для этого, 
поэтому здесь не панацея от всех бед. Но мы с вами должны быть разнообразны, если вы 
упрётесь только в науку, вы будете только на десятке, пятнадцать пропустите, не вариант, 
развития не будет. 

 
Знаки Слова Отца 

 
Ладно, у нас сейчас практика, пожалуйста, не выходим, собираемся. Два слова, 

поприкалываемся. Вначале было слово, правильно? – правильно.  
Я в практике сказал одно слово, помните: «стратегическое управление», сокращённо – 

СУ. Вот русские умеют, наверное, называть самолёты. У нас – СУ. Я понимаю, что это КБ 
Сухого, всё, но сокращённо это СУ. Это очень знаменитый самолёт России – СУ, – кто не 
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знает. Стратегическое управление. Как назовёшь телегу, так она и летать будет. Правда, 
хорошо летает? Другое название русского самолета – МиГ. Миг – и ты его потом не нашёл 
на небе. Это самолет, идущий на освоение времени. Миг – это время, это единица времени. 
Другими словами, эти технологии тянут название этого самолета в освоении временных 
параметров. Правда, классно? Как назовешь, так и…. Ну, это вот вроде старое название, все 
прикалываются, устарело, старое. Новый самолет назвали: МС. Я как только увидел 
название, сразу понял – наше – Метагалактическая самоорганизация – МС. Нет, на эту букву 
можно все что угодно, в принципе, связать. Но ведь если правильно связано, это ж помогает 
развивать проект. Предыдущий вариант самолета: Суперджет. Джи – это космическая 
энергия, ци – это планетарная энергия, жизнь. Супер – у нас, оказывается, есть 
Суперметагалактика, 13-я по уровню. Суперджи, джет. Джет – это естественное название, 
да? Ладно, он называется СС-100. Не 60, не 80, не 150 или 120, почему-то все аббревиатуру 
100 используют. Может быть, там с мотором что-то, но… Правда, вот так смыслы 
стягиваются? 

Это параллельно с нами, когда мы эманируем метагалактичность, у конструкторов 
возникает название, как это назвать, – новых самолетов. Но ведь работает.  

(Из зала: – Последний вообще ПАК ФА назван). 
Да, а последний назван ПАК ФА, я к этому шёл. Видите, знают. Самый последний 

уровень самолета, пятого уровня поколения – ПАК ФА – упакованное ФА в самолете. Я как 
только первый раз услышал, начал вообще прикалываться. А вот теперь скажите, что русская 
нация не ловит тенденции. Чтоб вы поняли, как всё серьёзно. 

Украинцы, пожалуйста, не обижайтесь, я за вас, у меня отец украинец. Но печальные 
известия, печальные известия. На Украине неделю назад закрыли концерн «Антонов». Это 
очень знаменитые, самые громадные самолеты в мире, самые громадные, очень печальное 
известие. Это уникальные конструкции самолетов.  

Ну да, они там продали проекты китайцам, но проблема не в этом. АН-26, АН-148. А 
АН – это символ. Переводим на метагалактический язык: жизнь. АН – это «жизнь» по 
Метагалактике. Украинцы себе жизнь закрыли. Нет, в воздушном пространстве, но 
символизм сработал. Не хочу обижать украинцев. Эти заводы перевели в оборонку, в сервис 
Украины, то есть оборонными стали, потому что там оборонные самолеты будут 
конструироваться, но концерн АН, Антонов – это жизнь. АН-24 или 26 – это знаменитейший 
самолет, мировой, один из самых массовых. Это жизнь. Поэтому был АН, который был 
«Мрией», «мечтой жизни» по-украински, это самый громадный самолет – «Мрия». И 
закрыли жизнь сами себе. Зачем? Понятно, что он плохо работает, понятно, что там были 
сложности, он слишком был интегрирован с Россией, интеграция пропала, не складывается. 
Но АН – это закрытие жизни. Ну, теперь… Это я, украинцы, намекаю вам, что из этого надо 
выкрутиться. Не к тому, что вот на этом надо засесть. Я не гарантирую, что это возродится, – 
у нас тоже в России полно самолетов, которые пропали, я имею в виду, пытаются 
восстановить конструкцию, – а в том, что нам плохой посыл сделали, а теперь украинскую 
нацию ещё из этого надо вытянуть. Господа украинцы, у вас дополнительное задание. Это я 
прям перед Съездом узнал, сообщение информационное. Не хорошо. Понятно, да? 

Вот так мы ловим знаки: на что нацеливать развитие нации. Видите, как я вас 
расстроил? Вы так радовались новым названиям и опечалились закрытием. Я тоже печалюсь. 
Великолепное КБ. И ещё неизвестно, кто это повторит в будущем. К сожалению, все 
повторения реплик на больших самолетах на сегодня пока неудачны. После КБ «Антонов» 
такую силу пока никто повторить не смог то, что они делали. Ни плохо, ни хорошо. И в 
России не смогли повторить, таких больших самолетов здесь пока не строят. ИЛ – он 
намного меньший по масштабам. ИЛ – тоже название специфическое. Практика.  

Чего мы о самолетах? Идя в космос, вначале надо освоить воздушную стихию. Я к 
чему? Ракеты в будущем тоже надо называть правильно. Как назовешь, туда и полетит. 
Вопрос в чем? Есть такое понятие – Слово Отца. Все думают, что оно абстрактно, а на самом 
деле это очень практично и конкретно. И ты ходишь и ловишь эти названия вокруг. 
Правильно назвал – правильно поедет. Неправильно назвал – никуда не поедет.  
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Маленький прикол правильного названия. Мы сделали 33 Распоряжения. Я ходил, 
ходил, мучился. Упросил сделать 34, нашёл чем, нам Систем не хватало телесных. Это было 
раньше Регламентом, чтобы было понятно. Я попросил, чтобы это перевели в Распоряжение. 
Скажите, пожалуйста, зачем нам нужно было 34, чтобы победить? У нас Съезд Победителей.  

Да. Вы никогда не думали, что есть самая знаменитая марка победителей – Т-34? 
Расширяем взгляд: «Тео»-34. «Т» – это Тео, Отец по-латински. «Т» – это Творчество. Ну, 
Отец-Творец – всё равно Отец. Т-34. Наши танки, кто не знает, что такое Т-34, а дальше – по 
песне. Всё.  

А 33 – это тоже может действовать, но если включится этот символизм… Вы хотите на 
крест? И я не хочу. Лучше быть танком. Космическим. Чем висеть на кресте и мучиться: 
«Папа, вернись ко мне, и куда ты меня покинул, и на кого оставил здесь?» Да? И символизм 
имеет значение – 33 или 34. И когда я понял, что на нас действует 33, и нас отправляют уже 
на бывший, который сейчас станет фарсом, я начал просить, чтобы было 34, чтобы поменять 
число, и Мама нас воспринимала не 33, а 34.  

О чём я намекаю? У нас 34 Распоряжения, мы сейчас должны пройти то, что мы будем 
делать, как танки. Упорно. Самолётами не пройдём, не взлетят некоторые. Никакой ПАК ФА 
не поможет. Поэтому я опустился до танков. Самолёты – говорил, не взлетает. Вернёмся к 
танкам, они пройдут. Других вариантов нет, дальше – только ползти телом.  

 
Подготовка к практике 

 
Смысл в чём? Мы стяжали 4096 Частей. Что нам ещё не хватает ещё в Метагалактике, 

чтобы восходить? Танки, я вас слушаю. Кому не нравится слово «танки», переносимся в 
Тибет. И «танка» – это изображение божества. Я вас сейчас сознательно оскорбляю. Танка 
34, там такие рожи нарисованы, поэтому если хотите взойти личиком, надо срочно что-то 
стяжать. Вначале было Слово. Мы синтезируем его. 

Вообще-то кроме Частей, чтобы восходить, нам необходимо что? – Права Созидания, 
которые называются Посвящениями. Да? Начала Творения, которые называются Статусами, 
Начала. Собственно Творящий Синтез, чтоб было чем заниматься, что-то. Творящий Синтез 
– это когда мы Синтезом можем…. О! Таблица Менделеева на уровнях – это Творящий 
Синтез. Синтезность, чтобы у нас была собственная сила что-то сварганить. 

Ну и пошли по списку. Так вот, у нас 12288 принципов восхождения. 6 на 2048 
умножаем. Шесть видов восхождения: Посвящения, Статусы, Ипостасность Творящим 
Синтезом, Учительство Синтезностью, Полномочия Совершенств Человечностью, 
Иерархизация, – шесть. Везде по 2048. Должностную компетенцию не имеем в виду, потому 
что она первая вышестоящая, за пределами, в ИВДИВО в целом. Да? И вот если 6 на 2048, 
получается 12288. Почему мы туда дотягиваем? Мы даже на каждое выпускали 
Распоряжение, чтоб вся Метагалактика на нас сработала. Сейчас на вас сработало только 
4000, не важно, вверху или внизу, 4000. Надо взять ещё 12288. Частями мы взять не можем, 
генетический предел – 64 умножаем на 64.  

Я специально рассказываю, чтоб вы видели в Синтезе не фантастику, а ещё и 
просчитанную логику, жёсткий просчёт. И если ты просчитался, это не сработает, это и есть 
Творящий Синтез. При этом всё равно ты должен просчитать всё законами Отца, 
стандартами Отца и стандартами и законами Метагалактики, то есть выровняться этим, 
никаких иллюзий. То есть сам выдумать ты это не сможешь. Иначе на тебя опять 
Метагалактика не сработает. И вот нам надо 12288 фиксаций шести видов развития – от 
Посвящений до Иерархизации по 2048 в синтезе.  

Некоторые уже потерялись, даже слыша эти цифры. В итоге на нас должно 
зафиксироваться 16384 выражения Реальности. Ну а теперь скажите мне: зачем я это делаю с 
вами? Зачем я вас так мучаю? Некоторые сидят просто в шоке, сидят, на меня смотрят 
просто. Зачем? Только сами себе объясните исходя из того, что я сейчас рассказываю.  

У вас между ядрами атома должно быть не 4096 слоёв, а 16384. Почему? Продолжаем 
символичить. Символы – это реальность распознания Духа, кто не знает. Поэтому символизм 
– это не абстрактное явление, как физики думают, а вполне себе распознание правильного 
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течения Духа. Так думают атмики. Физики думают, что Дух – это абстракция, а атмики 
думают, что символизм – это конкретное течение Духа. Разные виды Материи. Семь и один.  

Так вот, 16000 – это за 16-ю Изначально Вышестоящую Реальность, а 4000 – за 4-ю. 
Всё во всём. Правда просто? А так как Отец в пятой расе – это 1000, – минимально – сто, ну, 
вообще-то 1000. Почему? Три нуля – троица, четверица – четыре цифры, 1000. Мы это 
проходили, да? То 16000 – это 16 явлений Отца, 16 эволюций, 16 Изначально Вышестоящих 
Реальностей, всё во всём, а значит 16000 слоёв в нас. И тогда Метагалактика нами 
осваиваема.  

А мы сейчас Метагалактику на себе зафиксировали как на четверть. Но четверть у нас 
устойчива Частями, а 12000 мы должны включить как развитие. Это не может быть 
устойчиво, потому что столько Посвящений у нас нет. Не потому, что мы не хотим, а 
потому, что мы не летаем с вами по Метагалактике, и эти Посвящения и Статусы ещё будут 
осваиваться, когда мы реально Физическим Телом будем шарахаться по космосу. Ой, 
передвигаться по космосу, извините. Смысл понятен? Практика.  

Можно внутри это делать. Кто сказал? Внимание, я сказал: передвигаться реально по 
космосу, и все начали представлять космические корабли. Ребята, а Ипостасным Телом вы 
по космосу не собираетесь ходить? Это не называется передвигаться по космосу? В синтезе 
микрокосма и макрокосма.  

 
Диалектический синтез микро- и макрокосма 

 
А, кстати, последний вариант, я забыл вам главное сказать. Синтез микрокосма в нас и 

макрокосма вокруг нас как называется в диалектике микро- и макрокосма? – ИВДИВО, Дом 
Отца простым языком. Синтез микро- и макрокосма и развёртывает сферу или границу Дома 
Отца жизни. Дом Отца – это граница жизни того или иного вида существ, и в Метагалактике 
это жёстко. Так вот, наша граница жизни на сегодня – Метагалактика ФА. И Изначально 
Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в Материи нам ставит границу 
диалектического синтеза микро- и макрокосма, если говорить научным языком. Все 
услышали?  

Я понимаю, что не все до конца поняли, без обид. Диалектика – это вещь такая 
серьёзная даже для учёных, но это диалектический синтез микро- и макрокосма, который мы 
осваиваем и философски, и постепенно практически собою, организуя соответствующую 
Науку, Психодинамику, Высшую Школу. Просто запомните: диалектический синтез 
микро- и макрокосма – это явление Дома во всех спецификациях его организации 
Частями, Посвящениями, Статусами, Ипостасностью, Синтезностью, Полномочиями 
Совершенств и Иерархизацией всего во всём ивдивно – 16384 Реальности. А вот теперь 
практика, у нас всё сложилось, в голове тоже. 

Действуем. 
 

Практика 9. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ  
Стяжание расширения Метагалактической Самоорганизации из 4096 видов Реальности 

на 16384 Реальности и явление компактификации 16-й Изначально Вышестоящей 
Реальности. Стяжание 16384 слоёв между ядрами частиц или атомов субъядерностно 

синтезфизически телесно микрокосма каждого из нас. Стяжание Цельности 
Метагалактической Самоорганизации 16384 Реальностями Метагалактической ФА 

Самоорганизации 
 
Мы возжигаемся Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Метагалактической 

Самоорганизацией каждого из нас. И возжигаясь всем Синтезом каждого из нас в 
концентрации Метагалактической Самоорганизации физически собою, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 4032-
Изначально Вышестоящий Реальный, развёртываясь в Изначальном Вышестоящем Доме 
Изначально Вышестоящего Отца ипостасно синтезфизически собою в форме 
должностных компетенций ИВДИВО каждым из нас.  
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И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем расширение Метагалактической Самоорганизации каждого из нас из 4096 
видов Реальности всё-во-всём физически собою на 16384 Реальности перспективного 
развития Метагалактикой каждого из нас и синтеза нас вне зависимости только от 
частей Человека. И в свободном режиме развития Прав Созидания, Начал Творения, 
Творящего Синтеза, Синтезности, Полномочий Совершенств и Иерархизации 
Метагалактикой ФА Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего 
Отца каждого из нас и синтеза нас. 

И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося расширить каждого из 
нас и синтез нас с 4096 видов Самоорганизации Метагалактики ФА синтезфизически 
собою на 16384 Реальности Самоорганизации Метагалактикой ФА каждым из нас и 
Синтезом нас с перспективами метагалактического развития соответствующими 
возможностями восхождения и реализацией Метагалактикой ФА синтезфизически собою.  

И возжигаясь 12288-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим 
преобразить каждого из нас и синтез нас, расширив пределы Самоорганизации 
Метагалактикой ФА на 16384 Реальности. И явить компактификацию 16-й Изначально 
Вышестоящей Реальности физически собою каждым из нас и синтезом нас.  

Возжигаясь 12288-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестоящий Реально явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 
Метагалактической Самоорганизации 16384-мя Реальностями в компактифицированном 
Синтезе 16-й Изначально Вышестоящей Реальности в синтезе их дополнительным явлением 
кроме Частей Человека Метагалактики ФА: 

Посвящений – Правами Созидания,  
Статусов – Началами Творения,  
Ипостасности – Творящим Синтезом,  
Учительства – Синтезностью,  
Владычества – Полномочием Совершенств и  
Аватаркости – Иерархизацией в синтезе должностной компетенции Изначально 

Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем фрагментом Огня 

Шуньяты Метагалактики ФА каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, синтезируясь с Шуньятой Метагалактики ФА Изначально 
Вышестоящего Отца фрагментом Огня Шуньяты каждого из нас.  

Синтезируясь с Шуньятой Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
синтезируемся со сферой Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего Отца, 
прося самоорганизовать каждого из нас сферой Материи Метагалактики ФА в 
материальной организации Высокой Цельной Реальности синтезметагалактически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Реальности 
физической синтезипостасной 4097-Изначально Вышестояще Реально физически каждым 
из нас фиксацию Метагалактикой ФА собою, вспыхивая концентрацией 16384-х 
Реальностей Метагалактики ФА каждым из нас и синтезом нас. В явлении:  

4096-ти Частей Человека Метагалактики ФА, 
2048-ми Посвящений Посвящённого Метагалактики ФА,  
2048-ми Статусов Служащего Метагалактики ФА,  
2048-ми Творящих Синтезов Ипостаси Метагалактики ФА,  
2048-ми Синтезностей Учителя Метагалактики ФА,  
2048-ми Полномочий Совершенств Владыки Метагалактики ФА,  
2048-ми Иерархизаций Аватара Метагалактики ФА в синтезе их между собою 

явлением должностной компетенции ИВДИВО в цельном синтезе их каждым из нас.  
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И возжигаясь концентрацией 16384-х Реальностей Метагалактики ФА каждым из 
нас с соответствующей фиксацией Частей, Посвящений, Статусов, Ипостасности, 
Учительства, Владычества, Аватаркости в синтезе их каждым из нас цельностью 
должностной компетенции ИВДИВО физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактическую 
Самоорганизацию 16384-мя Реальностями каждым из нас и синтезом нас, стяжая 
Созидание 16384-х слоёв между ядрами частиц или атомов субъядерностно 
синтезфизически телесно собою микрокосма каждого из нас с координацией 
макрокосмом 16384-х Реальностей Метагалактики ФА каждым из нас в синтезе всех 
Стандартов, Законов, Императивов, Аксиом, Начал, Принципов, Методов, Правил, 
Мерности, Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Формы, Содержания, Поля, 
Условий, Идей, Сути, Смыслов, Мыслей, Чувств, Ощущений, Движений, Времени, 
Пространства, Скорости, Энергоёмкости, Огнеобразности, Абсолютности Форм 
Человека, Знания и Жизни в Синтезе Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца Метагалактической Самоорганизации собою 34-мя Основами 
явлениями всего во всём каждой из 16384-х Реальностей в синтезе их физически собою с 
явлением взаимоотражения каждой Реальности Присутствиями, Планами и 
Субъядерностью Частностей всё во всём физически каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь, преображаемся этим, компактифицируя Метагалактическую 
Самоорганизацию 16384-мя Реальностями каждым из нас минимально 34-мя Явлениями 
каждой Реальности синтезфизически собою соответствующим выражением Частями, 
Посвящениями, Статусами, Ипостасностью, Синтезностью, Учительством, 
Полномочностью Совершенств и Иерархизации каждого из нас, Учительством, 
Владычеством, Аватаркостью каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца всего во всём собою. И вспыхивая, преображаясь ими в 
синтезе и компактификации их. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас физически этим.  

И возжигаясь Цельностью Метагалактической Самоорганизации каждого из нас, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Цельность 
Метагалактической Самоорганизации каждого из нас и синтезом нас. Синтезируясь с 
Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 
и возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь 16384-мя Реальностями 
Метагалактической ФА Самоорганизации каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. Развёртываемся физически 
каждым из нас, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и ИВДИВО 
каждого из нас.  

И мы выходим из практики. Аминь.  
 

Пояснения после практики и задание МАИ 
 
Это ещё не всё. Я прошу никого не уходить, у нас сразу же следующая практика. Нам 

надо сделать маленький прорыв, иначе день будет не совсем удачным, у нас уже сейчас был 
прорыв. Это тоже очень глубокая практика. Но пока у нас шанс возник, мы должны 
реализовать ещё один прорыв. Сейчас объясню.  

Единственно, рекомендация от Владыки. У меня просьба к Агентству Информации 
вот тот текст, который я говорил между двумя предыдущими практиками от первой до 
второй, напечатать, можно чуть обработать и каждому новенькому в каждом доме 
подсовывать, чем мы занимаемся. Это вот я услышал в практике, извините, что якаю, но 
как бы очень будет полезно. Они будут понимать, чем мы занимаемся. Это вполне себе очень 
чёткий адекватный текст, который развитый образованный Человек сможет понять. Это 
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совсем другой подход будет к философии Синтеза, и Вам будет легче объясняться потом с 
людьми, чем мы занимаемся.  

 
Растём Синтезом 

 
Второй момент – ответ кому-то. Вы знаете, новое идет настолько новыми путями, что 

если б что-то было похоже на старое, нам бы не интересно было этим заниматься. Так, я это 
напоминаю: были книги Алисы Бейли, – Ученица предыдущей эпохи, там, американка, 
кстати, – так она написала, что новый принцип Синтеза будет настолько непонятен всем и 
настолько по-другому будет построен, чем Ученичество 5-й расы, известное ей, что она даже 
это описать не может, лишь сообщает, что будет какой-то там Синтез и чем-то он будет 
заниматься. Прочитайте, это книга «Экстернализация Иерархии», там вот глава об Аватарах.  

Так вот, те две практики, что мы сейчас сделали, – это как раз то самое непонятное что-
то, чем Ученики 5-й расы совершенно не владели. В том числе как результат Синтеза, то есть 
Синтез, накопленный нами, имеет результат не абстрактный где-то там, а конкретный здесь 
физически в первую очередь.  

Вот эти две практики, что мы сейчас сделали, сейчас – третью, что мы сделаем, – это 
конкретный результат Синтеза, который мы копили много лет, чтоб это сделать. Не было бы 
накопленности всех этих лет Синтеза, начиная с 1995-го года, вот этого результата бы не 
было. Не было бы наших восхождений, там, преодолений, там, сомнений или наоборот 
реализации каких-то и поиск вот этого всего, всего во всём, вот этого бы результата двух 
практик не было бы. Попробуйте это увидеть.  

Да, копится годами, да, это тяжело, да, это много, да, иногда не понятно, чем 
занимаешься, помните: «не понимаю, не верю, не знаю, но иду!» Это о нас. Накапливая этот 
Синтез непонятный. Но потом он даёт вот эту самую реализацию. Вот накопленный Синтез – 
он не только в нас где-то усваивается, он потом даёт вот такие реализации, такие результаты 
и переводит нас в следующий уровень возможностей реализацией в том числе Материи. И 
мы с вами уже два раза перешли в эти реализации. Первый раз – осваивали второй уровень 
реальности, вселенско-метагалактический, потом – восьмой Метагалактики ФА, теперь – 
шестнадцатый. Это уровни Материи, где мы растём Синтезом.  

Мы могли бы остаться на втором уровне Материи, ну и, масштаб уровня 
Метагалактичности и материальности был бы тогда вторым. Да, это хорошо, но это эфир. 
Мы бы могли остаться на восьмом, это уже высоко: это аматика, но мы могли взять больше. 
Вам никогда не хотелось больше зарплаты? Ну, я думаю, без вопросов. Вот так же в Огне и 
Духе: чем больше Духа и Огня, тем ты мощнее и сильнее для окружающих. Смысл ещё даже 
в защите жизни нашей на будущее освоение космоса, чтоб любой наш представитель 
планеты был силён, куда бы он не прилетел, масштабен, где бы он ни был. Вот это мы 
сейчас с вами закладываем. И для тех, кто не совсем подготовлен там Философией Синтеза, 
это не всегда компетентно. Извиняйте, ссылаюсь на Ученицу предыдущей эпохи. Новое – 
настолько новое, что мы не всегда это можем объяснить, вы не можете объяснить. Мы 
можем уже, и здесь команда есть это объяснить, так давайте идти дальше, а не сидеть в том 
прошлом, которое было. Прошлое уже было, результаты есть, нам надо идти в будущее, 
которого нет, настоящим, которое вот сейчас есть. И идти по-другому, тогда это новое, а не 
идти по-старому.  

 
Эффективность систем 

 
Ну и последнее. Тут мысли побежали, что насчет концерна «Антонов». Ребята, у нас и 

в России были неудачные варианты названий. «Як». Очень хороший самолётик, маленький, 
Як-42 сделали получше, но название не совсем удачное и хорошая организация. И самолет 
стагнирует. Теперь та же корпорация строит вот этот самый МС, они переназвали его. 
Просто «Як» – Яковлев как конструктор был, понимаете, то есть хороший самолёт, но он не 
может дать перспективу развития. Неудачное название, в том числе в подсознании даёт 
соответствующую реакцию. При этом я летал на Як-40. Великолепный самолётик, который 
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может садиться везде. Но как бы вот название, которое мешает развиваться. Я радуюсь, что 
они это сейчас поменяли, хотя сейчас военный самолёт, по-моему, Як-130, они всё равно 
сделают, только, по-моему, как-то по-другому называют его, 130-й, ну, вот же, там, в России, 
поэтому «учебно-тренировочный» пока его так называют, на самом деле он ещё и военный.  

Пожалуйста, я не говорю, что тут вот только так и так, в любых странах есть и 
неудачные процессы, их надо переформатировать, и нельзя исключать даже названия, всё 
имеет значение. Ну, вот знаете, в жизни всё имеет значение. Нет случайностей, запомните, 
мелочь иногда незамеченная имеет значение больше, чем крупная, которая замечена. И ещё 
есть такой закон: чем больше и громаднее система организации, тем более мелкие процессы 
она замечает. Это эффективность больших систем.  

Поэтому самоорганизация микрокосмоса от нас субъядерно и макрокосмоса 
Метагалактики в этом громадном масштабе вообще-то говорит об эффективности 
Метагалактической системы. Замечать вот мельчайшие атомы ядра – это очень высоко, 
пример чисто социальный. Государство развивается, чтобы самоорганизовать каждого 
Гражданина и в целом всю страну.  

То же самое – Метагалактическая или просто самоорганизация: гражданин – страна, 
где каждого гражданина должно быть видно. И вся страна должна быть цельной – 
гражданами.  

 
Самоорганизация граждан 

 
Вот у нас такая же самая самоорганизация. Если мы сейчас достигнем это в себе, то 

эманируя по-своим странам, мы поможем нашим странам войти в такой эффект 
самоорганизации. На всякий случай: пока гражданин имеется в виду, потому что страна 
ориентируется на народ. Кто такой народ с учетом того, что в России более двухсот 
национальностей, на Украине тоже сорок–пятьдесят национальностей? Во Франции сейчас 
начали соображать, что народа-то, мягко говоря, нет. И конфликт, – французы – очень 
хорошие социологи, – и у них конфликт рождается между социальной реальностью 
французов, которые привыкли жить как есть и приезжающими к ним алжирцами, 
африканцами, то есть диаспорой Африки, где Франция в принципе имела колонию, – тоже 
французы, они признаны французами, но они несут другую культуру, внимание: другой 
народ. И пошёл конфликт, европейский конфликт так называемых «приехавших».  

Ну, московский конфликт «понаехавшие» в Советском союзе – это было то же самое, 
только в мелком московском масштабе, мы-то это знаем. Я не москвич, я тоже понаехавший. 
Поэтому я сразу уехал в Подмосковье, чтобы меня не называли «понаехавшим». В 
Подмосковье всем можно. А в Москве «понаехавшие» был бы. Понимаете, да, о чём я?  

Вот и смысл народа сейчас в социологии европейской начинает теряться. Потому что 
их культура ориентирована на народ. Возникает вопрос: какой народ? Пока он был 
однороден, и французы: демократия по-французски; по-немецки. А теперь множество 
народов, и они начинают теряться. И то, что у нас решено как федеративность в России, а во 
Франции это монокультурность.  

Я честно говорю: у меня нет никакого национализма, никаких вот таких отношений. Но 
однажды я фрагментарно посмотрел фигурное катание женщин. В детстве очень любил этот 
спорт. И объявляют: француженка. И выходит «лошадь» в виде негритянки. Я к женщинам 
очень хорошо отношусь, я хореограф, я не к тому, что я её хочу обидеть. Если бы это была 
негритянка хрупкая, французской структуры, я бы съел и не заметил. Но когда наша русская 
баба слегка худее вышедшей на лед негритянки-француженки. Я понимаю, что она 
француженка, это нормальная колония. У меня была такая несовмещуха в жизни, я хорошо 
отношусь к любому цвету кожи, для меня это не вариант: у меня сломалась французскость в 
голове. Вопрос не в коже, а знаете: «француженка, идеальная женщина», и выходит на 
коньках… 

О, вы меня поняли. Я понял, что после этого Францию надо преображать, всё 
полностью, всё. При этом никаких проблем, есть в Испании рядом с Францией чёрная 
Мадонна, никаких проблем с восприятием. Чёрная Мадонна – это вообще-то, это Мадонна с 
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негритянским цветом кожи, мягко говоря. Это стесняются признать, но получается, Мадонна 
вообще-то в эфиопской христианской церкви одна из древнейших, там вообще-то люди с 
тёмным цветом кожи. Никаких проблем. Но вот как бы французский стиль меня настолько 
отшокировал, что… Ну и плюс катание там было «великолепное» в кавычках, поэтому вот 
именно вот это. Я поэтому сказал «лошадь на льду», такой плохой показатель Франции. У 
нас тоже есть свои «лошади» русские на льду. Я чтобы не обижать никого, ну, как-то такое 
вот пускать от имени Франции, такой мировой турнир, я понимаю, что всё что угодно 
можно, так, о вкусах не спорят. О них, конечно, не спорят, но не всем вкусам надо следовать, 
иначе, как бы, мы далеко уйдём в этом. Поэтому вот такой шок. И в итоге мир действительно 
преображается вот этими тенденциями. Он просто ломается.  

В итоге ориентировка на демократию как власть народа – возникает вопрос: какого 
народа, если народы разные со своей субкультурой. Ну, допустим, африканской. И 
французские социологи сейчас подняли этот вопрос, что демократия-то перестаёт иметь 
основание.  

Это я к нашей Гражданской Конфедерации с вами, когда ориентировка идёт на 
гражданина независимо ни от чего: ни от народа, ни от культуры, ни от цвета кожи, а всё 
разнообразно. И вот это есть Метагалактическая самоорганизация одного гражданина и 
его конфедеративность отдельной нацией, где он чувствует себя дома: на Украине, в 
России, во Франции, в Германии, США, Молдавии, где твой дом. Команда граждан 
конфедеративно – это тоже самоорганизация тебя как гражданина и нации той страны.  

Поэтому когда мы сейчас стяжаем самоорганизацию, вопрос не только в 
Метагалактике, а потом это будет ещё и установление других отношений: гражданин – 
нация, гражданин – страна в странах планеты. Даже если мы это не замечаем, эту тенденцию 
надо увидеть. Где вам комфортно, надо увидеть. По-другому скажу: где вам комфортно? Где 
ваш дом? Не имеется в виду квартира, а имеется в в виду вот ощущение дома. Это нация, где 
вы должны жить. Правда, прикольно звучит, и всё по нашему сленгу, как бы это странно ни 
звучало.  

 
Подготовка к практике 

 
У нас такой маленький прорыв. Мне задавали этот вопрос, но мы были к нему не 

готовы. Мы в Метагалактике сейчас будем стяжать в шестнадцати тысячах Реальностей по 
шестнадцать тысяч Присутствий, но всё же во всём, их пока по четыре тысячи. А-а, забыл 
добавить: и шестнадцать тысяч Вышестоящих Присутствий. Но это ещё не прорыв. И то же 
самое по Изначально Вышестоящим Реальностям, – а это прорыв, – в Высокой Цельной 
Реальности, – наш прорыв на другую систему... При этом останется всё равно 4096 
Изначально Вышестоящих Реальностей. Почему? По Частям. У нас пока нет двенадцати 
тысяч Посвящений и Статусов ни по списку, ни реально. На всякий случай, а у Папы есть. 
Поэтому он для нас на четырех тысячах, чтоб мы дошли, иначе не дойдём, если Посвящений 
не хватит. Увидели смысл, зачем мы это делаем? Это вот в этой практике сработало.  

Мы идём в свои Изначально Вышестоящие Реальности, а у нас 4096 Вышестоящих 
Реальностей. Что это значит? Это значит, что Части там развиваются, а Посвящения – нет, и 
это я увидел только сейчас, вот в этой практике. Нам поставили упакованную 
самоорганизацию, дальше даже продолжать не буду. Принцип простой: выперлись, ну и 
сидите в своих Частях. А Части без Посвящений и Прав Созидания развиваться не будут. И 
когда мы сейчас шестнадцать тысяч начали на себя фиксировать, я вдруг считал этот 
контекст с тех, кто нам это, ну, помог устроить. Мы ж не зря назвали себя Т-34.  

Я сейчас (показывает на кресло, в котором сидел во время практики) перечислил 
тридцать четыре пункта самоорганизации каждой Реальности. Так если внимательно, 
специально сидел, и чтоб все тридцать четыре было. И вот тогда сработало вот это знание. 
Нас упаковали только Частями, то есть чтоб мы были только Человеком. Хотите быть 
Человеком – будьте, Посвящёнными не будете. Значит, нам надо это раздвинуть до широты 
шестнадцати тысяч, чтоб вот это «ни-ни» снять. И ситуация только на сейчас.  
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Это когда я говорю, что у нас в Иерархии много споров и не все согласны. Иерархия – 
она Метагалактическая, там со множеством планет руководителей, ну как, конкуренция. На 
меня так смотрят и говорят: «Так это же Иерархия». Ребята, да, это Иерархия, – внимание, – 
как принцип самоорганизации разных нелинейных систем между собою. И какая система 
какая – ещё вопрос. Когда они меж собой организовались, выводы бывают совсем разные. А 
мы должны развивать собственную систему.  

Поэтому нам нужен сейчас прорыв, что кроме Частей, даже по вашим Изначально 
Вышестоящим Реальностям служения нам были открыты Посвящения, Статусы. А пока 
закрыты. Мы просто это не видим. Если Части по Реальностям, то и Посвящения должны 
быть по Реальностям. По Вышестоящим Реальностям их нет, кто не понял. А сколько 
Реальностей, столько Вышестоящих Реальностей. Закон взаимоотражения. Иначе не будет 
стыковки со следующей Изначально Вышестоящей Реальностью, вот такая специфика.  

Поэтому мы всё-во-всём стяжаем по шестнадцать тысяч, кроме количества Изначально 
Вышестоящих Реальностей. Иначе никогда не дойдём до Отца и опять погрязнем в Материи. 
Смысл в этом.  

Практика прорыва. Поэтому собираемся. А потом перерывчик, будем отдыхать, 
ползать, развиваться. Всё, всё, всё действуем.  

 
Практика 10. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание Самоорганизации Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего 
Отца, Самоорганизации 16384-х Реальностей и 16384-х Вышестоящих Реальностей 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Возжигаемся Самоорганизацией 16384-х Реальностей Изначально Вышестоящего 

Отца Метагалактической Самоорганизацией каждым из нас и синтезом нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Немедленно переходим на 4097-ю 

Изначально Вышестоящую Реальность центровки 8192-х Изначально Вышестоящих 
Реальностей цельно физически собою, концентрируя собою сферу Высокой Цельной 
Реальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим ввести нас в 
Самоорганизацию Высокой Цельной Реальности физически собою центровкой её на 4097-й 
Изначально Вышестоящей Реальности цельности Высокой Цельной Реальности 
синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем взаимоорганизацию 
всё-во-всём Высокой Цельной Реальности нашей Метагалактической специфики развития 
Изначальности Жизни каждого из нас и синтеза нас явлением Изначальных каждым из нас 
как явлением новой Изначальной формы Жизни Человека Метагалактики ФА 
Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически собою. И вклад нашей команды как 
Изначальных Изначально Вышестоящим Отцом в новой форме Жизни Самоорганизации 
Высокой Цельной Реальности в синтезе её явлением Метагалактики ФА в развёртывании 
16384-х Реальностей и 16384-х Вышестоящих Реальностей каждой Изначально 
Вышестоящей Реальностью от первой Физической Изначально Вышестоящей 
Реальности до 4096-й Изначально Вышестоящей Реальности синтеза Частей 
Изначально Вышестоящего Отца Образом и Подобием Человека Изначально 
Вышестоящего Отца Частями Изначально Вышестоящего Отца 4096-ти Изначально 
Вышестоящих Реальностей синтезфизически собою, но в явлении каждой Изначально 
Вышестоящей Реальности 16384-мя Реальностями явления синтеза: Частей, 
Посвящений, Статусов, Ипостасности, Учительства, Владычества, Аватаркости, 
Должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас каждой Изначально Вышестоящей 
Реальностью Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 4096-ти Изначально Вышестоящих Реальностей в развёртывании 16384-х 
Реальностей и 16384-х Вышестоящих Реальностей в синтезе их 32768-ю Реальностями 
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каждой Изначально Вышестоящей Реальности 32-ричным принципом базового развития 
Человека, явленного Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас генетически 
физически собою. И в преодолении его 64-ричным принципом активации, развёрнутого 
каждым из нас в 4096-ричной реализации Частей Изначально Вышестоящего Отца 4096-ю 
Изначально Вышестоящими Реальностями каждого из нас и синтеза нас физически собою, 
но с расширением явления каждой Части Изначально Вышестоящего Отца ещё: 
Посвящениями, Статусами, Ипостасностью, Учительством, Владычеством и 
Аватаркостью в синтезе их качественным явлением Частей Изначально Вышестоящего 
Отца синтезфизически собою каждым из нас как Человеком Изначально Вышестоящего 
Отца с явлением качественной компетенции Частей Человека Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас развёртыванием:  

Посвящений Изначально Вышестоящего Отца Правами Созидания Частями, 
Статусов Изначально Вышестоящего Отца Началами Творения Частями, 
Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу Творящим Синтезом Частями, 
Учительство Изначально Вышестоящему Отцу Синтезностью Частями, 
Владычество Изначально Вышестоящему Отцу Полномочиями Совершенств Частями 

и 
Аватаркости Изначально Вышестоящему Отцу Иерархизацией Частей Частями  
в росте синтеза Частей каждого из нас Изначально Вышестоящими Реальностями 

Высокой Цельной Реальности в перспективе компактифицированным Синтезом явления и 
восхождения каждым из нас и синтезом нас фиксацией 4096-ти Изначально Вышестоящих 
Реальностей собою и в развитии явления 16384-х Реальностей и 16384-х Вышестоящих 
Реальностей каждой из 4096-ти Изначально Вышестоящих Реальностей синтезфизически 
собою. И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
в этом и этим. 

И вспыхивая, преображаясь этим, синтезируемся с Высокой Цельной Реальностью 
Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
стяжаем Самоорганизацию Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас, вызывая Самоорганизацию Высокой Цельной Реальности каждым 
из нас явлением Самоорганизации Метагалактики ФА физически собою. И Изначальным 
вкладом Жизни Изначальных нашего типа и вида Жизни Человека Метагалактики ФА в 
сонм Изначальных Жизнью Высокой Цельной Реальностью Изначально Вышестоящего 
Отца, Изначально Вышестоящих людей разных метагалактических выражений собою, 
вносим лепту Самоорганизации 16384-х Реальностей и 16384-х Вышестоящих 
Реальностей явления  

4096-ти Частей, 
2048-ми Посвящений, 
2048-ми Статусов, 
2048-ми Творящих Синтезов, 
2048-ми Синтезностей, 
2048-ми Полномочий Совершенств и 
2048-ми Иерархизаций  
синтезфизически собою в Должностной компетенции Изначально Вышестоящего 

Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их каждым из нас и синтезом нас цельно 
физически собою. 

И возжигаясь 4097-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем 
Самоорганизацией Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою. И возжигаясь, 
преображаемся ею, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и эманируя 
нашей командой пред Изначально Вышестоящим Отцом в Центровке Высокой Цельной 
Реальности 4097-й Изначально Вышестоящей Реальностью синтезфизически собою 
новую системную организацию 16384-х Реальностей и 16384-х Вышестоящих 
Реальностей каждой Изначально Вышестоящей Реальности в синтезе 32768-ми 
Реальностей всё-во-всём синтезфизически собою. 
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И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
эманируем до границ Высокой Цельной Реальности данную новую Самоорганизацию 
Изначально Вышестоящего Отца Человеком Метагалактики ФА Планеты Земля новой 
Изначальной формой и содержанием Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас и синтезом нас. 

И эманируем до границ Высокой Цельной Реальности новую Самоорганизацию её 
синтезфизически собою. 

И синтезируемся с границами Высокой Цельной Реальности Изначально 
Вышестоящего Отца, вызываем самоорганизующий эффект границ границами каждого из 
нас, устанавливая сферу Самоорганизации Высокой Цельной Реальности физически собою 
вокруг каждого из нас в ИВДИВО каждого из нас как нового принципа Изначальной Жизни 
Изначальностью существ Высокой Цельной Реальности каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза 

Кут Хуми Фаинь. 
Немедленно возвращаемся в физическую Реальность, развёртываясь физически собою, 

фиксируя цельность Высокой Цельной Реальности каждым из нас и синтезом нас.  
И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом 

Изначально Вышестоящего Отца в целом и Изначально Вышестоящий Дом Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
У нас на этом сегодня всё.  
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День 4 
 

Нам надо нежно, но глубоко войти в Метагалактику 
 
Итак, мы начинаем четвёртый день съезда. Продолжаем наше восхождение и 

разработку. И у нас сегодня два-три поручения, которые мы вначале, после ночной 
подготовки в том числе, будем разрабатывать, а потом более глубоко углубляться, 
собственно, в Съезд. 

Значит, первое поручение – это от Отца: нам надо нежно , но глубоко войти в 
Метагалактику. Почему? Есть такой момент: Метагалактика два раза 
самоорганизовывалась на нас, и мы, вроде бы, самоорганизовались ею. Но есть такой 
эффект: на нас это действует, мы, вроде, в ней, но не обязательно ею. Вот услышьте, 
пожалуйста!  

Вот вы видите – сейчас я провожу тренировку с разными Служащими, которые 
заявились на разные, там, виды подготовок, служения, там, специальностей. Да? Смысл в 
чём? Во всех тренировках почему так долго некоторые тренируются: вопрос не в том, что вы 
где-то стоите или кого-то как-то выражаете. А вопрос в том, что вы, став и начав даже 
выражать этим, потом – что? – не действуете. То есть это не становится вашим бытиём, это 
не становится вашим естеством, такое действие. А некоторые виды деятельности у нас 
жёстко предполагают или бытиё, – это ещё слегка поверхностно, – или естество, когда 
ты весь это! И когда вы видите, как я, вот, допустим, веду эти четыре часа, я очень долго, 
много лет добивался от себя, чтоб у меня было естество. Не сценическое, а естество 
Синтезом. Я сознательно на это тренировался. Я не якаю сейчас, я бы хотел, чтоб вы, 
услышав эти слова, тоже начали это делать.  

Мы пропускаем этот момент. Ко мне подходят готовые компетентные Служащие, и мы 
занимаемся уже три дня, и вот четвёртый день двумя проблемами: подтяжка до бытия, чтобы 
хотя бы как внешне мы состыковались там, здесь, и там, и здесь. И на естество, чтобы Синтез 
вот просто вот был в зале. А Синтез не будет в зале, если я не есмь Синтез. Такой простой 
вещью: вот у меня на 80 процентов заполнение Синтезом – зал будет фиксировать только  
80 процентов. Он чётко отражает моё  заполнение. Он же искусственный. А значит, я не могу 
через себя пропустить 100 и заполнить зал весь своим полем, потому что я сам на 80. Это 
бытиё. Потом наступает 100 процентов. У меня вот 100 процентов Синтеза, я эманирую в зал 
100 процентов. Ну да, среда 100 процентов, капли Синтеза висят. И чё? Они на меня не 
реагируют. Ну и что, что я их сконцентрировал и здесь повесил. Ведь когда идёт занятие, 
всё, что я сказал Синтезом, должна пойти реакция, и пошёл обмен синтеза зала, и тогда 
ваши тела включаются в этот обмен. Это естество уже. Понимаете? То есть сколько б я 
ни наэманировал этот Синтез в зал, готовя этот зал к Синтезу, – а мы сюда приезжаем к 
восьми. И вопрос не тренировки, а мы ещё зал фиксируем для Синтеза, чтобы потом легче 
было занятие вести. Если мы его не насытим заранее, мы сейчас опять вообще-то часа три 
будем в это входить, потому что то, куда мы ходим, крайне сложно, я подтверждаю ещё раз. 
И вот не хватает вот этого естества, когда на мои эманации Синтеза есть лёгкая реакция 
окружающей среды.  

Вот по энергетике наша природа легко на нас реагирует. Это естество. Но природа 
реагирует на Энергию.  

Умные люди, так называемые, мудрецы, есть знаменитое слово – «сатсанг», «сат» – это 
«истина» или «мудрая беседа», если взять с восточного языка, так, попроще чтоб было. Это 
вот некая среда Света, которая возникает вокруг умных людей. В более светском варианте в 
науке это называется «мозговой штурм». И когда мы погружались в мозговой штурм, – я 
участвовал в этих вещах, классная штука: ты погружаешься в мозговой штурм, это как все 
мозги чуть ли не в одной среде объединяются, – и мы решали такие задачи, которые каждый 
сам по себе или даже без  мозгового штурма мы сидели, обсуждали, эти задачи не решались. 
Мы в лицее с педагогами тоже собирались и делали мозговой штурм по отдельным 
ученикам, именно мозговой штурм, чтоб создать атмосферу «какой он» со всех предметов. И 
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мы начинали видеть об этом ученике такие  способности и перспективы, которые без этого, 
без мозгового штурма, мы вообще не видели.  

Я намекаю, что можно делать мозговой штурм по разным Служащим. Это не 
значит, что они при этом присутствуют. Это каждый рассказывает что-то о нём, и вместе вы 
должны найти стратегическую перспективу его поддержки и развития. Это мозговой 
штурм. Это такая – светское состояние, Свет. Это объединение мудрости нескольких людей 
в некую цельность Света. И мы видим то, что каждый из нас в отдельности не увидит. Вот, 
мозговой штурм идёт Светом. Вырабатывают это только люди. У животных это незаметно. 

 
Для концентрации Духа нужна среда 

 
Потом ещё идёт более высокая Цельная Реальность, которая называется Дух. Дух 

разрабатывается, допустим, в религиозных практиках, литургией, куда входит множество 
молитв, в разных там церквях это по-разному называется, но литургия Духа. И вот если это 
складывается цельно, идёт проникание, и более глубокий объём Духа и Воли накрывает 
верующих. Но кроме церкви, где мы видим ещё вот такую, ну, не литургию, а среду Духа?  

Говорим или думаем! Церковь забыли, а то все в церкви уже. Где Дух без церкви? Я не 
к тому, что церковь не в Духе, я о другом. То есть другие виды выражения Духа, не 
обязательно церковные.  

(Из зала: 
– Спорт. 
– Спортивные соревнования) 
Соревнования! Правильно! Но есть одно слово – «спорт». И особенно концентрация 

Духа на Олимпиаду сейчас известна. Но есть концентрация Духа, вот даже специально 
строят стадионы, которые вот кругло, иногда даже с куполами, это как раз среда, чтобы вот 
была концентрация Духа. И если спортсмен поймал, он потом сделает то, что другие сделать 
не могут.  

Самые талантливые футболисты, – я вот смотрел некоторые великие голы так 
называемые, – ну вот Марадона, допустим, Месси, да? Я не интересуюсь футболом, но меня 
интересовала психодинамика футболиста. Я смотрел лучший гол, как его тело извернулось, 
чтобы это забить. Так его тело смогло извернуться, понятно, что он спортивен, он растянут, 
всё, оно смогло сделать этот финт Духом. То есть оно поймало заряд стадиона, это тело – оно 
поймало заряд стадиона Духом и отпсиходинамило мяч. Никто не понял, как мяч оказался в 
воротах, это рассказывал и вратарь, и тренер, который не понял: мяч уже в воротах. И потом 
только на замедленной съёмке, – но с учётом – Марадона – тогда ещё техника была сложная, 
там понимали сложно всё это дело, – они говорят: «Ну вот мяч – и вот уже ворота». Они на 
очень замедленной съёмке видели его полёт. Понимаете? Вот поэтому Марадоне до сих пор 
поклоняются, хотя он там достаточно сложная личность. Но он, он это сделал! Вот эта 
концентрация Духа в его теле осталась. Он теперь мучается: и как это выразить по-другому, 
и не может. Она осталась. Он поймал стадион, и мяч, наверно, с большей скоростью даже 
влетел в ворота, чем могут поймать специалисты, то есть Дух даже передал свою 
пространственность, когда Марадона и ворота в принципе объединились. Так сложно 
сказать, но в принципе это работало. Один раз его гол именно такой. Это исторический такой 
гол его.  

Так вот, это Дух. У нас это повторилось на Олимпиаде в Сочи, зимней. Мы ж там, у нас 
же Сочи – это Дом, мы там накручивали Огонь. Мы накрутили Огонь для всех спортсменов, 
у нас нет иллюзий, там, лучше или хуже, просто всем, всем людям, всем. И в какой-то 
момент это поймали. Ну вот или к сожалению, или к счастью, тут кто как решит, поймали 
больше российские спортсмены. Они были на своей территории. А Сочи – это город 
российский. Они поймали, и они поймали это ближе к концу Олимпиады. Что они начали 
показывать, никто до сих пор до конца понять не может. Но есть такое мнение: «За Сочи 
Россия ответит!» Другие понимали, что с ними что-то не так, с этими спортсменами, потому 
что там зимние виды спорта, они немного индивидуальны и, ну, видно, что глазки горят. 
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Меня однажды после Синтеза гаишники остановили и принюхались. И так посмотрели, 
и так посмотрели. Я говорю: «Чё вам надо? У меня документы – всё в порядке». Он на меня 
смотрит, в глаза смотрит, видит, что я адекватно отвечаю. У него полная нестыкуха. Я 
говорю: «Я с самолёта, наверно, устал. Что-то не так?» – «А! С самолёта? Езжай». А у меня –
Синтез, там три часа полёта, и я вышел, на машине – домой. И тут до меня доходит: у меня 
глазки ещё блестят Синтезом. Я продолжал в самолёте работать, печатать. Он оценил, что я 
наркоман. 

Он это увидел – внимание – отблеском, на ночной дороге, в глазах, остановил меня, 
думал, что я прячусь, еду по этой дороге, – а у нас там с аэропорта боковая дорога домой, – и 
не понял, кого он остановил. Потому что никаких других реакций не было. Я уже потом 
понял, начал смеяться. Уже когда в такую ситуацию попадаю, я говорю: «Я лечу 
наркоманов, вы не переживайте, состояние бывает разное». И они так успокаиваются: «Ну, 
тогда езжайте». То есть они знают, что я знаю реакцию наркоманов и понимаю, почему они 
остановили, потому что я вот... в другой ситуации. И это вот реакция Духа. 

И у отдельных профессионалов идёт наработка реакций: ты какой? Это вот, это не 
Свет, это не Энергия, это такое соитиё Духа, когда тело ловит другое тело, в каком оно 
состоянии. Но оценивает по мере своей подготовки. То есть оценка, что я знаю, но больше 
ловят кого? – алкоголиков, наркоманов. Полиция их видит Духом. Но полицейские не 
отдают себе в этом отчёт. Вот опытный полицейский видит глазики и тело. Я встречал таких. 
Не знанием, есть такое понятие – чуйка, чутьё. Но это чуйка – это контакт Духом. Чутьё – 
это даже не чувство, это контакт, вот чувство – это астрал, а чутьё – это атма – Дух. Это 
некая среда Духа. И сразу видно разницу полицейских, кто в чутье, а кто... притирается. Я не 
говорю идеально о всех, всё зависит лично от каждого.  

И вот если спортсмен поймал этот заряд Духа, он может потом исполнить всё, что 
другие повторить не могут.  

Внимание! Этот заряд очень индивидуален, он создаётся в Духе только средой на 
стадионе или средой всех игр, если взять олимпиаду. Потому что Дух – это пространство. И 
следующий раз он может не повториться, потому что среда не такая. Поэтому умные 
футболисты всегда радуются, когда за ними ездят эти, ну, поклонники, не помню, как 
называются, то есть их команда поддержки. Они создают среду Духа, и им легче выиграть. 
Им легче сработать этим. Вот увидьте, что это объективный процесс.  

Поэтому когда в России на сочинской олимпиаде это сработало – это сработало, я 
смотрел игры, я видел несколько, там, саночников. Они победили Духом. До сих пор ищут 
допинг, которым они победили.  

Только ищут на физике, а надо искать в атме. Это допинг Духом. Некоторые поймали 
допинг Огнём. Я без шуток. Их мышцы переструктурировались, чтобы сделать то, что потом 
повторить крайне сложно. Это допинг Огнём, а он расслабляет мышцы, и силой Огня тело 
доделывает то, что физика сделать не может. Мы это на себе проверяли.  

Вот несколько спортсменов это исполнили. Я о сочинской олимпиаде, потому что это 
территория нашего Дома, и тут легко сканировать через Дом, что происходит со 
спортсменами. Мы просто смотрели, интересно было. Потому что команда Сочи готовилась, 
и вот это произошло. 

Я к чему. У вас идут разные мероприятия в разных странах, в разных городах. Вы к ним 
готовитесь. Вот кроме того, что это насыщается Огнём, необходимо пространство 
концентрации Духом, чтобы тело взяло, а потом втянуло Огонь. Тело вначале входит в Дух 
и начинает исполнять непонятное, а если Дух сконцентрировался правильно – втягивается 
Огонь, ну и тогда барьеров нет и человек исполняет на максимуме возможностей. То есть 
если он – профессионализм, то синтезируется профессионализм и тело с любым 
инструментом, допустим, с теми же санками, с машиной, то, что ты исполняешь, другие 
даже не могут понять, как ты это делаешь. Понятно, да? Вот, ну, проходит это.  

Пример. У нас машина – это дом на колёсах. В Москве и Подмосковье очень плотный 
трафик машин. Чтоб, если ты ускоряешься, тебе надо успеть или на самолёт, или на Синтез, 
ты едешь в плотном трафике, любая маленькая дырочка... И вот если ты держишь машину, 
ты буквально боком встраиваешься в машину, причём езжу не так... Я недавно наблюдал, как 
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ездит другой наш Служащий, тоже Глава Дома, – то же самое. Мне говорили, что я дурной. 
Я посмотрел на других: э-э-э, так мы одинаковые (смех в зале) по дурости. 

И вот машина едет: маленькая дырочка, и мы уже стоим сбоку. Тот, кто ехал и видел 
эту дырочку, он не понял, как мы поместились. И ещё расстояние осталось метра два, то есть 
он успеет затормозить. Но чаще всего сзади, спиной ты чувствуешь, тебе повесили 
недоумение: «Ты как сюда въехал?» Потому что в нормальном потоке въехать нельзя, а если 
ты не перестроишься, ты уже не успеешь – секундное дело. И вот когда это ощущение 
пространства, когда не только ты, а твоя техника, аппарат передвигается – раз! – и всё 
комфортно. Это тоже Дух.  

А если ты ещё делаешь в Огне, то они сами разъезжаются. Вот в плотном потоке они 
разъезжаются. У нас вообще был анекдот. Мы не успевали в плотном потоке съехать слева. 
По-японски: правая сторона вообще свободна. Причем все сидят и тупо ровно едут. Мы 
несёмся по крайней полосе. Все смотрят. И мы смотрим на всех. Через пять минут первый 
сообразил. Я такого никогда в Москве не видел. Чтобы в Москве так соображали! Тут 
обычно любую свободную дырку все занимают. Это мы Огонь поставили, чтобы доехать. И 
Огонь сделал так: на! И все настолько были в Свете или в Энергии, что эту дорогу, 
простроенную Огнём, они вообще не видели. Не я простроил. Я попросил условия, чтобы мы 
успели. Мы доехали. Мы успели, за три минуты зашли, начали. 

Это среда, которую мы с вами мало учитываем. А Метагалактика – это среда.  
 
Отец дал нам пять видов реализаций: Жизнь, Бытиё, Естество, Иерархия, Дом 
 
И вот мы с вами встали в самоорганизацию. За эти два дня Метагалактика 

пристроилась к нам. И она теперь на нас. Некоторые из нас уже в ней. Вот поэтому вот 
некоторые удивляются, что мы тут бегаем, тренируемся. Мы ведь тренируем будущих 
Служащих Синтеза, таких как я на сцене. «И они куда ходят?» – По Реальностям.  

Вот честно при них скажу. Сейчас они будут смеяться. Мы их использовали как 
открывалку Метагалактики. Сознательно. Причём половина из них не готова. Они сейчас в 
этом убедились. Но мы с ними бились почему. И мы взяли обычную советскую открывалку. 
И делали ею так (изображает, как что-то открывает), и консерва Метагалактики с 
нашими кильками в виде Служащих Синтеза постепенно открывалась до тех пор, когда она 
встала вокруг нас сферой. И надо было соорганизоваться с разными Реальностями. И мы 
водили, чтобы они выражали там то Огонь, то Синтез, то какое-то выражение, но первые 
четырнадцать Реальностей. В первый раз Метагалактика посмотрела на это, и думала: «Куда 
я попала?» Она не сознательна, но вот был шок от нашей биологической среды.  

И вот за эти три дня вот этими тренировками в том числе, я не говорю, что только ими, 
плюс у вас на разных занятиях это включалось, я по некоторым ходил, смотрел сбоку – у вас 
это работало. Только не знаю, насколько вы в этом отчёт отдавали. Нам помогали войти в 
разные Реальности Метагалактики, которые мы вскрывали своими занятиями, 
какими-то ситуациями, какими-то действиями, какими-то выступлениями. 

Это я обобщаю три дня Съезда.  
И вот сегодня ночью достиг пик, когда не только на нас Метагалактика фиксируется 

самоорганизацией, а когда мы ею мы уже можем начинать, – внимание, – вначале жить. Вы 
скажете: «Так, я же живу в Метагалактике». – Я всегда спрашиваю: «Где? А уточни, где ты 
живёшь?» Чаще всего мы находимся физически. А надо жить многореально. Раньше бы 
сказали многоприсутственно.  

«Реальность на меня фиксируется». – Так вот, Реальности на тебя фиксируются и 
тобою живут. А ты Реальностями не живёшь. Чувствуете разницу?  

То есть когда мы говорим Жизнь и Майтрейя – это мы Реальностями живём. А 
когда они на нас фиксируются – это Реальности нами живут. Понимаете? Это большая 
разница.  

Это: новенький едет за рулём – это машина им живёт, он не живёт машиной, он боится 
дороги, он не живёт машиной – он её держит, а точнее держится за машину. Обычно 
новенькому говорю: «Что ты делаешь?» – «Держусь за руль». Ну, мне приходилось просто с 
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разными Служащими ездить. Когда он держится за руль. У человека есть 20 лет опыта и он 
так же ездит – держится за руль. Двадцать лет опыта езды! Он держится за руль. Это мы 
недавно были в недоумении. Хорошо ездит, молодец. Не он живет машиной, а он её держит, 
чтобы она не убежала, потому что он был в дороге. Он смотрит на дорогу, он едет 
правильно, но ничего не понимает, как он едет. Это когда машина держит человека.  

Это Метагалактика сфокусировалась на нас, как машина.  
А есть – когда ты держишь машину. И тогда другой наш Служащий, – мы когда-то 

прикалывались, – полу-боком сидит, с нами разговаривает: «Ля-ля-ля, ля-ля, ля-ля», – 
женщина, – Ля-ля... а... ля-ля-ля-ля-ля, ля-ля ля-ля-ля» (смех в зале). Это не в Москве, это на 
Украине. «Ля-ля-ля». И так каждый раз, когда нас встречали, возили. Мы-то себя не 
замечаем, как мы ездим, мы тоже общаемся.  

«А может, на дорогу смотреть?» – «Да, я всё вижу». Нет-нет, аварий нет, всё, самое 
интересное, что все разъезжаются. Состояние от машины прёт, что «ля-ля-ля», и лучше не 
стоять. «Ля-ля-ля». Я не шучу, мы приезжали, кайфовали от этой среды «ля». Классно. Когда 
нас вёз этот Служащий – «о, ля-ля-ля» – всё раздвигается, «ля-ля». Человек так до сих пор 
ездит, ноу проблем. Состояние впереди машины – это уже не когда на тебе машина или 
среда, а когда ты живёшь этой средой, а потом ещё бытуешь этой средой, когда из машины 
прёт, что «ля-ля-ля, ля-ля». 

Бытие среды одного другого Служащего: «Так, отойди!» – он отходит, – я без шуток, – 
человек едет, он не сигналит, он говорит: «Отойди!» — тот отходит.  

Когда ко мне приехали другие Служащие, которые с ним ехали, они говорят: «Ты 
представляешь! Она командует: «Отойди!» – эти отходят». Не сигналит, не фарами, нет, она 
говорит: «Отойди!» Это бытиё, это когда ты уже не живёшь машиной, а бытуешь этим. 
Понятно, да? 

Ну и уже выше бытия когда – это когда ты складываешь новые условия, синтезируешь 
новые возможности. То есть жизнь, потом бытиё, а потом вот это естество, о котором я 
говорю (в зале чихнули) – спасибо, точно. Это сложение новых возможностей, когда среда 
реагирует на тебя и ты реагируешь на среду – естество. И вот мы добиваемся от зала, 
где мы ведём Синтез, естества, потому что можно говорить в бытии «ля-ля» – зал 
заполнен Огнём, я тут всё говорю, все сопереживают, но нет вот единства. А только 
единство создаёт цельность.  

Помните? «Я и Отец мой едины». Мы всё думали, как это сделать не только внутри, а 
ещё и снаружи. Вот Синтез — это «я и Отец мой едины» снаружи (в зале чихнули) – 
спасибо. Потому что Синтез ведь от Отца, значит, есть Отец внутри, а есть Отец снаружи.  

Поэтому я Служащих Синтеза приучаю, что Отец — это вот в зал – все, кто сидит – 
это один Отец! Внимание: не коллективный Отец, а один Отец. Тогда «я и Отец мой», 
то есть мы в одном едины. И наступает настоящий Синтез.  

Кто не сложил, точно такие же ситуации вы должны добиваться на каждом 
занятии. То есть здесь вопрос уже не Служащих Синтеза, а в новом выражении 
Метагалактики.  

Вот этот опыт, что я сейчас описал, он кратенький, вы меня поняли, вы улыбались, вы 
его знаете, не надо это повторять. Вы теперь должны добиваться на каждом занятии. 

То есть тот опыт Служащих Синтеза, который действовал по Присутствиям, и не 
Служащих, но которые могли так действовать, Владыки сейчас обобщили, сложили, 
синтезировали и отдали каждому из вас сегодня ночью. Всем, кто на Съезде – точно. Всем, 
кто по службе в других городах – там то же процесс был. Здесь я даю гарантию, там просто 
процесс есть, но без гарантии, ОТК не работает. Вопрос не в том, что Владыки давали, 
вопрос в том, как ты взял. Проблема в этом. Проблема не то, что дают.  

Некоторые говорят: «Мне тоже дали». – Дали! Как ты взял? А потом, ещё более наглей: 
даже если ты взял, ты как этим пользуешься?  

Так вот, мы должны расширить свои мозги: кроме того, что дали, вопрос: как взял? А 
потом вопрос: как ты этим пользуешься? Вот. И проблема многих обсуждений, где я был — 
это в том, что вы не можете этим пользоваться. Некоторые не могут взять, но всем дают на 
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Съезде. Всем дают, некоторые не могут взять, а некоторые не могут пользоваться — вот в 
этом проблема.  

Поэтому нам нужно нарабатывать вначале жизнь этим, не требуется ничего супер, 
потом бытиё этим, а потом естество этим, когда я, мы едины Отцом.  

Вы знаете, в индивидуальной беседе-общении это легче добиться получается. Почему? 
Ну мы лично если доверяем друг другу, просто передаём этот навык. Это нормально, это 
культура человека. Один одному, два в одном – это передача. Намного сложнее, – это 
проблема Служащих, всех Служащих, – добиться этого в команде. И чем больше команда, 
тем сложнее добиться этого единства Отцом или единства естеством, или единства бытиём, 
или единства жизнью и ещё действовать этим. Вот в чём тонкость. 

А то, что окружающая среда на это реагирует, планета, город, нация, страна – это 
однозначно. Вы даже не замечаете. Я иногда просто прикалываюсь, наблюдая специальные 
новости разных стран, ваших – тоже стараюсь, вот если что-то показывают в любой стране: 
что в США, что в Германии, что Молдовы, – я сразу: раз, и смотрю среду страны – это что от 
вас произошло у кого. Иногда политики что-то говорят, иногда учёные начинают говорить 
чуть ли не нашим языком. Они поймали эту среду. Иногда в нации начинаются условия, 
когда они ловят среду и нация начинает меняться.  

И надо смотреть не наносной, поверхностный ход, который чаще всего показывают, 
публикуют всякую иногда дребедень просто, потому что люди здесь живут. А вот именно ты 
это смотришь, когда людей показывают, когда улицу показывают, когда показывают 
обычные ситуации дня, где фрагмент снимают, что-то случилось, и ты смотришь, как 
человек идёт по улице, а там совсем другая среда. Ну там вот условно Киев показывают, 
понятно, что когда политически, там чего только не говорят – и у нас, и там…, а мне 
нравится, когда показывают фрагмент Киева. Стоит корреспондент, а за ним люди идут, ну 
там проспект показывают, чаще центральный, где площадь знаменитая «майданутая», 
извините, я по-своему. И вот показывают людей, а они другие. Слово «нормальные», 
«ненормальные» – это сумасшедшее слово – что в России, что там. Они другие, они живут 
другой средой. Они эту политическую пену не имеют в виду. У них вот состояние Духа 
сохраняется, украинского. В России то же самое. Очень интересно смотреть именно на среду 
людей. 

Понятно, да? Ну не может даже небольшая команда руководителей жить всей страной, 
потому что страна – сорок миллионов, сто сорок миллионов, а нам показывают только – ну 
сколько? Ну двадцать, тридцать, сорок человек. Да хорошо – это руководители, это лидеры, а 
остальные сорок миллионов чего делают? А остальные сто сорок миллионов что делают? 
Вот интересно смотреть на эти миллионы. Вот мы с вами создаём среду этим миллионам. 
Попробуйте это увидеть. 

Почему я это говорю? Ко мне подошёл руководитель одного украинского Дома и 
говорит: «А ты будешь в этот раз говорить с нами как с украинцами, ну, Главами Домов?» – 
Я автоматически от Владыки жёстко сказал: «Нет». Потому что вы должны сами меж собою 
как Главы Домов ещё договориться. Открытым текстом сказал. Понимаете? Жёстче сказал, 
но в точку. Сказал так в точку, что человек расплакался. Автоматом. А я пояснил: я же не 
собираю русские Дома, немецкие Дома, их три. Хотя мы вместе объединяемся и общаемся. 
Казахские Дома – здесь их восемь. Хотя они ко мне приезжают, иногда мы проводим занятия 
для Глав Подразделений. Да, у себя, у казахской нации. Но я там Синтез веду, но это пока я 
Синтез веду, когда я веду Синтез, я обязан это делать. Услышьте меня: когда я Синтез не 
веду и Владыка мне не поручает, я не имею права это делать. То есть стыковка двух, трёх 
Домов отдельной страны возможна. Вон белорусов не собираю, на меня уже смотрят: а нам 
мысль такая не пришла в голову. Не надо мне это в голову, Владыка не разрешил мне этого 
делать. У них шесть Домов. Понимаете? 

Украина начала расти, сейчас там четырнадцать или даже пятнадцать Домов, два-три 
Дома в этом году появилось, это уже рост, это говорит о том, что нация потенциал начинает 
раскручивать, она начинает расти. Вот Дома сокращались, потенциал не брался, сейчас Дома 
расширяются, нация начинает расти. Это хорошо. Ну давайте так вот сознательно подумаем, 
что Главы Подразделений должны решать проблему своей территории – что? – сами! 
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Это тоже к россиянам относится, потому что когда на меня смотрят: «Ты же русский». 
– Я говорю: «Да нет, я больше землянин». Но я русский, паспорт российский, всё понятно. 
Но у меня мышление должно быть – Земля, потому что иначе я, ну, уйду в национализм 
одной страны, но это уже маразм будет для Метагалактики, она национализм признаёт как 
демонство. Любой национализм отдельной страны, и я тут же для Метагалактики стал 
специфичен. Для вас – человек, а для Метагалактики – чучело. Ну и сами там посмотрите, 
какие там рудименты – национализм. 

Поэтому на съезде Владыка даже запретил общаться с представителями Глав Домов 
отдельной нации, чтоб национализм не вспыхнул. Не тот Съезд. Национализм не 
национальности, а нации не вспыхнул. Понимаете? Потому что на Украине множество 
национальностей, там вопрос не в национализме и в национальности – в нации. Вот такая 
интересная...  

Это среда! Но если мы среду будем насыщать Энергией, чтобы она была заряжена 
естеством, бытиём, жизнью, – вот три слова запомните. Светом – сами будем устраивать 
мозговой штурм. От меня Главы Подразделений просили мозговой штурм на Украине, но 
они так не назвали. Но это только Свет! Мы можем поговорить, накрутить Света, но нужен 
Дух и Огонь, чтобы это решить. «А чё так долго решается?» – Ребята, кто знает накопления 
украинского, русского, казахского, белорусского – и пошли по списку – Духа? немецкого 
Духа? Мы русским немцам говорим: «Надо активировать немецкий Дух». Потом я приезжаю 
в гостиницу и думаю: что я ляпнул?  

Задание Владыки: «активировать немецкий Дух». Владыка вызывает меня ночью, 
смеётся и говорит: «Ты кому говорил?» – Я говорю: «Служащим». – Он говорит: «Я понял. 
Ты видел их?» – «Видел». – «Они в основном все русские». – Я говорю: «Понял» (смех в 
зале). Половина из них не говорит по-немецки, живя в Германии. «Активируйте немецкий 
Дух»! (Смех в зале). Они вышли к Владыке и по-русски просят: «Можно активировать 
немецкий Дух?» А немецкий Дух их не понимает! Он немецкий только знает! Он помнит 
русский язык, но ему неприятно это вспоминать (смех в зале) до сих пор. К сожалению. 

Я знаю, о чём говорю, я не к тому, что там намекаю на что-то. Это вот записи есть в 
Духе, и многие годами это перерабатывают. Немецкий Дух десятилетиями это 
перерабатывает. К сожалению. Ну, извините, так. Так произошло. 

И они по-русски просят активировать немецкий Дух, который терпеть не может 
русский. Вот. Выходит Дух к Отцу и говорит: «Господи! Ты кого ко мне направил? (Говорит 
плаксивым голосом). Меня по-русски хотят активировать! Я немец! Я немец!! У них: ни 
четкости, ни дисциплины, ни правильности, ни линейности, ни однозначности и по-русски 
расхристанность полная; и они мне говорят: «Мы тебя сейчас активируем!». (Смех в зале). И 
стоит Дух плачет перед Папой: «Папа, за что ты надо мной так… (Всхлипывает. Смех в 
зале). Это проблема немецкого Духа. 

Русский, украинский, белорусский – так же. Только они попроще, они знают, что уже... 
Они даже не плачут, они говорят: «Этот – ну ладно (смех в зале). И этот тоже, да? Ну ладно. 
И этот тоже? Ох, ну ладно». Ну примерно так вот. 

Вы скажете: «Так не бывает». Ребята, есть концентрация Духа, некий Владыка, 
который его выражает собою. Это не Владыка эгрегора, не пугайте. Это именно 
концентрация Духа на ком-то. Я без шуток. Вот концентрации Огня нет, ну ещё мало 
времени, там десять–двадцать лет – это немного. А концентрация Духа есть. Понятно: Света, 
Энергии – как часть. Поэтому я не риторически это говорю, вполне себе эффективный метод. 

А какая немка!.. Когда выходит к Владыке... или к Отцу!.. Но говорит только по-
немецки, невезуха, познакомиться сложно. Я немецкий не понимаю. А она не хочет 
понимать русский. Это ваши проблемы (обращается Служащим из Германии). Поэтому у 
нас проблема, как по-немецки нужно наладить Синтез, чтобы немка понимала. Я имею в 
виду в Духе. Я без шуток.  

Американцы, ваша тоже проблема такая же. Причём английско-американский должен 
быть вариант Духа. Это не английский чистый, там именно американский сленг понимают, а 
английский не понимают. Я попытался на чистом английском поэманировать, ага... 
(смеётся) мне сказали: «Ты кто? Пожалуйста, в свою Англию». – «Я не англичанин». – 
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«Тогда вообще чеши отсюда! Мы тут ковбои! Сами разберёмся». Там такой ковбой с 
хлыстом стоит, крутит и по-американски чешет, прямо перед Отцом. 

Я говорю: «Папа, евреи перед вами шляпу не снимают, теперь и ковбои?» А Папа 
говорит: «Если он снимет шляпу, его нельзя запускать в зал, поэтому только в шляпе». (Смех 
в зале). Поэтому только в шляпе вызвать Дух, чтобы пообщаться. 

Вот у нас есть среда представителей Духа отдельных стран. Попробуйте это увидеть. 
Это Владыки, которые относятся к Владыке Кут Хуми или Иосифу. Живут они в Доме, 
понятно, поэтому к Кут Хуми или Иосифу как к специфике вершины Духа. К сожалению, к 
более высшим, там, к Изначальным они не всегда поднимаются, их туда не пускают, потому 
что специфика там, запах, всё… Дух пахнет. Поэтому когда в сказке говорят: «Русским 
Духом пахнет» – нужно выйти, понюхать. Рядом с Владыкой – Владычица этого Духа. Это 
не Владыки эгрегора. Эгрегор – это эфир, услышьте меня! Это атмический Синтез Духа 
нации.  

Для примера: атмический Синтез Духа Планеты у кого? Вы знаете это лицо. У кого? 
Как она называется? Я подсказал. Мать Планеты. Сидят тупят некоторые. Во вы тупые! 
Знаете, как в анекдоте. Без обид. Мы знаем только одно лицо по всей Планете – Мать. Когда 
мы говорим: «Мать твою!» – Говорит: «Да?» Особенно если мы сильно говорим: «Мать 
твою!» – выходим за пределы нации и попадаем на Мать Планеты.  

То есть если Дух русский говорит с Духом американским: «Мать твою!» – Мама 
Планеты подходит, говорит: «Я здесь! Русские, американцы – по лбу – у-у, вы мои детки 
маленькие!» Ну что там – 300–400 миллионов, 140 миллионов на пару миллиардов индийцев, 
китайцев – мелкие дети. В общем: «Не пакостите». Вы никогда так не думали?  

И выходит мудрый миллиардный китаец к Маме, садится: «Ну чё, Мама? Опять бузят, 
да? Я же тебе говорил, с ними только по спокойствию надо, чем спокойнее, тем они быстрее 
засыпают!» Китайский настрой американцам: засыпить. Вот он смотрит на них, и ковбой 
сразу засыпает. Русский долго сопротивляется, китаец говорит: «Да ты чё?» Потом и русский 
засыпает. А потом и китаец засыпает. Это такие приколы городка у Матери Планеты. Снится 
им там по-другому. Не будем сейчас о них. Просто это вот взаимодействие трёх Духов 
сейчас по Планете самое сильное. Вот на какой-то период сложилось самое сильное 
взаимодействие американского, русского и китайского Духа. Не знаю, почему, европейцы, 
извините меня, не мой вопрос, вы сами там что-то колошматите. А эти трое сейчас между 
собой общаются, помогая Матери Планеты что-то делать на Планете. Вот такой прикол вам. 
Но это – планетарный взгляд, но вы его получите только ощутив иерархическое естество 
среды. 

Теперь расширяемся. Есть жизнь, есть бытиё, есть естество, а потом есть 
иерархическая среда, которой этим естеством мы живём. И если после жизни, когда 
фиксируется на нас – мы этим живём. После Бытия, когда на нас фиксируется, но мы уже 
этим пытаемся быть то там, то здесь, то здесь, то я, то они, то я, то мы вместе – это бытиё. 
После естества, когда мы едины Огнём Синтеза и моё тело эманирует, вы – сразу, даже если 
физика не почувствовала и наоборот – вы эманируете, я – сразу, идёт сопереживание 
Синтезом – естество, наступает иерархизация – седьмая степень подготовки, кстати, ну или 
шестая после Посвящения, если убрать Части. И в этой иерархичности наступает 
иерархическая среда жизни, когда выходя к Владыкам или видя Владык здесь, на занятии, 
они иногда приходят, особенно на ваши занятия, на Синтез – не обязательно, а вот на ваших 
занятиях очень часто бывают Владыки у вас, вы их не замечаете. Это нужна четвёртая 
степень среды – иерархизация, когда вы естественно и многореально, а иногда Изначально 
Вышестояще Реально, и Владыки просто здесь. И вы их замечаете. Вы с ними общаетесь как 
вот с вами.  

Четвёртый вид среды – выше естественного. И тогда и в кабинеты, и в зал 
выходите – и как своя жизнь. Что на физике общаетесь, что там общаетесь. Даже в цвете, 
руки жмёте, ощущаете пожатие. Предметы вам дают, ощущаете предметы. Подпись ставите, 
ощущаете, что вы ставите подпись. Вам ручку дают, потому что вы не пальцем 
подписываете.  
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У меня был анекдот: «Подпиши анкету» (Изображает: облизывает палец и пишет 
им). И Владыка Огнём – на! – «А-а-а!» – ну в смысле на Огонь Владыки. – «На ручку», – 
Владыка говорит. Я без шуток, наш Служащий. Я больше такого не делал. Ну, чтобы больше 
не подставлять Служащих. Я потом долго отрабатывал эту ситуацию. Я сказал: «Подпиши 
анкету, чтобы сдать Владыке», – случай Синтеза. Он нашёл, чем подписать – слюнями. Он, 
наверно, только за компьютером сидит. Может, он писать не умеет, не знаю. Владыка ему 
дал ручку. У него было откровение: ручка от Владыки подписать анкету. Он чуть не 
растворился от счастья. Рука пишет, тело растворяется, представляете вид? Мне пришлось 
рядом рычать: «Соберись, подписывай». Всё жёстко, всё чётко. – «Да, пытаюсь». Сдал: «О-о-
о, я держал ручку Владыки!»  

Иерархическая среда. Сопереживание. 
И пятый вариант – это среда Дома, ещё выше. Когда ты не просто естественно с 

Владыками в кабинетах, залах, а просто в этом Доме, куда б ты ни пошёл, ты ощущаешь себя 
– где? – Дома.  

А то меня некоторые спрашивают за эти три дня: «Вот вы эманируете по Планете, и 
чё?» – Я говорю: «А мы везде дома». Минимально Дом вокруг всей планеты. То есть по 
городам и нациям – это мелкие фиксации: там, Киев, Москва, Минск, Астана – это фиксации, 
мелочь. На самом деле любая наша сфера вокруг всего Дома. Поэтому если ваша сфера 
вокруг всего Дома, украинцы, я её чувствую везде (чешется): здесь, в Европе, в Казахстане. 
Казахстанцы, ваша – тоже везде. Русские – тоже везде. А то на меня подозрительно смотрят: 
«Ты чего чешешься?» – Я от сфер чешусь, я не от вас. Я их чувствую на себе, понимаете? 
Какая мне разница, где быть, они вокруг всей планеты. У планеты нет украинских, русских и 
белорусских сфер. Есть сферы Планеты Земля в Метагалактике. С акцентом на нацию, но 
они не для нации.  

Планета мучает вас, чтобы вы стали все вместе Метагалактической 
Цивилизацией единства во множестве. И Планета это терпит и говорит: «Множества». А 
потом постоянно на нас смотрит и говорит: «Ну когда это множество пройдёт, я ж одна». – А 
наши не замечают единства и говорят: «Множество. Я из множества». В смысле разных 
наций, городов, посёлочков. Но единства вы не замечаете. И Планета плачет и говорит 
(говорит плаксивым голосом): «Ну, пожалуйста, ну, сделай что-нибудь с ними, чтобы они 
моё единство замечали, а то все – то москвичи, то россияне, то украинцы, то белорусы, а 
Планета Земля, «земляне» – не говорят. Они не земляне. Они по норкам своим сидят и хотят 
туда зарыться больше, и я уже не знаю, куда их засовывать в этих норках-пещерах. Земляне 
они».  

Она дитё, она мелкое такое дитё, подходит и плачется. Ну, там, у Папы в Изначальной 
Вышестоящей Реальности. Планета – мелкое дитё, вполне себе сознательное существо. 
Мелкое дитё, я не шучу, с глазками, так смотришь на них и думаешь… В каком-то мультике 
кота видели, который глазами всё… У Планеты больше, красивее, и когда оттуда капают 
слёзки, она на тебя смотрит, тебе стыдно становиться. И даже Папе сказать нечего, что на 
тебя смотрят такие глазища Планеты, капают слёзы, и говорит (говорит плаксивым голосом): 
«Когда они назовут себя землянами? Все называются себя русскими, украинцами, а ещё в 
Метагалактике живут. Папа, когда они увидят Земля–Метагалактика? Они видят Украина–
Метагалактика, меня не видят, а-а-а, Россия–Метагалактика, меня не видят. А-а-а-а». – Папа 
говорит: «Не надо деточка, пройдёт. Вырастут эти маленькие, это ещё пупсики». – «Я могу с 
пупсиками играться, да? Ва-а-а». И пупсики потом говорят: «Эээ-к. А чё происходит, 
Планета?» – «Земля-я-я-не». Знаете, как дети. «Земля-я-я-не». Развиваемся. 

Вообразили? Я не шучу. 
Я рассказал вам жизнь Изначальной Вышестоящей Реальности. А если ещё в Высокой 

Цельной Реальности посмотреть, то это ещё пикантней смотрится, там, у Папы – 4097. 
Только не думайте, что нас не затрагивает, там планеты с живыми разумными существами, 
это самосознательные тела, которые ходят и развиваются.  

Почему Планета маленькая? – А мы что с вами, большие? Она такая, как мы. Я видел 
одну Планету, где цивилизация миллиардная. Заходит старик в форме этой цивилизации, ну, 
в теле этой цивилизации, там специфика есть, так на тебя смотрит грустно с миллиардом лет 
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состоянием и говорит: «Ну что вы от меня хотите? (Говорит медленно, протяжным 
голосом). Ну какая Метагалактика? Я давно уже там, а новую понять не могу, мне чтобы 
перестроится моих миллиардов лет с этой цивилизацией, дайте миллионов десять, 
небольшой срок для миллиардов, мы перестроимся. Мы договорились на два миллиона, 
пожали руку – у нас теперь договор: за два миллиона лет перестроить эту цивилизацию на 
новый вид Метагалактики. И он так же тяжело и медленно пошёл обратно домой к себе на 
Планету, – о-о-о! – вися мукой в теле, что ему дали два миллиона, а не десять миллионов. 
Это ж как ускориться надо! Всей цивилизации. Это общение с Духом Планеты 
миллиарднолетней цивилизации.  

Передал? Некоторые могли даже увидеть: я попытался так это его выразить физически, 
это нормально не переживайте. Ипостасность называется, – а, Творящий Синтез, кто 
спрашивал, что это – надеть на себя, а потом вернуть, не став этим. Вот такая ситуация. 

И вот это то, куда Отец с сегодняшнего дня всех вас будет вводить после ночной 
подготовки.  

Мы сейчас сделаем первостяжание на эту тему.  
Итак, жизнь ваша качественная Метагалактикой – это когда Метагалактика 

зафиксировалась на вас, самоорганизовалась вами, и мы вчера смогли наши тела 
зафиксировать Частями по Реальностям. Внимание, и мы вчера смогли наши Тела, это много 
тел, зафиксировать Частями нашими по Реальностям, это именно правильный взгляд. Тело 
не делится, Части фиксируются на Реальности, Реальности фиксируются на вас, и 
тогда Ипостасное Тело в синтезе с Частью выходит в любую Реальность по удобству. Ну 
и понятно: чем выше ваша Часть, там, у Служащих – с 8192, 193, – то все нижестоящие – 
что? – включаются как часть. Кто не стяжал Абсолютный Огонь – тогда вы должны ещё 
фиксироваться на ваш Дом – на 8192, и тогда все нижестоящие 8000 в вас тоже, но можно 
туда ходить. 

Это жизнь. 
Потом наступает бытиё: вы и Метагалактика – то Метагалактика в вас, то вы в 

Метагалактике, ну, нету естества, вы так пристраиваетесь друг к другу. Это то, что вот три 
дня мы делали. Сегодня мы должны перейти на естество и попробовать жить одной средой 
Метагалактики.  

У нас на второй день Съезда наступила жизнь, первый – самоорганизация, я сказал: 
«Мы победили, вошли». На третий день наступило бытиё. Вчера мы три практики бытия 
сделали, чтобы войти во всё это, даже привлекая Высокую Цельную Реальность, по-другому 
не получалось. 

Сегодня у нас естество, за один оставшийся завтра день – Иерархия и Дом. Ну, Дом 
– это вся наша жизнь, куда мы поехали, это наш Дом, поэтому мы до пика идём вот так. 
Других сроков нам не дали для Планеты, Планета уже перенапряжена нашим Съездом. 
Некоторые говорят: «Чего вы пять дней Съезд делаете?» – Ребята, Планета уже 
перенапряжена нашим Съездом на этот день, два дня всего Съезда. Вы не видите, вы почему-
то считаете, что здесь собрались тела, и никаких реакций вокруг. 

Да у нас были Съезды на семь дней, на восемь. И чем выше мы восходили, тем тяжелее 
это всё пристраивалось к Планете. Поэтому нам минимизировали до пяти дней, хотели дать 
меньше – четыре, три, потому что говорили, что Планета с трудом это выдерживает. Вы не 
представляете, как нам удалось это на пять дней растянуть. Более того, мы специально тут 
делаем, чтобы реакции было меньше на нас. Вы не видите своей силы и как это серьёзно 
влияет на Планету и на территорию, откуда вы приехали. Это просто утюжит нас. Это не 
отменяет там стихийные какие-то взаимодействия. Это не о стихиях. Стихия – вообще 
мелочь, стихия – это максимум три, а мы утюжим 1024. А то: «Нас тут заливает!» – Это 
всего лишь троечка. А 1024 утюжком?  

Потому что мы все Человеки, а Человеки – это по 256. Четыре вида Человека сидят в 
зале. 1024. Человек Изначально Вышестоящего Отца, Человек Синтеза по Реальностям, 
Человек Метагалактики, – кто что стяжал, – и Человек Планеты – кто ничего не стяжал, но 
служит. Четыре!!! Вот это утюжит Планету Реальностями. Она и готова в это всё войти, но 
ей же тоже надо сорганизоваться. Мы же тоже не сразу сорганизовались со всем этим. Вон 
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сейчас только пытаемся, и она с нами. Ей и кайф, и тяжело. Представляете, вам и кайф, и 
тяжело. Знаете, сейчас Планета в каком состоянии? Помните фильм «Гардемарины, 
вперёд!»? Я тут чуть-чуть это... И там француз попал в русскую баню (смех в зале). 
Боярский, по-моему: «Барин, я тебя ещё не допарил!» – «А-а-а». А он любит девушку, а 
девушка говорит: «Не попаришься…» 

Только на месте француза сейчас наша Планета – «в бане», а банщики – это мы: «Ты 
куда? У нас четвёртый день Съезда. Баня ещё не закончилась. Заносите четвёртый веник из 
крапивы» (Смех в зале).  

Баня – это огненная среда. Ах-х-х!!! Принимай Телом. У нас русская баня!!! 
Понятно, о чём я? Вот, вот примерно такое состояние, вообразите. Понятно, что она не 

в бане, её никто веником не шурует, она маленькая девочка. Но состояние у неё вот это, она 
все эти дни на вас сорганизована, а вы сорганизованы на неё. Вы просто не видите, что вы 
находитесь в одной комнате. Для вас это громадный зал, для неё – это маленькая комната. С 
маленькой девочкой, называется Планета Земля. И всё, что с вами происходит, она 
(втягивает ртом воздух). А потом вам: на-а – ответ. А мы: «А чё, а чё с нами происходит, 
а?» – Это Планета ответила, некоторых из вас шатает. Это Планета ответила. 

Ситуация, понятна? У вас естество с Планетой на этот день наступило сегодня 
ночью. Теперь мы идём в иерархизацию с Планетой, а на Синтезе идём в естество. 
Единая жизнь в Метагалактике. Вот такая интересная ситуация. 

Я хотел вас погрузить в эту среду, чтобы вы её видели и учились сопереживать ей. Это 
вроде просто, когда ты говоришь. Ну что я сейчас сказал, ну всё просто, всё естественно. Но 
мне надо, чтобы вы не меня слушали, а учились сами такими быть. 

Я сейчас вам рассказываю, передавая весь свой опыт, и здесь сидят Служащие, которые 
тоже это умеют. Вот мы просто это вам сейчас Отцом и Владыкой всем эманируем. Почему? 
– Один за всех, все за одного. Значит если один умеет, а тем более командой некоторые 
умеют, значит все умеют. Вопрос не в том, что все умеют, а как переключиться на эти 
умения. И сейчас вопрос не в том, что я сейчас рассказываю, там, красуюсь – не красуюсь, – 
кто как что думает – а вопрос в том, что я вас настраиваю, даже тон, заметьте, такой.  

В Доме Отца нет ничего случайного, любая мелочь – специальная, запомните это, 
просто привыкните. Слово «специальное» не мучает вас, а что-то имеет значение. Так вот, 
сейчас даже тон голоса за последние энные там 10-15 минут раскрепостил вас так, что весь 
этот опыт вы взяли так (втягивает воздух через рот) – и он уже ваш. У-у? Я без шуток. И 
всё, что я рассказал – вам вписано. Не мною – Папой. Мы тут его просили специально на вас. 
Он сказал: «Будет нежно». 

Вы сейчас почувствовали: вы расслабились, вы отвлеклись на девочку Планету, вы 
забыли, что она недалеко от Папы бегает. Девочка вас на себя отвлекла: «А-а-а-а-а!» – Папа: 
«На!» И вы сейчас взяли от Папы полный пакет всего, что я рассказывал. Проживите это! 
Это даже в практике не достигается, потому что в практике вы все упорно практикуете, как 
правильно. Это в тренинге не достигается, потому что вы тренируетесь, вы знаете, что это 
фитнес иногда, надо всё сделать правильно. Это что-то даже выше генезиса. Потому что 
когда генезис, мы хотя бы что-то соображаем в теургии, которая происходит. Сейчас мы 
ничего не соображаем. Сейчас мы вас голосом настроили, включили лёгкую логоичность и 
сказали: «А-а-а-а…» Мы все в 5-й расе были под тонусами: э-э-э-э… 

Это Папа мною делает, это не я делаю. Я не особо специалист в этом. М-м-м! Папа 
говорит: «На!» И вы сейчас проживайте, проживайте: весь пакет информации в вас. Вот 
сейчас будет практика с нею. Я без шуток.  

Мне Папа сказал: «Я закончил. Нежность прошла. Можно практиковать. Вошло!» А я 
не знаю, куда записалось. У меня вот так аж стоит вот. Вот так, как шапочка, плотно, но это 
не шапочка вот. Надбровные дуги, тут есть пазухи, и чаще всего энергетика, Дух, Огонь 
Папы фиксируется вот здесь. Если там нет ничего лишнего, в смысле гайморита и других 
проблем. Извините за откровенность. «Морит» – это вот ну как бы вы сами себя довели до 
грязи, – корректно скажу. Поэтому у меня было это, поэтому я знаю, о чём я говорю. Делюсь 
опытом, к сожалению. Ну вот здесь вот чистота Папы. По костям черепа легче всего 
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прожить, потому что в мозг он входит настолько нежно, что мозг даже не понял, как это. 
Потому что если бы он понял, как это, он бы закрылся.  

Я чуть-чуть вчера, позавчера на Науке рассказывал, через синапсы вошёл. Ну где-то 
там. Ушёл. Ладно. Всё?  

Первое занятие есть. С Папой вы естественно состоялись. Он ввёл вас аж в Дом, 
взяв все пять. Итак: жизнь, бытиё, естество, иерархичность или иерахизация, или 
Иерархия, Дом. Пять. Я у Папы спрашивал и восемь, и шестнадцать. Папа сильно 
улыбался, сказал: «Два». В смысле – жизнь, бытиё. Папа корректный, он сразу говорит: 
«Два». А не понял – сам дурак. – Я говорю: «Понял».  

Папа даёт в два раза больше, то есть четыре. Поэтому пять  – это с большим запасом. 
Потому что пять – это Дом. А четыре – это Иерархическое естество вашей Жизни с 
Владыками. Оно  у  нас  с  этой  минуты  наступило . Не когда Владыка – там, я – здесь, 
я часть Владыки и там. А иерархическое естество – когда и там, и здесь мы одно. 
Понимаете разницу? И куда б я ни вышел, и куда б ни вернулся, я всё равно остаюсь в одной 
среде – чего? где эта одна среда находится? – Иерархии. Вот куда б я ни вышел – вверх, куда 
бы я ни вернулся – вниз, я всё равно остаюсь в одной среде с Аватарами. Где? В Высокой 
Цельной Реальности. 

Смотрите: шар Высокой Цельной Реальности, мы вчера туда вошли. До середины 
шара. Середина шара – это зал Отца, мы вчера это делали, стоит лестница, – ну, по 
Евангелию, – Иакова. В этой лестнице 4096 ступеней, только посередине, Столп 
называется. Это 4096 Изначально Вышестоящих Реальностей. Это вот такой Столп. А 
весь шар – это Высокая Цельная Реальность! Поэтому: что вы на 4032-м, что вы на 
3990-м, что вы на 2048-м, что вы на первом южном полюсе шара. Это всё один шар 
Высокой Цельной Реальности и одна среда Иерархии, Владык и Дома Владык.  

И мы вчера в это вошли, я вам просто это не сообщал, но в практике были слова: 
«Высокая Цельная Реальность». И мы расширили Изначально Вышестоящие Реальности 
на 16 тысяч с четырёх. Это новое даже для Высокой Цельной Реальности. Многим не 
понравилось, но Отцу понравилось!  

И в благодарность, что мы упорно физически в это вошли, Отец сейчас дал нам 
пять видов реализаций: Жизнь, Бытиё, Естество, Иерархия, Дом. Напрямую от Отца в 
вас! Чтобы никто вас от этого не сбивал. То, что дал Отец, никто не имеет права тронуть.  

Как вы думаете, почему Ядро Синтеза мы стяжаем у Отца? Потому что то, что дал 
Отец, не имеет право тронуть никто! Есть такой закон. Поэтому сколько бы против нас ни 
выпендривались, как только мы начинаем Ядром Синтеза эманировать и говорить: «Папа!», 
все говорят: «Извините, не узнал!» и чешут от нас. Всем подсказываю. 

Поэтому некоторые Мечи мы начали получать у Папы, ибо Мечи от Аватаров Синтеза, 
раньше – Владык, некоторые были у вас изъяты за вашу некомпетентность. А вот, то, что дал 
Папа, может изъять только Папа. Запомните это. Понятно, Папа наказывает сильно, но и 
видит стратегически, что вы ещё научитесь, поэтому тут попроще.  

Поэтому сейчас вам пакет пришёл от Папы, что бы никто не смог забрать, весь 
ИВДИВО, все три тысячи Служащих от Папы сейчас получили. Но вы – цельно тотально, а 
там – кто как взял. Чтобы мы вошли в эту пятерицу. Это вам благодарность от Папы за 
вчерашние шестнадцать тысяч расширений Изначально Вышестоящих Реальностей. Папе 
понравилось. 

Мы сделали так (показывает удар) примерно в это место, той группе лиц, которая 
говорила, что мы ни на что не способны. Ну и они вначале нам говорили, что у них все 
методы позволены, а нам нельзя. А теперь они побежали к Папе и сказали: «Они не по 
правилам воюют и бьются. Надо всё как правильно! А они под дых, под дых. Мы даже 
дышать не можем». Первый раз я от них такое слышал. До этого мы вечно виноваты были. 
Да-да-да. Вчера нам повезло. Практика. 
  



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

143 

Мировые тела в пяти видах среды 
 
И чтоб вот эти, – внимание, – чтоб вот эти виды среды у нас развернулись, что надо? 

Что вы должны иметь и активировать, чтоб эти виды среды у вас развернулись? Думаем. 
Можно сказать.  

Мировые тела! Миры и Мировые тела, тренировки развёртки этой спакетированной 
среды у нас начнутся по Мировым телам и Мирам Метагалактики. Первый пакет Жизни – 
Физический мир – наша физика. 

Второй пакет Бытия – Тонкий мир: культура, цивилизованность – и пошли по 
списку. Эффект, кстати, дресс-кода – это тоже Тонкий мир, поэтому мы предполагали вам 
здесь быть в дресс-коде. Кто от фонаря не согласился, ну, вы остались в Физическом мире – 
да без проблем. Только Тонкий мир на вас не реагирует, это же Мир, ну, как хотите. Я без 
шуток. Не-не-не, о вкусах не спорят, может быть, для вас это дресс-код, тогда всё в порядке, 
Тонкий мир на вас реагирует. Там разные слои есть, вкус у каждого свой, главное – чтобы вы 
об этом задумались – это Тонкий мир. Бытиё, дресс-код ведь – это Бытиё, кто как на кого 
смотрит. 

Потом Естество – Метагалактический мир, он 4096 Реальностей, 4096 Частей, в 
естестве цельного тела живущих. Ну вот это естественная среда, о которой я рассказал.  

И Синтезный мир – это Иерархическая среда. Почему это Синтезный Мир? Потому 
что от каждого Автара Синтеза эманируется свой Синтез, а вот в синтезе всех Автаров 
Синтеза рождается одна Иерархическая синтезная среда. И там 8192 Реальности. Аватаров 
меньше – 4096. Так вот, вторые 4096 – для нас с вами. Потому что Аватары дают более 
высокую синтезную среду, а мы с вами – всё остальное.  

Ну, я думаю, не надо эгоистично думать, что мы здесь крутые такие, всё даём, да? 
Поэтому 8192 – Синтезный мир.  

А вот в синтезе всех четырёх Миров, минимум всей Метагалактикой, то есть на 16 
тысяч – это среда Дома. Услышали? На все 16 тысяч – это среда Дома.  

Это тренировка такая вот этих пяти видов среды. Если мы ими овладеем – то же 
самое у нас наступает в Высокой Цельной Реальности. То есть овладеваем в 
Метагалактике, а потом выходим в Высокую Цельную Реальность. И это Естество 
происходит. 

Если кому-то захочется углубиться по Мировым телам. Я знаю, что у нас многие 
Служащие этой спецификацией занимались. Но я знаю, что вот Глава ИВДИВО специально 
проводила некоторые практики по Мировым телам с тренингом. Око на Мировые тела. Это 
оценка таких Мировых тел специфическая. Посмотрите или эти тренинги, или эти занятия, 
если там они опубликованы. Я там точно не знаю. Были занятия по Мировым телам. 

 
Специфика иньскости и янскости 

 
Я к чему. Я конечно практику проведу, но Мировые тела – это не янская специфика, а 

иньская. По специфике Дома. Поэтому легче Главы Домов – ини, вам эта спецификация 
будет ближе. Подумайте об этом. 

Яни, мы, конечно, можем в это входить, но налаживание отношения Мирового тела 
в среде – это ближе иньский процесс, чем янский. Я просто подсказываю. Яни, у нас инь 
внутри, ян снаружи. Поэтому для нас Мировое тело это внутренний сопереживатель, а вот у 
иней это внешний естественный средовой сопереживатель. Поэтому дамы легче видят. Они 
во внешней среде ближе, поэтому видение для дам легче открывается, чем для мужчин. 
Потому что у нас это внутренне идёт, а у дам это внешне легко идёт. А внутри дамы – яни, 
но это им позволяет легко двигаться по Реальностям, поэтому дамы легче передвигаются по 
Реальностям, чем мужчины. Именно поэтому на Синтезе больше дам. Потому что это 
отражает специфику перехода в Метагалактике. Вам внутренней янскостью, дамы, легче 
передвигаться по Реальностям. Внешней иньскостью легче видеть. Женский вопрос. В 
Мирах.  
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У мужчин с этим всё сложнее. То, что внутри они ини и не хотят передвигаться. Да? А 
внешние они яни, и они готовы внешне бегать. А ты попробуй перестрой яня на внешнюю 
Реальность Вышестоящую, когда он больше привык к Физической Реальности. Это проблема 
Служащих Синтеза – яней. И вот тренировок яней, когда некоторых яней взрывает от 
тренировок Служащего Синтеза. Дам тоже взрывает, но не так. А яней буквально внешне 
передавливает. Очень сложно.  

Это вот специфика иньскости и янскости. А у Отца всё в целом. И надо наладить 
вот эту цельность, тогда у тебя получается и ходить, и быть. Но это пока на грани 
возможного, честно скажу. То есть наладить цельность что в Инь, что в Ян почти 
невозможно. При этом это уже есть. Вы увидели? Я специально это рассказал, вот увидьте 
сложность в этом.  

Это, прикол. Поэтому когда собрался янская команда, чтоб выразить эффект янскости 
Отца, была отправлена Глава ИВДИВО. Не я, а Глава ИВДИВО – дама. Она внутренней 
янскостью легче держала Отца для внешней янскости мужчин. Я приколюсь. Настолько, что 
посыпались смски от мужчины, в хорошем смысле: «Чтобы в мужской среде…», – и мы с 
Олей сидим и смеёмся. Женщине посылают смс-ку: «Чтобы в мужской среде правильно 
выражать янскость» (смеётся). Не-не-не, это настолько наши яни перешли в другую 
Реальность и выразили Отца собою. И вот они настолько в это вошли, что они видят только 
янскость, они тела перестали видеть. Но женщина в мужской среде остаётся женщиной. 
Даже если янскость Отца через неё полностью прёт. Понятно, да?  

Это я мужчинам намёк делаю. Что, вы ж думайте, кому что говорить-то. И наоборот: 
мужчины в женской среде всё равно останутся мужчинами, что б вы, женщины, с ними ни 
делали. Даже под каблуком они будут смотреть под юбку (смех в зале). Ну, это так, чтоб 
упростить ситуацию, а то все такие серьёзные. Практика.  

Мне нравится, когда женщины говорят: «А! У меня муж под каблуком». И я начинаю 
воображать, как это. Я конкретик просто. Я вот, я сразу представляю каблук, мужа, и 
который смотрит на жену.  

Жена, вы думайте, что вы сообщаете. Мужчине. Это мне дама сказала: «У меня муж 
под каблуком». Я чуть заикой не стал. Я говорю: «Мне это говорить не надо, я всё-таки 
мужчина».  Не из-за мужа! Вы вообразите, что вы говорите друг другу. Потом в Тонком мире 
это накапливается, в Синтезном это формируется. В общем, вам или каблук сломают, или вы 
не будете понимать, почему такие отношения между вами.  

Почему? Если он под каблуком, он не на равных с вами. А если он не на равных с вами, 
не удивляйтесь, что вы за него всё делаете. Он же маленький, ему ничего не надо, только в 
люлечку и спатики, и покормитики ещё. Под каблуком – он же маленький, мышка и то 
большая. И мужики с удовольствием лезут под каблук и говорят: «Да, да, да, я сплю и ем, 
сплю и ем. Ты сама всё делай, я буду под твоим каблуком». (Вздыхает). Нарушение 
окружающей среды. К сожалению. 

Я к чему. Я показал просто нарушение окружающей среды. Поэтому янскость нам 
приходиться восстанавливать. Вот это состояние возникло за 120 лет, пока Отца здесь 
окончательно не было. Так что преодолевать есть что.  

Яни, под каблуком – это не отцовское состояние.  
Я поэтому Изначально Вышестоящую Мать вижу вот на таком каблуке. Пятнадцать 

сантиметров. Ни разу не видел меньше. Самая высокая Изначально Вышестоящая Мать. А! 
И в очень коротком платьице. Высокая, худая, каблук не ниже 15 сантиметров, и ни разу не 
видел платье ниже средины бедра. Причём платье открытое, лёгкое, волнующее, здесь какие-
нибудь кольца, какие-нибудь бретельки обязательно. И вполне современная. Такое 
ощущение, что она с дискотеки забежала, сделала с нами практику и побежала обратно туда 
же. Я без шуток.  

Это самая высокая Изначально Вышестоящая Мать, к которой ходили, и она всегда так 
выглядит. Причём ходит на каблуках так естественно и психодинамично, что некоторые, кто 
первый раз видит, так: как можно так ходить? 

Она однажды мне ответила, говорит: «Ну, знаешь, как на пуантах, только слегка давя 
на пяточку». Я её понял. На пуантах – это балетная походка, только она стоит ровно. А давя 
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на пяточку – это вот так, по диагонали, но на пуантах. Это самая сложная постановка стопы в 
хореографии. Обалдеть. Вот такой вариант. Есть танцевальное, в бальных танцах – вальс, 
самое простое. Вот вершина вальса – если дама на самом высоком каблуке вертится, слегка 
давя на каблук, но не наступая на него. Вершина дамского вальса. Вальса. Ну, может, если 
это ещё и самба, в этом стиле – это с ума сойти. Это латинский танец.  

Передал? Мама. Мы сейчас к ней зайдём. 
Практика.  
Дамы, я дресс-код для вас такой не обязательно предлагаю (смех в зале). Вы же должны 

понимать, что Мама-то тренирована, компетентна, и психодинамична. Но если вы способны, 
я только за (смеётся). Мужчины, вас тоже касается, только по-другому. У нас должно быть 
военное, дисциплинированное тело, независимо от формы одежды. Даже если вы в летней 
одежде, подтянутость и выдержка, собранность у нас должна присутствовать – ян. Если, не 
важно, в какой вы полноте, подтянутость, даже при рыхлости вашего живота, должна 
присутствовать (смех). Это я о себе. Вот это янскость. Поэтому у нас другая проблема. 

Это я вас готовлю к практике, кто не понял. Вы сейчас должны там так стоять. Если кто 
не понял, о чём я говорю. 

 
Практика 11. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание явления Жизни, Бытия, Естества, Иерархичности и Домашности 
Изначально Вышестоящего Отца собою. Стяжание Миров и Мировых тел Изначально 

Вышестоящего Отца 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Переходим в зал Изначально 

Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестоящий 
Реальный явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 
Кут Хуми Фаинь в форме должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас. 

Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление: 

Жизни Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом 
каждого из нас,  

Бытия Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом 
каждого из нас,  

Естества Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом 
каждого из нас,  

Иерархичности Изначально Вышестоящего Отца и Иерархичности Изначально 
Вышестоящим Отцом каждого из нас и  

Дома Изначально Вышестоящего Отца и Домашности Изначально Вышестоящим 
Отцом каждого из нас. 

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
вспыхиваем пятью пакетами явления Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас всей 
Жизнью каждого из нас, всем Бытиём каждого из нас, всем Естеством каждого из нас, 
всей Иерархичностью каждого из нас, всей Домашностью каждого из нас синтезфизически 
собою.  

И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжая развёртывание пакета Жизни Изначально Вышестоящего 
Отца организацией и организованностью её в том числе. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем развёртывание пакета Бытия Изначально Вышестоящего Отца взаимностью и 
взаимокординацией его в том числе. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем развёртывание пакета Естества Изначально Вышестоящего Отца, 
развёртываясь естественно собою Высокой Цельной Реальностью Изначально 
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Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и распаковываясь, 
развёртываемся естественно собою. 

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжая развёртывание Иерархичности Изначально Вышестоящего Отца 
иерархичностью каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем развёртывание пакета Домашности Изначально Вышестоящего Отца, 
развёртывая Домашность Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. 

И возжигаясь развёртыванием пяти пакетов Изначально Вышестоящего Отца 
концентрацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым 
из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением 
Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою, Бытия Изначально Вышестоящего Отца 
собою, Естества Изначально Вышестоящего Отца собою, Иерархичности Изначально 
Вышестоящего Отца собою и Домашности Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально 
Вышестоящего Отца.  

И возжигаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
явление Физического мира Метагалактики ФА синтезом нас, цельностью 1024-х 
Реальностей Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою с развёртыванием 
пакета Жизни каждого из нас Физическим миром Метагалактики ФА 1024-Реальный, прося 
установить его в Физической Реальностью Планеты Земля явления Синтеза 1024-х 
Реальностей Метагалактики ФА всё во всём физичностью планетарного телесного 
выражения собою с развёртыванием пакета Жизни Изначально Вышестоящего Отца 
Физическим миром в каждом из нас. И возжигаясь первым Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Физическое Мировое 
тело Изначально Вышестоящего Отца в явлении Физического тела каждого из нас 
цельностью и всё во всём собою с концентрацией Мировым Физическим телом 1024-х 
Частей 4-х видов Человека явлением 

256-ти Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца,  
256-ти Частей Человека Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,  
256-ти Частей Человека Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца и  
256-ти Частей Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца 

синтезфизически собою в синтезе их цельностью Физического Мирового тела 1024-рично 
одномоментно синтезфизически собою в ракурсе выражения и явления метагалактической 
эволюции Физическим Мировым телом каждым из нас и синтезом нас в синтезе «всего во 
всём» собою и постепенной трансляции Физического Мирового тела явлением физического 
тела каждого из нас в Высокую Цельную Реальность синтезфизически собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая, развёртываемся Физическим 
Мировым телом в физическом телесном осуществлении каждого из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал концентрации Физического Мирового тела в 
синтезе нас соответствующего явления Изначально Вышестоящего Отца собою 4097- 
Изначально Выщестояще Реально явленно по горизонту и, развёртываясь в другом зале пред 
Изначально Вышестоящим Отцом. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Тонкий Мир 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явлением 2048-ми Реальностей 
Метагалактики ФА в цельности их, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 
пакет Бытия Тонким Миром в явлении Бытия каждого из нас Тонким Миром физически 
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собою, прося развернуть все возможности, все Принципы, Правила, Методы, Начала, 
Аксиомы, Императивы, Законы, Стандарты любых высших достижений, все способности, 
все возможности, всю глубину Опыта, всю насыщенность содержания, всю 
компетентность в синтезе всего во всём каждого из нас цельно Бытиём Тонкого Мира 
собою в синтезе каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тонкое Мировое 
Метагалактическое тело каждого из нас в синтезе всего во всём каждого из нас 
синтезфизически собою с явлением лучших выражений Иерархичности, Красоты, 
Неотчуждённости, Компетенции, Организованности, Явленности, Мудрости и любых 
иных, специфик и спецификаций Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Тонкого Мира и 
Тонкого тела Метагалактики ФА каждого из нас в синтезе их собою, развёртываемся пред 
Изначально Вышестоящим Отцом ими с явлением всех условий, качеств свойств, функций, 
спецификаций, особенностей, определённостей и динамичности каждого из нас и синтеза 
нас физически собою. И возжигаясь, преображаемся, развёртываясь Тонким Миром 
Метагалактическим телом физического телесного выражения каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и переходим в следующий зал Изначально Вышестоящего Отца по 
горизонту 4097-й Изначально Вышестоящей Реальности, развёртываясь в синтезе с 
Изначально Вышестоящим Отцом пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактический 
Мир Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явления синтеза 4096-ти 
Реальностей синтезфизически каждого из нас с чётким явлением 4096-х Частей 4096-ти 
Реальностей Метагалактики ФА любого нумерационного выражения Реальностей. То есть 
цифры любых Реальностей в 4096-ричном выражении, в любом варианте упаковываются и 
цельно являются Метагалактическим Миром любого вида явления:  

у Человека в один 4096,  
у Служащих с Абсолютом ФА 8193 тире 12288,  
у Ипостаси с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца 12289 – 16384,  
у Трансвизорных телесных выражений каждого из нас 4097 – 8192 в синтезе их.  
И идёт концентрация Метагалактического Мира цельно вот этими четырьмя 

выражениями, примерно двумя из них: Трансвизор и наши Части в каждом из нас. И в 
синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Цельность в развёртывании 
Метагалактического Мира каждым из нас и синтезом нас в их синтезе физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактическое 
Мировое тело в физическом телесном выражении каждого из нас в концентрации явления 
4096 Частей ростом цельности их всего во всём синтезфизически собою с явлением 
Цельности, глубины:  

Прав Созидания каждой частью,  
Начал Творения каждой частью,  
Творящего Синтеза каждой частью,  
Синтезности каждой частью,  
Полномочий Совершенств каждой частью,  
Иерархизации каждой частью и  
Должностной компетенции ИВДИВО каждой Частью синтезфизически собою в 

явлении Цельности Метагалактического Мирового тела физическим телом каждого из нас 
всего во всём собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ими. 

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 
четвёртый зал Изначально Вышестоящего Отца по горизонту 4097-й Изначально 
Вышестоящей Реальности. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтезный Мир 
Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца физически собою в явлении 
цельности 8192-х Реальностей Метагалактики ФА в явлении Изначально 
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Вышестоящего Отца собою в их материальном освоении каждым из нас синтезом нас, 
каждым человеком и человечеством Человека Земля синтезфизически собою 
соответствующими Мерностными Огнеобразными, Субъядерными, Пространственными, 
Временными, Континуумными, Матричными, Головерсумными, Иерархическими и 
Домашними характеристиками с явлением синтеза Физики, Эфирики, Астралики, 
Менталики, Причиники, Буддики, Атмики, Аматики, Мощьники, Нитики и Провидики в 
синтезе их, явлением ФАтики явления Метагалактики ФА реализации Синтеза 8192-х 
Реальностей 12-ю видами физических парадигм и стратагемий явления Реальностей 
взрастания человека и человечества в каждом из нас, ракурсом каждой из 8192-х 
Реальностей и в синтезе их явлением цельности Синтезного Мира каждым из нас и 
синтезом нас. 

И возжигаясь «всё во всём» явлением Синтезного Мира Метагалактики ФА собою 
цельно каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 
Синтезное Мировое тело Метагалактики ФА в физическом телесном выражении 
каждым из нас и синтезом нас с развёртыванием всё-во-всём каждого из нас в Синтезном 
исполнении явления Иерархичностью Изначально Вышестоящим Отцом физически собою. 

И возжигаясь ею, возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и 
преображаемся ими, реализуя все восемь Синтезов синтезфизически собою и, возжигаясь, 
преображаемся ими.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в пятый зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-й Изначально Вышестоящей Реальности. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тело Высокой 
Цельной Реальности в синтезе четырёх Мировых тел: Синтезного, 
Метагалактического, Тонкого и Физического мирового Метагалактических тел с 
явлением Тела Высокой Цельной Реальностью цельностью 8192-х Изначально 
Вышестоящих Реальностей в цельном синтезе их физически телесно собою в 
концентрации явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 
должностной компетенцией каждого из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Телом Высокой 
Цельной Реальности в физическом телесном выражении пред Изначально Вышестоящим 
Отцом каждым из нас и, прося скоординировать Высокую Цельную Реальность цельностью 
8192-х Изначально Вышестоящих Реальностей центровки 4097-й Изначально Вышестоящей 
Реальности Изначально Вышестоящим Отцом в Теле Высокой Цельной Реальности 
каждого из нас синтеза четырёх Мировых тел Метагалактики ФА в высшей 
компетентности каждым из нас с развёртыванием Домашности Изначально 
Вышестоящим Отцом каждого из нас. 

И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Телом 
Высокой Цельной Реальности синтезфизически собою. И развёртываясь пред Изначально 
Вышестоящим Отцом всё-во-всём собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Телом Высокой Цельной 
Реальности синтезфизически собою в прямом явлении должностной компетенции 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь Изначально 
Вышестоящим Отцом, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, возвращаемся в физическое тело синтезфизически собою. 

Развёртываемся Телом Высокой Цельной Реальности каждым из нас,  
развёртываемся Синтезным Мировым телом каждым из нас,  
развёртываемся Метагалактическим Мировым телом каждым из нас,  
развёртываемся Тонким Мировым телом каждым из нас и  
развёртываемся Физическим Мировым телом каждым из нас в физическом теле 

синтезфизически собою, стяжая и фиксируя:  
Высокую Цельную Реальность ИВДИВО каждого из нас,  
Синтезный Мир Метагалактики ФА ИВДИВО каждого из нас,  
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Метагалактический Мир Метагалактики ФА ИВДИВО каждого из нас,  
Тонкий Мир Метагалактики ФА ИВДИВО каждого из нас, 
Физический Мир Метагалактики ФА ИВДИВО каждого из нас.  
В синтезе возжигаясь ИВДИВО каждого из нас синтезом четырёх Миров 

Метагалактики ФА и Высокой Цельной Реальности в синтезе их.  
И фиксируясь, вспыхивая всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из 

нас, преображаемся ими явлением ИВДИВО каждого из нас, применяя весь Синтез свой 
собою этим в Творящем Синтезе каждого из нас и Синтезностью каждого из нас 
синтезфизически собою.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом 
Изначально Вышестоящего Отца в целом и в Изначально Вышестоящий Дом 
Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь.  
 

Комментарии после практики 
 
Сейчас 5–10 минут объяснений и следующая практика. Мы как бы перетекаем в 

следующую практику. Мы должны были зафиксироваться физически и идти дальше. 
Поэтому можно было одной практикой, нам разделили на две, поэтому долго не гуляем. 

 
Пакет Естественности 

 
Значит, первое объяснение. Если вы заметили, в Метагалактическом мире мы не 

развёртывали пакет Естественности. Там есть такая хитрая вещь: о нём не говорят, о нём всё 
сказано. То есть Естественность не надо развёртывать, – так вот немного механически в 
Метагалактическом мире, – а она естественно развёртывается. Хитрость в этом. Поэтому 
если кто-то умный заметит, что здесь чего-то там мы не сделали, мы всё сделали. Просто об 
этом не говорят. 

Знаете, есть такие отношения, когда об этом не говорят, всё сказано. Ты видишь это по 
глазам, по телу, по позе. Вот это естественность. Поэтому пакет естественности 
Метагалактическим миром не развёртываем, он естественно есмь. Поэтому если бы мы 
сказали: «развёртываем пакет Естественности», – получилось бы неестественно. И в итоге 
«мысль изречённая – есмь ложь». 

Специально обращаю на это внимание Служащих, потому что сейчас это хорошо 
произошло, а иногда мы допускаем в наших практиках, генезисах лишние слова. То есть 
когда опыт наработан – и так понятно. А мы всё равно пихаем слова, чтобы развернулось и 
как бы без этих слов ещё не развернётся. Ну неестественно это. И нарабатывая 
естественность, мы должны понимать, что если Синтез, опыт позволяет вам просто быть 
этим естественно, то не надо об этом говорить. Это и так видно, понятно, выразимо. 

А если вы говорите об этом, значит это для вас неестественно. 
Обратите внимание на эти слова. Очень много практик, где вы говорите лишнее, что 

для вас должно быть уже естественно. А вы специально говорите и такое ощущение, что это 
для вас или неестественно, или вы пытаетесь в это войти ещё. Значит, это ещё не есмь ваше. 
Вот эту грань поймайте. Есть такое, есть. То же самое на Синтезах, то же самое на занятиях. 
То есть если мы есмь это – не надо говорить. 

Грубо говоря, простой вариант. Встречались там высокие лидеры. Приходит президент 
России. Люди руководство все знают. Его не представляют: «Внимание, заходит…» Это 
сейчас неестественно в политике, и так всем всё понятно. 

То же самое – президент Украины, президент Белоруссии. Всем понятно, кто это есмь. 
А если кто-то это не знает, они не в той среде и не в том месте вообще находятся. Понятно, 
да, о чём я? Ну, вот так, чтоб попредставить. 

Представьте, что вы пришли – у вас есмь это. Все выражения, должна быть своя 
компетенция. Кто вы есть, всё понятно. А мы ещё говорим, что мы ещё «бррррррр…,  – 
представьте нас». И уже начинает несколько искусственно… заданная реальность. 
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Такая тонкость будет отрабатываться Метагалактическим миром. И этот опыт нам надо 
будет – что? – взращивать собою, что мы естественно этим и что не надо говорить – оно из 
нас есмь. Называется – ты такой. 

 
Служебная форма 

 
Пример. У нас есть должностная компетенция и иногда – мы не всем – опытным 

Служащим говорим: «А ты посмотри на свою форму физически». И новенькие от меня тогда 
шарахаются. А те, кто давно в ИВДИВО, они так на себя смотрят: «Да, у меня на форме, на 
физическом теле, то погоны появились, форма стала военной, – у нас есть офицерские 
звания, – то ещё что-нибудь». Понимаете, да? С учётом автоматики изменения формы, мы в 
этот момент на физике в определённой изменённой реальности действуем. То есть форма 
отражает необходимое. Если появилась военная форма, начинается боевой опыт. Есть какая-
то ситуация, которая напрягает Иерархию, думали – нас. Мы должны преодолеть воински. А 
если другая форма, тоже служебная, праздничная – наступил какой-то праздник везде по 
ИВДИВО и мы часто не замечаем. Метагалактический мир. 

А есть просто форма. Мы идём, едем, двигаемся. На самом деле у нас служебных форм 
несколько. Вон у нас команда Воинов Синтеза отрабатывает воинские звания. Без шуток. 
Они работают. Кстати, мы вчера проверили, они работают. То есть мы вчера согласовывали с 
Владыкой правильность этого выражения, а они работают. У нас самое минимальное, если я 
не ошибаюсь, звание воинское – рядовой, официально – Учитель Синтеза ИВДИВО – 
рядовой. Я без шуток. Это по Посвящениям прошлись и зафиксировали. Да, да, да. 

Это ниже Человека Планеты Земля, кто не знает, по Посвящениям. Человек Планеты 
Земля выше, он уже офицерский состав. Нет, или прапорщик? Но это тоже в принципе 
между сержантом и прапорщиком. Даже не вспомнил. Мне уже сообщают: прапорщик. Я 
ещё даже не выучил схему. Прикольно. Это выше сержантского состава, как просчитывать. 
Это то же самое, что мичман на флоте. Довольно серьёзная должность, так в принципе. 
Поэтому некоторые реагируют на прапорщика, напрасно. Ладно, всё, не будем, а то уйдём в 
военную тематику. 

Увидьте, это естественно. И это фиксируется. Понятно, да? 
У нас с вами, с учётом того, что мы рядовые, там вообще звания сумасшедшие. Лучше 

даже не говорить вам. Мы не рядовые. Вы забываете, что вы Аватары, Владыки и Учителя. Я 
поэтому ваши звания даже не говорю, вы от гордости умрёте на месте, просто физически 
вымрете. Или будете крутить у виска себе, и вам будут крутить у виска, что это невозможно. 
Но на всякий случай: значит, вы такими должны стать. Упростим ситуацию. Но это лучше не 
рассказывать. Но это реально. Постепенно должно быть. Ладно, это подсказка. 

 
Тело Высокой Цельной Реальности в синтезе 4-х Мировых тел 

 
Второй момент. У нас первостяжание: Тело Высокой Цельной Реальности в синтезе 4-х 

Мировых тел. Что это такое? 
Есть одна хитрость, которую мы с вами не особо замечаем, но она действует. Когда мы 

идём Ипостасным Телом, допустим, к Владыкам, к Аватарам, некоторые из нас дойти не 
могут. Слово «некоторые» – это большинство, чтобы процентовку понять. То есть выше 
50%. Почему? – А потому что мы, извините меня, не ипостасны Аватарам, к которым ходим. 
Чем? – То сомнения мешают, то вредность мешает с особыми принципами, подходами и 
взглядами. А Отцу твои подходы… типа: «Ну, ты и живи с ними, что ты прёшься сюда. Ты 
свободен. Ты со своими принципами – и живи с ними. Что ты сюда прёшься с ними? У тебя 
ж есть свобода воли, у тебя свои принципы? Свободен». 

Отцу нужно просто истинность, просто Око, просто честность, просто компетентность. 
Ему твои выпендрёжи не нужны. Ты живи с ними. Отец наделил тебя свободой воли. 
Выпендреваешься, ну и чего ты нас мучаешь? Живи. Ты что здесь делаешь? Ты зачем в зал 
Отца зашёл со своим выпендрежом? Живи с ним. Правда, честно? Никто ж тебя не 
заставляет туда ходить. Да живи ты со всем, чем хочешь. Свобода воли. Услышьте это. 
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Иногда мы со своей особой позицией или пизицией выходим в зал и не выходим, и тело 
пропадает, потому что эта пизиция срабатывает – Ипостасность тогда – пшш. 

У меня сейчас был пример: тренировались, – я подчёркиваю, – компетентные 
Служащие. Выходит Служащий Синтеза, тренируется. Они умеют это делать. Выходим в 
кабинет к Владыке Кут Хуми. Всего лишь 14-й или 12-й Реальности, невысоко по сравнению 
с Изначально Вышестоящей Реальностью. Стали телом. Встали телом. Служащий 
высокоподготовленный, Служащий Синтеза – он расширял свою компетенцию – забыл одеть 
форму. Не одел, поплавился, подошёл, сложная ситуация. Владыка на него сразу же 
среагировал человеческим Огнём, не Служебным. Служащий стяжает о Синтезе, но на него 
идёт человеческий Огонь. Сразу же по человеческому Огню это тело ушло на физику. Перед 
Владыкой остался шарик, концентрат Служащего. Без шуток. Не одел форму. Забыл. И 
человеческим Огнём Владыки Служащий не смог Ипостасным Телом стоять перед Владыкой 
Кут Хуми. Всего лишь на 12-м или даже на 7-м мы стояли, где-то в первых 14-ти 
Реальностях. Это мы тут экзаменационно тренировались. Он ушёл на физику автоматом. 

Если б я этого не заметил – потом начал тренировать его ещё на это – Служащий бы 
продолжал говорить Владыке, что «я хочу это», слушал бы ответ от Владыки, но ответа бы 
не было, это был бы физический ответ самого Служащего, что он хочет это. Форму забыл 
одеть, и как Служащий без формы – гол как сокол – не мог у Владыки уже просить решения 
какого-то вопроса о Синтезе. Все услышали? Надеюсь, все услышали. 

И многие из вас не одевают форму: «о, забыл», и вопрос решался не служебно, а 
по-человечески. Но по-человечески вы уже были в Физическом теле. И у нас в Физическом 
теле, особенно у Служащих Синтеза, вообще-то синтезреальность, то есть я могу 
физическим телом собою чисто внешне выражать сейчас 97 Реальностей. Если я не 
проконтролировал себя… Это столько Синтезов сейчас в ИВДИВО, не пугайтесь, это 
немного, если учесть, что это всего лишь 16-я Изначально Вышестоящая Реальность. 

Так вот, если учесть, что вы все служите на три тысячи такой-то Изначально 
Вышестоящей Реальности, 97 – это немного. Не пугайтесь. Но если я не проконтролирую, 
что я в форме пред Владыкой, у меня сразу человеческое тело здесь. Я из себя фиксирую 97 
Реальностей, ответ мне какой? – внешний. Я вроде бы и в этой 7-й Реальности, она же из 
меня эманирует – я не там, я не в кабинете Владыки. Я синтезфизично физичен Реальностью, 
то есть я здесь. Да, у меня 7-я Реальность тоже здесь есть синтезфизически, но это ж всё-таки 
не кабинет Владыки той мерности, той компетенции, той глубины, куда я вышел спросить о 
вопросе Синтеза. Понимаете разницу? Поэтому даже если я синтезфизичен 14-й Реальностью 
здесь, я должен подняться в кабинет Владыки 14-й Реальности. Почему? – Владыка живёт 
там. 

А то, что я синтезреальностен 14-рично здесь, это моя планетарная земная проблема. 
Потому что это тело стоит в этом зале в этой точке планеты Земля, называемая Москвой, 
здесь держит 14 Реальностей в этой точке. Но эта Планета не может выразить все 14 
Реальностей масштаба Метагалактики. Размерчик не тот. Как бы я здесь  ни был 14-реален, 
вообще-то размерчик Владыки в 14-й Реальности намного масштабней, бешеный масштаб, 
понятно, по отношению к нашей физической фиксации планета Земля. И эту разницу надо 
понимать. 

А уж в Изначально Вышестоящей Реальности это по сумасшедшему бешено. Если мы 
без формы что-то спрашиваем, результат у нас, без обид, тупой человеческий. Человек ты 
умный, результат тупой. Я не оскорбляю сейчас. Результат тупой, человеческий. А где 
поставить точку – вы сами решите – или запятую. Анекдот-то в этом. 

Вот, пожалуйста, наш Служащий Синтеза пришёл к другому сдающему. Оба высокие 
руководители, оба компетентные, оба сопереживают Владыке и оба споткнулись об это, 
называется. Один не заметил, другой не увидел, но оба спросили. Форма. Это называется 
Синтезный Мир, четвёртый. 

Поэтому с Ипостасным Телом у нас растёт проблема: всё меньше и меньше наших 
попадают к Владыкам, чаще всего «пападают». Папа посмотрел за эти дни и сказал: «Ну, 
ладно, сделаем доброе дело», – это милосердие – в синтезе 4-х Миров разрешил 
зафиксировать Тонкое, Метагалактическое, Синтезное тело в синтезе, Физическое включая, 
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но там чуть сложнее, Телом Высокой Цельной Реальности. Это фактически рост вашего тела 
в жизни Высокой Цельной Реальности. Но это Тело в первую очередь у нас в синтезе 
Мировых тел стоит, потому что нужен опыт, иначе нам там жить нечем. И все Служащие 
ИВДИВО должны вот эту практику теперь стяжать и ходить к Отцу только Телом Высокой 
Цельной Реальности. Этим телом вы туда дойдёте. Потому что когда мы говорим 
«Ипостасное Тело» – многие из вас туда дойти не могут. Не потому что мы плохо к кому-то 
относимся, а потому что вы не ипостасите Изначально Вышестоящему Отцу, а Ипостасное 
Тело доходит только, если ты ипостасишь  Отцу. 

Внимание, если ты веришь Отцу, но не ипостасишь, ты не дойдёшь. Потому что Вера – 
это 31-я Часть, а Ипостась – это 252-я Часть. Почувствуй разницу по количеству. Поэтому 
многие говорят: «Я верю, значит стою». Веришь и стоишь там, где веришь. 

Смотрите: «Я верю и стою». Ты совершенно правильно сказал: ты стоишь, ты не 
дойдёшь, потому что ты не ходишь Ипостасным Телом. Подсказываю некоторым, потому 
что в ИВДИВО многие говорят: «Верю и стою». Конечно, на том месте, где стоишь. Всё 
по-честному. Мы даже помогаем стоять глубже. И на тебя фиксируется Отец, но это 
физически ответ. И на тебя фиксируется Владыка, они тебе помогают, ты Служащий, но это 
физический ответ. Это не переход в кабинет или зал туда, это не Миракль: «Верю и стою».  

Миракль – это когда ты там стоишь и здесь стоишь, и одномоментно всё 
синтезируется. Но можно быть физически – и на тебя физически всё фиксируется, ну, как 
конец практики, а можно туда перейти и там стать. Это разные явления, поэтому этому надо 
научиться, просто различать эти явления. 

Этим будет заниматься Метагалактический Мир и Тонкий Мир. Поэтому в основном 
эти Миры в первую очередь активируются. 

Физический Мир будет развивать нашу физичность, хотя он тоже в эти Миры включён. 
У некоторых сейчас будет головняк: «Зачем нам Физическое Мировое тело, когда есть 

Физическое тело?» Это физическое тело (хлопает себя по телу) включает все Мировые тела 
– раз – и плюс является Частью. А в Физическом Мировом теле 1024 Реальности. Уметь 
жить ими – это намного сложнее. А на это Физическое тело влияет и Изначально 
Вышестоящая Реальность и просто Реальность. Понимаете разницу? 

Кстати, и Тело Высокой Цельной Реальности 2048 Реальностей – вообще мелочь, 
поэтому это тело физическое более универсально, чем Физическое Мировое Тело, плюс в 
этом теле 4096 Частей – Метагалактический мир. А причём здесь Физический мир? Так мы ж 
должны жить в окружающем мире – 1024-х Реальностей.  

Вообразите: Физический Мир – это окружающий мир 1024-х Реальностей. Их надо 
уметь замечать, реальный мир – с материей, с веществом, с технологиями, с техникой, 
которую в первую очередь будем разрабатывать. А дойти должны до Синтезного мира. 

По-другому скажу: Физическое Мировое тело – это природа планеты Земля и кайф от 
этого. А физическое тело может этого не замечать – едет себе в троллейбусе и едет. И 
Физическое Мировое Тело кайфует от окружающего города, а физическое тело сидит и 
бубнит себе что-то под нос в своём телефоне, отвечает на смску, не замечая окружающей 
природы или красоты неба, которое вокруг. Физическое Мировое тело заметит. Примерно 
такая проблема у нас уже есть. (Чихнули в зале) – Спасибо, точно. 

Всё, комментарий есть. Сейчас мы идём дальше. 
 

История освоения Миров. Объяснения перед практикой 
 
У нас есть сейчас первостяжание, потому что (отошёл, перевернул лист на доске). 

Только увидел рисунок, это после вчерашней конференции осталось. И только понял, что 
там написано. Извините, не я рисовал. Это хорошо, что вы не прочли. Даже не пугайтесь, что 
там было. Но прикольно. Это моё Мировое тело уже сработало: «Ты прочти». В процессе 
лекции написать можно всё, что угодно – на следующий день это совсем по-другому 
читается. Это образовательная конференция, это там, в том самом месте образуется человек. 

У нас сейчас необходимо ещё одно первостяжание – у нас Съезд, в принципе должно 
быть – мы должны передвинуть вашу фиксацию из синтеза Физического и Тонкого мира 
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двух Миров на физическую фиксацию трёх Миров: Физический, Тонкий, 
Метагалактический. То есть, грубо говоря, три Мировых тела – это будет наше 
внутреннее, а наша реальность вокруг нас будет состоять не из двух Миров, как раньше, а из 
трёх. Иначе Метагалактика 16-го уровня будет обычным человеком не осваиваться. 

Ещё раз. В 5-й расе внешним Миром был только Физический. Дальше мы ушли в 
Метагалактику 8-го уровня, и внешним стал ещё и Тонкий Мир. Мы ещё не знаем, как это, 
мы это не умеем замечать, но он стал. А чтобы освоить Метагалактику 16-го уровня, 
внешним Миром должен быть ещё и Метагалактический мир. Зачем? – Если он будет 
внешним Миром, 4096 Реальностей фиксируются на каждого из нас и любого человека, и у 
нас начинают расти 4096 Частей внутри этими Реальностями Метагалактического мира, и 
эти Части направляют свою реакцию вовне и рождается внешняя культурная цивилизованная 
среда жизни человечества. А если Метагалактический Мир будет выше нас, то Части внутри, 
а вовне будет только Тонкий мир. А Тонкий мир – это бытиё, ну, как бытуешь так и будешь – 
не будет культуры бытия утончённости Частями, которые достигаются…. Допустим, 
душевные состояния между нами в нашем сообществе. Это уже Метагалактический мир. А 
бытиё: пришли, сели, оделись, что делать, как поесть, где пойти – это Тонкий мир. Хотя 
понятно, если у тебя есть чёрные вещи бытия, их никто не отменял. 

В общем, бытиё – это значит технология: пульты, гаджики и всё остальное. 
А Метагалактический мир – это больше когда внутреннее звучание. 
А Физический мир – это вообще синтез всего во всём: что внешний, что внутренний, 

чем смог, тем и состоялся. И более высоким, чем мы можем, который мы будем достигать, 
будет Синтезный мир. 

Вы скажете: а куда ж мы пойдём? – А пойдём мы в Метагалактику. Понимаете 
разницу? В 5-й расе ходили по Мирам, а в новой эпохе ходят в Метагалактику, по 
Изначально Вышестоящим Реальностям, по другим Метагалактикам, по другим Галактикам 
и так далее, так далее. То есть здесь другой принцип применимости, поэтому у нас внутренне 
ощущается: «Мы станем выше Миров, а куда ж мы пойдём дальше?» – потому что в 5-й расе 
мы ходили по Мирам, а нам нужно научиться ходить по масштабам Материи. Понимаете 
разницу? Не по Мирам, а по масштабам Материи. 

Приколемся: мы ходили в Огненный мир 5-й расы – это эфир Солнечный. Мы начали 
летать в Солнечной системе. Сейчас всё к этому идёт. Где этот Огненный мир с эфиром 
будет? – под землёй. Грубо говоря, космонавты легко живут эфиром Солнечным. Вообще-то 
в эфир Солнечный по методике ученичества 5-й расы выходили только самые совершенные 
люди – Будды. Пробуждали. Буддичность. Выходили в Атму самые крутые брахманы и все 
остальные с ними. А теперь любой космонавт вылетел за пределы планеты – и в Огненном 
мире Планеты. Ой, извините, в эфире Солнечном. Он же там живёт на этой станции. Чем 
дольше он живёт, тем больше он живёт – знаете чем? – Огненным миром Планеты. При этом 
некоторые из них совершенно некомпетентны в Духе. 

Представляете, космонавт со своей станцией выше Монадического Плана 5-й расы по 
километражу. И он висит в станции, а его Монада висит ниже. Поэтому чаще всего мы их 
видим перевёрнутыми ногами вверх в невесомости – Монада тянет вниз. Она реальность на 
Планете плановую имеет ниже ста километров, кто не знает. И у космонавтов по этому 
поводу головняк: и где они летают. Я без шуток. Это если по Планам 5-й расы – наши 
космонавты преодолевают Огненный мир и уходят в астрал Солнечный, но ещё не дошли, 
но, не дай бог, полетят к Марсу, они уже перейдут в астрал Солнечный. А это аж 8-й План 
5-й расы. У них должно быть 8-ое Посвящение Адепта (Солнечного – ред.), чтоб там быть, 
иначе умрут в полёте, чтоб было понятно, почему печально закончилось. Автоматически. И 
никто не поймёт, почему умерли. Просто всё остановилось мгновенно. Поэтому врачи боятся 
их отправлять на Марс. 

Поэтому мы срочно расширяем все Реальности сейчас, чтобы астрал Солнечный 5-й 
расы вообще был мелочью как 8-й План. Логика понятна теперь? Я без шуток. Это вам 
кажется: да, техническое кривлянье. Это сложная работа Иерархии, чтобы это всё 
перестроить, иначе нас задавит этот масштаб. 
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Пример. Некоторые космонавты видят, что они там то динозавриками ходят, то 
животными какими-то, то людьми какими-то. Они видят это. Это описание. Почему? – Они 
вообще-то в эфире Солнечном летают, а эфир – это Царства Солнечной жизни. И эфир 
Солнечный отражал все накопления эфира всех Планет. Поэтому один космонавт – 
официально, хроника – описал в журнале бортовом, что он даже ночью видел, как он с 
инопланетной цивилизацией общался, куда-то ходил и взаимодействовал. Он описал, потому 
что подумал, что это был контакт. Сейчас это просто начинают расшифровывать. А он был в 
эфире Солнечном и во сне – (чихнули в зале), – спасибо, точно, – видел прошлое, но 
участвовал в нём, как будто это сейчас есть. Для него это был шок. Он не понимал этого. В 
прошлом наши летали по космосу. Для них это была не проблема. Это сейчас мы 
вспоминаем эти вещи. 

Вот такие интересные ситуации. Описать пока сложно, объяснить ещё сложнее, но это 
факт. Вот факт реальных записей космонавта. Их изучают психологи, но понятно, в своей 
парадигме. Они объяснить это не могут. Мы можем, но нам-то не особо верят: «А кто вы 
такие, чтобы объяснять?» – «А кто вы такие, чтоб там летать?» Понятно, да, о чём я? И вот 
вопрос в этом. 

И когда мы говорим: «Они с нами не контачат», – ребята, Метагалактика для всех одна. 
У всех Части стоят по Реальностям. Если наши Части не живут по Реальностям, на нас 
смотрят и думают: «А с кем говорить? С этим физическим обрубком, который мнит себя 
здоровым человеком, и Частей по Реальностям нет? В принципе можно. У-тю-тю-тю. О, 
сейчас мы им знак на поля поставим. Так как они жрут пшеницу – чтобы знали, что 
энергетика пришла», – а наши до сих пор думают: «И кто эти знаки поставил? НЛО 
выстригло». 

А это символизм Духа так. Печать Духа: на! – и на полях идеальная фигура. Атмика 
работает. А наши думают: «Что за бред. Наверное, на тракторе проехал и всё выстриг. Так 
ровно выстриг. Прикалывается над учёными». 

Инопланетные думают: «Опять ничего не поняли. Мы их тянем в седьмую Реальность, 
тянем, а они всё считают, что это на полях какой-то придурок трактором выстригает. Вот 
обрубки физические». Нет, так не думают. Там всё нравственно. Некорректно так говорить. 
Это я наглею. «Отруби физические», – если вам «обрубки» непонятны. К сожалению, вот 
так. В Метагалактике всё нравственно. 

 
Проблема тренировок на экзаменах. Сомнения съедают Огонь 

 
Кстати, вот сейчас. Не, не, это к стяжанию. Мы сейчас фиксацию чтобы перевести... 
Сейчас была ситуация: в Погружении – у нас экзамен на Погружение – Служащий 

увидел свои личные проблемы. Ну, там его вопрос. Но как только он пришёл ко мне на 
второй экзамен тренироваться – где-то на 12-ую мы вышли Реальность – начинаем 
тренироваться. А дальше, – внимание, – это всех касается. Начинаем погружаться в Синтез 
Владыки Кут Хуми, чтоб выразить 12-й Синтез. А дальше – вообще – первый раз такое видел 
на Съезде. Первый раз, но мне понравилось. Собираются все накопления Служащего со всех 
12-ти Реальностей, всё во всём. Все условия, все внутренние реакции, которые для нас 
внутри, все чувства астрала на тройке, все мысли ментала на четвёрке, все смыслы на 
пятёрке – всё это собирается на 12-ю Реальность, синтезируют синтез-условие вокруг 
Служащего 12-й Реальностью и упаковывают его во все его внутренние Реальности как 
внешнее стояние пред Владыкой на 12-й Реальности. И начинается борьба, – я даже встал 
рядом и думаю: надо помочь, – Огня и Синтеза Владыки, чтоб Служащий мог эманировать 
12-й Синтез, или подавление этого Служащего условиями 12-ти нижестоящих Реальностей 
со всеми его реакциями, чувствами, мыслями, смыслами, идеями, условиями – восемь – 
которые он внутри вроде бы себя таскает. Он же внутри таскает по 12-ти Реальностям их. 

Если он уходит вверх во внешнее, всё, что он внутри таскает вроде бы по нижестоящим 
Реальностям, на него становится как? – Внешне. Мы это увидели. И он не смог выразить 
Синтез Владыки. Не, он вошёл в него внутри. Но вот этим давлением он не смог его 
отэманировать в зал. Тренировка такая была. Мешали реакции внутренние, но первых 12-ти 
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Реальностей, которые этот же Служащий видел у себя в Погружении за сутки до этого на 
экзамене. 

Я ему говорю: «Все твои реакции, что ты видел в Погружении, сейчас вылезли, 
синтезировались и давят на тебя в кабинете Владыки Кут Хуми, не давая тебе отэманировать 
Синтез собою». У всех также. Безмолвие (в зале тишина). У всех также. 

А если выйдете в Изначально Вышестоящую Реальность… Знаете, почему вас так 
далеко отправляют? – Что пока это всё добежит (смех в зале), вы успеете стать, что-то 
сделать и вернуться. Поэтому там вы себя ещё чистыми ощущаете. Потому что с 16-й 
Изначально Вышестоящей Реальности пока добежит ещё. Но если это добежит, вы 
перестаёте ощущать, что вы там стояли, а до этого стояли. Перестаёте ощущать выражение 
Владыки и Отца, а до этого выражали. И говорите: «Что со мной? Только что было всё 
хорошо», – это добежали ваши накопления с нижестоящих Реальностей и сказали: «Ты моя 
хорошая» (изображает объятия), – и упаковали тебя своими условиями, реакциями, 
чувствами, мыслями, смыслами, причинами, идеями. И ты стоишь и думаешь: «О, господи! 
Что ж Папа на меня давит так». А на самом деле это ты себя задавила. Вообразили? 

Вот сейчас после Миров это вот так можно увидеть. Только что была ситуация – 
экзамен сдавали. Поэтому у нас обязательный экзамен на Погружение. Поэтому у нас 
обязательный экзамен – отстройка внутреннего мира. Он мешает эманировать Синтез, если 
ты там не отстроен. Поэтому никто не отменял, что мы разные. У меня свои качества, у 
кого-то свои качества. Мы по специфике разные. Но есть негативные состояния, которые у 
всех являются негативными. Раздражение, ненависть, сомнения, съедающие Огонь. 

У меня тут несколько экзаменов. Только вошли в сто процентов Огня, я говорю: 
«Говори», – надо просто сказать: сто процентов. – «Нууууууу...», – сомнения – вжик, – 
девяносто. Опять: только вошли в сто процентов. Я вижу сто процентов. Владыка говорит: 
«Сто процентов». Человек заполнился Огнём. У него рождаются сомнения – буух – сомнения 
– вжик – семьдесят пять. Сомнения съедают 10–25 процентов за долю секунды, когда 
человек засомневался, что у него не сто процентов Огня – и у него уже не сто процентов 
Огня. При этом это не значит, что у него сто процентов Огня. Он должен услышать Владыку. 
Владыка сказал: «Сто процентов». Ты поверил, и ничего не съели. Ты засомневался… кто не 
знает, почитайте тогда Елену Ивановну Рерих. Она там говорит, что сомнения съедают 
Огонь. Тексты. Ты только перед Владыкой засомневался, и тот Огонь, что тебе дали – буу – 
съеден. На 10, на 25, на 50, а то и на все сто процентов. 

Чем сильнее сомнения, тем меньше в тебе Огня осталось. А ты потом идёшь на физику 
и говоришь: «Я в Огне Владыки», – а на самом деле полное ведро сомнений. Ведро – это 
здесь (показывает на пол рядом с собой), а сомнения во всём теле. Я без шуток. Это всегда 
так было. Только сейчас мы начнём это видеть. Проблема тренировок на экзаменах. 

А то некоторые на меня напрягаются или на Олю, что мы отправляем вас на 
переподготовку. А что мы с вами сделаем? Вы к Синтезу готовитесь, вышли к Владыке, 
засомневались – всё сгорело. И чем вы Синтез будете вести? Да не надо кивать на кого-то. 
Тут штук десять таких стояло. Не человек, штук сомнений. Понимаете? Проблема в этом. То 
же самое – а что вы там думаете. А это Служащие Синтеза. А вы на занятия идёте и 
сомневаетесь: «Вести, не вести, правильно, не правильно», – вы что, его в Огне после этого 
проводите? Особенно когда дрожите от страха и сомневаетесь, что я говорю правильно или 
нет (изображает трясучку): «Я сейчас проведу занятие». (Сбой микрофона) О, вот видите! 
Даже микрофон сказал: «Не хочу» (смех в зале). Убедились? Проблема-то в этом. 

Практика. Фиксацию переносим. 
Анекдот. Знаете, почему у нас много Служащих Синтеза из Глав Подразделений? – Как 

только Глава Подразделения сомневается, весь Дом бьёт его по голове, сомнение убежало, 
Огонь остался. Но битиём не всегда помогает вести Синтез. Потому что Синтез уходит в 
ИВДИВО. Не Дом в виде команды бьёт, а сама сфера Дома бьёт по морде. О, извините, в 
общем, по чему-нибудь у Главы Подразделения, чтобы его сомнения просто развеять. 
Потому что Дому это нетерпимо. Поэтому Главы Подразделений чувствуют себя более 
комфортно. Им каждую ночь… есть такая русская игра, не помню, как называется, в 
принципе американский футбол сюда подходит. Это битой по голове или по другим местам, 
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сомнение вылетело, на сутки ты способен быть Главой Подразделения. И так каждый день. 
Поэтому некоторые себя чувствуют битыми-битыми с утра и думают: «За что?» Это не 
Владыка. Это Дом тебе помогает быть в Огне, вышибая весь объём твоих сомнений. И чем 
больше было сомнений, тем тяжелее с утра ты встаёшь. Такое ощущение, что мешки с солью 
ночью таскал. Это Дом тебе помогал устояться без сомнений, оставшись Главой Дома. 

Главы Подразделений, битые груши вы мои, ваша проблема, наша проблема. Я такой 
же бываю. Всякое бывает. Утром встаёшь и думаешь: и за что тебя избили? – да, 
посомневался на ночь. Посомневался. Вышел к Владыке, услышал Владыку. Он тут же 
сказал что-нибудь новенькое. Ты лежишь и думаешь: «Правильно услышал или 
неправильно», – это же новенькое. Сейчас вот фиксацию переносим. Правильно сделаем или 
неправильно сделаем? Утром встаёшь, иногда глаза даже опухшие. В смысле, насомневался, 
надумал на ночь. Воду вроде не пил, а глаза опухшие. Владыка смеётся: зачем воду пить, к 
Дзею отправили на физику. Синяков нет, а опухшесть есть. Всё нормально. 

Вы не думайте, что я шучу. Вы за собой… (микрофон отключился, смех в зале, берёт 
другой микрофон). Спасибо нашим режиссёрам. Пора делать практику, всё. 
Звукорежиссёрам. 

 
Практика 12. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ  

Стяжание Стяжание перевода всего человечества и Планеты Земля на Точку 
Сингулярности 4097-й Реальности с фиксацией тремя Мирами и четырьмя 

Эволюциями. Стяжание Новой Точки Сингулярности физичности Планеты Земля в 
целом на всю Планету Земля 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реальный явленно телом Высокой Цельной 
Реальности, развёртываясь в форме должностной компетенции каждого из нас. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым из нас и 
синтезом нас. Стяжаем явление Синтеза физической фиксацией внешним миром Планеты 
Земля каждого из нас тремя Мирами Метагалактики ФА, явления внутреннего Синтеза 
четырёх Эволюций: Метагалактической, Человека Планеты Земля – первой, второй 
Эволюции – Человека Метагалактики ФА, третьей Эволюции – Человека Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца и четвёртой Эволюции – Человека Изначально 
Вышестоящего Отца в 1024-ричном Синтезе Реальностей каждой из них и 4096-Реального 
выражения синтеза их 4096-ю Частями в синтезе их каждым из нас и синтезом нас 
синтезфизически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 
в целом, стяжаем синтезфизическую фиксацию 4096 Реальностей явления каждого из нас 
4097-й Реальностью синтезфизически Планетой Земля метагалактически Метагалактикой 
ФА явления цельности Физического Присутствия каждым из нас и синтезом нас в синтезе 
трёх Миров: Метагалактического, Тонкого, Физического всё-во-всём синтезфизически 
собою. И развёртывание внешней Реальности Жизни Синтезным Миром явления Изначально 
Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и 
Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезно 
синтезфизически собою в синтезе внутренних трёх Миров – Метагалактического, Тонкого 
и Физического, внешне выраженных деятельностью каждого человека Синтезным миром 
от Физической до Отцовской 8192–х Реальностей в синтезе их Синтезным миром собою.  

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 
концентрацией на каждого из нас, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь, преображаемся ими. 

 И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально явленно. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление каждого из нас 
синтезфизически 4097-й Реальностью Метагалактики ФА синтезфизически собою в 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

157 

явлении 4096-ти Реальностей синтеза Метагалактического, Тонкого и Физического мира 
внутри каждым из нас внутренним миром собою с внешним выражением его накопления и 
реализацией Синтезным миром вокруг нас Метагалактики ФА физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Точку Сингулярности 
физического явления каждого из нас синтез-4097-Реально физически в 
компактифицированном Синтезе 4096-ти Реальностей четырех Эволюций и трех 
Миров синтезфизически собою с внешним миром Синтезного мира Метагалактики ФА 
Планеты Земля явления пятой Эволюции Творца Огнём Человечности каждым из нас, 
каждому Человеку Планеты Земля и всему Человечеству в целом.  

И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести каждого из нас, синтез нас и 
каждого Человека Планеты Земля из семи миллиардов шестиста миллионов, в целом всё 
человечество и в целом всю Планету Земля в синтезе всего-во-всём на Точку 
Сингулярности 4097-й Реальности синтезфизически с физической компактификацией 
4096-ти Реальностей внутри физического тела каждого человека Планеты Земля явлением 
4096-ти Частей естественностью бытия Тонким миром внутри и жизненности 
Физическим миром внутри синтезфизически собою в четырех Эволюциях: 

Человека Планеты Земля,  
Человека Метагалактики ФА,  
Человека Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,  
Человека Изначально Вышестоящего Отца, где первой эволюцией метагалактичности 

является эволюция Человека Планеты Земля в синтезфизическом явлении физически собою.  
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем внутренний мир 

каждого из нас этим с минимальной точкой Физической Сингулярности 4097-Изначально 
Вышестояще Реальный физически явленный физическим телом каждого из нас с внешним 
миром Синтезного мира Метагалактики ФА вокруг нас Планеты земля физически собою.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, 
проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом и эманируем новую Точку Физической 
Сингулярности каждого из нас и синтеза нас с внутренним миром тремя Мирами, синтезом 
Частей, четырьмя Эволюциями с масштабом естественности Бытия и Жизненности 
каждого из нас во внешнем выражении Синтезным миром физически собою и 
развёртыванием в Метагалактике ФА Синтезным миром синтезфизически каждым из нас.  

И возжигаясь, преображаемся этим, стяжая новую Точку Сингулярности 
физичности Планеты Земля синтезфизически собою в целом на всю Планету Земля 
каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.  

Возвращаемся в Физическую Реальность в явлении новой Точки Сингулярности 
каждым из нас в физичности физически собою. И эманируем всё стяжённое и 
возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом и 
в частности каждым из нас.  

И выходим из практики. Аминь.  
 

Комментарии после практики 
 
Значит, у меня два пояснения, а потом мы идём дальше. Первое пояснение. Почему мы 

сейчас сделали такую… Что такое сингулярность, – кто мне сигналит, – сами прочтёте, 
выучите. Если Владыка сказал, значит всё правильно. Вот так, будем доверять, хотя 
сингулярность не всегда так однозначно наша наука принимает.  

Но есть другой вариант. А почему мы это сделали? Почему мы имели право сделать и 
перейти на этот синтез четырёх, вернее, трёх Миров и четырёх Эволюций? Кроме Частей. 
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Части не в счёт. Ну, очень сложная тема. Угу. Я серьёзно. На самом деле это будет крайне 
сложно, кто там сейчас это…  

Пока вы считаете, – я хотел бы учёным, МАН, господа учёные! У нас новое с вами 
расширение. Значит, в предыдущей, первой практике мы так на упоре прошли в 12 видов 
Материи и взросли. Поэтому обратите внимание: кроме аматики как восемь у нас появилась 
мощьмика. Это вид Материи. Нитика. Не Нить Синтеза, а нитика. Это вот те самые струнные 
переходы по Метагалактике, чтоб вам понравилось. Струнная теория, – кто понимает, о чём 
я. Это десятый вид реальности материи. Да? Появилась классная штука – провидика. Ничего 
не понял, как это делается. Честно. Вот десятка – ещё соображать могу. И двенадцатую. Там 
был напряг, мы не могли в неё пройти, но Отец нам помог закрепиться Огнём ФА. Поэтому 
«фатика». Срабатывала «дхаммика», но Дхамма Созидания для нас очень опасный процесс. 
Это зацикленность на Планете, поэтому Отец назвал фатикой, и Огнём ФА мы это 
продавили. Так ФА – это как новый Огонь Творения. Вот в 5-й расе был ОМ. Он ушёл в 
Омегу, и теперь у нас ФА – это новый метагалактический Огонь Творения.  

 
Двенадцать видов Материи. Разрабатываем новую научную реальность 

 
И таким образом у нас двенадцать видов Ма-те-ри-и, которую мы естественно-научно 

должны осваивать. Я специально это закрепляю этим словом, чтоб вы осмыслили сказанное 
мною.  

Ну вот, давайте так. Вот у нас есть классическая ньютоновская физика. Это такая 
парадигма физических законов только первой Физической Реальности. Классическая физика 
стала частью квантовой механики или теории относительности, или другой там физики 
сейчас в более широком… Ну обычно в школе чаще всего классическую физику изучают, 
как самую более-менее доступную. Это всего лишь физические законы первой Реальности.  

Есть такие же законы второй Реальности, называемые Эфирикой. Мы их можем назвать 
физическими законами, но там другая реальность и специфика законов другая, и физика.  

И вот нам надо теперь разработать 12 видов, можно сказать, физик, но тогда мы 
словом скажем о физичности, и мы будем не в той Материи действовать (меняет микрофон), 
и тогда мы будем действовать не в той Материи, эфирной, а будем действовать в физической 
Материи.  

И вот когда мы попытались 100 лет назад выйти на Эфирику единой теорией поля, её 
называли теорией эфира, учёные начала прошлого века, прошлого столетия начали туда 
выходить и не смогли состояться на эфире, и рухнули, и отказались от теории эфира. Это 
очень огрубило технику, и поэтому мы сейчас пользуемся двигателем внутреннего сгорания. 
Он построен по физическим принципам первого вида материи, физики. Смысл в этом.  

Если бы единой теорией эфира наши учёные поднялись 100 лет назад и вошли бы в 
эфир как офизиченную научную реальность, которую использовали бы и развивали как 
эфирику, у нас бы, вообще-то, были бы уже другие технологии.  

(Берёт у Служащего из зала другой микрофон) Сказали, батарейку поменяли. Не-не. 
Нормально. Они тут быстро исчезают, потому что… Батарейки быстро тратятся, энергии 
много. Они разряжаются в этом Огне).  

Ладно. Увидели? Вот смысл в этом.  
Это я всем публикую, чем МАН занимается. И некоторые говорят: «Та! Вот вы там 

выдумали Метагалактическую Академию Наук». Мы вообще-то пытаемся освоить 
физические принципы 12-ти уровней Материи против первых или первой, которая сейчас 
существует. И когда говоришь с настоящими физиками, не педагогами-теоретиками, – без 
обид, – а настоящими учёными-физиками, академиками, профессорами, докторами наук, 
техниками, технологами, специалистами в этих областях, они тебя понимают и говорят: 
«Молодой человек! Это всё серьёзно, вы серьёзно замахнулись».  

Я их тоже понимаю, потому что они выросли в том, в чём выросли. Но если мы не 
будем замахиваться дальше, то как-то всё под себя будем делать чисто физикой. Мы с ними 
так шутим. Они говорят: ну пробуйте-пробуйте.  
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Я понимаю, что выход отдельных реалий – это невозможно, поэтому мы мучились-
мучились и решили создать собственную Метагалактическую Академию Наук. Нас там 
понимают, но парадигмально они не сложат, как это сделать, потому что их парадигма 
устарела. Они говорят «устарела», но и менять не хочется, потому что тогда нужно – знаете, 
что признать? – что все эти докторские тоже устарели, и это архив, точнее, ещё хуже – 
археология предыдущего столетия, но в документах, оставшихся в истории. Я без шуток. 
Поэтому они понимают этот процесс, но не готовы принять, потому что этим принятием они 
подписывают приговор своим научным званиям. Все их докторские и кандидатские остаются 
в физическом восприятии предыдущей эпохи. Вот проблема ещё в научной организации 
труда докторских, кандидатских.  

Поэтому легче создать новую организацию, которая идёт парадигмой 12-ти видов 
Материи. Мы шли – восьми. В последней практике Отец нам расширил на 12. Так что МАН 
– не на 16, на 12, потому что четыре должно остаться за Человеком, иначе мы потеряем связь 
в реальностях.  

И мы должны перестроиться на 12 видов Материи. Это совсем другие технологии, 
аппараты, которые нас ждут в перспективе. Это, пример. Вот НЛО показывают по 
телевизору, а некоторые говорят: та, это непонятно что! Иногда их реально фотографируют. 
И есть военные специалисты, которые точно говорят: это реальный объект был. Есть у нас 
сейчас такие технологии. А он летает как-то странно. В любой момент куда угодно повернул 
и ушёл. Наш самолёт с трудом это, ну, сейчас современные чуть могут, но не могут это 
делать. Так вот, этот аппарат просто летает или эфирикой, или астраликой – принципами 
физичности других Реальностей. Я просто один аппарат оценил эфирикой. Там от него 
эманации были, другой – астраликой, когда, ну, кино показывали и я начал 
взаимодействовать через фильм, по каким принципам Реальностей он летает. Это не астрал, 
которым мы пользуемся. Это принципы трёх-реальностной Материи: астральной, эфирной, 
физической. Это астралика – принцип трёх Реальностей Материи. А есть принципы двух-
реальностной Материи: эфир, физика. А есть принципы восьми-реальностной Материи. 
Аматика. Семи-реальностная материя – атмика. Ма-те-ри-и, вот именно, вещественной.  

А у нас атма – это показуха по 5-й расе самая… Поэтому люди 5-й расы научного 
склада – они это принять даже не могут, потому что у них в атме Дух: какая Материя? Это 
Дух. Но для Солнечной системы то это была материя. То что для нас было Духом, для 
Солнечной системы это было эфиром. И для Метагалактики это материя. У нас Дух где-то 
повыше теперь. Понимаете разницу, да? Это совершенно другие расы и научные восприятия 
жизни расы – отсюда Метагалактическая раса. 

Поэтому обратите внимание на эти слова, потому что некоторые тихо хихикают себе 
под нос: выдумали тут Метагалактическую Академию Наук. Мягко говоря, вы просто не 
владеете научным восприятием Реальности. А для «особо развитых» в кавычках, в том числе 
в этом зале, я вообще-то могу сказать, что я был 9 лет директором Исследовательского 
Центра Юга России в области образования, но это научный центр от Министерства 
образования Российской Федерации. Это вместе с директором лицея, так должность была, 
иначе мы не разрабатывали бы систему образования, поэтому это так вот, у меня есть 
компетенция это говорить просто. И мы создавали специальный исследовательский центр, не 
научный, потому что если мы назвали бы научный, мы подстроились бы под Академию наук 
образования начала 90-х годов с советским стилем. Никакого бы эксперимента не 
получилось. Там был внутренний конфликт на уровне руководства: как сделать новую 
систему образования? И нас сделали исследовательским центром, чтобы вывести из-под 
научной парадигмы образования предыдущей эпохи. Удалось! Всё помогло! Поэтому я 
понимаю, о чём говорю, и у меня есть профессиональный опыт деятельности в этой среде. И 
никаких научных званий у меня нет, но у меня работали доктора наук и профессора. 
Научных званий нет только потому, что считаю то, что мы делали… Нам говорили: «Не 
хотите докторскую под нас написать, а то, что вы делаете – вы делайте, делайте». А я не 
хотел под них писать. Мне как-то неэтично было это, но не проблема, финансирование-то 
через меня шло как директора. Какие проблемы? Главное в 90-ые – это финансирование, а не 
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сколько у тебя лычек там и званий было. И сейчас в науке главное – финансирование. Ну вот 
так вот, к сожалению. Всё, забыли это.  

Поэтому я МАН фиксирую вот это, и мы разрабатываем вот эту научную реальность.  
 

Вхождение в Эволюцию Творца 
 
Всем остальным отвечаю на вопрос. Кто забыл вопрос: почему мы пошли на 4097.  
Напоминаю, что на 15-й Реальности находится Планета Земля. Ну, мы на ней стоим. А 

у Планеты Земля 4096 Реальностей. По Распоряжению, которое выпущено, 4096 Реальностей 
входят в Метагалактику как 4096 слоёв Реальностей Метагалактики, – так проще скажем, да? 
Ну, всё во всём. Но первая Вышестоящая Реальность Планеты Земля, 4097-я, по закону 
Изначально Вышестоящих Реальностей является физикой первой Реальности Метагалактики 
ФА. Сообразили? То есть первая Вышестоящая Реальность как 4097-ая является первой 
Реальностью Метагалактики ФА. Но при этом Планета Земля есть часть Метагалактики ФА, 
её 4096-ти Реальностей. Это то же самое, что 4096 Реальностей Метагалактики ФА.  

И на освоение есть два физических закона: 4096 Реальностей Планеты Земля ФА всё-
во-всём Метагалактикой ФА, и при этом первая Вышестоящая Реальность Планеты Земля – 
4097-я – является физикой Метагалактики ФА.  

Мы совместили эти два закона, и наша физическая сингулярность синтезом 
Планеты Земля в Метагалактике стала на 4097-ю Реальность. Вот вам научный 
объективный взгляд на происходящее.  

И никто, даже в Иерархии, против исполнения законов Отца не имеет права сказать: 
«Вы не готовы». Так сложилось. И отсюда мы просто говорим: «Пути Господни 
неисповедимы». И если Папа так сотворил законы, значит мы должны их исполнять: «Не моя 
Воля, а твоя, Отче». Так тому и быть. 

Это вот такой наглостью мы иногда восходим в Иерархии. Я просто на всякий случай 
сообщаю, что часть Иерархии будет против этой сингулярности. А против, не против – у нас 
вот логическое доказательство. И когда это логически доказано – мы не готовы к этому, 
согласен, но это ж не значит, что мы не подготовимся, правда? Но потом. Самое наглое 
заявление: когда Аватары Синтеза нас теперь этому обучат.  

Не-не. Мы не перекладываем ни на кого ничего, но, к сожалению, вот такая реальность 
у нас. У нас идут жёсткие споры по каждой позиции нашего восхождения. Пока так. Мы как 
бы расширяем наши границы с боем. В Иерархии много существ других планет, понимаете, 
наша Планета становится всё сильнее, и как-то вот и радостно за нас, – ну а дальше сами 
знаете, – и хочется себе кусочек оставить, примерно так. А мы утюжим, всё пытаясь 
исполнить тотально. И вот плюс.  

Хорошо. Мы вошли на физику в эволюцию Творца, не надо пояснять, как это классно. 
С одной стороны, Огонь Человечности, – на Планете будет человечность расти, а то уже этот 
бедлам военный, не отменяя военных технологий, но убийственность надо преодолеть, да? – 
а с другой стороны Творец – это всё-таки творение. Начнётся эпоха творчества. Как нам и 
предсказывали. Эпоха творчества может идти только эволюцией Творца. Мы ещё вот это 
кинули на чашку весов и перевесили.  

 
Пояснения к стяжанию Миров 

 
И ещё. Второе заявление, очень важное, вас касается. То, что мы стяжали три Мира 

внутри, это не значит, – вот тут нагло скажу, – что все вы и все окружающие люди смогут 
ими сразу воспользоваться. Понятно, да, о чём я? Эти Миры будут внутри, но если ты не 
способен на Метагалактический мир внутренний, то вовне ты из него ничего эманировать не 
сможешь. Если ты на Тонкий мир способен двумя Реальностями, а не двумя тысячами, как 
он строится, то извините, Тонкого мира из тебя будет эманировать две Реальности. И хотя 
Тонкий мир будет внутри, а есть люди, которые ходят жёстко физичны, неутончённы, из них 
эманирует чистый грубый Физический мир, по 5-й расе, – им не Тонкий мир, – 
материалисты, коммунисты 20-летней давности, – им не нужен ни Тонкий мир, ни 
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Метагалактический мир. Они живут чистой физикой. И даже им дали сейчас по ушам. 
Свобода Воли. Но физика теперь – 1024 Реальности. И она тоже расширилась. И даже стяжая 
чистой физикой, с тебя начинает эманировать 1000 Реальностей или сколько ты сможешь: 
одну Реальность эманируй – Физика. Пожалуйста.  

И вот проблема внутренняя трёх Миров не в том, что они в нас есть, а сколько ты 
из себя сможешь этих Миров и Реальностей этими Мирами эманировать. Оценка идёт 
не внутренняя, а внешняя, и отсюда создаются культура и цивилизованность. Культура – 
Тонким миром, Цивилизованность, кстати, Метагалактическим миром. Ну, и Синтезность в 
целом. Увидели? 

И последний момент. Вот смотрите, такая хитрая вещь. Мы начинаем погружаться и 
мы входим, – вслушайтесь, – в Тонкий мир и видим, как наше Тонкое тело живёт, допустим, 
на астрале. В погружениях многие были, помнят. Да? Так мы внутрь себя погружаемся? – Да. 
Мы попадаем на астрал? – Да. И для нас астрал Тонкого мира – это внутри? – Да. А есть 
существа, для которых астрал снаружи? – Да. НЛО, летающее астраликой. Я без шуток. – Да. 
А на физике было существо, для которого астрал стал внешним? – Да. Кто? – Христос. Для 
него физика, астрал и манас было внешне, так как это, – а дальше внимательно слушайте, – 
это Физический Солнечный План. 

То есть физика, астрал и манас для нас – Физика и Тонкий мир. Мы ведь это изучали. 
При этом – это Физический План Солнечной системы. Значит, с точки зрения Солнечной 
системы, всё, что у нас происходит в астрале и манасе происходит – где? – внутри нашего 
Физического Солнечного тела. При этом для Солнечного мира это физическое тело, а для 
нашего планетарного выражения ещё есть Тонкое манасическое тело. И физическое тело 
чисто внешнее. Вот мы видим: солнышко нам светит. Оно внешнее, физическое тело, после 
Христа, но при этом в Тонком мире мы идём в Тонкий и манасический мир как Тонкий 
внутренний мир Планеты Земля. И то, что для Планеты Земля внутреннее, для Солнца – это 
чистый Физический План. Манас, астрал и физика. И мы сейчас это же самое стяжали в 
Мирах, только метагалактически. Смотрите, как у нас сейчас трещат мозги.  

 
Знание Метагалактики 

 
И вы теперь понимаете, зачем нужна Наука? Чтоб понимать эти процессы. И без 

разработки науки мы не сможем осмыслить и понимать эти процессы. Честное слово. 
Никакой Дух не поможет, потому что Дух сам разрабатывается знанием, а при его 
отсутствии вы будете рубить по-чёрному в материи, потому что Дух живёт записями. А если 
нет записей знаний, то как бы ты ни был одухотворён, ты всё равно остаёшься тупым, как 
стёклышко одухотворённое. Отец Онуфрий одухотворён оплодотворением Духа новым 
знанием. Но знания не работают, потому что Дух одухотворён, но не разработан 
Мышлением. То есть философскостью. И какие бы знания в Духе ни были записаны 
матрично, как некоторые у нас тут мечтают, – знания-то записаны, кто ж их взять сможет? А 
потом кто их расшифровать сможет? А потом кто их понять сможет? А потом применить 
сможет, чтобы пользоваться естественно по жизни? Вот зачем нам нужна Наука как 10-й 
вид выражения, господа философы! 

Я тут чуть по 5-й расе посмеялся. Это знаменитый анекдот 5-й расы, только 
переработанный советскими комсомольцами: Отец Онуфрий там по-другому чем-то 
занимался. Но мы его по-комсомольски оплодотворяли знанием Коммунистической партии 
Советского Союза (смеётся). Ну и там был анекдот на эту тему. Он сейчас не в тему. 

Понимаете, вот как бы вот так мы должны мыслить, и тогда мы по-другому будем 
воспринимать иные Реальности. Поэтому то, что мы стяжали, вы сейчас стяжали, у вас это 
реально есть, но чтобы это сложить и сообразить, надо повышать уровень знаний, потому 
что Духа и Огня валом, а знаний на эту тему уже не хватает.  

Вот вы сейчас эту проблему почувствовали. Ну да, мы это стяжали, ну да, это в нас 
есть. Но если мы не переведём это в знание, понимание, – не в информацию, – в знание, 
пользование знанием; информация – это так: в одно ухо влетело, в другое – вылетело, 
газетные материалы, – в знание, понимание процессов, – нам в Метагалактике делать будет 
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нечего. Поэтому у нас начинается и раса сциетизма, знания: в Огне, в Духе, в Свете, в 
Энергии, в Субъядерности, знания этого с Верой в это. Если мы это знать не будем, вот эти 
метагалактические процессы мы не поймём. А Метагалактика на нас будет так действовать, 
поймём мы это или нет. 

Я вас вам – сослался на опыт 5-й расы опытом Погружения, который у меня есть. Вы 
меня внимательно послушали, вы меня понимаете, но как связать эти две реальности, что 
Тонкий мир внутри меня и физический План Солнечный вовне меня – вы не понимаете. 
Объясняю. 

Сижу я рядом с погружающимся физическим телом Солнечным. Лежащее рядом 
физическое тело Планетарное погружается в Тонкий мир Планеты. Для меня это Физика. 
Тонким Телом Планеты наш погружающийся шарахается по астралу, ой, извините, в Доме 
Души зажигает. Я смотрю на него вполне физично и вижу, как он там зажигает. Потом 
переходит в манас к своему Наставнику. Я смотрю вполне физично: вижу, как он там 
зажигает. Потом мы входим в Огненный мир к Учителю, я переключаюсь на эфирную 
прослойку Солнечного Физического мира, развёртываюсь Физическим мировым Солнечным 
телом 5-й расы, в Физическом же Солнечном теле, и продолжаю смотреть, как на эфире 
Солнечном, но в Огненном эфире Планеты наш Служащий зажигает с Учителями в будди, в 
атме, в монаде. Выше обычно никто не зажигал. 

Потом мы вышли из Погружения, и меня спрашивает: «Ты со мной гулял?» Я говорю: 
«Не, я на тебя фиксировался, если надо, смотрел. Но в принципе ты сам мне всё 
рассказывал». А что смотреть, если для меня это боковина возможностей, – так это 
называется. 

Вот поэтому у нас на подготовку погружающихся целая Школа есть. Надо передвинуть 
их офизиченные тела в Физический мир Солнечный. И мы это особо не сообщаем. Если бы я 
это сказал, знаете, как страшно было бы. У нас никто бы не погружал. Бред полный. А мы 
вводим Физическое тело Солнечное, чтобы реально сидеть рядом с погружаемым и смотреть 
на него как на Физическое тело Планетарное. Правда, сумасшествие полное? Главное – не 
рассказывать этого. Никто не боится, все делают и все счастливы. Как только рассказал, вот 
сейчас я рассказал, сейчас сидят некоторые погружающиеся, на меня смотрят – те, кто 
владеет погружением, – и у них начинается трата Огня: «Я что, Физическим телом 
Солнечным погружаю?» – Ответ: «Да».  

А что такое Физическое тело Солнечное, если у тебя сейчас Физическое тело 
Метагалактическое. Метагалактика, Галактика, Солнечная система, физика Планеты. Вы все 
сидите Физическими телами Метагалактики или Планеты? (Смеётся) Только попробуйте 
сказать «Планеты», если вы Человек Метагалактики! У меня туфли легко снимаются, на всех 
не хватит (смех в зале), но я их размножу в других Реальностях, и завтра утром вы встанете 
сами знаете в чём. Сегодня уже рассказывал. Сам такой бываю. 

Правда, проблема? Вот эта проблема – в том числе знания, чтоб это представить. А 
Метагалактические законы так и действуют. И вот во всей этой механике в принципе учёные 
разбираются. Они пытаются распознать, какая материя, как вот её всю вот перевязать. 

Внимание! Всё, что я сейчас сказал, я вам всегда рассказывал. О Физическом Плане как 
Тонком, о Физическом мире Планеты. Я всё это… Я не говорил, что мы такие, понимаете 
разницу? На Синтезах я рассказывал, и вы вместе кивали. Я просто видел, что мы так 
действуем, что надо не кивать, а что мы так действуем. И когда я говорю: «Мы так 
действуем», вы начинаете смущаться, то есть бояться. 

Тогда такой анекдот маленький: это я рассказываю для того, чтоб вы рассказывали 
другим ученикам, и у них так головняк прошёл. Как мы могли в начале 2000-х водить по 14-
ти Синтезам при отсутствии Присутствий Метагалактики? Ведь мы водили по Планам. Кто 
не понимает: 14-й План – это астрал Галактики. И Солнечная система заканчивается 13-ю 
Планами. Поэтому 15-й, экзамен, – это ментал Галактики, а 16-й – это будди Галактики. А 
мы ведь водили по 32-м Планам, где даже Метагалактика заканчивается 25-м. 

Интересно, как мы там появились, исходя из планирования предыдущей эпохи? Это 
риторический вопрос, чтобы у нас не было иллюзий. Поэтому на самом деле у нас есть 
потенциальчик перейти дальше в то, что мы сейчас сделали. 
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Кто помнит, что есмь пятая раса, сейчас понял, насколько серьёзное заявление. А у 
кого этого знания нет, те даже не поняли, зачем я это говорю. И не надо, детки. Главное, 
запомните, что мы сделали: Метагалактика теперь такая. Вот и всё. Я специально по этому 
прошёлся, потому что у многих здесь сидящих оскомина: какая-то там наука, вы тут чем-то 
таким занимаетесь... Я вам сейчас словами пояснил науку, которой мы занимаемся. Вот всё, 
что я говорю, мы понимаем, знаем, мы этим оперируем, мы умеем этим действовать, и для 
нас это знание , чтобы потом было действие . 

Но при этом кроме знания у нас есть опыт этого и вера этого. Опыт, специально 
говорю, что это не абстракция, это опыт, реально в теме. Почему? Потому что вот сейчас вы 
меня слушаете удивлённо, зачем я это говорю. Очень простая вещь. Вы отсюда уедете. 
Август отдохнёте. В сентябре возьмёте эту практику в Огне своего Подразделения. Когда вы 
будете её слушать, у вас зашевелятся волосы на голове или там, где они остались (смеётся): 
«Это мы делали?! Да что за сумасшествие с нами было?! Да как мы вообще могли поверить, 
что это было?!» Это мне многие рассказывали после Съезда, особенно через месяц, когда 
пытались его проработать. Поэтому я заранее издеваюсь над вашим состоянием, которое у 
вас наступит в сентябре – в октябре, когда вы дойдёте до этой практики. А потом вы будете 
слушать, как я сейчас издеваюсь и сообщаю, что у вас наступает такое состояние. Оно у вас в 
октябре наступит, это такая, синтез времени. И после того, как вы меня послушаете, тогда, в 
сентябре–октябре, вы будете сами над собой смеяться, что когда сидели в зале, всё сделали. 
А когда начали прорабатывать сами – у вас знание уже ваше, среда уже ваша, компетенция 
уже ваша, и вы уже будете обрабатывать эту практику и эти тексты на записи вашим 
знанием, и вы потеряете нить и понимание: чего мы делали?  

Понимаете? Вот когда вы здесь, в среде, вы погружены в Синтез и Огонь Отца, Кут 
Хуми и частично мой. Ну, человечески – один за всех, и все за одного. Держим. И когда вы 
сейчас всё делаете, вам всё более-менее понятно, даже легко. Ну, типа: чё ж мы тут делаем? 
Некоторые, выходя отсюда, так и не понимают, чё ж мы тут делаем. Всё легко. 

А вот когда вы домой приедете и вернётесь в собственную среду, вы это, пожалуйста, 
прослушайте, вспомните ваше состояние, что «чё ж мы тут делаем», всё было легко. И 
попробуйте сообразить сами, чё мы тут делали легко, но в своей среде и своим знанием, 
опытом и компетенцией. То есть подготовкой. 

Я ничего не хочу обижать, я хочу, чтоб вы её подтянули. Компетенцию. 
И компетенцию подтянули, и опыт подтянули, и знания. Потому что если я сейчас не 

пошучу, у вас будут такие сомнения, что вы Огонь будете сжирать тоннами, – 
Метагалактики, – чтоб устояться в том, что мы сейчас достигли. 

Желательно, чтобы Огонь вы не сжирали своими сомнениями, а он шёл на ваше 
восхождение. То есть помогал вам развиваться метагалактически. Поэтому мне сейчас 
приходится комментировать и шутить, потому что много лет после Съезда я видел, что с 
некоторыми происходит. И не только физически рядом. Мы ж в ИВДИВО в принципе 
регистрируем разные состояния из разных Подразделений. Вот проблема в этом.  

Поэтому совет всем, кто потеряется после этой практики у себя дома, есть один 
хороший факт: раз мы это сделали, это можно, доверяю, а когда подготовлюсь – 
проверяю. А у нас сейчас срабатывает: я доверяю, приехала домой – и проверяю. Но мы не 
можем оценить, есть ли у меня подготовка и компетенция это проверить. И если я проверяю 
на уровне своего знания, которое чаще всего ниже стяжаний Съезда, меня вышибает. Потому 
что Съезд – это пик. Съезд – это пик стратегической перспективы, которую надо 
достигнуть, и даже не за год. Понятно, да?  

То, что мы сейчас сделали, вообще на много, так скажем. И мы пытаемся проверить 
нашим знанием. И очень многие уходят из служения, потому что они вначале доверяют, а 
потом у них пунктик срабатывает, они начинают проверять собственным знанием. И если 
никто не подскажет, что ты дурак, потому что твоего собственного знания просто не хватает, 
человек взрывается, говорит: «Я ничего не понимаю! Тут всё глупо, тут непонятно, что 
происходит. А зачем это всё стяжать? Да это всё фигня». И уходит. Гордо подняв свой хвост 
в носу (смех) только потому, что собственного знания не хватает. Ни плохо, ни хорошо. И 
книжек на эту тему нет. Поэтому это новое. 
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Я вон тут недавно. Один ушёл наш Служащий. Ученик пятой расы, подготовленный. 
Год терпел, пытался войти. Вошёл, но не смог. Ну, Владыка снял полномочия. Прислал 
смску перед Съездом: «Снимите меня с Владыки». Владыка сказал: припиши: «Эфир 
победил». Это я добавил ему после снятия полномочий. Солнечный эфир победил, 
Молнечный. Ангелы пляшут на твоём теле, называется, в переводе на русский язык. Если 
победил Планетарный эфир, то демоны пляшут на твоём теле. Знание этих выражений 
победило, к сожалению. Вот куда доходят компетентные Служащие с высокими 
Посвящениями, если их сомнения их переедают – чик-чик-чик-чик-чик – по кусочкам. 

Это я вам подсказываю, какие проблемы бывают после Съезда. Не обижайтесь. Уже 
пора. 

У нас следующая практика. Мы её пока не будем публиковать, мы чуть 
порасслаблялись. (Смех в зале). О! А до жирафа теперь дошло. Знаете, как это, шея-то 
длинная. Идёт, идёт. (Смеётся) Это знаю. Конец зала. Идёт, идёт. – О! Пришёл. Шутка, 
Настя, шутка. Смех узнаваем просто. Ну, у меня просто не раз этот человек смеялся, вот как 
раз после паузы, поэтому я… Мы так дружно общаемся. Практика. 

 
Практика 13. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание явления природы Высокой Цельной Реальности Телом Высокой Цельной 
Реальности 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реальный явленно, развёртываясь в зале 
Телом Высокой Цельной Реальности в форме должностной компетенции ИВДИВО каждым 
из нас. 

Синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Высокой 
Цельной Реальности, сконцентрированной на Тело Высокой Цельной Реальности в 
должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, смотрим на Кут Хуми Фаинь.  
А теперь такая интересная штука: в зале исчезают потолок и стены. Мы стоим 

только на полу. Но в форме. И мы попадаем в первую, природную Реальность Высокой 
Цельной Реальности в синтезе её. Это ощущение, что мы стоим на крыше небоскрёба из 
4000 этажей. Я без шуток. 

Вы стоите на воздухе, ветер гуляет, в прямом смысле этого слова. Владыка умеет 
убирать стены, называется, дематериализация. Ветер гуляет, облачка недалеко бегают. 
Небо вполне себе голубое. Но вдалеке вы можете видеть природу. Можно посмотреть и 
вниз по зданию, но это неэффективно, страшновато будет. Но вы горизонт посмотрите 
природы. Мы находимся в городе. А есть горизонт природы. Небольшие холмы по 
периметру, леса. Видно заливчик какой-то. Его можно принять за озеро. Это вообще-то 
заливчик моря, недалеко находящегося здесь. Если в другую сторону посмотрите, вполне 
себе увидите горы со снежной шапкой, острые. Одна из них очень острая, прямо 
заострённая, скальная такая. 

И вот где-то между заливчиком и этой скалой высокой, как горой, находится этот 
город. А по бокам с одной стороны лес, а с другой стороны холмы, такого равнинного типа 
растительность. Ну то есть укутаны травой, цветами, лугами. А справа деревья, вполне 
себе плотный, жёсткий, тяжёлый, мощный, древний лес, именно древний лес.  

Вы посмотрите по сторонам. Это первая Реальность Высокой Цельной Реальности. 
Это реальное ощущение и реальная природа. Только она, ну, не нашей планеты, так 
выражусь. Более высоко развёрнутая планета. Это человеческая реальность, Высокая 
Цельная человеческая Реальность, ещё так говорят там. Поэтому этим воздухом даже 
дышать можно. Состав воздуха совпадает в принципе, но он чуть лучше, качественнее. 
Там чуть кислорода больше и ещё одного ингредиента больше. Поэтому дышать приятнее. 
Ваши тела там могут дышать. Сейчас рассматривается вопрос, куда здание перенести, 
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чтобы наши Тела жили и тренировались в этой Реальности. Но пока ещё не перенесли. 
Перенос – это другие виды технологий. Упаковал в одном пространстве, и мультипереход в 
другое пространство... на новом месте, во проблема. 

Есть такое хитрое слово – мультипереход. Так же ваше здание переносится по 
Реальностям, только вы этого не замечаете. Их не кидают там, где они были, но бывает, 
что сжигают. 

Теперь вокруг нас образуется сфера, закрывая природную реальность.  
Мы смотрим на Кут Хуми. Синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез 

Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
на явление природы Высокой Цельной Реальности телом Высокой Цельной Реальности 
каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

И теперь стоим и просто слушаем. Всё, что я до практики говорил, относится к 
этому опыту. Если у вас нет знаний, то объяснить, как вы стоите в этой Реальности, 
невозможно. Если нет понимания законов Синтеза и Метагалактики, вы сейчас не 
поймёте, как вы здесь оказались. К сожалению. Я вас готовил к этой практике.  

Этому не надо сейчас себе объяснять, как я здесь оказался, не надо сомневаться, здесь 
ли я. Здесь ты! Ты стоишь перед Кут Хуми Фаинь. Вон мы с Олей переглядываемся, для нас 
это вполне себе реальное. Лес узнали, гору узнали. Всё нормально. Здесь Владыки живут, 
точнее, Аватары. Ничего тут страшного нет. Ну и что, что мы этого не видели раньше. 
Перестаньте сомневаться и впитывайте это в себя, учитесь здесь быть. Это наше с 
вами бытиё здесь, Служащие ИВДИВО. 

Дальше Владыка убирает купольную сферу вокруг нас. Нет, теперь мы не в природной 
Реальности. Теперь мы на площадке в космической Реальности. И вокруг нас звёзды, 
планеты и – Владыка так говорит – метагалактические образования. То есть, грубо говоря, 
мы на площадке висим в космосе. Владыке перевести нас из одной мерности в другую – нет 
проблем. 

Мы стоим в том же здании. Владыка нас перевёл в другую мерность, и у нас полное 
ощущение, что мы стоим в космосе. Это реальный космос. Это не иллюзированный космос, 
это не голограмма, это не матрица и так далее, и так далее – это реальный космос, в 
котором мы стоим.  

Среду дыхания поддерживает ИДИВО Владыки. Я рассказывал, как это можно 
сделать. Но это вас не касается. Вы там дышите и просто смотрите на космос. Да я без 
шуток. Даже там некоторые объекты летают мелкие типа камней или астероиды, 
недалеко от нас. Пролетают мимо. Владыка специально выбрал этот кусочек, чтобы вы на 
это посмотрели. Ну сами ориентируйтесь: звезда, планета, какие-то космические вдалеке 
структуры интересные. Множество звёзд, но определённой формы интересной, так 
выражусь. Не надо узнавать. Это неузнаваемые звёзды. Это звёздное небо, которое вы не 
видели. Гарантирую вам. Это часть Метагалактики ФА.  

Мы тренируем наше Тело в Высокой Цельной Реальности. Оно обязано уметь быть 
и в космосе, и в природе Высокой Цельной Реальности. Два в одном.  

Завершается, Владыка накрывает нас куполом. Мы переходим в зал, развёртываясь в 
зале, возвращаясь в мерность пред Владыкой 4032-й Изначально Вышестоящей Реальности. 
Количество мерностей здесь можете сами посчитать потом. 

Синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им, прося подготовку каждого из нас 
явлением Тела Высокой Цельной Реальности в космических явлениях пространства, времени, 
континуума и других выражениях Материи космосом Высокой Цельной Реальности, 
включая Метагалактику ФА каждым из нас. И просим умения являться в природной 
реальности существования Высокой Цельной Реальности в соответствующих городах 
и экополисах первой Вышестоящей Реальности, любой Реальности и в Изначально 
Вышестоящей Реальности в реальных природных видах среды существования этих 
Реальностей соответствующей мерности каждого из нас или каждым из нас. 
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И возжигаясь Кут Хуми Фаинь, проникаясь ими, синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы переходим в праздничный зал приёмов 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реальный явленно в форме 
праздничной должностной компетенции ИВДИВО каждого из нас. Максимально высокой 
форме для каждого из нас. Становимся в большом зале с высокими потолками, ну где-то 
метров 8–10, ну как в нашем зале, может быть, чуть выше. Потолки слегка закруглены. 
Есть колонны по бокам, квадратные. Есть арочные окна по бокам. Ощущение такой 
массивной каменности стен, стенки толстые.  

Это большой зал. И в зале находятся Иерархи: 192 пары и 64 Изначальных. Все в зале. 
Ходят, переговариваются, общаются. Реально живые. Это не голограмма, это 
праздничный приём Отца. Нет, там больше, чем 192, и так далее. Там очень большой зал, 
порядка 1000 человек и больше. Ну и наше, плюс 700 добавляются. Сами подумайте. Размер 
зала и наше присутствие там. Мы вполне себе в нормальных телах. Поэтому можно 
походить по залу и пообщаться с разными Владыками. При этом вы будете светски 
общаться с человеком, с мужчиной или женщиной, так договоримся. Им не обязательно 
будет представляться вам, что это Аватары Синтеза такие-то. Но когда мы вернёмся на 
физику, вы об этом узнаете, они вам запишут, с кем вы общались. Имя. Просто некоторые 
не знают все имена, заодно узнаете. Не пугайтесь. А некоторые из них не Аватары 
Синтеза.  

Там ходят и Владыки, и Учителя служения Иерархии. Мы-то знаем только Аватаров 
Синтеза. А там есть ещё и Владыки. А там есть ещё и Учителя. Кстати, Ипостаси там 
тоже ещё есть. И Посвящённые есть там, высокопосвящённые. То есть там мы 
отражаем физически всё, что там есть. У нас должности начинаются с Посвящённого, 
заканчиваются Аватаром. Ну там, понятно, что ещё и Отцы есть. Ну, Отцов здесь особо 
нет, они ещё придут. Поэтому нас пока пустили в зал пообщаться с Иерархией. Придут 
Отцы – включится Дом.  

Кроме Изначально Вышестоящего Отца придут Отцы Галактик и Метагалактик. И 
тогда нам там будет делать нечего. Нам тяжело станет просто. Поэтому пока наш час. 
Общайтесь. Минут пять у нас есть физических. Да я без шуток. Отец уже в зале, но он не 
сидит, а стоит. Если вы посмотрите в одну из частей зала, вы увидите высокую фигуру. Я 
бы не сказал, что он седовласый. Но это Изначально Вышестоящий Отец. Вполне себе 
одетый элегантно светски и так далее. Там, кстати, Изначально Вышестоящая Мать. Мы 
сейчас к ним пойдём, сейчас пообщаетесь. Нет, остановили. Общайтесь. 

Если кто ничего не видит и не понимает, стоим и впитываем Иерархическую 
атмосферу собою. Вы попали на праздничный приём. В тело впитываем Иерархическую 
атмосферу. Кто не понимает, как это – посмотрите в окружающей жизни: слепые так 
ходят. Они живут в городе, ощущают его, но ничего не видят, не слышат иногда. Есть и 
такая, к сожалению, проблема. Я не говорю, что вы слепые. Вы там видите, вы это 
расшифровать физически не можете. Поэтому вы идёте и ощущаете Иерархию. Ваши 
тела там более компетентны, чем вы здесь на физике. К счастью. 

Завершаем общение. В зале что-то происходит. Мы поворачиваемся в сторону 
Изначально Вышестоящего Отца, там ваши тела сами это сообразят. И идём к Отцу. 

И все большой командой становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и 
Изначально Вышестоящей  Матерью. Они стоят на небольшом подиуме. Это чтоб нам 
было лучше видеть. Небольшой подиум, 20-30-40 см. Но не высоко. Вы можете все 
рассмотреть Маму на тех самых высоких каблуках с тонкими босоножками 
переплетёнными. И с каблучком сантиметров 15, не менее. С лёгким платьицем, которое 
вьётся по её телу до середины бедра. Очень лёгким. Ткань, её цвет – ой, серо-сиреневый, 
серо-бежевый, немного плотная. Я всегда терялся в женских тканях. Там многоцветье 
такое, бежево-серо-сиреневое. На плечах, на одном плече бретелька с цветочком в виде 
бабочки, кстати. Интересно. Я не знаю, что я говорю, поэтому я вам описываю то, что 
понимаю. Всё. Стоит, улыбается. У неё немного длинные волосы на плечах, но очень чёткий 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

167 

красивый овал лица, очень чёткий. Очень выразительные глаза, длинные ресницы. Очень 
худенькая, очень высокая. Стоит рядом с Отцом. Я бы сказал, выше его плеча. 

Отец тоже далеко не старик, не с бородой, но и не молодой. Средних лет. В нашем 
восприятии возраста. В его восприятии возраста – это чуть более. И далеко не в ряске он 
стоит сейчас. Но это я уже не имею права описывать. Я знаю, что у нас Отец – это 
только с бородой. Без бороды – всё. Отец смеётся: «Побрился на праздник. Потом 
отрастёт». И добавляет: «А то Мамка бы не пустила». И смеётся. Оба. Это для детей 
они сообщают, чтобы не боялись. А то Папа без бороды – не Папа. 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на лёгкое 
естественное бытиё Жизнью Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждого из 
нас как члена Иерархии должностной компетенции ИВДИВО каждым из нас с явлением 
Синтеза жизненности, бытия и естественности этим каждого из нас физически 
собою с явлением соответствующей Иерархической среды Изначально Вышестоящего 
Отца физически собою.  

Напоминаю, Иерархическая среда – это ещё и Синтезный мир. Значит, на физике это 
разворачивается Синтезным миром из нас. Эманируем. 

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление специфики Материи Высокой 
Цельной Реальности во всём её разнообразии, включая специфику Материи 
Метагалактики ФА как части её физически каждым из нас. С возможностью 
Иерархического распознания Материи Высокой Цельной Реальности и её познания и 
организации каждым из нас и восхождения реализацией в Материи Высокой Цельной 
Реальности каждым из нас и синтезом нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою в 
явлении Синтеза и Синтезности, Огня и Материи, Синтеза и управления иерархического 
каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей 
Матери, преображаемся им. 

И мы одномоментно синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально 
Вышестоящей Матерью в синтезе физически собою, стяжая одномоментный Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас. 
Вспыхиваем двуединым Синтезом синтезфизически собою, прося преобразить каждого из 
нас и синтез нас на естество Иерархической Домашней жизни Изначально Вышестоящим 
Домом Изначально Вышестоящего Отца как физически, так каждого из нас, так и Высокой 
Цельной Реальностью синтезфизически собою. И вспыхивая, преображаемся этим в 
двуедином Синтезе Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери 
каждым из нас и синтезом нас.  

И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего 
Отца. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать. Благодарим Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь и весь состав Иерархии, находящейся вокруг нас. 

И из того зала возвращаемся в данный зал физически собою в синтезе тела Высокой 
Цельной Реальности и нашего физического тела всего во всём цельно физически собою. И 
возжигаясь физически, преображаемся физически телесно каждым из нас, эманируя всё 
стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего 
Отца в целом и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого 
из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Осталось добавить буквально одну фразу. Что мы добиваемся? Вспоминаем, что в 

предыдущей эпохе Христос зафиксировал множество Планов и физически Солнечных 
отделов. Ну, тело физически. Мы с вами добиваемся фиксации множества Реальностей и 
физически этим Телом ходить Высокой Цельной Реальностью. Тогда нам легко будет 
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воспринимать любую мерность и любую Реальность материальную Метагалактики. В какой 
бы уголок космоса мы или наши будущие люди Планеты Земля, как космонавты, ни 
залетели, – так выразимся, – они всегда смогут в этой Реальности освоиться. В этом 
многовариативная Реальность, синтез сложен. И мы Телом Высокой Цельной Реальности, 
которое сегодня стяжали в Физическое Тело, начинаем вот этот сложный процесс. Но при 
этом у Иерархии, у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и других, кого вы сейчас видели, не 
обязательно вы их узнали, и уж тем более у Отца и Матери, такое Тело есть. И они именно 
так легко и свободно действуют в любой Материи космоса, включая разные мерности, 
разные вполне себе физически ощу-ща-емые плотно действующие Реальности. Но при этом 
это плотное не только физически может быть, но может быть и утончённо, – да? – и 
метагалактически, даже синтезно выражено. Поэтому четыре Мировых тела в Теле 
Высокой Цельной Реальности.  

Вот это следующий этап громадного восхождения Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца, который сейчас с нами сложили Отцы и Владыки. Но это 
уже на всю расу. Мы заложили вот сейчас первый, – хочется сказать «первый камень», но не 
совсем надо, – вот фундамент этого, чтоб уже Метагалактическая 6-я раса Планеты Земля 
всей Метагалактики ФА этим жила и развивалась, нарабатывала опыт в устойчивости тех 
Частей, Посвящений и всего, что мы достигли.  

То есть смысл не в том, что мы теперь достигаем – какие Части, Посвящения, – мы это 
сделали, – а в том, что этими Частями, Посвящениями, Статусами и всем подряд мы теперь 
начинаем развиваться и разрабатывая то, что вы сейчас видели, где вы были физически.  

Но при этом всём нам надо добиться и Посвящения, чтоб Части работали, и Статуса, 
чтоб Части работали. Мы начинаем работать ещё и в иерархическом режиме, который вам 
более привычен по 5-й расе. Да? Ну, теперь надо это делать в 6-й расе. То есть мы устоялись 
новой формой жизни, как бы это странно ни звучало для обычных окружающих людей.  

На сегодня всё. Мы сидим, объявления. Всем спасибо за внимание.  
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День 5  
Часть 1 

 
Пожалуйста, рассаживаемся!  
Итак, всем добрый день! Мы начинаем пятый день Съезда, итоговый день. Ну, и как 

некоторые заметили, всё летит настолько быстро, что – ах! – уже кончается! А для 
некоторых ещё и не началось! А, не началось потому, что ко мне, наконец-то, на пятый день, 
подбегают: «А можно я буду сдавать экзамены?» 

К пятому дню у всех – аж перевозбуждение, все готовы наконец-таки восходить, мне 
нравится – десяток и половина новеньких, как будто в первый раз. «Что ты делал в первый 
день?» – «Не знаю». На пятый дошло, так что мне радостно – все активированы. 

 
Творящий Синтез на сцене 

 
Значит, отдельная благодарность, вчера у нас был такой великолепный концерт! Я 

хотел бы выразить от Владыки Кут Хуми Насте Ивановой, которая пробила этот концерт, и 
всей команде, которая участвовала на концерте. Спасибо большое! (в зале аплодисменты). 
Спасибо! У нас такой был первый праздничный концерт, потому что у нас были сценки, 
были выступления на Съезде, но чтобы был концерт, да ещё на сцене, да с музыкой, да ещё с 
такими песнями, стихами! Ну, великолепно!  

И кстати, такой прикольчик вам: ходил один элегантный молодой человек, намекал, что 
пора бы в зале быть, пора бы в зале быть. Знаете, в чём анекдот? А мы там были! А самое 
интересное, что концерт ещё там тоже смотрели. Да, вот некоторые кивают, а я некоторых 
буду пугать, потому что Владыка сказал: «Скажи им всё равно, что вот этот концерт там 
точно так же выражался со всеми (в зале аплодисменты) со всеми классными состояниями. 
И сидели многие Аватары и Аватарессы и с удовольствием смотрели: «Как выросли дети!». 
И многие такие довольные ушли! Некоторые сценки были – великолепно просто! То есть, 
оказывается, столько-то талантов, а мы сидим их и прячем!  

Вот, у меня такое предложение созрело, я с Владыкой с утра пообщался. Вообще-то, 
вопрос знаний не только в том, что мы знаем, а в том, что мы ими пользуемся и действуем. И 
блок искусства, культуры у нас как-то всегда выпадал. Ну, лекции, ну, знания, ну, практики, 
ну, стяжания. Вот бы нам его на всех остальных сборах, Съездах поразвивать! Потому что 
культура, образование человечества – это вот такое равновесие. То есть, если ты не умеешь 
действовать, сценически или что-то говорить, это не значит, что всем надо, но как-то 
выпадает большой пласт развития Человека. А у нас – знания, практики, знания, практики, 
знания, практики, Вера, Вера. А культура?  

«Ой, можно я не буду ничего делать?» В итоге так же выходим туда, и Тело тоже 
ничего не делает. Поэтому я очень рад, что мы вот пробили. Я сам по первой специальности 
– работник культуры, поэтому я очень доволен, что вот это произошло. Огрехи, это всегда 
есть, даже у профессионалов. Поэтому у меня есть предложение на будущее развивать эту 
тему и расширять тему на следующие Съезды. Я к чему говорю? Некоторые тематики надо 
готовить заранее, это реально понимаю, что как бы здесь ни тренировались, не успеют. И 
петь надо готовить заранее, там, и то, и то, и то. Есть разные вещи: голос подготовить, тело 
подготовить, то есть, чтобы суметь это сделать.  

В итоге, есть предложение, что на каждом Съезде мы введём какие-то такие 
мероприятия. И наши разные Служащие, кто собираются на Съезд, будут заранее что-то 
продумывать. Я думаю, найдётся на каждом Съезде режиссёр, который это всё скомпонует, 
соберёт. Если это будет не концерт, то хотя бы какое-то выступление, чтобы мы начали 
своим Огнём и Синтезом формировать вот такой пласт культуры. Культура Огнём! Здесь 
вопрос не в том, что мы поём, стихи читаем и работаем. А в том, что это происходит не 
Духом, не Светом, не Энергией, Огнём. Понимаете, Синтезом. И когда ты поёшь Огнём и 
Синтезом, вроде та же самая песня, а специфика эманаций вот, артистов, работников 
творящих, да, она меняется. А если учесть, что у нас с вами Начала Творения – это Статус, а 
творение во все эпохи человечества это была игра, культура, искусство, речь, риторика, 
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кстати. Конферансье тоже должны быть, они были. Но я имею в виду речь. Это тоже. То есть 
не только поэтический жанр, можно и фельетон-то вспомнить о наших с вами действиях. Вот 
и это тоже очень важный пласт, который нужно вводить в Огонь и Синтез новой эпохи, 
чтобы культура в новой эпохе быстрее развивалась. Тогда людям это будет доступнее, и это 
надо делать. Так что мы вчера вошли в это интересное явление. Я знаю, что у нас есть 
профессиональные певцы, я знаю, что у нас есть много интересных служащих, которые в 
своей области действуют. Но вот, допустим, вчера я некоторых не видел, хотя мне даже 
песни присылали в записи. А почему не выступить здесь? С одной песней это просто так, от 
души или для души. На следующем Съезде давайте задумаемся об этом. Было бы классно, 
если бы у нас на каждом Съезде был какой-то пласт активации культуры, искусства, ещё 
чего-то. Творящего Синтеза. Только вот деятельность иной, только лекционной, а то и 
синтезностью, начал каких-то Творений. Попробуйте увидеть, что через Начала Творения вы 
повышаете и активируете свою статусность, механически, так я бы сказал. Вы чувствуете, 
как через Творящий Синтез такой вот (в зале чихнули), спасибо точно. Вау, вау. Вот! Вошло. 

Творящий Синтез, он разрабатывается, в том числе и на сцене. Вот некоторые на меня 
смотрят: «Ты откуда вот такое выкопал?». Вообще-то я на сцене очень много и танцевал, и 
говорил. У нас в институте капустники были студенческие. Институт культуры был. Чтобы 
не отстать от театралов других, мы, хореографы, умели и говорить, танцуя. Меня оттуда 
научили, что, двигаясь телом, ты ещё должен уметь говорить, иначе твоя группа не победит 
и так далее. Конкурс. Это очень хороший пласт для разработки: умение общаться, выражать 
Синтез, не теряя Синтез.  

Вот у меня там сейчас проблема, сидят, заполнился сам, заполнился. Сделай чего-
нибудь. Да, потерял вот всё, что заполнил, раз и выкинул. То есть ты заполнился, ты должен 
этим делать, танцевать, говорить, стихи читать. Тогда это стало естественным. Нам же вчера 
естество, даже на сцене намекали – естество. Понимаете, вот естество. А если ты заполнился 
и не стал этим делать, естества нет, получается, искусственно нас накачали Огнём. «Я иду, 
главное не выпустить. Моё, моё». Вот, естество, попробуйте в этом увидеть переход в 
естество. Больше сказать нечего, просто большое спасибо.  

Но есть ещё одна рекомендация, это уже рекомендация, можно сказать лёгкое решение. 
Но у нас свобода Воли, поэтому Владыки не всегда настаивают. Мне вчера понравились 
поэты. Понятно, что у каждого там чуть выше, чуть ниже. Есть просто великолепные стихи, 
которые просто надо сразу публиковать. А почему бы нам не сделать поэтический сборник 
Синтеза. Так со скромным названием: «Поэты Синтеза». Вот есть философы Синтеза, а есть 
поэты Синтеза. Я не настаиваю на этом скромном названии, но у нас выходят и скрижали, я 
тут видел.  

 
Сказки Синтеза 

 
Мне вчера подарили сборничек сказок, мне понравился. Только на детском Синтезе 

Служащим сказал: «Нужны детские сказки, чтобы дети ими развивались». 
На второй день ко мне подходят: «На, уже напечатан». – «Ты где была? Иди к ним, вот, 

отдавай». – «А я их не знаю». – «А они тебя не знают». У нас нет этой стыковки. А вечером 
посмотрели сказки – великолепные. Понятно, что везде есть шероховатости у нас. Это 
вообще первые сказки опубликованные, где связка какая-то с Синтезом, с восхождением, с 
философией. И сказки ходят, не знают, что с ними делать, из-под полы достаём, всем-то 
нельзя, это ж сказки. Мне тоже достали вот так: «На». Больше нигде не видел. Это я сейчас 
слюни пускаю, Главам подразделений. Где сказки? Вот и я вчера удивился, оказывается-то, у 
нас сказки есть. А я тут убеждаю три года, напишите мне сказки для детей. Радость нашу 
общую. Ребята, сказки нужны для детей. Дети проходят Синтез, просят: «Мама, почитай мне 
что-нибудь на ночь!» 

Что мама наша выдумает, когда не умеет это делать. Я не буду комментировать, что 
они выдумывают. Мне одна рассказала, мы вместе потом долго смеялись. Бедный ребёнок. 
Оба сделали – и мама и я, – оба сделали вывод. Она, когда мне рассказывала, поняла, что она 
с ним сделала, то есть вот так, отзеркалила, называется. Я сказал: «Ну, я тебе сочувствую и 
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ребёнку твоему больше всего». Нужно ещё обучать этому. Чтобы начитывались и умели 
передавать это сказочно, поэтически сочинительством, чётко. Работа. Поэтому поэтический 
сборник тоже важен. Почему? Для чёткого и быстрого развития ребёнка, ему на ночь надо 
читать не только сказки, а и стихи, кто не знает. Если вы хотите, чтобы он знал иностранный 
язык – желательно на двух-трёх языках. С какого возраста? Через полгода после рождения, 
это обязательно. Некоторые начинают прямо с первых дней выноса из роддома. После этого 
у этих людей во взрослом возрасте никогда не будет психа по поводу английского, 
французского, немецкого, любого, на котором они читали в детстве стихи. В них 
закладывается такая программа двух-трёх языков, своего и двух-трёх соседних. И когда мне 
говорят: «Это нельзя делать, ребёнок перенапрягается». Я сразу вспоминаю, извините за 
выражение, русскую аристократию, она так называется. Понятно, что сейчас это 
многообразие наших стран СНГ, которым это же с детства, с трёх лет говорили с ними на 
русском, французском и ещё на каком-нибудь обязательно гувернёры. И как-то в 18-19 лет 
некоторые полками командовали в Бородинском сражении. Когда мы иногда читаем, что 
генерал такой-то взял и победил редут, все: «Вау, мужик». А потом изучаешь его дату жизни, 
этому генералу вообще-то 18 лет было. Он полком командовал. Да в 18 лет так командовал, 
что французы не знали, что с ним делать. Умные маршалы, которые прошли всю Европу. А 
этот первый раз пришёл на Бородинское сражение с полком и так нелинейно командовал. А 
те не знали, как его обойти с его нелинейным 18-летним командованием. Мозги. Все сейчас 
считают – мозги. Только надо добавлять – в 18 лет. Есть такая интересная личность. Мы 
просто не задумывались, сколько им лет. Кстати, у того же Наполеона были молодые 
маршалы, поэтому они спокойно громили всех старых опытных бойцов соседних стран. 
Вопрос другой планировки мозгов.  

Поэтому чем раньше детей мы будем активировать вот таким воспитанием детским, в 
том числе, стихами, тем быстрей они вырастут. Вопрос же не только в детях, к нашим 
подходишь, у некоторых мозги не пластичные. Почему? Стихи не читаете, давно забыли, это 
некогда. Только Синтез читаем, да? Ничем другим не интересуемся. Так вот, наши стихи 
почитайте – это хотя бы будет, когда читать. Потому что всё-таки стихи – это пятый 
горизонт, а знания – это четвёртый. Хоть как-то на пятёрочку, пятый горизонт – это Учитель 
Синтеза в вершине, ну, пускай он тринадцатый. Пятый – это ещё и Творец, если взять из 
шестнадцати. Это ещё и Человечность – это пятый горизонт. Это не четвёртый. А знания – 
это четвёртый. Я уверяю вас, ко мне вчера подошло два служащих, написали один 
мыслеобраз к четвёртому дню – Стать Человеком Изначально Вышестоящего Отца. Только 
один становился Человеком Синтеза, другой стал Человеком Изначально Вышестоящего 
Отца. Смотрите, вы даже не смеётесь. А я их просто спросил: «Значит, ты до этого была 
животным?» На меня так смотрят, типа ниже есть другие люди. Я говорю: «Слово стать 
Человеком, а каким – это уже вопрос». Вызывает подозрение, а была ли ты до этого им. 
Неважно каким.  

При этом слово «стать» по-русски – это тоже можно взять как некое достоинство. Так 
вот если бы человек читал стихи в причинности, он никогда бы это не написал. Он бы сам 
смеялся от того, что он пишет. Потому что это смыслы, которые при стыковке вызывают 
приколы, причины. Вот если ты в причинности играешь смыслами, ты такое не напишешь. А 
если ты в знаниях весь на ментале, ты такую формулировочку придумаешь, что все 
вздрогнут просто. Потому что ты весь на ментале, там всё конкретно, всё жёстко, всё 
правильно. Ты правильно написал «войти в человека Изначально Вышестоящего Отца» это 
ладно, «стать человеком». Кто не понял? Видите, не все поняли, не все стихи любят. На 
физике ты человек, а в Вышестоящей Цельной Реальности ты им ещё должен стать.  

Значит, кем ты там бегаешь? Динозавриком. Наследники динозавров – это курицы. Это 
наследники динозавров, кто не знает. У них тоже лапы. Значит, ты там курицей бегаешь. Я 
просто дам не хотел обижать, кто мне это написали. Мы с ними дружны, но сейчас обидел 
при всех. Они на меня сейчас смотрят: «Ты так думаешь?» Да. Я так прикалываюсь, иначе я 
умру от этих текстов, просто. Вот на причинности мы должны ловить вот этот набор 
смыслов. А этот набор смыслов – это стихи, это сказки, это сочинительство, это вот эти 
вариации. Мы это не замечаем, но вначале было слово. Здесь мы не заметим, вышли туда, 
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так сказанули! Помните вчера сценку с Владыкой, великолепно. Вышли к Владыке сказали: 
«Я хочу стать Человеком». – «А ты кто? Ты вообще как ко мне зашёл?» 

А ведь Мыслеобраз мы утверждаем у Владыки, выходим к Владыке, я говорю: 
«Читай». – «Стать человеком». Представляете заикание Владыки: «А-а-а ты как сюда вообще 
попал, если ты хочешь стать человеком?» И здесь это по одному смотрится, там – по-
другому. Вот это разнообразие стихов и творчества нам надо уже поднимать. Иначе 
Творящий Синтез мы с вами можем не освоить. А это Ипостасность. Я и понимаю этот 
смысл, и могу приколоться над ним. То есть смысл я понял, я не издевался над ним. Но 
вопрос в чём? Мы-то друг друга можем понять, а захотят ли понять наши сопротивленцы 
какие-нибудь. Они за это могут всякую лапшу: «Раз ты хочешь стать Человеком, значит, тебя 
можно вернуть в животное, даже если ты человек».  

Вы привыкли к боевому Мечу, а есть такая самая страшная вещь в Советском Союзе: 
что сильнее всего ранит? Не Меч – Слово. Там есть такое понятие, как «Боевое Слово». Если 
твоё Слово можно использовать не в пользу тебя… Почему мы некоторым отказываем в 
ваших текстах. Его обязательно используют не в пользу вас. И слово «стать Человеком» – 
там четыре уровня смысла. Можно взять самый высокий – это Стать. Ты уже Человек, у тебя 
появляется Стать. А самый низкий – что ты стал животным и пытаешься войти в Человека. 
Понятно, что Владыка подумает о самом высоком, а вот сопротивленцы вам и те, кто вас 
проверяет на бытиё так сказать, обязательно возьмут самый низкий – «я попробую 
подставить».  

«Воинскость Словом» называется. Поэтому мы ищем формулировки в ваших текстах, 
чтобы вас потом не подставляли в течение года. Или вы других этим не подставляли: 
командные есть Мыслеобразы, Станцы есть командные, из которых неоднозначный смысл 
вытекает. Нет однозначности – команду могут подставить. Не потому, что против вас. 
Помните: проверки были, есть и будут. И вы сами говорите: «Проверь меня на это, животное 
ли я». Начали проверять, а ты не устоялась. И зачем нам такое? То есть вы сами даёте повод 
для проверок, назвав себя как-то. 

Это преодолевается разнообразием пятого горизонта: смыслов, творчества, эпиграмм, 
каких-то приколов, которые даже не всегда приятны. Мы ж все линейные, и если нас 
укололи, мы не смеяться будем, а обижаться будем. На самом деле надо смеяться, если тебя 
смогли уколоть, значит, есть в какое место. Помните русское: «на обиженных воду возят»? 
Если тебя смогли обидеть, значит у тебя давно внутри блок. Это не поэт, это – о журавлях. 
Почему о журавлях не скажу. Подумайте сами. Не тот журавль вас принёс в капусту. 
Поэтому до сих пор никак не можете прийти в себя. Я помню, что аисты. Аисты не 
ошибаются, а вот журавли…Они «журят», поэтому «-вли».  

 
О необходимости стяжания Человека Метагалактики ФА 

 
За все дни Съезда мне поступила только одна записка с одним вопросом. Причём этот 

человек мне три дня сигналил: «Я вам отдала записку, отвечай». А я ждал, пока она мне 
сигналила, я ей сигналил: «Отвечу – Огонь, отвечу – Огонь». В общем, Владыка взращивал 
эту леди, я так понимаю, скорее всего. Я могу ошибаться по почерку. Подписи нет. Итог: это 
наша культура (показывает оборванный листок). Это наша культура, я просто покажу. Не 
важно, как ты писал, главное как ты вырвал этот листочек. Это верх компетентности, 
корректности, элегантности, глубины и спецификации нашей подготовки. Посвящённый – 
это самый Совершенный Человек. Видите, само совершенство. Снизу оторвано, сразу видно 
– всё. Если бы я в советской школе педагогу вот так подал любой текст, у меня была не 
только двойка, а большая запись в дневнике. Хотя у меня была обычная средняя школа. И 
мама бы – работник культуры – краснела бы даже перед директором после этого. Я 
понимаю, что у нас сейчас всё там понизилось. Но это же у детей понизилось, у вас откуда 
это? Тут большинство советскую школу кончали. Вы что делаете? Я взял, это тут же в этом 
размере и форме легло на стол Владыке. Вопрос же не только ко мне, к Владыке. Владыка на 
это посмотрел, сказал: «Потом ответишь, когда через три дня пережжёшь всю эту форму». 
Вот на третий день мы отвечаем. От этого уже ничего не эманирует, ни обрезы, ни углы. Так, 
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на всякий случай, что форма в Слове Отца – троечка – имеет значение. Это Психодинамика. 
Кстати, Психодинамикой занимается Служащий. Поэтому для Посвящённых простительно, 
но мы вроде все Служащие. О-о-о! Пятый день, чувствуете, (Передали ещё записку с 
вопросом) к пятому дню у нас даже мозги просыпаются. Извините, я к тому, кто написал.  

Ладно, две записки, отвечаем: «Служащий не видит необходимости подтверждать 
стяжание Человека Метагалактики ФА…». Ну, не видит, и ладно, я даже не понимаю, я 
вначале даже не понял. «… и не просит подтвердить стяжание у ИВАС». Ну, это понятно. 
Точка. ИВАС не понял какой, есть такое армянское имя Ивас, кстати, хорошо, что большими 
буквами написано, но я сразу вспомнил армянское радио. Точка. «Был осведомлён ИВАС». 
Точка. Был осведомлён. Я сразу вспомнил недалёкие тридцатые. «…Расскажите, 
пожалуйста, об этой необходимости». Без точки (смех). 

Я специально комментирую, чтобы вы поняли, как нам надо заниматься смыслами. 
Необходимости чего? Осведомления стяжания у ИВАС, не просить подтвердить или просить 
стяжание Человека Метагалактики? Тут четыре вида ответа. Я, конечно, попытался сложить 
на пятый день что-нибудь из этого, но три дня думал, просто для меня был полный дзен. У 
нас свобода воли. Есть такой маленький анекдот: как вы думаете, почему Человека Планеты 
Земля поставили аж на 49-е выражение? Выше Учителя Синтеза, Ипостаси. Многие Владыки 
понимают, что вы ничего не стяжаете, но становитесь Служащими. Как только вы 
становитесь Служащими, вы мгновенно попадаете в Человека Планеты Земля на 49-е 
воплощение, Посвящение и Статус, то есть начинаете быть Совершенным Человеком 
Планеты Земля. Даже если вам не хочется, даже если вы ничего не стяжали, вас туда 
засовывают насильно. И вы начинаете по Плану Отца здесь служить. Мы никого не 
собираемся заставлять быть Человеком Метагалактики ФА, это нереально. Почему? Потому 
что если Человек пришёл сюда восходить, он сам это хочет делать. Если он сюда пришёл 
прикрывать себя, что типа восходит, но ничего делать не будет, то Владыки это видят – 
результаты тоже будут. Но так как у нас раса Человека Метагалактики ФА, если вы хотите 
помочь другим развиваться ввысь, то есть служа другим… Чем мы можем служить другим? 
Только тем, что мы сами стали Человеком Метагалактики Фа и других на это подтягиваем. 
Тогда есть служение другим. 

Но если мы не хотим этим становиться, насильно мил не будешь, свобода воли 
сохраняется, мы можем объясняться, но настаивать нельзя. И нас вполне устраивает, что ты 
эманируешь это на уровне Человека Планеты Земля, внимание, в рамках вот этого 
маленького шарика, который с размеров космоса видится маленькой точкой. И на этой 
маленькой точке висит маленькая бактерия. Подписи нет, но не важно. Сигнал пошёл. Вот 
эта маленькая бактерия называется тот, кто ничего не хочет. Не хотите воскрешаться 
Метагалактикой, так кто заставляет? Будьте этой маленькой точкой на Планете Земля. 
Вирусом, метагалактическим Служащим. Подумайте, если вы не в Метагалактике, но 
служите Метагалактикой, вы на Планете кто? Вирус, потому что нормальная бактерия живёт 
в своей среде, а вирус выживает в чужой среде. Дальше подобное притягивает подобное, а 
дальше я даже не буду комментировать. В зале полный шок: как? Но если эта маленькая 
Планета по отношению к Метагалактике – это маленькая точечка. Она крутая, если ты 
Человек Метагалактики, а если ты не Человек Метагалактики – мелкая такая точка. Вы на 
этой мелкой точке кто? Кто у нас самый мелкий? Бактерии, инфузории туфельки и вирусы. 
Но если ты служишь Метагалактикой, то для Планеты это что? Не факт, что это планетарное 
состояние. Вирусы иногда бывают полезными, а иногда нет. Я не шучу. Есть полезные 
вирусы, в какую группу риска ты попадёшь, я не знаю.  

Осведомлён, так, молодцы, а в чём вопрос? Вы правильно сказали, что вы осведомили. 
Но пускай сидит там. Сколько у нас положено стяжать Абсолютный Огонь? Десять лет? 
Пятнадцать. Через десять лет Ипостась, ещё через пять лет Служащий, ещё через пять лет 
Посвящённый, свободен. Всё просто. А чего? Останутся только те, кто готов идти, боевой 
отряд Иерархии, всегда было и будет. Осведомлён и что? Сесть на голову им, заставить 
стяжать, заставить двигаться? Да, у нас многие служат лет по десять, Абсолютный Огонь так 
и не стяжали. А есть новенькие, которые уже почти его заканчивают – за полгода, за год. 
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Только они реально стяжают и даже это проживают, методику нашли. От себя не убежишь, 
есть и такие, и такие. 

Поэтому расскажите, пожалуйста, об этой необходимости. 
Господа, официально, торжественно, от всего сердца в выражении Изначально 

Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми рассказываю, что стяжать Человека 
Метагалактики ФА необходимо. Я не смог это сделать, как один знаменитый актер. Это 
похоже на советский тренинг. Правильно упомянулось, да. Ну, рассказал и что? (Пауза) Всё 
понятно. 

Поэтому мы начинаем с Человека Планеты Земля здесь, когда вы вошли в служение, 
потом за счёт Абсолюта вы становитесь Человеком Метагалактики Фа, растёте, а потом идёте 
дальше. Вот видите, (передали записку) на 5-й день пошли, пошли, пошли... Спасибо! Есть? 
Есть! Если вы не стали Человеком Метагалактики Фа, давайте я расскажу о том, чего не 
будет, это интереснее: то у вас не будет Посвящений, уже полностью. Раньше я бы сказал «не 
знаю», теперь полностью. Почему? У нас первые Посвящения, заразы такие, называются 
Метагалактическими. Как вы думаете, почему они так называются? Потому что они 
положены только Человеку Метагалактики Фа. Значит, ты уже даже не Посвящённый, даже 
если в пятой расе ты был супер крутой. Напоминаю, что по итогам предыдущей эпохи супер 
крутой становится… все супер крутые стали Человеками. Могу рассказать дополнительно 
страшную новость: все Учителя Лучей, все Главы Иерархии Дома Отца и Головерсума – это 
Владыка Майтрейя, включая госпожу Владычицу Люцифер, стали Человеками, и сами 
заново восходили в Метагалактике, чтобы стать сейчас уже аж Аватаром Синтеза. 

Некоторые умники говорят, что это мы их тут назвали Аватарами, на самом деле – это 
восхождение, в том числе человеческой команды, с нашей Планеты Учителей, Владык. И вы 
вспомните все, как они назывались все эти годы. Это не мы меняли названия, а они ещё 
восходили, становясь таким. Внимание! Из Человека! Тотально. Поэтому все, кто не стал 
Человеком Метагалактики, на сегодня могут быть только Человеком. И когда тебе дают 
служебный Статус, тебя обзывают кем-то там. Не называют, это обзывают. Если ты не 
хочешь восходить, то служебный Статус над тобой — насилие, потому что Статус тянется 
только через Посвящения. А первый вид Посвящения у нас теперь метагалактический. 
Значит, даётся только Человеку Метагалактики Фа. Значит, даже если мы зафиксировали на 
вас служебный Статус, он у вас не работает.  

И вы, служа, поддерживаете только должностную компетенцию. Логически это 
понятно? Это не мы установили – это система такая. Я должен делать выводы из системы: 
если у меня первые Посвящения метагалактические, то я их могу получить только как 
Человек Метагалактики. Если по следующему стандарту без Посвящения Статус не 
работает, то если у меня нет метагалактических Посвящений, то Статус не работает. И даже 
если мы дали служебный Статус, он будет не работать. Если ты стяжаешь и ещё не достяжал, 
он будет работать, тебе дают шанс десять лет. А если ты принципиально не стяжаешь, он 
принципиально в зеркале тебя не работает. Это же простая логика. И ещё: «А у нас были 
трансляции Посвящений, я со своей крутизной транслировал Посвящения». Анекдот знаете в 
чём? Мы пришли на Синтез, у тебя пять крутых солнечных Посвящений, это очень круто в 
пятой расе было, в шестой – Учитель. Тебе транслировали в целых пять метагалактических. 
Встали на тебе. Тум! Полгода постояли, ты ничего не стяжаешь. И что произошло? Ладно, 
девять месяцев. Женщины, так будет комфортнее: девять месяцев. И так как ты не Человек 
Метагалактики, они что сделали? Упаковались и перестали действовать. Прав нет, Начал 
Творения нет, Творящего Синтеза подавно. Ты кто? Человек Планеты. Посвящения 
упаковываются, то бишь закрываются временно, пока ученик не подготовится. Пример: мы 
сюда воплощаемся, у нас есть Посвящения в предыдущих воплощениях. Они у младенцев не 
сразу вскрываются, хотя чувствуются в нём права, возможности. Я к некоторым подхожу и 
говорю: «Ты ученик, восстанавливайся». Что я имею в виду? Это значит, ты в прошлых 
воплощениях был учеником, у тебя были достаточно высокие Посвящения, но чтобы они в 
этой жизни активировались, ты должен войти в иерархическую деятельность – раз, и 
соответствовать новому уровню иерархической деятельности – два. То есть служение в 
ИВДИВО – это новый уровень иерархической деятельности. Все, кто не состоялся в новых 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

175 

поручениях Иерархии, не смог активироваться самообразованием, самоподготовкой, 
восхождением каким-то личным на какие-то новшества в этой жизни ради чего ты сюда 
воплотился как Посвящённый. Любой Посвящённый воплощается только сознательно и с 
целью, иначе смысла в воплощении нет, это из пятой расы знания, то твои Посвящения – 
внимание – не восстанавливаются пятирасовые, не активируются до тех пор, пока в этой 
жизни ты не разовьёшься до этого же уровня. Это пятая раса. В шестой – то же самое. И если 
у тебя было пять Посвящений, но ты развился до трёх, то два последних не 
восстанавливаются, но три уже работают. Если у тебя было пять Посвящений, но ты вообще 
не развитое …, то ни один из пяти не восстанавливается. И ты чувствуешь потенциал, что ты 
Посвящённый, а у тебя ничего не работает. Ребята, это есть в текстах предыдущих учеников 
предыдущей эпохи, ничего нового, это осталось в Иерархии.  

Поэтому если у нас метагалактические Посвящения, а ты не Человек Метагалактики, 
они у тебя, особенно после трансляции, упаковались через девять месяцев, если ты ничего не 
стяжаешь, и не работают. Каким бы высоким потенциалом ты ни обладал. У некоторых 
известных Учителей пятой расы это было упаковано, и у одного из них до сих пор не 
восстановлено. Он не смог в Метагалактику перейти. Может, у него план такой, будет через 
воплощение теперь восходить, потому что там он это сделать не смог, к сожалению. Это не 
моя компетенция. Я лишь знаю, что это так. Я его ждал к нам тут в ближайшие годы. Пока не 
дошёл. Ну, потенциал. Даже без Посвящений. Заряд-то остался. Смотрите, как я вас 
отшокировал. Там не все взошли, как и у нас на физике, ученики. Там очень многие не 
взошли. Знаете, как это в Иерархии называется? Хорошим индийским словом «пали». Есть 
священный язык пали, а есть вполне русское слово – пали. Можно сказать: «пли», в ту же 
сторону, «пали», (говорят офицеры на войне) То есть, подставить себя под расстрел жизни. 
Вот и всё. Так как у нас шестая раса метагалактическая началась, кроме метагалактических 
Посвящений ничего нет. И всё пятирасовое давно стало человеческим, а иногда даже не 
человеческим, потому, что это закрыто и признано некорректным. Допустим, у нас был 7-й 
Луч Церемонимейстерства и Магии. Церемонимейстерство ушло в Теургию и в 
Психодинамику. Знаете почему? Потому что магия признана некорректной. Мы сейчас по 
всей Планете закрываем магию, потому что это была связка только с магмой. Хотя 
некоторые науку называют магией. Там умники есть. Ага. Размечтались. И так как магия 
признана некорректной, нам пришлось поменять весь набор слов, убрать всех 
церемониймейстеров, убрать всё церемонимейстерство и найти другие варианты. 

Помните, у нас и Теофа была. И то было, и то, и никак не пристраивалось. 
Пристроилось только на Теургию и Психодинамику преодолели вот этими двумя словами. 
Пока не наступила Теургия, церемонимейстерство преодолеть не могли. Последствия 7-го 
Луча. При этом сам Сен-Жермен великолепен. Здесь вопрос не в нём. Вопрос, как магия 
взаимодействует с Метагалактикой. Никак. Только создаёт стихийные бедствия по Планете. 
Признана некорректным. Мы вот с Олей много лет занимались в командах Иерархии по 
пережиганию. 

Мы физически, а там другие команды работали. Мы физически поддерживали здесь, 
как Главы ИВДИВО. Война была, фактически, с магами предыдущих эпох. Крутыми-
крутыми. Такие бактерии планетарные. Очень крутые. Пухли от магии, с точки зрения 
Метагалактики, масштаб-то большой. Они никак не могли понять, как же мы их достаём, 
если они крутые маги. А мы их видим. Что их доставать? Они стоят передо мною крутыми. 
А ты на них смотришь, а это бактерия планетарная, опухшая магматическим огнём. 
Магматический огонь вытек, бактерия сдулась. «Бак» – это накопления. «Терия», «терры» – 
это магма. Это «бак-терры» – бактерия. Здесь – это крутой маг, а в Метагалактике – это бак, 
накопивший магму терры и ставший бактерией. Кто не понял, о чём я? Вирус – это хотя бы 
ви-ви – жизнь. А бактерия – это вообще…пи пи, проблема жизни. Ответил? если вы умно 
сможете объяснять, то человек сам сделает выводы и пожелает, устремиться. Не любой. 
Ленивый не пожелает. Дурак, а «дураку закон не писан». У нас таких много даже здесь в 
зале. Без обид. Вам говоришь, сделай то-то, вы это не делаете, бежите, продолжаете делать 
всё своё сами. «Дураку закон не писан». Значит, Воля Владыки вас отстроит.  
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Пример невосстанавливаемых Посвящений. Только вчера беседовал в конце дня. Один 
Служащий здесь сидит сильный, подготовленный. Высокая подготовка. Я периодически ему 
пытаюсь помочь. Говорит: «Ты знаешь, я вижу иногда своё вышестоящее Тело, оно идёт по 
Метагалактике и прямо по звёздам ходит, иногда у меня это возникает. Но я начинаю в себе 
это ощущать, а во мне нет, и я чувствую себя меньше по возможностям, даже вот служа 
здесь». Я говорю: «Ты здесь так служишь, что ты ещё Огнём не накопила той силы, чтобы 
преодолеть свой Дух предыдущих эпох». Я много лет той даме говорил, что ты 
потенциально сильна, но специфика твоего служения и деятельности такова, что ты никак не 
можешь обогнать силы своего Духа предыдущих эпох. Внимание, то есть реально Духом 
здесь восстановиться. То есть объём Огня этого Служащего по количеству не стал выше 
объёма Духа. В итоге то Тело бегает, зажигает, как оно может, языком пятой, четвёртой или 
других рас, где этот Дух родился. А этот наш Огнём уже, наверное, лет десять растёт и никак 
не может накопить Огонь, потому что тратит постоянно. Нет, нет, накопить-то можно. 
Накопил – потратил на сомнения, неуверенность и что-то. Бым, и Дух сказал: «Опять 
свободен».  

Здесь сидит другая Служащая, с которой мы боролись с её Духом, чтобы он вошёл в 
физическое Тело. Огня было на равных с Духом. Как вы думаете, кому охота меняться, когда 
ты в Духе ну, крутизна! Ну, допустим, один из семи Духов пред Престолом Господа. До сих 
пор на Планете семь миллиардов, и ты чувствуешь себя крутизной, даже если престола 
Господа уже нет. Дом Отца ушёл. Никогда не задумывались, почему мы Дом Отца закрыли 
на седьмом плане? Мы закрыли Престол Господа, чтобы эти семь Духов перестали мучить 
людей пятой расы. Он там в центре Дома стоял. И вот этот крутой Дух стоит и говорит: «Не 
войду ни в кого, даже в ваше Огненное Тело. Но по Огню наш Служащий дотянулся до него, 
а входить он не хотел, и пришлось вдвоём делать Практику, чтобы мягко Дух вошёл в 
физическое Тело и переплавился Огнём, и начал восходить из Человека в Служащего, как и 
положено, с нуля. Год работали, чтобы это произошло со Служащим. А когда произошло, мы 
этот потенциал Духа начали применять, и люди на Планете стали быстрее меняться за счёт 
связок с этим Духом. Но для нас это один из служащих Метагалактики. Это крутой Дух пред 
Престолом Господа. Все: «Ах-х! На мелкой Планете Земля, это конечно круто! На этом 
шарике». И так мелко из Метагалактики. В кармане лежит Дух пред Престолом Господа и с 
Планеты Земля. Чувствуете, вот, Дух? Он сейчас преображаться будет. У меня вот карман 
просто не работает, поэтому извините, в штаны пришлось. Ситуация понятна? 

Вопрос масштаба. Когда нам удалось сонастроить этого Служащего на масштаб 
Метагалактики с масштаба Планеты, амбиция тут же сдулась, и даже Дух увидел, что за 
пределами Планеты он, конечно, Дух, но не такой крутой, как на Планете. Крутость ушла. 
Яйцо крутое оказалось всмятку. Легко вошло в Тело, пережглось, согласилось и сейчас 
восходит, служа у нас. Страшная новость: у нас служат несколько Духов пред Престолом 
Господа, Дхиан-Коганы пятой расы. Языком Блаватской, древних текстов. И это не 
обязательно те, кого вы знаете, кого я здесь публикую и представляю. Это такие тайные 
лица, которых я знаю, а вы их нет, и, может быть, даже знать не будете. Их представлять 
опасно, а то ещё опять вспухнет что-нибудь в Духе, опять не оберёмся проблем. И когда вот 
мы так начнём мыслить, что пятая раса уходит, мы взойдём. Ответил. 

 
Преодолевать накопления пятой расы 

 
Следующий вопрос: «Что или кто побуждает Отца к развитию и творению?» Я, 

конечно, понимаю, что подпись пошла. Я даже понимаю, от кого. Я по энергетике узнал, но 
подпись еще интереснее, чтобы был понятен вопрос. Лямин Аркадин. (обращается к 
Служащей: Лара, подойди, пожалуйста, вон туда, к Новосибирску). (Ва-у-у. Борис, 
реанимация нужна). Вы думаете, что я просто так объявляю? Результат вы сейчас увидели, к 
сожалению. (Служащей стало плохо). Всё нормально. Остальные поддерживают Огонь. Я 
же сказал, Дхиан-Коган. Не всем нравится, правда? Вы думаете, мы всё на Планете 
преодолели? Ответка, и на главную команду, Глав Подразделений. Если вы думаете, что 
Воинство Синтеза – это у нас такая болтовня, посмотрите сейчас в эту сторону, это – не 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

177 

болтовня. Я там не участвую, потому, что там есть врачи, которые компетентнее меня в этой 
ситуации, в том числе и в Огне. 

А теперь скажите мне, что не надо преодолевать накопления пятой расы, и что там уже 
всё закончилось, всё мелко, всё не работает, если ответка сразу пошла на Глав 
Подразделений. Вот и всё. Всё нормально, не переживайте, у нас к пятому дню полное 
пресыщение, и очень сложно это выдержать. Я без шуток. Поэтому пять дней Съезда, потому 
что на пятый нас уже чуть кроет. Всё в порядке. Не переживайте, врачи, которые знают свою 
компетенцию и подготовку, в том числе в Огне, они сейчас там сработают. Видите, я 
спокоен, не переживаю. При этом я сочувствую, но можно не только физическим телом 
работать, правда? Подскажу, а то некоторые на меня смотрят, что не бежишь? А у меня 
Съезд. А у меня Воля Отца. Хотели сбить? У меня другое Тело туда побежало. Оно 
эффективнее. Оно более глубоких врачебных реакций. Плюс я знаю тех врачей, которые 
сейчас там стоят. Каждый из них компетентен, мы с ними дружим и много раз участвовали в 
таких ситуациях с ними, в разных вещах. Там, включая реаниматолога, который один из них, 
намного профессиональней, знает точки, нажал – человек вышел телесно. Теперь надо 
вывести Огнём. Я не шучу. Вот, пожалуйста. Чувствуете, как мы затронули древний Дух 
Планеты?  

Теперь по записке, нужно ли становиться Человеком Метагалактики Фа. Риторический 
вопрос, правда?  

Кстати, достали ещё и Служащего Синтеза, которого достать крайне тяжело. На всякий 
случай. То есть даже защита Синтеза не сработала. Вот такие у нас есть Дхиан-Коганы 
творческие, восходящие Метагалактикой, из оставшейся. Вы не переживайте, там стража 
Метагалактики уже ведёт его к Отцу. Но на физике всё равно помочь надо. Мы его нашли, 
добрый ты мой. Долго искали. Так что пути Господни неисповедимы. Прятался, не хотел 
переходить, Планету мучил. Это я комментирую там доклад к Отцу. Всё нормально. 

 
Что побуждает Отца к Развитию и Творению 

 
Итак, что или кто побуждает Отца к Развитию и Творению. Я простенько скажу, вы 

никогда не хотели сильно-сильно в туалет? Так сильно, что не было вопроса «что вас 
побуждает». Так вот проблема в том, что у нас в основном с такой силой работают только 
два органа: кишечник и мочевой пузырь. Так сильно, что порой справиться не можем. А у 
Отца, в отличие от нас, все системы работают мощно, он пассионарен, энергоизбыточен. Это 
явно человек писал, который не энергоизбыточен. Явно травоядное питание. Это: « М-м-м. А 
так, как трава не даёт много энергии, и кто же побуждает к развитию? Но явно не трава. Тра-
ва» (вздыхает). А вот, когда ты пассионарен и энергоизбыточен, ты не задумываешься, тебе 
хочется это что? Применить. У вас никогда не зудела творческая способность, которая у вас 
есть, и вам хочется её куда-нибудь применить. Там даже побуждать не надо, есть процесс 
самоорганизации. Знаете, кто побуждает Отца? То есть, подлый вопрос: «Кто над Отцом?»  

Я тут некоторым отвечал, что проблема не кто над Отцом, а кто ты Есмь. И мы на этого 
Отца выходим, потому что это источник нашей жизни. Станешь рядом с Отцом, может, что-
то там и увидишь, но я уверяю вас, если кто-то, что-то или как-то побуждает Отца, я очень 
точно говорю, что это не Отец, тот, кого побуждают.  

Запомните — Отцов не побуждают. Отец перестаёт быть человеком, когда он 
побуждает всех автоматически сам. Как только кто-то побуждает Отца, ему пора заново 
воплощаться, и нет Отца, который ранее не был бы человеком. И перестраиваться на новые 
эффекты, когда его не надо ни на что побуждать. Услышали? Так вот никто никогда не имеет 
права ни на что побуждать Отца, но могут предлагать свои проекты. Если Отец утвердил — 
без вопросов. Мы такую же схему пытаемся здесь сделать. Над Отцом никого нет, чтобы 
узнать что-то там, надо стать рядом с Отцом и быть в Реальностях таким, как Отец.  

Ещё раз напоминаю, наш источник жизни предполагает развитость 4096-ти Частей, 
2048-ми Посвящений, 2048-ми Статусов, 2048-ми Творящих Синтезов Ипостасности, 2048-
ми Синтезностей Учителем Синтеза, 2048-ми Полномочий Совершенств, 2048-ми 
Иерархизаций и 2048-ми Должностных компетенций ИВДИВО. Как вы думаете, у кого мы 
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это всё взяли? У Отца Метагалактики. И в синтезе 16384-х выражений, которые у Отца 
работают естественно, автоматически, одномоментно, всё, вот, что я назвал, сразу же. Даже 
когда всё это сорганизуется вместе, слово «побуждает» вообще не возникает. Представляете, 
когда всё это работает одномоментно? Все Права Созидания работают, все Начала Творения 
одновременно работают, весь Творящий Синтез работает, как способность, которая зудит и 
не знает, как вырваться, и знаете: «Кому бы отдать? О, Омега восходит новая. На, на, бери, 
бери, восходи — много всего». Омега ещё: «Я хочу взять, хочу взять». Вот что получится? 
Если учесть, что Омега — это ещё наша клеточка, представляете, какой масштаб. И это в 
масштабах не нашей с вами планеты, а Высокой Цельной Реальности весь этот список, где 
Отец сокращается до нас, до четырёх тысяч Частями, чтобы мы хоть как-то его понимали, 
стояли перед ним, чтобы тело не в тумане было, а всё-таки мы его видели. А то как-то 
надоело в тумане по пятой расе. Кто или что побуждает. Знаете, есть такой подлый вопрос 
«А что выше Отца? А кто выше Отца?» У нашего Разума всегда что-то должно быть выше. 
Может быть, кто-то и есть, я не могу это гарантировать, кто-то должен стать рядом с Отцом 
и быть в полной его компетенции. Очень простой вариант — 16 тысяч развитостей, и ты сам 
ответишь на этот вопрос. 

 
Защита от деструктивных информационных элементов 

 
Второй вопрос, только не знаю, какой правильный, тут с двух сторон, первое, второе, я 

только увидел: «Чем обеспечивается защита Высшая Школа эшелонов Иерархии… засрать, – 
извините, – от проникновения деструктивных информационных элементов». Я так 
простенько сообщаю, все эти эшелоны нужны были в Духе, который был немощен. Теперь я 
вам просто объясняю, стоит Абсолют ФА в несколько тысяч концентраций Огня Отца 
собою, пускай 8192-х, и в Монаде пятой расы была мелкая Искра Огня Жизни. И когда была 
мелкая Искра Огня Жизни, нужно было её защищать Монадой и всем остальным. Искра 
была у Главы Иерархии, Монада главная была у Главы Иерархии, и эшелоны Иерархии 
защищали наши мелкие Искры от всего этого. Монада, это у нас сейчас 57, а Абсолют 59. 
Теперь мы накопили Абсолютный Огонь, где проявляется какой-то деструктивный элемент. 
Ты возжигаешься Огнём и, подходя к тебе, он плавится, чем ближе, тем меньше его остаётся 
и где-то в нескольких километрах от тебя, но идя на тебя, от деструктивного элемента ничего 
не остаётся. Если только Отец его к тебе не допустил, там уже карма или дхарма. Всё. Так и с 
Планетой. Это первый ответ. Поэтому никаких эшелонов Иерархии нет. Даже по пятой расе, 
слово эшелон — это не компетентное мышление.  

Другой вариант. Мы с вами усиляем Сферу ИВДИВО вокруг Планеты Земля 
обязательно, и к нам кометы летают и… вот усилили Сферу. Вот, недавно, вот эти два дня, 
мы поставили на эту Сферу самоорганизацию Метагалактики 16-го уровня, просто Сфера 
Огня, тот же самый шарик. У него теперь бегает Огонь 16-ти Изначально Вышестоящих 
Реальностей и плюс ещё Высокая Цельная Реальность 8192 Изначально Вышестоящих 
Реальностей. Вот в маленькой Сфере Огня вокруг нашей Планеты. Скажите, пожалуйста, 
если просто утвердить, что этот Огонь вспыхнул, какой деструктивный элемент сквозь 
Сферу ИДИВО пройдёт на Планету? Это называется, входит и замечательно растворяется в 
этом Огне. Никогда не думали, что Сфера ИДИВО — это супер защита нашей Планеты? И 
только если Отцу надо нас наказать, он делает дырочку в Сфере, растягивает, знаете, как в 
платье дырочка, и сквозь эту дырочку — на! И мы попадаем на какую-нибудь проблему. Но 
это от нашей глупости. Если мы будем корректно развиваться, ничего не проходит, даже 
метеориты не пройдут. Сейчас ещё проходят, мы не всё додумали. В будущем проходить не 
смогут. Это самая высшая защита, никаких эшелонов не надо. Огнём 8192-х Изначально 
Вышестоящих Реальностей, где сама Метагалактика 16-й Реальности. Значит, даже из 
Метагалактики что-то прилетит — не пройдёт.  

Это мы когда-то объявляли, что мы попросили с нашей Планеты всех послов убрать 
всех цивилизаций.  

И все подумали: «Вот, они против нас!» Да они не были против нас. Мы просто знали, 
что если мы поставим дальше плотный Огонь ИВДИВО, они взлететь не смогут с Планеты, а 
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если они здесь случайно сдохнут, там могут подумать, что это конфликт, а лишние боевые 
действия нам не нужны. Поэтому мы их попросили отсюда убраться, потому что потом 
взлететь будет невозможно. Умные сразу умелись, дурным пришлось показать силу Огня 
чуть-чуть – они уехали. Некоторые сели на соседних орбитах планет, но ненадолго. Потом 
мы расширили эту область Огня до Солнечной системы, их оттуда забрали уже 
руководители их планет. У каждой планеты есть свой Отец. Я пошёл к Отцам и сказал: 
«Ребята, зачем нам физический конфликт? Забирайте их отсюда. Что они сидят, на нас зырят, 
что, театр, что ли?» Всё. Вы о каких эшелонах? Мы сами с вами эшелоны. В любой момент 
любой Владыка пришёл, мы вместе встали и отэшелонировали всё. Сфера ИВДИВО со 
Сферами Подразделений вокруг Планеты — это не эшелоны, это сумасшествие Огня, и чем 
сильней команды в этой Сфере, тем сильнее и защищённей….  

Пример: падает метеорит на Россию. Россия – возожжённая территория. Куда он смог 
притянуться? К Челябинску. Вы знаете группу в Челябинске? Нет, а вы знаете хоть одного 
Служащего в Челябинске? Нет, а филиал в Челябинске знаете? Нет, но это миллионник в 
России, это крупнейший город, который излучает все свои эманации. И метеорит летит и 
думает: «Куда б упасть? Так, здесь горит, здесь горит, здесь горит, здесь горит. А вот, не 
горит – лечу!» При этом Москва всю Россию обеспечит Огнём, но это всю Россию. А 
челябинцы же, они говорят: «Мы – челябинцы!» Он: «О!», и летит. Плюс озеро Чебаркуль, 
кто не знает – это озеро самых-самых крутых эзотериков, которое притягивает всю заразу на 
себя. Я однажды на него летал и понял, как это в общем специфически. Я был там в 80-х. 
Брррр. Всё! И эзотерики вместо того, чтобы развиваться и помогать, там они на себя заразу 
тянут – остановить нельзя. Ты это останавливаешь, а они говорят: «О, боже, приди к нам!» – 
Нате метеоритик! Так вот, озеро Чебаркуль — одно из озёр грязи эзотерической на 
территории России, которую остановить нельзя. И мы постепенно пережигаем весь этот 
срач, но пока ещё не пережгли, просто свобода Воли. Эзотерики ходят и где хотят, писают, 
где хотят, какают. Убирать не успеваем — Огня по России не хватает. Поэтому если бы 
Челябинск был возожжён, эта гадость бы куда-нибудь в тайгу полетела, где людей нет, а там 
много чего падает. Понятно, о чём я? Оно вызвало только то, потому что рядом был город. 
Только поэтому. Команды нет. Помните Евангелие — даже если один будет в городе святой, 
город будет спасён. Да, на город не попало — защита сработала, полетело в самую грязную 
точку, где эзотерики насрали так, что там слоями…, не знаю, сколько десятилетий теперь 
будем выжигать это. Не всегда хочется сантехником работать. Сантехника — полезная вещь, 
я не об этом. Но, к сожалению, вот так! Это знаменитое озеро Чебаркуль, кто не знает. Куль 
– это всё об этом говорит. 

 
Как пользоваться старыми практиками 

 
(Читает записку). «Можно воспользоваться старой практикой рождения 1024-риц при 

сотворении созидания Трансвизорных Тел с ЛЖзданиями…», с «ЛЖзданиями» – это одним 
словом… «…с 4097 по 8192 Метагалактики Фа». Давайте так, старыми практиками любыми 
пользоваться можно, любыми. Но их надо транслировать в новое выражение. Поэтому 
любые старые практики у нас работают, ну, там надо менять имена Владык, количество 
Частей. Значит, должно быть не 1024, а 4096. А в самой записке смена логики, потому что 
если ты делаешь практику на 1024, ты никогда ЛЖздания, – я понял, что это, – не поставишь 
с 4097-й по 8192-ую, это 4096. И практикой на 1024 здания на 4096, даже если ты на каждое 
присутствие выйдешь, не станут. У тебя потенциал практики на 1024. Поэтому саму 
практику ты использовать можешь, но в ней надо перестановку чисел сделать, чтобы на тебя 
срабатывало большее количество Огня. Говорить не о 1024-х, а о 4096-ти, говорить не о 
присутствиях в старой практике, а о Реальностях, иначе здания станут по присутствиям. Я 
тут заметил одну практику на этой сцене, когда вас вводили в Проявления.  

Я зашёл в зал, ну, тут выступающие, прямо слова прозвучали: «И мы Изначально 
Вышестояще проявлено». Нет, правда, с Огнём. Я вышел из зала. Думаю, ну, по подобию 
могут походить, но мне здесь делать нельзя ничего, иначе мне придётся сжечь всё 
Проявление вместе с вами. Некорректно, вы ж на Съезде! Здесь стоял ведущий, это 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

180 

«ляпнул». Случайно «ляпнул», может, он не подумал. Вылезло. Только Проявления кто нам 
устраивал изначально? Одним словом, Человека куда поставили? Ниже седьмой 
Метагалактики. Раньше мы ходили в рамках шести Метагалактик. Ладно, Основная 
Метагалактика основана по нашей изначальности, защита сработала. Но если бы я до конца 
вошёл в зал, а не остановился в дверях, мне пришлось бы достать меч и всё это проявленное 
здесь, как большой срач, пережечь. Автоматика. Это насчёт старых практик, которые в 
вашей голове ещё сидят. Нет-нет, я словами тоже иногда ошибаюсь, сам себя за язык ловлю, 
перестраиваюсь. Но на Съезде это вообще опасно делать, кто бы здесь ни выступал. Я знаю, 
кто выступил, я после Съезда пообъясняюсь с ним на эту тему. Владыка ж мне показал. 
Доработать надо. Ситуацию увидели? Поэтому в практике надо тщательно менять старые 
смыслы и слова Отца на новые. Потому что источником этих слов были иногда существа с 
соседних Метагалактик. Это опасно сказывается. Причём, в 1024-рицах что ещё опасно? Вы 
видите в этом количество. На самом деле, когда ты говоришь1024-рица, ты поднимаешь тот 
состав Частей, который в тот момент был. Никто не назовёт 1024-рицей новый состав 
Частей. Это 4096-рица. Или 256 на 16 вариантов. 256 в компактификации 16-ричного 
развития. Это можно назвать так. Если хочется помельче. Мы, по-моему, такое делали на 
Съезде. Но это нельзя назвать 1024-рицей, 2048-рицей. Срабатывает старый состав Частей. Я 
сейчас даже не помню, из чего состоит 1024-рица, когда мы тогда восходили. Но в тот 
момент нами ещё руководили специфические существа с соседней Метагалактики. Как-то и 
фон от них сразу попрёт на эту 1024-рицу.  

И последнее. Прочёл эту практику, ты кто? Скорее всего, это подписал Аватар. Так и 
написал: «Аватар», да ещё «Синтеза». Спасибо за подпись, публиковать не буду, но если ты 
Аватар, мать и отца твоего… В смысле: он – Аватар. Это кто? Тот, кто новый. Ты что, не 
можешь из старой практики, поменяв два–три слова, сделать новую? И на этом как Аватар 
сказать: «Я Аватар». Тебя зачем обозвали Аватаром?! Ну, после этого вопроса только так 
можно сказать, чтобы ты из старого делал новое. Возьми старую практику, поменяй чуть-
чуть слова. Это будет новая практика, ты применишься как Аватар. Это тоже аватарская 
работа. Спасибо за вопрос, я могу это теперь рассказать всем. Может, было интересно. 
Аватарская работа: взяли старое, поменяли и вошли в новое. Вошли в новое. Вот, 
пожалуйста. Вы как Аватары новым развиваете команду. Всё. И ещё раз напоминаю 
Стандарт Синтеза. Все практики, за все годы, всех служащих Синтеза, тотально, независимо 
от компетенции, главное, что это называлось Синтезом, утверждённым Аватаром Синтеза 
Кут Хуми… Были Синтезы не утверждённые. Велись в тайную, втёмную. Последствия уже 
видел в Германии. На одной группе. Люди просто пустые ходят, знаете, такое – глиняный 
болванчик, пустой внутри. Но с горящими ядрами Синтеза внутри, которые у меня когда-то 
проходили. Потом ввели в особый Синтез. 

Вся сфера Дома вокруг него стояла и на него концентрировалась. Выжгла в нём всё. И 
он пустым ко мне приехал. Человек был с большим потенциалом. «Что с тобой случилось?» 
Знакомый: «Да, вот». Я подумал, что он из реанимации вышел, физически. Потом пообщался 
– да нет, не был. Было полное ощущение, что человек вышел из реанимации. 

Приехал на Синтез поработать. Чуть ли не из палаты. Я ничего не понял, только через 
два мне рассказали, что он специфическим Синтезом занимается. Который… один из наших 
бывших сказал, что у него самый крутой Синтез. Круто им всё попреподавал. Сделал из него 
глиняного болванчика и уехал. Эти придурки продолжали заниматься год–два, поняли, что 
никуда не идут, наконец-таки начали сюда возвращаться. При этом нашли нас в немецкой 
группе уже. Это же маразм. Поэтому, господа Аватары, старые практики бывают очень 
опасные. Надо брать. Транслировать, менять и созидать новую. Я не пошутил, когда сказал 
«глиняный болванчик». За тёмный Синтез наказывают. Наказание Волей Отца, в пятой расе 
– соляной столп. Тратить столько соли. Тем более, Столп – это седьмая Часть. Поэтому, есть 
глиняные болванчики. Я не оговорился, всё корректно. Оплавленная материя, называется. 
Кто не понимает что такое глина. Всё остальное уточните у тех, кто глиняные горшки делает. 
Горшки-то обжигаются, чтобы стоять. Глиняный болванчик – это обожжённый Огнём. 
Полная стихийность земли, потому, что выше взойти не может. Некомпетентный. К 
сожалению, вот так. Я не обижаю этого человека, я констатирую факты, могу им это 
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объяснить и даже показать на нём. Но надо это понимать. Его здесь, конечно же, нет. Но 
если появится здесь, объяснимся. В следующий раз, если появится. Ладно. Все вопросы есть. 
И у меня последние два вопроса, и мы идём в практику. 

 
Работа в секциях 

 
Значит, первый: на некоторых секциях я был, на некоторых секциях была Глава 

ИВДИВО. То есть параллельно, пытались успеть. Но сегодня уже не буду никуда ходить, 
хотя говорил, что к некоторым, может быть, зайду. Есть хитрый ответ. Хитрость потому, что 
вы так пишете, на самом деле, тут мне вообще Владыка не поручал ходить по секциям. И 
сказал: «На этом Съезде, так как они Аватары, они должны сами решить свои вопросы 
развития. Закон Иерархии – сделай сам». 

Но я попросил Владыку в болевые точки, где я видел, надо специальный подход и 
развитие, сходить и опубликовать некие три задания, которые за год Аватары должны 
обязательно исполнить. Ни практики, никаких призывов на восхождение, ничего не было. 
Три жёстких задания. Не исполнил – получишь. Поэтому те, где я не был, вы радуйтесь, у вас 
нет трёх заданий, где через год с вас спросят за их исполнение. А вот те, кто был, вы не 
поняли, почему я появился. Я не должен был к вам идти, но Владыка отправил, чтобы я дал 
вам три задания, кроме всего того, что у вас есть. И через год с вас это Иерархия спросит. 
Хотя бы чуть-чуть надо исполнить. Желательно всё исполнить. Я не шучу теперь. Мы уже 
идём новой эпохой, а Иерархия здесь работает. Поэтому кто меня там ожидал на каких-то 
секциях, ситуация – пастух и овцы, я ещё раз повторяю, давно закончилась. Где нас Владыка 
отправил, жёстко что-то отстроить, и когда мы общались между собой, вот, домой ехали, мы 
и говорили, что нас фактически Владыка направил там, где нужно было что-то отстроить.  

Я давал просто три задания, кое-где отменял предыдущие решения, потому что 
зацикленность на них была. Ребята, предыдущие решения устаревают, правда? Анекдот. 
Метагалактика из восьмой стала шестнадцатой, правда? Правда. Иерархия взошла, правда? 
Правда. А мы упорно стоим на решениях Иерархии шестого, восьмого, второго и первого 
уровней. Это Иерархия, только она шестнадцатая. И некоторые решения что? У-ста-ре-ли. 
То, что мы раньше не могли делать, сейчас можем. То, что раньше было: вау! Вершина! 
Сейчас вообще – плинтус. Надо менять стилистику, а у нас некоторые сидят и говорят: «А 
вы в 2010 году сказали, что это делать нельзя». Я начал вспоминать, где мы были в 2010 
году. Сейчас – семнадцатый. Единственно, что я вспомнил, что сказал: «Отменяю это 
решение». «А у вас в книжке написано, делать…» На тот момент надо было, а сейчас – это 
некорректно. Это на системе энергопотенциала мы отменили некоторые решения. Это – 
первое. Поэтому на некоторых секциях нас не было и не будет, вы должны сами справиться. 

 
Положение об Аватарах 

 
У вас сегодня одно секционное заседание осталось, с трёх до пяти. И дальше у нас – 

итоги Съезда, это мы так, начинаем подводить итоги. У нас сейчас будет три практики. 
Ситуация. Второй момент. Кроме Аватаров, вы должны реально понимать, что у нас один за 
всех, все за одного. Знаете, что это значит? Это значит: действуют все. Кто не понял. Потому 
что когда один за всех – все видят, что один думает за всех. На самом деле, всё не так. Все 
думают, и какой-то один из этого становится самым талантливым и подсказывает, как 
правильно, и все это делают. Вот это называется один за всех – все за одного. И весь этот 
Съезд вас жёстко, целенаправленно переводили на всех, где просыпается один по 
компетенции, по подготовке, Посвящениям, и подсказывает, как правильно делать в 
командах Аватаров.  

Аватары – это те, кто новое несут сами. Их консультирует только Отец и 
Владыка, и кто жёстко исполняет Стандарты и Законы. Жёстко. Нарушил – перестал 
быть Аватаром. Всё. У меня так было тоже все эти годы. Если вы считаете, что вас там нет, 
вы ошибаетесь. Вас не просто назвали. Да, на один год вас назвали, потому что личной 
компетенции не всегда хватает. Но, извините – на целый год! А там вы переподтвердите – 
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всё продолжается. Это защита, чтоб вы не ошиблись, потому что как что-нибудь решите, 
если неправильно решите, через год это закроется при изменении Столпа. И решение можно 
снять. А если вы, как Аватар решите, и вы не переподготовитесь через год, это решение 
будет действовать все века неправильно и на вас ложиться неправильным грузом. А так 
Владыки через год его могут закончить, я без шуток. Я знаю, что такое Положение об 
Аватарах. И неважно, как вы об этом думаете. Важно, как это Положение Иерархии 
действует. А действует оно просто: одно решение Аватара действует навсегда. Пока он в 
должности или восходит выше. Поэтому мы через год завершаем должность. Новую... И все 
старые решения некомпетентные что? Владыками сжигаются. Или нами сжигаются. А 
компетентные – транслируются на новое должностное выражение. И так мы растём. Я без 
шуток. Я без шуток.  

То же самое с Владыками. Там у них действует на время не Владычество, а 
перспектива этого решения, которое вы должны исполнить. Некоторые решения 
неперспективны, тоже через год закрываются. Ну, а насчёт решений… Даже если ты ничего 
не делаешь, есть простой закон: даже если ты подумал… некоторые мне говорят: «Я не 
думаю». Расширяем, у нас восьмерица. Даже если ты двинулся, даже если ты ощутил, даже 
если ты почувствовал, даже если ты подумал, даже если ты осмыслил, даже если ты суть 
сообразил, даже если ты идею взял, даже если ты условия включил. И это будет тебе – 
восьмерица. На самом деле, действует даже 16-рица. Даже ты голограмму составил, 
одиннадцатый вариант, это тоже ты сделал, сразу же. В ваших Статусах так. То есть, 
шестнадцатерично встроился во что-то, это тут же начало применяться, автоматически, даже 
если ты об этом не заметил. Поэтому в конце теперь мая – май интересный месяц – с нас 
будут снимать те решения, которые не компетентны и усилять те, которые компетентны, на 
следующий год, при следующих стяжаниях. Всё! И так будет на всю эпоху. Все команды 
ученичества теперь будут так жить и работать. Все, кто это не найдут, будут идти по свободе 
воли, будут крутиться и быть самыми «крутыми», да, пожалуйста! Возвращаемся к эффекту 
Планеты, возвращаемся к эффекту бактерии, возвращаемся к масштабам восприятия.  

 
Восхождение или гигиена 

 
И последнее слово. Отец так не живёт. Самый простой ответ. Отец живёт так, как мы с 

вами в ИВДИВО изучаем, потому что мы команда внутри Его Дома и учимся быть там 
правильно. Всем остальным Отец не даёт (чихнули в зале), спасибо, точно, почему? А зачем 
тратить силы на бес-полезных? Отец не тратит силы на бесполезных. Никогда не думали? 
Значит, он не занимается всем тем, что устарело и не эффективно. Допустим, если питаешься 
травкой, в русском языке специфически звучит, не важно, это не значит, что ты восходишь к 
Отцу. Это значит, что ты нисходишь к травоядным человекообразным. Я корректно 
выскажусь. Ни плохо, ни хорошо. Но если ты не зависишь от этого, не считаешь, что травой 
ты восходишь, то это просто вариант питания, называется диетология. Ты можешь питаться 
и травой без мяса, и травой с мясом, и чисто мясом, и чисто без мяса, и чисто фруктами, 
чисто молочкой, и чисто чем угодно «чисто», всё свободно. Но это не восхождение, это 
гигиена жизни. По йоге называется очень пикантно: яма и неяма. Как вы думаете, питание 
относится к яме или к неяме? Я не отвечу! Сами узнавайте. Анекдот в этом. И гигиена 
питания, умывания, спецификаций на эту тему – это просто гигиена, этим не восходят.  

В пятой расе, когда люди были не гигиеничны, это вписывалось для восхождения, чтоб 
умывались, пример: до сих пор в некоторых храмах заходишь, руки надо омыть, святое дело! 
Ребята, когда вокруг полно вирусов, бактерий – это вводилось специально Владычицами, 
чтобы защитить людей от окружающей грязной среды и в храме была чистота. Мыла не 
было у людей, не было денег, это был дорогой продукт, сейчас это массово. Поэтому все 
окунали, омывали лицо, иногда обрызгивали себя и шли молиться – чистота. Меняли 
одежду, снимали обувь, потому что на этом обуви была грязь улицы. Если эту грязь занести 
в храм, там же сесть молиться нельзя будет и стать; где-то стоят, где-то сидят. Представляете 
в грязной обуви зимой, ладно зимой, в слякоть зайти в храм всей толпой и в этой грязи потом 
молиться! Конечно, обувь надо снять, гигиена. У нас это святое дело теперь! Это гигиена, 
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этим не восходят. Это просто гигиена! В том числе, закрыть лицо, прокажённые – гигиена. 
Закрыть ноги, потому что люди были перевозбуждены, увидят кусочек тела и уже не об Отце 
думают, как бы притронуться к соседу. Гигиена. Мне говорят: «Вот, в мусульманских храмах 
в шортах нельзя». Правильно нельзя. Увидишь впереди молящегося, да ещё и в шортах. 
Мысли будут далеко не об Аллахе. Нельзя, конечно, совершенно согласен. И руки надо 
закрывать, и голову тоже, потому что это видеть нельзя, иначе мысли будут. Это гигиена, 
понимаете? Это гигиена взглядов, ощущений и так далее. Это гигиена. Людей приводили в 
культурное своеобразие. Но из гигиены делать восхождение, что без платка на голове ты не 
христианка или не мусульманка? Но когда волосы не мылись – правильно. Когда волосы 
мылись один раз холодной водой в грязной речке, в чистой речке, в тот момент экология 
была хорошая, но раз в неделю, то каждый день ты должна была ходить с платком, потому 
что видеть волосы... Вы никогда не мыли их неделю? Потели, трудились целый день на жаре 
и не мыли. И раз в неделю ходили мыть, потому что речка была одна на весь город. И чтобы 
эту грязь не показывать, женщины были стеснительные, они что делали? Платки одевали. 
Красивый, красивый. Чтобы видели не грязь, а вот шикарный платок. Никогда так не 
думали?  

А теперь дамы, которые моют голову каждый день из крана дома, тоже должны ходить 
в платке? Гигиена? Иллюзия, понимаете? Мы навязываем сами себе. Это не восхождение – 
это иллюзия. Надо просто знать историческую эпоху, где это возникло. Всё остальное – 
иллюзия. А мы поддерживаем иллюзии, и европейцы спорят: ходишь в никабе – святой, не 
ходишь в никабе – не святой, и надо бороться за никаб. Кто не знает, что это такое, и не надо. 
То есть надо бороться и доказывать, что у тебя до сих пор волосы грязные? Это же 
издевательство над здравым смыслом. Я уважаю мусульман, хотят – пускай ходят – свобода 
Воли, но думать-то никто не отменял. То же самое – хочешь есть травку – ешь. Но думать-то 
никто не отменял.  

Веды на старославянском – это знание. То есть ведать – знать. Знание развивается? Да. 
Веды развиваются? Знания, ведания развивают? Да. Веды всегда говорили о том, что 
соответствуют современному знанию. Закон Иерархии: Ученик воплощается в новое, должен 
знать новое. Он для этого воплощается, для этого воплощается, чтобы он поднял своё знание 
на новый уровень. У нас полно, извините меня, я корректно скажу, как я думаю, придурков, 
которые пытаются восстановить знания предыдущих эпох. То есть, не современно 
подняться, а опуститься в прошлое. Вы не хотите трусики пятилетние на себя натянуть? Я 
понимаю, что не налезут. То же самое с Ведами. Мы пытаемся найти знание прошлого, 
которое великое. Но оно не налезает на нас, а мы говорим: «Это восхождение». У нас 
практика, я дождался. Понимаете? И мы ведь не видим, что это придурашное состояние. Я не 
отменяю, что нужно изучать историю, знать Веды, я сам их читал. Я не отменяю архивы, не 
отменяю уважение к культуре прошлого. Согласен, это история. Это качественная иногда 
история. Но это, не есмь восхождение, это не есмь достижение нового, запомните, 
пожалуйста.  

И, на всякий случай, есть Закон Иерархии: новое идёт только новыми путями. А 
Аватары эти новые пути обеспечивают. Стандарт мы сейчас Метагалактический сделаем. 
Если вы идёте старыми путями, вы не восходите. При всём уважении к святости, высоте, 
великолепию старых путей. Я захожу в музей и говорю, как красиво сделали это 
изображение там чего-то, какой мастер жил, великолепно. Но сейчас мастера делают лучше. 
Да, я порадовался за это великолепие, но пошёл дальше. Потому что сейчас это не 
эффективно, не нужно, и так далее. Пример: какая красивая сбруя на лошадь! Какое седло 
инкрустированное чем (восхищённо). Вот это мастера, сейчас куплю, в свою машину 
поставлю. И до ближайшего столба, какая бы машина ни была. Потому что обязательно 
педали перепутаю. Седло не поможет, оно же там (показывает, где). А педали здесь. Я ездил 
на лошадях, даже в этой жизни. Теперь есть сидения, а я буду седло покупать …и на 
машину, на мотоцикл поставлю, и то могу слететь на скорости. Это же маразм. Это то же 
самое с Ведами, со святыми текстами предыдущих эпох (стучит ногой, изображая лошадь) 
вместо машины. А развиваться куда мы будем тогда?  
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Вот мы так не думаем, но повоображайте. Не хотите здесь, делай сам новое, да, 
пожалуйста, новое идёт новыми путями. Но сколько пытались из наших сделать новое, к 
сожалению, это не получается. Я уже смеюсь, я специально говорю: делайте новое. Мне 
было интересно, вдруг смогут, вдруг сделают. Знаете, почему? Это была провокация. Если 
они смогут, значит, мы идём придурочно. Если они не смогли, а дальше интересный ответ: 
значит, Отец им не даёт. А раз Отец им не даёт, значит, даёт ещё нам, и мы идём правильно. 
Правда, прикол? Проверка из наших, кто выходит, я говорю: «Сделай сам свою школу, 
систему, делай». Они на меня в шоке смотрят. Уходи от нас, уходи, мы плохие, только 
сделай своё. Он повторяет наше, только хуже, своё не может сделать. Значит, Отец ему не 
даёт. Потому что если бы Отец тебе давал, у тебя бы появились мысли, как сделать по-
другому. Если Отец, Владыка не даёт, или ты повторяешь то, что здесь мы и так делаем. 
Помните: «не моя Воля, а твоя, Отче». И если Отец не даёт новых мыслей, то никто ничего и 
не выдумает.  

Анекдот: у нас в России лет пятнадцать разрабатывают новую национальную идею, я 
им нашу идею предлагал лет пятнадцать назад, они до сих пор её принять не могут, 
разрабатывают. А мы до сих пор прикалываемся, что ничего у них не получится, потому что 
Отец им не даст. Разрабатывают новую суверенную демократию, российскую демократию, 
православную имперскую демократию, да, вы не знаете просто. Православная имперская 
демократия, мне понравилось: «ПИД». До них дошло, они даже публиковать не стали. 
Вообще маразм, идиоты. Это я экспертам высокого уровня, они обижаются на меня потом, 
но не важно, хотя бы слышать начали. Понимаете. И что? Если Отец не даёт, ничего не будет 
без Гражданской Конфедерации. Ну, ладно, будем двадцать, тридцать, сорок лет 
пробиваться, у нас сегодня Партийный Съезд. Другим-то Отец ничего не даёт. Вы 
посмотрите, ладно, в России, в мире какое скудоумие. Финансовый кризис, придумать 
ничего не могут. Почему? Потому что на старых системах придумать нельзя, а по-новому 
думать не хочется, это же надо меняться. И будет это скудоумие, пока не поменяются. Как? 
А как мы с вами делаем. Смотрите, какая я зараза, что заявляю. Да не я зараза, 
представляете, пришла Метагалактика на Планету, на нашу маленькую Планету пришла 
громадная Метагалактика и говорит: «Кто не думает, так как я, я не виновата». Но, помните, 
пришёл новый начальник в учреждение. По-русски как называется? Новая метла метёт по-
новому. Пришла Метагалактика с новым начальством в виде Иерархии множества Планет на 
нашу Планету. Что она делает? Всё отстраивает по-новому. Мы с вами этому соответствуем. 
Все, кто не соответствует, будет или отстроены, или этой метлой сметены. Ну, мы там, 
просим смилосердствовать, чтобы не так сильно по нам било, мы же должны новое укрепить. 
Они говорят: «Ладно, ради вас все пока живут, стагнируя, пока не перестроятся, потопа не 
будет, огня не будет, никаких зараз не будет. Ваша просьба о сохранении цивилизации будет 
исполнена».  

Знаете, почему Цивилизация стоит у Будды? Чтобы мы не рухнули цивилизационно. 
Иначе бы мы уже погибли цивилизационно, то есть, мы бы выжили, только вокруг был бы 
хаос. А Будда поддерживает пробуждённость и говорит: «Ну, вы мне сделали поручение, 
приходится поддерживать это старьё и транслировать в Метагалактику. С ума сойти, сколько 
работы». Без шуток, поговорите с ним. Поддержим цивилизацию. Так вот новое идёт новыми 
путями. Метагалактика пришла на Планету. Вот передача недавно, фрагмент смотрел, как 
раз на Съезде. Циолковский написал, что в космосе, оказывается, есть сонм или команда, 
сообщество разумных существ, которое управляет всем космосом. И пока честь и 
нравственность не созреет, мы в это сообщество не войдём. Прямо по-нашему написал. 
Коммунисты прочли, отказались печатать на восемь десятилетий тексты. Потому что они 
подумали, если в космосе есть сообщество, там есть другие партии. А нашу единственную 
великую направляющую в тридцатые годы. Это такой 70-летний юбилей отмечали как раз. Я 
думаю: это ж правильно. Он правильно писал. Он вообще писал чуть ли не о нас, об 
Иерархии. А теперь представьте, что это сообщество в виде Иерархии, которое руководит 
всем, пришло сюда. И нас из детского сада взращивали до нормального уровня сообщества. 
Почему с нами не общаются? Да детский сад у нас. Вы с детским садом общаетесь? Только 
попробуй пообщаться, воспитательница подбежит, как поможет тебе, почему детей 
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трогаешь? Мало ли кто ты. Вдруг маньяк. Что, в Метагалактике их мало? Тоже хватает. А 
что, что внизу, то и вверху. Вот нас и защищают, как детский сад от всяких маньяков, пока 
мы не вырастем. Поэтому и военные технологии надо развивать. И культурную, и 
экономические, любое технологическое развитие мы обязаны делать. Я не шучу. В Космосе 
«всякой твари по паре». Всё как на ковчеге Ноевом. Только вы так не думайте, там только 
святые. Да, да, да, да, да. Святые на небесах тоже зажигали так, что сейчас далеко не святые 
на физике. В этом проблема. Увидели? Не думайте, что я риторику говорю. Вы должны 
мыслить так. Тогда и люди к вам потянутся. И вы перестроитесь.  

А как только у вас чуть-чуть всё старого в голове, вот этим трендом вы не мыслите – у 
вас нет развития вашего Подразделения. Вы и верите в это, и не думаете масштабно, это 
простые мысли, но это масштабные мысли. Если вы так думаете, к вам люди тянутся, им это 
интересно. Если вы так масштабно не думаете, просто, но масштабно, к вам никто не 
тянется. Тогда вы не исполняете Волю Отца. Где мы другим это должны отдать. 

Поэтому выдумай всё, что хочешь. Но после Гражданской Конфедерации пойдёт 
Иерархия. А до Гражданской Конфедерации ничего не будет, пока она не установится. Кто 
не понял. Гражданская Конфедерация – восемь, Иерархия – пятнадцать. Кольцо – 8:1, 15:8. 
Понятно, да, о чём? Вот и вся демократия на Планете завершится Гражданской 
Конфедерацией. Внимание, название Отца, не моя Воля, а твоя Отче. Всё, что угодно 
выдумываем, будет только скудоумие. Чем сильнее выдумываешь, тем хуже скудоумие. 
Пока Воля Отца будет не исполнена.  

Я тут некоторым специально это рассказываю (морщится). Вы ведь сами тихо 
ненавидите Гражданскую Конфедерацию. Значит, помогаете выжить демократам с властью 
демонов. Демо-кратия – власть демонов. Я помню, что демос – это народ, по-гречески, а по-
русски – это демон, толпа неуправляемая. Поэтому, товарищи, которых мы выбрали, 
управляют толпой, делая вид, что они демократичны. Некорректно как-то по новой эпохе. 
Это мы в политику пошли, а куда деваться? У нас восьмой тип организации – политика. И 
если политика, кстати, в пятой расе было грязное дело, знаете почему? Демократия – демоны 
только в грязи выживали. То мы сейчас делаем чистым делом – человеческим, тогда это 
Гражданская Конфедерация. Потому что настоящий Человек – это настоящий Гражданин. 
Никогда так не думали? Политика – грязное дело было во времена, для нас с вами, во 
времена демократии. Она сейчас продолжается и чётко показывает, какое это грязное дело, к 
сожалению. Но рядится в демократию, это ряженые, это развито во многих странах. Ряженые 
демократы, никогда не знали такой политический сленг? Во всех странах все готовы быть 
демократами, все за демократию, но так не действуют. Ряженый демократ. Что я взъелся? 
Волю Отца нарушают. Демократия – это свобода, где? Знаете, как овца свободна в своём 
загоне? Куда хочет, ходит, в загоне. Жрёт любое сено в любом углу, её не заставляют стоять 
в одном стойле, пока не придёт пастух и не скажет: «Вот эту овцу – зарезать». (Говорит с 
кавказским акцентом). А так ты полностью в этом загоне свободен, демократия. Выйдешь за 
загон, получишь по шее.  

Это вот сейчас американцы нам показывают. Их президент не так стал мыслить и от 
всех получает по шее. Он пытается выйти из загона. (Говорит с кавказским акцентом). Овца 
из загона, да ещё главная овца из загона? Оскорбительно просто для демократии. Вы не 
знаете всех тонкостей овцы, поэтому, кто знает, я вам не публикую такие вещи. Всё. Это 
хорошо, что современное городское сообщество не знает, как живёт толпа овец. Всё 
нормально. Кто-то просто поймал. А я не буду комментировать, это некорректно. Я уважаю 
любого президента, любую власть. Но если из граждан делают толпу овец, то вы почитайте 
литературу, кто ведёт толпу овец, и будете в шоке от того, как себя называют руководители.  

Практика. (Обращается к стоящему человеку). Можно сесть или вы будете стоя? Вот 
там прям свободное кресло перед вами. Пожалуйста, войдите. Я тут два часа настраивал, в 
поле войдите, даже можете стоять, но в поле войдите. Я поэтому предлагаю сесть, я два часа 
настраивал в эту практику, а вы выпадаете, практика не удастся. Извините, человек вошёл, 
не может войти в ваше состояние. Это не важно, я вас просто настраивал на практику все два 
часа, к сожалению вот так. Ни плохо, ни хорошо.  

Практика. 
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Практика 14. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание Должностной компетенции ИВДИВО всем Синтезом 16-рицы Организаций 
во всех видах Синтеза явления Иерархизации, Полномочий Совершенств, Синтезности 
Творящего Синтеза, Статусов Началами Творения, Посвящений Правами Созидания, 

развитости и подготовки Частей, Систем, Аппаратов и Частностей в синтезе их 
 
И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначального Дома 
Изначально Вышестоящего Отца всем Огнём своим и всем Синтезом своим, становясь 
телом Высокой Цельной Реальности в форме Должностной компетенции ИВДИВО 
каждым из нас пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.  

И всеми 4096-ю Частями каждого из нас синтезируемся 4096-ю Частями Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь, сливаясь Частями каждого из нас с Частями Кут Хуми Фаинь 
синтезфизически собою и проникаясь, вспыхиваем всем Огнём своим 4096-рично, Огнём 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и всем Синтезом своим 4096-рично Синтезом Кут 
Хуми Фаинь своим собою.  

И, вспыхивая 4096-ричным Огнём и 4096-ричным Синтезом Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и 
синтез нас в максимальную должностную компетенцию Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с повышением человеческой компетенции 
каждого из нас до максимального явления максимальной полноты и глубины 
разработанности, широты и возможностей Должностной компетенции Изначально 
Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас человечески 
Частями; 

 каждого из нас Посвящённого – Посвящениями с активацией Прав Созидания во всех 
Частях и Посвящениях соответственно, включая активацию Посвящений как таковых и 
развёртывание Прав Созидания всеми Частями синтезфизически собою;  

активацию всех Статусов каждого из нас, включая Служебный Статус Началами 
Творения с развёртыванием всеми Частями и активацию Статусов как таковых; 

активацию Ипостасности каждого из нас, развёртыванием Творящего Синтеза 
всеми Частями и Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Кут Хуми Фаинь 
каждым из нас соответственно собою и, вспыхивая этим;  

активируя всю Синтезность каждого из нас всеми Частями своими и активацию 
Учителя Синтеза в вершине каждого из нас синтезфизически собою в явлении Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь; 

активацию Полномочий Совершенств каждого из нас максимально собою и 
развёртывание вершинности Полномочий каждого из нас в активации Иерархичности 
каждого из нас максимально собою в явлении глубины Воли и Духа Изначально 
Вышестоящего Отца Иерархизацией.  

 И, вспыхивая, развёртываясь всеми Частями и собственными, и развёртывая всю 
глубину, полноту, ширину, компетентность и любые иные возможности реализации 
Должностной компетентности Изначально Вышестоящим Домом Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас во всей возможности Синтеза, Огня всего во всём 
каждым из нас синтезфизически собою с развёртыванием максимума человеческой 
компетенции каждого из нас этим и должностных компетенций ИВДИВО каждого из нас 
этим, синтезфизически собою. 

И, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая ими собою, стяжаем 
Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас максимальной, цельной Должностной компетенцией ИВДИВО синтезфизически 
собою каждым из нас и синтезом нас. 

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза 
Кут Хуми Фаинь и стяжаем: 
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организационное выражение Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца собою, вспыхивая им;  

организационное выражение Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально 
Вышестоящего Отца собою, вспыхивая ею; 

организационное выражение Изначально Вышестоящего Человека Изначально 
Вышестоящего Отца собою, вспыхивая им; 

организационное выражение Изначально Вышестоящего Учителя Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая им; 

организационное выражение Изначально Вышестоящей Высшей Школы Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца собою и, возжигаясь, вспыхивая им; 

организационное выражение Изначально Вышестоящего Психодинамического 
мастерства Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая, развёртываемся им; 

организационное выражение Изначально Вышестоящей Метагалактической 
Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая им собою; 

организационное выражение Философии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 
вспыхивая им собою; 

организационное выражение Изначально Вышестоящей Метагалактической 
Гражданской Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им собою; 

организационное выражение Изначально Вышестоящей Цивилизации Изначально 
Вышестоящего Отца, вспыхивая им собою; 

организационное выражение Изначально Вышестоящей Нации Изначально 
Вышестоящего Отца, вспыхивая им собою, здесь вспыхивают те нации кто, где живёт 
территориально чётко и ведёт любую каноническую деятельность, не по паспорту, а по 
территории жизни. 

Стяжаем организационное явление Изначально Вышестоящей Метагалактической 
Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою и, вспыхивая, развёртываемся ею; 

стяжаем Изначально Вышестоящую Реальность Синтезности Изначально 
Вышестоящего Отца собою и, вспыхивая, развёртываемся ею; 

стяжаем организационное явление Изначально Вышестоящего Метагалактического 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем им собою; 

стяжаем организационное явление Вышестоящей Реальности Творения Изначально 
Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхиваем ею собою и 

стяжаем организационное явление Реальности Планов Творения Изначально 
Вышестоящего Отца и, вспыхивая им собою, вспыхиваем 16-рицей Организаций каждым из 
нас синтезом нас. 

И, синтезируя 16-ю организационными явлениями Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас, синтез нас на 16-ричное организационное явление Изначально 
Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём физически собою. 

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально 
Вышестояще Реально явленно.  

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Должностную 
компетенцию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас всем Синтезом 16-рицы Организаций её синтезфизически собою во всех 
видах Синтеза явления Иерархизации, Полномочий Совершенств, Синтезности 
Творящего Синтеза, Статусов Началами Творения, Посвящений Правами Созидания, 
развитости и подготовки Частей, Систем, Аппаратов и Частностей в синтезе их 
каждым из нас «всё во всём» собою. 

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца максимальной, 
высокой, цельной Должностной компетентности Высокой Цельной Реальности Изначально 



Кут Хуми  Виталий Сердюк       СЪЕЗД ФИЛОСОФОВ СИНТЕЗА ИВДИВО 2017      Пленарные заседания 

188 

Вышестоящего Отца каждым из нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально 
Вышестоящего Отца синтезфизически собою. 

И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, 
развёртываясь Высокой Цельной Должностной компетенцией ИВДИВО каждого из нас. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в зал Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестояще 
Реальный явленный и, становясь перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 
преображение Формы Должностной компетенции каждого из нас на Высокую Цельную … и 
далее ваше название должности: Высокий Цельный Аватар…, Высокий Цельный Владыка и 
продолжаем. 

И, вспыхивая всем этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 
возжигаясь, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, 
возвращаемся в физическое присутствие в данный зал, с Физической Реальностью в данный 
зал и Изначально Вышестоящей Реальностью в данный зал, развёртываемся физически и 
эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально 
Вышестоящего Отца в целом и каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Мы продолжаем. Я сейчас прокомментирую практику, но пока не забыл, 
прокомментирую одну вещь.  

 
Медицинский ответ 

 
Я спросил сейчас у Владыки, почему произошло то, что произошло медицински, ответ: 

«Из-за ненависти». Но ответ ещё интересней. Помните «Не бери записочку, Лёвушка». Вот 
вы сейчас видите результат этого эффекта. Не обязательно физически, но результат именно 
этот. Мы так пообщались сейчас с Владыкой, просто скорость стяжания у всех разная, 
поэтому ещё успеваешь общаться. А то некоторые: «Когда ты успел?» Скорости разные – 
пока ты идёшь в темпе, успеваешь ещё пообщаться. Так вот, посмотрите ситуация, я просто 
знаю это Подразделение. И проблема в чём, что в разных Подразделениях есть служащие, 
которые выходят из Служения. Ни плохо, ни хорошо. Это естественно, мы пополняем 6-ю 
расу. Это хорошо. Но я всегда говорю, какие бы они не были, как бы они не шли – свобода.  

Они это слышат и есть такие, которые специально хотят доказать свою особую 
«пизицию», тихо ненавидя нас за то, что мы делаем. Ну, у нас есть достаточно территорий, 
когда есть ненависть, именно, вот там ко мне, к другим, за то, что мы служим. А есть такой 
жёсткий закон: По-человечески… (зовут Ларису Барышеву). По-человечески мы можем 
посочувствовать Человекам, какая б ситуация там ни была, да, а, даже посвящённо мы не 
имеем права сочувствовать. Со-чувст-во-вать! Потому что даже если ты даже подумал, а уж 
тем более посочувствовал, ты вступил в контакт. Даже если ты подумал, ты сделал это. Ты 
посочувствовал. Ты сделал это. А если ты сделал это с группой, которая ненавидит, ты 
впитал в себя их ненависть.  

Ты это не заметил, но в максимальной концентрации Огня, вот здесь, находятся 
достаточно высокие существа, это бывший Дхиян-Коган, бывший, потому что на Планете их 
не осталось, ну, мы его давно искали по Планете, я их вспомнил, Огнём разбудили. Ну, он не 
смог нам не ответить, потому что он понимал, что дальше ничего не может, и очень хотел 
нас достать. Поэтому среди наших Подразделений развивал ненависть, в доказание, что мы 
плохие. Я не говорю, что мы совершенны, какие бы у нас Статусы ни были, знаете, есть 
такое, есть такой простой анекдот: «Ничто человеческое нам не чуждо» Вначале Человек, а 
потом по списку. Но вначале Человек. И как бы ты ни добивался совершенства, ты – Человек 
со всем своеобразием свободы Человека, включая ошибки. Иначе не имеет смысла 
воплощаться, какие б ты подготовки и посвящения ни получил. Всех касается. Тотально. 
Навсегда. На всю эпоху и даже следующие. Это Закон, автоматически действующий.  
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И вот здесь проверяется, ты как Посвящённый реагируешь или как Человек 
реагируешь. В Должности мы не имеем права взаимодействовать ни записочкой, ни словом. 
По-человечески можно пообщаться, но если ты и по-человечески понимаешь, что данная 
группа лиц и этот человек не прав, то ты и по – человечески не имеешь права сочувствовать, 
внимание, как бы ты с ним ни был дружен до этого. Смысл простой: «Платон мне друг, но 
Истина дороже». Иногда возникают очень высокие проверки, и у меня была проверка. Ты 
дружишь, но ты Истинно будешь смотреть или по дружбе, ты Истинно будешь смотреть или 
родственно. Это чаще всего проверка. У нас вчера тут была проверка такая. Вот если ты 
сможешь Истинно – ты прошёл, а если родственно – ты попал. При этом любовь к семье, к 
родственникам – свята, никто не отменял. Вопрос – ты им поможешь, если ты смотришь 
Истинно, понимаете, да? Вот такая странная вещь. Без отмены Любви, семьи, это свято, 
вообще.  

Тоже самое: ты Истинно смотришь или дружески. Меня многие «бывшие» упрекают: 
«Ты ж мне друг!» Я говорю: «Друг!». Истина показывает, что на этом уровне я не имею 
права с тобой действовать как друг. Вот на предыдущей ступени – друзья. На этой ступени – 
Истина. Понимаете? Та же ступень, просто следующей жизни. Истина! Это я о той группе, о 
которой рассказываю, потому что я там дружил со многими. Но дальше, на следующей 
ступени, появилась Истина, выявившая из меня, из них какие-то особенности, мы вошли в 
Истину, а дальше, а нельзя даже общаться. И я отказал в общении по-человечески и сказал: 
«Всё свободно, 6-я раса, делайте, что хотите, вы подготовлены, высокоподготовлены. Ну, 
ладно, делайте, что хотите, свободный путь, твори свою школу, иди, Иерархия, разрешено. 
Нет, надо собраться и ненавистью тыкать всех, чтобы это всё доказать, что я там не прав, или 
кто-то там не прав, потому, что не стал помогать в сотрудничестве. Но если б истинно я 
помогал, я только б ухудшил ситуацию, понимая, что происходит. У нас есть здесь такие, 
которые ухудшали ситуацию, а не улучшали. Благодаря их «помощи» ситуация развивалась 
не полгода, а год с чем-то. Я без шуток. Потому что перекрывали помощь Владык и 
«вышибали» дополнительной помощью из другой помощи более высокой. Но это сейчас не 
видно и объяснить нельзя, потому, что это видно только Истиной, а …. Ну, это из группы, 
ненавидящих нас. По-человечески их можно уважать, у них есть своя позиция, всё 
правильно, тут никаких. Но сочувствовать нельзя – это их проблема. Уважать можно – 
Свобода Воли, делай, что хочешь. А сочувствовать нельзя. Посочувствовал – вступил в 
контакт, зараза вошла в тебя. Если ты не можешь их преодолеть, «контачить» тоже нельзя. И 
вот здесь самая страшная вещь, которая у вас наступает – Посвящённый, если видит, что 
помочь нельзя, и Истина показывает, что на данный период времени это бесполезно: не 
поймут, не примут, не возьмут, а конфликт никому не нужен, – начинает молчать.  

У Будды это называется Недеянием. Ничего не делает, потому что любое действие 
включит противодействие. И если ты силён, ты-то выживешь, а тому, кто ненавидит тебя, 
будет ещё хуже. А ухудшать ненависть незачем. Она плодит вокруг в окружающих людях 
ещё ненависть, а люди не виноваты, что этот глупец просто против тебя выпендривается. 
Ведь мы не рассчитываем силу своих Должностных Полномочий. Мы её не видим, на самом 
деле она страшная. Страшная. Некоторые результаты этих Полномочий я вижу сейчас до сих 
пор в военных действиях, к сожалению. Не-не-не-не-не, они вызваны не мною, не кем-то, это 
результаты Полномочий просто. И вот и это может тоже быть и, в итоге, ты уходишь в 
недеяние и молчание. И чем сильнее негативная ситуация, тем больше ты должен молчать – 
чтоб ты ни написал, чтоб ты ни сказал, всё равно будет против тебя, из тебя, Помните: 
«Насильно мил не будешь» – это об этом. И вот есть молчание, неконтактность, недеяние, и 
ты идёшь своим путём. Всё остальное расставят на место История, Владыки, Отец. Всё 
«Фью!» Но, как только ты хоть чуть- чуть поконтачил, не, первое время поконтачил, чтоб 
объяснить, это можно, а можно и нет, как Истина зовёт. Это как Истина зовёт. Но, если ты 
видишь, что Истина не зовёт и не помогает, контачить нельзя. Но если ты поконтачил, 
посочувствовал и решил взять на себя то, что ты не должен был делать, на тебе «ответка», и 
потом результат. Чаще всего медицинский.  

Пример, скорее всего, здесь сидит Служащий в зале, которому мы говорили: «Не 
помогай людям с раковой проблемой. Медицинский вопрос. Тебе нельзя, Владыка сказал». 
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«Как же я могу им не помочь! Это мои друзья». Итог – прошла сложнейшую операцию. Мы 
ей помогали, потому что ей можно помогать. Поддерживали, но причину этого запустила 
сама помощью другим, как Служащая. Очень долго восстанавливалась телесно. Результат 
Полномочий, потому что когда мы помогаем, мы помогаем не по-человечески, а в силе своих 
Полномочий, что отражением усиляется на нас самих. Понимаете, о чём я? Я не шучу. Мы 
сейчас только что стяжали ещё более высокую Должностную Компетенцию. Поэтому я могу 
открыто вам поговорить это. Это печально, но это Истинно. Это неприятно, когда видишь, 
что с человеком что-то происходит, особенно с друзьями. Но это Истинно. Называется: «И 
другого не дано» Мы стали такими, мы обязаны соответствовать высшим стандартам 
Компетенции. Это всё описано, всё, что я сказал, в 5-й расе, только выводы делать надо.  

Если мы стали такими и не считаем себя, необходимыми повысить до высших 
стандартов Компетенции, то рано или поздно, «ответка» придёт. Будут давить, ну не по 
бокам, так сверху, сопротивляешься нам, типа этого Дхиян-Когана. Это разбор в Зале Отца: 
чем он нас взял – ненавистью. Ненавистью не нашей. Нашей любовью или сочувствием к 
ненавидящим нас, где зараза чуть-чуть зашла, а он через эту заразу смог влезть в этот зал. У 
человека медицинская проблема вскрылась. Всё. Может, она пройдёт, может нет, там сейчас 
Владычица занимается. Я ж не знаю, как далеко зараза в виде вируса ненависти прошла. 
Ненависть, кто не знает – это империл. Империл – это яд. Чем выше у вас Огонь, тем сильнее 
действует яд, кто не понимает, о чём я. Это по текстам предыдущей эпохи, чтоб вы не 
думали, что я выдумываю. Поэтому я на них ссылаюсь. Чем выше Огонь, тем сильнее 
действует яд! Мы на пятый день достигли пика Огня, и яд начал действовать максимально 
глубоко. Ненависть. Империл называется. И другого не дано.  

Это ответственность за восхождение, и когда мы понимаем, что мы восходим, мы 
должны понимать, что мы отвечаем за своё восхождение. И ответственность, знаете, это как 
в пятой расе. Мы ж читаем Фалеса Аргивянина, восторгаемся им. Только не восторгаемся 
одним моментом, когда двенадцать посвящались, один посвятился, а с остальными что 
было? Вообще-то они умерли, по-русски. Не проснулись. Там корректно написано. Кто не 
понял, как это называется – умерли физически. Пойдут в следующее воплощение и должны 
будут дойти ещё раз до этого уровня Посвящений и ещё раз посвятиться, потому что в том 
воплощении, где они заявились на это, в гордыне не смогли пройти. Вы скажете: «Это ж 
плохо!» Для Иерархии это нормально, мы воплощаемся много раз. И, если в этом 
воплощении не смог, в следующем воплощении попробуем ещё раз. Я так и говорю 
уходящим: «До следующих воплощений!» Это хорошо, что на эту эпоху смерть сняли, ну, 
так как Метагалактика по-другому живёт. А если б не сняли? Смотрите, как я вас некоторых 
напугал. Ну, вы ж хотите восходить, вы хотите быть более совершенными, компетентными, 
достойными и чего-то достигнуть. Так что вы тогда боитесь? А если вы боитесь, что вы здесь 
делаете? У нас же всё свободно – подал заявочку, вышел, свободен. У нас «переляканы» по-
украински, уже много, пачками ушли, причём, с самых высоких должностей, начиная с Глав 
Подразделений уходят. На какой – то момент «перелякиваются», извините, перебоялись. 
«Перелякался» по-украински, лучше звучит, понимаете. 

 
Реорганизовать Человека в себе 

 
 Ну и что, ты всё равно вначале Человек: то профессия не даёт, то семья не даёт, то ещё 

кто-нибудь не даёт, да все не дают! Если ты сам не возьмёшь. Какая разница, кто! Не с этого, 
так с этого боку тебе не дадут. Главное – не давать, понимаете, а каким образом – не важно. 
Где твоя слабина, там и не дают. Значит, если тебе не дают в этой слабине, ты именно в этой 
слабине должен что? Реорганизоваться, взойти. Значит, именно в этой слабине ты ещё не 
восходишь. Попробуйте так увидеть. Если через это вас достают – значит, именно в этой 
области у вас нет правильной организации для восхождения. Значит, надо переосмыслить, 
реорганизоваться и сложить так, чтобы в этой области, там профессиональной, семейной, 
личной, не знаю, какой, вас не доставали, и вы могли идти дальше восходить. Но «не 
доставали» – это не отмена того, что есть, а наоборот, реорганизация в том, что есть. Потому 
что если вы отменили, у нас есть такая ситуация у некоторых здесь сидящих, они отменили, 
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сбежали, вернулись в эту ситуацию с другими людьми, от себя же не убежишь, и сейчас то 
же самое, потому что ты сбежал от прошлого решения, отменив, а не реорганизовался 
правильно. Прошло несколько лет, у нас многие служат уже лет по двадцать, и многие из вас 
вернулись в ту же самую ситуацию, от которой когда-то сбежали, не перестроившись, не 
сделав выводов из этой ситуации. «Ну, я же высоко восхожу!» Ты-то высоко взошёл, и как у 
Служащего, у тебя нет ситуации, ты высоко.  

Вот, смотрите, Служащий высоко взошёл, у него ситуации нет. Но пишут интересно 
восьмерично: вот тут как Человек ты идёшь – одни записи. Вот тут как Посвящённый – 
другие записи. Вот тут как Служащий – третьи записи. Вот тут как Ипостась – четвёртые 
записи. А вот тут как Должностная Компетенция – восьмые записи. И ты высоко взошёл, а у 
тебя срабатывают записи человеческие. Как бы ты ни высоко взошёл, пока ты человека не 
реорганизуешь по итогам вот этим, в семи восхождениях – они действуют. Вот, увидьте это. 
А вы считаете, вот я высоко взошёл, стал Служащим, человеческие записи не действуют. 
Нет! Они усиляются, да. Только усиляется всё, что в них записано. Понимаете, вы знаете, что 
Служба усиляет человека – да. Значит, она усиляет в нём всё, что есть и хорошего, и 
плохого. У вас есть сомнения – новый Статус усиляет сомнения. У вас есть доброта – новый 
Статус усиляет доброту. У вас есть неверие – новая должность усиляет неверие. У вас есть 
устремлённость – новая должность усиляет устремлённость. Вот всё, что у вас есть, новая 
Должность, Статусы, Посвящения, что делают? Усиляют. И ты должен реорганизоваться на 
эту тему.  

К чему это я? Это ваша жизнь после Съезда. Вы сейчас получили настолько много 
нового, что у вас усилено всё. Вам сейчас намекнули – маленькая капля ненависти усилилась 
так, что у человека физиологическая проблема пошла, ну, там, я не знаю, какая. Занимаются. 
Там сверху мы решили, отсекли, а снизу всё равно тело надо отстроить. Это усиление, уже 
проблема, вам сейчас показали на этом высокоорганизованном Служащем, что исключений 
нет, и у всех началось усиление: плюсов – усиляем, минусов – усиляем, и по всем восьми 
позициям от Человека до, ага, понятно. Чтоб, не дай бог, у всех остальных не заиграло, мы не 
знаем там, что Дхиян-Коган этот сделал. Мало ли тут у кого ненависти или доброты ко мне 
много или к другим, сидящим по соседству. Знаете, вот меня-то любят, а соседа тихо 
ненавидят. Только не понимают, что «один за всех, а все за одного». Соседа ненавидишь, 
меня любишь, это значит, меня наполовину ненавидишь, потому что я дружу и с тобой, и с 
соседом. Здесь есть такой треугольник «творческий» – сидит одна команда, тихо ненавидя 
друг друга за то, что не так делают все. Но прекрасно общаются со мной, при встрече с ними, 
любя меня, а я их люблю. Но если я их вместе сведу, это будет тихий взрыв на троих, внешне 
корректный, культурный, человеческий. Но в глаза смотрят, слово «волком» – это не то 
слово. Уже сожрали. Только (кашляет) уже никого нет. В любви. Хорошо, что Виталик 
рядом стоит, тела остались, называется. Ну, или Оля, или кто-то из наших, которые в этом не 
участвуют, но их любят, ненавидя друг друга. А «один за всех, все за одного» – я за одного и 
кто любит, я за одного, кто ненавидит. Да? И чего потом? Пхеее! Во! Это у нас такое 
творчество Съезда каждый день. Помните закон Иерархии «Один за всех, все за одного». Все 
здесь «за всех и за одного». Некоторые друг друга особо не любят. Вообще удивляются, что 
ты на Съезд приехала. Но это же маразм. Не узнали, да? А мы узнаём.  

Поэтому мы сейчас срочно вас ввели всеми компетенциями во Владык, всё равно 
практика должна была быть. Он нам помог, Дхиян–Коган. Некоторые не могли слиться с 
Владыками, не принимали их, но испуг был такой хороший, что мы не могли не 
воспользоваться вашей радостью. И вы открылись на всё, были готовы ко всему и мы сейчас 
вас идеально синтезировали и слили с Кут Хуми Фаинь, чего я не мог добиться от некоторых 
на экзаменах все четыре дня. У самых компетентных. Сейчас у всех слияние произошло, 
спасибо этому Служащему. Я понимаю, что ему трудно лично, но я хочу спасибо сказать, 
чтоб ему это помогло это там, что вы на этом испуге сейчас все идеально вошли. Внешне вы 
не испугались, но внутри, да ещё когда я сказал, что Дхиян-Коган действует... Для многих 
это магическое слово из 5-й расы. Страшно просто. Самый страшный зверь, Дхиян-Коган. 
Всё. Всё, и вы были готовы на всё. Мы с Владыкой тут же это всё и использовали, всё, что у 
вас есть, мы растворили Ипостасно у Владыки. Не, мы всё равно это делали, только у многих 
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бы не получилось. Сейчас произошло идеально. Вот, смотрите, когда, вроде ситуация 
неприятная, а всем остальным крайне помогло. Это Служение, когда у тебя одному 
нехорошо, а семьсот идеально вошли. Ну, вот зарядик такой прикольный. Вот и называется 
«Истина дороже».  

 
Кем входить в зал Отца 

 
Поэтому очень советую вам на будущее, если есть команды особо «творческие», в 

кавычках, любящие вас – не контачьте с ними. Чем меньше контактов, тем не чище ты, а 
правильней идёшь. Тут не вопрос чистоты. Почему? Закон Иерархии: «Стучащему да 
откроют». Закон Дома Отца. Стучат. «Кто стучится в дверь моя?» Закон Дома. Если ответ 
неправильный – дверь не открывается. Вот, смотрите, Закон Иерархии: «Стучащемуся да 
откроют». Закон Дома Отца, знаете какой? Не знаете? Помните легенду о сфинксе: «Ответь, 
пожалуйста, три только вопроса» Ответишь – взойдёшь, не ответишь – не взойдёшь. «Кто 
стучится в дверь моя?» – «Аватар такой-то компетенции» – «Заходи, дорогая». «Кто стучится 
в дверь моя?» – «Юлечка» – «Не знаю такую, слушай, дорогая» – «Мы вчера с тобой…» – 
«Да ты что?!» – «В дверь Дома моего «Юлечки» не заходят. Только Аватары» – «А, точно, я 
Аватаресса такая-то» – «Заходи, дорогая, гостем будешь». Первый ответ сфинксу ответили. 
«Дальше что делать будем, Юлечка?» – «Смотреть глазками!» – «Ой, Юлечка, дверь 
открыта, всё закончилось. Аватары должны работать, Юлечка». Ну, и так по списку, в 
общем. Три ответа правильных – работа пошла. Чего-то по-человечески: «Свободна, дорогая. 
Ты свободно зашла, свободно вышла, Аватаресса осталась» – «Почему осталась?» – «А ты 
сама свой уровень найдёшь с такими-то тенденциями». Не «Юлечка», ладно, «Петечка», 
«Виталечка» – тоже самое. «Виталечка, правильно идёшь, заходи, дорогой. Неправильно 
идёшь – дверь зала давно много твоих изображений имеет. Это ты устремлённо пытался 
зайти, неправильно ведя с собою лучших из лучших твоих подготовленных ко всему 
ведению Синтеза, но они не могли с тобой зайти в зал, поэтому видишь после Съезда, вот 
здесь печать твоего лица и их твоих «не готовы были», и вот здесь печать твоего лица и их 
троих «не готовы были», не зашли, но устремление твоё ценю, Виталик. Такое 
художественное мастерство на двери, смотри, прям идеальная маска. Осторожно, Виталик, 
чтоб я это не срезал и не стало это маской последнего шага. Поэтому больше ко мне не 
води!» Это вот у меня экзамены тут четыре дня шли. Каждый день перед лицом Папы: 
«Извините, неадекваты зашли» – «Бывает, Виталик, но копи!» Копится ответ, копится ответ 
за неадекватное стяжание некомпетентных идиотов, которые чувствуют себя полными 
гениями, что они могут стяжать. Копится ответ, и четыре дня мучают Виталика и Владыку, 
пытаясь заполниться Владыками. На третий раз можно отменять и говорить: «Иди и учись» 
«Нет! Виталик, я ещё потренеруюсь. Четыре дня буду заполняться Владыкой» 
Представляете, тренировка. Вот, некоторые смотрят и думают, чего они здесь стоят так 
долго – четыре дня заполняются Владыкой.  

Теперь идиотизм – на Съезде ИДИВО Аватары четыре дня пытаются заполниться 
Владыкой! Дальше продолжать? Осталось только сказать: «Ну, маразм!» Это новая 
компетенция, они хотят стать Служащими Синтеза. Они хотят стать. Они должны 
заполниться, я должен им подсказывать, что им делать в этом заполнении. А я подсказываю 
не что делать в этом заполнении, спрашиваю: «Заполнился?» – «Неа». – «Ну что, 
заполнился?» – «Неа!» – «Ну что, выразил?» – «Неа!» – «О, Господи! Ну, когда-де ты 
заполнишься Владыкой?» Ну, это же маразм. Видите, как я обижаю тех, кто здесь стоял. На 
меня смотрят, такие лица творческие-творческие становятся, тёмные-тёмные такие сразу, 
обижаются на меня. А что обижаться? Ты сам не можешь заполниться, ты Глава 
Подразделения не можешь заполниться Аватаром Кут Хуми? Ты что, издеваешься над 
здравым смыслом? Значит, мы преодолеваем твою восьмерицу глупости Человека, 
Посвящённого, Служащего и пошли по списку. Откуда я знаю, где у тебя «затык». Найди 
сам! Сделай сам! Подойди готовым! Что за идиотизм! Это я вам комментирую на Служащих 
Синтеза.  
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То же самое вы с Владыками у себя по Домам. Вышли к Владыке, к любому, вашему, 
Серапису, вышли и то же самое делаете. А вы готовы к нему выйти? А вы в компетенции 
Аватара вышли, в компетенции Владыки вышли или так, с улицы забежали пряменько, весь 
вспотевший: «О, успела на практику!» Пуф! И такая же потная, ещё не успела отдышаться и 
тут же такой же: «Серапис, я к тебе вышла». Серапис говорит: «Ну и что?» – «Ну, как, 
практика?» – «Рот закрой» – «Сейчас, отдышусь! Я еле успела с работы на практику. 
Бежала». – «Форму одень!» – «Я в форме, юбка на мне». – «Да причём здесь юбка? Форму 
надень» – «А, точно, Аватаресса же я! Форма!» – «Пот убери. Впитай». – «Как это?» И так в 
кабинете Сераписа – кап, кап, грязь на пол Владыки. Он говорит: «Так, ночью будем 
работать уборщицей». Ну а дальше вы видели на сценке, тут это так видим со стороны, 
великолепно показано. У нас сейчас практика. Ну, прям, только снимаю микрофон, а вы 
пошли. Нет, не пойдёт.  

Практика. Я ждал других – не заходят. Практика. Я всех не могу дождаться, а у нас 
время. Не понравилось, да, некоторым? Служащие Синтеза, вам не понравилось, да? 
Сочувствую. Мне тоже очень не понравилось. Если бы вы знали, насколько мы милосердны: 
на второй–третий день мне Отец и Владыка по некоторым из вас запретил работать, а мы 
ещё допускали вас тренироваться, под свою ответственность. Потому что понимали, что 
дома вы не натренеруетесь. Буквально на второй день сказали: «Этот, этот, этот – не готов». 
Оля подошла, сказала: «Вы не готовы». Ко мне подошли: «Ну, можно я хоть чуть 
потренеруюсь?» Я попросил Владыку под свою ответственность. Но не всем помогло. Но 
ведь все ж хотят! Ну, мы ж не против. У нас есть Служащая, которая за два дня сдала все 
восемь экзаменов и восемь Служащего Синтеза и спокойно пошла дальше. Готовая! Ну, кто-
то за четыре дня сдал, готов. Мы ж не против. Да подряд сдал экзамен и свободен. Там у тебя 
экзамен-то: заполниться, выразиться, возжечься, сказать пару ласковых слов Синтезом, и 
всё! Тоже самое у вас по Служению. Практика.  

 
Практика 15. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание сферы должностной компетенции вокруг всей Планеты Земля.  
Стяжание фиксации ИВДИВО на себя и своей должностной компетенцией из себя на 

всё ИВДИВО вокруг Планеты Земля 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Высокой Цельной 

Должностной компетенцией физически собою в форме. Развёртываясь физически всей 
цельностью Высокой Цельной Должностной компетенции каждым из нас, вспыхиваем ею и 
вызываем фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою.  

И вспыхиваем собою Должностной компетенцией каждого из нас физически Изначально 
Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою. Эманируем всё, что явлено, 
зафиксировано, положено, развернуто и так далее по списку Должностной компетенцией 
каждого из нас физически собою ИВДИВно.  

То есть фиксацию ИВДИВО на себя и своей Должностной компетенцией из себя всё 
ИВДИВО вокруг Планеты Земля лично собою, у каждого разный Огонь – нет повторений. 
От каждого из вас должна быть Сфера Должностной компетенции вокруг всей Планеты 
Земля. Эманации вашего Синтеза, Огня, Воли, Духа, Мудрости, Света, Любви, Энергии, 
хотя бы Синтеза и Огня. Список можно продолжить, если сил хватит.  

И мы развёртываем эманации каждого из нас вокруг Планеты Земля фиксацией 
Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 
фиксацией на каждом из нас. И возжигаем Высокую Цельную Должностную компетенцию 
каждого из нас сферически вокруг Планеты Земля синтезфизически собою.  

И, возжигаясь этим, мы синтезируемся фи-зи-чески из этого Физического Тела с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая явление Изначально Вышестоящего Отца 
собою и всей Сферой Должностной компетенции каждого из нас, вспыхивая явлением 
Изначально Вышестоящего Отца собою и сферически Должностной компетенцией вокруг 
всей Планеты Земля каждым из нас и в синтезе нас, эманируя ракурсом Должностной 
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компетенции каждого из нас явление Изначально Вышестоящего Отца всем людям 
Планеты Земля соответственно выражению Изначально Вышестоящего Отца собою. 
Не мы решаем, а то, что Отец нам даёт в нашей Должностной компетенции, эманирует 
людям очень простым законом: «Не моя Воля, а твоя Отче». А Отцу виднее, что через нас 
и нашу сферу эманирует людям. Свои эманации вы сделать здесь не сможете, на всякий 
случай. И ваши мысли здесь при необходимости будут сметены – масштаба не хватит.  

Поэтому только то, что от Отца вами вашей Сферой должно стать компетенцией 
Высокой Цельной Реальностью физически планетарно людям Планеты Земля Отцом – дабы 
даётся и дано вам. То, что мы разные – это хорошо. Люди тоже все разные.  

И, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом собою, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Явление Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас всем Изначально 
Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех его от условий до 
всех любых возможностей синтеза, огня.  

И развёртываем сквозь каждого из нас явление Кут Хуми и Фаинь физически собою, 
фиксируя Сферой Высокой Цельной Должностной компетенцией каждого из нас 
соответствующий ракурс Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца, явленный Кут Хуми Фаинь физически собою. 

И вспыхиваем Сферой вокруг Планеты Земля Высокой Цельной Должностной 
компетенцией ИВДИВО каждого из нас явлением Кут Хуми Фаинь собою и ракурса 
ИВДИВО ответственности каждого из нас.  

И, возжигаясь этим физически, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими 
Аватарами Синтеза Кут Хут Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца 4032-х Изначально Вышестояще Реально явленно. 

Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, являя всё данное собою. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-и Изначально Вышестояще Реально явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё явленное 
физически собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать и направить нас 
на правильное явление Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящим Отцом.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО 4032-х 
Изначально Вышестоящей Реальности. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими 
Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем поддержку каждого из нас в явлении Кут 
Хуми Фаинь ИВДИВО явлением Высокой Цельной Реальности и физически собою и ночную 
подготовку каждого из нас и синтез нас физически собою весь год этим и далее каждым из 
нас.  

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.  
Возвращаемся в физическое присутствие в данный зал. Развёртываемся физически, 

эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом и ИВДИВО каждого из нас.  
И выходим из практики. Аминь.  

 
Комментарий после практики 

 
Если кто-то думает, что у вас не получилось, а вы и некомпетентны это делать. У вас 

получилось. И будете учиться этим пользоваться. Всё наоборот, вам ставят Отец и Владыка, 
всё остальное – вы обучаетесь минимум год и последующие десятилетия этому. Главное 
начать. Эта практика – начало наших новых компетенций, мы начали. А дальше будем 
учиться, никто не говорит, что вы этому обучены, это невозможно.  

Отсюда ещё один момент: Форму Высокой Цельной Реальности или Высокую 
Цельную должностную компетенцию, кроме здесь присутствующих на Съезде, кто 
вообще на Съезде, никто больше не стяжает, на год. Не потому, что мы там злобные, 
стяжать не смогут, нечем. Сейчас Владыки посмотрели на нас и сказали: «Стяжать другие не 
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смогут». Подготовки пока нет. Услышали? Поэтому, вот? практику делаем слияния с Отцом, 
с Владыкой, вот? предыдущую, а Высокую Цельную должностную компетенцию не 
стяжаем.  

И ещё, у нас полно служащих, которые сразу скажут: «А лично мне разрешили». Лично 
он пусть посмотрит это видео и узнает, что на этот год лично ему лично я чётко показываю, 
что в Иерархии исключения только в индивидуальном месте, где обычно смыв находится. 
Если Отец сказал, что нельзя, мне, я публикую не потому, что кого-то хочу обидеть или 
заставить приехать на Съезд, а дать возможность вашей команде разработаться за год, а 
через год это станет для всех, ну, через два. У нас же полно материала, который раньше 
нельзя, а теперь все делают. Но должна быть первая команда, которая научится это делать.  

Смысл в чём? Если он войдёт в эту компетенцию, он должен развернуть сам сферу 
вокруг Планеты, ну, и дальше по списку. Планетарное мышление есть? Нет. Сознание 
планетарное есть? Нет. Душа планетарная есть? Нет. Минимум 64. А надо 256 планетарных 
выражений Частей. Минимум. Если он не сможет 256 Частей держать вокруг Планеты, он в 
это не войдёт. Не потому, что нельзя. Нечем. «Можно мне летать в воздухе?» Можно. 
Научись – летай, не научился – падаешь, разбиваешься, больно, умираешь. Никто ж не 
запрещает тебе летать, правда? Так и здесь. Да никто тебе не запрещает летать, только один 
полетит, а другой, падая, полетит до ближайшей точки падения. Печально, но это факт. 
Поэтому некоторые говорят: «Вот, вы там запрещаете». Мы не запрещаем, мы даём время 
это освоить, а потом все получают. Мы за всех. Но должна быть первая команда, которая это 
сделает. Время – год. Через год, я думаю, все мы будем этим заниматься. Это второе.  

 
О стяжании Служащего Синтеза 

 
Третье. На будущее установим такое правило, это для служащих Синтеза сказал, 

Владыка сказал: «Доделай». Очень простая вещь, ко мне присылают на сайт, на почту, она 
известная, у Глав Домов есть, или просто на сайт, мне там тоже передадут, есть почта сайта, 
четверицу стяжаний. Владыка вам должен, Кут Хуми, Аватар Кут Хуми? подтвердить, что он 
взял вас в школу обучаться, некоторым отказывает, взял. А потом те, кого взяли обучаться, 
идут учиться у служащих Синтеза своего Подразделения. Список экзаменов есть в 
Распоряжении «О Синтезе», там один пункт: восемь экзаменов. Отрабатывают все восемь 
экзаменов, наверное, кроме погружения, хотя есть служащие, которые погружают, 
желательно с погружением, у служащих Синтеза, а потом ко мне и к Ольге … на экзамены. 
Не потому, что мы плохие, а потому что половина вот здесь стоящих, я спрашивал или 
сканировал: «Ты со своими сделал что-то?» – «Ничего». – «Ты к своим служащим Синтеза 
подходил?» – «Нет. А-а, они такие! Только к вам». Ребята, они все от Кут Хуми. Если бы они 
хоть что-то вам подсказали, нам бы здесь было намного легче. Если бы вы хотя бы пару 
месяцев со многими потренировались, вы б сейчас сдали экзамен, уверяю вас.  

Так вот, или к тем служащим Синтеза, кто у вас есть в Доме, или кто к вам приезжает. 
Анекдот в том, что чаще всего к вам приезжают те, кого вы терпеть не можете. Но если я 
теперь от Кут Хуми буду спрашивать: «Ты тренировался с ними?», и ты мне скажешь: «Нет», 
– я отправлю обратно к нему же. Есть у меня такая ситуация: я того терпеть не могу, 
потренируй меня, Виталик. А у нас один за всех, все за одного. Вы ставите меня в 
неприятное положение, я всех служащих Синтеза поддерживаю, а вы говорите, что «этот 
поганец» вам не нравится. Так, может, и не надо тогда входить в нашу команду Служащих 
Синтеза ИВДИВО, если тебе кто-то из этой команды не нравится? Один за всех, все за 
одного. Если хоть один тебе не нравится, ты зачем сюда прёшься? Я без шуток, у меня был 
такой разговор. Но не на этом Съезде, на этом у нас, как говорится, компетенция повысилась, 
но очень хочется это ответить. То же самое со служением в Доме. Поэтому, пожалуйста, те, 
кто сдаёт экзамен, теперь тренируется вначале со Служащим. Те, кто досдают, тут знают, 
два-три экзамена мне ещё должны досдать некоторые, пожалуйста, ко мне, и досдаём. У нас 
последний день Съезда, сколько можно мучить тех, кто не готов. Всё. Вот такое простое 
решение.  
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Круги Синтеза у нас расширены до 64-х  
 
И третье простое решение тоже касается Синтеза, мы вчера со служащими Синтеза это 

решали, Владыка Кут Хуми утвердил. Кто внимательно знает Распоряжения, тот читал, но у 
некоторых нехорошо осталось. Но решение Владыки – это решение Отца, но Владыка нам 
его распределяет. Первое, у нас остаётся первый круг Синтеза 14 Синтезов, неизменно, всё 
намертво, и мы его проводим. Потом мы запрашиваем Кут Хуми через Глав ИДИВО вопрос 
экзаменов, но экзамены расширяются с 15-го по 32-й Синтез. Все услышали? Но экзамен всё 
равно 15-й, 16-й, но расширение идёт до 32-го Синтеза. То есть вы фактически запрашиваете 
сразу второй курс, если вы хотите провести экзамены. Если вы хотите провести просто 
экзамены без второго курса, больше это невозможно, кроме утверждённых. Если сейчас есть, 
утверждены, два экзамена, они проводятся, мы забыли это. Владыке надоело, что люди 
проходят экзамены и дальше не растут, открытым текстом.  

И вот 32 Синтеза в двух курсах на 14 Синтезов и 18, то есть экзамены – плюс 16, да, – 
это теперь подготовка каждого человека. Услышали? Это не служебные курсы, а 
человеческие. Названия их прочтёте в Распоряжении. На 32-м Синтезе возжигается любой 
Дом, это так и было. То есть пройдя 32 Синтеза на территории, Дом становится 
возожжённым. Что значит возожжённым? Дееспособным. В чём разница? 32 Синтеза на 
территории – любое решение Дома учитывается по всей Планете. Отсутствие 32-х Синтезов 
на территории Дома – любое решение не имеет никакого значения и касается только этой 
команды, которая пытается восходить, как может. Без обид. Этот закон был всегда. И это 
рост команды в Дом, то есть это уже Дом, может быть, что-то учтётся, но если уж сильное 
решение, хорошее, но чаще всего не учитывается. В основном у нас 90-96% неучтёнка идёт 
от таких Домов, в смысле, что действия некомпетентные, не учитываются по Планете. Но 
бывает вот четыре процента, пять бывает очень сильных и интересных решений.  

Поэтому вы не удивляйте, пожалуйста, что вы в Доме работаете, а реакции нету. Вы 
вначале вспомните, а вы как Дом возожжены? А у вас на территории 32 Синтеза Отец 
развернул своей мощью? Синтез – это не я провёл для себя или для кого-то, у вас ядрышко 
появилось. А когда идёт Синтез, Отец слой Синтеза фиксирует по территории вашего Дома. 
И любое ваше решение активирует эти слои Синтеза и внедряется в материю. Если 32 слоя, 
оно внедряется в материю. Если 14 слоёв или 16, материя говорит: «Да ты чё? У тебя 
генетика на 32 работает, – кто не понял, почему, – а ты мне 16-ричные решения даёшь?» И 
поэтому у некоторых из вас по территории ничего не получается. Закон таков. Внимание! 
Мы ничего с этим не сделаем, это автоматика.  

Поэтому все Дома, у кого не было 32-х Синтезов, вы работаете, вы растёте, для нас вы 
– ясли. Ваши решения рассматриваются, но если они компетентны, мы вас усиляем, чтоб они 
получились. Но чаще всего, 96%, Владыка говорит: «Не надо это делать». Не знаю, почему, 
не моё, это не моя компетенция, там, у Владыки целая команда с этим работает. Услышали? 
Поэтому 32 вынь да положь на каждую территорию, тогда Дом дееспособен.  

И третий круг Синтеза с 33-го по 64-й Синтез вводится, это расширение курсов 
Синтеза, это для служащих, как всегда, один курс для служащих. То есть, если 33–64-й вы 
проходите, это уже в развитии Дома служащие повышают свою компетенцию.  

Смысл в чём 64-х Синтезов, а то некоторые тут на меня косятся и говорят: «Вот, там 
ввели». Некоторые даже подозревают, что это моя заинтересованность. Сообщаю очень 
интересную заинтересованность. На ближайший год минимум мне запретили вести курсы 
33-64. Это моя заинтересованность. Чтобы свои таланты в этом раскрыли другие служащие 
Синтеза. Я без шуток. Я им это объявил. Пока только на год. Это моя отработка в Иерархии 
за то, что я там пробил 64 Синтеза у Отца без решения Иерархии. Превысил должностные 
полномочия. Мне не страшно их превысить, потому что я знаю, что отменить это не смогут. 
Ну и что, что я их не веду? Остальные-то ведут.  

Смысл в чём, возвращаемся к напечатанному. 32 Синтеза действуют на 32, в общем, в 
специфике генетики, так выразимся. Но это не преодолевает наше рабство. Я думал, это 
преодолевается за счёт Профсинтеза. Но оказывается, что этот Профсинтез настолько 
сложен, что ядра Профсинтеза влияют только на самых подготовленных, на остальных почти 
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не влияют, генетически. По восхождению влияют, генетически не влияют. То есть Дух 
растёт, Посвящения растут, а генетика не меняется. В итоге, когда мы это просчитали за 
несколько лет, я понял, что рабство нам опять грозит в новую эпоху. Ну, в общем, и 
продавил решение, не буду говорить, как, на 64 Синтеза. Без решения Иерархии. Права такие 
есть, но мы там нарушили пару положений, из-за которых меня решили, в общем, 
поприветствовать. Ну, мне включили отработку, что я то, что решил, вести не могу. Я сказал: 
«Согласен». Чем обидел половину состава Иерархии. «Но другие могут. Исключение». 
Пришлось согласиться: «Да». Вот так мы договорились. Нам разрешили 64 Синтеза. И 
сообщаю, 64 базовых ядра Синтеза действуют на 64 базовых генетических основания.  

Напоминаю историю. В нас заложили в генетике 64, включили 32 и сделали из нас 
трудоголиков-рабов, без исключения. Это сейчас даже медицина начинает понимать, 
генетическая. Мы хотим 32-мя ядрами Синтеза включить чистую генетику, настоящую, 
космическую, метагалактическую. Но для этого надо 32 базовых ядра Синтеза. Но при этом 
некоторым здесь сидящим опять придётся напрягаться и проходить Синтезы. Но есть ещё 
один анекдот. Некоторые здесь сидящие у меня, у меня лично проходили несколько раз одни 
и те же Синтезы. Вам не хватает Синтеза. То есть вы сами это чувствуете, что вам нужно 
больше. Единственное, что те Синтезы действовали опять в одну и ту же точку. Мы просто 
расширили их количество, чтоб действие точек было, что? Больше, 64 на 64.  

Ладно, пример прикольный, сейчас посмеётесь. У нас примерно 32, ну, плюс-минус, 33, 
зубов. 32 Синтеза. И все знают, что зубы это за родственников. Значит, 32 Синтеза – это по-
родственному близко нам. Значит, только с 33-го по 64-й мы можем нормально быть за 
служащих. Зубы преодолел, на полку, а дальше развиваем язык (смеётся). Вот, вот, вот, 
символически. Вот, вы сейчас меня поняли. И вот таких массу факторов мы нашли и 
доказали себе, что без 64-х ядер мы не можем. Но так как Аватар Синтеза когда-то мне 
поручил только 32 Синтеза. Там был тоже сложный договор, потому что разрешили 16. Я 
уже тогда нарушил и упросил 32. Мне сказали: «Больше нельзя». Я сказал: «Больше нельзя». 
А в этот раз Аватара Синтеза уже нет, он взошёл, пошёл дальше, и тут я выхожу и говорю: 
«64». Мне согласовывают, поднимают договор с Аватаром Синтеза, там написано: «Больше 
нельзя». Я говорю: «Это не для меня, это для других». – «Тогда можно». Понятно, да, о чём? 
Вот вам иерархические должности. Ну, и что? Ты всё равно ответственен за юридическое 
исполнение. 

Поэтому я больше не могу вести. Пока. Ну, там когда-нибудь снимут с меня это, но… 
буду. А другие наши служащие, мы разобрали, кто, имеют право вести. Поэтому всем Домам 
сообщаю, команда и круги Синтеза у нас расширены до 64-х. 32 ядра Синтеза, 
Профессиональный не трогаем, становятся для вас базовыми 32-мя Синтезами. С 33-го по 
64-й приходится нарабатывать далее. Это наше развитие вне рабства. Все, кто прошли 
Профессиональные Синтезы, они будут у вас считаться с 65-го по 97-й. Ипостасный, 97-й, я 
уже вёл последний Ипостасный как семьдесят какой-то. Понятно, да, о чём я? Поэтому все, 
кто прошли профессиональную подготовку, эта нумерация преображается Отцом с 65-го и 
выше. Услышьте меня, пожалуйста. Куда с 65-го и выше, смотрим список Распоряжения о 
Синтезе, там написано, где какой номер.  

А вот с 33-го по 64-й нам надо наработать. Я бы просил некоторые Дома включиться в 
эту работу. Я не имею права заставлять, я не имею права рекомендовать, потому что это тут 
разные экономические обстоятельства. Но я бы просил вас на эту тему подумать. Почему? 
Вот вы сейчас видели, что случилось? Это не только эффект ненависти, а на нас влияют 
только потому, что считают рабами. И как бы мы с вами ни взошли, любой эффект 
некорректных действий в виде капли ненависти в нас, которую мы сами допустили, ещё 
чего, не мы ненавидим, мы взяли на себя, якобы помогая друг другу. И вот этот товарищ нам 
говорит: «А, рабы всё равно рабы». Как бы ни взошли, всё равно рабы. Понимаете? Вот 
такое отношение высокомерное всё равно к нам у части иерархов присутствует. У многих 
уже нет, уже многие научились, что, в общем-то, надо идти на равных. А некоторые не могут 
это в себе преодолеть. И нам надо это пережечь следующим объёмом Огня и Синтеза, с 33-го 
по 64-й. Моя заинтересованность только в том, что чем быстрее вы это сделаете, тем быстрее 
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с меня снимут эту заразу, в смысле, запрет. Генетика на Планете начнёт меняться легче. Нам 
нужно наработать новую генетику на Планете. Вот такая интересная вещь.  

 
Все, кто имеет должность ИВДИВО, является членом Иерархии новой эпохи  

 
Это чтоб вы не думали, что Виталику всё можно и иерархически он не отрабатывает. Я 

вам рассказал одну ситуацию, которую по вашей компетенции рассказать имею право. Есть и 
другие ситуации, где я не имею права рассказывать. Но наше восхождение бывает и с 
отработками достаточно сложными, мы берём на себя эту отработку, чтобы вам было куда 
расти. Это так Иерархия работает, это нормально. Услышали? Это так, на всякий случай, а то 
вы на меня смотрите. С точки зрения человека, да, то, что мы можем, это там сумасшествие 
полное. А так на самом деле нам не всё разрешено, вопрос тщательной подготовки, как 
сделать так, чтоб… Нам нельзя, да? Надо подготовиться, чтоб сделать зя. Это у нас такая 
позиция, и мы готовимся, чтоб было зя. Ну, и потом иерархические переговоры, чтоб нам 
разрешили на всей Планете это ввести.  

Я это рассказал специально, чтоб вы знали, что вы как члены Иерархии, все, кто имеет 
должность ИВДИВО, является членом Иерархии новой эпохи. Услышали? Ещё раз. Вы 
имеете поручение от Главы Дома Отца Кут Хуми, подтверждённое физически Главами, 
назначенными Кут Хуми и имеющими иерархическую подготовку и членство как в пятой 
расе, так и в шестой. Ну, вы знали по мне. Я корректно скажу, Оля тоже член Иерархии 
пятой расы, только она никогда не рассказывает о своей должности, лучше не надо. Ну, 
женские должности менее известны просто. Понятно. Вы в основном мужские знали 
должности за редким исключением. Я не шучу. Не знали? Это вам подарок на последний 
день. Знаете, Ольга так: «Зачем сказал?» Она не любит, когда её объявляют, вообще терпеть 
не может. Нормально, членство в Иерархии пятой расы. Всё нормально. Всё. 

Да, мы члены Иерархии пятой расы, сознательно. Мы знаем, кем мы там служили, кем 
были и куда перешли в шестую. И растём. Поэтому у нас есть компетенция и за пятую 
Иерархию решать, и за шестую. В этом мы такие неудобные на физике. Поэтому я понимаю, 
что я говорю о пятой расе, и понимаю, говорю что о шестой расе, сознательно. Так вот, в 
шестой расе все, кто имеет поручение в ИВДИВО, физически официально 
подтверждённое назначенными Главами, Главами ИВДИВО физически, но поручение у 
Кут Хуми – члены Иерархии. Там, в Иерархии это многим не нравится, но у нас три тысячи 
членов Иерархии. Мы даже ведём список. Члены Иерархии – это основной состав. 
Услышали? Синтезный состав, Ипостаси, Служащие, Посвящённые – это подготовительная 
команда к членству в Иерархии. Некоторые говорят: «А если у нас дети в основном 
составе?» Члены Иерархии, отвечают за детей Планеты. Вон мы сейчас с ними практику 
делаем. Ну, в течение Съезда, тут у нас поручение, команда детей есть, они делают практики, 
специально для детей Планеты распределяя Съезд. Я без шуток. И у нас есть ответственные, 
кто сейчас этим занимается. Мы ещё и там нос суём. Но детей тоже надо развивать. Мамки, 
ваших детей сейчас очень хорошо развивают, у нас хорошая команда детей, очень 
ответственная и работающая. Вот так вот. Вы не замечаете, что мы тут за глаза делаем: 
скучаем, называется. Увидели?  

Поэтому вы, вот вы вдумайтесь: вы – члены Иерархии новой эпохи. Услышали? 
Ежегодно подтверждаемые вашим стяжанием. Не подтвердили – вышли из членства. Членом 
Иерархии становился любой, кто имеет поручение. В пятой расе вот Ученик имел поручение. 
Почему Ученики хотели иметь поручение? Они в этот момент становились членами 
Иерархии, у них появлялись права решать иерархически. Если поручения не было, ты был 
посвящённый, развит, но не было поручения – ты не был членом Иерархии. Я без шуток. У 
нас сейчас практика на эту тему будет, так что вы не только осознавайте, а готовьтесь. А у 
вас, внимание, поручение выше Иерархии, Иерархия семь была, Дом Отца – восемь. 
Наоборот, там, шесть, семь. Неважно. Главное, что Дом Отца выше Иерархии. И если вы 
получили поручение в Доме Отца, то в Иерархии вы точно кто? Члены Иерархии. Тем более 
нижестоящее входит в вышестоящее, то есть в Дом Отца, как часть. И Иерархии без Дома 
Отца теперь просто нету. 
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Вы знаете, почему Владыки перешли в Аватаров Синтеза? Чтоб всем физическим 
придуркам сказать, что Аватар Синтеза – это только работник Дома Отца. Вот Владыка бы 
мог ещё быть работником Иерархии. Аватар, вслушайтесь, Синтеза, Синтез пишется только 
в Огонь, а Огонь обрабатывается только Домом, ибо в Иерархии Воля и Дух. Что это 
работники Дома Отца, которые в Доме Отца делают Иерархию, ну, распределяют 
обязанности. Поэтому Иерархии без Дома Отца в новой эпохе нету. А у нас пятирасовые 
специалисты выдумывают, что Иерархия продолжает работать без Дома Отца, как в пятой 
расе. Как член Иерархии пятой расы я знаю, что часть Владык и Учителей могли в Доме 
Отца тоже что-то делать. Неважно, кто мог. Некоторые не могли, я знаю, не пускали их, ну, 
есть за что. А сейчас всё это вместе, одно. Нет отдела Иерархии отдельно от Дома, и Дома 
отдельно от Иерархии. Нет Человечества отдельно от Иерархии и Дома. В пятой расе было, 
сейчас нет. Всё вместе. Знаете такое: всё в Дом. Наши женщины намантрили – всё в Дом, 
всю пятую расу, всё в Дом. И теперь всё в Доме. Услышали?  

 
О голосовании в Иерархии  

 
Зачем я это говорю? Ночью иногда, не каждую ночь, вас вызывают на Совет Иерархии 

по вашей компетенции. Совет: чтобы не ошибиться, не попасть в группу добрых товарищей, 
которые нам далеко не товарищи, но вам будут товарищи по вашей подготовке, у нас уже 
были залёты на эту степень, и мы тут, наши даже очень высоко подготовленные служащие 
залётывали на тему группы толстых товарищей, которые потом оказались не товарищи и 
подставили наших даже служащих. Но это было потом.  

Вопрос голосования. В Иерархии идёт голосование. Чтобы не ошибиться, вот сюда 
воткните себе в голову, что вы голосуете как Кут Хуми, вы ж у него служите. Вы не у меня 
служите, вы у Кут Хуми служите. И я голосую как Кут Хуми. У меня там другая должность, 
на всякий случай. Почему? Это значит, Владыка сидит, поднял руку – вы поняли, Владыка не 
поднял руку – и у вас не поднимается ничего, не только рука. Тогда мы одна команда. (Смех 
в зале, смеётся). Не-не, у нас иногда ногу поднимают, у нас люди творческие, они не 
соображают, чего поднять, подняли – нога. Всё нормально. Вот так вот.  

Почему? Очень часто в политике Иерархии, там есть политика, вы разобраться пока не 
можете. У нас ошибаются даже те, кто в этом чуть-чуть разбирается, честно. Там очень 
много подводных течений. Ну, как, ну, вот, политику смотрите по телевизору, здесь то же 
самое всё, там то же самое. Это Иерархия. И иногда требуются коллективные решения, мы 
должны с вами одновременно решать за весь Дом коллективно. Допустим, за 64 Синтеза 
некоторые из вас голосовали против, сказав, что вам 32 хватит, потому что вы в голове 
держали не преодоление рабства на Планете: «Что, мне ещё раз проходить 32 Синтеза? А 
сколько это стоит? Я против». Идиоты. И вы видите не преодоление рабства у людей, а свою 
выгоду. Ты можешь не проходить, дай другим шанс. Понимаете? Никто ж тебя не заставляет 
проходить, дай другим шанс вырасти. Вы голосовали против. И на меня смотрели, а потом 
смеялись: «Это твои…» Я говорю: «Ну и кто повлиял? Я ж могу посмеяться последним. Я ж 
понимаю, что на них повлияли зацепами какими-то личными. Я ж понимаю, что они 
некомпетентны. И что, на детей влияем и голос к себе в карман сложим?»  

Но иногда я не имею права так говорить. Поэтому сами себе поставьте в голову: вы 
голосуете, как Кут Хуми. Я не могу сказать «как Фаинь», потому что там другой, другая 
специфика голосования. Но с Фаинь легче, она обычно приходит на голосование с дубинкой, 
и вы сами голосуете, как она (смех в зале). Это такой хороший сигнальный звук, она ставит 
рядом, она у неё везде стоит, не лежит, везде стоит, она в воздухе даже стоит, ей всё равно. И 
вот рядом стоит дубинка. Для вас это, знаете, как флажок туриста (смех в зале). Видно, вы 
так часто её видели, что вот сразу на дубинку, и тут поднимается рука Фаинь, и у вас сразу 
автоматом поднимаются. (Смех в зале). У Фаинь есть хороший инструмент – сигнальная 
система, как голосовать. Иногда дубинка поднимается вверх, и вы сразу поднимаетесь за 
ней. Как бы Фаинь это решила, а вот Владыкам так нельзя. У нас сложнее всё. Мы б, 
конечно, взяли флажок какой-нибудь – все голосуют, но не получается.  
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Поэтому, пожалуйста, внутри себя, мы сейчас пойдём в Иерархию поднимать своё 
членство на нужный уровень, и внутри себя заложите. Я понимаю, что некоторые из вас не 
верят в это, но это ваша проблема. Знаете, вот, Вера – это 31-я Часть, Истина уже выше. А 
Иерархия – это вообще даже по Частям 191-я. Поэтому ваша 31-я в 191-ой даже не имеет 
значения. На самом деле, если вы Аватар, то вас проверяют на Части три тысячи где-то 
восемьсот. И вот там ваша фиксация Иерархии. Если вы Владыка, там три тысячи, пускай, 
пятьсот, там фиксация Иерархии. Ваша Вера как 31 – это детский сад. 3 500, у нас столько 
Частей иногда не работает, вот там ваши полномочия как Человека в Иерархии. Услышьте 
это, пожалуйста. Поэтому верю – не верю, это, знаете, детский сад пятой расы. Ну, и не верь, 
ну и что? Знаете такое, я не верю, что я могу без ног ходить. Лучше не надо это говорить, 
правда? О, видите, сразу испугались. А что? То же самое. Ну, маразм же. Не, понятно, что 
можно, но не надо, инвалиды нам не нужны. Снимаем эту мысль бредовую. Иногда вы не 
верите в то, что естественно задано.  

Знаете, это я одному нашему: «Ты свободен?» – «Ой, я всё». – «От всего?» – «Я от 
всего свободен». – «Так, голову оставил, тело встало, вышло». – «Ты что, издеваешься?» Я 
говорю: «Ты ж свободен? Ты от всего свободен. Я предлагаю голову оставить, чтоб тело 
вышло». – «Это чёрный юмор, это невозможно». – «Значит, ты не свободен от тела. Так и 
говори, от всего свободен, кроме от тела. С телом не свободен. Ну-ка, мне скажи: телом не 
свободен». – «Не могу такого сказать». И истерика.  

То есть, есть законы и параметры, где мы исполняем Волю Отца, вот тело – это Воля 
Отца, где мы не можем быть свободны. Называется: «Не моя воля, а твоя, Отче». Это 
Иерархия. Поэтому получил должность в ИВДИВО в основном составе – стал членом 
Иерархии. Идёт голосование по твоей тематике, тебя вызвали туда, ты обязан проголосовать. 
Некоторые сидят и боятся, не голосуют, знаете, как наши депутаты: «А я воздержусь». Я вам 
сочувствую, в Иерархии это не положено. Или «да», или «нет». Если ты воздержался, ты 
сказал «нет». Там две руки и два решения: да или нет. Третья рука не предполагается. 
Понятно, да, о чём я? Поэтому, если вы воздержались, это намёк на «нет». К сожалению, вот 
так.  

Мы вас пытаемся приучить к политике, создавая партию, чтоб вы повысили свою 
компетенцию, но у вас страх и от партии, поэтому головняк полный. Трудно объяснить 
людям, что такое политическая ситуация в Иерархии, когда вы не понимаете, что такое 
политика, её боитесь. Напоминаю, Иерархия – 15, Конфедерация – 8, 15 – 1. И Конфедерация 
– это физика Иерархии. Я всегда говорил, что наша партия есмь выражение Иерархии 
физически. Не до всех дошло. Обучение к членству в Иерархии только через внешние 
инструменты государственности. Нормально. Ведь наши руководители, какие бы они ни 
были, плюс-минус там, как вы их знаете, это ж выражение Воли Отца. А Воля Отца через что 
идёт? Через Иерархию. И неважно, нам нравится этот руководитель, не нравится, он 
выражение Воли Отца Иерархией, даже если он с этим не согласен. Ха! Цветок не согласен, 
что его пересадили. Это об этом. Я даже это продолжать не буду, зачем такие опасные вещи 
рассказывать. Но он просто растёт на другой грядке. Он не пересажен, он заново посажен. 
Чувствуете разницу?  

Практика. Некоторых расстроил. Что сейчас будем делать? Голосовать. У нас сегодня 
день партии. Но день партии после обеда, российской, а остальные пойдут по своим делам. А 
сейчас иерархическое голосование. Всё нормально. Сейчас выйдете, голоснёте за 64 Синтеза. 
А я посмотрю, кто руки не поднимет. (Смех в зале) Устроим вам обучение.  

 
Практика 16. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Стяжание Полномочия Членства Изначально Вышестоящей Иерархии  
Изначально Вышестоящего Отца явлением Должностной компетенции ИВДИВО 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-
Изначально Вышестояще Реальный явленно.  
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Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, 
возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить 
каждого из нас и синтез нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 
Иерархическую компетенцию служению Изначально Вышестоящему Дому Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас в явлении членства и Иерархию выражением 
Должностной компетенции Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас и синтезом нас. 

И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
мы в синтезе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезируемся 
с Изначально Вышестоящими Аватарами Иосифом Славией. Переходим в Зал Решений 
Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явления 
Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически 
собою. Становимся в центре зала в форме Должностной компетенции каждого из нас.  

И смотрим на зал – это полукруглое помещение с одной из сторон с плоской стеной, но 
полукруглое. Вверх идут ряды полукругом. Справа, где плоская стена, есть кресло, где сидит 
Отец, если хочет присутствовать на Иерархическом заседании. Рядом с ним есть ещё 
четыре кресла: два справа, два слева – это для других должностных лиц. И чуть впереди 
Отца ещё одно кресло. Это кресло Главы Иерархии. Аватара. По бокам от него чуть ниже 
ещё два кресла Иосифа и Славии. И так, чуть ступенчато, возле плоской стены стоят 
кресла – это те, что мы должны осознать. 

Далее через несколько рядов, пять-десять рядов где-то, стоит бортик такого красного, 
нет тёмно-бордового в оттенке красного цвета, там небольшая стеночка. И вот за этим 
бортиком и выше ряды, где в том числе, мы сидим. Вдоль красного бортика сидят 
Аватары, на следующем ряду сидят Владыки, два-три ряда – сидят Владыки. Потом там 
небольшое пространство за ступеньками за этими четырьмя рядами. Аватары тоже 
имеют два-три ряда, значит за шесть рядов, дальше сидят Учителя, там ряды до конца 
стенки. Так: три ряда Аватары, три ряда Владык и Учителей. 

Мы сейчас возжигаемся своей Должностной компетенцией. На нашу форму начинает 
сиять только одно кресло в зале. Вы видите только одно кресло – это ваше кресло. Вы 
поднимаетесь по ступенькам за бортик. Где идут ступеньки, понятно, что бортик 
раздвигается и там пространство прохода. И идёте к одному креслу, которое горит – это 
ваше кресло. И садитесь в него. 

И мы возжигаемся креслом в Зале Заседаний и Решений. Кратко он называется Зал 
Решений Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из 
на. И вспыхиваем, вы сели туда, независимо от того, видите ли вы это или нет. Ваше тело 
чётко исполняет все приказы Владык, так что уже сидите. 

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом и 
Славией, стяжая Полномочия членства Изначально Вышестоящей Иерархии 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, вспыхивая, преображаемся этим, 
утверждая, что в любой момент иерархического вызова в Зал Решений на любое заседание, 
вы оказываетесь автоматически в этом кресле.  

Если вокруг вас кресла пусты, это для Служащих, которые не приехали на Съезд. Всё, 
что за бортиком, это для физических Служащих ИВДИВО в первую очередь, за редким 
исключением. Я не буду пояснять, почему, выясняйте сами, но это самое высокое 
выражение зала 4031-й Изначально Вышестоящей Реальности. Туда, кроме физики почти 
никто добраться просто не может – все остаются в своих Изначально Вышестоящих 
Реальностях. Вот такая у нас интересная подготовка. 

Сели, возжигаемся. А теперь фиксируем то тело, сидящее в зале Иерархии, на наше 
физическое тело здесь и сейчас. И входим в Миракль, когда вы и физически имеете 
Полномочия и действуете и тем телом сидите в зале и принимаете решение и действуете. 
Эта практика называется Миракль, но мне нужна не просто практика, а автоматика 
действия на перспективу. 
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И, возжигаясь Синтезом Воли Изначально Вышестоящего Отца, Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифом Славии, преображаясь, развёртываемся этим. 
Далее смотрим: вот первые два кресла внизу – это Иосиф и Славия сели, потом за ними 
более высокое кресло на следующей ступеньке – это Аватар, его сейчас нет, а по бокам от 
этого кресла сели Кут Хуми Фаинь – Главы ИВДИВО. Ещё выше на следующей ступеньке – 
большое кресло Отца. И по два кресла по бокам для должностных лиц.  

Обратите внимание, что Кут Хуми и Фаинь сидят в центре. Посередине между тремя 
в трёх ступеньках между первой и последней, там всего три больших ступени, где стоят 
кресла Отца, Аватара, Иосифа и Славии. По бокам от кресла Аватара сели Кут Хуми и 
Фаинь, справа, Аватара просто нет, Кут Хуми, слева Фаинь. Повернули голову на Кут 
Хуми. И Кут Хуми шутит: «Принимается решение 64-х Синтезов". Все подняли там руку – 
«Я». Запоминайте, для некоторых из вас это впервые. Будем учиться. Поднимается в 
основном правая рука, господа Члены Иерархии – не важно женщина ты или мужчина. Это 
не имеет значение. У нас есть тут зацикленные: у женщин на левую, у мужчин на правую... 
В Иерархии нет мужчин и женщин, есть Члены Иерархии. Правая рука – это ты правый, 
левая рука – это ты обманываешь, но голосуешь, поэтому лучше не шутить с членами 
Иерархии, можно попасть серьёзно. Правая рука, возжигайтесь лесом. Теперь встаём с 
него, стоим. Не меняем положение.  

Благодарим Иосифа и Славию за введение нас в Зал Иерархических собраний. Мы сейчас 
сюда вернёмся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут 
Хуми Фаинь и из этого зала переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-ми 
Изначально Вышестояще Реальный явленно.  

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить Должностной 
компетенцией Члена Иерархии каждого из нас явлением Должностной компетенции 
Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физически собою по 
всей полноте возможностей явления Аватара, Владыки и Учителя Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И, 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, утверждаем «Не моя Воля, а Твоя 
Отче» и, я сейчас Иерархически скажу: «И даём клятву Изначально Вышестоящему Отцу 
Иерархически служить только Волей Изначально Вышестоящего Отца. Аминь». И 
вспыхиваем Волей Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И, возжигаясь, 
преображаемся этим. 

И в Воле Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в Зал Заседаний Иерархии, где 
мы сейчас были. Сели в своё кресло. И смотрим. В зале есть Иерархи, решающие какой-то 
вопрос, проникаемся им. Я на шучу. Зал не весь заполнен, вызваны только те, кто решает 
этот вопрос. Иерархия не всех приглашает, а только по компетенции вопроса и решают 
только компетентные люди. Но вопрос нас касается, поэтому участвуем. Слушаем.  

Это заранее подготовленный вопрос Аватарами. Один докладывает, стоит посередине 
между креслами Иосифом и Славией чуть впереди, рассказывает. Остальные сидят, 
слушают, вникают, проникаются. Сейчас будет голосование. Вы смотрите в стороны, 
сами знаете кого, кто не понимает ничего. Кто понимает, слушаем Аватара Синтеза – 
это один из очень высоких Аватаров. Можно даже узнать его. Он вполне себе за одну 
организацию отвечает. Идёт доклад об одной из наших 16-ти организациях, на всякий 
случай. Вот и узнаете одного из 16-ти Аватаров Синтеза. У этого Аватара есть целое 
Подразделение, на физике сидящих, в том числе в зале. Будет интересно узнать там своего 
Аватара. Я смогу сказать только после практики. Так что узнаём? 

Доклад завершён голосованием. Там просто время для нас более компактное...  
Мы смотрим как голосует Кут Хуми. Я без шуток. Это голосование, оно принимает 

решение и результаты будут. Это ваше первое голосование в Иерархии в новой 
компетенции. Пожалуйста, Аватары поднимают руку, некоторые нет. Смотрим на Кут 
Хуми. Кут Хуми поднял руку, кто не видит. Поднимаем руку там в зале, здесь не надо, ну, к 
сожалению. Опустили. 
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А теперь все вместе вспыхиваем Решением. Зал заполняется Волей и Духом Изначально 
Вышестоящего Отца. И мы вспыхиваем им – это называется Решением. Дух записывает 
решение и распределяет по всем необходимым выражениям Духа, даже частно человечески, 
а Воля вспыхивает, включая соответствующие механизмы результирования данных 
решений. 

Возжигаемся Волей Решений, Духом не надо. Дух пойдёт другим, кто будет исполнять. 
Мы не исполняем, мы Иерархия – мы решаем. Если вы исполняете, то на физику вернёмся и 
Дух до вас дойдёт. Примерно такая ситуация. Поэтому мы возжигаемся только Волей 
решивших, Воля записала, кто решил. Я сейчас скажу, о чём было решение, поэтому не 
волнуйтесь. 

Теперь благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа 
Славию. 

Возвращаемся в физическом выражении в данный зал. Развёртываемся физически и 
эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально 
Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 
каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Если сейчас ваше решение там необходимо проводить физически здесь, сейчас вы 

можете прожить, как вас заполняет Дух. Тогда в ваш ИВДИВО каждого был отправлен часть 
Духа, который заполнил зал после решения. Если вы ничего не чувствуете Духом физически, 
не вдохновляетесь так, то есть у вас вдохновение прошло – на вас распространяется решение, 
вы должны в нём участвовать. Если вдохновения нет, а такое: сделал работу, знаете как? 
Подустал чуть-чуть. Это Воля исполнена, вы своё сделали, проголосовали – свободны. 
Называется: «сделал дело – гуляй смело» – это очень хороший закон Иерархии. То есть то, 
что вы голосуете в Иерархии, вы на себя не берёте. Вы решили, и есть компетентные 
Аватары, которые распределяют применение этого решения. 

Вот весь следующий год каждый из вас и все составы Подразделений должны войти в 
эту практику, все тотально. И будем учиться решать. У нас начинается год иерархической 
подготовки. Всем официально сообщаю. То есть, кроме того, что мы – должностная 
компетенция ИВДИВО, на следующий весь год – у нас год иерархической подготовки члена 
Иерархии в должностной компетенции ИВДИВО. Для нас это новая стезя. Мы многого здесь 
не знаем. Чаще всего иллюзируем. И нам надо научиться этому. 

Некоторые из вас, исполняя поручение в 5-й расе, как Посвящённый или ученики, 
имели членство в Иерархии на уровне учеников. Но должностная компетенция ИВДИВО 
намного выше. Если вы неправильно что-то сделаете, вам спишут, потому что вы будете год 
учиться. Поэтому я объявил: «Год обучения». Услышали меня? 

Не переживайте на эту тему, это уже Владыки там будут решать: как нас обучать. 
Обучают две пары: Кут Хуми Фаинь, Иосиф Славия. Всё! Только они. Если вам не хватает 
Воли и Духа, Иосиф и Славия вас не обучают – открытым текстом!  

Поэтому все, кто мямля, и говорит: «Воли у меня нет», к Иосифу можно не заходить. 
Можно получить синяк под глазом или в другом месте. Ну, дам не бьют, их поощряют 
лёгким шлепком. Меня балетмейстер меня шлёпал, чтоб ноги правильно работали. И у меня 
синяки оставались – он каратистом оказался. Но после этого ноги работали идеально. До сих 
пор помню. Мама увидела, говорит: «Это что такое?» – «Это педагог мне помог вытянуть 
ногу». И четыре пальца такие – доолго заживали! Ничего-ничего – Воля была. Мама сказала: 
«Правильно. Ты чего ногу не тянул?» Не подумайте, что она меня пожалела. Не-е, там 
другой вариант был. Ну, и спасибо маме за это. Поэтому вот так. Вас будут обучать.  

Значит, у меня два–три объявления, и у нас начинается перерыв. 
Первое. Служащие Синтеза, вы имеете право обучать и подготовить Служащих 

Синтеза только тех, кто сдал нам четверицу и получил подтверждение от Кут Хуми, что 
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имеет право обучаться, и вошёл в Школу Кут Хуми, потому что Владыка некоторым 
отказывает. Это пока только наша компетенция. Четверицы присылают нам. Ну, понятно, 
могут обманывать, но это уже наказуемое дело, за обман – это автоматика. Поэтому вы не 
стесняйтесь, вы обучаете всех. Кто не подтвердил четверицу, вы обучаете на отработку – 
тоже полезно. Это всем сообщаю, на всякий случай, мало ли у кого какая глупость в голове 
возникнет. Владыка должен вас принять в школу, чтоб Служащий Синтеза Огнём Владыки 
имел право вас обучать. Приём в школу по четверице, Главам ИВДИВО, Кут Хуми нам 
утверждает, фиксируется специальный Огонь в ИВДИВО вне Подразделений, Служащий 
Синтеза вне Подразделений. И этим Огнём Служащий Синтеза может вас обучать. Обучение 
длится… у меня здесь есть Служащий Синтеза, который обучался года три, пока это 
считается долго. Ну, можно и пять и шесть, то есть сроков нет. Вы вошли в школу Кут Хуми 
– обучайтесь. Всех туда не принимают подряд. И не надо мечтать: «Мы щас как войдём!» 
Можно не дойти. Поэтому лучше подумайте: стоит ли вам это делать, потому что честно 
говорю, что некоторые, которые подошли ко мне и пытаются стать Служащим Синтеза – вы 
ещё просто не готовы. Это погружение показывает. Вы вошли, а там полный бардак 
внутреннего мира. На первых четырнадцати реальностях. Вы представляете, что будет в 
остальных? Без обид! Я не к тому, что я против, просто подсказка: надо подготовиться с 
Владыкой напрямую, а потом идти к Служащему Синтеза. А некоторые прутся к нам, думая, 
что это легче. Это хуже. Если Владыка Кут Хуми вас не подготовил просто лично, и вы 
пришли к нам. Понятно, да? Вперед батьки в пекло полез. Зачем? Попросите Владык, чтобы 
вас готовили. Я – за! Это такая первая рекомендация.  

Сейчас вторая. А! Я просто ждал, пока там всё закончится. Выступал в зале Владомир. 
(Обращается в зал). Ну, видел, да? Молодец! Один видел из наших, компетентных 

служащих в Иерархии. 
Решение мы принимали по партии, российской, физической. Сегодня у нас будет 

партийный сбор. Можно было догадаться. Ну, к сожалению, вот так вот, всё. 
Какое решение принимали, это я расскажу на партийных вариантах. Но голосование 

состоялось. Всё. Что вы там делали? Ничего вы не делали. Ой! (Смех в зале, смеётся). Всё. 
Ну, если вы слышали, Владомир докладывал, вам пакет информации вошёл, вы могли 
расшифровывать. Каждому, кто сел в Воле Отца, вошёл пакет информации, вы в теме, и что 
до этого обсуждалось, и какая тема, и какой вывод сделать. 

Но пока вы не всегда умеете расшифровывать Огонь. Вот, я сейчас веду Синтез, я 
расшифровываю Огонь Кут Хуми. То же самое: я сел в зал членом Иерархии, мне тут же 
вошёл вот такой же Огонь, я расшифровал, вижу, что происходит, и уже решаю: голосовать 
мне или нет. Всё. Это иногда буквально несколько минут. Там не сюсюкают, не сидят, как 
наши депутаты, шесть часов, чтоб что-то сказать. Там проникаются Волей Отца, синтезом 
своей подготовки, Синтезом Отца. Обдумывают, как ты это видишь своей должностной 
компетенцией, голосуешь – свободен.  

Там всё очень быстро. Поэтому если вы мне скажете: «Я два часа сидела на заседании, 
чтобы проголосовать». Я сразу подумаю: «Сколько сотен решений за это время было 
принято Иерархией. Чё-то многовато ты сидела. Решении на десятом ты явно отключилась. 
Ты спала на заседании Иерархии. Потому что столько видов Воли просто выдержать 
невозможно». Там вообще-то решения принимаются по всем планетам, по всем 
Метагалактике и сумасшедших масштабов. Поэтому не думайте, что решения только по 
нашей Планете, и не думайте, что это зал только нашей Планеты. На всякий случай. 

Зал нашей Планеты есть у человека, биологический тип человека. У Мории есть зал 
нашей Планеты нашего биологического типа. В другие залы заглядывать не рекомендовано. 
Бывает опасно. Там другая среда дыхания. Ну, реанимация. Поэтому у Свет – реанимация. 
Некоторые ходят не в свой зал. 

Сразу же их вывозят специальная служба в белых халатах в реанимацию: подышали не 
тем. К сожалению, вот так. Ладно. И последнее.  

(Обращается к организаторам). Если нужны объявления, подходите. 
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Значит, у нас в 15.00 будет Съезд, вслушайтесь: только Российской партии. 
Приглашаются только члены, ну, кто официально считает себя, партии Метагалактической 
Гражданской Конфедерации России. Все остальные не приглашаются. 

Гостей нет. Все остальные идут на секции. Не нравится секция, идём куда хотим. Где-
то с 13-ти. Ещё раз – будет очень жёсткий вопрос, поэтому приглашаются только члены 
российской партии. Все услышали меня? При всём сочувствии и уважении к другим 
партиям, растущим в других странах, я не имею права вас пригласить на это заседание. Не 
приглашаю. Объяснения будут на заседании.  

Второй момент. В 15.00 работают секции в завершающем режиме. Вы должны сделать 
итог секции. Ну, то есть поставить точку. И в 17.00 мы собираемся в этом зале и 
ориентировочно часа два в семнадцать-девятнадцать мы проводим итоговое заседание 
нашего Съезда, после этого Съезд закрыт. Слово ориентировочно понятно, что 
корректировка времени будет Владыкой. Мне минимум надо две практики провести: первую 
и последнюю на этом заседании. 

Что там посередине будет, я не знаю. Может, кратенько, а может, ну, постараемся до 
семи уложиться. Ну, может быть, чуть раньше уложимся. А то некоторые подходят: «А у 
меня в семь часов поезд». Сочувствую. У нас официально объявлено: Съезд до девятнадцати 
ноль-ноль. Я постараюсь не задержать, чтобы успели, но, извините, я не знаю, сократит ли 
это время Владыка. Ко мне не надо обращаться. Это не ко мне. Все услышали? Это 
регламент на оставшиеся дни. 

Совет: мы специально сейчас почти вовремя закончили, чтобы вот эти час-два, пока вы 
будете обедать, у вас углубилась Воля Отца. А для этого минимум, слушайте, минимум час 
надо. Ну, кому-то чуть больше, потому что надо адаптироваться. И на вас фиксируется 
членство Иерархии, и вы должны попроживать, пока сейчас будете гулять и заниматься 
своими делами. Причём, именно занимаясь своими делами, это проверяется. Потому что в 
Иерархии: один за всех, все за одного. Значит, фиксация идёт на каждого одного. 
Понимаете? Вот Иерархия фиксируется на каждого одного, нас – любого. А потом 
возникают все, кто есть собственно Иерархия. Вот нет иллюзии, что в Иерархи мы – 
команда, никто никого не видит. Это враньё. Иерархия фиксируется только на каждого. 
Поэтому вы сейчас часик должны прожить только своё выражение, даже если вы там вместе 
будете общаться где-то, это не важно. Ваше выражение Иерархии, а потом наступает «все», 
когда мы друг друга взаимосвязываем. 

Все услышали? 
И последнее – у меня просьба подойти членов Политбюро Российской партии. У нас 

наконец-таки созрел этот вопрос, ну, в подготовке Съезда, буквально на пять-десять минут я 
сообщение сделаю, и будем думать. У меня всё. Я передаю микрофон организаторам. 
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День 5  
Часть 2 

 
Итоги съезда 

Что такое личность 6-й расы 
 
Присаживаемся. Время уже шестой час. Всё, пожалуйста, телефоны выключаем. Все 

тихонько садятся, кто задержался. Все остальные начинают работу. И тишина в зале. 
Итак, мы начинаем завершающий этап нашего Съезда, Съезда 2017 года, и входим в 

максимальную концентрацию нашей деятельности итоговым занятием Съезда. Мы 
завершили все виды регламентных работ на Съезде. Сейчас будет сразу практика. Просто два 
слова для вступления. 

Первое, обратите внимание, что на всём Съезде Владыка Кут Хуми… я обращаюсь – 
Владыка, чтобы это было немного лично; если Аватар – это уже официально иерархически; 
для себя даже отметьте: если вы говорите – Аватар Синтеза – официально иерархически 
включается; если говоришь «Владыка» – это можно ещё по-человечески, по-свойски; 
Владыка отвечает за человека… Владыка Кут Хуми фиксировал на каждого 
индивидуализацию работы Съездом. И тот стандарт, который мы всегда публиковали, что 
6-я раса – это командная раса личностей! Можно ещё выше сказать: индивидуальностей! 
Но это ещё выше, чем личность, это когда ты и личность, и ещё можешь творить как 
личность более высоко, не выпендриваться: я вот тут индивидуальность. А именно, будучи 
личностью, ты повышаешь свою компетенцию творением этой индивидуальности новой 
эпохи. И вот все 5 дней съезда, на каждом из вас, независимо от того, знаете вы – не знаете, 
хотите – не хотите: шла концентрация личного творения, именно акцентом, что вы из 
Человека Метагалактики становились личностью 6-й расы! 

 На самом деле, это большой результат и достижение. Почему? Потому что даже к 
концу 5-й расы, мы сейчас многих людей знаем по окружающей жизни, многие из них – не 
личности. Они называют себя личностями, но они не отвечают за себя, не отвечают за свою 
деятельность, не отвечают там за много чего, лично себя ведут, но нет собственной 
ответственности за своё восхождение, реализацию и так далее. И до сих пор в обществе, в 
жизни, в любой стране создаётся команда личностей и лидеров, которые коллективно ведут 
какую-то работу. И считается очень большим успехом отдельного региона, отдельной 
территории, отдельной страны, если есть команда личностей: бизнесменов, или команда 
лидеров – бизнесменов, команда лидеров таких-то, педагогов, которые ведут широкий фронт 
общественной работы, и такая страна считается развитой. Вот вы сейчас как представители 
достаточно многих стран на этом Съезде, фактически, продвигали свою страну как команда 
личностей и философов. 

 
Чем сильна страна, имеющая собственную философию 

 
Я напоминаю, что по всей Планете всего 6 стран имеют собственную философию. 

Некоторые страны, откуда здесь прибыли наши служащие, не имеют себя в этом списке. Они 
новые, допустим. Но и старые не всегда имеют, поэтому кроме всего того, что мы лично 
активировали сами, вы фактически начали работу по введению своих стран, вообще-то, в 
команду стран с философией. Ну, как минимум, Украина и Казахстан, как новые страны, в 
списке не значатся. Италия, которая здесь присутствует – в списке не значится. Германия 
значится. По философии США до сих спорят: есть она там или нет, то есть считается у 
многих, что есть, и многие говорят, что это не философия, а социология. Значит, и США мы 
подтягиваем на этот уровень. У нас эти представители здесь есть. Я уж не говорю о Молдове. 
Я понимаю, что эти страны возникли из Советского Союза, из Российской империи, но это 
уже страны. Понятно, что есть традиция продолжать философию предыдущую, но «в 
списках не значится» знаете такое? 

И вот этой силой мы ещё раздвигаем границы философских стран, а значит, границы 
стран с мышлением, с думающим населением, которое отвечает за развитие Планеты. 
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Философия – наука о мышлении. Это, кстати, очень важно, когда есть команда философов – 
не педагогов университетов, это везде есть, – а именно рождается собственная философия 
Белоруссии, Украины, Казахстана, Молдовы, Италии, США – 6 стран. США укрепляем. 
Россия в списках давно уже. Германия в списках давно уже. Италия, другие страны, здесь 
присутствующие, Узбекистан, Киргизия, возможно, здесь есть. Я не всех просто видел 
лично. Вот это крайне важно, и вот Владыка фиксировал на вас именно личностное развитие, 
а на вашу страну развитие философии, философского подхода для перспективного развития 
страны, как бы вы к этому не относились. 

Я после партийного съезда начал видеть немного государственным взглядом развитие 
нашей деятельности. Очень интересно смотрится. У нас был партийный съезд России. 
Попробуйте это увидеть. 

Поэтому итог съезда, что из вас сформировалась личность – раз. И в этом личностном 
лидерском подходе из вас сформировалась должностная компетенция Аватара, Владыки, 
Учителя. В синтезе этого рождалась команда ИВДИВО. 

 
Требования к Иерархии 6-й расы Планеты Земля 

 
Настоящая 6-я раса – это команда лидеров и личностей. Индивидуальностей, в высшей 

степени. И в должностной компетенции работающих один на один с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Один на один. И между собой – один на один. И рождается наша 
команда. Попробуйте это увидеть. Так будет действовать вся 6-я раса, услышьте. 

 Теперь ни сиднем, ни тем, что вы приписались к должности, ни тем, что вы вписались 
в команду: я должна быть в команде, чтобы восходить. «А чё ты делаешь?» – «Фиксирую 
Огонь!» Нас устраивает, что вы фиксируете Огонь. Но на самом деле, 6-ю расу Планеты это 
уже не устраивает. Вы должны быть хоть чуть-чуть активны на том месте, за которое вы 
отвечаете. И вас ввели в членство Иерархии, где член Иерархии – это активная 
самодостаточная единица. Вот услышьте эти три слова: активная, то есть постоянная какая-
то активность; самодостаточная, то есть умеющая сложить ситуацию и разобраться, 
сложить, увидеть перспективу, не увидеть, пойти по-другому – самодостаточно, само-, сам 
делаю всё достаточно, и достаточная при этом… единица – и Иерархия будет всегда такой – 
активная самодостаточная единица! Вот эти три слова запомните. Если вы этим будете – мне 
не важно, какая скорость активности, большая или маленькая, главное, что для вас это 
действует. И уже как активная самодостаточная единица вы поднимаетесь в ИВДИВО как 
член Иерархии, здесь у вас есть должностная компетенция реализации активной 
самодостаточной единицы. Если вот эти два пункта соблюдены, в новой эпохе вы восходите.  

Если один из пунктов выпадает. Единица выпадает. Вы – в должности. Или должность 
выпадает. Вы – единица. В новой эпохе, к сожалению, вы не восходите. Иллюзий строить не 
надо. У нас очень много групп, которые много чего говорят. Понимаете, результат 
записывается у Отца в Книгах. А там пустые Книги. Нет результата. Есть болтовня о нём. 

Вот у нас за 5 дней есть результат. Мы сейчас вас выведем, и вам вручат Книгу 
результата вашей деятельности. Её потом заберут. Вам покажут, вы её полистаете. Я без 
шуток. За 5 дней у каждого – я свою видел, вот такой том за 5 дней результата деятельности 
(в зале чихнули). Спасибо, точно! Там разные листы, разные акты, то принял, то не принял, то 
сделал, то не сделал – и так по каждому. У кого-то меньше, у кого-то больше, у кого-то чуть-
чуть – бездельник, но отсидел. Всё равно есть. 

За что участники съезда получают Книгу члена Иерархии 
На самом деле, даже такой результат – это очень много. Это съезд всё-таки ИВДИВО. 

Эта Книга будет в веках, во всех воплощениях, вас поддерживать и развивать. Книга 
обязательна, потому что на этом Съезде вы стали членами Иерархии Метагалактической 
6-й расы Планеты Земля. С этой Книги начинается отчёт вашего членства в новой эпохе. 
Есть Книга Жизни, есть Книга вашего Служения или Ученичества по 5-й расе, есть Книга 
члена Иерархии, которую вам сейчас вручат, вы должны подержать её в руках, она у вас 
вспыхнет, и вы обязаны её вернуть. Ваше членство в Иерархии подтверждается тем, что вы 
делали на этом Съезде. Чтобы стать членом Иерархии, даже имея поручение, вы должны 
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иметь некий задел действий, который подтверждает, что вы имеете право стать членом 
Иерархии. Тем, что мы с вами делали эти 5 дней, это есть ваше юридическое подтверждение 
– если вы вспомните все практики, вы поймёте, что я прав – юридическое подтверждение 
права стать членом Иерархии. Я не шучу.  

Есть такая тонкость. Если в будущем где-нибудь вас спросят: «Какое ты имел право 
стать членом Иерархии?» – это не в смысле оскорбления, это там естественный вопрос, вы 
говорите: «Смотрите итоги и в целом Съезд 17-го года». Я без шуток. Меня тоже 
спрашивали, когда я становился членом Иерархии. «За что? За этот Съезд!» За ваше не 
просто участие, а деятельность на этом съезде. Итоги разные. У всех разные. Тем, что вы 
здесь и сделали то, что сделали – вы стали членом Иерархии.  

Я понимаю, что для вас сейчас не всегда компетентно слышать то, что я говорю. «И кто 
же будет спрашивать?» Уверяю вас – будут! Меня в 5-й расе спрашивали. В начале 6-й расы 
спрашивали. Теперь не спрашивают, потому что вот лучше не надо: взглядом останавливаем. 
А вот у вас будут. Вас же надо обучить, чтобы вы не стеснялись этого. Вы ж некоторые 
уедете и будете стесняться. «Да я тут член Иерархии. Извините, пожалуйста, не хотела – 
заставили. Просто посидела на Съезде. Полностью поседела. Вышла членом Иерархии. 
Ужас! Сама не ожидала. Виталик заставил!» И в шутку и всерьёз. Внешне вот так вроде не 
видится, а внутри ведь у некоторых такое состояние. Я понимаю, что многие приехали 
сомневающимися, ну, и так далее, по списку. Сами приехали? Мы приглашали, вы сами 
приехали. Услышьте, была свобода воли, чтоб вы доехали сами. Захотели поучаствовать. Мы 
для вас по максимуму сделали, что могли: вы стали членом Иерархии! 

Это наш большой результат, кроме всех остальных, этого Съезда. И на этот результат я 
прошу вас ссылаться – сейчас будете смеяться – все последующие воплощения, пока у вас не 
будет большего дела, чем развёртывание новой Метагалактики по Планете Земля и 
фиксации Высокой Цельной Реальности Изначально Вышестоящим Отцом на Планете 
Земля. Я пока не знаю такого большего дела, чем то, что мы с вами сделали для других! Это 
Служение другим. Ну, и понятно, что каждый из нас в это входил. Просто осмыслите. Всё. У 
нас практика. Команда настроилась. А потом продолжим. 

 
Практика 17. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 

Книга Члена Иерархии. Явление Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально 
Вышестоящего Отца физически планетой Земля 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реальный Явленно. Развёртываемся в зале в 
форме Служения, развёртываясь в должностной компетенции ИВДИВО Телом Высокой 
Цельной Реальности в форме каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 
Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас как 
Члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 
Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца. И развёртываясь, преображаемся им, фиксируя двуединое явление ИВДИВО в целом 
каждым из нас и развёртывание членства Иерархии личной компетентной 
деятельностью каждым из нас. 

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в синтезе с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально Явленно. Развёртываемся в 
зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
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преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговое явление Члена Иерархии 
должностной компетенцией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего 
Отца Служением Изначально Вышестоящему Отцу и явлением Изначально Вышестоящего 
Дома Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Стоим. И нам торжественно выносят Книги. Именно выносят. К вам подходит 

молодой человек или леди. Молодёжь. Это молодой состав Иерархии. Многие из них – дети 
Аватаров Синтеза или Изначальных, ну, примерно подростки, 12, 13, 14, 15 лет, разного 
возраста. Бывают юноши, девушки, – их меньше. Становятся пред вами и держат в руках 
Книгу. Вы чуть преклоняете голову в том теле и двумя руками берёте Книгу с краю, снизу. 
Ребята опускают руки. Книга в ваших руках. Держите её. Мы благодарим молодых людей. 
Они становятся сбоку от нас. А мы лицом к Отцу вспыхиваем Книгой Члена Иерархии 
каждым из нас. 

На Книге есть тиснение с вашим именем. Теперь Книга зависает в воздухе. Можно 
убрать руки. И открывается на нужной вам странице, – я напоминаю: это тексты за пять 
дней Съезда. И вам выделяется фрагмент, крайне важный для каждого из нас за всё время 
Съезда. Можете прочесть. Он как бы вспыхивает. У некоторых буквы прям из Книги 
поднялись и как Огненные Письмена висят в воздухе перед вашими глазами. Такая фраза. У 
меня, допустим, четыре строчки висит. 

Эти слова вписываются в ваше Сердце как слова Члена Иерархии с глубиной этого 
текста взошедшего иерархически. 

Книга закрывается. И на Книге, на обложке, каждого из вас появляется Печать 
Изначально Вышестоящего Отца, цветная, многомерная и продавившая обложку Книги. И 
вся Книга начинает сиять этим. 

И Изначально Вышестоящий Отец вводит каждого из нас в Члены Изначально 
Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою должностной 
компетенцией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И 
мы расширяем количество членов Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 
Человеческого типа Цивилизации из 448-ми ныне действующих примерно ещё на 700, точная 
цифра сейчас не нужна. И входим в Иерархию примерно на 1200 новых Членов Иерархии 
Изначально Вышестоящего Отца в должностной компетенции Изначально Вышестоящим 
Домом Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И просим Изначально 
Вышестоящего Отца расширить границы Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально 
Вышестоящего Отца примерно на 1200 Членов Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим и всю 
Иерархию Изначально Вышестоящего Отца результирующим Явлением Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, расширив Изначально 
Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Человеческого типа явления на 
новый масштаб деятельности, компетенции и перспектив новым количеством команды 
Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И 
возжигаясь, преображаемся этим. 

И на вашей форме появляются регалии Члена Иерархии. У некоторых из нас 
появляются в том числе и погоны. Тут зависит от задач вашего членства, поэтому не 
обязательно у всех. И от компетенции: способен, не способен на что-то там. Всё 
индивидуально в Иерархии. 

И мы вспыхиваем всем составом Иерархии, чуть более 1200 Членов Иерархии, 
Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая один за 
всех – все за одного синтезфизически собою. 

И эманируем всё стяжённое, возожжённое по Изначально Вышестоящему Дому 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою, прося Изначально Вышестоящего Отца 
зафиксировать новый состав и компетенцию Иерархии Планетой Земля явлением 15-й 
Изначально Вышестоящей Реальности физически синтезфизически 14-Изначально 
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Вышестояще Реально. И восстановить Явление Изначально Вышестоящей Иерархии 
Изначально Вышестоящего Отца физически Планетой Земля собою, завершив 
окончательно все перипетии перехода и вернув после восхождения 1899-го года 
Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца в физическое 
воплощённое осуществление Членами Иерархии Метагалактической шестой расы, 14-й 
расы Планеты Земля Человека Метагалактики ФА в синтезе с присутствующими 
физически Членами Иерархии пятой расы Планеты Земля, развернувшими свою фиксацию и 
деятельность физически. И восстановить все права и полномочия Изначально 
Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца физически результатами 
компетенции нашей деятельности в Явлении Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца физически Изначально Вышестоящим Отцом во всём 
синтезе нас собою каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Изначально 
Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся ею физически 
каждым из нас. 

Пред нами становятся молодые люди, берут Книгу в руки. Мы благодарим их. И 
торжественно уносят нашу Книгу из зала Изначально Вышестоящего Отца. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим весь состав Иерархии Изначально 
Вышестоящего Отца.  

Возвращаемся в физическое присутствие физически каждым из нас. И эманируем всё 
стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего 
Отца в целом и каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Права Иерархии Планеты Земля восстановлены 
 
Я вас всех поздравляю.  
Маленькое официальное объявление, которое надо сделать. Как Логос Планеты 

предыдущей эпохи Санат Кумара официально объявляю, что экстернализация Иерархии 
после 1899-го года завершена, и все права Иерархии Планеты Земля восстановлены в полном 
объёме. Аминь. 

(В зале аплодисменты). 
Я вас поздравляю с этим достижением.  
И маленький момент, который мы должны учесть. Некоторые так вот ёрничали чуть-

чуть про себя: «Иерархия, Член Иерархии!» Давайте вообразим простую вещь, маленькую-
маленькую и простую: есть Иерархия, которую вы знаете Изначально Вышестоящих 
Реальностей 4032-й, 3990-й, там, где вы служите. Внимание, это Иерархия тех Реальностей.  

Но когда мы развёртываем Иерархию Изначально Вышестоящих Реальностей вплоть 
до физики здесь, да, обязательно в Иерархии должны быть Члены Иерархии физические. И 1-
й Изначально Вышестоящей Физической Реальности, и в синтезе Планеты Земля как 15-й 
Реальностью, выражающей Метагалактику физически здесь. Планеты Земля, подчёркиваю. А 
для этого у Членов Иерархии Изначально Вышестоящих Реальностей, напоминаю, что они 
фиксируются на Планету, сейчас объясню почему, должны быть свои деятели. (Звучит 
музыка в зале).  

Да, хорошая музыка! Главное, что внук этого композитора тоже у нас служит. Ладно. И 
физически, физически, вполне физически.  

И когда появляется у Членов Иерархии, Аватаров Синтеза, команда людей, достигших 
компетенции Иерархического Членства своим Поручением, и в той или иной степени 
могущая это исполнять, то возникает Аватар Синтеза и Служащие, которые исполняют 
разную деятельность этого Аватара Синтеза физически. Физически! Как только это 
возникает, Иерархия восстанавливается на Планете. Это обязательно было.  
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Вспоминаем все тексты, которые мы изучали про Иерархию предыдущей эпохи: 
Учителя иногда где-то там на Лучах, иногда Тонким или Огненным телом проявляются с 
Учениками, и есть действующие Ученики, Члены Иерархии, имеющие свои поручения: то 
Анни Безант, то Блаватская, то Елена Ивановна, то ещё кто-то. Иногда в телах появляются 
Учителя, что-то сделали, ушли. Но есть постоянная деятельность Учеников – в пятой расе 
Ашрамы Иерархии.  

Вот, мы читали в «Двух Жизнях» об Ашраме Мории. Ещё древнее есть разные Центры 
Иерархии, типа Фиванское Святилище. Кстати, в Сибири было Святилище, не буду 
называть, но оно очень долго действовало. То есть разные Святилища, просто не всегда мы 
компетентно это помним. Потом это преодолелось, ещё что-то. И вот на каждую Эпоху 
Иерархия создаёт свой инструмент деятельности. При этом она вроде бы и ниже Дома Отца, 
но ему нужен обязательно инструментарий и некая команда, которая продолжает её 
деятельность физически обязательно. Эта Иерархия полностью восстановлена в своих 
Правах и действует. 

И вот после 1899-го года, когда Отец взошёл, тот состав Иерархии, к сожалению, не 
исполнил свои обязанности до конца. Тут не вопрос даже в Учителях, а в компетенции 
Учеников, которые исполняли их Волю. Не исполнили.  

Это не только Блаватская, там заварушка была интересная. Мы знаем Блаватскую 
только потому, что мы на территории России и знаем своих. Но у нас тут плохо сработала 
индийская команда, американская команда. То есть там рухнули три команды на самом деле. 
Поэтому там любопытно было: там была драчка и воздействие, они не выдержали. А мы с 
вами выдержали, кстати. У нас было три драчки крупнейших. По сравнению с тем, что у них 
было, вообще, у них был детский сад, называется. А мы с вами выдержали и прошли. 
Поэтому мы даже по-боевому прошли, иерархически.  

И вот они не выдержали, и в 1899-м, Отец ушел в пралаю, фактически заснул для нас. 
А на самом деле взошёл и перешёл в Метагалактику. Вся Иерархия ушла, начала уходить за 
Ним. Но она вначале ушла в солнечную систему, а потом начала делать попытки взойти 
выше. Но взойти выше – в Галактику. Ману – это, кстати, был представитель Галактики, 
Глава Дома Отца. Но взойти выше некоторым Иерархам просто было невозможно без 
физической реализации.  

Долго это всё тут телепалось, минимум 100 лет шла Кали-юга до 1999-го года. А потом 
вот с приходом Главы, с фиксацией Главы Иерархии Метагалактики оттуда, которого мы 
знаем как Аватар Синтеза, произошла первая попытка восстановления. Внимание, она могла 
быть неудачной, тогда здесь всё опять терялось, всё ломалось. Кали-юга расширялась на 200 
лет, на 300, на 1000, в общем, до тех пор, пока не удалось бы. Я не шучу: просто бы всё 
расширялось.  

И вот первая попытка сложилась так, что это зафиксировалось на… Был конкурс – Кут 
Хуми, Мория и ещё один Учитель. Но вот выиграл Кут Хуми конкурс и я, его как 
физический Ученик, воплощённый на этот момент. И вот мы начали эту деятельность, и 
только сейчас завершилось таким великолепным результатом. То есть нам удалось сократить 
Кали-югу донельзя, остановив её в 100 годах вначале, а потом уже методом Синтеза и изучая 
его. Он оказался очень мощный метод, такая громадная Творящая Сила Отца. Мы начали с 
Отцом, с Аватаром Синтеза вначале, с Кут Хуми, потом с теми членами Иерархии, которые 
согласились и увидели в этом.  

Вы понимаете, точно так же как у вас, очень многие высокоразвитые Члены Иерархии 
привыкли только к Воле и к Духу. Понимаете, когда ты миллионы лет работал только с этим 
и вот приходит какой-то там Синтез... Попробовать… Вы за эту жизнь с трудом 
перестраивались, что мы там с вами живём – 40, 50, 70 лет, да? И то вы так прилипли к своей 
жизни, что перестроиться на Синтез крайне сложно.  

Представьте Иерархов, которые миллионы лет жили Духом и Волей. Слово 
«миллионы» я не оговорился, я понимаю, о чём говорю. Им надо перестроиться на какой-то 
там Синтез и Огонь. Причём, это не только на нашей Планете, по миллионам Метагалактики 
такой же, такой же бардак. С какой стати? Они ж своим Духом мощны и мы с ними 
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поднапряглись, до сих пор. Но в принципе-то они ничего не могут сделать. И вот мы с вами 
за эти годы просто всё это перестраивали и это до сих пор продолжается. 

А некоторые Иерархии живут Светом и Мудростью, у нас же в пятой расе было 
большинство – Учителя Мудрости, Учителя Лучей. И там тоже – а зачем переходить в 
Огонь, если Свет и Мудрость это… Согласитесь, кто кайфует от Мудрости, тем Свет не надо. 
Тут некоторые сидят, они вошли в Синтез, а до сих пор пухнут от Мудрости и не понимают, 
как это вот... Мудрость – это ты всё понимаешь, но не всегда делаешь. Хотя в Свете ты ещё 
делаешь, это действенный Свет был, это Луч. Понимаете, тоже вот такая трудность. 

А есть которые вообще в Любви, в Энергии, им вообще непробиваемо. Полный кайф – 
Энергия Любви, энергия космической силы. И побежали. Им ничего не надо, только этим 
заниматься. Я не имею в виду никаких фривольностей. Именно вот на этом всё построено. И 
там ещё есть несколько видов, которых вы не особо знаете, но они действуют.  

И вот они настолько вот к этому привыкли, что новый метод Отца в виде Синтеза 
принять до сих пор не могут. И наша сложность с вами в восхождении была не только в 
Синтезе, а в том, что некоторые Члены Иерархии не принимали этот Метод и мы буквально 
по одному, постепенно перетягивали на свою сторону. Заметьте, такой маленький, 
маленький шаржик сложный: членов Иерархии было 448, а с нашим приходом стало 1200, 
чуть больше, чуть … Это, в принципе, и мало, и много на самом деле. Мы вышли за тысячу 
за счёт физических… Представляете, какие единицы там, минимально… 

Это говорится об Иерархии Изначально Вышестоящих Реальностей. Услышали? 
Поэтому у нас Изначально Вышестоящая Иерархия. А есть Иерархия ещё Реальностей, 
каждой Изначально Вышестоящей Реальности. Мы сейчас говорим об Изначально 
Вышестоящей Реальности, которая формирует Высокую Цельную Реальность. Наша цель 
была туда выйти. И вот по чуть-чуть вся Иерархия на это перетягивалась. И вот, наконец-
таки, сработала такая цельность, что все перетянулись и были готовы перейти.  

Последнего мы поймали сегодня, из предыдущих товарищей, который повоздействовал 
на нас… с удовольствием. Его спровоцировали сверху, а мы тут уже дополнительно 
провоцировали. У нас, кстати, было, как мне сказали, пять медицинских случаев за эти 
четыре часа с утра, кто не знает. Один был яркий и четыре просто там, за глаза. Все удачно 
завершились. Поэтому вот такая, извините, напряг был на нас в последний день, чтоб мы не 
сделали то, что мы сейчас сделали. Потому что есть случаи совсем печальные, то тут были 
бы совсем другие обстоятельства уже. Нас попытались вышибить. Не вышибли! Всё 
произошло. 

Вот, чтоб вы видели, что это всё реально, что это не абстрактно, не надуманно. Вам всё, 
даже физически показывали, насколько сильное воздействие бывает – спонтанно и жёсткое, 
печально даже. 

Вот мы преодолели и взошли. И вы сейчас стали реальными Членами Иерархии. Не 
надо пугаться этого слова. Никто там не иронизирует, что вы, там, суперкомпетентны, супер, 
там, круты. С другой стороны, вы суперкомпетентны и круты для окружающих людей. Но 
если вы хоть раз выпендритесь на эту тему, скажете: «Я тут – Член», вам поставят «много-
член». Есть такая запись в Иерархии, где вы много, много раз будете отрабатывать, чтоб 
восстановиться в Членстве Иерархии. То есть гордыня – это продолжает быть смертным 
грехом и в Иерархии особенно. Двуличие – это смертный грех и в Иерархии особенно. И там, 
по списку, сами знаете, чего вам буду говорить. Но вот гордыня и двуличие – это самая 
сложная специфика в Иерархии, имейте в виду. Даже у Владык Иерархии. Тут у нас 
сложности есть. 

Поэтому, с одной стороны, я вас поздравляю с этим достижением, с другой стороны, вы 
должны понимать, что мы первые, кто экстернализировал Иерархию после 1899-го года 
физически.  

И маленькая новость, для некоторых она будет печальная – ни одной иерархической 
деятельности после 1899-го года по настоящий день, или эти пять дней, но по настоящий 
день официально, не было санкционировано Отцом. 

Понятно, да? Были попытки отдельных Учителей, через отдельных Учениц что-то 
опубликовать. Но всё, что делалось все эти годы от 1899-го по 1917-й… А! (В зале смех). По 
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2017-й, официальной санкции Изначально Вышестоящего Отца иерархически ни на одну эту 
деятельность не было – ни на одну Школу, ни на один текст, ни на одну публикацию, ни на 
что. Может быть, кроме ученических публикаций по самоподготовке от Учителя. Но это 
было не от Отца, а попытка отдельных Учителей хоть что-то опубликовать. Все Школы, все 
тенденции – это не иерархические тенденции. 

Я понимаю, я сам многим восходил, поэтому, мягко говоря, это очень сложное 
осознание. Но Иерархия – это Воля Отца. Нам намекали лет десять назад, что всё 
предыдущее за 100 лет – это не от Воли Отца. Я публиковал такой Стандарт, но меня не 
особо все поняли – что «да, ты под себя всех тянешь». Как хотите это воспринимайте, есть 
Истина, а есть наше мнение. Как вы понимаете, в Иерархии будут смотреть всё на Истину, а 
не на наше мнение, что мы тут думаем. Вот такая, извините, ситуация. 

Многие древние учения пали вместе со своими цивилизациями. Я тут с молодым 
человеком разговаривал одним: «Веды… да, это сильное учение!» 

Внимание, оно официально пало и закрыто Отцом вместе с падением ведической 
цивилизации. Оно называлось по-другому, но легче называть – вместе с падением 
ведической цивилизации. В Индии сейчас нет ведической цивилизации. В итоге, мы 
раскапываем могилу старых знаний и занимаемся могильным опытом одной из 10 – 11 
древних цивилизаций, которые были на нашей планете. Но мы ж, извините, не некроманты с 
вами. Без обид. При этом веды – это знания, это хорошее знание, компетентное знание. Его 
можно к нам привзять, привлечь. Но если мы начинаем только им жить, в прошлом – это 
некромантия. Как бы вы к этому ни относились. И там наверху это знают. Там некромантов 
любят – есть чем отвампирить. К сожалению, вот так. Нет, существ много разных и не все в 
Иерархии, но всем кушать хочется. Поэтому лапшу на уши вешают свободно – кушать-то 
хочется.  

Поэтому, на самом деле, переоценка нынешнего события будет крайне сложная. И 
перспективы ещё сложнее, потому что нам надо будет в чистоте сохранять Иерархию и идти 
дальше. Поэтому из всех учений пятой расы мы выбирали крупицы Истины, а всё остальное, 
мягко говоря, шелуха. Иногда одна-две-три фразы, всё остальное недееспособно. Нет, текст-
то правильный, написан правильно, люди такие были, восходившие такие были. Но – это 
предыдущая эпоха. 

Буквально перед нашим с вами занятием ко мне подходил один молодой человек с 
палочкой, внимательно посмотрел, показал на палочку, меня просто вот это…Он видел себя 
Учителем предыдущей эпохи. Я думаю – что? Перед съездом Партии? Я был вообще в шоке. 
Он показывает на палочку и говорит: «Виталий, только ты мне можешь сказать, кем я был и 
почему я сейчас так отрабатываю?» 

С палочкой показывает.  
Я понимаю, что он был высокоразвитым Учеником. А у меня в голове другое, лёгкий 

шок. Хорошо, что волос мало, они не сильно поднялись, потому что мне показывают 
результаты Иерархии пятой расы – «кем я был?» Ученик так не обращается к Ученику.  

Я ему отказал, потому что мы не просматриваем, кто кем был. Это заканчивается ещё 
вредней, чем палочка. Так хотя бы ходит. А потом будет просто реанимация, если не готов. Я 
ему не стал это говорить, я сказал: «Мы этим не занимаемся». 

Но! В последний день мне подтянули человека, который задал такой вопрос. Он мне 
прислал привет из предыдущих воплощений, эпох: «Посмотрите, в кого я превратился».  

Это Иерархия с палочкой. Не, не, это был не Глава Иерархии, это был просто Ученик из 
предыдущей эпохи. Я ему не сказал его воплощение, просто… (кашляют в зале) Значит, об 
этом Ученике хватит.  

Иерархия. Всё. 
Вот такие знаки присутствовали у нас вот здесь на Съезде. Я не знаю, на Съезде он или 

нет, я так визуально вроде раньше его не видел. Но подошёл вот это спросил. Тоже знак, 
интересный знак. А мы как раз дошли до пика Иерархии, только стали Членами Иерархии, и 
тут подходят, спрашивают.  

Поэтому у нас реально членство Иерархии, как бы вы к этому не относились.  
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И чтоб было проще, просто осознайте: член Иерархии – это Человек, имеющий высокое 
Поручение, исполнение задач Иерархии физически.  

Член Иерархии – это Человек, имеющий высокое Поручение исполнения задач 
Иерархии физически. Для вас это должностное звание ИВДИВО и исполнение этого 
Поручения.  

Всё остальное как всегда. У вас есть Посвящения и Права Созидания? Ваше Членство 
Иерархии усиляется этими Правами. Личные Посвящения – Иерархия только так. 

У вас есть личные Статусы и Начала Творения? Вы усиляетесь этим. 
У вас есть Творящий Синтез, Синтезность, Полномочия Совершенств, Иерархизация и 

глубина Должностной Компетенции? Вы усиляетесь этим.  
Лично сами, поэтому самодостаточная единица. Никаких служебных Статусов, никаких 

дополнительных полномочий. Или ты сам это получил, взял, имеешь – и Иерархия тебя этим 
поддерживает. И ты растёшь. Или ты это не имеешь, и тебя поддерживают такой, какой ты 
есть в исполнении твоего Поручения. Никаких исключений, для всех. Кем бы ты ни был в 
Иерархии, всё зависит от твоих Посвящений. Но ты должен открыть Статусы, по списку от 
твоей Иерархизации. Но это не Посвящения должны быть абы где-то там, а ты должен 
подготовить себя лично по-человечески и достигнуть уровня соответствующих Посвящений, 
соответствующих Статусов, соответствующих подготовок.  

Лично физически не достиг – в пятой расе был великолепен, в этом воплощении не 
достиг – ты никто. Пока лично компетентно не разовьешься и не подтвердишь это, не 
сможешь так действовать. Вот запомните – это Иерархия. Исключений нет.  

Говорить о том, что у меня в пятой расе было столько-то Посвящений, толку от пятой 
расы? Сейчас имей столько же и больше, тогда нормально. Причём не просто имей, а 
подтверждай это своей деятельностью. Понятно? Своей компетентной речью, своим 
взглядом, своим поведением, своими возможностями личными. Это проверяется не на 
голове, а в походке, в голосе, в глазах и в Сердце твоём. Понимаете? В Хум твоём это 
видится. Лично ты это имеешь и можешь так действовать, Иерархия тебя в этом 
поддерживает.  

Поэтому Членство Иерархии – оно для всех равностное, но в Иерархии мы все разные. 
Даже то заявление, которое я сделал после практики – надо было подтвердить личную 
компетенцию, восстановиться в Правах в этом воплощении по отношению к предыдущему. 
Я, правда, это сделал очень давно, когда мы выровнялись в этой компетенции. Есть у нас 
такой праздник интересный, когда Санат Кумара завершил деятельность там и окончательно 
воплотился здесь. Такое переключение Духа было, но тогда я и понял, что есть кто и так 
далее. Но проблема в другом – надо было лично развиться и пойти дальше. А это уже был 
галактический вопрос. И там другие полномочия просто. Вот так вот.  

Вот увидьте – лично. Я давно это подчёркиваю. И так с каждым из нас, с любым. И не 
важно, кем ты был в пятой расе. Шестая раса начинается что? С нуля. Ты осознал, кем ты 
был, лично добейся и пойди выше. Но есть официальные полномочия, которые надо 
обязательно исполнять, иначе точка не будет поставлена. Исполняются они словом, голосом 
и Службой. И там присутствовать. Всё, это мы исполнили сейчас.  

Вот так вот про Иерархию. Я понимаю, что мы занимаемся ИВДИВО, но параллельно 
мы тайно и тихо восстанавливали Иерархию на Планете. 

 
Иллюзии Кали-юги 

 
И ещё, маленькое осознание ещё раз. Я знаю, что у нас есть разные мнения разных 

групп на этот счёт. Никого, до нынешних 18.00 этого дня, никого от Иерархии… (в зале 
чихают), спасибо, точно, это для тех, чтоб вы поверили окончательно, – за все предыдущие 
десятилетия, начиная с 1899-го года, на Планете не было. Это всё иллюзии. В Кали-юге 
могут быть только иллюзии. Надеюсь, на этом мы поставим точку. 

Вы не обязаны это сообщать всем. Член Иерархии обычно молчит, но понимает, что 
происходит. Понимаете разницу? Не надо бегать и спорить: «вас не было, вас не было». 
Люди это не должны знать, это бред. Они вам не поверят и будут правы, потому что… знаете 
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такое – не стой на пути верующего. Собьёшь эту веру, он другой не взойдёт. Пусть восходит 
преодолением своих иллюзий. Помните, закон Владык – преодоления были, есть и будут. 
Так дайте им преодолеть это. 

Вот теперь вы восстановили Сигнальную Систему Иерархии. Извините за такие слова, 
но они правильные. И теперь на каждого пойдёт фиксация Аватаров Реальностей 
Метагалактики, чтобы их привести в чувство. Дайте поработать нашей военной братии, она 
приведёт в чувство за несколько десятилетий нашу отстающую молодёжь физического 
присутствия по разным Школам. Понимаете, да?  

Пусть Иерархия этим занимается, поэтому не прикасайтесь к этому. Помните, чтобы 
дышать свободно было, не прикасайтесь. Просто соберитесь и молча идём в развитие эфира. 
Это не менее сложно, впрочем, как и всё остальное. 

Не прикасайтесь к этому. Я вас не убеждаю, не заставляю. Помните – прикоснулись, 
пахнуть будет так, что не отмоетесь веками. Кали-юга – это очень опасный процесс. Это 
только кажется, что это простенько. Там всё закончилось. Да, мы в этом жили, и нам 
кажется, что ничего не было. Это нам кажется. Были крайне сложные процессы. Поэтому к 
этому, пожалуйста, не прикасайтесь. Вот, соберитесь и идите, как можете, тем, что вы сейчас 
идёте. Это будет честно, чисто и компетентно. Вы не разберётесь, что честно, что чисто. У 
нас сама жизнь вся построена на иллюзиях.  

Вот услышьте это. И разобраться в них крайне сложно. Поэтому лучше конкретно 
взяться идти, чем пачкаться по соседству. И вам не будут говорить, что вас испачкали. Вам 
будут говорить, что это вас осветлили. Только напоминаю, что Свет и Энергия управляют 
материей. И для Огня Свет – это пачкание. Так, на всякий случай, вдруг кто не догадался. 

У нас Итоговая практика. Я думаю, всё уже сказано. Мы много чего прошли на Съезде. 
Войдём в Итоговую практику. 

Я корректно скажу, я не ожидал, что у нас первая практика будет такая, какая она 
состоялась. Мне это не сообщали. Мне закружили голову Съездом так, что я со Съезда 
поднялся на сцену и вся голова была в Партии, в российской. Это сделано специально что, 
чтоб меня смотрели, смотрели, а высмотреть не могли. Я был политиком. А для многих 
Членов Иерархии это неприкасаемое существо было. Вот, меня перекрыли так, что это всё. 
Поэтому то, что мы сделали в первой практике, и вы сами почувствовали, похлопали, 
насколько было глубоко, что вы сейчас на меня смотрите: «Чего ты говоришь?» А говорить-
то не хочется. Но мы сделали, нам же не зря объявили Съезд Победителя. Мы ж победили 
даже в конце. Вот, смотрите: мы победили в начале – пришли на Съезд, установив расу и мы 
победили в конце – мы восстановили Иерархию физически. Вы не представляете масштаб 
того, что мы сделали. Вы подумайте, потом поймёте. 

Примерно – в 1899-м ушёл Отец вместе с Иерархией. Мы ж Его вернули! (Чихают в 
зале. Апплодисменты). 

После этого только практика. (Смех в зале). 
 

Практика 18. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
Стяжание 192-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 192-х пар Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым. Стяжание 64-ричного Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Ипостасей Изначально Вышестоящего 

Отца. Явление Изначально Вышестоящего Отца Планетой Земля; явление Новой 
Метагалактической Эпохи Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля; явление 

каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестояще 
Реально явленно Телом Высокой Цельной Реальности в форме должностной компетенции 
ИВДИВО Членом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 
синтезом всего во всём собою, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза Кут Хуми Фаинь и всем составом Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящей 
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Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в синтезе физически Высокой Цельной 
Реальности, развёртываемых в синтезе нас залом Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца и стоящих вместе с нами. 

И синтезируемся со 192-мя парами Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих 
Реальностей каждым из нас, синтезируясь всем Синтезом своим со всеми парами 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым из нас и с каждым из нас из семисот 
человек, действующих физически. И вспыхиваем концентрацией 192-х пар Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза на каждом из нас, вспыхивая 192-ричным Огнём 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящей Иерархии 
Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас. И вспыхиваем общим Аватарским 
составом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, 
возжигаясь явлением «один за всех, все за одного» Цельностью Изначально Вышестоящего 
Отца собою. И вспыхиваем общим Огнём Иерархии всем составом и каждым из нас. 

И возжигаясь этим, – оно постепенно компактифицируется, – мы синтезируемся со 
192-мя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и стяжаем 192 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца от каждой пары Иерархов Изначально Вышестоящего 
Отца каждому из нас в концентрации 192-х Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
физически собою в двуедином Синтезе пары цельно 192-рично Цельным Синтезом каждым 
из нас.  

И вспыхивая 192-ричным Цельным Синтезом каждого из нас каждым из нас, мы 
синтезируемся с 64-мя Изначально Вышестоящими Ипостасями Изначально Вышестоящего 
Отца явлением 192-ричного Цельного Синтеза синтезфизически собою, синтезируемся с 64-
мя Ипостасными Синтезными Явлениями Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою. 

И синтезируясь с 64-мя Изначально Вышестоящими Ипостасями Изначально 
Вышестоящего Отца в синтезе их, мы возжигаемся их концентрацией на каждом из нас, 
стяжая 64 Изначально Вышестоящих Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х 
Изначально Вышестоящих Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически 
собою в Ипостасном Явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом 
нас его 64-мя Изначально Вышестоящими Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою. 

И возжигаемся 64-мя Изначально Вышестоящими Синтезами Изначально 
Вышестоящего Отца синтезфизически собою, и, вспыхивая, преображаемся ими каждым 
из нас и синтезом нас, преображаясь 192-ричным Цельным Синтезом каждым из нас и 
синтезом нас.  

И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
пришедшим к нам. Стяжаем Прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из 
нас и синтезу нас. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, мы 
приглашаем Изначально Вышестоящего Отца физически развернуться Планетой Земля 
синтезом 15-ти Изначально Вышестоящих Реальностей явлением 16-ти Изначально 
Вышестоящих Реальностей Метагалактики ФА центровкой Метагалактики ФА Планетой 
Земля синтезфизически собою. 

И развёртываем Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в целом 
всей Планетой Земля каждым из нас и синтезом нас. 

И просим Изначально Вышестоящего Отца начать Новую Эпоху осуществления 
Метагалактической Жизни явлением Человека Метагалактики ФА прямым явлением 
Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 4-х видов: Человека Планеты Земля, Человека 
Метагалактики ФА, Человека Синтеза и Человека Изначально Вышестоящего Отца в 
синтезе их физически собою Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас с 
соответствующим последующим восхождением от Творца до Отца явлением Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас. 

И возжигаясь этим, являем Изначально Вышестоящего Отца собою всей глубиной 
компетенции каждым из нас. 
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И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля, Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца Новой Эпохи Планеты Земля и Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца каждому из нас. И в синтезе трёх Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 
возжигаясь, преображаемся ими, являя Изначально Вышестоящего Отца Планетой Земля, 
Новую Метагалактическую Эпоху Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля и 
каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.  

И, вспыхивая, преображаемся тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим. 

Ну вот увидьте, как мы стоим в зале и все вместе хлопаем и радуемся этому. 
И поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с его развёртыванием Планетой 

Земля физически собою в синтезе нас и в целом Планетой. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим 64-рицу его 

Ипостасей – Изначально Вышестоящих Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца. 
Благодарим 192-рицу Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и лично Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие, развёртываемся физически, ощущая среду 
присутствия Изначально Вышестоящего Отца физически собою Планетой Земля. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое, явленное каждым из нас по Планете 
Земля, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом и 
Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Маленькое пояснение, а то начнутся разные мнения.  
Есть Дух предыдущей эпохи, и у некоторых из нас есть имя и полномочия этого Духа, 

но Синтез и Огонь пошли намного дальше. Поэтому в этом воплощении я Виталий Сердюк. 
Это намного дальше, чем всё предыдущее достижение. Глава ИВДИВО – это намного более 
высоко, чем Логос. То же самое у вас. То, что вы сейчас сделали, ваш Дух, кем бы ни был в 
5-й расе, он намного более пошёл дальше и громаднее, намного громаднее, просто масштаб 
надо знать, чем любое имя, лю-бо-е имя, самое высокое, самое далёкое всех предыдущих 
эпох. Услышьте меня, пожалуйста, тут многие этим мучаются. Мы пошли намного дальше. 

Вот поэтому ваше сейчас имя в истории 6-й расы и всей Метагалактики Фа, со всеми 
несколькими тысячами Метагалактик внутри неё, вписано. А имена Духов предыдущей 
эпохи каждого из нас – да, были, да, были высоки, да, были компетентны в 5-й расе. 
Остались в 5-й расе. И хотя некоторыми полномочиями мы завершаем пользоваться, потому 
что надо, закон такой. Это закон такой, иногда надо им пользоваться, но это не отменяет, что 
мы пошли намного дальше в этой жизни. И в этой жизни нам намного более высоки, 
компетентны и намного пошли дальше. Хотя оценивать нам нечем и так не кажется, 
слишком уж привязаны к 5-й расе. 

Поэтому разные объявления официальные Духом с полномочиями предыдущей эпохи 
не отменяет восхождений нынешней эпохи, они важнее, выше и глубже. Касается всех, и 
меня, и вас тоже. Просто есть законодательные точки, которые ты имеешь право поставить, и 
обязан это сделать. Вы тоже, только я делаю это сознательно, в этом разница. Это первое. 

И второе. Вот мы говорили о многих сопротивлениях, тут разные вещи, попробуйте 
увидеть. Мы преодолевали Кали-югу, а была не меньшая команда, если не большая, во 
многом большая, которая хотела её сохранить. Битва шла между двумя командами, но у нас 
проблема была, что команда была не только планетарная, а ещё и с соседней Метагалактики, 
как оказалось, поддерживала другую команду. 

Если бы Кали-юга продлилась, сейчас бы по Планете начал восстанавливаться что-то 
типа фашизма, с концлагерями для людей. Оно могло так не называться, реклама сейчас 
работает великолепно, но оно бы этим было по сути и по факту вещей. И через энное 
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воплощение мы бы из этого выбирались, в том числе со многими здесь сидящими, чтобы 
восстановить права Отца на Планете. Это было бы сделать намного сложнее, но всё равно бы 
пришлось. 

Поэтому мы победили и сократили очень многие проблемные исторические события, 
которые могли произойти на нашей Планете и которые не раз доводили до гибели многие 
предыдущие цивилизации, на протяжении миллионов лет, никаких тысяч, человечество 
существовало.  

Поэтому на самом деле это Съезд Победителей, и мы действительно победили очень 
по-крупному. Мы не сражение выиграли, вот теперь мы выиграли войну!  

Отец вернулся на Планету! 
Всё остальное, начиная с этого момента, потом. 
На этом мы завершаем наш Съезд ИВДИВО семнадцатого года.  
Всех Поздравляем с этим великим достижением! И новых вам успехов и новых 

восхождений! До свидания! (Аплодисменты). 
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